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CHAPITRE X : LE SAINT-ESPRIT 

ACTES 7.8   

8. Puis Dieu donna à Abraham l’alliance de la circoncision; et ainsi, Abraham, ayant 

engendré Isaac, le circoncit le huitième jour; Isaac engendra et circoncit Jacob, et 

Jacob les douze patriarches. 

 

COLOSSIENS 2.6-12   

6. Ainsi donc, comme vous avez reçu le Seigneur Jésus-Christ, marchez en lui, 

7. étant enracinés et fondés en lui, et affermis par la foi, d’après les instructions qui vous 

ont été données, et abondez en actions de grâces. 

8. Prenez garde que personne ne fasse de vous sa proie par la philosophie et par une 

vaine tromperie, s’appuyant sur la tradition des hommes, sur les rudiments du monde, 

et non sur Christ. 

9. Car en lui habite corporellement toute la plénitude de la divinité. 

10. Vous avez tout pleinement en lui, qui est le chef de toute domination et de toute 

autorité. 

11. Et c’est en lui que vous avez été circoncis d’une circoncision que la main n’a pas faite, 

mais de la circoncision de Christ, qui consiste dans le dépouillement du corps de la 

chair : 

12. ayant été ensevelis avec lui par le baptême, vous êtes aussi ressuscités en lui et avec 

lui, par la foi en la puissance de Dieu, qui l’a ressuscité des morts. 

 

JOËL 2.23-32 

23. Et vous, enfants de Sion, soyez dans l’allégresse et réjouissez-vous En l’Éternel, votre 

Dieu, Car il vous donnera la pluie en son temps, Il vous enverra la pluie de la première 

et de l’arrière-saison, Comme autrefois. 

24. Les aires se rempliront de blé, Et les cuves regorgeront de moût et d’huile. 

25. Je vous remplacerai les années Qu’ont dévorées la sauterelle, Le jélek, le hasil et le 

gazam, Ma grande armée que j’avais envoyée contre vous. 

26. Vous mangerez et vous vous rassasierez, Et vous célébrerez le nom de l’Éternel, votre 

Dieu, Qui aura fait pour vous des prodiges; Et mon peuple ne sera plus jamais dans la 

confusion. 

27. Et vous saurez que je suis au milieu d’Israël, Que je suis l’Éternel, votre Dieu, et qu’il n’y 

en a point d’autre, Et mon peuple ne sera plus jamais dans la confusion. 

28. Après cela, je répandrai mon esprit sur toute chair; Vos fils et vos filles prophétiseront, 

Vos vieillards auront des songes, Et vos jeunes gens des visions. 

29. Même sur les serviteurs et sur les servantes, Dans ces jours-là, je répandrai mon esprit. 

30. Je ferai paraître des prodiges dans les cieux et sur la terre, Du sang, du feu, et des 

colonnes de fumée; 

31. Le soleil se changera en ténèbres, Et la lune en sang, Avant l’arrivée du jour de l’Éternel, 

De ce jour grand et terrible. 

32. Alors quiconque invoquera le nom de l’Éternel sera sauvé; Le salut sera sur la montagne 

de Sion et à Jérusalem, Comme a dit l’Éternel, Et parmi les réchappés que l’Éternel 

appellera. 
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JEAN 14.15-31  

15. Si vous m’aimez, gardez mes commandements. 

16. Et moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre consolateur, afin qu’il demeure 

éternellement avec vous, 

17. l’Esprit de vérité, que le monde ne peut recevoir, parce qu’il ne le voit point et ne le 

connaît point; mais vous, vous le connaissez, car il demeure avec vous, et il sera en 

vous. 

18. Je ne vous laisserai pas orphelins, je viendrai à vous. 

19. Encore un peu de temps, et le monde ne me verra plus; mais vous, vous me verrez, car 

je vis, et vous vivrez aussi. 

20. En ce jour-là, vous connaîtrez que je suis en mon Père, que vous êtes en moi, et que je 

suis en vous. 

21. Celui qui a mes commandements et qui les garde, c’est celui qui m’aime; et celui qui 

m’aime sera aimé de mon Père, je l’aimerai, et je me ferai connaître à lui. 

22. Jude, non pas l’Iscariot, lui dit : Seigneur, d’où vient que tu te feras connaître à nous, et 

non au monde? 

23. Jésus lui répondit : Si quelqu’un m’aime, il gardera ma parole, et mon Père l’aimera; 

nous viendrons à lui, et nous ferons notre demeure chez lui. 

24. Celui qui ne m’aime pas ne garde point mes paroles. Et la parole que vous entendez 

n’est pas de moi, mais du Père qui m’a envoyé. 

25. Je vous ai dit ces choses pendant que je demeure avec vous. 

26. Mais le consolateur, l’Esprit Saint, que le Père enverra en mon nom, vous enseignera 

toutes choses, et vous rappellera tout ce que je vous ai dit. 

27. Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix. Je ne vous donne pas comme le monde 

donne. Que votre cœur ne se trouble point, et ne s’alarme point. 

28. Vous avez entendu que je vous ai dit : Je m’en vais, et je reviens vers vous. Si vous 

m’aimiez, vous vous réjouiriez de ce que je vais au Père; car le Père est plus grand que 

moi. 

29. Et maintenant je vous ai dit ces choses avant qu’elles arrivent, afin que, lorsqu’elles 

arriveront, vous croyiez. 

30. Je ne parlerai plus guère avec vous; car le prince du monde vient. Il n’a rien en moi; 

31. mais afin que le monde sache que j’aime le Père, et que j’agis selon l’ordre que le Père 

m’a donné, levez-vous, partons d’ici. 

LUC 24.49 

49. Et voici, j’enverrai sur vous ce que mon Père a promis; mais vous, restez dans la ville 

jusqu’à ce que vous soyez revêtus de la puissance d’en haut. 

ACTES 2.1-4   

1. Le jour de la Pentecôte, ils étaient tous ensemble dans le même lieu. 

2. Tout à coup il vint du ciel un bruit comme celui d’un vent impétueux, et il remplit toute 

la maison où ils étaient assis. 

3. Des langues, semblables à des langues de feu, leur apparurent, séparées les unes des 

autres, et se posèrent sur chacun d’eux. 

4. Et ils furent tous remplis du Saint-Esprit, et se mirent à parler en d’autres langues, selon 

que l’Esprit leur donnait de s’exprimer. 
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X.1.- Introduction 

QU’EST-CE QUE LE SAINT-ESPRIT, - 16.12.1959 JEFF, IN, USA    

22     Sur ce, nous voulons aborder le sujet qui, je pense, est le sujet marquant d’aujourd’hui, 

de... Qu’est-ce que le Saint-Esprit? Qu’est-ce que C’est? Et, maintenant, la raison pour laquelle 

j’ai pris un sujet à la suite de l’autre comme ça, c’est parce que vous ne pouvez pas venir 

recevoir le Saint-Esprit, à moins de savoir ce que C’est. Et vous ne pouvez pas Le recevoir, si 

vous savez ce que C’est, à moins de croire qu’Il vous est donné, et qu’Il est pour vous. Et puis, 

vous ne pouvez pas savoir si vous L’avez ou pas, à moins de savoir quels résultats Il produit. 

Donc, si vous savez ce que C’est, et à qui Il est destiné, et quelle action Il produit quand Il vient, 

alors vous saurez ce que vous avez, quand vous Le recevrez. Voyez? Comme ça, ce sera 

vraiment réglé. 

27     Or, il y a une énorme différence entre un Chrétien tout court et un Chrétien rempli du 

Saint-Esprit. Et là, on va voir ça dans l’Écriture, et le situer très précisément par rapport à 

l’Écriture. Pour commencer, il y a le Chrétien qui fait profession d’être Chrétien. Mais si ce 

Chrétien n’a pas encore été rempli du Saint-Esprit, il est seulement en voie de devenir un 

Chrétien. Voyez? Il fait profession de Le croire; il s’efforce d’Y parvenir, mais Dieu ne lui a pas 

encore donné cet Esprit, du Saint-Esprit. Il n’en est pas encore arrivé à ce but avec Dieu, que 

Dieu l’ait reconnu. 

POURQUOI LE SAINT-ESPRIT A-T-IL ÉTÉ DONNÉ ? - 17.12.1959 JEFF, IN, USA    

150     Encore un passage de l’Écriture, si vous voulez le noter, Jean 12.24. Je vais vous le citer 

en vitesse. Jésus a dit : 

...si le grain de blé... tombe en terre... s’il ne meurt, il ne peut pas produire une autre vie. 

Maintenant, regardez, une dernière remarque, là. Et rappelez-vous, alors, c’est absolument... 

Là, pour vous autres, il est absolument essentiel et nécessaire, et indispensable et obligatoire, 

que vous receviez le Saint-Esprit maintenant. En effet, si vous ne Le recevez pas, vous ne pouvez 

pas venir à la résurrection. Maintenant regardez bien. Dieu ne peut pas violer Ses lois. Ça, nous 

le savons. Il suit Ses lois. 

151 Maintenant, une–une semence de blé, ou un grain, disons, comme Jésus l’a dit, là. Bien 

sûr, un–un grain, dans la Bible, je viens de lire ça aujourd’hui, ça se rapporte à du lin ou 

n’importe quelle semence, mais, du blé, de l’orge, du blé d’Inde, ou n’importe quoi, c’est un 

grain. Mais quand un grain de blé tombe en terre, maintenant, il y a... Chacun de nous ici a 

vu, sait que ça arrive. Un grain de blé, ou un grain de maïs, peut avoir l’air aussi parfait que 

possible, et vous le mettez en terre, et si ce grain...  

Il a la vie perpétuelle. Il descendra aujourd’hui, il se reproduira dans une tige; et il redescendra, 

et il remontera; et il redescendra. C’est la vie perpétuelle. 

Si ce grain n’a pas le germe de la vie en lui, peu importe combien il a l’air beau, il ne 

ressuscitera jamais. Il ira en terre et il pourrira, et voilà tout. Une partie de lui, les matériaux, 

peuvent servir à fertiliser et tout, dans le sol. Mais, pour ce qui est de reprendre vie à un moment 

donné, il ne vivra jamais à moins d’avoir la vie perpétuelle en lui. N’importe qui sait ça. Vous 

ne pouvez tout simplement pas. 
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POURQUOI LE SAINT-ESPRIT A-T-IL ÉTÉ DONNÉ ? – 17.12.1959 JEFF, IN, USA    

152     Il peut y avoir deux hommes, l’un exactement, tous les deux absolument pareils. L’un 

peut être un homme bon, il peut faire des bonnes œuvres, il peut faire tout le reste; mais si cet 

homme n’a pas la Vie Éternelle en lui, il ne ressuscitera jamais à la résurrection. Il ne peut pas 

le faire; il n’y a rien là qui puisse ressusciter. Il n’y a rien là qui puisse le faire se lever, il n’y a pas 

de Vie. Donc, vous voyez, mon cher frère, ma chère sœur, si un homme ne naît de nouveau, il 

ne peut aucunement revenir dans ce Royaume. Il ne peut pas. “Si ce Grain de blé ne tombe 

en terre et ne meurt.” Il parlait de Lui-même. Mais Il avait, non pas la vie perpétuelle, Il avait la 

Vie Éternelle; et cette Vie, Il vous L’a donnée, pour que vous ayez la même sorte de Vie. 

153 Maintenant, si vous n’avez que la vie humaine, qui vous permet de vous déplacer et 

de convoiter : “Celle qui vit dans les plaisirs est morte, quoique vivante”, vous ne pourrez pas 

ressusciter. Vous pouvez être la fille la plus populaire de l’école. Vous pouvez être la fille la plus 

populaire à la partie de cartes de votre association. Vous pouvez être la femme la mieux 

habillée du pays. Vous pouvez être la plus belle. Vous pouvez être la mieux faite. Vous pouvez 

être une idole pour votre mari. Vous pouvez être toutes ces choses, ce qui est merveilleux. Mais, 

sœur, à moins que vous ayez le Saint-Esprit en vous, qui est la Vie Éternelle, au bout de ce 

chemin, vous êtes finie. 

Et peu m’importe votre apparence ou comment sont ces choses, ou combien vous 

êtes impopulaire ou populaire, combien belle ou combien laide; si vous avez la Vie Éternelle, 

là-bas vous vivrez aux siècles des siècles. 

QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LA GENÈSE, - 29.07.1953 JEFF, IN, USA    

65     Après quoi Il a placé l’homme dans la poussière de la terre, le premier homme, qui était 

Adam. Et cet homme-là a été fait à l’image, cet homme humain, ici, il est fait à l’image des 

animaux. Ces corps humains sont faits à l’image des animaux. 

66 Nous avons la main semblable à celle du singe, et–et nous avons le pied semblable à 

celui de l’ours. Prenez un petit ourson, dépouillez-le, enlevez-lui la peau, placez-le ensuite à 

côté d’une petite fille et regardez la différence. Hum! Frère, il faut vraiment y regarder de près. 

Tout le diaphragme, l’anatomie, c’est presque pareil, la manière dont il est fait, sa forme et 

tout, très précisément. Ce corps est à l’image de la vie animale, en effet, l’homme a été fait 

sous une forme semblable à celle de l’animal, parce que son devoir, c’était de conduire les 

animaux. 

67     Retirez le Saint-Esprit d’un homme, et il est plus bas qu’un animal, il est pire qu’un animal. 

C’est une déclaration brutale, ça. Mais prenez un homme dont la pensée n’a pas été 

régénérée, qui n’a pas le Saint-Esprit pour diriger ses pensées et–et ainsi de suite, il arrachera 

un bébé des bras de sa mère, et il la violera pour assouvir un désir bestial. C’est exact. 

68 Et une femme qui ne vaut rien. Prenez une brave maman cochon, ou une brave 

chienne, on l’a traitée de tous les noms, pour... Mais, côté moralité, elle, ce n’est que pour 

avoir ses chiots, et la truie pour avoir ses cochonnets, mais une femme méchante, qui n’a 

aucune valeur, ce n’est que, c’est rien que de la souillure, tout le temps. C’est vrai. Alors, 

souvenez-vous que vous, sans Christ, votre moralité, c’est... peut descendre plus bas que celle 

d’un chien. C’est vrai. 

69 Le chien n’a pas besoin de porter de vêtements pour se couvrir, ni aucun autre animal. 

C’est l’homme qui est tombé, et non la vie animale. Mais la vie animale, du fait qu’elle était 
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sous la conduite de l’homme (la vie humaine), elle y a été assujettie, parce que l’homme était 

son guide et son conducteur suprême. Et tous les animaux des champs craignent l’homme. 

70 Quelqu’un me demandait, à un moment donné, à propos de la chasse : “Avez-vous 

peur d’eux?” Eh bien, tous les animaux qui ont été créés craignent l’homme, parce qu’il le 

faut, c’est là depuis le commencement, là-bas. Voyez? Bien sûr. Si vous prenez la fuite, il vous 

poursuivra, c’est vrai, mais, le chien ou n’importe quoi. Bien. 

SE RANGER DU COTE DE JESUS, - 01.06.1962 JEFF, IN, USA 

269 Vous savez, je me suis souvent dit que parfois, c'est probablement la raison pour 

laquelle ces tempêtes viennent. Avez-vous jamais pensé à cela? Il s'était assis là et les regardait 

jusqu'à ce qu'ils aient besoin de Lui, et alors Il entra en scène. Ainsi, nous pouvons voir combien 

nous avons besoin de Lui maintenant. Nous voyons que la tempête approche, frères. 

Rangeons-nous de Son côté ce soir, rangeons-nous du côté de Sa Parole. Je - je termine par 

ici. 

 

270 Rangeons-nous de Son côté. Ensemble, vous et moi, frères, joignons-nous à Lui ce soir. 

La tempête approche. Et n'attendez pas que le petit bateau sombre. Prenons-Le dans notre 

petite barque maintenant. Vous pourriez détourner votre regard et dire: «Je ne comprends pas 

toutes ces choses, Frère Branham.» 

 

271 Voyez si nous ne disons rien d'autre que ce qui est dans la Parole. Voyez s'il y a là autre 

chose que ce qu'Il avait promis de faire. Cela peut quelquefois vous paraître un peu 

fantômatique. Vous vous dites : «Oh! la la!, je ne peux pas comprendre cela.» Mais il y aura un 

jour où cette vie sera en train de vous quitter. Cela ne vous paraîtra pas alors si mal. Quand 

vous reconnaissez vous-mêmes que vous devez retourner à Dieu qui vous a créé, c'est alors 

que vous aimeriez bien Le faire entrer. Faisons-Le entrer maintenant, avant que la tempête ne 

devienne pire. 

 

272 Je Le veux à - dans mon cœur. Je veux qu'Il soit tellement dans ma vie que mon être 

entier sera saturé, que mon esprit, mes pensées, tout ce que je suis sera gouverné et contrôlé 

par Christ Jésus. Je veux vraiment mourir à moi-même, au point que tout ce que je connaîtrai 

et verrai ne sera que Jésus-Christ. Et si ... je veux venir devant vous tous ... Si Le Dieu du Ciel vous 

permet d'avoir ces choses dont j'ai parlé, quand je viendrai parmi vous, je ne veux connaître 

que Christ et Christ crucifié. Je - je veux connaître la gloire et les précieuses louanges de Dieu; 

m'asseoir parmi vous et entendre un ministre se lever pour rendre gloire à Dieu pour ce qu'il a 

vu s'accomplir dans son église, et un autre pour ce qu'il a vu s'accomplir dans son église et un 

autre pour ce qu'il a vu s'accomplir dans son église. C'est exactement ce qu'ils ont fait. 

 

DÉMONOLOGIE DOMAINE RELIGIEUX, - 09.06.1953 CONNERSVILLE, IN, USA    

192     Or, les gens qui sont dans ce canal reçoivent des influences de deux côtés différents. 

Maintenant, de ce côté-ci, en allant dans cette direction-ci, il y a une trinité. Et de ce côté-ci, 

en allant dans cette direction-ci, il y a une trinité. 

 

193 Or, quand... or, premièrement, de ce côté-ci, il y a les âmes des injustes, quand un 

homme meurt, il va dans un lieu où il attend d’être jugé. Jésus est allé prêcher aux âmes qui 

étaient en prison là-bas. Ensuite, ce sont les démons. Ensuite, c’est le diable et l’enfer. En 

montant, premièrement – or, ceux qui sont là, ce sont des esprits, des esprits d’hommes qui 
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sont morts sans s’être jamais repentis. Ils attendent le Jugement. Tout ce qu’ils connaissent, 

c’est la folie et ce qu’ils ont fait. 

 

194 Maintenant, ici, en haut, ces Chrétiens reçoivent l’influence d’en Haut. Ceci, c’est en 

parabole. Ici, en haut, il y a un autre Esprit, le Saint-Esprit, l’Esprit d’un Homme, Jésus-Christ. Le 

Saint-Esprit, le Saint-Esprit influence Son Église dans cette dimension des mortels. 

 

195 Le diable, par ces esprits, influence les hommes. Maintenant, regardez, ensuite, il y a les 

Anges. Ensuite, il y a Dieu. Or, chaque être mortel ici est influencé par l’un de ces mondes. 

Vous voyez ce que je veux dire? 

 

196     Or, ce que cette femme a fait, c’est qu’elle a pénétré dans cette dimension-là. Et elle 

parle à ces hommes possédés du démon qui ont été, au commencement, les esprits des anges 

déchus qui ne se sont pas repentis là-bas, au commencement, et ils les ont laissés prendre 

possession de leur être. Et ils attendent le Jugement. 

 

197 Et ceux-ci, ici, ils sont influencés et nés de nouveau de l’Esprit de Dieu. Et le diable a ses 

prophètes, et Dieu a les Siens. Vous voyez ce que je veux dire? C’est l’influence, et nous voilà 

partis. Arrêtez-vous pour faire la distinction. Jésus, quand Il était ici sur terre...  

 

198 Or, aujourd’hui, il ne peut pas pénétrer dans cette dimension-là et faire sortir un juste 

de cette dimension-là. Il ne pourrait pas le faire, parce que les justes ne sont plus là où ils étaient 

autrefois, au Paradis. Non monsieur. Le Paradis a été éliminé, quand le Sang de Jésus l’a 

supprimé. Écoutez. Oh! 

 

LA VOIE À LAQUELLE DIEU A POURVU, - 13.06.1963 CONNERSVILLE, IN, USA 

32 La voie à laquelle Dieu avait pourvu était la seule chose qui navigua. Votre popularité 

ne subsistera pas en ce jour-là. Elle ne subsistera pas en ce jour-là. Peu m’importe ce que vous 

avez. Dieu n’a pas de raccourcis. Vous passez par la croix, vous naissez de nouveau, vous êtes 

rempli du Saint-Esprit, sinon c’en est fait de vous. Vous êtes perdu. Pas de raccourcis, vous 

devez suivre la voie de Dieu. 

 

Et si je me mettais en route vers la maison ce soir et que je disais : « Voyons donc, pour aller tout 

droit, ça serait juste comme ceci », je m’enfoncerais dans la boue. Il y a une autoroute à 

laquelle il a été pourvu. Je dois prendre des repères et les suivre. 

Et je vous assure, voici ce que Pierre a dit le jour de la Pentecôte. Il a dit : « Repentez-vous, et 

que chacun de vous soit baptisé… Nom de Jésus-Christ, pour le pardon de vos péchés, et vous 

recevrez le don du Saint-Esprit. Car la promesse est pour vous, pour vos enfants et pour tous 

ceux qui sont au loin (même à Connersville, dans l’Indiana), en aussi grand nombre que 

l’Éternel notre Dieu les appellera. » 
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X.2.- Qu’est-ce que le Saint-Esprit ? 

X.2.1.- La circoncision est le type du le Saint-Esprit 

ACTES 7.8   

9. Puis Dieu donna à Abraham l’alliance de la circoncision; et ainsi, Abraham, ayant 

engendré Isaac, le circoncit le huitième jour; Isaac engendra et circoncit Jacob, et 

Jacob les douze patriarches. 

 

COLOSSIENS 2.6-12   

13. Ainsi donc, comme vous avez reçu le Seigneur Jésus-Christ, marchez en lui, 

14. étant enracinés et fondés en lui, et affermis par la foi, d’après les instructions qui vous 

ont été données, et abondez en actions de grâces. 

15. Prenez garde que personne ne fasse de vous sa proie par la philosophie et par une 

vaine tromperie, s’appuyant sur la tradition des hommes, sur les rudiments du monde, 

et non sur Christ. 

16. Car en lui habite corporellement toute la plénitude de la divinité. 

17. Vous avez tout pleinement en lui, qui est le chef de toute domination et de toute 

autorité. 

18. Et c’est en lui que vous avez été circoncis d’une circoncision que la main n’a pas faite, 

mais de la circoncision de Christ, qui consiste dans le dépouillement du corps de la 

chair : 

19. ayant été ensevelis avec lui par le baptême, vous êtes aussi ressuscités en lui et avec 

lui, par la foi en la puissance de Dieu, qui l’a ressuscité des morts. 

 

QU’EST-CE QUE LE SAINT-ESPRIT, 16.12.1959 JEFF, IN, USA    

28    En effet, Dieu a fait une alliance avec Abraham, après qu’Il a appelé Abraham, ce qui 

est un type de l’appel du croyant aujourd’hui. 

Il a appelé Abraham, et Abraham est sorti de son pays pour aller dans un pays étranger, pour 

habiter parmi des étrangers, et c’était un type de quand Dieu appelle un homme à arrêter sa 

méchanceté, à se repentir de son péché. Alors, il s’éloigne du groupe dont il faisait partie, pour 

vivre dans un nouveau groupe, au milieu d’un nouveau genre de personnes. 

Et puis, après que Dieu a trouvé Abraham fidèle à la promesse que Dieu lui avait donnée, selon 

laquelle il aurait l’enfant, et qu’à travers cet enfant toute la terre serait bénie, alors Dieu a 

confirmé sa foi, en lui donnant un signe, et ce signe, c’était la circoncision. Et la circoncision 

est un type du Saint-Esprit. 

29 Les versets qui viennent tout de suite après, dans ce chapitre que nous venons de lire, 

si vous voulez le noter. Et le... Étienne a dit, au verset 51 : 

...cous raides, incirconcis du cœur et d’oreilles! vous vous opposez toujours au Saint-

Esprit. Ce que vos pères ont été, vous l’êtes aussi. 

30     La circoncision est un type du Saint-Esprit. Et Dieu a donné à Abraham le–le signe de la 

circoncision, après qu’il a accepté Dieu sur Sa promesse et qu’il est parti dans un pays 

étranger. Voyez? C’était un signe. 
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Et tous ses enfants, et sa postérité après lui, il fallait qu’ils aient ce signe dans leur chair, parce 

que c’était un signe distinctif. Il servait à les distinguer de tous les autres peuples, ce signe de 

la circoncision. 

31     Et c’est ce que Dieu utilise aujourd’hui. C’est le signe de la circoncision du cœur, le 

Saint-Esprit, qui fait de l’Église de Dieu une Église séparée de tous les autres crédos, croyances 

et dénominations. Ils sont dans toutes sortes de dénominations, mais ils sont quand même un 

peuple à part. Laissez-moi parler à un homme pendant deux minutes, je peux vous dire s’il a 

reçu le Saint-Esprit ou non; vous le pouvez aussi. Ça les distingue. C’est une marque. C’est un 

signe. Et le Saint-Esprit est un signe. Et c’est...  

Dans l’Ancien Testament, tout enfant qui refusait la circoncision, et elle préfigurait le Saint-Esprit, 

était retranché du milieu du peuple. Il ne pouvait pas avoir de communion avec le reste de 

l’assemblée, s’il refusait d’être circoncis. 

Maintenant, appliquez ça à aujourd’hui. Une personne qui refuse de recevoir le baptême du 

Saint-Esprit ne peut avoir aucune communion au milieu de ceux qui ont le Saint-Esprit. Vous ne 

pouvez pas, c’est tout. Vous devez être d’une nature. C’est comme...  

32 Ma mère, là, avait l’habitude de dire : “Qui se ressemble s’assemble.” Eh bien, c’est un 

vieux proverbe, mais c’en est un vrai. Les colombes et les corbeaux, vous ne les voyez pas 

fraterniser ensemble. Ils ont une alimentation différente. Ils ont des habitudes différentes. Ils ont 

des désirs différents. 

Et c’est pareil entre le monde et un Chrétien, quand vous avez été circoncis par le 

Saint-Esprit, ce qui veut dire “retrancher une chair”. 

38     Vous êtes tellement différent, quand le Saint-Esprit vient sur vous, que l’esprit de ce 

monde ne vous aime pas, et ils sont contre vous, et ils ne veulent rien avoir à faire avec vous, 

du tout. Vous êtes né d’un autre Monde. Vous êtes aussi étranger, et même dix fois plus 

étranger, que vous le seriez si vous alliez dans la région la plus reculée des jungles de l’Afrique. 

Vous êtes différent, quand le Saint-Esprit vient, et C’est un signe. C’est une marque au milieu 

des gens. 

39 Là, vous dites : “Alors, Frère Branham, ce signe de la circoncision a été donné à 

Abraham?” C’est vrai. “Et à sa Postérité?” Oui. 

44    Et quand vous êtes circoncis du Saint-Esprit, Cela vous fait faire la même chose, à vous. 

Cela vous fait faire des choses que vous n’auriez pas pensé faire. Cela vous fait prendre la 

promesse de Dieu et croire Dieu. 

ISRAEL EN EGYPTE, - 25.03.1953 JEFF, IN, USA 

145 Mais ils n’ont jamais eu à attendre cela. «Alors que Pierre prononçait encore ces mots, 

le Saint-Esprit descendit sur eux.» Il descendit... Et lorsque Paul leur imposa les mains, le Saint-

Esprit est venu sur eux. Est-ce juste? Voyez-vous, il n’y avait pas d’attente. Le Saint-Esprit était 

là et Il leur a donné le baptême du Saint-Esprit, comme confirmation de leur foi. 

146 Et Dieu a fait circoncire Abraham, comme confirmation de sa foi. Et le... qu’est-ce que 

c’était? Qu’est-ce que le Saint-Esprit? Quelqu’un peut-il me dire à quoi sert le Saint-Esprit? C’est 

un signe. Est-ce juste? Qu’était la circoncision? Un signe. Est-ce juste? Un signe. Dieu donna un 

signe, la circoncision, pour montrer qu’Il avait accepté Abraham. 
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150 Qu’est-ce que le Saint-Esprit fait aujourd’hui, quand Il vient à un être humain? Il vient 

pour circoncire. Etienne ne–ne dit-il pas la même chose dans–dans Actes, au chapitre 7, 

lorsqu’il dit : «Oh, vous, incirconcis de cœur et d’oreilles, vous vous opposez toujours au Saint-

Esprit. Ce que vos pères ont fait, vous le faites aussi.» Est-ce juste? Et le Saint-Esprit est une 

circoncision. Et que fait la circoncision? Elle enlève le surplus de chair, toutes les choses du 

monde. Cela vous circoncit des choses du monde, de l’amour du monde, de l’amour de la 

chair, de l’orgueil de la vie. Cela vous circoncit simplement de cela. Vous n’y êtes pour rien. 

Le Saint-Esprit Lui-même S’en occupe et vous met en relation d’amour avec Jésus-Christ, dans 

un amour immortel. «Rien ne peut vous séparer de l’amour de Dieu qui est en Jésus-Christ.» 

Paul dit : «Ni le péril, ni l’épreuve, ni les prisons, ni rien d’autre, ni les choses présentes, ni les 

choses à venir ne pourront nous séparer de l’amour de Dieu qui est en Jésus-Christ.» 

151 Et Il vous a appelé, vous a circoncis, Il a placé cela–vous a placé en Lui, et a prédestiné 

votre destination éternelle. Si cela ne fait pas crier des chrétiens, je ne sais pas ce qui les fera 

crier. Si cela ne réveille pas l’homme qui–qui est en Christ, je ne sais pas ce qu’il faudrait pour 

le réveiller; je crois dans ce cas qu’il est deux fois mort, déraciné. Ne le croyez-vous pas? Très 

bien. 

ISRAEL A LA MER ROUGE, 1ÈRE PARTIE – 26.03.1953 JEFF, IN, USA 

156 Et c’est ce que nous faisons aujourd’hui. C’est là que les églises de la sanctification 

tombent. Nous avons pris tellement de temps, le Seigneur nous a donné beaucoup d’argent, 

nous construisons de très grandes églises, et de grandes flèches, et nous mettons des sièges en 

peluche et de grandes orgues, au point que nous oublions le Sceau de Dieu, qui est le 

baptême du Saint-Esprit. C’est vrai! Dieu, envoie-nous une–une Séphora! C’est juste. La 

circoncision! Chaque mâle en Égypte–d’Israël qui n’était pas circoncis, était retranché. Et la 

circoncision était le sceau de la promesse. Et la circoncision de l’Ancien Testament, c’est le 

baptême du Saint-Esprit du Nouveau. Et tout homme qui n’a pas le baptême du Saint-Esprit 

sera retranché. Vous y êtes. Dieu, sois miséricordieux! 

ISRAEL A LA MER ROUGE, 2ÈME PARTIE, - 27.03.1953 JEFF, IN, USA 

40 C’est beau! Dieu prit Christ au Calvaire, Le déchira, l’âme et le Corps. Il fit monter le 

Corps à Sa droite et renvoya le Saint-Esprit. L’alliance avec les hommes! Et vous croyez, par la 

foi, comme Abraham crut, et il lui fut donné le sceau de la circoncision comme une 

confirmation de sa foi. Et quand vous croyez et acceptez Jésus en tant que votre Sauveur, 

alors Dieu vous donne le baptême du Saint-Esprit comme confirmation de votre foi. 

41 Si vous dites que vous croyez et que vous n’avez pas reçu le Saint-Esprit, il  y a quelque 

chose qui cloche dans votre foi. Dieu circoncit le cœur à la minute où le croyant arrive 

vraiment à un abandon total. Amen! Dites donc, mes amis, cela doit sûrement avoir fait 

quelque chose, je sens même cela revenir. Saisissez-le bien! Lorsque le croyant... Voilà donc la 

chose! Quand le croyant croit fermement au Seigneur Jésus-Christ, Dieu est obligé de lui 

donner le Saint-Esprit. C’est la confirmation de sa foi! Vous dites : «Qu’y a-t-il, Frère Branham?» 

Simplement votre foi, c’est tout. Si vous croyez véritablement, Dieu est là pour vous Le donner. 

42 «Comme Pierre prononçait ces mots, le Saint-Esprit descendit sur ceux qui écoutaient 

la Parole.» Est-ce juste? Actes 10.49. Très bien, remarquez, le Saint-Esprit et le Feu sont 

descendus du Ciel, ont brûlé toutes les impuretés, circoncis le cœur, retranché tout le surplus, 

et ils sont devenus de nouvelles créatures. 
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43 Maintenant, nous voyons ensuite qu’après quatre cents ans... Hier soir, nous avions le 

type des patriarches. Nous avons abordé ce qu’il y a entre les lignes et avons vu pourquoi ils 

voulaient être enterrés dans–dans la terre promise. Avez-vous aimé cela? Y avez-vous pris 

plaisir? Eh bien, maintenant, cela n’est pas écrit là, mais vous l’avez vu. 

X.2.2.- Le Saint-Esprit, c’est le sceau de Dieu qui montre que vous avez trouvé 

grâce à ses yeux 

 

QU’EST-CE QUE LE SAINT-ESPRIT, - 16.12.1959 JEFF, IN, USA    

46     Or, la Bible dit : “Que toute parole d’homme soit reconnue pour mensonge, et celle de 

Dieu pour Vérité.” Maintenant, dans Éphésiens 4.30, voici ce qu’on y lit : 

N’attristez pas le Saint-Esprit de Dieu, par lequel vous avez été scellés pour le jour de la 

rédemption. 

47 Là, il va falloir que je me fasse un peu plus énergique ici, rendre ça clair. Maintenant, 

vous les frères légalistes, tenez-vous tranquilles pendant un petit moment. Voyez? Avez-vous 

remarqué combien de temps il dure, ce sceau? Pas jusqu’au prochain réveil, jusqu’à la 

prochaine fois que quelque chose ira de travers. “Jusqu’au jour de votre rédemption”, voilà 

pour combien de temps vous êtes scellés. “Jusqu’au jour de votre rédemption”, quand vous 

serez rachetés pour monter être avec Dieu, voilà pour combien de temps le Saint-Esprit vous 

scelle. Ce n’est pas de réveil en réveil, mais d’Éternité en Éternité, que vous êtes scellés par le 

Saint-Esprit. 

Voilà ce qu’est le Saint-Esprit, C’est le sceau de Dieu, qui montre qu’Il a trouvé... que 

vous avez trouvé grâce à Ses yeux, et qu’Il vous aime, et qu’Il vous croit, et qu’Il a mis Son 

sceau sur vous. Qu’est-ce qu’un sceau, quelqu’un? Eh bien, un sceau, ça indique ou ça veut 

dire une “œuvre achevée”. Amen. Dieu vous a sauvé, vous a sanctifié, vous a nettoyé, a 

trouvé grâce auprès de vous, et vous a scellé. Il a terminé. Vous êtes Son produit, jusqu’au jour 

de votre rédemption. Scellé, c’est “quelque chose de terminé”. 

Qu’est-ce que le Saint-Esprit? C’est un signe. Nous allons voir ça un peu plus tard, dans 

un autre Message, le signe dont Paul a parlé. Les langues, qui étaient un signe pour les 

croyants... ou pour les incroyants. 

48     Bon, remarquez, mais ici, le Saint-Esprit est un signe. Je veux dire... Et le Saint-Esprit est 

un sceau. C’est un signe que Dieu a donné à Ses enfants qu’Il a choisis. Le rejeter, c’est être 

retranché du peuple; et Le recevoir, c’est en avoir fini avec le monde et toutes les choses du 

monde, et être un produit sur lequel Dieu a mis un sceau d’approbation. 

49 Autrefois, je travaillais pour la compagnie de chemins de fer, ici, avec Harry Waterberry, 

et on partait charger un wagon. Mon frère, Doc, qui est debout au fond, il aide à charger les 

wagons. Quand on est en train de charger un wagon, ils vont examiner ce wagon de fond en 

comble, l’inspecteur, et s’il trouve quelque chose de branlant, qui risquerait de tomber ou de 

se briser, ou quelque chose qui pourrait causer des dommages; il ne scellera pas ce wagon 

tant que tout dans ce wagon ne sera pas empilé comme il faut, tellement bien tassé et bien 

disposé en ordre que les secousses du voyage ne feront pas de mal au produit qui est à 

l’intérieur. 

50     S’il n’y a pas beaucoup de scellements parmi nous, c’est à cause de ça; il y a trop de 

laisser-aller en nous. Quand l’Inspecteur fait son examen, qu’Il inspecte votre vie, pour voir s’il 
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n’y a pas un peu de laisser-aller chez vous, un peu de laisser-aller dans votre vie de prière, un 

peu de laisser-aller quant à ce tempérament colérique, un peu de laisser-aller quant à cette 

langue, pour parler des autres, Il ne scellera jamais le wagon. Des habitudes sales, des choses 

dégoûtantes, des pensées vulgaires, Il ne peut pas sceller le wagon. 

Mais, quand Il a trouvé tout à sa place, l’Inspecteur, là, Il le scelle. Que quelqu’un ose 

donc ouvrir ce sceau avant que le wagon ait atteint sa destination, l’endroit pour lequel il a 

été scellé! Voilà. “Ne touchez pas à Mes oints; ne faites pas de mal à Mes prophètes. Car Je 

vous dis qu’il vaudrait mieux pour vous qu’on suspende à votre cou une meule de moulin, et 

qu’on vous jette au fond de la mer, plutôt que de chercher à scandaliser ou à ébranler, ne 

serait-ce qu’un peu, le plus petit de ceux qui ont été scellés.” Vous voyez ce que ça veut dire? 

51     Voilà ce qu’est le Saint-Esprit. C’est votre assurance. C’est votre protection. C’est votre 

témoin. C’est votre sceau. C’est votre signe, qui dit : “Je suis en route pour le Ciel. Peu 

m’importe ce que le diable peut dire! Je suis en route pour le Ciel. Pourquoi? Il m’a scellé. Il me 

L’a donné. Il m’a scellé dans Son Royaume, et je suis en route pour la Gloire! Que les vents 

soufflent, que Satan fasse ce qu’il veut. Dieu m’a déjà scellé jusqu’au jour de ma rédemption.” 

Amen! Voilà ce qu’est le Saint-Esprit. Oh, vous devriez Le désirer. Je ne pourrais pas continuer 

sans Lui. On pourrait en dire tellement long ici, mais je suis sûr que vous savez de quoi je parle. 

LE SCEAU DE DIEU, - 14.05.1954 JEFF, IN, USA 

98 Regardez ça. Il n’y a pas longtemps, c’était une habitude… Et vous les gens de la 

sainteté, c’était mauvais pour vous les femmes de vous couper les cheveux. Qu’est-ce qui est 

devenu bon là-dessus ? Alors que la Bible dit : « Si une femme se coupe les cheveux, son mari 

a le droit de divorcer d’avec elle. » C’est un enseignement cru, mais c’est la Bible. 

99 Et vous les femmes, vous sortez ici et vous coupez la pelouse dans vos cours, en 

salopette, et en vêtements d’homme, alors que la Bible dit, le Dieu Tout-Puissant dit : « C’est 

une abomination, une souillure aux yeux de Dieu pour une femme de porter un vêtement 

d’homme. » Mais vous, vous le faites. 

100 Et vous fumez la cigarette, vous allez aux soirées dansantes et aux cinémas, et vous 

demeurez néanmoins membres d’église. Vous… cela montre que vous avez attrapé une 

espèce de quelque chose ; vous n’êtes pas marquées au Ciel par le Saint-Esprit. Et d’ici peu, 

nous allons aborder cela et vous montrer autre chose que ça. Eh bien, ce n’est qu’une petite 

chose. 

101 Et vous les hommes, vous allez à l’église, vous descendez la rue avec un cigare à la 

bouche, comme un–comme un bœuf écorné de Texas. Et vous avez… Je ne dis pas cela pour 

plaisanter. Je suis… Je ne crois pas au fait de plaisanter à la chaire. Je dis ce qu’est la Vérité. 

Vous descendez la rue, et vous vous asseyez à des lieux publics, vous mentez, vous volez, et 

vous vous escroquez les uns aux autres, et vous êtes des diacres au comité de l’église. 

102 Vous entrez dans des églises et vous jouez à ce bizarre jeu d’arnaque, ce qui n’est rien 

d’autre au monde que de la loterie vile et basse. C’est vrai. Et vous faites cela, et puis, vous 

vous en prenez au pari. Vous êtes tout aussi mauvais dans vos églises, vous les méthodistes, les 

baptistes, les pentecôtistes, qui que vous soyez qui faites cela. C’est vrai. Et vous savez que 

c’est la vérité. Mais qu’est-ce ? Vous comblez la mesure comme votre maman jadis là-bas. 

C’est exactement la même chose, et la poêle ne peut pas se moquer du chaudron. Et c’est 

cela l’esprit de ces choses. 
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103 Mais je n’ai rien contre les catholiques. Je n’ai rien contre les méthodistes, ou les 

baptistes, ou les presbytériens. Dieu a des gens, la postérité d’Abraham là. Ce n’est pas contre 

les gens. C’est contre leurs églises, ils s’organisent là, et ils adorent l’église plutôt que Dieu. Oh, 

vous les protestants, vous ne voulez pas croire cela, mais c’est ce que vous faites de toute 

façon. Je peux vous poser une question : « Êtes-vous chrétien ? » 

104 Eh bien, il n’y a pas longtemps, frère Bosworth a posé une question à une jeune fille, 

disant : « Êtes-vous chrétienne ? » 

105 Elle a dit : « Une chrétienne ? Je vous apprends que j’allume une bougie chaque soir ! 

» 

106 Eh bien, maintenant vous les protestants, pensez-vous que cela soit quelque chose? 

Êtes-vous chrétien? «Je vous apprends que je suis méthodiste, ou baptiste. » Eh bien, pour moi 

cela ne signifie rien, sinon que vous êtes déchu du jour de grâce pour vous-même; c’est vrai, 

si c’est tout ce que vous êtes, juste un méthodiste ou un baptiste. Si vous n’êtes pas chrétien 

en étant dans cette Église méthodiste, ou baptiste, ou catholique, vous êtes perdu. C’est vrai. 

Voilà donc exactement votre marque. 

165 La première question que nous devrions régler maintenant, c’est : qu’est-ce que le 

Sceau de Dieu ? [Espace vide sur la bande–N.D.E.] Ne pensez-vous pas que ce serait capital 

? [L’assemblée dit : « Amen. »–N.D.E.] La Bible vous suffit-Elle comme Parole ? [L’assemblée dit 

: « Amen. »–N.D.E.] Eh bien, je sais qu’il y en a qui aiment dire : « Que c’est l’observation du jour 

de Sabbat », mais il n’y a pas un seul passage des Écritures pour soutenir cela, dans le Nouveau 

Testament. Voyons ce qu’est le Sceau de Dieu, selon… . Allons dans Éphésiens 4.30, 4.30, et 

1.13. Notez cela. Éphésiens 4.30 dit :  

« N’attristez pas le Saint-Esprit de Dieu, par lequel vous avez été scellés pour le jour de 

la rédemption. » 

166 Eh bien, que signifie le scellement ? Le scellement, c’est un signe que l’œuvre est 

achevée. Est-ce vrai ? 

167 Eh bien, avez-vous déjà vu un chargement de wagons par un employé de chemin de 

fer ? Il ira là, et il chargera autant ici, autant ici. L’inspecteur passera, et examinera, et si c’est 

un peu branlant ici, ça bouge, il dira : «Non, je ne vais pas sceller ça. On doit défaire cela et 

on doit le refaire. » La chose suivante, il essayera de recharger cela ; et s’il le fait mal, 

l’inspecteur passera et dira : « C’est mal fait. Reprenez cela. »  

168 Et c’est ce que Dieu fait avec Son Église depuis longtemps. Vous chargez, et vous êtes 

en route vers le Ciel ; et vous amenez tout avec vous. Vos jeux de cartes, hein ! et toute autre 

chose que vous pouvez charger dans l’église. Et vous essayez d’amener cela avec vous. Dieu 

condamne simplement ça, ce n’est pas prêt pour le scellement. 

169 Mais quand Dieu voit un homme, à l’esprit brisé et contrit, sincère dans son cœur, à 

genoux à l’autel, Dieu ferme la porte du monde pour cet homme-là, et le scelle à l’intérieur 

par le baptême du Saint-Esprit, et cela dure jusqu’à la Venue de Jésus. Ce n’est pas d’un réveil 

à l’autre, mais « pour le jour de la rédemption. » 

170 Une fois la porte du wagon est fermée, et que le sceau de l’État est apposé là-dessus, 

cela ne peut plus être brisé jusqu’à la destination finale. 
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171 Et tout homme qui est né de nouveau et qui est scellé dans le Royaume de Dieu, n’a 

plus le désir du monde jusqu’au jour où Jésus-Christ l’amènera dans le Royaume. Et si vous avez 

donc des problèmes et que vous déclarez avoir le Saint-Esprit, que vous soyez membre de 

l’Église méthodiste, de l’Église baptiste, de l’Église pentecôtiste, que vous ayez crié, que vous 

ayez parlé en langues, que vous ayez été baptisé face en avant, face en arrière, ou que vous 

ayez été aspergé, si vous avez toujours ce genre d’ennuis avec vous ; vous feriez mieux de 

revenir et de vérifier le chargement. C’est vrai. Vous prenez trop avec vous, c’est trop branlant, 

ça bouge. Dieu ne scellera pas ça dans cet état-là. 

X.2.3.- Le Saint-Esprit, c’est l’Esprit de Christ en vous 

 

QU’EST-CE QUE LE SAINT-ESPRIT, - 16.12.1959 JEFF, IN, USA    

52     Maintenant, prenons aussi Jean 14, juste un instant. J’aime tellement la Parole! Elle est 

la Vérité. 

 

53 Maintenant, l’Esprit de Dieu, le Saint-Esprit, qu’est-ce que le Saint-Esprit? C’est l’Esprit de 

Christ en vous. Là, avant que nous lisions, j’aimerais juste donner quelques mots de 

commentaire ici. Qu’est-ce que le Saint-Esprit? C’est un sceau. Qu’est-ce que le Saint-Esprit? 

C’est une alliance. Qu’est-ce que le Saint-Esprit? C’est un signe. Qu’est-ce que le Saint-Esprit, 

alors? C’est un... l’Esprit de Jésus-Christ en vous. Voyez? “Un peu de temps,” a dit Jésus, “et le 

monde ne Me verra plus; mais vous, vous Me verrez, car Je serai avec vous, et même en vous, 

jusqu’à la fin du monde.” L’Esprit de Dieu dans Son Église! 

 

57     Cet Esprit, c’est Qui, alors? Qu’est-ce que le Saint-Esprit? C’est Christ en vous. Le 

Consolateur, c’est ça le Saint-Esprit. “Et quand le Consolateur sera venu, Il fera les mêmes 

choses que J’ai faites pendant que le Consolateur est en Moi. Je prierai le Père, et Il vous 

donnera ce Consolateur. Vous connaissez le Consolateur. Le monde ne Le connaît pas, ne Le 

connaîtra jamais. Mais vous, vous Le connaissez, parce qu’Il demeure avec vous en ce 

moment,” c’est Jésus qui parle, “mais Il sera en vous.” Voilà, c’est ça le Consolateur, “sera en 

vous”. 

 

Je ne vous laisserai pas orphelins, je viendrai à vous. 

 

“Je ne...” Alors, c’est ça le Consolateur : Christ. Voilà ce qu’est le Saint-Esprit, c’est Christ. 

 

Encore un peu de temps, et le monde ne me verra plus; mais vous, vous me verrez, car 

je vis, et vous vivez aussi. 

 

LA DIVINITE DE JESUS-CHRIST, - 25.12.1949 JEFF, IN, USA 

82 Et, frère, sœur, cette Divinité est en vous. “Encore un peu de temps et le monde ne Me 

verra plus. Mais vous, vous Me verrez car Je serai avec vous, même en vous jusqu’à la fin de 

l’âge.” Christ dans la crèche? Non. Christ en vous! Alléluia! Nous n’adorons pas Christ dans la 

crèche, mais Christ en vous, le Saint-Esprit, l’espérance de la Vie, Alléluia! le Créateur, Dieu Lui-

même habitant dans l’être humain. “Ce que nous serons n’est pas encore manifeste, mais 

nous Le verrons tel qu’Il est.” Car, nous serons rendus semblables à Lui, l’Esprit dans l’être 

humain. 
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LA FOI EST UNE FERME ASSURANCE, - 12.04.1947 OAKLAND, CA, USA 

90 [Fin de l'enregistrement - N.D.E.]... je T'en prie, ô Dieu, que les gens viennent ce soir juste 

comme ils l'ont fait du temps des apôtres. Qu'ils viennent, réalisant que ceci est le temps 

apostolique pour eux, c'est maintenant l'heure où ce qu'ils avaient demandé est maintenant 

là. Le Saint-Esprit sous forme de guérison pour leurs corps. Accorde-le, Dieu bien-aimé. Que 

beaucoup de gens soient guéris ce soir. Aie pitié, Père.  

 

Et que tous ceux qui viennent ce soir viennent comme l'ont fait ces gens-là lorsqu'ils sont 

passés près de Ton humble serviteur, Simon Pierre. Et ils se couchaient à son ombre et étaient 

complètement guéris, parce qu'ils avaient reconnu Dieu dans l'homme. Qu'ils reconnaissent 

Dieu comme on L'avait reconnu en Moïse. Dieu était en Christ réconciliant le monde avec Lui-

même. Que - ce soir ils reconnaissent Dieu dans Son peuple. Accorde-le, Père bien-aimé. Sois 

miséricordieux maintenant et bénis chacun d'eux. 

 

Et, ô Dieu bien-aimé, je prie maintenant pour ma petite église chez moi, qui vient de 

tenir des services ce soir, pleurant, suppliant que je retourne chez moi. Ô Dieu, les gens venant 

des différents coins du pays se rassemblent... Prends soin de mon petit orphelin, s'il te plaît, Dieu 

bien-aimé.  

 

Oh! je suis ici, m'efforçant, essayant de mon mieux, Dieu bien-aimé, d'obéir à ce qui 

m'a été dit de faire. Et que les gens voient, ô Père, quel sacrifice ça représente, et ce que Tu 

as fait pour eux. Et qu'ils reconnaissent ce jour et que beaucoup soient guéris et rétablis, de 

leurs maladies, et qu'ils rendent témoignage dans cette ville. Car nous le demandons dans le 

beau Nom de Jésus-Christ, Ton Fils bien-aimé. Amen. 

 

LA PAROLE FAITE CHAIR, - E03.10.1954 JEFF, IN, USA 

183 «Et ceux qui sont fils de Dieu sont conduits par l'Esprit de Dieu.» Ensuite, quand l'élément 

humain disparaît et que l'Esprit de Dieu comble ce vide, alors que vous vous êtes vidés (amen!), 

alors ce sera le moment où l'Église, dans la puissance de la résurrection du Seigneur Jésus, 

marchera sur Ses pas, dans Sa puissance, dans Ses pensées, dans Son Être, dans Ses actions! 

Voyez-vous ce que je veux dire? [L'assemblée dit : «Amen.» - Ed.] Vos pensées deviendront 

alors des paroles, et vos paroles se matérialiseront. C'est quand l'Église, dans sa puissance,... 

 

184 Je crois que c'est en route, que lorsque l'Église sera si enveloppée en Christ, le Saint-

Esprit, que le genre humain sera si dépouillé de lui-même, qu'ils ne se verront plus eux-mêmes, 

qu'ils n'auront plus... [Espace vide sr la bande - Ed.] ... que de servir Dieu. Et leurs pensées 

avancent. Ils refusent les choses du monde. Ils n'avancent que dans l'Esprit, ne vivent que dans 

l'Esprit, n'agissent que dans l'Esprit, ne marchent que dans l'Esprit, accomplissant ainsi la Loi de 

Christ. Alors, l'Amour de Christ dans le cœur humain, agissant dans le Saint-Esprit, cette grande 

et glorieuse Église s'avancera ayant la Puissance et la Divinité, car la Divinité sera révélée dans 

les êtres humains, par le Saint-Esprit, amenant à l'accomplissement la pensée de leur cœur. 
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LES DONS ET LES APPELS SONT SANS REPENTIR, - E.00.03.1950 CARLSBAD, NM, USA 

6 Jésus a dit : " Je le peux, si tu crois. " Or, pour croire Dieu, la plupart des gens on besoin 

de quelque chose, quelque chose de visible, quelque chose qu'ils voient et qui représente 

Dieu. Je crois que l'une des choses les plus difficiles que Dieu a jamais eu à faire, c'est d'amener 

un mortel à croire un autre mortel. Nous ne voulons pas nous croire les uns les autres. Pourtant, 

nous sommes les agents de Dieu. Nous savons cela. 

 

 Eh bien, quand Dieu fit sa première représentation de la guérison, c'était de l'airain sur 

une perche dans le désert. Est-ce vrai ? Or, il n'y avait point de vertu dans l'airain ou dans la 

perche, mais c'était une ordonnance de Dieu.  

 

 En plus, personne ne savait exactement comment cela opérait ; c'était juste regarder 

par la foi. Cela représentait quelque chose ; c'était une préfiguration de Jésus-Christ qui allait 

venir là sur terre pour porter nos péchés et nos maladies.  

 

7 Plus tard, après l'époque du serpent d'airain, Dieu envoyait du Ciel un Ange qui agitait 

l'eau de la piscine appelée Béthesda, et quiconque entrait le premier dans cette eau avec foi 

était guéri peu importe la maladie qu'il avait. [Espace vide sur la bande - N.D.E.] Eh bien, le 

serpent d'airain n'opérait pas la guérison. C'était leur foi dans ce que Dieu avait fait à travers 

le serpent d'airain. Est-ce juste ? L'eau n'opérait pas la guérison. C'était l'Ange de Dieu dans 

l'eau qui opérait la guérison.  

 

 L'eau ne pouvait pas dire : " Vous voyez, je suis une eau qui guérit. " Non, c'était l'Ange 

qui guérissait. Quand l'Ange s'en allait, l'eau restait la même eau.  

 

8 Et un homme n'est qu'un homme jusqu'à ce qu'il soit entièrement soumis à Dieu, et alors 

la Divinité, le Saint-Esprit demeure dans cet homme. Il ne s'agit pas l'homme, mais c'est Dieu 

dans cet homme qui accomplit l'œuvre.  

 

 Ainsi donc, Jésus, quand Il est venu, Il était un Homme né d'une naissance virginale. Sa 

mère était Marie ; Son Père était Jéhovah Dieu. Croyez-vous cela ? Et alors Dieu a donc habité 

dans ce Corps-là. Dieu était en Christ réconciliant le monde avec Lui-même. Jésus a dit : " Ce 

n'est pas Moi qui fais les œuvres ; c'est Mon Père qui demeure en Moi ; c'est Lui qui fait les 

œuvres. " 

 

 Et c'était Dieu qui parlait au travers des lèvres humaines, qui pouvait ressusciter les morts, 

calmer les eaux et ainsi de suite.  

 

 Ensuite, quand Il est monté au Ciel, Il a fait des dons aux hommes. Un homme a reçu 

un grand don de guérison au point que ceux qui se couchaient à son ombre étaient guéris. 

Ce n'était pas l'homme, mais plutôt leur foi en Dieu qui était dans l'homme. Comprenez-vous 

cela ? 
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X.2.4.- Le Saint-Esprit sur le trône du Cœur 

 

L’ÉGLISE ET SA CONDITION, - 05.08.1956 JEFF, IN, USA_    

156   Nous attendons... est-ce tout? Seulement quinze personnes dans l’église à se sentir 

réellement condamnées? Vous avez vécu une vie paisible, pleine de douceur et de 

tranquillité? Maintenant ceci est dirigé par le Saint-Esprit. Vous êtes indulgent, vous n’avez pas 

d’ennemis? Vivant au-delà... au-dessus de la condamnation, des pécheurs? Vous ne vivez pas 

comme les païens, vous vivez différemment? Votre vie est toute différente? Le doux Saint-Esprit 

est assis sur le trône de votre cœur, vous faisant vivre dans la paix, le calme et l’affection avec 

tout le monde? Vos voisins et tous savent, tous vos collègues savent que vous êtes un Chrétien 

aimable, calme, doux et humble? La Colombe de Dieu est avec vous? En êtes-vous certain? 

Ceci peut être votre dernière chance. Très bien. 

QUESTIONS ET RÉPONSES, - E28.06.1959 JEFF, IN, USA    

82     Dans le jardin d’Éden, le diable s’est emparé de la tête de l’homme; Dieu s’est emparé 

de son cœur. C’est ça le trône de Dieu, l’endroit où Dieu habite : dans le cœur humain. Et 

maintenant, si c’est par l’intellect... Et, bien sûr, l’homme ou la femme qui est né de Dieu agit 

comme le Royaume d’où il vient. Alléluia! Avec ça, moi aussi, j’ai envie de pousser des cris. 

Pourquoi? En effet, quand vous savez que vous êtes passé de la mort à la Vie, parce que vous 

haïssez le péché et que vous aimez Dieu; et vous tenez ferme, à la vie à la mort. Vous tenez 

ferme : c’est mal, et vous appelez le mal “mal”, et vous marchez avec droiture devant Dieu. 

Ça montre que votre Esprit, la Vie qui est en vous, vient d’un autre endroit, où les choses sont 

saintes et pures, vierges et exemptes de souillure. 

LES VINGT-QUATRE ANCIENS, - 01.01.1961 JEFF, IN, USA 

272 Alors comment - comment entre-t-on dans ce lieu-là? Eh bien, rappelez-vous qu'il y 

avait un voile, un voile suspendu entre le lieu saint et le Saint des saints. C'est dans le Saint des 

saints que Christ vient S'asseoir, dans le trône de votre cœur; Christ est établi sur Son trône. Il 

vient par la justification (n'est-ce pas?), la sanctification, «et par un seul... (Une seule eau, par 

une seule église, par un seul credo?) ... par un seul Esprit, nous sommes dès lors baptisés en un 

seul Corps qui est le Corps de Christ». Par quoi? Par le Saint-Esprit! 

232 Et il continue et commence à décrire ce - ces êtres vivants, les mêmes que vit Ézéchiel, 

ces gardiens, l'un était semblable à un homme, un autre semblable à un lion, un autre 

semblable à un aigle. Qu'était-ce? Bon, soyez bien attentifs quand nous allons les prendre puis 

montrer ce Lion de la tribu de Juda et tous ces autres qui représentent leurs tribus et qui se 

tiennent sur quatre murs, gardant ce trône de la grâce. Oh, quelle image! Oh, je... Il y a des 

jours glorieux devant nous! 

233 Alors que nous les voyons... Bon, il s'agissait du trône de Dieu dans le Ciel. Moïse en a 

fait un type ici sur la terre, c'était le trône de Dieu parce que le trône du jugement était 

représenté ici sur la terre dans le Saint des saints. Dieu... Tout Israël venait en ce lieu unique pour 

trouver grâce, parce qu'on ne peut rencontrer Dieu que sous le sang répandu. 

234 Maintenant, écoutez attentivement. Un jour, la gloire de la Shekinah s'est retirée de ce 

trône de grâce et s'est établie dans un autre Tabernacle (Amen!), celui-ci : «Le Père ne juge 

personne, mais il a remis tout jugement au Fils.» C'est le trône du jugement de Dieu. «Si vous 

parlez contre Moi, il vous sera pardonné.» Il annonce la venue d'un autre - autre, un autre trône 

de la grâce. Parlez... «Vous pouvez parler contre le Fils de l'homme, et Je vous pardonnerai. 
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Mais un jour, le Saint-Esprit viendra habiter dans le cœur des hommes : une seule parole contre 

Lui, ne sera jamais pardonnée.» 

235 Ce jugement devient de plus en plus sévère au fil du temps, parce que la patience de 

Dieu s'use de plus en plus à force d'essayer de ramener à lui les pécheurs pour les réconcilier 

avec Lui. Premièrement, Il était en haut dans les Cieux et brillait parmi les étoiles. 

Deuxièmement, Il était sur la terre et brillait à travers la Gloire de la Shekinah. Puis, Il vint Se faire 

chair et habita parmi nous, continuant d'user Sa patience. Ensuite, Il a racheté l'homme par 

Son Sang et est entré dans Son Église sous la forme du Saint-Esprit. Et celui qui parle contre le 

Saint-Esprit, c'est fini, c'en est fini de lui. 

236 Vous pouvez maintenant voir d'où viendra la secousse. Ils ne discernent pas le temps 

dans lequel nous vivons. Les gens n'en saisissent pas la signification. 

237 Bon, le premier trône était dans le Ciel, le trône du jugement. Le second trône était en 

Christ. Le troisième trône est dans l'homme. 

238 Bon, permettez-moi de prendre ce petit dessin que j'ai fait ici. Nous allons faire... J'aurais 

souhaité avoir un tableau noir pour vous rendre cela peut-être plus compréhensible. Nous 

allons le prendre puis dessiner ces parvis; seulement, nous les représenterons par un cercle ou 

comme ceci, soit l'un, soit l'autre. Bon, nous allons prendre... Je crois que ça sera peut-être 

mieux comme ceci. Nous allons prendre ce parvis et le représenter. 

239 Eh bien, qu'est ce qu'un homme? C'est un être triple; le corps, l'âme et l'esprit. Combien 

savent cela? Considérez l'approche de Dieu. Qu'est-ce que le cœur de l'homme? Vous 

souvenez-vous de mon message «Dieu a choisi le cœur de l'homme comme tour de contrôle»? 

Le diable, lui a choisi sa tête comme tour de contrôle, vous voyez? Il lui fait voir des choses, 

regarder avec ses yeux. Mais cependant Dieu, Lui, fait croire à l'homme dans son cœur, les 

choses qu'il ne voit pas. Vous comprenez? Vous comprenez? Dieu est dans son cœur. Le trône 

de Dieu se trouve dans le cœur de l'homme. Vous saisissez? L'homme... Dieu a établi Son trône 

dans le cœur de l'homme! 

240 Maintenant observez. Quelle est la première partie de l'homme? La première partie de 

l'homme, c'est son corps. La partie suivante, c'est son âme, c'est-à-dire la nature de son esprit 

qui fait de lui ce qu'il est. Il se rapproche maintenant. Bon, la troisième partie de l'homme, c'est 

son esprit; et son esprit est au centre de son cœur; c'est au centre du cœur que Dieu vient 

établir Son trône. 

257 Quand vous avez traversé cela, Il entre alors dans le cœur et c'est là où se trouve Son 

trône. C'est le Saint-Esprit en vous. Jésus dit : «Si quelqu'un scandalisait un de ces petits qui 

croient en Moi, il vaudrait mieux pour lui qu'on suspendît à son cou une meule de moulin et 

qu'on le jetât au fond de la mer.» Ne leur faites aucun mal! Il ne faut même pas les offenser ou 

les troubler à propos de quoi que ce soit. Il vaudrait mieux que vous vous noyiez ou que vous 

ne fussiez jamais né sur cette terre, plutôt que d'en offenser un seul! Est-ce réellement ce qu'Il 

a voulu dire? Pourrait-Il mentir? Est-ce que ce sont les apôtres qui l'ont dit? Non! C'est Jésus qui 

l'a dit! Jésus a dit: «Il suffit que vous offensiez l'un de ces petits qui croient en Moi.» «Voici les 

miracles qui accompagneront ceux qui auront cru.» 
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L’ÉGLISE ET SA CONDITION, - 05.08.1956 JEFF, IN, USA_    

91     Alors, il n’y a qu’une chose à faire : retirez cette chose de là, et la Colombe reviendra 

dans votre cœur. Lorsque la colombe sortit de l’arche, on la mit dehors; mais elle revint et 

frappa [Frère Branham frappe.–N.D.É.] à la porte de l’arche jusqu’à ce que Noé la laisse entrer. 

Le Saint-Esprit est ici. Le Saint-Esprit désire entrer. C’est la raison pour laquelle aujourd’hui, le 

Saint-Esprit... Il ne vous a pas quitté pour toujours. Il est seulement perché là dehors, sur la 

branche d’un arbre quelque part, prêt à revenir et à entrer en vous, et à vous donner l’amour, 

la paix et la joie que vous aviez. Certainement. Il est prêt à le faire! Il désire le faire! Il est 

impatient de le faire! Mais vous ne voulez pas Le laisser faire! 

X.2.5.- Le Saint-Esprit, c’est le Royaume de Dieu dans le cœur de l’homme 

LE LIEU D’ADORATION AUQUEL DIEU A POURVU, - 25.04.1965 LOS ANGELES, CA, USA 

144 Mais l’heure est venue où chaque royaume doit céder, car il y a le Royaume de Dieu 

qui est établi dans le cœur humain, par le baptême du Saint-Esprit et la Présence de Jésus-

Christ. Et Christ viendra à Son Épouse et Il établira ici sur terre un Royaume qui ne sera jamais 

amoindri. Comment est-ce qu’on entre dans ce Royaume? On Y entre par naissance. 

Comment le savez-vous? Vous gardez simplement... Comment est-ce qu’on pourrait 

appartenir à un royaume et être en désaccord avec le roi? Vous voyez, vous seriez... Et le Roi, 

c’est la Parole. «Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole 

était Dieu. Et la Parole a été faite chair, et Elle a habité parmi nous. Le même hier, aujourd’hui 

et éternellement.» 

LES INVESTISSEMENTS, - 03.08.1963 CHICAGO, IL, USA 

29 Nous comprenons, en voyant ces mains se lever, Seigneur, qu’il y a un grand besoin 

parmi nous ce matin. Et je Te prie, ô Dieu, de ne laisser personne parmi ces gens sortir d’ici sans 

avoir cette assurance que ses péchés sont sous le Sang, qu’il est né de nouveau et scellé dans 

le Royaume de Dieu par le Saint-Esprit. Accorde-le, Père. 

134 Jésus a dit que Son Royaume n’était pas de ce monde. S’Il l’était, Son Royaume, Ses 

représentants combattraient. Mais Il a dit : « Mon Royaume est d’En Haut. » Voyez ? Le 

Royaume de Dieu n’est pas une organisation qui peut constituer une grande chose. C’est la 

puissance de Dieu, le Saint-Esprit dans la vie humaine. 

DIEU CHANGE-T-IL DE PENSEE AU SUJET DE SA PAROLE? – 18.04.1965 JEFF, IN, USA 

4 Lorsque le gouvernement scelle un colis, la compagnie de chemins de fer scelle la 

porte, on ne peut pas tenter d’ouvrir ce wagon avec un crochet avant que ça n’arrive à 

destination. Quand Dieu scelle un homme (et le Sceau, c’est le Saint-Esprit), lorsqu’Il scelle un 

homme comme cela, ce dernier est parti pour sa destination éternelle. Et il ne peut plus jamais, 

jamais faire demi-tour, car rappelez-vous, Éphésiens 4.30 dit: «N’attristez pas le Saint-Esprit de 

Dieu par lequel vous avez été scellés pour toujours.» Vous voyez? Vous êtes scellés pour 

toujours; vous êtes scellés éternellement dans le Royaume de Dieu par le Saint-Esprit. Eh bien, 

pensez-y, alors, vous… 

 

LE LIEU D’ADORATION AUQUEL DIEU A POURVU, - 25.04.1965 LOS ANGELES, CA, USA 

144 Mais l’heure est venue où chaque royaume doit céder, car il y a le Royaume de Dieu 

qui est établi dans le cœur humain, par le baptême du Saint-Esprit et la Présence de Jésus-

Christ. Et Christ viendra à Son Épouse et Il établira ici sur terre un Royaume qui ne sera jamais 

amoindri. Comment est-ce qu’on entre dans ce Royaume? On Y entre par naissance. 
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Comment le savez-vous? Vous gardez simplement... Comment est-ce qu’on pourrait 

appartenir à un royaume et être en désaccord avec le roi? Vous voyez, vous seriez... Et le Roi, 

c’est la Parole. «Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole 

était Dieu. Et la Parole a été faite chair, et Elle a habité parmi nous. Le même hier, aujourd’hui 

et éternellement.» 

L’UNITE D’UN SEUL DIEU DANS UNE SEULE EGLISE, - 21.12.1958 JEFF, IN, USA  

142 Et c’est vrai, mes amis. Les richesses ne se mesurent pas par les dollars. Les richesses ne 

se mesurent pas par la grande réputation, ni par la popularité. Les richesses, c’est quand le 

Royaume de Dieu est entré dans le cœur d’un homme, a changé ses émotions et a fait de lui 

une nouvelle créature en Christ Jésus, et lui a donné la Vie éternelle. C’est cela la plus grande 

richesse sur la terre. Prions. 

LA DIVINITE DE JESUS-CHRIST, - 25.12.1949 JEFF, IN, USA  

7 Oh! nous devons tout simplement avoir un réveil maintenant. Cela est déjà en cours, 

des centaines et des centaines reçoivent le baptême du Saint-Esprit et entrent dans le 

Royaume de Dieu maintenant. Ce n’est même pas quelque chose que nous attendons pour 

un peu plus tard, mais cela–cela–c’est déjà là maintenant. Dieu est en train d’accomplir cela 

en ce moment même. 

104 Et Jésus dit : “Retire-toi d’ici, Satan.” C’est vrai. Ça Lui importait peu...  

105 Il dit : Si Mon Royaume était de ce monde, J’aurais pu faire appel à des légions 

d’Anges, mais Mon Royaume n’est pas de ce monde, mais Mon Royaume est au Ciel. 

106 Et Il dit : “Le Royaume de Dieu sera en vous.” Par conséquent, les légions, les puissances 

et le soutien des Saints Anges (Alléluia!) sont en vous ce matin, au travers de la Divinité de 

Christ, au travers du Baptême du Saint-Esprit. Oui, Monsieur. 

107 Qui êtes-vous, ce matin? [Frère Branham claque deux fois ses mains.–N.D.E.] Qui est 

Christ Jésus? Il est en vous autant que vous Le laisserez y être. Il presse, essayant d’entrer en 

vous pour se mouvoir en vous aujourd’hui. Et, vous, vous vous tenez loin, et vous vous posez des 

questions, vous regardez et observez fixement et vous hésitez un petit moment. Ne faites pas 

cela. Entrez sans tarder dans le sein de Dieu. L’heure est arrivée. Alléluia! 

LES OEUVRES QUE JE FAIS RENDENT TEMOIGNAGE DE MOI, - 13.04.1951 PHOENIX, AZ, USA 

30 Qu’est-ce qui ne va pas en moi ici ce soir? Hein? Ne suis-je pas allé prier à la colline 

pendant une demi-journée, pour revenir ici prêcher l’Évangile aux gens à une réunion de 

guérison? Je ne comprends pas cela. Mais peut-être que Dieu veut qu’il en soit ainsi. Très bien; 

tout ce que Dieu veut. Amen. Jamais je… J’allais parler ce soir sur comment croire Sa Parole. 

Mais Lui a commencé quelque chose d’autre. Bien, Il est ici. Et si je dis la vérité, Dieu me rendra 

témoignage, et si je ne dis pas la vérité, Il n’aura rien à faire avec moi. N’est-ce pas vrai? 

Et souvenez-vous, petits-enfants, peu m’importe l’église dont vous êtes membres, ce 

que vous avez fait, combien vous avez bien fait telle ou telle autre chose, combien vous avez 

mis dans le plateau d’offrande ou si vous êtes diacre, prédicateur, pasteur, ou–ou si vous êtes 

un laïc ou quoi que ce soit ; vous n’entrerez jamais dans le Royaume de Dieu à moins que le 

Saint-Esprit vous ait scellé dans le Royaume par Son amour divin, alors tous les chrétiens du 

monde seront vos frères et vos sœurs. C’est vrai. Le monde est scellé dehors, et Dieu est scellé 

à l’intérieur. Quand vous vous aimez sincèrement d’un amour divin et chrétien (c’est vrai), alors 
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vous saurez donc que le Saint-Esprit travaille par vous. C’est vrai. Ainsi, c’est à leurs fruits que 

vous les reconnaîtrez. 

DIEU CHANGE-T-IL DE PENSEE AU SUJET DE SA PAROLE? - 18.04.1965 JEFF, IN, USA  

4 Lorsque le gouvernement scelle un colis, la compagnie de chemins de fer scelle la 

porte, on ne peut pas tenter d’ouvrir ce wagon avec un crochet avant que ça n’arrive à 

destination. Quand Dieu scelle un homme (et le Sceau, c’est le Saint-Esprit), lorsqu’Il scelle un 

homme comme cela, ce dernier est parti pour sa destination éternelle. Et il ne peut plus jamais, 

jamais faire demi-tour, car rappelez-vous, Éphésiens 4.30 dit: «N’attristez pas le Saint-Esprit de 

Dieu par lequel vous avez été scellés pour toujours.» Vous voyez? Vous êtes scellés pour 

toujours; vous êtes scellés éternellement dans le Royaume de Dieu par le Saint-Esprit. Eh bien, 

pensez-y, alors, vous… 

TEMOIGNAGE EN MER, - 07.03.1964 DALLAS, TX, USA 

99 Vous faites mieux d’aller à l’endroit où vous pourrez y échapper, tout de suite (oui, oui), 

soyez scellés dans le Royaume de Dieu. Le Corps de Christ est le Corps mystique de Christ, dans 

Lequel on entre par le baptême du Saint-Esprit; on n’Y entre pas par adhésion, on n’Y entre 

pas par l’entremise de quelqu’un, on n’Y entre pas par la persuasion, on n’Y entre pas par le 

parler en langues, on n’Y entre pas par les cris. On Y entre par une naissance, par le Saint-Esprit. 

C’est exact. Certainement. 

X.2.6.- Le Saint-Esprit c’est notre Avocat 

 

QU’EST-CE QUE LE SAINT-ESPRIT, - 16.12.1959 JEFF, IN, USA    

59     Maintenant, on va aussi voir que le... quelque chose d’autre qu’est le Consolateur. 

Prenons I Jean 16.7, pour voir s’Il n’est pas aussi un Avocat. Vous savez ce qu’est un avocat, 

celui qui défend une cause. Nous avons un Avocat. Nous le savons. I Jean, au chapitre 16... 

Oh, un instant, je suis désolé. C’est plutôt l’Évangile de Jean, 16.7. Je suis désolé. Je suis 

vraiment désolé d’avoir dit ça. J’ai mal lu sur mon... c’est 16.7. 

Cependant je vous dis la vérité : il vous est avantageux que je m’en aille, car si je ne 

m’en vais pas, le consolateur ne viendra pas vers vous; mais, si je m’en vais, je vous 

l’enverrai. 

Et quand il sera venu, il convaincra le monde en ce qui concerne le péché, la justice, 

et le jugement : 

En ce qui concerne le péché, parce qu’ils ne croient pas en moi; 

La justice, parce que je vais à mon Père, et que vous ne me verrez plus; 

Le jugement, parce que le prince de ce monde est jugé. 

60     Oh! la la! Maintenant, l’Avocat, qui se trouve dans–dans I Jean 2.12. Maintenant, lisons 

ça, un instant, I Jean 2.12. Excusez-moi. I Jean... 1 et 2, plutôt. Je les ai notés ici, I Jean 2.1 à 2. 

Mes petits enfants, je vous écris ces choses, afin que vous ne péchiez point. Et si 

quelqu’un a péché, nous avons un avocat auprès du Père, Jésus-Christ le juste. 

Qui est l’Avocat? Jésus-Christ le juste. 
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Il est–il est lui-même une victime propitiatoire pour nos péchés, non seulement pour les 

nôtres, mais aussi pour ceux du monde entier. 

61 Qu’est-ce que le Saint-Esprit? C’est un Avocat. Que fait un... Qu’est-ce qu’un Avocat? 

Qu’est-ce qu’Il fait? Il défend une cause. Il fait miséricorde. Il–Il prend votre place. Il–Il fait des 

choses que vous ne pouvez pas faire. Il–Il est–Il est une victime propitiatoire pour vos péchés. Il 

est votre justice. Il est votre guérison. Il est votre Vie. Il est votre résurrection. Il est tout ce que 

Dieu a pour vous. Il est un Avocat. 

62     Nous pourrions vraiment entrer dans les détails, là, et développer ça, voir de quelle 

manière Il–Il intercède à cause de notre ignorance. Parfois, quand le... on a le Saint-Esprit, et, 

par ignorance, on fait un faux pas et on se retrouve dans quelque chose. Le Saint-Esprit est là 

pour défendre notre cause. Il est notre Avocat. Il prend notre... Il est notre Représentant. Il se 

tient là, et Il plaide pour nous. Nous ne plaidons pas pour nous-mêmes, parce que le Saint-Esprit 

en nous plaide pour nous. C’est le Saint-Esprit qui vous donne de vous exprimer, parfois avec 

des mots que vous ne comprenez pas, et Il intercède pour nous. Voilà ce qu’est le Saint-Esprit. 

63 Quand je me retrouve les deux pieds dans quelque chose, je–je marche comme un 

petit enfant; vous marchez comme un petit enfant. Nous–nous marchons dans un monde de 

ténèbres, rempli d’ennemis, rempli de péché, rempli de pièges, rempli de tout. 

Vous dites : “Oh, j’ai peur. La vie chrétienne, ça me fait peur. Je, j’ai peur de ceci. J’ai 

peur de faire ceci.” 

N’ayez pas peur. Nous avons un Avocat. Amen. Oh, Il nous soutient. Il est en nous, et Il 

intercède pour nous. Le Saint-Esprit, constamment, constamment en train de défendre notre 

cause, tout le temps. Il est notre Avocat. Oh, comme nous remercions Dieu pour ça! 

64 Un sceau, un signe, l’Esprit de Vie, le Dieu du Ciel, le Consolateur, la Vie, l’Avocat. Tout 

ce qu’Il est! Oh! la la! On pourrait continuer là-dessus pendant des heures. 

LES EAUX DE SEPARATION, - 21.01.1955 CHICAGO, IL, USA  

16 Et nous avons un titre de propriété sur cela : un titre incontestable, on est remonté là 

loin au Calvaire. Et le jour de la Pentecôte, quand Il a dit : «Cette promesse est pour vous, pour 

vos enfants, et pour tous ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que le Seigneur notre 

Dieu les appellera.» Le titre incontestable (Amen!), on a fait une purge jusqu’à la Pentecôte. 

Jusqu’où cela remonte-t-il? C’est destiné à combien de gens? En aussi grand nombre que le 

Seigneur les appellera. Si le Seigneur vous appelle, Il vous donne le titre incontestable (Amen!) 

sur toute la ligne. Et le Sang de Jésus-Christ est tout aussi efficace que s’Il était versé il y a dix 

minutes. Il est dit : «Chaque croyant…» C’est votre confession. Vous avez simplement peur 

d’exercer vos droits, c’est tout. 

Quelqu’un, un grand… si vous rentrez à la maison ce soir, vous, chrétiens, respectables 

gens qui êtes assis ici, et que vous trouviez un bon groupe d’ivrognes et autres qui sont entrés 

chez vous et qui se sont emparés de votre maison, et que vous disiez : «Eh bien, c’est quoi ça?»  

«Écoutez donc, disent-ils, ceci est bien une maison, n’est-ce pas?»  

«Oui.» 

«Eh bien, je… c’est fait pour les êtres humains, n’est-ce pas?» 

«Oui.» 
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«Eh bien, je suis un être humain ; j’ai le droit d’être ici.» 

«Mais vous n’avez pas le droit d’être ici. Nous ne croyons pas dans ce genre de sottises.» 

«Eh bien, dit-il, je ne vais pas sortir.» Il y a ici une loi qui dit qu’il sortira, tant que vous 

pouvez prouver que c’est votre maison. Est-ce vrai? Satan a dit : «Eh bien, je vais vous emporter 

prématurément. Je vais faire telle chose.» 

«Non, tu ne vas pas le faire. Nous avons le titre de propriété de notre immeuble.» C’est 

vrai. Et nous avons un–nous avons un avocat dans la Gloire (Amen!), avec le sacrifice du Sang 

de Sa propre Vie. Non seulement cela, mais nous avons un agent du FBI (Amen!), le Saint-Esprit, 

le Grand Détective de Dieu. Laissez tout simplement ce Sang là et faites exécuter ce mandat 

contre lui ; observez le Saint-Esprit le déloger. Amen! Voilà. C’est à vous. «Quiconque veut, qu’il 

vienne. » Oh! c’est merveilleux. 

MESSIEURS, NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS, - 09.01.1960 TIFTON, GA, USA 

1 Merci beaucoup, frère Palmer. Bonsoir, mes amis. C’est un privilège d’être encore ce 

soir ici à Tifton, en Géorgie, mais il… Je ne savais guère que je prendrais la place du juge. Je 

suis… Je suis venu afin de représenter le Juge ce soir, le Juge du Ciel.  

Et je réfléchissais comme je franchissais la porte et regardais ces gens, et la façon dont 

ils étaient assis, sachant qu’un jour il viendra un temps où nous nous rencontrerons tous de 

nouveau, si nous ne nous rencontrons plus jusqu’à ce jour-là, nous nous retrouverons à un autre 

trône de Jugement. Et là, nous rendrons compte de ce que nous avons fait, de ce que nous 

faisons ce soir (ce que nous disons), de nos actions, et si nous avons été en mesure d’accepter 

ce que nous entendons, et de croire aux œuvres du Saint-Esprit.  

Cela étant le cas, ça nous fait plutôt trembler de penser que… Que se passera-t-il ce 

jour-là si nos péchés ne se trouvent pas sous le Sang ? Ce sera un jour terrible pour beaucoup 

de gens, et un jour glorieux pour beaucoup d’autres. Car ce sera le jour de réjouissance pour 

ceux qui auront accepté notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ. Alors tous nos péchés seront 

placés sur Lui, et Il sera notre Avocat à la barre du Jugement. Je suis si heureux ce soir de savoir 

que le témoignage… que je Lui ai confessé tous mes péchés il y a environ une trentaine 

d’années, et que j’ai été dans le champ de missions, essayant de Le présenter aux gens 

comme un véritable Avocat qui plaide parfaitement la cause, au point que Dieu pardonne 

chaque péché et nous renvoie le sceau de Sa reconnaissance en tant que Ses fils et Ses filles… 

le Saint-Esprit pour rendre témoignage. 

LE SIGNE, - 28.11.1963 SHREVEPORT, LA, USA  

68 Ô Dieu, si seulement les gens pouvaient voir ceci. Notre Juge, c’est notre Avocat. 

L’affaire est classée. C’est terminé. La même Personne qui est le Juge est l’Avocat, c’est notre 

Avocat. L’affaire est classée; nous avons le Signe. Le Juge et l’Avocat, c’est la même Personne. 

Quand Dieu fut fait chair et qu’Il habita parmi nous, notre Juge devint notre Avocat, et l’affaire 

est classée. Et le Saint-Esprit est ici comme un Signe montrant que nous sommes prêts à passer 

de ce lieu-ci au Pays de l’au-delà. 
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X.2.7.- Le Saint-Esprit, c’est la Puissance Vivifiante 

 

C’EST LE LEVER DU SOLEIL, - M18.04.1965 JEFF, IN, USA    

303 Et, un jour que j’étais moi-même abattu, à cause... Je disais : “Si tu... Mon gars, tu ferais 

mieux de te mettre en branle, tu as cinquante ans. Tu, si tu veux faire quelque chose pour le 

Seigneur, tu ferais mieux de te dépêcher à le faire. Tu prends de l’âge.” Voyez? Et là, ce matin-

là, la Puissance vivifiante est venue, et Il m’a laissé regarder de l’autre côté du rideau, et je 

vous ai tous vus là-bas. Oui. Voyez? Il a dit : “Tous ceux que tu as aimés, et tous ceux qui t’ont 

aimé, ils te sont donnés.” Voyez? Je les ai tous vus, là-bas, comme ça. Qu’est-ce que c’était? 

La Puissance vivifiante. 

304 Jean le révélateur a été rempli, plein de Puissance vivifiante, il s’est levé et a vu jusqu’à 

la fin, depuis le commencement. 

305 Ésaïe a été rempli de la Puissance vivifiante, et il s’est levé et a vu le Millénium et tout. 

306 La Puissance vivifiante! “Et si l’Esprit qui a ressuscité Christ d’entre les morts habite en 

vous, Il vivifiera votre corps morti-... corps mortel.” Souvenez-vous, la Puissance vivifiante! 

307   Regardez ce que nous avons vu, en ce jour. La Puissance vivifiante nous est venue, 

pour ouvrir les Sept Sceaux. C’était quoi, ça, l’intelligence d’un homme? Non, la Puissance 

vivifiante de Dieu. Voyez, la Puissance vivifiante de Dieu avait prédit que cela arriverait. Voyez, 

la Puissance vivifiante de Dieu a forcé le monde à En attester la Vérité. L’Ange du Seigneur, 

dont je vous ai dit qu’Il était là, dans une Colonne de Feu; la Puissance vivifiante a permis que 

le monde En atteste la Vérité. Et, ça, ils ne savaient pas ce que C’était; nous, nous le savions, 

nous n’avons qu’à regarder de ce côté-ci, et C’est notre Seigneur, là-haut, vous voyez. 

308 Il est Celui qui a ouvert ces Sceaux. Il est ces Sceaux, car la Parole entière de Dieu, c’est 

Christ; et les Sceaux qui ont été ouverts, c’est Christ. D’ouvrir les Sceaux, qu’est-ce que c’est, 

alors? De révéler Christ. 

309 Et les sept Anges mêmes, qui représentaient les Sept Églises, au complet, et nous ne 

pouvions même pas Le voir. Eux, c’est eux qui ont pris la photo, pas nous. Et Le voilà, Il se tient 

là, le Juge Suprême; montrant qu’Il est l’Alpha et l’Oméga, le commencement et la fin. Quelle 

identification! La Puissance vivifiante a produit sur nous cet effet-là. 

310 La Puissance vivifiante nous donne de voir Sa venue. La Puissance vivifiante nous a 

arrachés à la mort et nous a transportés dans la Vie. La Puissance vivifiante donne le 

discernement : pour savoir quel est votre problème, et quoi faire; ce que vous avez fait, et ce 

que vous n’auriez pas dû faire; et ce que vous auriez dû faire, et ce que vous deviendrez. La 

Puissance vivifiante, toutes ces choses! 

311 Notre Seigneur Jésus est tellement rempli de Puissance vivifiante, Il était tout Cela mis 

ensemble. Il était tellement rempli de Puissance vivifiante qu’Il a dit ceci : “Détruisez ce corps, 

et Je le relèverai en trois jours.” Vous parlez de confiance dans la Puissance vivifiante! 

“Détruisez ce corps, et Je... ce temple, et Je le relèverai en trois jours.” 

312 Pourquoi? pourquoi a-t-Il dit ça? Il savait que cela avait été écrit à Son sujet, voyez-

vous, que cela avait été écrit à Son sujet, par la Parole de Dieu, qui ne pouvait pas faillir. La 

Parole disait : “Je ne permettrai pas que Mon Saint voie la corruption, et Je n’abandonnerai 
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pas Son âme dans le séjour des morts.” Il savait que cette Puissance vivifiante allait Le 

ressusciter, que pas une seule cellule ne serait corrompue. 

313 Il a dit : “Détruisez ce temple, et Je le ramènerai en trois jours.” 

314 Pourquoi? C’était une prophétie, la Parole de Dieu. Et une prophétie, si C’est une 

véritable Parole de Dieu, ne peut pas faillir. Et cette même prophétie, cette Parole de Dieu, 

qui a déclaré qu’Il allait Le ressusciter, Elle déclare que nous sommes déjà ressuscités, avec Lui. 

Ce n’est pas étonnant qu’Il ait dit : “Ne crains point.” Et il est écrit que “l’Esprit qui est 

maintenant, qui était en Lui, qui est maintenant en nous, vivifie aussi notre corps mortel”. Ne 

crains point, mon ami, le S-o-n [le Fils] s’est levé. Le Fils s’est levé. Non... 

357 L’Esprit qui était sur le corps d’Élisée, là, après qu’il était mort, et qu’il ne restait plus que 

des os, la Puissance vivifiante s’y trouvait. Les mains des apôtres avaient de la Puissance 

vivifiante. La pensée des apôtres, la vue des apôtres, la–la langue des croyants, tout cela avait 

la Puissance vivifiante. 

358 Maintenant, puisse cette Puissance vivifiante, alors que je pose cette Parole sur eux, et 

mes mains, pour représenter un possesseur, par la grâce, de cette Puissance vivifiante, puisse-

t-Elle vivifier chacun de ces corps malades, et qu’ils soient complètement rétablis, ô Dieu, par 

le Nom de Jésus-Christ. 

359 Que ce ne soit pas seulement pour ces mouchoirs, mais pour les gens qui sont dans 

l’auditoire, tous ceux qui souffrent. Ces petits enfants, les personnes âgées, qui que ce soit, 

puisse cette Puissance vivifiante les vivifier maintenant même, au Nom de Jésus. Amen. 

LE LIEU D’ADORATION AUQUEL DIEU A POURVU, - 25.04.1965 LOS ANGELES, CA, USA  

113 Considérons un peu ces fidèles du jour de la Pentecôte. Ils étaient tous là, dans la 

chambre haute, et ils avaient peur. Ils avaient un–ils avaient le–le titre, ce qui est bien, mais ils 

avaient peur. «Tout à coup, il vint du Ciel un bruit (le titre leur était envoyé) comme celui d’un 

vent impétueux qui a rempli toute la maison où ils étaient assis.»  Et ça les a tellement vivifiés 

que toute leur lâcheté... L’un d’eux avait tellement peur qu’il a même renié qu’il était pharisien, 

ou plutôt sadducéen. Mais quand le Saint-Esprit est descendu, qu’Il l’a baptisés en Jésus-Christ, 

il est devenu chair de Sa chair, os de Ses os, parole de Sa Parole. Il était une nouvelle créature. 

Il était une nouvelle personne. Ç’a vivifié son corps. 

114 Regardez ce qu’Il vous fait, quand Il entre. Il ne vous fait pas aller dire: «Je suis 

méthodiste.»  

– Je suis baptiste.  

– Oh! je sais bien que je ne devrais pas fumer.  

– Je ne devrais pas avoir ceci, je ne devrais pas porter ce genre de vêtements.  

– Je ne devrais pas faire ceci.  

– Je ne devrais pas faire cela.  

 

Il vous vivifie au point que vous le faites forcément. Il vivifie vos corps mortels. 

115 Regardez, Il a vivifié leurs corps mortels au point qu’ils se sont élevés et rapprochés 

tellement du ciel que… Il a vivifié leurs corps pour leur faire parler dans une langue qu’ils 

n’avaient jamais entendue auparavant. Cela vivifia leurs corps; ils ont parlé une nouvelle 

langue céleste. Ils sont entrés dans la Présence de Dieu en étant vivifiés par le baptême du 
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Saint-Esprit. La puissance vivifiante de Dieu les a fait entrer par le baptême. Alors, ils étaient 

dans le lieu d’adoration. Ils se trouvaient là où ils pouvaient adorer. Ni le Sanhédrin, ni rien 

d’autre ne pouvait plus les tracasser, parce qu’ils étaient vivifiés. Ils étaient de nouvelles 

personnes. Ça, c’est une fois qu’ils étaient baptisés. 

116 Regardez le petit Etienne. Il est entré dans la voie à laquelle Dieu a pourvu, il a été vivifié 

par la puissance de Dieu; il est entré par la porte, par la voie à laquelle Dieu a pourvu. Et même 

quand ils sont allés le tuer, en le lapidant, il a dit: «Je vois les cieux ouverts, et Jésus debout à la 

droite de Dieu.» Voilà la puissance vivifiante! Il a été vivifié au point d’aller jusque dans le sein 

de Dieu. 

117 Il y avait Philippe, un autre qui était rempli de la puissance vivifiante. Nous le voyons là-

bas, en Samarie, en train de tenir un grand réveil. Cette glorieuse puissance vivifiante, une fois 

qu’elle était en Christ, est venue là où des milliers de personnes l’écoutaient. Et Il lui a dit: «Pars 

d’ici maintenant, Philippe. Je veux que tu ailles dans le désert, là à Gaza. Il y a là-bas un homme 

que je veux que tu rencontres.» Et sans aucun doute, il était rempli de cette puissance 

vivifiante. Il était en Christ. Il était dans ce lieu auquel Dieu a pourvu, là où Dieu pouvait lui 

parler. Dieu lui avait parlé. Il n’y avait aucun doute. 

118 Vous direz : «Oh! Il m’a parlé, Il m’a dit que j’allais être guéri, mais là, je ne sais pas, je 

me sens terriblement mal aujourd’hui. Oh! la la! Bon, Il m’a dit que j’ai le Saint-Esprit, mais il 

m’arrive d’en douter vraiment.» 

119 Philippe connaissait parfaitement la voix de Dieu, car il était venu par la voie à laquelle 

Dieu a pourvu. Il n’a pas fait d’objections à Dieu, en disant : «O Dieu! J’ai tellement de gens 

ici, il faut que je reste. Il me faut d’abord voir cela avec l’ancien de district. Il faut que j’aille 

parler à l’évêque.» Rien de tout cela. Il a obéi à Dieu; il s’est tout de suite rendu au désert. 

120 Il a trouvé un homme, un eunuque, un Ethiopien, un homme de couleur, qui venait là, 

en train de lire les Écritures, dans Ésaïe. Et il lui a demandé : «Comprends-tu ce que tu lis?»  

Celui-ci lui a répondu : «Comment le pourrais-je, si quelqu’un ne m’enseigne?» Philippe 

est monté dans le char et s’est mis à lui parler du Seigneur. 

Il a dit: «Voici de l’eau, qu’est-ce qui m’empêche d’être baptisé?» 

Il lui a dit : «Si tu crois de tout ton cœur, de toute ton âme, de toute ta pensée et de 

toute ta force...»  Ils sont descendus du char et il l’a baptisé. 

121 Et Philippe était tellement rempli de cette puissance vivifiante que celle-ci l’a enlevé et 

l’eunuque ne l’a plus vu. Pensez-y ! Dans son corps mortel, son corps physique a été enlevé, et 

l’eunuque ne l’a plus vu. Je crois que c’est la vérité. Dieu pouvait l’emmener à un autre endroit, 

là où Il avait besoin de lui. Il a été enlevé. Vous savez, même la mort ne peut pas ôter cette 

chose, quand vous êtes en Christ, dans le lieu de Dieu. 
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X.2.8.- Le Saint-Esprit c’est le gage de notre Salut 

 

LA COMMISSION DE MOISE, - 10.01.1950 HOUSTON, TX, USA 

29 Eh bien, n’est-Il pas le même Dieu ce soir? Ces miracles sont-ils impossibles ce soir? Non, 

ils ne le sont pas. Et ils sont tout autant possibles qu’ils l’étaient en ce temps-là. Si jadis Dieu a 

pu délivrer Son peuple de l’esclavage, de la domination des Égyptiens, Il peut aussi délivrer le 

peuple de l’esclavage de la maladie, car c’est dans ce but-là qu’Il est mort. 

C’est dans le plan de la rédemption. Vous êtes racheté. Vous êtes... quand vous 

recevez le baptême du Saint-Esprit, c’est ça le gage de votre salut. Est-ce vrai? Autrement dit, 

c’est un acompte. Et si avec un acompte cela nous procure un tel sentiment, qu’en sera-t-il 

quand nous en aurons tous les avantages? Ce sera glorieux, n’est-ce pas? Eh bien, alors 

croyez-vous que vous ressusciterez et que vous aurez un corps immortel? Combien croient qu’à 

la... à la résurrection, vous ressusciterez et aurez un corps immortel? La guérison divine, c’est 

l’acompte ou les arrhes de votre corps immortel. Oh! la la ! Voyez-vous ce que je veux dire? 

Vous devez avoir... C’est l’évidence que vous aurez un corps immortel. Quand vous voyez un... 

LA PISCINE DE BETHESDA, - 11.08.1950 CLEVELAND, OH, USA 

18 Tu es présent, sans aucune ombre de doute. Et Tu es présent pour guérir ces gens. 

Seigneur, j’ai témoigné, et j’ai fait tout ce que je pouvais au mieux de ma connaissance. Tu 

leur as répondu, soir après soir, que c’est la vérité. Christ est la vérité. Nous croyons en Toi, nous 

croyons en Dieu, qu’Il a envoyé Son Fils dans la forme de corps de péché qui nous a rachetés. 

Et nous croyons maintenant que nous avons le gage de notre salut, un avant-goût de ce que 

sera le ciel par le Saint-Esprit. Et nous croyons qu’au travers de la guérison divine, nous avons le 

gage de nos corps rachetés. Père, une femme totalement estropiée, nerveuse, malade… Tu 

es présent pour ôter cette malédiction. Sois miséricordieux, Dieu bien-aimé, envers elle. 

Satan, au Nom de Jésus, le Fils de Dieu, quitte cette femme. 

Maintenant, regardez de ce côté-ci, sœur. Allez-vous m’obéir en tant que prophète de 

Dieu, en tant que Son serviteur ? Très bien. Je veux que vous leviez les mains en l’air, aussi haut 

que possible. C’est bien. Voulez-vous soulever vos pieds en haut et en bas, comme ceci ? 

Maintenant vous n’avez plus d’arthrite. Vous en êtes libérée, sœur. Veuillez rentrer chez vous 

aussi normale que vous l’aviez été. Quittez l’estrade en marchant rapidement. Disons : «Gloire 

à Dieu !» 

APOCALYPSE CHAPITRE 5, 1ÈRE PARTIE, - 11.06.1961 JEFF, IN, USA 

107 Maintenant nous avons le Gage; notre esprit soupire pour une pleine adoption, mais 

maintenant, nous en avons le Gage. Lorsque nous recevons le Saint-Esprit, Il est le Gage de 

notre complète adoption, ou de notre salut complet. Oh! comme c’est merveilleux! J’aime 

bien cela. Très bien. 

108 Nous attendrons la plénitude de l’adoption. Quand cela va-t-il arriver? A la première 

résurrection. C’est alors que nos corps seront changés en quittant l’état de ces viles créatures 

que nous sommes et nous aurons un corps semblable à Son propre corps glorieux; car nous Le 

verrons tel qu’Il est, et nous serons comme Lui. Quand Il apparaîtra, nous apparaîtrons à Sa 

ressemblance. Nous aurons un corps semblable au Sien, un corps glorieux et glorifié, et toutes 

les épreuves et les luttes de la vie disparaîtront progressivement et deviendront comme une 

petite brume et s’envoleront pour ne plus jamais être. 
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109 Et ces tabernacles terrestres dans lesquels nous soupirons, maintenant nous attendons 

ce Gage–ce Gage, nous attendons que le plein salut, dans toute sa plénitude, vienne. Mais 

maintenant, dans ces tabernacles d’argile, nous avons Quelque Chose qui nous dit que nous 

nous sommes élevés jusqu’à ce niveau-ci. Amen. Qu’est-ce qu’est le Gage? C’est le petit 

acompte qui garantit cela, Frère Dauch. C’est le Gage. 

110 Maintenant, autrefois nous aimions les choses du monde, autrefois commettions les 

péchés et nous allions ça et là, faisant les choses du monde et nous ne nous souciions pas de 

Dieu, nous étions étrangers à Lui, sans Dieu, sans Christ, maintenant Dieu a envoyé le Saint-

Esprit et par Lui, nous sommes élevés au-dessus de ces choses. Maintenant, nous avons le 

Gage, par-là, nous savons que nous sommes passés de la mort à la Vie. Amen. 

Ici, comme j’essayais de le montrer comme ça, voici où le pécheur ordinaire marche, 

juste là au fond. Or, le Chrétien monte un peu plus haut que ceci. Il s’élève au-dessus de toute 

cette histoire. C’est ça le Gage de son salut. 

UN ABSOLU, - M01.12.1963 SHREVEPORT, LA, USA 

121 Cela nous justifie, de savoir, avec le–avec le gage de notre salut qui est en nous 

maintenant, la Vie même de Christ qui bouillonne en nous. Et comment pouvons-nous donc 

nier la Parole ? En fait, Il est la Parole qui nous donne la… cette assurance. Le Saint-Esprit est là. 

Qu’est-ce ? C’est toujours cette Etoile polaire, Christ est cette Etoile polaire. Et le Saint-Esprit est 

la justification qui pointe le croyant droit vers l’Etoile polaire. Exact.  

122 Le Saint-Esprit pointera toujours la Parole. S’Il pointe un credo ou une dénomination, ce 

n’est pas le Saint-Esprit. Il ne peut pas faire cela, se détourner de Sa Parole, alors que Jésus est 

mort pour confirmer cette Parole et En faire une Parole sûre. Amen ! Il est mort afin de pouvoir 

venir Lui-même dans cette Parole. Il est la Vie vivifiante qui fait revivre cette Parole. C’était Son 

dessein, en mourant, qu’Il puisse se projeter encore dans Son Église et faire agir chaque Parole, 

au cours de chaque âge, exactement comme Elle est censée agir. 

X.2.9.- Le Saint-Esprit, notre manne et son ivresse  

 

LA RÉDEMPTION DANS SA TOTALITÉ DANS LA JOIE, - 30.03.1954 LOUISVILLE, KY, USA    

121     Et une autre chose. Quand elle a commencé à tomber, Aaron a reçu l’ordre d’aller en 

ramasser plusieurs omers. 

122 Or, si eux, ils essayaient d’en garder pour le deuxième jour, elle se gâtait. Et c’est ce 

qu’on retrouve beaucoup, ce soir, parmi les gens qui ont le Saint-Esprit. Vous essayez de vous 

dire : “Eh bien, il y a vingt ans, nous avons eu un bon message. Nous avons passé des–nous 

avons passé des moments merveilleux.” Ce soir, qu’est-ce que vous avez? C’est ça la question. 

Ils...  

123 Elle tombait chaque nuit. Elle n’a jamais manqué de le faire, pas une seule fois, sauf le–

le sabbat. C’est vrai. Et alors, Dieu l’a envoyée, nouvelle, chaque nuit; chaque jour, chaque 

heure, elle est venue. 

124     Remarquez, ces omers ont été mis en réserve. Il a dit : “Maintenant, regardez, quand 

vous entrerez dans le pays, et que vos enfants commenceront à poser des questions à ce 

sujet...” Il a dit : “Chaque sacrificateur qui entre maintenant dans le sacerdoce, après avoir 

reçu la permission d’entrer dans le lieu Saint, et tout, une fois ordonné comme sacrificateur, 

alors il avait le droit d’entrer et de prendre une bouchée de la manne originelle, qui était 

http://www.penieltabernacle.org/
mailto:pasteur@penieltabernacle.org


Les événements modernes rendus clairs par la Prophétie 
ETUDE DETAILLEE SUR LE SAINT-ESPRIT 

Frère Jean-EL-Price BYENDA 
 

 

 www.penieltabernacle.org | pasteur@penieltabernacle.org                                        Page 31 of 221 

tombée au commencement.” La toute première manne qui est tombée, ils l’ont ramassée et 

l’ont mise dans un omer, et ils l’ont conservée, et elle était réservée uniquement pour le 

sacerdoce. 

125 Maintenant vous me direz : “Frère Branham, quel type y a-t-il de ça aujourd’hui?” 

126 Eh bien, c’est nous qui sommes le sacerdoce. “Vous êtes un sacerdoce royal, une 

nation sainte, un peuple acquis, offrant à Dieu des sacrifices spirituels, les fruits de lèvres qui 

célèbrent Son Nom.” Amen. Voilà, c’est ça. Bon, maintenant, le Jour de la Pentecôte, au 

moment où le Saint-Esprit, notre manne, descendait. 

127     Donc, tous les sacrificateurs, à cette époque-là, sous l’Ancien Testament, quand ils 

s’engageaient dans le sacerdoce, ils savaient qu’ils allaient recevoir une bouchée de la 

manne originelle; pas quelque chose de fabriqué, quelque chose de fabrication humaine qui 

lui ressemblait, mais ils allaient recevoir une portion de la manne originelle. 

128 Eh bien, le Jour de la Pentecôte, quand notre manne à nous a commencé à tomber, 

le Saint-Esprit est venu comme un vent impétueux. Il y avait là un groupe de gens pleins de 

dignité, ils étaient cent vingt dans une chambre haute; portes fermées, fenêtres baissées, ils 

étaient assis là, ils attendaient la promesse. Oui, bien sûr, ils avaient été avec Jésus. Ils 

connaissaient Sa puissance et tout ça, mais ils attendaient la promesse. 

129 C’est ce que nous voulons ce soir. Être... Si ce groupe de gens ci pouvait arriver à être 

d’un même accord, comme eux l’étaient ce soir-là, de nouveau la même chose se produirait 

ce soir, ici même, dans ce bâtiment, à Louisville, dans le Kentucky, de nouveau ce qui s’était 

produit le Jour de la Pentecôte. C’est vrai. Oh, bien sûr, il y aurait le même genre de critiqueurs 

ici, à Louisville, que là-bas. Mais ils étaient tous dans le même lieu, d’un même accord. Et tout 

à coup...  

130     Un prédicateur est venu, il avait une lettre, ils l’ont signée, ils ont reçu la main 

d’association, et ils sont entrés dans la communion de l’église? C’est peut-être comme ça que 

ça se passe aujourd’hui, mais pas dans ce temps-là. Ça, c’est à la manière des protestants. Le 

catholique, lui, il s’avance à l’autel, il fait sa première communion; il tire la langue, prend 

l’hostie; et le prêtre boit le vin. Et c’est ce qu’il devient. 

131 Mais, frère : “Le Jour de la Pentecôte, ils étaient d’un même accord, dans le même lieu, 

et tout à coup, il vint du Ciel”, l’homme n’a eu rien à voir Là-dedans, “un bruit comme celui 

d’un vent impétueux. Il remplit toute la maison où ils étaient assis.” La Puissance de Dieu est 

descendue sur eux! Les voilà qui sortent dans la rue, en se comportant comme une bande de 

fous; comme ils l’avaient fait là-bas, après avoir traversé la mer Rouge. Pas vrai? [L’assemblée 

dit : “Amen.”–N.D.É.] Ils poussaient des cris. Ils étaient tout excités. Ils titubaient. Ils parlaient 

avec des lèvres balbutiantes. 

132 Ils, oh, quelle excitation, vous... à tel point que les gens, l’église pleine de dignité, ils se 

tenaient à distance et disaient : “Ces gens sont ivres de vin nouveau.” 

133 Alléluia! De toute façon, vous allez me traiter d’ “exalté”, alors autant commencer tout 

de suite. Bon. 

134     Regardez, ils étaient remplis de Vin nouveau, c’est vrai, du Vin venu du Ciel, d’auprès 

de Dieu. Avez-vous déjà vu un homme ivre? Il est tout simplement amoureux de tout le monde, 

voyez-vous. Ça lui est égal. C’est comme ça qu’est un homme quand il est ivre de l’Esprit. La 
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Bible dit : “Ne vous enivrez pas de boissons fortes : c’est de la débauche. Soyez, au contraire, 

ivres de l’Esprit.” L’Esprit de Dieu vous rend tellement ivre que vous oubliez tous vos ennemis, et 

tout. Tout le monde est amoureux de vous. Qui se trouve près de vous, ça vous est égal. Vous 

êtes l’homme le plus grand du pays, à ce moment-là. 

135 Peu m’importe que votre voisine, assise près de vous, fréquente une église pleine de 

dignité; que le Saint-Esprit vienne sur vous, une bonne fois, voyez ce qui va se passer. Prenez 

une bonne cuite, vous verrez ce qui va se passer. Vous direz : “Sœur, je L’ai reçu! Toi aussi, c’est 

Ce qu’il te faut!” C’est vrai. Oui monsieur, il va se passer quelque chose. 

136     Ils étaient là, tous ivres de Vin nouveau. Et, écoutez, certaines de vous, les sœurs, ici, 

saviez-vous que la sainte vierge Marie était avec eux? Eh bien, il lui a fallu aller là-haut. La mère 

de Jésus-Christ, il lui a fallu aller là-haut et faire partie de ce groupe de gens – tellement ivre 

de l’Esprit qu’elle titubait comme si elle s’était enivrée de whisky ou de quelque chose comme 

ça. 

137 Et vous vous imaginez que vous irez au Ciel, parce que vous passez à l’église, avec 

votre livre de chants sous le bras, que vous vous rendez là tous les dimanches matin, la cloche 

sonne, vous vous asseyez là et vous écoutez un peu de... et vous repartez? Vous n’y irez jamais. 

138 Vous devrez suivre cette voie, parce que c’est la seule voie que Dieu ait jamais tracée, 

et qu’Il aura jamais. Vous y marcherez, sans quoi vous ne serez pas Là-bas. Je ne suis pas votre 

juge, mais je suis en train de prêcher l’Évangile. C’est l’exacte Vérité. La sainte vierge y était, 

et elle s’est conduite en imbécile autant que les autres, elle était aussi ivre que les autres. Ces 

hommes et ces femmes, tous, ils étaient remplis de Vin nouveau. Si Dieu a fait un seul 

changement à ce programme, indiquez-moi le passage de l’Écriture où il en est question; il n’y 

en a pas. Non monsieur. C’est resté comme ça jusqu’à la fin de l’âge, jusqu’à la fin de la Bible, 

et ce sera pareil quand Jésus viendra. 

139 Regardez! Pendant qu’ils étaient ivres de ce Vin nouveau, regardez, nous allons voir si 

Dieu en a mis un omer en réserve pour vous. Très bien. 

140     Ils étaient tous là-bas, et un petit prédicateur peureux, qui s’appelait Pierre, la “petite 

pierre”, qui avait eu si peur de sa position qu’il avait renié Jésus, il était sorti en courant pour 

aller prier jusqu’à exaucement, et il lui avait fallu être avec les autres qui s’étaient rassemblés. 

Il est monté sur une caisse à savon ou quelque chose comme ça, et il a dit : “Eh bien, hommes 

Juifs, et vous qui séjournez à Jérusalem!” C’étaient des docteurs, des docteurs en théologie. 

Oh, il a dit : “Vous hommes qui... et hommes Israélites, et vous qui séjournez à Jérusalem, et 

ainsi de suite, sachez ceci. Ces gens ne sont pas ivres, comme vous le supposez, car c’est la 

troisième heure du jour. Mais c’est ici ce qui...” 

141 Si ceci n’est pas Cela, je veux garder ceci jusqu’à ce que Cela vienne. C’est un fait. 

142 Il a dit : “C’est ici ce qui a été dit par le prophète Joël : ‘Dans les derniers jours, dit Dieu, 

Je répandrai Mon Esprit sur toute chair; vos fils et vos filles prophétiseront; et sur Mes servantes 

et sur Mes esclaves, Je répandrai de Mon Esprit, et elles prophétiseront. Je ferai paraître des 

signes en haut dans les cieux, et sur la terre; des colonnes de feu, de la fumée et de la vapeur; 

et avant l’arrivée du jour du Seigneur, de ce jour grand et redoutable, quiconque invoquera 

le Nom du Seigneur sera sauvé.’” 
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143     Cette bande de prétendus prêtres, ces hypocrites en soutane, ils ont dit : “Que 

pouvons-nous faire pour être sauvés?” 

144 Pierre a dit : “Repentez-vous, chacun de vous, et soyez baptisés au Nom de Jésus-Christ 

pour la rémission de vos péchés, et vous recevrez le don du Saint-Esprit.” Combien de temps 

est-ce que ça va durer? “Car la promesse est pour vous, pour vos enfants, et pour ceux qui 

sont au loin, en aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les appellera.” 

145 Alors, tout homme qui se repent, qui est baptisé au Nom de Jésus-Christ, et à qui Dieu 

donne le baptême du Saint-Esprit, il ne reçoit pas quelque chose qui ressemble à la première 

manne, mais, il ne reçoit pas qu’une bouchée de la première manne, mais il reçoit un cœur 

rempli du même Saint-Esprit. 

146     Vous allez peut-être dire : “Un peu moins fort, là.” Je sais que je parle un peu fort à ce 

sujet, mais je ne peux vraiment pas m’en empêcher. Remarquez, regardez. Je ne crie pas 

après vous. Peut-être que je fais résonner ça. Mais, oh, si vous vous sentiez comme moi, vous 

aussi, vous élèveriez la voix. 

147     Remarquez, oh, un cœur rempli de la manne originelle, qui était tombée au 

commencement; ce même Saint-Esprit qui était descendu à ce moment-là descend 

maintenant. Et vers qui va-t-Il aller? “Vers vous, vers vos enfants, vers ceux qui sont au loin,” à 

Louisville, dans le Kentucky, “et en aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les appellera, 

ils recevront exactement la même chose que ce que nous avons ici.” 

148 C’est ce qu’il a dit. Dieu l’a béni. Il l’a prêché. Le Saint-Esprit L’a apporté; je L’ai reçu; 

c’est réglé. Amen. Voilà, ça me suffit. Je L’ai pris au Mot; Il l’a accompli. Si vous Le voulez, vous 

pouvez L’avoir aussi. C’est vrai. 

149     Sortez donc de cet–de cet état de mort, et réveillez-vous, ça va vous secouer, comme 

ça, et vous réveiller. Et tout à coup vous regarderez autour de vous, et tout vous semblera 

différent. Cet homme à qui vous ne vouliez pas parler, vous vous dépêcherez d’aller lui parler; 

oui monsieur, il vous faut le faire, voilà tout. Oh, toutes ces choses, rapporter ces vieux outils 

pour les pneus, et toutes les... ces choses que vous aviez prises à l’hôtel cette fois-là. Cette 

serviette que vous aviez utilisée pour envelopper l’argenterie que vous aviez prise sur la table; 

vous vous dépêcherez de les rapporter. Certainement. Oui monsieur. Ça fera de vous une 

nouvelle créature en Jésus-Christ. Maintenant, regardez Marie. Oh! la la! Il faut se dépêcher. 

Nous avançons bien. 
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X.2.10.- Le Saint-Esprit est la Robe à sept couleurs 

 

LUC 24.49  

49. Et voici, j’enverrai sur vous ce que mon Père a promis; mais vous, restez dans la ville 

jusqu’à ce que vous soyez revêtus de la puissance d’en haut. 

GENÈSE 37.2-3   

2. Voici la postérité de Jacob. Joseph, âgé de dix-sept ans, faisait paître le troupeau avec 

ses frères; cet enfant était auprès des fils de Bilha et des fils de Zilpa, femmes de son 

père. Et Joseph rapportait à leur père leurs mauvais propos. 

3. Israël aimait Joseph plus que tous ses autres fils, parce qu’il l’avait eu dans sa vieillesse; 

et il lui fit une tunique de plusieurs couleurs. 

LA LOI OU LA GRACE, -E 06.10.1954 JEFF, IN, USA 

118 Voici Je… Cela me vient à l'instant. Frère, si tout ce que vous portez, c'est  seulement 

un vêtement d'église, vous feriez mieux de vous débarrasser de cette chose; vous ne pourrez 

pas aller derrière le saint des saints. Le vêtement que le souverain sacrificateur portait quand il 

entrait là devait être confectionné à partir de… par des mains saintes, d'un tissu choisi, amen, 

ordonné de Dieu. Voilà. Donc si vous vous êtes joint à l'église et que vous pensez que vous êtes 

correct, vous êtes dans l'erreur. Voyez-vous? Cela doit être une robe sélectionnée par Dieu. Et 

nos guenilles, de notre propre justice, ne pourront pas tenir en Sa Présence. Il faut le Saint-Esprit, 

qui est la robe de Dieu dont se revêt le croyant pour aller derrière le saint des saints. Oh, c'est 

bon. J'aime ça. C'en était une nouvelle. Je n'en avais jamais avalé une comme celle-là 

auparavant, mais c'est ça, uniquement cette sorte, c'est la bonne vitamine. Voyez-vous? Il faut 

le - le Saint-Esprit!  

119 Considérez la parabole de… Ils sont allés au souper des noces, et tout celui qui était au 

souper de noces devait revêtir un vêtement donné. Et on a trouvé un homme, là, qui ne portait 

pas ce vêtement-là. Et il a dit: "Ami, que fais-tu ici? Comment es-tu entré?" Maintenant, voyez, 

si vous connaissez la parabole, là en Orient, dans les pays de l'Est, lorsqu'ils font des noces 

(jusqu'aujourd'hui), l'époux a à inviter qui il veut.  

120 Et Dieu de même : "Aucun homme ne peut venir à Dieu, ou venir à Christ, si Dieu ne 

l'appelle premièrement." Voyez, c'est l'élection de Dieu. Maintenant, observez attentivement.  

121 Et ensuite, l'époux, s'il a donné l'invitation, il doit fournir les robes. Et aucun homme… En 

effet, il invite les pauvres, il invite les riches. Mais pour que tous paraissent identiques, ils doivent 

porter la même sorte de robe, les pauvres comme les riches. Comprenez-vous cela? 

[L'assemblée dit : "Amen. " - N.D.E.] 

122 Maintenant, lorsque Dieu donne le Saint-Esprit à l'homme pauvre, c'est le même Saint-

Esprit qu'Il donne à l'homme riche. Voyez, ils doivent tous être pareils, afin qu'en entrant dans 

la Présence de Dieu, personne ne puisse dire: "Je suis mieux habillé", puisque c'est le même 

Sang, la même grâce, le même Saint-Esprit, vous faisant agir de la même manière. Le riche et 

le pauvre doivent être pareils. C'est exactement la parabole. Remarquez. 

123 Et ensuite, lorsqu'ils arrivaient avec leur invitation, ils… Les robes étaient distribuées à la 

porte. Un homme se présentait là, montrait son invitation, à laquelle il avait répondu, et il 

présentait cela. Ils le font encore en Inde. C'est ainsi qu'ils viennent au mariage. Le portier se 
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tient à la porte, l'hôte, et vous remettez votre invitation. "Oui, oui." Ils se tourneront, prendront 

une robe, juste une robe, et revêtiront l'homme. Il entre. Cela montre qu'il a été officiellement 

invité, il a été officiellement accepté, et maintenant il est un membre. Amen. Vous y êtes.  

124 Maintenant, Dieu le Père, le Saint-Esprit, sort et vous invite au Souper des Noces. Voyez-

vous? Maintenant, c'est ensuite l'affaire de l'Époux de fournir les robes. Et Il l'a fait, par Sa propre 

Vie, en donnant le Saint-Esprit. Et vous vous présentez à la porte, amen, avec votre invitation. 

Jésus a dit: "Je suis la porte de la bergerie." Et lorsque vous venez au Nom de Jésus, vous 

recevez le baptême du Saint-Esprit. Est-ce vrai? Recevez le Saint-Esprit, ensuite vous entrez, et 

vous devenez un membre, un membre de la famille de Dieu. Un membre! 

ISRAEL EN EGYPTE, - E25.03.1953 JEFF, IN, USA  

157 Donc Il était aimé. Et son père... Nous ne pouvons pas avancer, nous n'arrivons pas à 

quitter ceci. Son père lui a donné une robe à plusieurs couleurs. Est-ce juste? Maintenant si vous 

considérez cette robe sans couture, qui représentait le Saint-Esprit recouvrant Son être... Et 

aujourd'hui, c'est le Saint-Esprit qui recouvre l'Église, la Robe à plusieurs couleurs. Et il y a sept 

couleurs dans l'arc-en-ciel. Voyez-vous. Et ces sept couleurs parfaites sont toutes les couleurs 

que nous avons. Et elles se mélangent, formant l'arc-en-ciel. Et un arc-en-ciel, dans la Bible, 

signifie une alliance. Et Dieu fit Son alliance avec Noé, afin qu'il n'y ait plus d'eau (mais ce sera 

le feu la prochaine fois), Il lui donna le signe de l'arc-en-ciel, et nous l'avons encore. Est-ce 

juste? 

160 Et Le voilà qui Se tenait là. Quoi? Et Il avait l'aspect d'une pierre de Jaspe et de Sardoine. 

Qu'était le Jaspe? C'était la pierre de Ruben. Qu'était la Sardoine? Benjamin. Le Premier et le 

Dernier. On devait Le considérer comme le Premier et le Dernier. Et - et un arc-en-ciel entourait 

Sa tête, au-dessus des sept lampes d'or. C'était un arc-en-ciel, une alliance que Dieu avait 

faite à travers Abraham, à travers Isaac, à travers Christ, à travers l'Église, par le baptême du 

Saint-Esprit. La robe à sept couleurs qui était sur Joseph, qui était sur Jésus, elle est sur l'Église 

aujourd'hui, La protégeant. Le corps était recouvert par la robe. Et l'Église ce n'est pas vous, 

c'est le Saint-Esprit qui vous couvre du Sang, l'alliance de Dieu prédestinée avant la fondation 

du monde. 

161 Alléluia! Je devais absolument laisser sortir cela! Très bien. J'étais sur le point d'éclater. 

Remarquez, laissez-moi dire... vous pouvez penser que je suis fou. Si je le suis, je suis heureux, 

laissez-moi tranquille. Très bien. Laissez-moi vous dire quelque chose. Oh, comment puis-je ne 

pas être heureux en sachant ce que je sais? Comment puis-je le retenir, tout en sachant ce 

que je sais? J'essaie de le faire voir aux gens. Oh! la la! Cela rendrait n'importe qui heureux. 

Fiou! Oh! la la! Très bien. 

162 Le voilà, et Jacob était... et Joseph était Son type. Comme vêtement, le père - le père 

lui donna la robe. Alléluia. Ne vous rappelez-vous pas que lorsque Jésus fut baptisé, "Dès qu'Il 

sortit de l'eau, voici les Cieux s'ouvrirent et le Saint-Esprit descendit comme une colombe et vint 

sur Lui, disant : 'Celui-ci est Mon Fils Bien-Aimé en qui J'ai trouvé Mon affection'"? Il n'avait jamais 

accompli un miracle jusqu'à ce moment-là. Alors, Il alla directement dans le désert pour être 

tenté, et ensuite dès qu'Il en fut sorti, Il guérit les malades et la puissance de Dieu... 

163 Voilà  l'Église. Lorsqu'Elle est baptisée, Elle est revêtue du Saint-Esprit, de la puissance. 

Oh! la la! 
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JOSEPH RENCONTRE SES FRERES, - M30.12.1956 JEFF, IN, USA 

48 Bien, Joseph était issu de… son père, et il était aimé de son père mais haï de ses frères. 

Maintenant, remarquez, l'image parfaite du Seigneur Jésus... Je veux que vous voyiez 

comment sa vie n'est qu'un type. Dans l'Ancien Testament, tout était donc des types. Regardez 

là en arrière et voyez l'image; il y a une ombre et vous voyez ce que doit être le positif.  

Maintenant, remarquez, Joseph qui est un type de Christ, un type de l'Église, un type 

du Saint-Esprit, un type... Il était un prince de la prospérité, exactement comme Christ, 

exactement comme l'Église aujourd'hui. Remarquez encore que quand il est né, son père 

l'aimait, et il lui a fait un manteau avec plusieurs couleurs.  

Eh bien, il n'y a que sept couleurs parfaites parmi toutes les couleurs. Toutes les autres 

sont obtenues à partir d'elles. Et le manteau avait peut-être des couleurs qui étaient les sept 

différentes couleurs, des rayures de couleur dans le manteau que le père avait fait. Si vous 

remarquez bien, Jacob ne comprenait peut-être pas cela à ce moment-là. Mais cela signifiait 

"celui qui a été promis". 

POURQUOI TANT DE CHRÉTIENS TROUVENT-ILS SI DIFFICILE DE VIVRE UNE VIE - A03.03.1957 

PHOENIX, AZ, USA  

18  L'Église n'a pas besoin d'un toilettage, d'un meilleur érudit à la chaire, d'une 

congrégation mieux habillée. Elle a besoin d'un cœur nouveau. Elle a besoin du Saint-Esprit, la 

grande Onction qui change la vie des hommes et des femmes. Dieu a promis qu'il enlèverait 

ce vieux cœur dur comme pierre et mettrait un cœur nouveau (Ézéchiel 36:26-27). Quand cela 

arrive, un changement est fait. 

a.- Que sont les sept couleurs ? 

LES VINGT-QUATRE ANCIENS, -M01.01.1961 JEFF, IN, USA 

181 Observez! Noé est constitué principalement... L'arc-en-ciel de Noé est constitué 

principalement de sept couleurs. Tout le monde sait que l'arc-en-ciel a sept couleurs. Bon, 

quelles sont ces couleurs? Le rouge, l'orange, le violet... Non, le rouge - rouge, l'orange, le vert, 

le bleu, l'indigo et le violet. Ce sont là les couleurs de l'arc-en-ciel. Bon, nous avons là quelque 

chose de profond, mais je ne vais en toucher que les points essentiels parce qu'il se fait 

vraiment tard. Maintenant, rappelez-vous, l'orange ou plutôt le rouge, l'orange, le jaune, le 

vert, le bleu, l'indigo et le violet. 

182 Bon, si vous faites bien attention, sept... Observez, sept arcs-en-ciel... Sept couleurs; je 

veux dire un arc-en-ciel à sept couleurs, cela veut dire qu'il y a sept arcs. Sept arcs, sept églises 

reflétant sept lumières, chaque lumière se fondant dans l'autre. Cela a commencé avec le 

rouge, le rouge, après le rouge vient l'orange qui est un reflet du rouge. Après l'orange, il y a... 

Après - après l'orange vient le jaune qui est le mélange du rouge et de l'orange. Cela donne 

le jaune. Puis le vert. Le vert et le bleu donnent le noir. Puis vient l'indigo. Et puis, de l'indigo vient 

le violet qui est une partie du bleu. Oh, oh, oh, alléluia! Ne comprenez-vous pas? Dieu dans 

Son arc-en-ciel à sept couleurs, c'est une alliance qu'Il a faite, une alliance par les sept âges 

de l'Église, les sept couleurs par lesquelles Il sauverait la terre. 
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b.- Que représentent les sept couleurs ? 

HEBREUX, CHAPITRE 7, 2EME PARTIE, - E22.09.1957 JEFF, IN, USA 

328 Et là-dessus, nous découvrons qu'Il avait sept variétés de l'Esprit. Est-ce juste? La Bible 

dit dans l'Apocalypse que les sept Esprits qui se tiennent devant le Trône de Dieu... Est-ce juste? 

Le septuple, sept Esprits. Nous découvrons qu'il y a sept couleurs, il y a sept âges de l'église, il... 

Oh! Cela - cela marche tout simplement... Sept est complet, et Dieu est complet. Et sept 

Esprits... et ces sept Esprits sont parfaits. Le premier est une couleur rouge : l'amour parfait, la 

rédemption. Et oh! si nous avions le temps de donner ces couleurs - et de montrer que chacune 

de ces couleurs représente la pureté de Dieu! Amen! 

329 Ces couleurs, il y a sept couleurs naturelles. Ces couleurs représentent la pureté de Dieu. 

Et les... ces couleurs représentent les mobiles de Dieu, l'attitude de Dieu. Ces sept couleurs, elles 

représentent sept âges de l'Église, sept étoiles, sept anges. À travers toutes les Écritures, sept 

ministres, sept messagers, sept messages, tout en sept. Sept jours; six jours, et le septième est le 

sabbat (parfait, complet). Oh, que c'est beau! Si nous avions simplement le temps de creuser 

là-dedans et de le faire ressortir. Ces couleurs. 

330 Prenez la couleur rouge. Prenons la première couleur, le rouge. Qu'est-ce que le rouge? 

Le rouge est le signe du danger. Le rouge est le signe de la rédemption. Et si vous regardez le 

rouge à travers le rouge, quelle couleur cela donne-t-il? Le blanc! C'est vrai! Aussi, quand le 

Sang rouge a été répandu, la couleur rouge (le péché)... Quand Dieu regarde à travers le 

Sang rouge, lorsqu'Il regarde le péché rouge, celui-ci devient blanc! Le croyant ne peut pas 

pécher. Certainement pas! La Semence de Dieu, les bénédictions de Dieu demeurent sur lui. 

Dieu ne voit rien d'autre que le Sang de Son propre Fils. Peu importe ce qu'il y a dans Son Église, 

ce qu'il y a, Dieu ne le voit pas, parce que Jésus fait constamment des intercessions, Lui, le 

Souverain Sacrificateur. Il n'y a pas moyen que le croyant pèche quand un tel Sacrifice est 

ainsi placé là pour lui. Certainement pas! 

333 Maintenant, vous commettrez des fautes, mais vous ne les ferez pas volontairement. 

Voyez, vous êtes - vous êtes pris au piège, et tout piège dans lequel vous êtes pris (ou quand 

vous faites quelque chose que vous n'avez pas eu l'intention de faire), ce n'est malgré tout pas 

le péché, vous vous repentirez dès l'instant où vous réaliserez que vous avez tort. Vous ferez 

rapidement demi-tour et direz : "Je n'avais pas l'intention... je ne m'en suis pas rendu compte." 

Vous pouvez dire cela tout au long de votre vie. Un homme ne veut pas être... Voilà pourquoi 

nous sommes tellement stupides et tellement dans les ténèbres, ici-bas sur la terre, alors qu'il y 

a une expiation du Sang pour nous tout le temps, pour nous garder couverts, parce que la 

première faute que nous commettons... 

HEBREUX, CHAPITRE 6 3EME PARTIE, - M15.09.1957 JEFF, IN, USA 

628 Ce grand Précurseur nous a précédés, frayant un chemin. Il est venu de l'Esprit, les 

grandes fontaines de l'arc-en-ciel de Dieu, lequel n'avait ni commencement ni fin. Il a toujours 

été Dieu. Quand ce rayon de lumière est sorti, c'était un rayon d'amour, c'est le premier, le 

rouge. La couleur suivante, c'était le bleu; le bleu, la fidélité. Après, ce qui suivait, c'étaient 

d'autres couleurs pour former sept couleurs parfaites, qui sont les sept Esprits de Dieu qui sont 

sortis de cette grande Fontaine ou de ce grand Diamant dont Jésus a parlé, ce grand Diamant 

qui a été taillé pour refléter ces couleurs. Dieu a été fait chair et a habité parmi nous, afin de 

refléter Sa bonté et Sa miséricorde parmi nous par des dons, des miracles et des prodiges! Tout 
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ce grand arc-en-ciel était devenu une théophanie de... faite à l'image de l'homme! 

Cependant, Il n'était pas un homme, Il n'avait pas encore de chair, Il était une théophanie. 

c.- Être enveloppés de la Robe de Christ, le Saint-Esprit 

LA DIVINITE DE JESUS-CHRIST, - 25.12.1949 JEFF, IN, USA 

143 Ô Père, si la mort nous atteignait avant ce temps-là, je veux dire la mort naturelle qui 

consiste dans la séparation sur cette terre-ci, puissions-nous entrer dans les chambres avec une 

foi vaillante, étant enveloppés de la Robe de Christ, le Saint-Esprit. Un jour, nous devrons en 

arriver là, Père. Et je me rends compte que je dois aussi marcher sur ce chemin. Cela se trouve 

juste quelque part là devant moi, ce moment où j'entrerai dans cette chambre de la mort. 

Quand j'entendrai la lecture de ma sentence, je ne veux pas aller comme un lâche. Je veux 

aller comme Toi Tu es allé, Seigneur. Non pas en  essayant de m'envelopper de ma propre 

robe, mais plutôt m'envelopper de la Robe de Christ, le Saint-Esprit, comme Paul l'a fait, et dire 

: "Mort, où est ton aiguillon? Tombe, où est ta victoire?" Nous entrerons dans cette chambre 

noire parmi ceux qui sont morts, alors nous entendrons Sa voix, la Voix de l'Archange qui 

retentira, et nous serons appelés à sortir d'entre les morts pour rencontrer de nouveau nos bien-

aimés. 

LA VOIE À LAQUELLE DIEU A POURVU, - 15.04.1959 LOS ANGELES, CA, USA 

41 Cette Robe, c’est quoi ? Lorsque vous vous revêtez de la Robe de Christ, vous devriez 

avoir l’Esprit de Christ en vous. Et l’Esprit de Christ agira comme Christ. Il accomplira les œuvres 

de Christ. Il sera gentil, longanime, bon, mis–miséricordieux, doux, patient, avec le Saint-Esprit. 

L’amour, la joie, la paix, la longanimité, c’est ça l’Esprit de Dieu qui vient lorsque vous êtes 

revêtu de la Robe de Sa justice. Son Esprit vit en vous. 

Et cet homme était resté bouche bée. Il est passé par… Peut-être qu’il a dit : « Eh bien, 

une minute. Je suis presbytérien, méthodiste, ou je suis pentecôtiste. » Cela n’a rien à faire avec 

la chose. Voyez ? 

Il n’était pas passé par la porte, il a manqué d’avoir une robe. Car Jésus a dit : « Je suis 

la Porte de la bergerie. » Si vous venez, vous ne pouvez pas passer par l’Église méthodiste ; vous 

serez un voleur, un ravisseur. Vous ne pouvez pas passer par l’Église baptiste ; vous serez un 

voleur, un ravisseur. Vous ne pouvez pas passer par l’Église pentecôtiste ; vous serez un voleur, 

un ravisseur. Vous devez passer par Jésus-Christ. C’est l’unique Voie par laquelle vous pouvez 

accéder à Lui : passer par Jésus. Et lorsque vous passez par Lui, Il projette Son amour, une Robe 

vous enveloppe et Il vous conduit à la bergerie, et nous habitons du côté d’Alléluia, a dit le… 

?... en passant par la porte… 
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d.- La Robe du Saint-Esprit à la Pentecôte 

ELIE ET ELISEE, - E04.03.1954 PHOENIX, AZ, USA  

36 Une fois une personne demanda à Jésus : "Accorde que mes fils soient assis, dans Ton 

royaume, l'un à Ta droite et l'autre à Ta gauche. "  

 Il a dit : "Pouvez-vous boire la coupe que je bois ? " 

 Elle dit : "Oui. " 

 Il a dit : "Pouvez-vous être baptisée du baptême dont je suis baptisé ? " 

 Elle a dit : "Oui. " 

 Il a dit : "Vous le pouvez. Mais pour ce qui est d'être assis à Ma droite et à Ma gauche, 

cela ne dépend pas de Moi. "  

 Le baptême du Saint-Esprit était donc sur Christ. Quand Il fut enlevé le jour de la 

Pentecôte, cent vingt personnes entrèrent dans la chambre haute, et là les yeux fixés droit vers 

le ciel, ils observaient. Et quand Il a fait retomber là la robe du Saint-Esprit, Elle a reçu une 

double portion de l'Esprit de Dieu. 

37 "Les choses que Je fais, vous les ferez aussi et vous en ferez davantage, car Je m'en vais 

au Père. " Et l'Église du Dieu vivant, qui déclare être baptisée du Saint-Esprit, du même Esprit 

qui était sur Jésus-Christ, a déclaré embrasser les bénédictions du bord de la coupe de Sa 

sanctification, je me demande comment nous pourrions nous tenir tranquilles au moment où 

Sa puissance se  meut comme cela. Oh ! la la ! Je me demande si nous ne pouvons pas 

prendre la robe et dire : "Où est le Dieu qui a conduit Jésus-Christ de victoire en victoire ? " 

Amen. Certainement. Il y avait là un homme qui avait une double portion. Ils ont dit : 

"Descendons le voir. " 

 Voilà le problème qu'a le monde aujourd'hui. Les gens sont frappés de lèpres et tout le 

reste. Ils doivent aller quelque part et Dieu veut que Son Église qui a la double portion brille. Les 

gens essayent de mettre cela sous des boisseaux, mais ôtez-les et brillez de nouveau. C'est 

juste. Attachez-vous à Lui. Dieu est dans votre camp, qui sera donc contre vous ? 

e.- Le Saint-Esprit, le manteau de Christ 

DIEU COMMISSIONNANT MOISE, - 08.05.1953 JONESBORO, AR, USA  

39 Maintenant, suivez. Ils ont été baptisés du même baptême. Remarquez. Il le surveillait. 

Peu après, un char de feu est descendu et les a séparés, le vieux prophète est monté à bord 

et il est allé dans l’enlèvement, comme Jésus était monté, à la résurrection. Et quand il est 

monté, alors qu’il montait donc, il a enlevé son manteau, il l’a jeté par terre, et Élisée l’a 

ramassé, il l’a mis sur ses épaules, et il est descendu au Jourdain : un très beau type de Christ 

qui a été enlevé, baptisé du Saint-Esprit. Et quand Il est monté dans la Gloire, Il a renvoyé le 

Saint-Esprit pour que nous En soyons revêtus. L’Église est baptisée du manteau de Christ. 

« Ces œuvres que Je fais », une double portion ? Oui. Quoi ? « Vous ferez aussi les œuvres 

que Je fais, vous en ferez de plus grandes, parce que Je m’en vais au Père. » Est-ce vrai ? Une 

double portion. 
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Il a enlevé son manteau, il a combattu, Il l’a plié, Il l’a laissé tomber sur Ses disciples à la 

Pentecôte. Et, frère, sœur, si nous avons la bénédiction de la Pentecôte, alors, au Nom du 

Seigneur Jésus, descendons là et frappons-la. Où est le Dieu qui était sur Jésus-Christ ? Où est 

la puissance de Sa résurrection ? Alléluia ! 

X.2.11.- Le Saint-Esprit, une promesse pour les derniers jours 

POURQUOI LE SAINT ESPRIT A-T-IL ÉTÉ DONNÉ ? – 17.12.1959 JEFF, IN, USA  

33     L’Église a été dans le monde pendant pas mal de temps. Et l’Église, en réalité, après la 

réforme, les quinze cents ans de l’âge des ténèbres... Luther a été le premier réformateur qui 

est apparu après le cercle des apôtres. Et là, quand Luther est apparu, Dieu a fait tomber un 

peu de l’Esprit, et L’a déversé sur l’Église, dans la justification. Et puis, à l’époque de Wesley, Il 

a déversé un peu plus de Lui-même, dans la sanctification. Et au fur et à mesure que l’âge a 

avancé, jusqu’au temps de la fin, Dieu a rempli Son Église. Regardez bien autour de vous, et 

voyez si c’est la Vérité ou non. 

34 Regardez l’âge de Luther, vous qui étudiez l’histoire, regardez leur réveil et ce qu’ils ont 

fait. Regardez combien le réveil de Wesley était plus glorieux, combien plus ils avaient de 

puissance, mais en minorité. Regardez bien, à l’époque de la pentecôte, quel réveil ils ont eu 

alors, quelle glorieuse, quelle grande vague. 

36     Remarquez, là, ce qui s’est produit, Dieu qui Se déverse en eux. Maintenant, l’Église en 

est arrivée à un point, à partir de Luther, Wesley, et le réveil est passé à la pentecôte; et 

maintenant dans cet âge-ci où nous arrivons maintenant, par le même Saint-Esprit, seulement 

dans une plus grande mesure. Maintenant, quand ces luthériens ont été sauvés, à l’époque, 

ils ont reçu une portion du Saint-Esprit. Quand les méthodistes ont été sanctifiés, c’était l’œuvre 

du Saint-Esprit. Vous voyez, c’était une partie du Saint-Esprit. “Ils ne parviennent pas sans nous 

à la perfection”, dit l’Écriture. Voyez? 

37 Maintenant, Dieu, comme la Lumière a commencé à briller dans les derniers jours, Il 

attend quelque chose de grand de nous. En effet : “On demandera beaucoup là où il a été 

beaucoup donné.” Donc Il va demander de nous bien plus qu’Il n’en a demandé des 

luthériens ou des méthodistes, parce que nous marchons dans une plus grande Lumière, avec 

une plus grande Puissance, avec un plus grand... un–un plus grand témoignage que ce qu’eux 

avaient. Maintenant, nous avons un plus grand témoignage de la résurrection. Nous avons des 

choses plus fermes, plus certaines que ce qu’eux avaient. 

42     Maintenant, dans cet âge-ci dans lequel nous vivons maintenant, cet âge-ci, c’est plus 

loin que la pentecôte. 

La pentecôte s’est établie en organisations et elle a commencé à tourner beaucoup 

ses pensées du côté des organisations : “Nous sommes ceci, et nous sommes cela.” C’est 

simplement la nature. Vous n’y pouvez rien. C’est la nature. Ils feront ça. C’est le plan, qu’ils 

fassent ça. 

Mais l’Église a continué d’avancer. Elle est entrée dans plus, plus de puissance. C’est la 

restauration des dons. 

Et beaucoup de pentecôtistes ne croient pas à la guérison Divine, au ministère des 

Anges, et aux puissances de Dieu. Beaucoup de pentecôtistes appellent ces visions que je vois 

“du diable”. Beaucoup d’organisations ne veulent même pas avoir quoi que ce soit à faire 
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avec Ça, dans la pentecôte. Vous voyez, nous avons dépassé ça. Tout comme les méthodistes 

ont traité les pentecôtistes de “fous” parce qu’ils parlaient en langues. Tout comme les 

luthériens ont traité les méthodistes de “fous” parce qu’ils criaient. Voyez? 

Mais tout ça, c’est le Saint-Esprit qui descend, si bien que la glorieuse Église est 

complètement remplie et gonflée à bloc, alléluia [Frère Branham donne deux coups sur la 

chaire.–N.D.É.], des grandes puissances du Dieu Tout-Puissant. Si bien qu’on en est arrivés au 

point où les œuvres mêmes que Jésus a faites se manifestent en plein dans l’Église maintenant. 

Nous sommes proches, mes amis. 

50     Le même Saint-Esprit qui a sauvé les luthériens; qui a sanctifié les méthodistes; qui a 

baptisé les pentecôtistes; Il prépare maintenant la Venue du Seigneur Jésus. Alors que ce sera 

tellement puissant, ce Corps, Il viendra dans ce Groupe, une Église, ça fera sortir tous les autres 

de la tombe. Il y aura une résurrection. Voilà à quoi sert le Saint-Esprit. Qu’est-ce que le Saint-

Esprit? “Sans nous ils ne peuvent pas parvenir à la perfection.” Ils vivaient à une époque, 

d’après cela. Nous vivons à une autre époque. “Quand l’ennemi viendra comme un fleuve, 

Je... l’Esprit de Dieu lèvera un étendard contre lui.” Voyez? Maintenant, nous sommes à une 

époque... 

51     À l’époque, ils étaient loin d’être aussi avancés qu’ils le sont aujourd’hui. Ils ne 

pouvaient pas faire une bombe atomique ou une automobile. Ils n’avaient pas la science et 

tout, comme on l’a maintenant, mais, et de ces espèces de choses mystérieuses; d’essayer de 

dire que l’homme est apparu tout seul, à partir de la poussière, et tout, et de prendre une 

quelconque analyse et d’essayer de prouver ça, pour faire des gens des incroyants. 

Mais maintenant, quand nous avons besoin de Lui, l’Esprit de Dieu lève un étendard. 

Qu’est-ce que c’est? Il déverse Son Esprit. Alors, ceux qui reposent là-bas, dans la tombe, ou 

sous l’autel de Dieu, comme le dit l’Écriture, crient : “Combien de temps, Seigneur? Combien 

de temps? Combien de temps encore?” Ce que Dieu attend, c’est moi et vous. Ce que l’Église 

attend, c’est moi et vous. Le temps de l’adoption, quand Dieu peut déverser en nous Sa 

plénitude, Sa Puissance, Sa résurrection, si bien que l’Église et Christ seront tellement unis 

ensemble que Christ deviendra visible parmi nous, et qu’Il ressuscitera les morts, et que nous 

partirons dans l’Enlèvement. 

QU’EST CE QUE LE SAINT-ESPRIT, - 16.12.1959 JEFF, IN, USA    

65     Maintenant, nous allons parler d’autre chose, pendant un instant. Maintenant, nous 

allons demander, là...  

Il nous a été promis pour les derniers jours! Cet Avocat, ce sceau, cette promesse, tout 

ce que nous avons dit de Lui ce soir, et dix mille fois plus, C’est une promesse qui nous a été 

faite pour le dernier jour. 

À cette époque-là, ils ne L’avaient pas. Ils avaient seulement un sceau dans leur chair, 

comme gage et comme signe, en croyant qu’Il allait venir, et ils marchaient par l’ombre de la 

loi. Alors, ils étaient circoncis dans la chair. 

66 Aujourd’hui nous ne marchons pas par l’ombre de la loi. Nous marchons par la 

puissance de la résurrection. Nous marchons par la puissance de l’Esprit, qui est notre vrai 

sceau, notre vrai Avocat, notre vrai Consolateur, notre vrai signe que nous sommes nés d’en 

Haut; des gens singuliers, étranges, qui agissent d’une manière bizarre, qui prennent Dieu au 
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Mot, qui appellent tout le reste faux. La Parole de Dieu est vraie. Voilà... Oh! la la! Voilà ce 

qu’est le Saint-Esprit. 

68 On pourrait en dire long là-dessus, revenir en arrière, jusqu’au tout début, mais on va 

simplement commencer ici, et on va voir s’Il a été promis à l’Église. Quel jour devait-Il venir? 

Dans les derniers jours, quand il y aurait de la–de la corruption. Maintenant, souvenez-vous, le 

mot est au pluriel, “les jours”, les deux derniers jours, les derniers deux mille ans. 

75 Luther a marché dans une lumière; Wesley a marché dans une autre. Wesley a marché 

dans une lumière; la pentecôte a marché dans une autre. Mais aujourd’hui, nous marchons 

plus haut que ça. Et s’il y a une autre génération, elle nous dépassera. 

76     Au début, dans les premiers jours, quand c’était large, très large, Luther enseignait la 

justification par la foi. C’était seulement pour faire passer les gens du catholicisme au 

protestantisme, à la communion autour de la Parole. La justification par la foi, ça c’était très 

large comme cadre. Ils n’ont jamais bougé de là. 

77 Ensuite il y a eu un autre réveil, celui de John Wesley. Ça les a secoués de là, et elle est 

passée à la sanctification, laisser... une bonne vie, propre, sainte, sanctifiée par la Parole de 

Dieu, ce qui vous mettait la joie au cœur. Ça, ça a éliminé pas mal de la doctrine luthérienne. 

78     Ensuite, il y a eu la pentecôte, avec le baptême du Saint-Esprit, et ça s’est encore 

rétréci, en recevant le Saint-Esprit. C’est vrai. 

Et maintenant, là aussi, ça commence à se rétrécir. Et les dons, et la restauration, et 

l’Esprit de Dieu, dans la plénitude des signes et des prodiges, est entré dans l’Église, et Il a 

secoué la pentecôte. Qu’est-ce que c’est? Nous sommes tellement proches de la Venue du 

Seigneur Jésus, que l’Esprit même qui était en Lui agit dans l’Église, faisant exactement les 

mêmes choses qu’Il a faites quand Il était ici sur terre. On n’a jamais eu ça, nulle part, depuis 

l’époque des apôtres jusqu’à cette époque-ci. 

Pourquoi? Vous voyez, c’est large; ça rétrécit, ça rétrécit, ça rétrécit. Qu’est-ce que 

c’est? C’est comme votre main qui s’approche de son ombre; le négatif, le négatif, le négatif. 

Mais qu’est-ce que c’est? C’est un reflet. Luther, c’était quoi? Un reflet de Christ. Wesley, 

c’était quoi? Un reflet de Christ. 

79 Regardez, l’âge de Billy Sunday vient de se terminer. L’autre jour, le vieux Dr Whitney, 

qui a enseigné ici même à cette chaire, le dernier de l’ancienne école, il est mort, à environ 

quatre-vingt-dix ans, je pense. Billy Sunday était un revivaliste des églises dénominationnelles 

de son temps. Il n’y allait pas de main morte; il se tenait là et il criait : “Vous les méthodistes, 

venez, avancez-vous tous dans l’allée de sciure, les prédicateurs et tout! Vous les baptistes, 

venez, avancez-vous tous dans l’allée de sciure! Vous les presbytériens!” Il n’y allait pas de 

main morte. Il était le Billy Graham de ce jour-ci. 

83     Maintenant on est à la fin de cette époque-ci. Chaque homme, à la fin de sa jonction, 

il s’attendait à la Venue de Christ, mais ils avaient encore beaucoup de choses à attendre; le 

retour des Juifs, les soucoupes volantes dans les cieux, toutes les choses que nous voyons 

aujourd’hui. Mais nous sommes à la fin. Nous y sommes maintenant. Ils savaient que l’Église 

devait recevoir une Puissance qui agirait dans l’Église pour accomplir les œuvres mêmes de 

Christ, parce que l’ombre, en devenant de plus en plus marquée, elle donne un reflet plus 

précis. 
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84 Prenez une ombre. Plus on est loin de l’ombre, moins l’ombre va donner un bon reflet. 

Au bout d’un moment, l’ombre s’approche de plus en plus, jusqu’au point où l’arbre et 

l’ombre, c’est une seule et même chose. 

85     Or l’Esprit de Dieu a agi par la justification, avec Luther; la sanctification, avec Wesley; 

le baptême du Saint-Esprit, avec la pentecôte; et Le voici dans le dernier jour, en train 

d’accomplir et de faire exactement les mêmes choses qu’Il a faites quand Il était en Christ. 

Qu’est-ce que c’est? L’Église et Christ sont devenus Un. 

Et dès qu’Ils se connecteront, dans ce dernier lien, Elle traversera le ciel, en criant. Ils se 

lèveront, Wesley, Luther, et tous les autres de ces époques passées, là, “le premier sera le 

dernier, le dernier sera le premier”, et alors, ce sera la résurrection. 

86 Nous sommes au temps de la fin. Écoutez, voilà ce que fait le Saint-Esprit. Le Saint-Esprit, 

par la justification, vous voyez, qui En est seulement une ombre légère; le Saint-Esprit, par la 

sanctification, qui En est une ombre un peu plus marquée; le Saint-Esprit, par le baptême de 

Lui-même, une ombre plus marquée; maintenant le Saint-Esprit, par la restauration de Sa 

Personne même, qui est ici, faisant des signes et des prodiges, comme Il l’a fait au 

commencement. Fiou! Gloire! Vous allez me traiter d’ “exalté” de toute façon, alors vous feriez 

aussi bien de commencer tout de suite. 

DIEU TIENT SA PAROLE, - M07.04.1957 JEFF, IN, USA    

218     Je crois qu’il viendra un temps où... Paul a dit : “La prophétie prendra fin, les langues 

cesseront.” Je crois qu’il viendra un temps où, quand les saints se réuniront comme ceci, un 

esprit d’amour envahira tout simplement l’auditoire. Et tout simplement, toutes les personnes 

présentes, tout ce qui est mal sera ôté d’eux. Il y aura une telle Présence du Saint-Esprit. 

219 Je crois que, – bien que, maintenant, nous devions leur imposer les mains et prier pour 

eux, il s’agit d’un contact, peut-être, d’un prédicateur qui est oint et qui impose ses mains, 

simplement pour une bénédiction de Dieu, – mais je crois qu’il viendra un temps où l’Église de 

Dieu sera tellement appelée à sortir, comme ça, que les saints seront assis ensemble, et alors 

le Saint-Esprit entrera, simplement, et Il se déplacera sur l’auditoire, tout comme au Jour de la 

Pentecôte. Voyez? Et qu’Il guérira les gens, tout simplement, et ressuscitera les gens, et des 

choses glorieuses. Je commence à voir ces choses arriver. 

UNE ÉGLISE SÉDUITE PAR LE MONDE, - M28.06.1959 JEFF, IN, USA    

81     Ô Dieu, envoie-nous une autre Église juste avant la fin des temps, une Église telle que la 

puissance du Saint-Esprit puisse La pénétrer, dans la démonstration de l’Esprit, et que Marc 16 

puisse accompagner l’Église, qu’Actes 2.4, Actes 2.38, que tout cela accompagne 

constamment l’Église. Les signes et les prodiges accompagnaient les apôtres. De grands signes 

de Sa résurrection les accompagnaient. Pendant que nous sommes en prison, assurément, 

Dieu est en train de faire pousser une chevelure quelque part, en vue de la dernière grande 

mise à mort. Puisses-tu être celui-là, toi, ami Chrétien qui es ici ce matin, puisses-tu être celui 

dont la force commence à augmenter. Je prie que ce message ce matin, – et là-bas dans le 

pays où il parviendra, – j’espère que ce message contribuera à fournir à votre système la 

vitamine qui produira à nouveau dans votre vie de la puissance spirituelle. Inclinons nos têtes 

et prions. 
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LA FÊTE DES TROMPETTES, - M19.07.1964 JEFF, IN, USA    

206    Remarquez, pendant que ce groupe-là chevauche, qu’ils se préparent à écraser tout 

ce qui n’est pas d’accord avec eux, il y a un autre groupe qui est préparé, un peu plus tard, 

Apocalypse 19. La prochaine fois qu’on entend parler de l’Église, Elle vient, Elle aussi, pas 

précisément sur des chevaux, mais la Bible dit : “Il montait un cheval blanc, et l’armée du Ciel 

Le suivait sur des chevaux blancs.” Pas vrai? 

207 Pendant que le groupe d’ici en a deux cent mille liés sur le fleuve d’Euphrate, et qu’ils 

sont liés depuis deux mille ans, il y a aussi cette église qui a lié le Saint-Esprit depuis près de deux 

mille ans, pendant cette période où ils ont eu à subir le martyre, et pendant les âges de l’église. 

Il a été lié, pas sur le fleuve d’Euphrate, mais à la porte des crédos et des dogmes, si bien que 

le Saint-Esprit ne peut pas agir dans l’église à cause des systèmes faits de main d’homme. Mais 

Elle va être libérée, Elle va revenir, c’est ce que la Bible dit. Et les deux vont s’affronter sur le 

champ de bataille, Lucifer et Michel, de nouveau, comme au commencement. Ils sont liés 

depuis deux mille ans, presque, presque deux mille ans. 

232 Remarquez, voici quelque chose de glorieux. Regardez! Oh! la la! Le Saint-Esprit a été 

lié par les dénominations, tout au long de ces deux mille ans. Nous voyons qu’Il l’a été. 

Maintenant remarquez les sabbats, les sept sabbats, ils n’ont pas réussi à se dégager 

complètement. La–la Bible dit : “Il y aura un jour qui ne sera ni nuit ni jour.” 

233 “Et toute l’Écriture”, Jésus a dit, “doit s’accomplir.” Pas vrai? Dites : “Amen.” 

[L’assemblée dit : “Amen.”–N.D.É.] 

234 Le prophète a dit : “Il y aura un jour dont on ne pourra dire si c’est le jour ou la nuit, mais 

au temps du soir, la Lumière paraîtra.” 

235 Qu’est-ce que c’était? Le même soleil qui brille à l’Est, c’est le même soleil qui brille à 

l’Ouest. 

242 La longue période de cinquante jours est passée. La fête de la pentecôte est passée, 

sept sabbats; jusqu’aux trompettes, un type du Septième Âge de l’Église. Souvenez-vous, 

souvenez-vous... sous la Sixième Trompette, les Juifs... Écoutez-vous? [L’assemblée dit : 

“Amen.”–N.D.É.] Sous la Sixième Trompette, les–les pentecôtistes rejettent la Bible; les–les tièdes, 

pas seulement les pentecôtistes, mais tous les autres. Le monde de l’église rejette Christ, et on 

Le met dehors. Et dans la même Trompette... Et, le même Sceau, plutôt, quand Il a été ouvert, 

pour montrer Jésus qui était à l’extérieur de l’église, cherchant à y entrer de nouveau; au 

même moment, la Trompette sonne pour les Juifs, et les Juifs reconnaissent l’Expiation. Gloire! 

Alléluia! Oh! la la! 

243 Le Saint-Esprit a été lié par ces fleuves dénominationnels depuis près de deux mille ans, 

mais Il doit être délié au temps du soir, par le Message du temps du soir. Le Saint-Esprit dans 

l’Église de nouveau; Christ Lui-même, révélé dans la chair humaine, au temps du soir. Il a dit, Il 

l’a promis. 
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X.2.12.- Le Saint-Esprit est une personne 

 

L’ÉDEN DE SATAN, 29.08.1965 JEFF, IN, USA    

123 J’ai entendu Frère Neville qui disait, ce matin; peut-être que quelqu’un lui avait 

demandé pourquoi je ne prêchais pas sur le Saint-Esprit, pourquoi je ne faisais pas ceci. Voici 

ce qu’il en est. Le Saint-Esprit, c’est l’action en vous. C’est une Vie, pas une émotion, pas un 

genre de preuve charnelle. Mais c’est une Personne, Jésus-Christ, la Parole de Dieu, établie 

dans votre cœur, pour vivifier chaque Parole qui s’applique à cet âge-ci. Exact. Observez le 

Saint-Esprit en action, pas tellement en démonstrations, mais en action, ce qu’Il produit, 

conformément à la Parole. 

X.2.13.- Ce dont nous avons besoin, c'est du Saint-Esprit à l'ancienne mode... 

 

ISRAEL A LA MER ROUGE, 2ème PARTIE, - E27.03.1953 JEFF, IN, USA 

93 Mon frère, s'il y a jamais eu un drôle de sentiment parmi les nations, c'est ce soir!. 

Quelque chose est sur le point d'arriver. Alléluia! C'est encore le cantique : "Quand Je verrai le 

Sang, Je passerai par-dessus vous." Père, vous feriez mieux de regarder sur la porte ce soir, de 

vérifier. Débarrassez votre frigidaire de ces canettes de bière, jetez ce jeu de cartes par la 

porte, et organisez une réunion de prière dans votre maison. Vous pourriez être un diacre, vous 

pourriez être un administrateur, vous pourriez être ceci ou cela, mais regardez, ce dont nous 

avons besoin aujourd'hui, c'est d'un réveil à l'ancienne mode, envoyé de Dieu, provoqué par 

le Saint-Esprit, et qui redresse la nation. C'est vrai. 

122 Savez-vous ce qui cloche dans l'église aujourd'hui, mes frères? Je crois que l'église est 

devenue anémique, elle a perdu du - du sang. Si par exemple j'étais un médecin, et qu'un 

homme grand,  mesurant 1,80 m venait vers moi et disait : "Dites donc, docteur, je - je - je suis 

si faible que je ne sais me lever, je ne fais que chanceler." 

 Je demanderais : "Qu'y a-t-il?" 

 - Bien, je ne sais pas. Je me sens très faible. 

 Je dirais : "Bon, voyons, est-ce que certains problèmes d'ordre physique...?" 

 - Oui, c'est cela. 

 Et je demanderais : "Bien, quand avez-vous pris votre dernier repas?" 

 - Eh bien... 

 - Vous pesez environ quatre-vingts kilos. 

 - J'ai mangé un demi-biscuit avant hier. 

123 Je dirais alors : "Mais, mon ami, vous êtes juste en train de mourir de faim! Allez prendre 

un bon repas et vous ne serez plus si faible." 

124 Et c'est ce qui cloche dans l'église aujourd'hui. Nous sommes nombreux, mais, mon 

frère, nous mourons de faim! Alléluia! Vous avez peur que le voisin dise quelque chose. Ce dont 

nous avons besoin, c'est d'une bonne secousse du Saint-Esprit à l'ancienne mode. Alléluia! Les 

deux mains en l'air, dites : "Seigneur, nourris-moi!" La boucle et l'armure sur nous, nous 

continuons à marcher. 
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158 C'est ce qui cloche dans l'expérience de beaucoup de personnes. Vous dites : "Bien, 

frère, autrefois j'avais la joie." Vous avez essayé d'emmagasiner quelque chose. Frère, ce que 

j'ai eu hier soir est terminé. Ce que j'ai maintenant... Alléluia! Amen. Les expériences de 

certaines personnes sont comme des citernes crevassées, vous savez. C'est vrai. Prenons un 

nouveau steak chaque soir, faisons un nouveau pas chaque soir. Et cela représentait... C'est 

tout à fait la vérité, mon frère, c'est vrai. Ce dont nous avons besoin, c'est du Saint-Esprit à 

l'ancienne mode... 

159 Oh, nous avons beaucoup d'églises, oh! la la! de bons membres, oh! beaucoup 

d'argent dans les églises aujourd'hui, c'est sûr, autant que vous en voulez, pour faire fonctionner 

l'église. Nous avons tout cela mais nous n'avons pas de Feu. 

160 Imaginez que vous descendez à l'usine de voitures et que vous construisez là une belle 

grande série de locomotives, et vous prenez un homme bien formé qui sait comment la mettre 

en marche, vous l'installez sur un siège en peluche, ainsi que tous ceux qui sont à l'intérieur, et 

vous dites : "Bien, partons!" Vous poussez et poussez, et il n'y a rien qui démarre. Cet homme 

lèverait la main et dirait : "Actionnez plutôt le sifflet." Mais il n'a même pas assez de vapeur pour 

siffler. C'est vrai!  

161 Beaucoup de personnes n'ont même pas assez de vapeur pour dire "Amen!" Vous 

pouvez avoir cela gratuitement. Oh, alléluia! Ce dont nous avons besoin ce soir... Écoutez, la 

civilisation est venue par le feu, faites marche arrière et vous verrez que les tribus faisaient usage 

du feu; le feu repasse mes vêtements, le feu donne la lumière, le feu cuit mon dîner, chaque 

chose vient par le feu. Si vous vivez dans une civilisation moderne, vous vivez par le feu! Si vous 

vivez dans la Présence divine de Dieu, vous êtes baptisé du Saint-Esprit et de Feu! Alléluia! C'est 

vrai. 

162 Mettez-y un peu de vapeur, frère, dans cette vieille petite chaudière qui chauffe, fait 

un bruit sec, vibre et glougloute. Vous savez, pour commencer, actionnez le sifflet, et la voilà 

partie sur la voie ferrée. C'est juste. C'est ce dont nous avons besoin. 

163 Ça me rappelle une fois où mon frère et moi, nous étions là-haut à Lancassange Creek; 

nous marchions et il y avait une vieille tortue. C'était la chose la plus amusante à voir, elle 

lançait ses pattes en marchant. 

164 L'autre jour, j'en ai donné deux d'à peu près cette taille à ma petite fille. Et aujourd'hui, 

j'étais là à regarder ces petits amis, et je riais. Elle essayait de se frotter la tête avec la patte 

comme ceci. Je la regardais. Et aussitôt qu'on la touche, ou que quelque chose la touche, elle 

fait "shhh", et rentre vite dans sa carapace. 

165 Il en est de même pour certaines de ces vieilles religions froides et formalistes qu'on a 

aujourd'hui. "Je ne retournerai plus à ce réveil, shhh! Je fais partie des presbytériens, des 

méthodistes, des luthériens, je fais partie de ceci. Alléluia. Il n'est pas d'accord avec moi, je - je 

retourne dans ma carapace!" Continuez! Oh, cette vieille religion de tortue enfermée dans... 

166 J'ai dit : "Je vais lui donner une bonne leçon", et je l'ai amenée au ruisseau. D'abord, j'ai 

pris un bâton, j'ai essayé de la taper, cela ne donna rien de bon. Cela ne donnait absolument 

rien de bon, elle était seulement étendue là. Et je l'ai fouettée aussi fort que possible, elle restait 

simplement étendue là. (Vous ne pouvez pas faire pénétrer la chose en eux en frappant, pas 

du tout! Non, pas la peine d'essayer, de les menacer et autre.) Je l'ai amenée là et j'ai dit : "Je 
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vais lui donner une bonne leçon", je l'ai plongée dans l'eau : il en montait simplement quelques 

bulles et, elle est restée exactement dans la même position. 

167 Eh bien, vous pouvez les asperger, leur verser de l'eau dessus, en arrière, en avant, tout 

ce que vous voulez, ils entrent dans l'eau pécheurs secs, et ils en sortent pécheurs mouillés. Ils 

demeurent des pécheurs. 

168 Vous savez comment je l'ai amenée à bouger? Je suis allé chercher quelques brindilles, 

j'ai allumé un petit feu et j'y ai mis le vieil ami. Elle a alors bougé, mon frère! 

169 Je vous le dis, ce dont l'église a besoin aujourd'hui, c'est d'un Feu du Saint-Esprit à 

l'ancienne mode, allumé sous elle! Gloire à Dieu! C'est ce dont nous avons besoin. C'est le feu 

qui fera bouger l'église, et rien d'autre. C'est vrai. Oui, monsieur. 

170 Bien, c'était un type, un type merveilleux. Oui, monsieur. Cela représentait quelque 

chose, lorsque cette manne tombait, cela signifiait... Dieu la leur donna après qu'ils eurent 

traversé la mer Rouge (type du Sang), et que les chefs de corvées furent morts. Dieu devait les 

maintenir en vie. Et Il devait leur donner quelque chose, étant donné qu'ils avaient quitté leur 

patrie et qu'ils étaient dans le désert. Ils étaient des pèlerins là-bas. Ils étaient en voyage, et 

Dieu devait les maintenir en vie, ainsi, Il promit qu'Il pourvoirait à chacun de leurs besoins. Ainsi 

Il le fit, Il fit tomber de la manne. Quel type merveilleux! 

171 Et le Jour de la Pentecôte, lorsque cette Église fut inaugurée, l'Église du Saint-Esprit, ils 

se séparèrent de toutes les autres églises, et de toute autre chose, pour sortir et recevoir le 

baptême du Saint-Esprit. Et ils attendaient là : "Qu'allons-nous faire? Notre Maître est parti au  

Ciel, mais Il nous a dit d'attendre un peu ici, simplement de nous tenir ici un petit moment; Il 

doit nous envoyer Quelque Chose qui nous donnera la force de continuer." Oh, j'ai tellement 

faim", dit Pierre, "faim de Le voir." 

 Jean dit : "Oh, Pierre, que ferais-tu pour Le voir?" 

172 "Oh! la la! Oh, je suis désolé de L'avoir renié là-bas. Je ne le ferai plus jamais." Alors, tout-

à-coup, du Ciel vint un bruit comme celui d'un vent impétueux, qui descendit. 

173 Ce ne fut pas une quelconque femme, un homme avec son col retourné dans le dos 

qui monta leur donner du pain sans levain, ou une espèce de communion. Pas un  prédicateur 

protestant disant : "Je vous donne la main d'association, permettez-moi de vous mettre six mois 

à l'essai. Qu'on mette son nom dans le livre." Non, non. Eh bien, c'est de cette façon que nous 

agissons aujourd'hui. 

174 Mais, frère, je vous le dis, ce fut comme le bruit d'un vent impétueux, venu du Ciel, qui 

remplit toute la maison où ils étaient assis. Alléluia! Frère, le bâtiment ne fut pas assez grand 

pour les contenir. Ils allèrent dans les rues, chantant, sautant, dansant. 

175 Une minute, sœur, la vierge Marie était là aussi. Oui, elle y était, se comportant comme 

si elle était ivre. Pouvez-vous imaginer cela, la vierge Marie? Pouvez-vous imaginer que l'on 

dise cela dans une Église catholique, méthodiste, baptiste, presbytérienne, ou quelque part 

ailleurs? La vierge Marie se trouvait sous l'influence du Saint-Esprit, chancelant comme 

quelqu'un d'ivre. Et si Dieu amena la mère de Jésus-Christ à monter recevoir le baptême du 

Saint-Esprit pour pouvoir aller au Ciel, vous n'irez jamais là-bas avec quelque chose de moins. 

Vous feriez mieux d'enlever l'amidon de vos cols et de venir. C'est vrai. 
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X.2.14.- Ce dont nous avons besoin, c'est d’être bouilli par le Saint-Esprit jusqu’à 

être prêt pour être mis dans une boite 

 

LA LOI OU LA GRACE, - E06.10.1954 JEFF, IN, USA 

171 C'est comme maman avait l'habitude de faire, du temps où on avait… ont devaient 

mettre les… des fruits, vous-savez, les mettre pleinement, les remplir pour faire des conserves et 

tout. Elle m'envoyait là pour les frotter, tout aussi durement que possible avec un vieux 

lambeau. J’avais une petite main, j’allais et et frottait cela. Et puis elle les prenait et les stérilisait. 

Elle mettait cela dans l'eau bouillante, et les stérilisait. Elle faisait simplement bouillir cela aussi 

fort que possible, ces pots. Je ne pouvais jamais comprendre pourquoi elle faisait bouillir cela. 

Mais elle voulait débarrasser cela de tous les germes. En effet, s'il y avait des germes là-dedans, 

cela rendrait aigre les choses qu'elle avait mises là-dedans.  

172 C'est donc ce qu'il nous faut faire lorsque nous venons à Christ. Mettons-nous à genoux 

jusqu'à ce que le Saint-Esprit nous ait stérilisés et ait fait sortir tout de nous en nous faisant bouillir; 

alors Dieu peut placer le Saint-Esprit là-dedans, sans que cela passe par le processus qui 

amènera cela à devenir aigre, vous-voyez. Il Le place simplement là-dedans, et vous devenez 

doux, tout le temps.  

173 Et maman avait l'habitude de faire bouillir ces conserves. Avez-vous déjà vu une de ces 

grosses bouilloires ? Vous sortez là et vous mettez cela sur des briques, vous savez, et vous devez 

placer les bois en-dessous de cela, comme ça. Oh ! J'ai vu ça. Et ah, Je le faisais. Au moment 

de faire la cuisson, on avait de petites tomates jaunes, bizarres. Elle déversait environ un 

boisseau de cela là-dedans, et elle mettait du sucre. Oh ! Et - et elle pouvait me faire couper 

du bois, vous savez. Et - et j'allais couper du bois et je mettais en-dessous de cela, vous savez, 

et cela - cela se mettait à bouillir. La vapeur montait. Je disais: "Maman, ce n'est pas encore 

près?" 

 Et elle disait: "Non. Allez couper encore de clôture sous forme de rail." 

174 J'arrivais là, vous savez, avec de la sueur sur moi, je plaçais cela là en dessus. Et je disais: 

"Maman, pensez-vous que ça sera assez ? " 

 " Vous feriez mieux d'en trouver encore. " 

175 Et elle faisait bouillir ces choses jusqu'à ce que cela, vous savez, que le - l'oxygène ou 

quelque chose sortait d'en- dessous de cela, et rendait cela…, vous savez, " paw, paw, " 

comme cela et cela… et lorsque cela en était dans cet état-là, elle disait que c'était prêt a 

être mis en boîte. C'était très chaud, on ne pouvait plus supporter cela, et cela devait sauter, 

voyez. 

176 Je pense donc qu'il en est ainsi que c'est ainsi que Dieu doit se prendre avec nous, vous 

savez, faire sortir totalement le diable de nous en faisant bouillir jusqu'à ce que vous sautiez 

dans la gloire. Alors vous êtes prêt à être mis en boîte. Dieu peut alors vous sceller, vous savez. 

C'est ce dont nous avons besoin ici, c'est d'une bonne réunion à l'ancienne mode, jusqu'à ce 

que toute - toute l'inimitié, tout ce qui n'est pas semblable à Christ, puisse être ôtée entièrement 

en faisant bouillir cela, voyez. Juste faire bouillir cela jusqu'à ce que vous en arriviez à : 

"Seigneur, je regrette. " "Frère, pardonne-moi. Je n'avais l'intention de faire cela. Je - je ne le 

ferai plus. " " Ô Dieu, soit miséricordieux envers moi !" Cela, vous êtes prêt à être alors mis en 

boîte, voyez. Dieu s'apprête à vraiment vous utiliser. Lorsque vous ôtez ces choses, lorsque vous 
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ramenez ces choses que vous aviez volées, vous savez, et que vous arrangez en disant : "Frère, 

je n'avais pas l'intention de voler cela, vous savez. Non non. Je - je suis disposé même à… je - 

je vais payer au double de cela." Vous-voyez? Alors vous vous mettez en ordre à ce moment-

là, vous savez. C'est bien. C'est ce dont nous avons besoin. Oh là là! 

X.2.15.- C’est ce dont nous avons besoin ce soir, d'une bonne secousse du 

Saint-Esprit d'autrefois pour s'enfoncer et pour avoir une assise en Dieu 

 

ISRAEL DANS SA PATRIE, - E29.03.1953 JEFF, IN, USA 

56 Dans Joël, il est dit : "Ce qu'a laissé le gazam, le hasil l'a dévoré; ce que le hasil a laissé, 

le ver l'a dévoré." Ces églises, oh, sans aucun doute, tout comme ces grands arbres, étaient 

une fois de grandes statues vivantes: les méthodistes, les baptistes, les presbytériens, les 

pentecôtistes. Mais je vous le dis, le feu et les brûlures de - de ce monde les ont roussis et en 

ont enlevé toute l'écorce; ils se tiennent donc comme un grand tas de pierres tombales, et ils 

sont simplement dressés là, dépourvus de toute vie. Amen. C'est juste. Et lorsque le Vent 

impétueux descend du Ciel, la seule chose qu'ils font, c'est simplement grincer, crisser, gémir 

et parler contre cela. Alléluia! Ce dont nous avons besoin, c'est de quelqu'un qui L'accepte. 

57 Et j'ai remarqué là-bas, ces jeunes arbres qui poussaient, ils étaient flexibles, ils suivaient 

simplement la direction du vent, ils dansaient d'un côté et de l'autre comme ceci, passant un 

bon moment. Je me suis dit : "Cela me fait penser à un bon vieux réveil du Saint-Esprit à 

l'ancienne mode, envoyé par Dieu." Alléluia! 

58 Lorsque les miracles et les prodiges commencent à venir dans l'église, les grandes 

vieilles églises gémissent : "Je ne crois pas ces choses. C'est du fanatisme. Les jours des miracles 

sont passés." Mais le Vent descend aussitôt en mugissant, le Même qui a fait gémir les uns, fait 

se réjouir les autres. Alléluia! 

59 Et lorsque vous secouez cet arbre, chaque fois qu'il reçoit une secousse, cela dégage 

les racines, si bien qu'elles peuvent s'enfoncer et avoir une meilleure assise. Alléluia. C'est ce 

dont nous avons besoin ce soir, d'une bonne secousse du Saint-Esprit d'autrefois pour 

s'enfoncer (gloire à Dieu), pour avoir une assise en Dieu, à l'ancienne mode. Quand le Saint-

Esprit amène toutes ces secousses et tensions, Il dégage le sable autour des racines afin qu'il 

puisse s'enfoncer, et avoir une meilleure assise : "Soyez enracinés et fondés dans le Christ Jésus." 

Ces expériences, l'expérience de la guérison, l'expérience du baptême du Saint-Esprit, 

l'expérience des dons de l'Esprit (alléluia!), vous ancrent simplement en Christ, quand Il souffle 

plus fort! 

JE RESTAURERAI, - 09.08.1954 LOS ANGELES, CA, USA 

18 Adam était un homme fort, brave et beau. Et Ève était l’une des plus belles femmes 

que la terre ait jamais connues. Je peux les voir assis là, après que Dieu l’a réveillé, je le vois 

assis à côté d’elle, sa belle figure, sa belle chevelure pendante, ses yeux aussi bleus et brillants 

que les étoiles du ciel. Et elle n’avait jamais besoin de mettre toutes ces manucures, ou ce que 

vous mettez sur vos lèvres et des choses comme cela. Elle était jolie dès le départ. C’est vrai. 

C’est le péché qui a amené cela là. C’est vrai. Si elle était dans l’original, elle n’en aurait pas 

besoin. C’est vraiment dommage. 

 Rappelez-vous donc, du haut de cette chaire… Je suis votre ami, mais ici je dois être 

un serviteur de Dieu. C’est vraiment dommage que vous, les pentecôtistes, vous ayez laissé 

tomber les barrières là, sur ces limites-là. C’est vrai. C’est tout à fait vrai. C’est vrai. Si… 
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quelqu’un… J’ai dit cela il n’y a pas longtemps, et un prédicateur m’a dit, il a dit : «Mais, vous 

voyez, Frère Branham, a-t-il dit, le diable est démodé.» 

19 J’ai dit : «Mais il n’a jamais croisé les bras.» Il est toujours actif. C’est vrai. Oui, oui, si cela 

a été le péché en ce temps-là, cela demeure le péché aujourd’hui. 

 Écoutez, mes sœurs, je ne dis pas ceci pour plaisanter, car je ne crois pas qu’on devrait 

plaisanter à la chaire. Mais il n’y a eu qu’une seule femme dans la Bible qui s’est maquillée. Et 

vous ne vous maquillez pas pour aller à la rencontre de Dieu, vous vous maquillez pour aller 

rencontrer l’homme. C’est vrai. Et la seule femme qui se soit jamais maquillée, c’était Jézabel. 

C’est vrai. C’est tout à fait vrai. 

 Écoutez, savez-vous ce que Dieu a fait d’elle? Il l’a donnée en pâture aux chiens. Alors, 

si vous voyez une femme avec un tas de maquillage se dire chrétienne, dites : «Bonsoir, 

mademoiselle Viande pour chiens.» C’est exactement ce que Dieu a fait d’elle, une viande 

pour chiens. C’est vrai. Eh bien, ne vous levez pas pour sortir, je sais en effet que vous êtes 

coupables. Laissez-moi vous dire quelque chose, frère. Ce dont nous avons besoin aujourd’hui, 

c’est d’un bon réveil à l’ancienne mode, à la saint Paul, et du Saint-Esprit biblique, retournant  

dans l’Église, c’est exactement ce dont nous avons besoin, revenir à l’ancienne voie. Vous 

savez que c’est vrai. 

20 Quel est le problème de l’Église pentecôtiste aujourd’hui? Nous vivons trop près de 

Hollywood; nous avons trop d’évangélisation à la Hollywood, au lieu de l’évangélisation à  

l’ancienne mode qui creuse,  purifie, stérilise complètement et qui amène les hommes et les 

femmes à se mettre en ordre avec Dieu. Vous savez que c’est vrai. C’est vrai. Je suis – je suis 

du genre ancienne mode, qui aime la religion à l’ancienne mode. C’est de cette manière que 

j’ai reçu cela, à genoux, à l’autel, avec quelqu’un me tapant au  dos jusqu’à ce que j’y 

parvienne. C’est ce dont nous avons encore besoin aujourd’hui, plutôt que de nous retrouver 

au milieu des gens qui font la repentance aux yeux secs et qui inscrivent le nom dans le registre 

de l’église. C’est vrai. Oui, oui.  

 Et là… mais pendant qu’ils étaient assis là, en ce temps-là, comme je peux voir Ève dans 

sa beauté! Pendant qu’elle était assise là, ils ne savaient pas ce qu’était le péché. Alors Adam 

la regardait, touchait sa chair : «Eh bien, a-t-il dit, elle est chair de ma chair et os de mes os.» Il 

l’a prise par le bras, ils ont parcouru le jardin, le vent soufflait, et elle a dit : «Oh! chéri ! ce vent!» 

 Il a dit : «Silence!» Le vent s’est calmé. Où l’homme est-il tombé?  

 Elle a dit : «Oh! Adam ! si cet arbre-ci était tout simplement planté là, ne serait-ce pas 

de loin plus beau?» 

DIEU AMENE SON ÉGLISE A LA PERFECTION, -  E04.12.1954 BINGHAMTON, NY, USA 

30 J’étais un petit garçon, on vivait dans une ferme. On n’avait pas assez à manger. Nous 

faisions nos pains de maïs dans un – là, dans le sud, et des doliques [un genre d’haricots – 

N.D.T.] et – et on utilisait la graisse de lard, on obtenait le saindoux à partir du lard fondu et des 

peaux qu’on nous donnait à l’épicerie. Nous étions une ribambelle de petits enfants, il y en 

avait dix, nous traversions une période difficile. 

 Et chaque samedi soir, on devait prendre un bain dans une vieille bassine et on nous 

administrait une dose d’huile de ricin. Et ma mère… Je – je n’arrive même pas à supporter la 
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chose jusqu’à présent. Ainsi, je devais boucher mon nez. Et je disais : «Maman, cela me rend si 

malade que je n’arrive pas à supporter cela.» 

 Elle disait : «Chéri, si cela ne te rend pas malade, ça ne te fera pas du bien.» Ainsi, je 

pourrais relier cela à ceci ce soir. En fait, si cela ne vous rend pas très malade, cela ne vous 

fera aucun bien. Cela assistera votre digestion spirituelle, cela vous donnera un lavage à 

l’ancienne mode afin que vous ayez un jubilé gastronomique spirituel une fois. Amen. Et vous 

savez que c’est la vérité de l’Évangile. 

31 Ce dont nous avons besoin aujourd’hui, c’est d’un bon ancien réveil à la saint Paul et 

du retour du Saint-Esprit de la Bible dans l’Église, qui secouera la ruse du – de l’enfer devant le 

diable et appellera le chat par son nom. 

 Donne-nous des gens, pas ceux qui font des compromissions, mais ceux qui se tiendront 

debout et qui prêcheront l’Évangile dans sa plénitude, dans la puissance et la démonstration 

du Saint-Esprit. Ce dont nous avons besoin aujourd’hui… C’est mieux que toute la théologie 

que l’homme peut concevoir. 

 Excusez-moi, je bave un peu. J’ai mangé beaucoup de nouveaux raisins. J’ai été à 

Canaan. Et ces raisins vous font beaucoup baver.  

 Mais, souvenez-vous, mon frère, laissez-moi vous le dire. Ce dont nous avons besoin ce 

soir, c’est de l’Évangile prêché dans la puissance et la démonstration du Saint-Esprit. Amen. 

Mon frère, cela vous purifiera aussi sûr que deux et deux font quatre. Cela vous fera agir 

différemment. 

32 Dans ma contrée, nous avons des chênes. Et quand c’est le printemps… Tous ces petits 

chênes (en broussailles) portent leurs feuilles et il ne me faut pas sortir pour arracher les feuilles 

afin que les nouvelles sortent. Laissez seulement la nouvelle vie monter, la nouvelle feuille se 

débrouille toute seule. Quand la nouvelle vie monte, la vieille feuille tombe. 

 Et, mon frère, je ne suis pas un prédicateur nazaréen qui ait un – un bâton de mesure 

pour les églises nazaréennes ou pour les pèlerins de la sainteté, ou pour les pentecôtistes. Je 

dis : « Laissez un homme ou une femme se mettre en ordre avec Dieu, et ces autres choses 

s’accompliront d’elles-mêmes. » Et si elles ne s’accomplissent pas, cela montre qu’il y a 

quelque chose qui ne va pas ici. Oh! la la! C’était dur. Mais c’est bon. Amen. Je ne sais pas ce 

qui ne va pas en moi. 
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X.3.- Pourquoi le Saint-Esprit a-t-il été donné ? 

JÉRÉMIE 8.22  

22. N’y a-t-il point de baume en Galaad? N’y a-t-il point de médecin? Pourquoi donc la 

guérison de la fille de mon peuple ne s’opère-t-elle pas? 

ACTES 2.36  

36. Que toute la maison d’Israël sache donc avec certitude que Dieu a fait Seigneur et 

Christ ce Jésus que vous avez crucifié. 

37. Après avoir entendu ce discours, ils eurent le cœur vivement touché, et ils dirent à Pierre 

et aux autres apôtres : Hommes frères, que ferons-nous? 

38. Pierre leur dit : Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au nom de Jésus-

Christ, pour le pardon de vos péchés; et vous recevrez le don du Saint-Esprit. 

39. Car la promesse est pour vous, pour vos enfants, et pour tous ceux qui sont au loin, en 

aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les appellera. 

40. Et, par plusieurs autres paroles, il les conjurait et les exhortait, disant : Sauvez-vous de 

cette génération perverse. 

41. Ceux qui acceptèrent sa parole furent baptisés; et, en ce jour-là, le nombre des 

disciples s’augmenta d’environ trois mille âmes. 

42. Ils persévéraient dans l’enseignement des apôtres, dans la communion fraternelle, 

dans la fraction du pain, et dans les prières. 

43. La crainte s’emparait de chacun, et il se faisait beaucoup de prodiges et de miracles 

par les apôtres. 

44. Tous ceux qui croyaient étaient dans le même lieu, et ils avaient tout en commun. 

45. Ils vendaient leurs propriétés et leurs biens, et ils en partageaient le produit entre tous, 

selon les besoins de chacun. 

46. Ils étaient chaque jour tous ensemble assidus au temple, ils rompaient le pain dans les 

maisons, et prenaient leur nourriture avec joie et simplicité de cœur, 

47. louant Dieu, et trouvant grâce auprès de tout le peuple. Et le Seigneur ajoutait chaque 

jour à l’Église ceux qui étaient sauvés. 

 

X.3.1.- Le Saint-Esprit a été donné pour vous donner de la puissance dans la 

prière, la puissance dans la parole, la puissance pour une vie sainte 

POURQUOI LE SAINT ESPRIT A-T-IL ÉTÉ DONNÉ ? – 17.12.1959 JEFF, IN, USA 

101    Tant que Dieu a un peuple, que Dieu a une Église, Dieu a le Saint-Esprit qui 

L’accompagne. Voilà pourquoi Dieu a donné le Saint-Esprit. Il y aura des intellectuels, il y en a 

toujours eu. Mais Dieu a une minorité quelque part. Dieu a une petite Église qui continuera à 

avancer avec le baptême du Saint-Esprit, pour revendiquer la Lumière. Et ce sera eux qui, par 

leur témoignage, jugeront le monde. 

 

La Bible ne dit-Elle pas que Jésus a dit : “Heureux ceux qui ont le cœur pur; ils verront Dieu”? Et 

ne dit-Elle pas que “les justes, les saints, jugeront la terre”? [L’assemblée dit : “Amen.”–N.D.É.] 

Bien sûr. 
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Votre témoignage aujourd’hui amènera le jugement contre cette ville-ci. Notre témoignage 

du baptême du Saint-Esprit et de la Puissance de Dieu, une vie sainte, amènera le jugement 

contre la ville. Quand ce...  

 

102     “Ceux qui sont les premiers seront les derniers; ceux qui sont les derniers seront les 

premiers.” Je ne saurai rien de Sankey et de Moody, dans leur résurrection à eux. Eux ne sauront 

rien de moi, dans celle-ci. Mais je me tiendrai dans celle-ci, pour rendre témoignage; vous 

aussi. 

 

Et en faisant ça, en répandant votre Lumière, et le baptême du Saint-Esprit, et par les 

vies que vous avez vécues, et les choses que Dieu a faites pour prouver qu’Il agit ici; et avec 

leur intellect, ils s’En sont éloignés; ils seront jugés par les saints. Ils sont déjà jugés. Ils l’ont déjà 

passé. Oh! la la! 

 

103     J’ai parlé de la Puissance dans la prière, la Puissance dans la parole, la Puissance pour 

une vie sainte. Amen. Voilà à quoi sert le Saint-Esprit. 

 

104 Certains d’entre vous qui se promènent en disant : “Eh bien, je ne peux tout simplement 

pas arrêter de boire. Je ne peux tout simplement pas arrêter ceci.” 

 

Le Saint-Esprit vient vivre en vous, pour ôter de vous tous ces “je ne peux pas”. C’est 

vrai. Pour faire que les femmes arrêtent de se couper les cheveux, pour les faire arrêter de 

porter des shorts et des pantalons. Pas d’excuses. Pour les faire arrêter leurs commérages. Oh 

oui, c’est à ça qu’Il sert, à vous donner une vie sainte. Il suivra les instructions de la Bible chaque 

fois. 

 

105 Une femme qui dirait : “Il fait vraiment trop chaud; il faut absolument que je porte ça. 

Ça me donne mal à la tête, quand je me laisse pousser les cheveux.” 

 

Mais il n’y a pas d’excuses avec le Saint-Esprit. Il est là pour mettre ça en application. Il 

suivra la Parole à la lettre. Voilà à quoi sert le Saint-Esprit. 

 

Il sert à vous faire, vous, les hommes, détourner la tête de ces femmes à moitié nues, et 

arrêter de les convoiter, alors que vous êtes des membres d’églises. Voilà à quoi Il sert. 

 

106     Il sert à vous faire arrêter de fumer et de boire, et d’être... de vouloir être une grosse 

légume. Ça ôtera ça de vous. Ça vous rendra humble, quand vous ferez ça. Voilà à quoi sert 

le Saint-Esprit. Il sert à produire une vie sainte. C’est ça. Vous faire arrêter vos commérages. 

Vous faire arrêter de jouer aux cartes, de jouer aux dés, et toutes ces autres choses que vous 

faites dans votre coin. 

 

Il vous fera cesser de vous conduire comme vous le faites, d’être infidèle à votre femme. 

Voilà ce qu’Il fera. C’est ça. Il vous fera cesser de vouloir épouser la femme d’un autre. C’est 

tout à fait juste. 

 

Voilà ce qu’Il est. Il sert à vous faire vivre une vie sainte. Voilà à quoi sert la Puissance 

du Saint-Esprit, “à faire que vous vous affectionniez aux choses d’en Haut, là où Dieu se tient 
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au...?...”, la pensée de Christ en vous. Vous ne pouvez pas vous empêcher de voir ces choses; 

quand vous les regardez, vous détournez la tête. C’est vrai. Il sert à vous le faire faire. 

 

107 Vous dites : “Je ne peux pas. Oh, je ne peux vraiment pas.” C’est sûr, vous, vous ne 

pouvez pas. 

Mais le Saint-Esprit est venu pour ça. Voilà ce qu’Il a fait. Il est venu pour ôter ça de vous, toutes 

ces vieilles habitudes et ces choses que vous faites. 

 

Ces médisances, de vous séparer, en disant : “Gloire à Dieu, je suis méthodiste, je 

n’aurai rien à faire avec ces espèces d’exaltés.” Le Saint-Esprit est venu pour ôter ça de vous. 

 

108     “Je suis baptiste. Je suis presbytérien. Je n’irai pas chez cette bande d’espèces 

d’exaltés, là.” Le Saint-Esprit est venu ôter de vous toute cette raideur. Voilà ce qu’Il a fait. Il 

vous lave dans le Sang; Il vous repasse. Voilà ce qu’Il est venu faire. 

 

Il est venu vous redresser. Il a dit : “Redresser les endroits tortueux.” Voilà ce qu’Il est 

venu faire; redresser ça. “Abaisser les endroits élevés; faire que toutes les montagnes aient 

toutes l’air de danser comme des petits béliers, et que toutes les feuilles battent des mains, 

pour vous.” [Frère Branham a tapé quatre fois dans ses mains.–N.D.É.] Les oiseaux chantent 

différemment. Les cloches de la joie retentissent. Il n’y a pas d’excuses. Voilà ce qu’Il est venu 

faire. Voilà le but dans lequel Dieu a envoyé le Saint-Esprit, pour que vous fassiez ces choses, 

pour que vous agissiez... marchiez en Le suivant. 

 

109     Maintenant, je ne veux pas vous blesser, mais je vous ai dit que je suis ici avec la plus 

profonde sincérité. Pour éviter d’être trop piquant, de temps en temps, je ferais un détour, sur 

une certaine ligne quelque part; en m’en tenant à la Vérité, en m’en tenant à ça, mais tout 

en le disant d’une façon qui ne vous pique pas trop. 

 

110 Mais je veux vous dire quelque chose. Si la Bible dit que c’est mal pour une femme de 

se couper les cheveux, et que vous dites que vous avez le Saint-Esprit, et puis que vous vous 

coupez les cheveux, je me demande si vous L’avez. Ne vous fâchez pas; sinon, là encore ça 

montre qu’il y a un autre point contre vous. 

 

111     Si la Bible dit que c’est mal pour une femme de porter un vêtement d’homme, et que 

vous portez ces espèces de salopettes et de pantalons, là, dans la rue, vous, les femmes 

adultes! Je pense que, pour un petit, ce serait... là, qui jouent avec les petits garçons et tout. 

Mais, regardez, quand vous–quand vous, les femmes adultes, quinze, seize, dix-huit ans, jusqu’à 

l’âge de grand-maman, là, dans la rue! Et la Bible a dit que “c’est une abomination aux yeux 

de Dieu”, qu’une femme porte ces choses. Et vous les portez quand même, et vous dites que 

vous avez le Saint-Esprit? Des fois je me demande. Le Saint-Esprit suivra la Parole de Dieu à la 

lettre. 

 

Et un prédicateur derrière la chaire, qui n’a pas assez de grâce pour Le prêcher, je 

doute qu’il L’ait. C’est tout à fait vrai! Eh bien, c’est à ça que sert le Saint-Esprit. 
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112     Il sert à donner de l’onction au prédicateur. Il sert à donner de la sainteté au groupe. Il 

sert à mettre l’Église en ordre. Il sert à amener une unité d’Esprit. Il sert à nous unir ensemble 

avec Puissance. Il sert à nous unir ensemble dans l’amour, l’amour fraternel. 

 

Peu m’importe que vous soyez méthodiste, baptiste, presbytérien, luthérien, quoi que 

vous soyez, si nous avons tous été baptisés par un seul Saint-Esprit pour former un seul Corps, et 

que nous sommes devenus membres du Corps de Jésus-Christ. Il n’y a pas... il n’y a ni les choses 

présentes, ni les choses à venir; la faim, la famine; rien ne peut nous séparer de l’amour de 

Dieu, l’amour de Christ, “l’amour de Dieu qui est en Christ”, parce que nous sommes nés de 

Son Esprit, lavés dans Son Sang. Nous sommes une nouvelle créature. Voilà ce que Dieu est 

venu faire. C’est à ça que sert le Saint-Esprit. Oui monsieur. C’est à ça. 

 

113     Maintenant, les amis, regardez-moi bien en face. Beaucoup de mains se sont levées, 

pour dire que vous aviez le Saint-Esprit; vous voyez, c’est sûr, il y en a eu beaucoup. Oh, là, je–

je vais être un petit peu percutant, ici. Ceci est enregistré. Mais on en verra plus long là-dessus 

demain soir. 

 

Si vous dites que vous L’avez, et que vous êtes coupable de ces choses, je me 

demande ce qui vous conduit. Dieu ne vous conduira jamais en dehors de la Parole. Il vous 

gardera avec la Parole, parce que ce sont les propres lois de Dieu, de Son Église, pour Son 

peuple, pour les femmes, et pour les hommes. 

 

114 “Eh bien,” vous dites, “ça ne me fait pas de mal de faire ceci ou cela.” Non? La Parole 

dit que oui. 

 

Et si le Saint-Esprit est en vous, Il vous conduira droit à la Parole. Il n’y aura pas d’excuses. 

Dieu n’apporte pas de changements ou d’excuses. Il fixe la règle et vous vous alignez là-

dessus. C’est tout. C’est comme ça pour tout le monde. Vous venez de la même façon. 

 

115 Pierre a dit : “Repentez-vous, chacun de vous; soyez baptisés, chacun de vous, au Nom 

de Jésus-Christ pour le pardon de vos péchés, ensuite vous recevrez le don du Saint-Esprit.” 

Voyez? C’est ça. Nous devons nous aligner là-dessus. 

 

116     Maintenant, je ne veux pas vous blesser; je vous aime trop. Mais, frère, sœur, est-ce que 

vous vous rendez compte de... que je sais que je devrai me tenir, dans les derniers jours, à cette 

résurrection, avec cette génération de gens, pour rendre compte de cette Parole? Et le Saint-

Esprit montre ceci, et moi je Le prêche là-dehors, où est-ce que vous allez vous tenir? Comment 

est-ce que vous allez vous en tirer avec ça? Vous ne pouvez pas le faire, mon ami. Ne le faites 

pas. Maintenant, arrêtez ça. Quoi que vous fassiez de faux, arrêtez-le. 

 

Vous dites : “Je ne peux pas.” 

 

Alors, vous n’avez pas encore en vous Celui-qui-peut. Quand le Saint-Esprit vient, Il vous 

donne la Puissance sur le monde. Et si vous... Écoutez ce qu’Il a dit. “Si vous aimez le monde 

ou les choses du monde, c’est que l’amour de Dieu n’est pas en vous.” Maintenant, il n’y a 

pas d’excuses. Il l’expose clairement, et nous devons nous aligner là-dessus. 
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117 Je sais que vous me trouvez terrible. Mais c’est juste que je suis terriblement rempli en 

ce moment. Voyez? Écoutez. C’est vrai. Maintenant alignez-vous-y, frère, sœur. 

 

118     Ne laissez pas certains de ces instituts intellectuels, par là autour, vous dire : “Oh, ça, 

c’est pour les vieux schnocks.” 

 

Si C’est pour les vieux schnocks, alors Dieu est un vieux schnock. Et si Dieu est un vieux 

schnock, alors j’en suis un aussi. Amen. Je veux être comme Lui. Pourquoi? Son Esprit est en 

moi, qui a faim et soif, qui appelle tout ce qui est contraire à la Parole... 

  

119 Si les gens disent : “Il n’y a rien de mal à, oh, si un homme joue un peu aux cartes pour 

s’amuser, et qu’il joue juste pour une ou deux pièces de cinq cents. Il n’y a rien de mal à ça.” 

Dieu dit que si. 

 

120 “Oh, si on boit juste un petit verre en société, et qu’on se grise juste un petit peu, de 

temps en temps.” 

 

Mais Dieu a dit : “Malheur à lui.” 

 

121 “Oh,” vous dites, “ça ne fait rien, Frère Branham. Je–je–je me coupe les cheveux pour 

une bonne cause. Une femme, vous savez, toutes les autres femmes le font.” Peu m’importe 

ce que les autres femmes font. Elles ne sont pas votre exemple, ou elles ne sont pas le patron 

chez vous. Si vous avez le Saint-Esprit en vous, vous suivrez Ses instructions, peu importe ce que 

les gens disent de vous. 

 

122 “Eh bien, Frère Branham, il fait tellement chaud, et il faut vraiment que je porte tels et 

tels petits vêtements, là.” L’enfer est plus chaud que ça, chère sœur. Je vous le dis. Et–et ne... 

Souvenez-vous de ça. 

 

123     Et le Saint-Esprit vous conduira toujours à la Vérité, et Sa Vérité est la Parole. “Ma Parole 

est la Vérité. Que toute parole d’homme soit un mensonge, mais que la Mienne soit vraie.” 

Et pensez-y seulement : “Une abomination.” Pourriez-vous vous imaginer? 

 

124 C’est un mot terrible à dire pour un prédicateur, mais je suis allé dans les toilettes de 

certains endroits, où c’était vraiment... On était presque obligé de ressortir, tellement c’était... 

Et des choses sales sur les murs. Je me suis dit : “Comment est-ce possible que des gens soient 

si dégradés?” Et la puanteur! Et en entrant dans ces endroits-là, je me suis souvent dit : “Quelle 

puanteur!” Je... Là-dedans, je me pinçais le nez comme ça, pour me laver les mains. J’avais 

peur que, quand je retoucherais la poignée de la porte, il y ait des microbes vénériens et tout. 

Et je me disais : “Oh!” 

 

125 Un jour, j’étais dans un aéroport, et je suis entré dans un de ces endroits-là, ou dans une 

gare, et je suis entré là-dedans. Et je me suis dit : “Oh, miséricorde.” 

 

126 Et Quelque Chose m’a dit : “Voilà quelle est l’odeur du monde, pour Dieu. C’est une 

abomination.” 
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127     Je me suis dit, quand je vois une femme qui marche dans la rue, toute moulée comme 

ça, et qui porte des vêtements d’homme, voilà de quoi ça a l’air, pour Dieu. C’est une 

abomination, quelque chose de dégoûtant et de puant, devant Dieu. Pourtant, elle ira à 

l’église le dimanche, toute décorée. 

 

Un homme s’en ira par-là, et il va boire, et il va tricher, et aimer l’argent, et duper son 

voisin, et tout le reste, pour avoir un peu plus d’argent; et faire ces choses, et jouer à des jeux 

d’argent, et fumer, et boire, et mentir; et ensuite aller à l’église et témoigner. Abomination! 

Souillure! Ça, c’est l’église intellectuelle. 

 

128 Ils disent : “Eh bien, je suis membre de l’église.” Oui, et il faut donner un quart d’heure 

à l’assemblée, un quart d’heure, pour que les diacres et tous les autres puissent sortir fumer, et 

le pasteur aussi, avant de pouvoir retourner faire la réunion. Dites-moi donc! Séparez-vous de 

tout ce qui est impur! 

 

129     “Souillez le corps; Je le détruirai.” Dieu a dit qu’Il le ferait. Et aujourd’hui, par le cancer, 

c’est quatre-vingt-dix et quelques pour cent des morts, par le cancer de la gorge et du 

poumon, qui sont causées par la cigarette. “Souillez le corps; Je le détruirai.” Mais ils sont 

tellement en route pour l’enfer, ils continuent à ce train-là, ils ne le savent pas. 

 

Et derrière la chaire, il y a un prédicateur qui a quatre diplômes de l’université, et il fume, 

lui-même. Je vais vous dire quelque chose, frère. Le Saint-Esprit a été envoyé pour appeler des 

hommes et des femmes à sortir de ça. Séparez-vous! 

 

Le mot église veut dire être “séparé”. “Sortez du milieu d’eux”, dit la Bible. “Ne touchez 

pas à ce qui est souillé, et Je vous accueillerai; et vous serez des fils et des filles pour Moi, et Je 

serai Dieu pour vous.” Oh! la la! Je ne veux pas être méchant, mais je veux être honnête et 

dire la vérité. Oui monsieur. Oh, comme c’est horrible! 

 

152    Il peut y avoir deux hommes, l’un exactement, tous les deux absolument pareils. L’un 

peut être un homme bon, il peut faire des bonnes œuvres, il peut faire tout le reste; mais si cet 

homme n’a pas la Vie Éternelle en lui, il ne ressuscitera jamais à la résurrection. Il ne peut pas 

le faire; il n’y a rien là qui puisse ressusciter. Il n’y a rien là qui puisse le faire se lever, il n’y a pas 

de Vie. Donc, vous voyez, mon cher frère, ma chère sœur, si un homme ne naît de nouveau, il 

ne peut aucunement revenir dans ce Royaume. Il ne peut pas. “Si ce Grain de blé ne tombe 

en terre et ne meurt.” Il parlait de Lui-même. Mais Il avait, non pas la vie perpétuelle, Il avait la 

Vie Éternelle; et cette Vie, Il vous L’a donnée, pour que vous ayez la même sorte de Vie. 

 

153 Maintenant, si vous n’avez que la vie humaine, qui vous permet de vous déplacer et 

de convoiter : “Celle qui vit dans les plaisirs est morte, quoique vivante”, vous ne pourrez pas 

ressusciter. Vous pouvez être la fille la plus populaire de l’école. Vous pouvez être la fille la plus 

populaire à la partie de cartes de votre association. Vous pouvez être la femme la mieux 

habillée du pays. Vous pouvez être la plus belle. Vous pouvez être la mieux faite. Vous pouvez 

être une idole pour votre mari. Vous pouvez être toutes ces choses, ce qui est merveilleux. Mais, 

sœur, à moins que vous ayez le Saint-Esprit en vous, qui est la Vie Éternelle, au bout de ce 

chemin, vous êtes finie. 
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Et peu m’importe votre apparence ou comment sont ces choses, ou combien vous êtes 

impopulaire ou populaire, combien belle ou combien laide; si vous avez la Vie Éternelle, là-bas 

vous vivrez aux siècles des siècles. 

 

154     Quand la lune et les étoiles auront disparu, et que la terre aura versé des larmes jusque 

dans les montagnes et les déserts, et que tout aura–aura, ça n’existera plus; et que le monde 

titubera comme un homme ivre qui rentre chez lui le soir, et que les étoiles refuseront de briller, 

et qu’elles tomberont des cieux, et que la lune se changera en sang; et que le–le soleil rougira 

et se cachera la face, quand ils verront venir le Fils de l’homme. Vous resplendirez dans la 

justice de Jésus-Christ, pour sortir de la tombe comme une belle jeune femme, pour prendre 

votre compagnon, et pour vivre aux siècles des siècles, et pendant tous les âges Éternels vous 

vivrez encore. Voilà à quoi sert le Saint-Esprit. 

 

Si vous ressentez le moindre petit quelque chose qui tire, ne Le repoussez pas. 

 

155     Qu’est-ce que le Saint-Esprit? Dieu en vous. À quoi est-ce qu’Il sert? À poursuivre Son 

œuvre parmi Son peuple; à rassembler Son Église, à amener l’Église à une position en ce jour, 

bien au-delà des luthériens, des méthodistes, et des pentecôtistes, en position pour une 

adoption et une grâce de l’Enlèvement. Que, quand cette partie de l’Église, quand l’Esprit 

entrera dans cette Église ici, elle va ressusciter; et elle va faire sortir, faire sortir tous les rachetés 

qui ont touché cet Esprit. 

 

Ces luthériens qui se sont tenus là, avec tout ce qu’ils avaient comme lumière, dans la 

justification; ces méthodistes qui tombaient par terre, et on leur versait de l’eau sur le visage, à 

cause de ce que l’Esprit les saisissait par la sanctification; ces pentecôtistes, qui marchaient de 

long en large dans la rue, et qu’on appelait des “langues-diling”, et des “baragouineux”, et 

des “langues d’oie”, et tout ça; ils se tiendront dans la justice, aux yeux de Dieu ce Jour-là, tout 

aussi sûr que cette Bible se trouve ici. Si vous croyez que je suis un serviteur... Vous m’appelez 

Son prophète; ce n’est pas le nom que je me donne. Mais, écoutez, je vous le dis au Nom du 

Seigneur. Ceux qui sont en Christ, Dieu les amènera avec Lui, à Sa venue, à la résurrection, et 

seulement ceux qui sont en Christ. 

 

QU’EST-CE QUE LE SAINT-ESPRIT, - 16.12.1959 JEFF, IN, USA    

54     Pour quoi faire? Pourquoi est-ce qu’Il a fait ça? Là, j’empiète un peu sur le sujet de 

demain soir. Mais, pourquoi est-ce qu’Il a fait ça? Pourquoi est-ce qu’Il, pourquoi est-ce que le 

Saint-Esprit... Pourquoi, pourquoi est-ce qu’Il est venu? Pourquoi est-ce qu’Il est venu en vous, 

pourquoi est-ce qu’Il est venu en moi? C’était pour poursuivre les œuvres de Dieu. 

55 “Je fais toujours ce qui est agréable à Mon Père. Je viens non pas pour faire Ma propre 

volonté, mais celle du Père qui M’a envoyé. Et le Père qui M’a envoyé est avec Moi; et comme 

Mon Père M’a envoyé, Moi aussi Je vous envoie.” Oh! la la! [Frère Branham tape deux fois dans 

ses mains.–N.D.É.] Le Père qui L’a envoyé, Il était en Lui. Le Père qui a envoyé Jésus, Il est venu 

en Lui, Il agissait à travers Lui. 

Le Jésus qui vous envoie, Il va avec vous et Il est en vous. Et si cet Esprit, qui vivait en 

Jésus-Christ, Lui a fait faire ce qu’Il a fait et L’a fait agir comme Il l’a fait, ça vous donne une 

idée générale de ce qu’Il fera quand Il sera en vous, parce que cette Vie ne peut pas changer. 

Elle va passer d’un corps à l’autre, mais Elle ne peut pas changer de nature, car C’est Dieu. 
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POURQUOI LE SAINT ESPRIT A-T-IL ÉTÉ DONNÉ ? – 17.12.1959 JEFF, IN, USA   

19     Maintenant, le but, quel était–quel était le but pour lequel Dieu a envoyé le Saint-Esprit? 

Maintenant, je noterais ça, Jean 14, à partir du verset 14, et de continuer à lire dans le chapitre, 

comme base. Le but pour lequel Dieu, nous le voyons ici, a envoyé le Saint-Esprit, c’était un 

seul but, que Dieu Lui-même puisse habiter dans Son Église et poursuivre Ses projets à travers 

l’Église. C’est que, Dieu était en Christ, Il poursuivait Ses projets à travers Christ; de Christ, Il est 

passé dans l’Église, Il poursuit Son œuvre à travers l’Église. 

X.3.2.- Le Saint-Esprit a été donné pour continuer l’œuvre que Christ n’a pas 

terminé 

 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE – CHAPITRE 5 – PAGE 163  

{170-4}     Un soir, alors que je cherchais le Seigneur, le Saint-Esprit me dit de prendre ma plume 

et d’écrire. Comme je saisissais ma plume pour écrire, Son Esprit me donna un message pour 

l’Église. Je veux vous l’apporter... Il a trait à la Parole et à l’épouse. 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE – CHAPITRE 5 – PAGE 163  

{171-1}     “Voici ce que J’essaie de vous dire. La loi de la reproduction veut que chaque 

espèce se reproduise selon son espèce, d’après Genèse 1.11 : “Puis Dieu dit : Que la terre 

produise de la verdure, de l’herbe portant de la semence, des arbres fruitiers donnant du fruit 

selon leur espèce et ayant en eux leur semence sur la terre. Et cela fut ainsi.” La sorte de vie 

qui était dans la semence est apparue dans une plante pour se transmettre ensuite dans un 

fruit. Cette même loi s’applique à l’Église aujourd’hui. La sorte de semence qui a fait naître 

l’Église paraîtra, et sera semblable à la semence originelle, parce que c’est la même semence. 

Dans ces derniers jours, la véritable Église-Épouse (la semence de Christ), viendra à la Pierre de 

faîte, et elle sera la super-Église, une super-race, alors qu’elle s’approchera de Lui. Les 

membres de l’épouse seront semblables à Lui au point d’être exactement à Son image, et ce, 

en vue d’être unis à Lui. Ils seront un. Ils seront la manifestation même de la Parole du Dieu 

vivant. Les dénominations ne peuvent pas produire ceci (elles ne sont pas de la bonne 

semence). Elles produiront leurs crédos et leurs dogmes, mêlés à la Parole. Ce croisement 

aboutit à un produit hybride. 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE – CHAPITRE 5 – PAGE 164  

{172-1}     Les membres de l’épouse vierge L’aimeront, et ils auront toutes Ses capacités, car Il 

est leur tête, et toute la puissance Lui appartient. Ils Lui sont soumis comme les membres de 

notre corps sont soumis à notre tête. 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE – CHAPITRE 5 – PAGE 164  

{172-2}      Remarquez l’harmonie qui règne entre le Père et le Fils. Jésus ne faisait jamais 

rien qui ne Lui ait d’abord été montré par le Père. Jean 5.19. Cette harmonie doit maintenant 

exister entre l’Époux et Son épouse. Il lui montre Sa Parole de vie. Elle la reçoit. Elle n’en doute 

jamais. C’est pourquoi rien ne peut lui nuire, pas même la mort. En effet, si la semence est mise 

en terre, l’eau la ramènera à la vie. En voici le secret. La Parole est dans l’épouse (comme elle 

était en Marie). L’épouse a la pensée de Christ, car elle sait ce qu’Il veut qu’on fasse de Sa 

Parole. Elle exécute en Son nom ce que la Parole ordonne, car elle a l’ “ainsi dit le Seigneur”. 

Alors, la Parole est vivifiée par l’Esprit, et elle s’accomplit. Comme une semence qui a été 

plantée et arrosée, elle arrive à son plein épanouissement, accomplissant son but. 
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EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE – CHAPITRE 5 – PAGE 164  

{172-3}  Ceux qui sont de l’épouse ne font que Sa volonté. Personne ne peut leur faire faire 

autre chose. Ils ont l’ “ainsi dit le Seigneur”, ou alors ils restent tranquilles. Ils savent qu’il faut que 

ce soit Dieu en eux qui fasse les œuvres, qui accomplisse Sa propre Parole. Comme Il n’a pas 

terminé Son œuvre entière lors de Son ministère terrestre, Il agit maintenant dans l’épouse et à 

travers elle. Elle le sait, car à l’époque, il n’était pas encore temps pour Lui de faire certaines 

choses qu’Il doit faire maintenant. Mais maintenant, Il va accomplir à travers l’épouse l’œuvre 

qu’Il avait réservée pour ce moment précis. 

VOTRE VIE EST-ELLE DIGNE DE L’EVANGILE ? – 30.06.1963 JEFF, IN, USA 

264 Eh bien, le seul moyen pour vivre une vie digne, c’est de laisser Christ et Sa Parole (en 

effet, Il est la Parole), se refléter à travers vous de façon si parfaite que Dieu confirmera ce qu’Il 

a dit dans la Parole. En effet, Christ est mort afin de se présenter Lui-même devant Dieu comme 

un sacrifice, et Il est retourné sous la forme du Saint-Esprit pour se refléter à travers Son peuple, 

afin de continuer Son œuvre, se refléter à travers vous pour accomplir Sa Parole promise pour 

les jours à venir, comme Jean-Baptiste l’a appris, quand il a appris que Christ venait. Et quand 

Christ est entré dans l’eau, Jean a dit: «Voici l’Agneau de Dieu.» Personne d’autre ne vit cela, 

mais lui vit cela, cette Lumière descendant du ciel comme une colombe, et une Voix fit 

entendre ces paroles: «Celui-ci est Mon Fils bien-aimé en qui Je prends plaisir de demeurer.» Il 

a vu cela venir, et Jésus est entré dans l’eau, Emmanuel, devant un–un prédicateur qu’on 

pensait être un extrémiste, Il est entré dans l’eau devant le peuple et Il a dit: «Je veux que tu 

Me baptises.» 

X.3.3.- Le Saint-Esprit a été donné pour expulser du cœur humain tout ce que 

Christ n’a pas créé  

LA DIVINITE DE JESUS-CHRIST, - 25.12.1949 JEFF, IN, USA 

38 L'un des plus grands dons que Dieu ait jamais faits au monde, c'était Jésus-Christ. Ça, 

nous le savons. Et maintenant, je voudrais parler ce matin de Sa Divinité : Qui Il est. La plupart 

des gens Le considèrent comme un petit bébé couché là, dans la crèche et ainsi de suite. 

Mais cela-cela n'était qu'une des images, juste une scène du drame pour en arriver à ce qu'Il 

est réellement,  à Sa Divinité. 

 

61 Maintenant, ce matin je parle de la Divinité de Christ pour que vous sachiez Qui est 

Celui que nous adorons aujourd'hui. Il ne s'agit pas d'un bébé dans une crèche ni de "Père 

Noël", mais nous adorons le Dieu Tout-Puissant dans la Divinité de Son Fils.  

 

70 Les âges se sont succédé. Oh! Qui est-Il? Oh! là là! ce matin, ils pensent à un petit objet 

d'adoration, une petite crèche là-bas, une petite... Ça, ce n'est pas à cela que je pense. 

 

71 Je pense à Christ, l'espérance de la Gloire dans nos cœurs ce matin, par le Saint-Esprit. 

C'est vrai. 

82 Et, frère, sœur, cette Divinité est en vous. "Encore un peu de temps et le monde ne Me 

verra plus. Mais vous, vous Me verrez car Je serai avec vous, même en vous jusqu'à la fin de 

l'âge." Christ dans la  crèche? Non. Christ en vous! Alléluia! Nous n'adorons pas Christ dans la 

crèche, mais Christ en vous, le Saint-Esprit, l'espérance de la Vie,        Alléluia! le Créateur, Dieu 
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Lui-même habitant dans l'être humain. "Ce que nous serons n'est pas encore manifeste, mais 

nous Le verrons tel qu'Il est." Car, nous serons rendus semblables à Lui, l'Esprit dans l'être humain. 

84 Frère, quand la Divinité de Dieu, par le Saint-Esprit, entre dans le cœur humain, Elle en 

expulse tout ce que Christ n'a pas créé. Vous savez que c'est la Vérité.     

85 Dieu, Christ, l'espérance de la Gloire, en vous! Pas dans la crèche, en vous! C'était arrivé 

une fois, Dieu était là au commencement, puis Il est entré dans Moïse, Il est entré dans les 

enfants d'Israël, Il est venu dans la crèche. Mais maintenant, ils L'adorent là comme quelque 

chose de préhistorique alors que Christ est en vous! Le voici, aujourd'hui, le Fils de Dieu en 

action, Sa grande Église est en action. 

96 Mais regardez, mes amis, l'heure est arrivée, et elle est déjà venue,  où le grand drame 

de Dieu se déroule  ici devant nous. Le Fils de Dieu qui était dans la crèche est maintenant 

dans le cœur. Il est la Divinité de Dieu. Il est Dieu, le Créateur. Il a dit: "Toutes choses... Il était 

dans le monde et le monde a été fait par Lui et le monde ne L'a point connu." 

110 Maintenant, mes amis, je sais que ceci est la Vérité. Je sais que les gens ne réalisent pas 

qui vous êtes. Chaque personne ici  peut vivre au-dessus du péché, peut vivre sans péché, 

vivre en Dieu. Vous commettrez des erreurs, mais le Sang de Christ vous pardonnera. "Père, 

pardonne-leur, car ils ne savent pas ce qu'ils font." Est-ce juste? [L'assemblée dit : "Amen."-

N.D.E.] Cette même Puissance de Christ qui était pendu sur la croix du Calvaire, le même Dieu, 

qui L'a ressuscité le jour de la résurrection, est en vous maintenant, vous qui avez le Saint-Esprit. 

[Frère Branham frappe trois fois sur la chaire. -N.D.E.] Oh! ne L'aimez-vous pas? Oh! là là!  

Écoutez Sa voix qui appelle aujourd'hui.  

111 Élevez-Le jusqu'au fond de votre cœur et dites, ou plutôt, enfermez-Le dans votre cœur 

et dites : "Maintenant, Seigneur Jésus, j'ai été un peu différent; à partir de ce jour de Noël,  je 

réalise Qui Tu es maintenant. Autrefois, je T'adorais comme un petit bébé dans une crèche.  Je 

Te considérais jadis comme un tout petit gamin d’il y a  mille neuf cents ans et je me disais : 

Oh! si j'avais pu monter à Jérusalem!"  

112 Aujourd'hui, ils se procurent des laissez-passer et tout  pour monter à la - à la crèche - à 

l'endroit où Il était né, à la même mangeoire. Mais mes amis, il ne s'agit pas de là où Il naquit, 

il s'agit d'ici où Il est né. Dieu L'a fait descendre vers chacun de nous et Sa Présence vivante vit 

en nous. Oh! le Créateur, l'Être qui a créé le monde et qui a créé les cieux, qui a créé la terre, 

qui a créé l'homme, est juste dans chaque individu qui a reçu le baptême du Saint-Esprit 

aujourd'hui. [Frère Branham frappe trois fois sur la chaire. -N.D.E.] C'est cela la chose, c'est cela 

le secret, recevez le Saint-Esprit. Il est en vous. Il est l'espérance de la Gloire. 

X.3.4.- Le Saint-Esprit, le vaccin contre le péché 

POURQUOI ? – M01.04.1960 TULSA, OKLAHOMA, USA  

11 Aujourd'hui, parfois dans nos églises, je me demande, lorsque nous - c'est comme le fait 

d'être venu ici ce matin-pourquoi un homme aimerait-il aller dans un hôtel en bord de route? 

Pourquoi une jeune femme aimerait-elle se tenir sur une piste de danse ? Pourquoi les gens 

aimeraient-ils boire du whisky, pour essayer de calmer leurs chagrins alors que toute cette 

bénédiction et cette puissance de  Dieu sont ici pour nous. Pourquoi aimerions-nous nous 

vendre pour un credo dénominationnel, alors que la puissance du Saint-Esprit est là pour nous 

rendre heureux et libres ? Pourquoi aimerions-nous le faire ? Cela me rappelle un homme 
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devant la porte du médecin, en train de mourir d'une maladie dont le médecin possède le 

remède.  Eh bien, si un-si  le médecin possède le remède et que l'homme est malade, et que 

cet homme vienne sous le porche du médecin et meure pour avoir refusé la cure du médecin, 

eh bien, il n'y a pas d'excuse. Certainement pas. 

  

Si le-si le médecin possède le remède contre la maladie de cet homme et qu'il a 

suffisamment d'immunisant pour-le vaccin pour inoculer cet homme contre cette maladie et 

que ce dernier meure devant la porte du médecin, ce n'est pas la faute du médecin. Ce n'est 

pas non plus la faute du vaccin. C'est parce que cet homme ne veut pas prendre le vaccin. 

C'est tout à fait vrai. Voilà pourquoi il est mort; en effet, il a refusé de prendre le vaccin. Voilà 

pourquoi il est mort. 

 

12 Et c'est la raison pour laquelle, aujourd'hui, les gens meurent du péché sur les bancs de 

l'église, c'est parce qu'ils refusent de prendre le vaccin que Dieu leur a donné comme rem-

…remède pour guérir de leurs chagrins, de leurs maladies et de leurs affections, de leurs 

maladies du cœur, de l'âme et de l'esprit. Les gens refusent tout simplement de le faire. Ils 

disent : " Oh, c'est une bande de saints exaltés. C'est une bande de Pentecôtistes. " Et ils vont 

de l'avant et essaient d'apaiser cette chose sacrée que Dieu leur a donnée.  

  

Vous êtes-vous déjà posé cette question : " Pourquoi un homme boit-il ? Pourquoi est-

ce qu'un homme… Pourquoi est-ce que les femmes et les jeunes filles sortent et-et se parent 

comme pour le Mardi Gras, elles vont dans ces bars et ailleurs? " C'est parce qu'il y a un endroit 

dans leur cœur qui a soif de quelque chose. Et Dieu a créé les hommes pour qu'ils aient soif, 

mais pour qu'ils aient soif de Lui. Et ils essaient d'apaiser cette sainte soif avec les choses du 

monde. Eh bien, vous pervertissez la chose même que Dieu a donnée aux gens pour qu'ils 

aient soif de Lui. Vous essayez de satisfaire cela avec les choses du monde. Ça ne marchera 

pas. Ça ne marchera jamais. 

  

Et si le diable n'arrive donc pas à vous amener à faire cela, il essaiera de vous amener 

à faire inscrire votre nom dans le registre d'une église et à vous appeler vous-même chrétien. 

C'est avec ça qu'il essaie de satisfaire cette soif. Il n'y a pas de satisfaction jusqu'à ce que Dieu 

Lui-même entre dans le cœur pour prendre le contrôle et satisfaire les gens, les bénir et leur 

donner dans leurs cœurs ce qu'Il a créé. Il veut remplir cet espace. Il n'y a rien d'autre au 

monde qui le remplira. Vous tous, n'oubliez jamais cela. 

 

13 Vous les jeunes dames, ces petites filles par ici, ces belles créatures, on vous a appris ici 

à porter de longs cheveux et-et à vous habiller convenablement; mais vous serez la cible de 

Satan. Gardez toujours la puissance de Dieu sur vous. Ne la laissez jamais vous quitter, ce 

glorieux et précieux joyau, Dieu qui est entré dans vos cœurs par le baptême du Saint-Esprit, 

et qui donne cette heureuse satisfaction.  

  

Lorsque j'étais un jeune garçon, un gosse, j'essayais toutes les choses pour lesquelles je 

m'estimais être assez grand pour les faire; et pour bien des choses, je n'étais pas assez grand 

pour les faire. Je les essayais quand même. Et je n'avais jamais trouvé quelque chose qui 

procurait la satisfaction jusqu'au moment où Dieu m'a rempli du Saint-Esprit; et cela a placé 

quelque chose dans mon âme, qui m'a donné une parfaite satisfaction. Oui.   
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14 Vous savez comment on-on prépare un-un vaccin contre une maladie… Le prophète 

a donc demandé : " N'y a-t-il point de baume (il s'agit du vaccin) ? N'y a-t-il point de baume 

en Galaad ? N'y a-t-il point de médecin là ? " N'y a-t-il point de médecin ni de vaccin ? 

Pourquoi donc la guérison de-de-de la fille de mon peuple ne s'opère-t-elle point ? Qu'est-ce 

qui ne va pas ? Qu'est-ce qui en est la cause ? Il n'y a aucune excuse. 

  

Eh bien, comment découvre-t-on un vaccin ? La première chose qu'on fait, la science 

prépare différentes sortes de produits chimiques qu'on mélange dans un laboratoire, et on met 

des germes sous test et on déverse ce vaccin dessus. Ensuite, on prend le bon et le mauvais 

germes, et les gens travaillent ensemble jusqu'à trouver quelque chose qui détruira le mauvais 

germe (à moins que ça soit un antibiotique), et-et qui laissera le bon germe. 

  

Bon, lorsqu'ils estiment qu'ils ont perfectionné la chose, ils prennent cet immunisant qu'ils 

injectent à un cobaye et ils voient si ce cobaye va vivre ou mourir. 

  

Eh bien, parfois cela ne marche pas chez les humains. Et à propos des médicaments, 

on ne peut pas être sûr, car un médicament qui aidera l'un tuera l'autre. Et ils travaillent sur une 

sorte de médicament ou un autre produit pour-pour essayer de guérir le cancer. 

 

15 L'autre jour, lorsque ce communiste s'est levé avec ce flacon, l'a agité à la face du 

monde et a dit : " Nous avons un-quelque chose ici qui fera qu'un homme paralysé… après 

qu'il soit paralysé, et que ses muscles aient cessé de fonctionner… restaurera ses muscles." C'est 

une humiliation pour l'église. Il n'a pas été donné au communisme d'apporter la délivrance. 

C'est à l'église qu'il a été donné d'apporter la délivrance. C'est vrai, l'Église du Dieu vivant. 

 

 Et je vous assure, au lieu de faire marche arrière pour approfondir cette pensée, l'église 

devrait être en train d'avancer dans la puissance de Dieu, prenant toute cette grande 

puissance que nous avons parmi nous et ne pas… 

 

 Nous-j'aime siffler…ces…Je-j'aime vraiment… Il y a encore tant de ce comportement 

enfantin en moi, j'aime entendre le sifflet retentir, et pourtant, [il faut] garder beaucoup de 

vapeur là à l'intérieur pour faire marcher aussi le moteur, vous savez, pendant que l'engin 

descend la voie. Si seulement nous pouvions découvrir là où se trouve cette grande puissance 

que Dieu nous a donnée, elle guérira les maladies, elle discernera les pensées du cœur, elle 

ressuscitera les morts, elle accomplira de glorieuses et puissantes choses, si seulement nous 

gardons cela correctement. 

 

16 Maintenant, on déclare que la première maladie meurtrière, c'est la maladie du cœur. 

Moi, je ne suis pas d'accord avec cela. La première maladie meurtrière, c'est la maladie du 

péché. Voilà la maladie qui tue la nation; c'est la maladie du péché. Le péché, c'est 

l'incrédulité. Elle s'introduit dans l'église et lie les gens autour d'une espèce de théologie 

humaine, un tas de crédos. Et ensuite, vous savez, cette personne devient un incrédule, 

quoique religieux; mais c'est un incrédule.  

 

 La religion, c'est un domaine étrange dans lequel on puisse travailler; en effet, 

l'antéchrist est tellement proche de la chose réelle qu'il tromperait les Élus mêmes si c'était 

possible. Caïn a offert un sacrifice tout comme Abel : il a bâti un autel, il s'est agenouillé, il a 
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adoré, il a placé ses offrandes sur l'autel. Il a fait toutes choses aussi religieusement qu'Abel, 

mais il ne s'est pas approché de la bonne manière. Dieu ne pouvait pas agréer cela. 

 

17 Et Jésus a dit : "C'est en vain qu'ils M'honorent, en donnant des préceptes qui sont des 

commandements d'hommes." Nous devons suivre la bonne voie. Je soutiens que l'homme 

n'arrivera jamais à s'approcher de Dieu jusqu'à ce qu'on se mette sur la voie sûre de Dieu qui 

mène au but. Il nous faut arriver à tuer la maladie proprement dite. 

  

Nous devons déceler la maladie proprement dite; et la maladie qui doit être tuée, c'est 

la maladie du péché, l'incrédulité. Et nous n'y arriverons jamais avant d'avoir trouvé le vrai 

vaccin. Il nous faut trouver le vrai vaccin. Et ce vrai vaccin est quelque part dans l'économie 

de Dieu, sinon Il n'aurait pas établi l'ordonnance. C'est vrai. On n'y arrivera jamais tant qu'on 

n'atteindra pas ce point, tant qu'on n'arrivera pas là. 

 

 Cherchons pour voir où ça se trouve; voyons s'il existe une ordonnance, voyons ce 

qu'est le vaccin. Alors, lorsque nous aurons trouvé cela, nous aurons donc trouvé ce qui tue la 

maladie.  

 

18 Or, il y a des gens qui disent : « Eh bien, maintenant, attendez juste un instant. Vous 

savez, je ne peux tout simplement pas m'empêcher de fumer. Je-je suis un membre d'église, 

mais je ne peux tout simplement pas m'en empêcher. " 

 

 " Je-je vais aux bals. Et je-je ne peux tout simplement pas m'en empêcher. " 

 

Vous savez ce qui cloche ? Ils n'ont pas été vaccinés. Ils n'ont pas encore été inoculés; 

car on n'a pas expérimenté ce vaccin sur un cobaye. Dieu ne l'a point inoculé dans un 

cobaye. Il l'a inoculé en Lui-même, Il a essayé cela sur Lui-même pour voir si ça marcherait.  

 

19   Eh bien, il y eut un temps où le vaccin n'agissait vraiment pas, parce qu'il avait été 

inoculé dans des brebis, des chèvres, des génisses et autres; mais maintenant, sur Dieu Lui-

même, le vaccin a agi. Il est Celui qui est venu prendre le vaccin. 

 

 Sur le rivage du Jourdain, Il a été inoculé lorsque les cieux se sont ouverts et que l'Esprit 

de Dieu est descendu pour habiter en Lui. Il a été inoculé. Il a marché le long du Jourdain. Il a 

chassé les démons. Les gens Lui ont craché au visage et Il a tendu l'autre joue. Ils Lui ont arraché 

des poignées de barbe. Ce vaccin a été soumis à chaque test possible, et il a été prouvé 

comme étant un véritable. Il n'a point demandé à un cobaye de le prendre, Il l'a pris Lui-même. 

C'était une grande œuvre.  

 

Ainsi, Dieu S'est fait chair et a habité parmi nous pour prendre le vaccin sur Lui-même. 

C'est Lui qui l'a découvert. C'est Lui qui l'a expérimenté sur Lui-même. Il n'a pas demandé à 

quelqu'un d'autre de le prendre; Il l'a pris Lui-même dans Son propre corps. 

 

20 Et puis nous avons vu qu'un jour, à la croix, lorsqu'Il s'est présenté pour affronter la mort, 

le vaccin a tenu bon. Le vaccin était authentique; il était bon. Les gens ont remarqué que 

lorsqu'ils Lui ont craché dessus, Il a pu malgré tout prier pour eux. Lorsqu'ils Lui ont enfoncé des 

clous dans les mains, Il a dit : " Pardonne-leur, car ils ne savent pas ce qu'ils font. " Il-Il mettait en 

http://www.penieltabernacle.org/
mailto:pasteur@penieltabernacle.org


Les événements modernes rendus clairs par la Prophétie 
ETUDE DETAILLEE SUR LE SAINT-ESPRIT 

Frère Jean-EL-Price BYENDA 
 

 

 www.penieltabernacle.org | pasteur@penieltabernacle.org                                        Page 65 of 221 

pratique ce qu'Il prêchait. Il le faisait parfaitement, car le vaccin dont Il a été inoculé a tenu 

bon. 

 

Une fois, quelqu'un Lui a demandé : " Mon fils peut-il s'asseoir à Ta gauche et à Ta droite 

? " 

 

Il a répondu : " Ce n'est pas à Moi d'accorder cela; mais pouvez-vous être inoculés du 

même immunisant dont Je suis inoculé ? " Pouvez-vous accepter l'inoculation de Dieu ? " 

 

Ensuite sur le Calvaire Il a été prouvé que l'inoculation avait tenu bon. Ç'avait marché. 

Maintenant le test vient : cela va-t-il ressusciter les morts ? Toutefois le matin de pâques, 

l'inoculation a quand même tenu bon, car les sceaux autour du tombeau se sont brisés. L'Ange 

du Seigneur est descendu, a roulé la pierre; et le Fils de Dieu qui était dans la tombe, Dieu Lui-

Même fait chair parmi nous, Il est venu pour prouver que le vaccin tiendrait dans la tentation, 

dans la maladie, dans la mort et dans la résurrection. Il tiendrait toujours. 

 

21 Pourquoi la fille de mon peuple est-elle malade ? N'y a t-il pas de baume en Galaad ? 

Il y en a plein. Il a déversé cela d'En-Haut. Quand les disciples ont vu… quand le peuple qui 

était destiné à la Vie Éternelle a vu ce vaccin qui pouvait tendre une joue puis une autre, Celui 

qui pouvait affronter la mort  et avoir l'assurance que l'Écriture était vraie… Quand un homme 

est vacciné du vaccin de Dieu qui est le Saint-Esprit, il approuvera chaque Parole que Dieu a 

prononcée. Il ne tordra jamais la Bible pour accepter une théologie d'homme. Il acceptera 

chaque Parole que Dieu a écrite. La Parole déclarera : " C'est la vérité, c'est la vérité. "  

 

22 Jésus avait une vérité, car Dieu avait dit à travers le prophète : " Je ne permettrai pas 

que mon bien-aimé voie la corruption, ni ne laisserai son âme au séjour des morts. " C'était là 

l'aiguillon qui avait percé Ses veines, mais au matin de Pâques, Il savait qu'Il sortirait de là, car 

la Bible l'avait dit. Et la corruption s'installe après soixante-douze heures, trois jours et trois nuits. 

Il devrait ressusciter, sinon l'Écriture serait brisée. Les Écritures ne peuvent donc pas être brisées. 

Elles ne peuvent pas être brisées. Dieu l'a promis. Vivez simplement cela à la lettre. 

 

23 Un jour, il y avait cent-vingt personnes qui voulaient le même vaccin. Ils L'avaient vu, 

Lui. Oh, gloire à Dieu. Jésus avait dit : "Si vous voulez le vaccin, montez là-bas à Jérusalem et 

attendez. Ne soyez pas excités. Attendez tout simplement. J'enverrai cela. Nous en avons toute 

une ordonnance à l'étage." 

 

Ils attendaient; et tout à coup, il vint du ciel un bruit. Le vaccin était en route comme 

un vent impétueux, et  a rempli toute la maison où ils étaient assis. Des langues semblables à 

des langues de feu se posèrent sur eux. Et ils furent tous remplis du Saint-Esprit, et se mirent à 

parler en d'autres langues, selon que l'Esprit leur donnait de s'exprimer.  

 

Qu'y avait-il ? Ils étaient inoculés. Oh, quand ils sont sortis dans la rue, et que les gens 

ont commencé à voir la manifestation de Dieu, alors le peuple s'est mis à crier disant : "Eh bien, 

qu'est-ce ? Qu'en est-il de tout ceci et que devons-nous faire pour être sauvés ?" 

 

24 Eh bien, Dieu a placé un pré-…pas un prédicateur, mais un médecin dans Son Église. 

"N'y a-t-il pas de médecin ? N'y a-t-il pas d'immunisant ? N'y a-t-il pas de baume ? N'y a-t-il pas 
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de… " C'est plein de baume, ils ont vu cela. Ils ont un médecin qui prescrira l'ordonnance qu'il 

faut. Certainement ! Le docteur Simon Pierre leur avait dit ce qu'il fallait faire. Il a dit : "Repentez-

vous, et que chacun de vous soit baptisé au Nom de Jésus-Christ, pour le pardon de vos 

péchés; et vous recevrez le Saint-Esprit. Car la promesse est pour vous, pour vos enfants, et 

pour tous ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les 

appellera." 

 

Pierre n'a pas dit : "Cette ordonnance n'est valable que pour aujourd'hui. " C'est une 

ordonnance pour vos enfants, pour les enfants de vos enfants et pour tous ceux qui sont au 

loin, en aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les appellera. 

 

25 Eh bien, qu'est-ce qui cloche dans le monde? C'est la maladie du péché. Voici 

l'ordonnance prescrite. C'est plein de vaccin. J'ai  senti cela partout sur moi ce matin. Il est 

encore sur tout mon corps maintenant, et je sais que ce vaccin contient la Vie Éternelle en lui, 

car Il m'a ressuscité et du petit con que j'étais; Il a fait de moi un chrétien, un croyant en Dieu. 

Quelque chose a remué mon âme et m'a envoyé dans le monde entier. Tommy Osborn et 

vous autres, cela vous enverra aussi.  

 

Qu'est-ce qui cloche dans l'église ? C'est le fait que les gens refusent de prendre ce qui 

est prescrit. C'est tout ce qu'il en est. N'y a-t-il pas de baume en Galaad ? N'y a-t-il pas de 

médecin là-bas? Oh oui, nous avons des médecins. Nous avons du baume. Eh bien, nous ne 

leur donnerons pas une fausse ordonnance. Nous leur prescrirons exactement la chose qu'il 

faut. 

 

26 Pierre a dit : "Voici l'ordonnance." Dr Simon Pierre avait la recommandation correcte. 

Les gens ont demandé : "Que devons-nous faire ? Combien de temps cela va-t-il durer ? Il a 

répondu : " Pour vous, pour vos enfants et pour tous ceux qui sont au loin, en aussi  grand 

nombre que le Seigneur notre Dieu les appellera." Cette ordonnance tiendra. Elle fournira aux 

gens un vaccin contre le péché, si seulement ils acceptent l'ordonnance.  

 

"Que devons-nous faire pour être sauvés ? "   

 

Et il a prescrit l'ordonnance. " Il y a du baume en Galaad, il y a le vaccin et il y a aussi 

des médecins. "  

 

Pourquoi donc les gens meurent-ils ? Pourquoi les gens meurent-ils dans leurs péchés? 

C'est parce qu'ils refusent de prendre l'ordonnance et de l'appliquer. Croyez-vous cela ?  

 

Le Saint-Esprit est ici maintenant. Celui-ci est… C'est Lui le vaccin de Dieu pour chaque 

âme malade du péché. Le vaccin de Dieu, le Saint-Esprit… Oh, je - je pense que s'il ne se faisait 

pas tard, je crois que je pourrais prêcher maintenant même; je suis un peu excité, je me sens 

bien.  

 

27 Inclinons la tête. Seigneur Jésus, grand Donateur de la Vie Éternelle, Merveilleux Père, 

Toi qui as l'Esprit de justice, nous Te remercions, ô Seigneur,  pour Ta bonté et Ta miséricorde. 

J'aimerais Te remercier, Seigneur, pour cette petite église, pour tout ce qu'elle soutient, sa 

bonté, sa… et ce qu'elle a fait en Ton Nom.  
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Ô Dieu notre Père, la Bible dit qu'Il est un Rocher dans une terre aride. Et le Nom de 

l'Éternel est une tour forte, et le juste Y court-s'Y réfugie et se trouve en sûreté. Oh, dans cette 

terre aride, où nous voyageons, nous voyons des gens être engloutis dans le monde, des églises 

devenir formalistes, indifférentes, mourant dans le péché parce qu'ils refusent le vaccin. Que 

c'est merveilleux d'entrer dans la Présence de ce Rocher dans une terre aride ! Oh, que cette 

église se tienne toujours ainsi, Père ! Puisse-t-elle se tenir debout, ayant reçu le vaccin. Ô 

Seigneur Dieu, accorde-le. Que les âmes fatiguées s'humilient ici et qu'elles soient sauvées. 

Accorde-le Seigneur. 

 

LA COMMUNION, - 04.02.1962 JEFF, IN, USA    

103     Qu’est-ce qui fait que les gens ne vivent pas aussi longtemps qu’autrefois? Il faut 

recevoir une injection contre ceci et une injection contre cela, et on se vaporise avec toutes 

sortes de médicaments. Qu’est-ce que ça produit? Ça nous rend mous, gras, flasques, bons à 

rien. Alors que l’homme d’il y a longtemps... Eh bien, nous sommes allergiques à tout. 

Maintenant les gens ont des allergies anormales, et tout le reste. 

 

104 Je me suis trouvé en Afrique, sans avoir pu recevoir de vaccination contre la malaria. 

Mais si un moustique porteur de malaria s’était posé sur ma main, j’aurais eu la malaria. Ils ne 

bourdonnent pas, et c’est à peine si vous les remarquez. Ils se posent, ils se posent simplement, 

et ça y est, vous l’avez. Si vous restez en vie, vous l’aurez pendant quinze ans. Et parfois vous 

en mourez. Et les indigènes étaient là, dans leur petite case, les jambes couvertes de 

moustiques, et ils étaient nus. Les moustiques les piquaient, des moustiques porteurs de malaria, 

et ça ne les gênait pas du tout. Pourquoi? Ils étaient devenus immunisés. Ils avaient reçu de 

Dieu un vaccin. 

 

105     C’est ça le problème des gens aujourd’hui. C’est ça le problème de l’église. On nous 

a administré tellement de vaccinations infantiles, et tellement de théologie humaine, que nous 

sommes complètement vaporisés. Ce qu’il nous faut, c’est la vaccination de Dieu, par la 

Parole du Seigneur Dieu. L’homme vivra chaque jour de cette sorte de Nourriture là, afin 

d’édifier son âme, qu’elle soit vaccinée contre les maladies spirituelles qui abondent et se 

répandent un peu partout dans le pays. J’ai beaucoup de notes là-dessus, mais je vais devoir 

m’arrêter. 

 

106     Maintenant, fortifiez-vous, préparez-vous pour la vaccination. Or, nous vivons de ceci, 

nos–nos corps doivent avoir ceci. Si nous ne l’avons pas, alors nous sommes sujets à toutes 

sortes de maladies. Et la Parole de Dieu, alors que nous La croyons et que nous L’acceptons, 

par la communion : “Seigneur, Ta Parole est la Vérité.” 

 

107 “Mon église dit qu’on n’a pas besoin de naître de nouveau. Ils disent : ‘Se serrer la main, 

c’est naître de nouveau.’ Ils disent : ‘L’aspersion.’ Ils disent toutes ces autres choses : ‘C’est ça 

qu’il faut : Père, Fils et Saint-Esprit.’” Mais la Bible dit qu’il faut être baptisé au Nom de Jésus-

Christ. Voyez? Bon, allez-y, recevez ces injections artificielles si vous voulez, vous deviendrez 

alors un Chrétien artificiel. Voyez? Ce n’est pas ça que vous voulez. 
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108     Vous ne pouvez pas avoir la Vie, si ce n’est par Christ. Et maintenant, qu’est-ce que Sa 

Parole produit? Elle édifie notre corps spirituel, alors que nous communions avec Lui, Elle le rend 

fort, pour qu’il résiste au diable. 

 

109 Vous dites : “Frère Branham, qu’est-ce que vous dites, au juste : ‘communier dans Sa 

Parole’?” 

 

110 Oui, Il est la Parole. “Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et 

la Parole était Dieu. Et la Parole a été faite chair, et Elle a habité parmi nous.” Et nous devons 

manger Son corps. Alors, Son corps, c’est Sa Parole, puisqu’Il est la Parole. Et Il a dit, dans Jean 

15 : “Si vous demeurez en Moi, et que Ma communion, Ma Parole, demeure en vous, alors vous 

pouvez demander ce que vous voudrez, et cela vous sera accordé.” Voilà. C’est vrai. Voyez-

vous, demandez ce que vous voudrez! 

 

111     Qu’est-ce que vous faites? Vous fortifiez votre corps, pour qu’il soit vacciné contre... 

Quelqu’un se présente et dit : “Oh, pousser des cris de joie, notre église ne croit pas à ça.” 

Voyez, vous êtes affermis. Quoi? Vous avez la communion en vous, la Parole. Et vous êtes 

vaccinés contre ça. Si un tas d’absurdités s’introduit, qu’en est-il? Il n’y a pas la Parole là-

dedans, alors vous êtes sûr que c’est faux. Peu importe à quel point ça peut sembler vrai, si ce 

n’est pas la Parole, laissez-le de côté. C’est ça, laissez-le de côté. Peu importe ce que ça peut 

produire, il faut que ça concorde avec la Parole! 

 

120     “Si vous demeurez en Moi, et que Ma Parole demeure en vous, alors demandez ce que 

vous voudrez,” voyez-vous, “et cela sera accordé.” Bon, alors ça ne peut pas aller une fois, et 

puis, la fois suivante, ça ne va plus. “Vous demeurez en Moi, Mes Paroles demeurent en vous”, 

ça veut dire rester là. Demeurer signifie “ne pas bouger de là”. Oui, c’est–c’est un vaccin 

contre les maladies du péché. 

 

LES ESPRITS SÉDUCTEURS, - 24.07.1955 JEFF, IN, USA    

144     Regardez Michée, qui s’est tenu là comme, pas comme le rocher de Gibraltar, mais 

comme le Rocher des Âges. Il a dit : “Je ne dirai rien... Ce que le séminaire dit, ça m’est égal. 

Ce que mon assemblée dit, ça m’est égal. Ce que le roi dit, ça m’est égal. Même s’ils me 

coupent la tête, je dirai seulement les paroles que Dieu mettra dans ma bouche.” Il avait 

raison. Il avait raison. 

 

145 Et aujourd’hui, hommes et femmes, ne prêtez aucune attention à ce que le monde a 

à vous offrir, au traitement qu’il prescrit, au genre de vaccin qu’ils ont contre le microbe, alors 

qu’ils affirment : “Si vous adhérez à l’église, tout ira bien pour vous.” Ça, c’est un faux vaccin. 

Pourquoi? Vous avez encore la maladie du péché. C’est exact. Mais, je vous le dis, il y a une 

chose, frère, qui vous vaccinera contre le péché, c’est de venir au Sang précieux du Seigneur 

Jésus-Christ, et d’être rempli du Saint-Esprit, voilà ce qui vous vaccinera contre tout péché, et 

vos désirs s’orienteront vers le Ciel, vous n’aurez pas de temps à accorder aux choses du 

monde. Prions. 

 

 

 

 

http://www.penieltabernacle.org/
mailto:pasteur@penieltabernacle.org


Les événements modernes rendus clairs par la Prophétie 
ETUDE DETAILLEE SUR LE SAINT-ESPRIT 

Frère Jean-EL-Price BYENDA 
 

 

 www.penieltabernacle.org | pasteur@penieltabernacle.org                                        Page 69 of 221 

SORTIR DU CAMP, - E19.07.1964 JEFF, IN, USA    

103     Un jeune prédicateur baptiste, il n’y a pas longtemps, à Tucson, il est venu me voir, en 

disant : “Frère Branham, voici votre problème. Vous essayez de faire de cet âge un âge 

apostolique.” Il a dit : “Un âge apostolique, pour aujourd’hui, ça n’existe pas. L’âge 

apostolique est terminé.” 

 

104 J’ai dit : “Il est terminé? Je ne le savais pas.” 

 

Il a continué : “Eh bien, il l’est.” 

J’ai dit : “Vous en êtes sûr?” 

Il a dit : “Bien sûr que j’en suis sûr”, il a dit. 

“Très bien,” j’ai dit, “qu’est-ce qui vous fait croire qu’il est terminé?” 

Il a dit : “C’était pour les apôtres.” 

 

105 J’ai dit : “Le Jour de la Pentecôte, Pierre a dit. Croyez-vous sa Parole? 

– Oui monsieur. 

 

106 – Il a dit : ‘Repentez-vous, chacun de vous, et soyez baptisés au Nom de Jésus-Christ. 

Car cette promesse est pour vous, pour vos enfants, pour les enfants de vos enfants, et pour 

ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les appellera.’” 

 

107     Cette même promesse, nous devons revenir à elle! [Frère Branham donne des coups 

sur la chaire.–N.D.É.] Le docteur Simon Pierre a rédigé une ordonnance. La Bible dit : “N’y a-t-

il point de baume en Galaad? N’y a-t-il point de médecin?” 

 

Eh bien, vous savez, si vous prenez l’ordonnance d’un médecin. Quand il découvre une 

maladie dans votre corps et qu’il rédige cette ordonnance, vous faites mieux de la faire 

exécuter, de trouver un vrai pharmacien qui va l’exécuter telle qu’elle est rédigée. En effet, il 

doit mettre telle quantité de poison, et telle quantité d’antidote, la quantité que votre système 

peut supporter. Vous voyez, il... Elle a déjà été éprouvée, elle a fait ses preuves, et vous devez 

prendre cette ordonnance-là. Sinon, si vous laissez un charlatan modifier ça, quelqu’un qui ne 

sait pas comment doser ce médicament-là correctement, il va vous tuer. Et si c’est trop faible, 

ce qu’il met dedans, ça ne vous fera aucun bien. 

 

108     Voilà le problème chez beaucoup d’entre vous, les médecins. [Frère Branham donne 

des coups sur la chaire.–N.D.É.] Vous modifiez l’ordonnance! 

 

Pierre a dit : “Je vais vous donner une ordonnance perpétuelle, pour vous, pour vos 

enfants, et pour ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les 

appellera.” Non pas : “Venez adhérer.” Mais : “Repentez-vous, chacun de vous, et soyez 

baptisés au Nom de Jésus-Christ, pour la rémission de vos péchés; et vous recevrez les 

résultats,” amen, “le Saint-Esprit. Car la promesse, cette ordonnance, est pour vous et pour vos 

enfants.” 

 

Maintenant, certains d’entre vous, les charlatans, cessez de rédiger ces ordonnances 

falsifiées. Voyez? Vous tuez vos fidèles. Oui. C’est pour cette raison qu’ils n’arrivent pas à 

recevoir le Vrai. Oui. 
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109     Vous savez, cette même ordonnance, la façon dont le médecin s’y prend pour trouver 

son médicament. Ils se servent toujours et... Les savants essaient de trouver quelque chose, 

ensuite ils vont l’administrer à un cobaye, pour voir si ça va le tuer ou pas. 

 

Et puis, vous savez, le médicament, il y a un risque à courir. Vous–vous pourriez retrouver 

la santé, mais ça pourrait aussi vous tuer, voyez-vous, parce que tout le monde n’est pas 

comme un cobaye, peut-être. 

Alors, mais cette ordonnance-ci, ce qu’il y a, c’est qu’elle convient à tous. 

 

110 Et puis, tout médecin vraiment compétent, qui ne... qui a beaucoup de foi dans son 

médicament, il ne demandera pas à quelqu’un d’autre. Certains d’entre eux sont tellement 

dégonflés, ils vont l’administrer à un prisonnier condamné à perpétuité et le relâcher s’il y survit, 

lui faire prendre l’ordonnance. 

 

111     Mais dans ce cas-ci, nous avons eu un vrai Médecin. Il est venu et Il a pris Lui-même 

l’ordonnance. Voyez? “JE SUIS.” Non pas : “Je serai.” “Je suis la résurrection et la Vie”, dit Dieu. 

“Celui qui croit en Moi vivra, quand même il serait mort. Et quiconque vit et croit en Moi ne 

mourra jamais.” Marthe a dit... Il a dit : “Crois-tu cela?” 

 

112 Elle a dit : “Oui, Seigneur, je crois que Tu es le Christ, qui devait venir dans le monde. Les 

autres auront beau Te traiter de tous les noms, moi, je l’ai vu!” 

 

113 Au Calvaire, Il a pris Lui-même l’injection. Et le matin de Pâques, la mort n’a pas pu Le 

retenir. “Je suis la résurrection et la Vie.” Ils Lui ont injecté la mort, mais Il est ressuscité, 

triomphant de la mort, du séjour des morts, et de la tombe. Il a pris Lui-même l’injection. 

 

Et Il a envoyé des médecins, qui avaient la révélation de Qui Il était, pour qu’ils rédigent 

une ordonnance. 

“Qui dit-on que Je suis, Moi, le Fils de l’homme?” 

 

114 Pierre a dit : “Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant.” 

 

115 Il a dit : “Tu es heureux, Simon. Maintenant tu as compris. Je te donne les clefs du 

Royaume. Ce que tu lieras sur la terre, Je le lierai dans le Ciel. Si tu délies quelque chose sur la 

terre, Je le délierai dans le Ciel.” 

 

116     Et, le Jour de la Pentecôte, quand les gens ont vu tout ce qui se passait, il a dit... Ils ont 

dit : “Que pouvons-nous faire pour recevoir cette inoculation?” 

 

117 C’est là qu’il a lu l’ordonnance. Il a dit : “Maintenant je vais rédiger une ordonnance. 

Elle est pour vous, pour vos enfants, et pour ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que 

le Seigneur notre Dieu les appellera jamais.” 

 

Ne modifiez pas l’ordonnance : vous mourrez! Ils l’affaiblissent tellement aujourd’hui, si 

bien que ce n’est que de l’eau dénominationnelle, c’est exact, un liquide d’embaumement 

qu’ils injectent dans un homme mort pour qu’il soit encore plus mort. 
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Oh, mais, frère, il y a une véritable onction! Il y a...?...! Elle sert à la guérison de l’âme. Seulement 

ne modifiez pas l’ordonnance. Prenez l’ordonnance exactement telle qu’elle est rédigée, Dieu 

est obligé à Sa Parole. Il n’est pas obligé au credo, au dogme ou à la dénomination; Il est 

obligé à Sa Parole. Suivez l’ordonnance, c’est le départ, la base. Commencez, vous vous êtes 

engagé alors, et vous êtes prêt à vous mettre à l’œuvre. Remarquez, “hors du camp”. 

 

LA POSITION D’UN CROYANT EN CHRIST, - 27.02.1955 PHOENIX, AZ, USA 

33 Considérez cela, Il a été brisé, blessé, déchiré, on Lui a ouvert le côté avec une lance 

romaine, afin que par le Saint-Esprit, nous soyons baptisés pour former Son Corps, en devenant 

participants de Sa nature divine. Saisissez-vous cela? Alors, vous devenez un participant, après 

être entré dans Son Corps, vous devenez un participant de Sa nature divine: la nature de Christ 

en vous. Comment pouvez-vous tricher, voler, mentir, rétrograder, faire du prosélytisme et 

toutes ces autres choses avec la nature divine de Christ en vous? C’est impossible. Puisse cela 

pénétrer pendant quelques minutes, parce que c’est juste …?… Si vous êtes un participant en 

Christ, alors vous devenez une nouvelle créature; les choses anciennes sont passées, et toutes 

choses sont devenues nouvelles. Tous nos conflits, nos histoires, nos agitations, nos discussions, 

nos dorlotements, et toutes ces choses sont passées. Comprenez-vous cela? Quels sont les fruits 

de l’Esprit? Nous avons planté cela sur base de l’appartenance à église, des cris, de la 

démonstration de nos œuvres. Mais le fruit de l’Esprit, c’est premièrement l’amour, aimer qui? 

C’est donc quand vous aimez ceux qui sont méprisables. C’est l’Esprit de Christ. L’amour, la 

joie, la paix, la longanimité, la bonté, la douceur, la gentillesse, la patience, ce sont là les fruits 

de l’Esprit. Ainsi, peu importe l’église dont vous êtes membre, ce que vous avez fait… 

 

JE N'AI POINT ÉTÉ DÉSOBÉISSANT À LA VISION CÉLESTE -  18.07.1947 ZION, IL, USA 

10 En effet, souvenez-vous que si vous êtes ici, venant des différentes églises, sans doute 

vous en venez, quelques-unes d'entre elles ne croient même pas à la Présence Divine …?… 

Ainsi, ami Chrétien et aussi amis pécheurs; juristes, médecins, qui que vous soyez, je désire aussi 

dire ceci, qu'il y a eu beaucoup de simulacres sous le nom de la guérison Divine. Il y a eu 

beaucoup de simulacres à chaque phase de la religion; mais il y a une véritable–une véritable 

puissance du Saint-Esprit qui délivre l'être humain des liens du péché. Il y a une véritable 

puissance du Saint-Esprit qui sauve l'affligé de sa souffrance. Et je ne vois pas comment ce 

clergé peut prétendre prêcher l'Évangile sans inclure la guérison Divine dans l'expiation, car «Il 

fut blessé pour nos transgressions et par Ses meurtrissures, nous sommes guéris». 

 

X.3.5.- Le Saint-Esprit a été donné pour s’assoir sur le trône du cœur humain 

L’ÉGLISE ET SA CONDITION, - 05.08.1956 JEFF, IN, USA    

156 Nous attendons... est-ce tout? Seulement quinze personnes dans l’église à se sentir 

réellement condamnées? Vous avez vécu une vie paisible, pleine de douceur et de 

tranquillité? Maintenant ceci est dirigé par le Saint-Esprit. Vous êtes indulgent, vous n’avez pas 

d’ennemis? Vivant au-delà... au-dessus de la condamnation, des pécheurs? Vous ne vivez pas 

comme les païens, vous vivez différemment? Votre vie est toute différente? Le doux Saint-Esprit 

est assis sur le trône de votre cœur, vous faisant vivre dans la paix, le calme et l’affection avec 

tout le monde? Vos voisins et tous savent, tous vos collègues savent que vous êtes un Chrétien 

aimable, calme, doux et humble? La Colombe de Dieu est avec vous? En êtes-vous certain? 

Ceci peut être votre dernière chance. Très bien. 
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QUESTIONS ET RÉPONSES, - E28.06.1959 JEFF, IN, USA    

82     Dans le jardin d’Éden, le diable s’est emparé de la tête de l’homme; Dieu s’est emparé 

de son cœur. C’est ça le trône de Dieu, l’endroit où Dieu habite : dans le cœur humain. Et 

maintenant, si c’est par l’intellect... Et, bien sûr, l’homme ou la femme qui est né de Dieu agit 

comme le Royaume d’où il vient. Alléluia! Avec ça, moi aussi, j’ai envie de pousser des cris. 

Pourquoi? En effet, quand vous savez que vous êtes passé de la mort à la Vie, parce que vous 

haïssez le péché et que vous aimez Dieu; et vous tenez ferme, à la vie à la mort. Vous tenez 

ferme : c’est mal, et vous appelez le mal “mal”, et vous marchez avec droiture devant Dieu. 

Ça montre que votre Esprit, la Vie qui est en vous, vient d’un autre endroit, où les choses sont 

saintes et pures, vierges et exemptes de souillure. 

LES VINGT-QUATRE ANCIENS, - 01.01.1959 JEFF, IN, USA 

272 Alors comment - comment entre-t-on dans ce lieu-là? Eh bien, rappelez-vous qu'il y 

avait un voile, un voile suspendu entre le lieu saint et le Saint des saints. C'est dans le Saint des 

saints que Christ vient S'asseoir, dans le trône de votre cœur; Christ est établi sur Son trône. Il 

vient par la justification (n'est-ce pas?), la sanctification, «et par un seul... (Une seule eau, par 

une seule église, par un seul credo?) ... par un seul Esprit, nous sommes dès lors baptisés en un 

seul Corps qui est le Corps de Christ». Par quoi? Par le Saint-Esprit! 

 

232 Et il continue et commence à décrire ce - ces êtres vivants, les mêmes que vit Ézéchiel, 

ces gardiens, l'un était semblable à un homme, un autre semblable à un lion, un autre 

semblable à un aigle. Qu'était-ce? Bon, soyez bien attentifs quand nous allons les prendre puis 

montrer ce Lion de la tribu de Juda et tous ces autres qui représentent leurs tribus et qui se 

tiennent sur quatre murs, gardant ce trône de la grâce. Oh, quelle image! Oh, je... Il y a des 

jours glorieux devant nous! 

233 Alors que nous les voyons... Bon, il s'agissait du trône de Dieu dans le Ciel. Moïse en a 

fait un type ici sur la terre, c'était le trône de Dieu parce que le trône du jugement était 

représenté ici sur la terre dans le Saint des saints. Dieu... Tout Israël venait en ce lieu unique pour 

trouver grâce, parce qu'on ne peut rencontrer Dieu que sous le sang répandu. 

234 Maintenant, écoutez attentivement. Un jour, la gloire de la Shekinah s'est retirée de ce 

trône de grâce et s'est établie dans un autre Tabernacle (Amen!), celui-ci : «Le Père ne juge 

personne, mais il a remis tout jugement au Fils.» C'est le trône du jugement de Dieu. «Si vous 

parlez contre Moi, il vous sera pardonné.» Il annonce la venue d'un autre - autre, un autre trône 

de la grâce. Parlez... «Vous pouvez parler contre le Fils de l'homme, et Je vous pardonnerai. 

Mais un jour, le Saint-Esprit viendra habiter dans le cœur des hommes : une seule parole contre 

Lui, ne sera jamais pardonnée.» 

235 Ce jugement devient de plus en plus sévère au fil du temps, parce que la patience de 

Dieu s'use de plus en plus à force d'essayer de ramener à lui les pécheurs pour les réconcilier 

avec Lui. Premièrement, Il était en haut dans les Cieux et brillait parmi les étoiles. 

Deuxièmement, Il était sur la terre et brillait à travers la Gloire de la Shekinah. Puis, Il vint Se faire 

chair et habita parmi nous, continuant d'user Sa patience. Ensuite, Il a racheté l'homme par 

Son Sang et est entré dans Son Église sous la forme du Saint-Esprit. Et celui qui parle contre le 

Saint-Esprit, c'est fini, c'en est fini de lui. 

236 Vous pouvez maintenant voir d'où viendra la secousse. Ils ne discernent pas le temps 

dans lequel nous vivons. Les gens n'en saisissent pas la signification. 
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237 Bon, le premier trône était dans le Ciel, le trône du jugement. Le second trône était en 

Christ. Le troisième trône est dans l'homme. 

238 Bon, permettez-moi de prendre ce petit dessin que j'ai fait ici. Nous allons faire... J'aurais 

souhaité avoir un tableau noir pour vous rendre cela peut-être plus compréhensible. Nous 

allons le prendre puis dessiner ces parvis; seulement, nous les représenterons par un cercle ou 

comme ceci, soit l'un, soit l'autre. Bon, nous allons prendre... Je crois que ça sera peut-être 

mieux comme ceci. Nous allons prendre ce parvis et le représenter. 

239 Eh bien, qu'est ce qu'un homme? C'est un être triple; le corps, l'âme et l'esprit. Combien 

savent cela? Considérez l'approche de Dieu. Qu'est-ce que le cœur de l'homme? Vous 

souvenez-vous de mon message «Dieu a choisi le cœur de l'homme comme tour de contrôle»? 

Le diable, lui a choisi sa tête comme tour de contrôle, vous voyez? Il lui fait voir des choses, 

regarder avec ses yeux. Mais cependant Dieu, Lui, fait croire à l'homme dans son cœur, les 

choses qu'il ne voit pas. Vous comprenez? Vous comprenez? Dieu est dans son cœur. Le trône 

de Dieu se trouve dans le cœur de l'homme. Vous saisissez? L'homme... Dieu a établi Son trône 

dans le cœur de l'homme! 

240 Maintenant observez. Quelle est la première partie de l'homme? La première partie de 

l'homme, c'est son corps. La partie suivante, c'est son âme, c'est-à-dire la nature de son esprit 

qui fait de lui ce qu'il est. Il se rapproche maintenant. Bon, la troisième partie de l'homme, c'est 

son esprit; et son esprit est au centre de son cœur; c'est au centre du cœur que Dieu vient 

établir Son trône. 

257 Quand vous avez traversé cela, Il entre alors dans le cœur et c'est là où se trouve Son 

trône. C'est le Saint-Esprit en vous. Jésus dit : «Si quelqu'un scandalisait un de ces petits qui 

croient en Moi, il vaudrait mieux pour lui qu'on suspendît à son cou une meule de moulin et 

qu'on le jetât au fond de la mer.» Ne leur faites aucun mal! Il ne faut même pas les offenser ou 

les troubler à propos de quoi que ce soit. Il vaudrait mieux que vous vous noyiez ou que vous 

ne fussiez jamais né sur cette terre, plutôt que d'en offenser un seul! Est-ce réellement ce qu'Il 

a voulu dire? Pourrait-Il mentir? Est-ce que ce sont les apôtres qui l'ont dit? Non! C'est Jésus qui 

l'a dit! Jésus a dit: «Il suffit que vous offensiez l'un de ces petits qui croient en Moi.» «Voici les 

miracles qui accompagneront ceux qui auront cru.» 

 

L’ÉGLISE ET SA CONDITION, - 05.08.1956 JEFF, IN, USA    

91     Alors, il n’y a qu’une chose à faire : retirez cette chose de là, et la Colombe reviendra 

dans votre cœur. Lorsque la colombe sortit de l’arche, on la mit dehors; mais elle revint et 

frappa [Frère Branham frappe.–N.D.É.] à la porte de l’arche jusqu’à ce que Noé la laisse entrer. 

Le Saint-Esprit est ici. Le Saint-Esprit désire entrer. C’est la raison pour laquelle aujourd’hui, le 

Saint-Esprit... Il ne vous a pas quitté pour toujours. Il est seulement perché là dehors, sur la 

branche d’un arbre quelque part, prêt à revenir et à entrer en vous, et à vous donner l’amour, 

la paix et la joie que vous aviez. Certainement. Il est prêt à le faire! Il désire le faire! Il est 

impatient de le faire! Mais vous ne voulez pas Le laisser faire! 
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X.3.6.- Le Saint-Esprit a été donné pour être votre conducteur 

MONTRE-NOUS LE PERE ET CELA NOUS SUFFIT, - 19.08.1950 CLEVELAND, OH, USA 

33. Ce drôle de petit canard, eux tous vont se rassembler tout autour de lui. Il s’envolera, 

quittant cette eau-là. Il n’en était jamais sorti de sa vie, et il va se diriger droit en Louisiane, 

autant que possible, vers les rizières, pour échapper à tout ce froid, car Dieu l’a pourvu d’un 

moyen de détection. Il n’a jamais quitté ce lieu-là. Il n’a pas de boussole. Il ne se confie pas à 

une boussole ; il se confie dans l’instinct dont Dieu l’a doté. 

Si un… Il nous fallait avoir « le sens » qu’a un canard de toute façon. Si Dieu a pu doter 

un canard d’assez d’instinct pour échapper au froid et se mettre en sûreté, à combien plus 

forte raison devrait-Il donner à Son Église le baptême du Saint-Esprit pour se confier à Dieu. Dieu 

dans Sa nature, Dieu a pourvu à un instinct pour le canard. Dieu a pourvu au Saint-Esprit pour 

vous. Il est votre Conducteur. Il est ici maintenant ce soir pour vous sauver, pour vous guérir. 

Dieu dans Sa nature, dans Son univers… 

LA VOIE DE DIEU QUI A ETE FRAYEE POUR NOUS, - 00.09.1952 JEFF, IN, USA 

170 Et le même Dieu qui avait conduit les mages vers Christ, par l’Etoile, est ici ce soir sous 

forme du Saint-Esprit pour vous conduire à Christ, la nouvelle naissance, le baptême du Saint-

Esprit qui est la voie à laquelle Dieu a pourvu : « Si un homme ne naît d’eau et d’Esprit, il ne 

verra même pas le Royaume de Dieu. » Hommes et femmes, avez-vous reçu Cela ? 

NOUS L’AVONS TROUVE, VIENS ET VOIS, - 11.05.1953 JONESBORO, AR, USA 

20 Mais, que ceci soit le moment où ils diront comme Pierre : « Sur Ta Parole, Seigneur. Je 

vais jeter le filet. Je vais Te faire confiance ce soir même. C’est pour ce soir. C’est maintenant 

le moment. Dès ce soir, je vais Te faire confiance. Je vais m’affectionner aux choses d’en haut. 

Nous savons que Ta Parole déclare que Tu es le Souverain Sacrificateur assis à la droite de la 

Majesté divine pour intercéder sur base de notre confession. Ce que nous disons que Tu as fait, 

c’est ce que Tu fais. Mais si nous ne… confessons cela réellement, si nous avons peur, alors, Tu 

ne peux pas nous aider.  

Ainsi, nous prions, ô Dieu, que Tu donnes à chaque homme et à chaque femme, jeune 

garçon ou jeune fille ici ce soir, le courage, une vraie conviction, la foi, qui regardera en haut 

et verra ce Fils de Dieu assis là dans la Majesté divine, la puissance de Son Esprit agissant dans 

Son Église ; alors, il n’aura plus peur. Il dira : « C’est par Ses meurtrissures que je suis guéri, et je 

m’en vais croire cela. » Alors, Tu es le Souverain Sacrificateur. Tu vas commencer à confesser 

cela au Ciel au même moment que nous le confessons ici. Mais Tu ne peux pas le faire si 

premièrement nous ne disons pas que Tu l’as fait. Car c’est une confession, et cela signifie : « 

Dire la même chose. » Nous devons dire ce que Tu dis à ce sujet. Nous avons déjà été guéris, 

nous acceptons donc cela. Envoie l’Ange de Dieu, Seigneur, le Grand conducteur, le Saint-

Esprit, pour guider Ton Église dans toute la vérité ce soir.  

Aide Ton pauvre serviteur inutile et indigne qui se tient ici, Seigneur, alors que j’essaie 

de représenter... [Espace vide sur la bande–N.D.E.] aux gens, car je le demande au Nom de 

Christ. Amen. 

 

 

 

http://www.penieltabernacle.org/
mailto:pasteur@penieltabernacle.org


Les événements modernes rendus clairs par la Prophétie 
ETUDE DETAILLEE SUR LE SAINT-ESPRIT 

Frère Jean-EL-Price BYENDA 
 

 

 www.penieltabernacle.org | pasteur@penieltabernacle.org                                        Page 75 of 221 

SEIGNEUR, MONTRE-NOUS LE PERE, ET CELA NOUS SUFFIT, - 07.09.1953 CHICAGO, IL, USA     

47 Et ils se mettront à barboter un petit peu là-bas au milieu de ce lac, par ce vent froid. 

Ils vont débattre de ce sujet, je pense, concernant ce vent froid qui descend, et ils vont 

directement s’envoler depuis ce lac, pour se diriger tout droit vers la Louisiane, alors que ce 

canard n’a jamais quitté ce lac. Pourquoi ? Il a un instinct que Dieu lui a donné. Dieu… le… 

Tous les autres canards savent que c’est leur leader, et ils ont pleinement confiance. Qu’il aille 

dans ce sens, ils suivent. Qu’il aille dans l’autre sens, ils suivent. Et où qu’il aille, ils…  

Mais d’une façon ou d’une autre, il va se poser en Louisiane, dans les champs de riz, 

échappant complètement à l’hiver. Eh bien, si–si un canard a assez de bon sens pour 

échapper aux vagues du froid, qu’en est-il d’une Église qui est née de nouveau ?  

Le seul problème, c’est que nous ne connaissons pas notre leader. Alléluia ! Frère, Dieu 

a donné le Saint-Esprit à l’Église, pas l’organisation. Il a donné le Saint-Esprit pour qu’Il conduise 

l’Église, et à la place de cela, nous, nous avons adopté des organisations. Alléluia ! Le Saint-

Esprit désire venir pour bénir les gens et les conduire aux rivières profondes, et aux verts 

pâturages et tout, mais l’organisation ne veut pas les laisser y aller : elle les en empêche. 

MESSIEURS, NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS, - 28.03.1954 LOUISVILLE, KY, USA 

3 Maintenant, ici, nous avons souvent, nous… dans les réunions, nous avons un–un 

système de distribution des cartes de prière. Eh bien, nous aurions souhaité avoir un autre 

procédé d’assurer le contrôle sans distribuer les cartes de prière, mais c’est l’unique moyen 

approprié par lequel on peut garder les gens en ordre, alignés. Nous avons essayé beaucoup 

de procédés, et jamais je n’en ai apprécié aucun avant que nous ayons eu à distribuer des 

cartes de prière : les gens réclament, d’autres crient et sautent les uns sur les autres, se poussent 

et se bousculent dans la ligne. Ça n’a pas l’air chrétien. Je pense que le christianisme, c’est 

de l’ordre. Et Paul était venu mettre l’église en ordre, et que tout se fasse décemment et en 

ordre. Et je crois que Dieu honore cela plus, quand nous gardons cela en ordre et sous la 

puissance du Saint-Esprit, pour qu’Il soit le Conducteur de l’Église et des gens. 

ACCEPTER LA VOIE À LAQUELLE DIEU A POURVU AU TEMPS DE LA FIN, - 15.01.1963 PHX, AZ, USA 

159 Ou, pouvez-vous choisir un meilleur conducteur pour eux que celui auquel Dieu a 

pourvu pour eux ? Et l’homme ne pourra jamais choisir un évêque, ni une organisation, ni rien 

d’autre qui remplacera la conduite du Saint-Esprit pour l’Église. Il n’y a rien d’autre qui puisse 

faire cela. La voie à laquelle Dieu a pourvu ! Dieu a pourvu à une voie pour eux, un 

Conducteur, un Conducteur inspiré. 

SE SOUVENIR DU SEIGNEUR, - 22.01.1963 PHOENIX, AZ, USA  

27 Quel mémorial c’était pour les mages ! Oh! ils n’avaient pas besoin de boussole, et une 

étoile les avait conduits. Quel mémorial est-ce pour nous aujourd’hui d’avoir le Saint-Esprit pour 

nous conduire ! Pas un credo, ni une mode, ou quelque chose pour nous conduire, ni quelque 

chose élaboré par un homme. Mais le Saint-Esprit vient au poteau d’attache de la Parole, 

confirme Sa Parole et prouve que c’est–c’est la vérité. Quel mémorial pour nos cœurs de savoir 

que le Dieu vivant vit toujours ! Oh ! Se souvenir de Lui, de ce qu’Il a fait ! Il les a conduits jusqu’à 

la Terre promise par ce chemin. 
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REGARDE, - 28.04.1963 PHOENIX, AZ, USA 

67 « Nous attendons que Christ apparaisse, le même Jésus. » Il a dit, quand Il était sur terre 

: « Encore un peu de temps, et le monde ne Me verra plus. Mais vous, vous Me verrez, car Je 

serai avec vous jusqu’à la fin du monde. » Celui-là même qui pouvait diriger la Parole et être 

la Parole, La diriger droit vers la Cible, ce même Seigneur Jésus est ici ce matin, sous forme du 

Saint-Esprit, pour diriger nos pensées et converger Sa Parole vers un seul et vrai Dieu vivant, vers 

un seul dessein, vers une seule réalisation. Et si seulement nous Le laissons faire, Il réglera la 

Parole au point qu’Elle établira qu’Il est le même hier, aujourd’hui et éternellement. Cela 

dépend de ce que vous voulez regarder. 

LE TROISIEME EXODE, - 30.06.1963 JEFF, IN, USA 

29 C’est merveilleux de voir la Parole de Dieu. Comment quelqu’un pourrait-il dire qu’Elle 

n’est pas inspirée ! Ceci existe depuis environ 2800 ans, vous savez. Et comment Il avait promis, 

et ce qu’Il avait accompli, et cela est présenté là comme exemple. Comment Il–Il–Il présente 

l’ombre de quelque chose pour rendre témoignage au–à la réalité. Ce soir, j’aborderai cela, 

entre la lune et le soleil, le Seigneur voulant.  

Mais premièrement, nous devons retourner dans la Genèse pour voir pourquoi ils étaient 

en Égypte, pourquoi le peuple de Dieu s’est retrouvé en dehors de ce pays-là. Et après tout, 

Dieu avait promis cela, là même où était le point de départ pour Abraham, Isaac et Jacob, 

en Palestine, Dieu leur avait donné ce pays-là et Il avait dit : «Le voici.»  

Bien, pourquoi alors le peuple n’était-il pas à la place que Dieu lui avait donnée ? C’est 

une question qui vaut aussi pour aujourd’hui. Dieu nous donne la Pentecôte. Il nous a donné 

le Livre des Actes. Il nous a donné le Saint-Esprit pour nous conduire et nous guider. Il nous a 

donné un pays, pourquoi sommes-nous en dehors de cela ? Eh bien, pourquoi l’église est-elle 

en dehors de cela ? Pourquoi la grande église chrétienne d’aujourd’hui ne vit-elle pas de 

nouveau comme dans les Actes des apôtres, produisant la même chose ? Il y a une raison à 

cela. 

X.3.7.- Le Saint-Esprit a été donné comme notre tuteur 

LE SIGNE DE CE TEMPS, - 13.11.1963 NEW YORK, NY, USA 

36 Il a aussi établi dans l’Église des apôtres, des prophètes, des docteurs, des pasteurs et 

des évangélistes, voyez-vous, tout cela pour le perfectionnement du Corps. Et dans ce Corps, 

dans chaque corps local, Il a donné neuf dons spirituels, et ces dons sont–sont de différentes 

sortes : la sagesse, la connaissance, le parler en langues, les dons de guérison, d’interprétation 

des langues, et ainsi de suite; neuf dons spirituels, tout pour manifester Son amour envers 

l’Église, voyez-vous, étant donné qu’Il veut que vous restiez en ordre, le Glorieux Saint-Esprit Lui-

même étant le Tuteur de l’Église. C’est bien dommage que nous ayons pris un évêque à la 

place du Saint-Esprit pour être notre Tuteur. Voyez-vous? Mais nous–nous... Le Saint-Esprit est le 

Tuteur que Dieu a donné à l’Église pour élever l’Église, pour l’élever en l’instruisant selon Dieu. 

C’est donc gratuitement que le Saint-Esprit a établi ces dons dans l’Église, et ils opèrent 

parfaitement, si seulement vous n’êtes pas emballés et n’essayez pas d’adopter vos propres 

pensées.  

37 C’est là que les gens font des erreurs. Je trouve cela parmi les gens,  quelqu’un qui est 

totalement influencé et devient un peu enthousiasmé par le Saint-Esprit, ce qui est merveilleux, 

et il est stimulé. Mais là, quelqu’un viendra vous voir et dira : « Le Seigneur dit-Il ceci et cela? » 

Voyez-vous, vous–vous n’êtes pas tenu de leur répondre. Ne le dites pas, à moins que Dieu le 
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dise; à ce moment-là, vous avez l’AINSI DIT LE SEIGNEUR. Alors rien ne peut empêcher cela de 

s’accomplir. Cela doit s’accomplir.  

38 Je lance un défi à quiconque ce soir; vous n’avez jamais entendu le Saint-Esprit dire 

dans une réunion «AINSI DIT LE SEIGNEUR» sans que cela ne s’accomplisse exactement comme 

tel, sur des millions de cas. Voyez-vous, Cela doit être absolument exact. 

L'INFLUENCE, - 14.11.1963 NEW YORK, NY, USA 

210 C’est comme Ozias autrefois, il cherchait à exercer un office oint, et il n’avait qu’un 

doctorat ou quelque chose comme cela. Dieu ne cherche pas un doctorat, Il cherche de 

cœurs humbles, quelqu’un qui croira en Lui. Mais nous, nous avons pris des hommes et nous les 

avons instruits pour qu’ils deviennent des évêques et tout le reste, des cardinaux et que sais-je 

encore ; nous les avons suffisamment instruits pour qu’ils exercent un office divin grâce à une 

instruction charnelle. Nous avons besoin du baptême du Saint-Esprit pour exercer cet office. Le 

Saint-Esprit est notre Tuteur. C’est Lui qui se fait connaître parmi nous, le signe de l’heure, de 

derniers jours. Mais nous, comme Ézéchias, on s’est exalté, on se dit bien qu’on peut prendre 

leurs places. 

X.3.8.- Le Saint-Esprit a été donné pour vivre au-dessus du péché 

L’ENFANT PRODIGUE, - 27.08.1950 CLEVELAND, OH, USA 

52 Voudriez-vous être de ce nombre ? Et si vous vous retrouviez là dehors ? Vous pourriez 

mourir…?... C’est ce qui s’est passé…?... la Venue de Dieu. Oh ! la la ! Le dernier appel a été 

fait. Où êtes-vous ? Lorsque vous pouvez…?... Et si vous vous retrouviez hors des portes…?... 

frappé par la crise cardiaque…?... Où sera votre âme ? Venez maintenant même pendant 

que vous avez l’occasion. 

Ne Le rejetez pas, ne Le rejetez pas…?... 

Même si vous vous êtes égaré ; 

Oh ! comme vous aimeriez qu’Il dise : « C’est bien. » 

En ce jour éternel ! 

Ne rejetez pas le Sauveur de votre cœur, 

Ne Le rejetez pas. 

 

Je peux L’entendre vous dire ce soir, alors que vous arrivez dans les derniers jours…?... 

maintenant. J’aimerais que chacun de vous…?... si vous le voulez maintenant ce soir. S’Il 

est…?... Oh ! Chrétien, les gens partout, soyez en prière pour ces chers…?... une seule âme 

maintenant…?...  

Y a-t-il quelqu’un ici qui a besoin du Saint-Esprit, qui est dans le besoin ? De même 

que…?... Qu’est-ce que cela a représenté pour vous ce soir, que de recevoir le Saint-Esprit ? 

Qu’est-ce que cela a représenté pour vous…?... Recevez le Saint-Esprit pour être vraiment 

sauvé de la vie du péché. Ils sont sincères, ils ont faim de Dieu…?... Je vous retiens pendant 

une demi-heure ou plus pour faire un appel à l’autel. 

LA DIVINITE DE JESUS-CHRIST, - 25.12.1949 JEFF, IN, USA 

110 Maintenant, mes amis, je sais que ceci est la Vérité. Je sais que les gens ne réalisent pas 

qui vous êtes. Chaque personne ici  peut vivre au-dessus du péché, peut vivre sans péché, 

vivre en Dieu. Vous commettrez des erreurs, mais le Sang de Christ vous pardonnera. "Père, 

pardonne-leur, car ils ne savent pas ce qu'ils font." Est-ce juste? [L'assemblée dit : "Amen."-
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N.D.E.] Cette même Puissance de Christ qui était pendu sur la croix du Calvaire, le même Dieu, 

qui L'a ressuscité le jour de la résurrection, est en vous maintenant, vous qui avez le Saint-Esprit. 

[Frère Branham frappe trois fois sur la chaire. -N.D.E.] Oh! ne L'aimez-vous pas? Oh! là là!  

Écoutez Sa voix qui appelle aujourd'hui.  

LA FLECHE DE DELIVRANCE DE LA PART DE DIEU TIREE A L’AIDE D’UN ARC, - E01.08.1956     

SHREVEPORT, LA, USA 

36 Et l’église ce soir… Écoutez-moi. Ce soir, l’église est encore en train de manquer la cible. 

L’église n’a pas touché la cible du baptême du Saint-Esprit. Elle n’a pas touché la cible de 

délivrance du péché. Elle a manqué… 

 Vous direz: «Oh! je suis membre de l’église.»  

Frère, quand vous recevez ce baptême du Saint-Esprit, cela ôte de vous ce vieux 

tempérament colérique, cela vous revêt d’une robe et vous fait agir comme une dame. Cela 

vous fera cesser de fumer, de boire, de mentir, de voler, et tout. Frère, quand vous recevez le 

baptême du Saint-Esprit, cela vous sépare. Cela vous délivre des choses du monde. Amen. 

Cela vous amène à aimer Dieu. Cela vous amène à aller à l’église. Cela vous amène à 

L’adorer. Cela vous amène à en parler à votre voisin. Cela vous fait vivre au-dessus du péché. 

Alléluia! 

VOUS DEVEZ NAITRE DE NOUVEAU, - 31.12.1961 JEFF, IN, USA  

187 Quand vous êtes né de nouveau, Dieu vous confirme. C'est de cette façon que Dieu 

confirme toute Sa nature. Comment? À leurs fruits. C'est de cette façon qu'Il confirme Son 

ministère. C'est juste. Tous Ses serviteurs sont confirmés de la même manière qu'Il        confirme 

la nature. 

 Comment savez-vous que c'est un pêcher? C'est parce qu'il produit des pêches. 

Comment savez-vous que c'est un pommier? Il produit des pommes. Comment savez-vous que 

c'est un chrétien? Il manifeste les signes d'un chrétien, il manifeste une vie de chrétien. 

Comment savez-vous qu'il est un docteur? La Parole vient de Lui. Comment savez-vous qu'il est 

un prophète? La Parole vient par  lui. Il rend témoignage, confirme. Elle se confirme. Comment 

le devient-il? Quand il meurt et en devient un. C'est juste.   

 Quand nous mourons et devenons une nouvelle créature en Christ Jésus, cela nous met 

en harmonie avec notre appel et nous demeurons avec notre appel. Les fruits de l'Esprit nous 

suivent si nous sommes Ses serviteurs. Lorsque nous naissons de nouveau, les fruits de la Vie de 

Christ nous suivent. C'est vrai. Comment savez-vous que c'est un pêcher? Il porte des pêches. 

Comment savez-vous qu'il est chrétien? Il se comporte comme Christ. Il marche comme Christ. 

Il parle comme Christ. Comme Christ, il vit au-dessus du péché. Il est victorieux. Que fait-il? Dit-

il : «Voyez ce que j'ai accomplie!» Christ ne fit pas cela. Il donna toute louange au Père. C'est 

juste. C'est de cette façon qu'on le     reconnaît. Vous les reconnaîtrez à leurs fruits.» Que doit... 

LAISSER ECHAPPER LA PRESSION, - E13.05.1962 JEFF, IN, USA  

142 Que Dieu vous bénisse. La meilleure chose même de la vie, la Vie Éternelle que vous 

avez maintenant… Alors vous vous êtes élevé au-dessus du péché. Le péché est sous vos pieds. 

À quoi cela me profiterait-il de me tenir ici pour vous dire quelque chose de faux ? Je serais 

considéré comme un séducteur à la fin de la route. Vous voyez ? Vous avez reçu la Vie 

Éternelle parce que vous avez cru au Seigneur Jésus-Christ. Maintenant, laissant de côté tout 

péché et toute chaîne, soyez libre, laissez échapper la pression. Vous êtes un chrétien. Vous 
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êtes élevé au-dessus du péché, et vous avez les Arrhes de votre salut éternel, parce que Christ 

vous a accepté. 

CONFLIT ENTRE DIEU ET SATAN, - 31.05.1962 CLARKSVILLE, IN, USA  

257 Qu'était le Calvaire ? Son Kadès-Barnéa. Qu'avait-Il fait? Il est allé là et a dit : «L'homme 

vit après la mort. Je vais vous le prouver.» Il est allé là à Kadès-Barnéa pour prendre notre 

jugement à tous : le Calvaire. Il est mort pour nos péchés, et Il a traversé le fleuve de la mort. Il 

revint le troisième jour. La pierre fut roulée au pied de la colline et Il sortit vivant. Certains d'entre 

eux dirent : «C'est un esprit.» 

 

258 Il a dit : «Touchez-Moi. Est-ce qu'un esprit a une chair et des os comme Moi?» Il a dit : 

«Avez-vous quelque chose à manger?» 

 

259 Ils ont répondu : «Nous avons du pain au miel ici, je pense, et du poisson.» 

 

260 Il dit : «Prenons-en un morceau.» Et Il en prit et en mangea ; puis Il dit : «Vous voyez, un 

esprit ne mange pas comme Moi Je mange.» Il dit : «Maintenant, montez à Jérusalem et diffuser 

l'Évangile à partir de là. Et Je vous enverrai les prémices de la - de votre résurrection parce que 

Je vous élèverai au-dessus de l'incrédulité à la Parole et Je vous amènerai à avoir la foi en ceci 

et à croire. Et vous serez au-dessus du péché et de toute incrédulité. Et ainsi, quelques-uns 

s'endormiront à la première veille, à la deuxième veille...» 

 

PRENDS LA VERGE ET CONVOQUE L’ASSEMBLEE, - 27.08.1950 CLEVELAND, OH, USA 

21 Et la verge que Moïse tenait en main, ce n’était pas la verge de Moïse, c’était la verge 

de Dieu : la verge du Jugement de Dieu. Moïse tendait cela au-dessus de l’Égypte et les 

mouches apparaissaient. Il tendait cela et les puces apparaissaient. Partout où il brandissait 

cette verge, c’était une verge du jugement. Cela faisait descendre le jugement sur un peuple 

désobéissant. Et la verge était Christ, le Substitut pour le péché et la maladie. 

  

Et Moïse a pris la verge du jugement et il a frappé le rocher pour faire sortir de l’eau. 

Donc, c’était la verge du Jugement de Dieu qui frappait Jésus et Le tuait, Lui l’Innocent, et 

faisait sortir de Lui de l’eau, faisait couler le Saint-Esprit pour un peuple qui périt maintenant, 

afin que nous ayons la vie.  

 

Nous ne frappons plus le rocher, mais nous Lui parlons. Et observez les noms et les 

pronoms. Cela… Il a dit : « Parle au rocher, et il donnera ses (pronom personnel), ses eaux. Parle 

au rocher et il donnera ses eaux. » 

 

L’ANGE DE L’ETERNEL, - 02.05.1951 LOS ANGELES, CA, USA  

13 Maintenant, inclinons la tête juste un instant. Notre Père céleste, nous sommes venus ici 

ce soir pour plusieurs raisons. Nous sommes venus afin que les gens soient sauvés en croyant 

au Seigneur Jésus, ensuite, afin qu’ils… que les malades soient guéris en croyant au Seigneur 

Jésus. Donc, nos pères avaient enseigné Ta Parole, et Tu as accompli de grands miracles pour 

nos pères, et nous sommes–sommes contents d’être leurs enfants aujourd’hui, d’hériter les 

droits d’être des Américains libres qui peuvent ouvrir la Bible et enseigner, croire en Dieu, 

L’adorer selon notre conscience. Nous sommes très contents de ce privilège.  
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Nous Te demandons de bénir ceux qui ont payé le prix suprême sur les champs de 

bataille, partout, ceux qui nous ont accordé cette heure de liberté. Ô Éternel Dieu, fais grâce.  

 

Mais nous savons que les nuages sombres flottent haut maintenant, qu’ils vont devenir 

plus sombres, conformément à Ta Parole. Et nous sommes très reconnaissants de savoir que 

nous sommes les enfants de la Lumière ce soir, que nous avons la Lumière de Dieu en nous. Et 

nous sommes contents de ce que notre Père céleste nous a tellement bénis en ce dernier jour, 

de l’effusion de Son Esprit, en nous donnant le Saint-Esprit pour vivre par Cela et nous réjouir ; 

et maintenant, Il nous a donné de grands signes et de grands prodiges ; des choses 

mystérieuses pour le monde, mais pas mystérieuses pour ceux qui croient en Toi. Car nous 

attendions ces jours-ci. 

 

X.3.9.- Le Saint-Esprit a été donné pour aller au Ciel 

ISRAEL A LA MER ROUGE, 2ÈME PARTIE, - 27.03.1953 JEFF, IN, USA 

175 Une minute, sœur, la vierge Marie était là aussi. Oui, elle y était, se comportant comme 

si elle était ivre. Pouvez-vous imaginer cela, la vierge Marie? Pouvez-vous imaginer que l’on 

dise cela dans une Église catholique, méthodiste, baptiste, presbytérienne, ou quelque part 

ailleurs? La vierge Marie se trouvait sous l’influence du Saint-Esprit, chancelant comme 

quelqu’un d’ivre. Et si Dieu amena la mère de Jésus-Christ à monter recevoir le baptême du 

Saint-Esprit pour pouvoir aller au Ciel, vous n’irez jamais là-bas avec quelque chose de moins. 

Vous feriez mieux d’enlever l’amidon de vos cols et de venir. C’est vrai. 

 

CELUI QUI EST EN VOUS, - 10.11.1963 JEFF, IN, USA 

2 Dieu très saint et miséricordieux, nous amenons ces gens devant Toi avec leurs requêtes. 

Ils ont demandé qu’on se souvienne d’eux; et, ô Seigneur, ma main aussi est levée.  

 

Je Te prie d’être miséricordieux envers nous. Tu connais nos besoins et nous aimerions 

prier comme Tu nous l’as enseigné : «Que Ton Règne vienne. Que Ta volonté soit faite sur la 

terre, comme au Ciel.» Et, Père, ce soir nous sollicitons la miséricorde et la liberté de l’esprit, afin 

que nous puissions apporter aux gens la vérité de l’Évangile et le–ce que nous croyons être le 

Message de cette heure pour Ton Église. Seigneur, nous prions que nous fassions partie de cette 

Église qui doit être appelée à sortir dans ces derniers jours.  

 

Et, Père, si nous n’en faisons pas partie, alors révèle-nous ce que nous devons faire pour 

en faire partie, et accorde-nous la grâce, la puissance, en cette heure d’épreuve qui sévit sur 

la terre pour éprouver tous les habitants de la terre. Donne-nous de Ton Saint-Esprit pour nous 

conduire et nous diriger, afin que nous puissions finalement, à la fin, venir auprès de Toi en paix 

pour cette Vie Éternelle que tous les croyants ont attendue impatiemment depuis l’aube de 

temps. Aide-nous, Seigneur. Nous le demandons au Nom de Jésus. Amen. Vous pouvez vous 

asseoir. 

 

 

 

 

http://www.penieltabernacle.org/
mailto:pasteur@penieltabernacle.org


Les événements modernes rendus clairs par la Prophétie 
ETUDE DETAILLEE SUR LE SAINT-ESPRIT 

Frère Jean-EL-Price BYENDA 
 

 

 www.penieltabernacle.org | pasteur@penieltabernacle.org                                        Page 81 of 221 

X.3.10.- Le Saint-Esprit a été donné pour révéler la Parole 

CROIS-TU CELA ? - 03.10.1951 NEW YORK, NY, USA 

20 Maintenant, il n’y a personne qui peut ouvrir la Parole. Nous sommes peut-être 

capables d’ouvrir les pages sur lesquelles cette Parole est écrite, mais il faut le Saint-Esprit pour 

révéler la Parole. Voyez ? Eh bien, nous pouvons L’aborder du point de vue théologique et être 

capables de placer nos paroles, notre théologie et autres, et–et peut-être que cela peut 

exercer un effet sur les gens, de par notre propre intelligence, mais ce n’est pas ça que nous 

cherchons maintenant même. Nous voulons que le Saint-Esprit descende dans l’église, se 

meuve dans des gens, vienne ici maintenant même, et nous bénisse de Ses bénédictions 

éternelles.  

Et pendant que nous sommes assemblés et que les portes sont fermées ce soir, juste 

comme c’était le jour de la Pentecôte, ne serait-ce pas merveilleux d’entendre un vent 

impétueux descendre d’en haut, remplir toute cette maison où nous sommes assis ? Ne serait-

ce pas merveilleux ? Eh bien, Il est ici, et je crois qu’Il veut le faire. J’espère qu’Il le fera. 

LA PREPARATION, - 11.11.1953 OWENSBORO, KY, USA 

12 Eh bien, personne ne peut ouvrir la Parole de Dieu. Je peux tourner les pages de la 

Bible, et les lire, mais il faut le Saint-Esprit pour ouvrir la Parole de Dieu. Jean L’a vu assis sur un 

trône, personne n’était digne de prendre le Livre ni de Le regarder. Alors, l’Agneau est venu, Il 

a pris le Livre de Sa main, Il s’est assis sur le trône. Il a ouvert le Livre et Il En a brisé les sceaux. Et 

c’est donc sur Lui que nous comptons ce soir. 

En annonçant qu’on allait parler pendant quelques minutes, je pensais à quelque 

chose qui pourrait peut-être aider, pendant que je parlerai aux malades qui sont ici. Je ne sais 

guère quoi faire de plus que de vous apporter premièrement cette Parole, la Parole de Dieu, 

et ensuite après que Cela aura été apporté, alors l’Esprit de Dieu descendra et confirmera 

cette Parole: des miracles, des prodiges et autres, révélant tout aux gens, exactement comme 

l’Esprit surnaturel le fait. 

Eh bien, si Dieu est assez bon… si c’était moi et que les gens ne croyaient pas ma parole, 

tant mieux. Ils peuvent faire leur choix. Mais ce n’est pas le cas avec notre Père céleste. Il est 

très bon, au point que si les gens ne croient pas Sa Parole, alors Il place dans l’église divers 

offices, et des choses comme cela. Il fait tout ce qu’Il peut pour pêcher à la seine chaque 

âme qu’Il peut avoir, n’est-ce pas vrai? Et combien nous devrions L’aimer! Combien nous 

devrions L’apprécier pour Sa glorieuse puissance! 

X.3.11.- Le Saint-Esprit a été donné pour nous enseigner à devenir meilleur 

COMBATTRE ARDEMMENT POUR LA FOI QUI A ETE TRANSMISE AUX SAINTS UNE FOIS POUR TOUTES, 

- 14.06.1953 CONNERSVILLE, IN, USA 

10 Maintenant, l’église est toujours appelée à sortir, les gens nés de nouveau. Qu’ils soient 

méthodistes, baptistes, presbytériens, quoi qu’ils soient, ce sont des appelés à sortir par Dieu.  

Maintenant, nous aimerions examiner tout droit Sa Parole et lire une portion de ceci ici, 

et voir ce qu’Il dirait à ce sujet, voir comment Il parlerait à notre cœur. Et j’aimerais que chaque 

personne maintenant soit juste... Oubliez simplement la vaisselle de demain, les choses que 

nous avons à faire. Nous sommes ici dans un but : adorer Dieu. Nous sommes ici pour apprendre 

quelque chose. Et je suis ici pour apprendre quelque chose. Et je m’attends au Saint-Esprit, 
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pour qu’Il m’enseigne quelque chose cet après-midi, qu’Il m’enseigne comment devenir un 

meilleur homme, qu’Il m’enseigne comment devenir un meilleur ministre, et au travers de moi, 

qu’Il vous enseigne comment devenir un meilleur chrétien. Nous tous ensemble, devenir une 

meilleure Église, c’est ce pour quoi nous sommes ici. Et la Parole de Dieu, c’est pour instruire, 

corriger, afin que l’homme paraisse irrépréhensible devant Dieu. Si nous suivons bien le patron, 

nous paraîtrons irrépréhensibles. 

L’IDENTIFICATION, - 23.01.1963 PHOENIX, AZ, USA 

273 Il y a un Saint-Esprit authentique. Il y a un authentique Esprit de Dieu. Il y a une puissance 

de Dieu authentique. Il y a un Fils de Dieu qui se reflète ce soir comme étant le Saint-Esprit, afin 

de manifester Sa Vie. Il se tient ici ce soir au milieu de vous, sous la forme du Saint-Esprit pour 

battre et ôter de vous toute la crasse, les doutes et refléter vers vous Sa résurrection, pour 

montrer qu’Il n’est pas mort. Et Il est ici pour vous montrer qu’Il est vivant, le même hier, 

aujourd’hui et éternellement. Il est ici pour s’identifier à nous. Ne devrions-nous donc pas nous 

identifier à Lui, croire Sa Parole et L’accepter? 

X.3.12.- Le Saint-Esprit a été donné pour redresser l’église 

LA VOIE À LAQUELLE DIEU A POURVU, - 13.06.1953 CONNERSVILLE, IN, USA  

55 Frère, ce dont nous avons besoin, c’est de la puissance de l’Évangile de Dieu, à 

l’ancien temps, envoyé du Saint-Esprit, pour redresser l’Église et ramener droit dans le ring 

comme cela devrait être. Que Dieu aide ces prédicateurs ; je ne parle pas de ceux-ci : 

Traînailler en gants de petits enfants, effrayés de blesser quelqu’un. Je préférerais blesser 

chaque homme au monde et avoir l’amitié de Dieu. Dites la vérité. Dieu honorera cela. Amen. 

Amen veut dire ainsi soit-il. N’ayez pas peur. Cela ne vous fera pas de mal. Eh bien, 

regardez, frère. Elie est monté là et s’est assis à côté du torrent, certains parmi eux ont dit : « Ce 

pauvre illettré, assis là-haut, au sommet de cette colline… » 

X.3.13.- Le Saint-Esprit a été donné pour échapper à tout 

LA FOI QUI A ETE TRANSMISE AUX SAINTS UNE FOIS POUR TOUTES, - 29.11.1953 WEST PALM BEACH, FL, USA 

96 Je me suis dit : « Et c’est vrai. Peu importe ce que déclare le diable, aussi longtemps 

que je sens le Saint-Esprit autour de moi, ce que les gens disent m’importe peu. » Alléluia. Que 

Dieu bénisse votre cœur. Dieu m’a donné le Saint-Esprit pour échapper à tout avec, même–

même à tout, et puis même la mort ne peut pas vous faire du mal. Alléluia. Un jour je 

m’envolerai.  

Je l’ai vu là. J’ai dit : « Gloire à Dieu pour l’aigle. » Je l’ai regardé comme cela. Il en eut 

marre de ce vieux petit écureuil qui était assis là à jacasser sur lui. Il savait que j’étais–j’étais son 

ami. Il savait que je n’allais pas lui faire du mal, et il regardait ce vieux petit écureuil. Il eut 

simplement marre de lui, et il a fait simplement un très grand bond comme cela et a battu 

environ deux fois les ailes, et savez-vous ce qu’il a fait ? Il a tout simplement déployé ses ailes, 

et aussitôt, il a commencé tout simplement à s’élever. Il n’a plus battu les ailes. Il a simplement 

déployé ses ailes, et chaque fois que ces vagues du courant d’air venaient sur cette 

montagne, il continuait simplement de monter. 
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X.3.14.- Le Saint-Esprit a été donné pour aller çà et là et faire le bien 

JAÏRUS ET LA GUERISON DIVINE, - 16.02.1954 WOOD RIVER, IL, USA 

46 Et maintenant, voici le… mon message pour vous chrétiens et tous : Ce que Jésus était 

jadis, Il l’est maintenant. Ainsi donc, quand Jésus-Christ était ici sur terre, Il ne prétendait pas 

être un grand Guérisseur. Il ne prétendait pas du tout guérir. Combien savent que ceci est la 

vérité ? Il a dit : « Ce n’est pas Moi qui fais les œuvres, mais c’est Mon Père qui demeure en 

Moi. » Oh ! Le Saint-Esprit était en Jésus. Est-ce vrai ? La Bible déclare : « Jésus de Nazareth, que 

Dieu a oint du Saint-Esprit pour aller çà et là faire du bien. » Ainsi donc, si le Saint-Esprit était en 

Jésus et qu’Il a promis que les œuvres qu’Il avait faites, l’Église les ferait aussi… Voyez ? 

Ainsi donc, Il a dit… Or, quand Il est passé à côté de tous ces estropiés et autres à la 

piscine de Béthesda, Il a dit… Il a guéri un seul homme qui était couché sur un grabat, Il s’en 

est allé, laissant les autres. En effet, Il savait où il était et Il connaissait sa maladie. C’est ce que 

le Père Lui avait montré. Puis, les Juifs ont L’interrogé ; Lui, Il a répondu : « En vérité, en vérité, Je 

vous le dis, le Fils ne peut rien faire de Lui-même, mais ce qu’Il voit faire au Père, le Fils aussi le 

fait pareillement. »  

Voyez-vous ce que je veux dire ? Ça n’a donc jamais été question, même pas pour le 

Fils de Dieu, d’aller de son propre gré dire : « Ceci est ça. Ceci est cela. » Et ça ne le sera jamais. 

Tout doit se passer sous le contrôle de Dieu. 

X.3.15.- Le Saint-Esprit a été donné pour gagner les âmes pour Jésus-Christ 

L’INFLUENCE, - 12.01.1963 PHOENIX, AZ, USA 

94 Des millions meurent maintenant dans le péché et dans la honte, Écoutez simplement 

leur cri triste et amer. Qu’est-ce qui pousse les gens à faire le mal? C’est une soif en eux. Dieu 

les a créés pour qu’ils aient soif de quelque chose (voyez-vous?), qu’ils aient soif de Lui. Et ils 

essayent de satisfaire ce–ce saint appel avec les choses du monde. En adhérant à une église, 

en se laissant influencer par une soirée dansante, ou autre chose. Ils cherchent à satisfaire 

cette sainte chose que Dieu a placée en eux afin qu’ils aient soif de Lui. Et ce qu’ils font, c’est 

qu’ils essayent de–de laisser le diable les satisfaire en leur donnant une autre chose qui ne 

satisfait pas. Ô Dieu, que cela soit ôté ce matin. Oh! combien j’aimerais voir ce groupe de 

gens être si oint par le Saint-Esprit, qu’en sortant d’ici, il y aurait juste quelque chose qui leur 

arriverait, juste quelque chose qui s’emparerait de nous tous à partir d’ici, vous et moi, mon 

ami, nous tous ensemble, si bien que nous sortirons d’ici sous l’influence du Saint-Esprit pour 

gagner les âmes pour Jésus-Christ. 

X.3.16.- Le Saint-Esprit a été donné pour réconforter le Peuple de Dieu 

IL PREND SOIN. ET VOUS ? – 21.07.1963 JEFF, IN, USA 

34 Quand Il était ici sur terre, comme je le dis, Il prenait soin des gens au point qu’Il 

guérissait leurs maladies, réconfortait leurs cœurs, leur parlait d’une–d’une place qu’Il irait leur 

préparer, et Il reviendrait les prendre pour les amener auprès de Lui. Il prenait soin d’eux. Et 

remarquez, Il a tellement pris soin que, quand Il a su qu’Il devait partir afin de nous envoyer 

cette glorieuse Chose, Il a dit : «Je ne vous laisserai pas orphelins, mais Je vous enverrai le Saint-

Esprit, et Il continuera à prendre soin de vous à Ma place», jusqu’à Son retour. Il n’y a personne 

qui prend soin comme Jésus. Sachant que Son corps, en tant que Souverain Sacrificateur dans 

l’œuvre de médiation qu’Il est en train d’accomplir maintenant, ce Corps doit être dans la 
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Présence de Dieu tout le temps pour intercéder, afin que Dieu ne puisse pas voir le péché du 

pécheur ; Il ne voit que le Sang de Son propre Fils. Et sachant cela, Il a renvoyé le Saint-Esprit 

pour continuer à réconforter Son peuple. Prend-Il soin ? Certainement, Il prend soin. Eh bien, Il 

devait continuer à prendre soin du peuple, de Son peuple, ici sur terre, de la même manière 

qu’Il avait pris soin des gens quand Il était ici. En fait, dans Saint Jean, chapitre 15, Il dit, si vous 

voulez prendre… J’ai des notes déposées ici avec ces passages des Écritures auxquels je me 

réfère, Saint Jean 15.26 et 27. 

35 Je vois beaucoup parmi vous noter les passages des Écritures. Souvent, je me réfère 

donc à cela, si vous ne le savez pas, aux Écritures. Je note les passages des Écritures, je sais 

alors de quoi je parle ; en effet, c’est toujours dans la Parole du Seigneur. Voyez ?  

36 Il a dit que quand le Saint-Esprit viendrait, Celui que le Père enverrait en Son Nom, Il 

rendrait témoignage de Lui. En d’autres termes, Il fera la même chose que Lui. Le Saint-Esprit, 

œuvrant à travers un tabernacle qu’Il a sanctifié, fera la même chose que Lui. Eh bien, qu’est-

ce que cela devrait nous faire? Nous savons donc que, juste au milieu de nous aujourd’hui, 

nous avons le même Seigneur Jésus qui console sous la forme du Saint-Esprit, c’est un autre 

office dans lequel Dieu Lui-même est à l’œuvre.  

37 Il était une consolation pour Israël chaque fois qu’ils pouvaient lever les yeux et voir la 

Colonne de Feu, et entendre le prophète proclamer les Paroles qui étaient vraies, et Dieu 

confirmer cela. C’était leur consolation.  

38 Il était une consolation quand Il était ici sur terre en tant qu’Homme, Dieu fait chair. 

Dieu s’identifiant Lui-même et s’exprimant au travers d’un–d’un Homme, Jésus-Christ, qui a 

promis que « vous ferez aussi les œuvres que Je fais. Et Je m’en vais au Père, et J’enverrai le 

Saint-Esprit, Lequel sera Moi sous forme de l’Esprit. Et Je serai avec vous, et J’habiterai parmi 

vous. Et les mêmes œuvres que J’ai faites ici, le Saint-Esprit les fera encore en Mon Nom quand 

Il viendra. » Voyez ? C’est pourquoi, Il a dit : «Parler contre Cela maintenant après que 

l’expiation a été déjà faite, ce sera un péché impardonnable, blasphémer contre le Saint-

Esprit. » 

39 Et Il fera cela de la même façon, ainsi nous saurons si c’était une consolation du point 

de vue terrestre, nous saurons si c’est une consolation qui vient d’une personne âgée qui peut 

mettre ses bras autour de nous, nous étreindre un peu, nous accorder un peu de réconfort, 

ou–ou de quelques expressions théologiques d’une dénomination qui dirait : « Maintenant, tu 

es de nôtres, et c’est nous qui avons la chose ; ne t’associe pas aux autres, car ils ne l’ont pas. 

» 

40 Il a rendu cela très sûr (voyez ?) : «Il parlera en Mon Nom. Vous ferez aussi les œuvres 

que Je fais, quand Il sera sur vous. » Voyez, Il consolera de la même façon, en pardonnant tous 

nos péchés, en guérissant toutes nos maladies, et nous réconfortant par des paroles au sujet 

d’un Royaume à venir (Voyez ?). Il se révélera parmi nous, comme Dieu s’était révélé parmi 

nous à travers Jésus-Christ. Et dans–dans 2 Timothée… 1 Timothée 3.16, voici ce qui est écrit au 

sujet de Dieu : « Et, sans contredit, nous comprenons que le mystère de la piété est grand : Dieu 

a été manifesté en chair. » Nous avons vu Dieu dans la chair. C’était la consolation de Dieu, 

savoir qu’Il est venu ainsi, Il a pris soin de nous au point qu’Il est devenu l’un de nous. Dieu 

manifesté dans la chair, pas juste une autre personne, mais Dieu Lui-même.  
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41 Et maintenant, pour avancer davantage, Il envoie le Saint-Esprit pour nous consoler par 

Ses soins, et Il demeure en nous. Oh, Il prend soin ! 

X.3.17.- Saint-Esprit a été donné pour manifester ce ministère aujourd’hui 

IL PREND SOIN. ET VOUS ? – 21.07.1963 JEFF, IN, USA 

150 Jésus s’est assez soucié du Message d’aujourd’hui pour accomplir ces mêmes œuvres 

comme Il l’avait dit, au point qu’Il était mort et ressuscité pour envoyer Cela par le Saint-Esprit, 

le Consolateur, manifester Son ministère aujourd’hui, comme quoi Il est toujours vivant. Il s’est 

assez soucié. Ne voudrions-nous pas nous soucier ? C’est ça la question : Ne voudrions-nous 

pas nous soucier ? Il est mort pour ce ministère-ci. Il est mort pour que le Saint-Esprit soit ici en 

ce jour-ci pour manifester ces choses-ci. Il s’est soucié de vous. Il s’est soucié d’apporter Cela 

ici. Il s’est soucié de faire la déclaration. Il s’est soucié parce qu’Il vous aimait. Il s’est assez 

soucié pour faire cela, envoyer le Saint-Esprit pour ceci, pour manifester ce ministère 

aujourd’hui. 

 

151 C’est ainsi qu’Il a prouvé qu’Il s’était soucié en ce jour-là, parce qu’Il était venu 

confirmer ce que Dieu avait dit qu’Il serait. C’est la raison pour laquelle la femme L’avait 

reconnu. Elle a dit : « Je sais que quand le Messie viendra, Il sera un Prophète. Quand le Messie 

viendra, Il nous révélera ces choses. » Voyez, Il s’était assez soucié de la Parole de Dieu pour 

La confirmer pour elle. Amen. 

152 Maintenant, Il a envoyé le Saint-Esprit en ce jour de conception intellectuelle, afin qu’Il 

puisse par le même Saint-Esprit prouver par nous qu’Il est toujours le Messie, prouver cela de la 

même manière. Il est le même hier, aujourd’hui et éternellement. Eh bien, voici la question : 

Vous souciez-vous ? Qu’en pensez-vous ? C’est ça. Cela a été prouvé à maintes reprises. Vous 

souciez-vous assez pour croire cela ? Vous souciez-vous assez pour confesser vos péchés, que 

vous êtes dans l’erreur ? Confesser votre incrédulité et accepter cela. Vous souciez-vous assez 

pour accepter Cela ? Il s’est assez soucié pour mourir et ressusciter, pour vous apporter Cela? 

Vous souciez-vous assez pour accepter Cela ? Je pense que cela a été entièrement prouvé, 

depuis le temps de Noé, depuis là loin dans la Genèse. Nous n’avons pas le temps d’aborder 

tout cela. Mais vous voyez qu’Il se soucie, et Il est mort afin que vous puissiez vous soucier, afin 

que vous puissiez avoir une voie. Et Il a frayé cette voie-là. Il dit ce que cette voie serait 

exactement, ferait, et maintenant Le voici ici aujourd’hui, montrant que c’est la vérité. Eh bien, 

en cette heure mauvaise où nous vivons, vous souciez-vous assez de Cela de tout votre cœur? 

Croyez-vous cela ? 

X.3.18.- Le Saint-Esprit a été donné pour nous diriger vers la Parole 

UN ABSOLU, - M01.12.1963 SHREVEPORT LA USA 

71 Qu’arriverait-il s’il n’y avait pas d’étoile polaire ? Comment un homme trouverait-il donc 

son chemin sur une mer brumeuse ? Qu’arriverait-il s’il n’y avait pas de Saint-Esprit pour vous 

diriger vers la Parole de Dieu, pour La manifester et La confirmer ? Qu’aurions-nous fait en cette 

heure-ci ? Le Saint-Esprit ne pointe que vers la Parole : « L’homme ne vivra pas de pain 

seulement, mais de toute Parole. » Pas d’une partie de la Parole, mais de toute Parole, tout 

Cela. Toute Parole qui sort de la bouche de Dieu, c’est Ce dont l’homme vit. Il est votre Absolu 

dans votre vie ; Il est aussi votre Etoile polaire. 
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X.3.19.- Le Saint-Esprit a été donné pour confirmer que Jésus-Christ est le même hier, 

aujourd’hui et éternellement 

NOUS AVONS VU SON ETOILE ET NOUS SOMMES VENUS POUR L’ADORER, - 16.12.1963 TUCSON, AZ, USA 

147 Allez-vous nier ce que Jésus Lui-même a dit, ce que la Bible déclare clairement (en fait, 

Elle est Christ, la Parole ointe)? Et si la Parole demeure en vous, alors vous êtes une personne 

ointe de la Parole. «Si vous demeurez en Moi et que Ma Parole demeure en vous, alors 

demandez ce que vous voulez, cela vous sera accordé.» C’est Christ en vous, oignant la Parole 

pour cet âge-ci, pour n’importe quel âge dans lequel les gens vivaient. Dieu a reparti Sa–Sa 

Parole dans les âges. Et chaque fois que ce temps arrive, les églises sont toutes embrouillées, 

et Dieu oint une personne, Il l’envoie et fait que cette Parole agisse exactement comme Il 

l’avait annoncé. Exactement! Et selon la prophétie, il y a une Parole pour ce jour-ci. Dieu 

attend de trouver quelqu’un pour qui cela n’est pas trop inhabituel, quelqu’un qui peut être 

oint du Saint-Esprit pour prouver que Jésus-Christ est le même hier, aujourd’hui et éternellement, 

pour être une lumière brillante, pour aveugler les yeux des incroyants. Et ceux-ci blasphémeront 

contre cela, et s’attireront le jugement, car la loi de Dieu est juste et le jugement ne peut venir 

que par Sa justice. Et alors, il peut condamner le monde et l’envoyer dans une flamme de feu 

comme Il l’a fait pour les Sodomites. 

ETROITE EST LA PORTE, - 01.03.1959 JEFF, IN, USA  

176 Nous prions, Seigneur, qu’il n’y ait pas une seule personne qui quitte cet endroit sans 

avoir été remplie de Ton Esprit. Peut-être n’y aura-t-il aucune émotion extérieure lorsque cela 

se produira. Mais, Seigneur, pénètre à l’intérieur, enlève la coquille, et montre-nous ce que 

nous sommes, Seigneur. Accorde-le. Et puis, remplis-nous de Ton Esprit, donne-nous un cœur 

sincère et pur. Et, en ce temps de persécutions et de dures épreuves, que Tu deviennes pour 

nous toujours plus doux et plus cher, alors que nous poursuivons notre marche dans l’attente 

de ce jour. Alors que les larmes coulent sur nos joues à cause des péchés de la ville, puisse le 

Saint-Esprit baisser Son regard sur nous et dire : « En voici un que Je peux marquer : il 

M’appartient, elle M’appartient. » Accorde-le, Seigneur. Qu’on puisse en trouver parmi nous 

aujourd’hui. Nous le demandons au Nom de Jésus. Amen. 

Lorsque, à la tombée du jour, j’arriverai à la rivière, 

Et que les vents de tristesse auront soufflé pour la dernière fois ; 

Quelqu’un m’attendra là-bas pour m’indiquer le chemin, 

Je n’aurai pas à traverser le Jourdain tout seul. 

Je n’aurai pas à traverser le Jourdain tout seul, 

Jésus est mort pour expier tous mes péchés ; 

Lorsque je verrai paraître l’obscurité, Il m’attendra, 

Je n’aurai pas à traverser le Jourdain tout seul. 
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X.4. - Comment recevoir le Saint-Esprit 

X.4.1.- Qui peut recevoir le Saint-Esprit ? 

QUESTIONS ET RÉPONSES, - 23.12.1959 JEFF, IN, USA    

121 Maintenant, vous dites : “Eh bien, moi, je crois que je suis en Christ.” Si vous l’êtes, vous 

avez reçu le Saint-Esprit, parce que c’est le seul moyen pour vous d’entrer en Christ. 

I Corinthiens 12.13 (voyez?), I Corinthiens, chapitre 12. Très bien. “Nous avons tous, en effet, été 

baptisés dans un seul Esprit, pour former un seul Corps (qui est le Corps de Christ).” Bon, et c’est 

alors que nous sommes assis ensemble dans les lieux célestes, d’un même accord (Hmm!), le 

Saint-Esprit qui agit parmi nous, qui nous enseigne, qui nous montre de grandes choses, qui 

accomplit des choses. Oh, quel lieu! 

 

122 Il a dit : “Maintenant, vous qui avez reçu cet appel-là, je veux vous parler, à vous, ceux 

qui ont été choisis : En Lui Dieu nous a élus avant la fondation du monde.” Pensez-y. En Lui Dieu 

nous a élus avant la fondation du monde. Dieu savait, avant la fondation du monde, que je 

parlerais de ce même sujet ce soir. Il est infini. Et, avant qu’il y ait un monde... Oh! Fiou! Ici 

même, recevez le Saint-Esprit maintenant. C’est la Parole qui L’amène. Voyez? C’est comme 

ça qu’Il est venu : “Comme Pierre prononçait ces mots, le Saint-Esprit descendit sur eux.” 

Voyez, voyez? 

 

123     Avant qu’il y ait un monde, vous étiez dans les pensées de Dieu, Il se proposait de vous 

donner le Saint-Esprit, parce qu’Il savait que vous alliez vouloir Le recevoir; et Il vous a Lui-même 

choisis, parce que vous aviez ce désir... Il vous a choisis en Christ, avant que ni vous, ni Jésus, ni 

aucun de vous ne soit sur la terre. Et Il a envoyé Jésus mourir, afin de préparer le moyen 

d’envoyer le Saint-Esprit, afin de vous amener à Lui. Hmm! Oh, ça, vraiment... Je sais, peut-être 

que je... Ici, c’est l’église, donc je suis chez moi maintenant, vous voyez. Oh, ça, je trouve que 

c’est d’une richesse! De penser que ce n’est pas ce que moi, j’ai voulu; ce n’était pas par mes 

désirs à moi; ce n’était pas par ma volonté à moi; ce n’était pas par mon choix à moi; je n’ai 

eu absolument rien à voir là-dedans. Mais, dès avant le commencement du monde, Dieu nous 

a vus et a mis notre nom dans le Livre de Vie de l’Agneau. Avant même qu’il y ait un monde! 

Vous parlez d’un Dieu! Fiou! 

 

LE PREMIER SCEAU, - 18.03.1963 JEFF, IN, USA    

397 Et l’Épouse est en train de se marier dans la Gloire, vous voyez, au même moment. Ne 

manquez pas cela, mon ami. Que Dieu m’aide! Je–je veux y être. Quel que soit le prix à payer. 

Je–je veux y être. 

 

398     Maintenant, remarquez, en même temps que ceci se déroule, ou plutôt juste avant 

que ça ait lieu sur la terre, Dieu a promis... Au milieu de tout ce méli-mélo des dénominations, 

qui discutent sur leurs différences de crédos, Dieu a promis de nous envoyer un vrai prophète 

de la vraie Parole, avec un Message; de revenir à la Parole de Dieu originelle et à “la Foi des 

pères”, pour faire descendre la Puissance du Saint-Esprit parmi les gens, avec une puissance 

qui l’élèvera au-dessus de ces choses et la fera entrer, au même moment. Oui. 
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LA DIVINITÉ DE JÉSUS-CHRIST, -  25.12.1949 JEFF, IN, USA 

115  Et aujourd'hui, Dieu a conclu un contrat; pas parce que vous étiez bon, ni parce que 

vous vous étiez joint à l'église, ni parce que vous occupiez une bonne position dans la société. 

Vous pouvez être extrêmement bon, vous pouvez mener une vie pure, vous pouvez aller à 

l'église chaque jour, vous pouvez faire des sacrifices chaque jour, vous pouvez donner une 

partie de votre argent, vous pouvez abandonner tous les péchés du monde, et tout, et vivre 

juste aussi fidèlement et sincèrement que vous le pouvez et rater le Ciel juste autant que l'Est 

est éloigné de l'Ouest. C'est vrai. Ce n'est pas par la bonté que nous sommes sauvés, mais c'est 

par Sa miséricorde que nous sommes rachetés et que Dieu a voulu engendrer des fils et des 

filles. La bonté ne les engendre jamais. C'est l'Esprit de Dieu qui les engendre. S'il n'en était pas 

ainsi, Il n'aurait pas dû envoyer le Saint-Esprit. 

 

116  Comment le Saint-Esprit pouvait-Il être complet sans ... ou comment le-le contrat 

pouvait-il être complet? Jésus a dit: Je m'en irai, mais Je reviendrai, et Je serai avec vous, 

même en vous. Priez le Père et Il vous donnera le Saint-Esprit. Il demeurera avec - pour toujours. 

 

117  Et les gens inscrivent leurs noms dans les registres de l'église, ils essayent de tourner une 

nouvelle page le jour de Noël, ils essayent de se rendre là-bas à l'église et de rendre quelques 

hommages à cette crèche-là. Alors que le Saint-Esprit exerce Sa pression partout, essayant de 

trouver... Et le monde les a tellement aveuglés qu'ils viendront et diront: "Bien, c'est une bande 

d'exaltés." Juste comme il en était aux jours de Noé, ainsi en est-il maintenant. 

 

X.4.2.- Processus avant que le Saint-Esprit ne descende 

ÉZÉCHIEL 11.19-20   

19. Je leur donnerai un même cœur, Et je mettrai en vous un esprit nouveau; J’ôterai de 

leur corps le cœur de pierre, Et je leur donnerai un cœur de chair, 

20. Afin qu’ils suivent mes ordonnances, Et qu’ils observent et pratiquent mes lois; Et ils 

seront mon peuple, et je serai leur Dieu. 

 

L’IMITATION DU CHRISTIANISME, - 20.01.1957 JEFF, IN, USA    

60     Ils avaient un cœur de pierre. Et c’est parce que le Saint-Esprit ne pouvait pas entrer 

dans ce cœur-là. Il n’y avait aucun moyen pour Lui d’entrer dans ce cœur-là, parce que 

c’était un cœur rempli de péché. Et il n’y avait que l’expiation du sang d’un animal, qui se 

trouvait entre ce cœur de pierre et le Créateur. Mais alors, ce sang animal était un substitut, 

bien sûr, mais c’était seulement une ombre, ou un type, du véritable Sang qui allait venir. La 

vie qui se trouvait dans la cellule de sang était une vie animale, et elle n’était pas compatible 

avec l’esprit humain, parce que la vie animale n’a pas d’âme à l’intérieur. Mais la vie humaine 

a une âme à l’intérieur. Par conséquent, elles n’étaient pas compatibles; comme l’huile avec 

l’eau. Mais, quand le Christ est venu et qu’Il est mort; maintenant il y a le Sang de Christ qui a 

été versé au Calvaire, et à l’intérieur de cette cellule de Sang, il y a la Vie de nul autre que 

Dieu. Vous le voyez? 

108 Maintenant remarquez l’ordre de l’Écriture. Il est parfait. Dieu a dit : “D’abord, J’ôterai 

le vieux cœur de pierre; vous ne pouvez rien recevoir. Ensuite,” Il a dit, “Je vous donnerai un 

esprit nouveau.” Or, ce n’est pas le Saint-Esprit, ça. 
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109 La voilà, l’erreur. Beaucoup de gens, bien des gens, plutôt, viennent prier à l’autel, et 

ils s’agenouillent là pour prier, et, en priant, ils se sentent un peu mieux. Ils vont peut-être se 

lever et repartir, et sauter par-ci par-là pendant un petit moment, et, quelque temps après, on 

s’aperçoit qu’ils sautent, sautent, sautent, puis c’est encore à recommencer. Ils n’ont jamais 

reçu le Saint-Esprit. Peu importe combien ils peuvent sauter, ou combien de cris ils ont poussés, 

ou combien ils... d’huile a coulé de leurs mains, de sang ils ont eu sur le visage, ou combien ils 

ont parlé en langues, ou combien ils ont jubilé, ou–ou ce qu’ils ont fait. Ça n’a absolument rien 

à voir. Ça, c’était seulement de l’émotion humaine. Ils ont reçu un esprit nouveau, et ils se 

réjouissent avec celui-ci. 

110 Je vais dire quelque chose, et je veux que ça pénètre en profondeur; que Dieu nous 

aide. Il y a le–le côté émotif de l’église qui prétend être remplie du Saint-Esprit, aujourd’hui. Il y 

a beaucoup de fanatisme au milieu d’eux, et ils partent en courant avec ça, parce qu’ils ne 

tiennent pas compte de la Parole. Ils se rassemblent, simplement : “Oh, on a une réunion 

glorieuse! Alléluia! Alléluia! Alléluia!” Or, quand vous faites ça, et que vous ne portez pas le fruit 

de l’Esprit, alors... Vous êtes dans l’esprit nouveau. Avant, vous n’agissiez pas comme ça, c’est 

vrai, mais il a fallu que Dieu vous donne un esprit nouveau. Voyons, avec l’esprit que vous aviez, 

vous n’arriviez même pas à vous entendre avec vous-même, alors, comment auriez-vous pu 

vous entendre avec Dieu? 

Donc, il a fallu que Dieu vous donne un cœur nouveau, pas un cœur rapiécé. Un cœur 

nouveau, ça, c’est votre intellect, avec lequel vous pensez, une nouvelle manière de penser. 

Alors, une fois qu’il vous donne une nouvelle manière de penser : “Oui, c’est exact. La Bible a 

l’air d’avoir raison. Avant, je ne croyais pas Cela. Maintenant j’Y crois.” Le voilà, là, votre grand 

réveil. Voyez? Ils disent : “Oui, c’est sûr, je ne veux pas aller en enfer. Je veux accepter Christ.” 

C’est bien. C’est bon. Ce n’est que le premier pas. 

111 Ensuite Il a dit, après ça : “Ensuite Je vous donnerai un esprit nouveau.” 

Qu’est-ce que c’est? Un nouveau désir. “Je veux faire ce qui est bien.” 

112 “Maintenant, je sais que je suis Chrétien. Je dois... Je vais en fumer encore une, et puis 

je vais les mettre au rebut.” Voyez? “Et je–je–je vais juste voir. Je–je–je vais juste rester à la 

maison pour ce soir, tu sais. Je vais juste...” Tous ces petits “juste, juste”, c’est exactement ça. 

Ève s’est arrêtée juste un instant. C’est tout ce qu’elle a eu à faire. 

Mais, donc, ça, c’est l’esprit nouveau. 

113 Ensuite, remarquez l’ordre de l’Écriture. Après qu’Il a donné un cœur nouveau et un 

esprit nouveau, Il a dit : “Ensuite Je mettrai Mon Esprit.” Maintenant quoi? C’est ce que l’Écriture 

dit ici. C’est ça l’ordre, l’ordre pneumatique et numérique de l’Écriture : “Un cœur nouveau, 

un esprit nouveau, et ensuite Mon Esprit.” Ensuite le Saint-Esprit de Dieu...  

114 Le cœur nouveau que Dieu a mis en vous, il est en plein centre de vous. C’est ce qui 

vous–vous pousse, d’où vous–vous... d’où proviennent vos–vos émotions. Et l’esprit nouveau est 

en plein centre du cœur nouveau. Et l’Esprit de Dieu, le Saint-Esprit, est en plein centre de votre 

esprit nouveau. Et, de là, c’est Lui qui contrôle vos émotions. 

115 C’est comme le–le ressort principal d’une montre de marque connue, et qui se remonte 

automatiquement. Vous n’avez pas à le remonter tous les jours. Dieu l’a remonté une fois pour 

toutes. Et il est situé en plein centre du... de votre vie, de votre vie nouvelle. Et ce ressort 
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principal, à mesure qu’il se détend, et que la montre continue son tic-tac, il contrôle chaque 

petit élément de cette montre, pour qu’elle marque l’heure parfaitement. 

116 De même, quand le Saint-Esprit... Pas le nouveau diplôme, pas la nouvelle église, pas 

la nouvelle pensée, pas la nouvelle émotion, pas la nouvelle huile, pas la nouvelle danse, pas 

la nouvelle lèvre, pas la nouvelle langue, pas le nouveau ceci, pas le nouveau chapeau! Mais 

quand Dieu place Son Esprit au centre de votre esprit nouveau, alors vous n’avez pas à faire 

semblant d’être humble, vous n’avez pas à faire semblant d’être Chrétien. C’est Lui qui 

contrôle tout ce qu’il y a à l’intérieur de vous. Il fait de vous une personne convenable, Il 

discipline l’église, Il fait que les dons se manifestent parfaitement. Et si on doit vous faire 

descendre de la place dont vous pensiez qu’elle vous revenait pour vous mettre ailleurs, Il vous 

contrôle. 

117   Vous ne prenez pas vos cliques et vos claques, et : “Je ne reviendrai plus jamais.” Non 

monsieur. On voit par là que le ressort principal n’est pas à l’intérieur. Quand vous vous 

emportez à la moindre bagatelle, que ça empoisonne votre humeur. S’il se trouve que le 

pasteur aborde quelque chose qui est dans la Parole, et vous [Frère Branham imite le bruit de 

quelqu’un qui crache.–N.D.É.] : “Eh bien, moi, je ne crois pas Ça.” Fais attention, vieille peau 

de vache! Voyez? Gare à toi! Le nouveau ressort principal n’a pas encore été installé, là. 

118 Mais Il contrôle. Il vous fait croire. Il vous donne un comportement qui vous rend salé. Et 

le monde entier a soif d’être comme vous. C’est ça le Saint-Esprit au centre de votre esprit. 

C’est le ressort principal. C’est à ce moment-là que le joug, que ce joug sous lequel vous êtes...  

119 “Oh, je n’ai vraiment pas envie d’aller à l’église ce soir. Je ne... Et ce prédicateur, s’il 

ne prêchait pas si longtemps, j’aimerais l’écouter quelques minutes. Mais, je vais te dire, la 

dernière fois que je suis allée, que je suis allée à ma partie de cartes, Suzie m’a dit : ‘Tu ne vas 

pas me dire, quoi, tu oserais, tu t’es abaissée au point de laisser pendre tes cheveux? Tu ne vas 

pas me dire que tu ne porteras plus de shorts, Lydie?’” Eh bien, voyez-vous, si tout ce que vous 

avez, c’est un esprit nouveau, voilà, ça vous donnera le coup de grâce, c’est bien simple. 

C’est vrai. 

120 Mais, quand vous avez Son Esprit, Il amène toutes les émotions à s’aligner avec 

précision sur le tic-tac de la Parole de Dieu. Il fera tic-tac avec la Parole. Vous direz : “Eh bien, 

un petit instant, là, Suzie. La Bible dit que ‘c’est une abomination devant Lui de faire ça’. Et 

l’amour de Christ est entré dans mon cœur, je L’aime trop pour le faire. Tu vois, je L’aime.” 

121 “Jean, tu ne vas pas me dire que, parce que tu as fréquenté cette bande de 

fanatiques, tu vas refuser de fumer un cigare, alors qu’un nouveau fils vient de naître sous mon 

toit? 

122 – Mais, vois-tu, Jean, il est dit que nous devons... Le Saint-Esprit dans mon cœur me dit 

que nous devons nous abstenir de toute souillure du monde.” Voyez? Voyez? 

123 Non pas : “Jean! Alléluia, Jean! Gloire à Dieu, Jean! Gloire au Seigneur! Regarde l’huile 

sur ma main! Gloire à Dieu! Jean, je peux parler en langues. Alléluia! Je...” Non, non. Ce n’est 

pas comme ça que le Saint-Esprit agit. Non, non. Son tic-tac lui donne un comportement 

convenable. 
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X.4.3.- Vous pouvez être remplis de beaucoup de chose 

L’HARMONIE DE L’UNITÉ, - 28.01.1958 WATERLOO, IA, USA  

60 Or, après que les gens avaient cru et s’étaient fait baptiser, ils étaient remplis du Saint-

Esprit. Et c’est le programme divin de Dieu. Eh bien, si vous êtes rempli du monde... Quand vous 

avez été sauvé, vous avez peut-être été rempli de bonnes pensées et ainsi de suite, mais tant 

que vous n’êtes pas rempli de Dieu... Dieu a envoyé le Saint-Esprit sur terre pour motiver l’Église. 

Et vous pouvez être rempli des pensées. Vous pouvez être rempli de la théologie. Et vous 

pouvez être rempli de l’instruction, être un « monsieur je-sais-tout ». Vous pouvez être rempli de 

religion et néanmoins être une cible du diable. C’est vrai. 

61 Maintenant… ?... Quand Dieu vous a créé ; il vous a créé de sorte que vous ayez un 

vide... Car lorsque vous êtes né, vous avez été créé avec un endroit à être rempli. Par nature, 

vous êtes un enfant du diable. Et quand vous… Quand un évangéliste passe et que vous vous 

repentez, que vous êtes purifié, vous voyez ce qu’amène le diable ? Il revient vers vous et vous 

met dans une petite dénomination et vous dites : « Notre église est la plus grande. » 

Vous avez tort là même pour commencer. Puis vous devenez emporté, enflé d’orgueil, 

[et vous dites] : « Eh bien, elle ne me condamne pas si je reste à la maison pour regarder la 

télévision. Elle ne me condamne pas si je fume une petite cigarette avec les amis ou si je prends 

un verre de temps en temps. » Vos fruits montrent ce que vous êtes! 

UNIS SOUS UNE SEULE TETE, - 26.03.1958 MIDDLETOWN, OH, USA  

34 C’est ce qu’il en est quand on fait avec Dieu l’expérience d’une véritable nouvelle 

naissance. L’homme dit que le baptême du Saint-Esprit n’existe pas. Cela montre qu’il ne L’a 

pas. Il se confie dans ses crédos. Nous, nous nous confions en ce que Dieu a dit.  

Eh bien, qu’est-ce qui arrive ? Vous ne pouvez pas rester neutre. Vous devez être rempli 

de quelque chose pour survivre. Remarquez, vous pouvez être rempli d’une chose ou d’une 

autre. Vous dites : «Frère Branham, je suis quelque peu indécis. » Non, vous ne l’êtes pas. La 

Bible dit clairement que tous ceux qui n’étaient pas scellés du Saint-Esprit recevaient la marque 

de la bête. Tous ceux qui n’avaient pas le sceau de Dieu sur leur front avaient la marque de 

la bête. Vous avez donc l’un des deux.  

J’aimerais examiner cela un tout petit peu pour voir où nous en sommes. Oh ! La 

marque de la bête, souvenez-vous, c’est une marque religieuse. Certainement. Et il se peut 

que vous soyez rempli de religion. Vous pouvez avoir toutes sortes de religions. Cela ne vous 

sauve pas du tout. Vous pouvez être un fanatique religieux, si vous le voulez. « Ne touchez pas, 

ne goûtez pas, ne manipulez pas, ne reniflez pas. » Cela n’a rien à voir avec le Saint-Esprit.  

35 Vous pouvez être rempli d’un tas de malice. Vous pouvez être rempli de beaucoup de 

préjugés, en être si rempli que vous ne pouvez même pas vous asseoir pour suivre un sermon 

qui est prêché. Vous pouvez être rempli de beaucoup de haine. Vous méprisez tous ceux qui 

ne sont pas d’accord avec vous. Tout comme vous pouvez être rempli de beaucoup de non-

sens. Vous pouvez être rempli de beaucoup de sales plaisanteries d’Arthur Godfrey, tellement 

que vous vous dites–trop–tellement de cela que vous ne voudrez pas aller à l’église le mercredi 

soir ou quelque chose de ce genre.  

Vous pouvez être rempli du rock-and-roll d’Elvis Presley. C’est vrai. Toutefois, vous êtes 

rempli de quelque chose. Votre propre vie rend témoignage de ce dont vous êtes rempli. 
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«C’est à leurs fruits que vous les reconnaîtrez. » Vous êtes rempli de quelque chose. Il se peut 

que vous soyez rempli d’une grande paresse, juste trop paresseux pour ne rien faire à propos.  

36 Eh bien, vous n’êtes pas obligé d’être ainsi. Christ est mort pour que vous soyez lavé de 

toutes ces choses. Vous pouvez être rempli d’un tas de crédos. Vous pouvez être plein de 

dénominations. Mais Dieu ne veut pas que vous soyez rempli de cela. Dieu a créé une place 

là à l’intérieur pour qu’Il s’y installe. Dieu veut que vous soyez rempli de Lui-même.  

Qu’est-ce qui arrive quand vous êtes rempli de Dieu ? Quand vous êtes rempli de Dieu, 

vous êtes rempli du Saint-Esprit, vous êtes rempli de puissance, vous êtes plein d’amour, plein 

de joie, de paix, de patience, de bonté, de douceur, de gentillesse et d’adoration. Vous êtes 

rempli de joie.  

David a dit : « Ma coupe déborde. » Et si la coupe de David avait débordé avant la 

Venue du Saint-Esprit, qu’en serait-il aujourd’hui ?  

Vous êtes rempli de quelque chose. Et si vous êtes rempli d’idées d’hommes, si vous 

êtes rempli de pratiques de l’église, quand vous êtes rempli de crédos, vous êtes seulement en 

train de vous bâtir une Babylone qui va certainement s’écrouler. Si vous vous remplissez de la 

modernité, si vous vous remplissez de convoitise, si vous vous remplissez d’orgueil, si vous vous 

remplissez de votre dénomination, vous êtes perdu. Il n’y a qu’un seul moyen de dominer cela, 

c’est de remplir ce compartiment qui se trouve dans votre cœur de la chose originale à 

laquelle Dieu l’avait destiné. Et c’est le Saint-Esprit. [Espace vide sur la bande–N.D.E.] 

POURQUOI LE SAINT-ESPRIT A-T-IL ÉTÉ DONNÉ ? - 17.12.1959 JEFF, IN, USA    

137 Amen! Qu’est-ce que nous allons faire? Chaque personne qui est assise ici est remplie 

de quelque chose. 

Ensuite je terminerai; il se peut que je sois forcé de le faire, après ça. 

Vous êtes rempli de quelque chose. Vous ne pouvez pas être assis là sans être rempli 

de quelque chose. Vous avez une vie en vous. Cette vie vous gouverne, et cette vie est 

gouvernée par un esprit. 

Bon, vous pouvez être rempli du monde, aimant le monde ou les choses du monde. 

Que Dieu soit miséricordieux envers vous. 

Vous pouvez être rempli des crédos d’une église, de quelques petites prières que vous 

récitez, vous pensez que ce sera de prier un mort, ou–ou de faire un genre de signe sur vous. 

Que Dieu soit miséricordieux envers vous. 

138 Et vous pouvez être rempli de religion, et ça, c’est encore pire. C’est vrai. C’est vrai. La 

Bible a dit : “Dans les derniers jours, ils seront très religieux, ayant l’apparence de la piété; ayant 

l’apparence de la piété, mais reniant ce qui en fait la Force. Éloigne-toi de ces hommes-là.” 

Si vous êtes rempli de religion, vous êtes malheureux; de religion, sans rien de plus. Si 

vous êtes rempli de crédos, vous ne savez pas de quoi vous parlez. Si vous êtes rempli du 

monde, vous êtes aveugle. 

139 Et puis, aussi, vous pouvez être rempli du Saint-Esprit. Amen. J’espère que vous l’êtes. 

Et, si vous ne l’êtes pas, j’espère que vous allez être rempli. Et si vous êtes rempli du Saint-Esprit, 

qu’est-ce que vous avez? Vous avez la Puissance. Vous avez l’amour. Vous avez la paix. “Je 

vous donnerai Ma paix; Je ne vous donne pas comme le monde donne.” Vous avez la paix. 
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Vous êtes scellé. Vous avez un signe. Amen. Vous avez le repos. Vous avez une joie ineffable 

glorieuse. Vous êtes ancré. Oh! la la! Voilà ce que vous êtes, avec le Saint-Esprit. Vous avez... 

Si vous avez été rempli du Saint-Esprit, “vous êtes passé de la mort à la Vie”, vous attendez la 

résurrection générale au dernier jour. Amen! 

X.4.4.- Le déversement de Christ dans son Église qui s’est vidée 

POURQUOI LE SAINT ESPRIT A-T-IL ÉTÉ DONNÉ ? – 17.12.1959 JEFF, IN, USA 

20 Maintenant, nous savons ce qu’est le Saint-Esprit. Nous avons vu, hier soir, que C’est 

Dieu. 

Maintenant, quand nous pensons à Dieu, le Père, comme Jésus en a parlé ici, Son Père; Dieu, 

le Fils, en Jésus; Dieu, le Saint-Esprit, comme nous L’appelons aujourd’hui. Maintenant, ça ne 

veut pas dire qu’il y a trois Dieux distincts, séparés. Ça veut dire qu’il y a un Dieu en trois 

fonctions. 

Disons-le comme ceci : Tout ce que Dieu était, Il l’a déversé en Christ, parce qu’Il S’est 

vidé et Il L’a déversé en Christ. “Et Christ était corporellement la plénitude de la Divinité.” Tout 

ce que Jéhovah était, Il L’a déversé en Christ. 

Et tout ce que Christ était, Il L’a déversé dans l’Église; pas dans un individu, mais dans 

le Corps tout entier. Ainsi, quand nous nous rassemblons dans l’unité, nous avons de la 

Puissance. Tout ce que Dieu était se trouvait en Christ; et tout ce que Christ était se trouve en 

vous. 

“Car Dieu a été fait chair, et Il a habité parmi nous.” I Timothée 3.16, si vous prenez ça 

en note : “Sans contredit, le mystère de la piété est grand : Dieu a été manifesté en chair, et 

nous L’avons touché. Dieu, Jéhovah, fait chair, et Il a marché sur la terre, et nous L’avons vu 

de nos yeux.” 

21     Vous savez, dans le même chapitre, Jean 14, Philippe a dit : “Seigneur, montre-nous le 

Père, et cela nous satisfera.” 

22 Jésus a dit : “Il y a si longtemps que Je suis avec toi, Philippe, et tu ne Me connais pas? 

Quand tu M’as vu, tu as vu le Père. Et pourquoi Me dis-tu : ‘Montre-nous le Père’?” Dieu a été 

fait chair. 

23 Maintenant, voilà. Le Père était Dieu au-dessus de vous, c’est ce qu’on dit. Et ça depuis 

Adam. Dieu, le Père, était au-dessus de Moïse et des enfants d’Israël, dans une Colonne de 

Feu. Ensuite, Dieu avec nous, en Christ; Il a marché avec nous, a parlé avec nous, a mangé 

avec nous, a dormi avec nous. Dieu au-dessus de nous; Dieu avec nous; et maintenant, Dieu 

en nous. Tout ce que Dieu était est entré en Christ; tout ce que Christ était est entré dans l’Église. 

Qu’est-ce que c’est? Dieu à l’œuvre en vous. N’importe où dans le monde, quand Il 

veut faire appel à vous, vous êtes sur les lieux, alors qu’Il agit en vous pour accomplir Son bon 

plaisir. Combien nous devrions remercier Dieu pour ça! Dieu, le Saint-Esprit, est envoyé dans le 

but que Dieu vive dans Son Église, qu’Il agisse à travers chaque âge, qu’Il accomplisse Sa 

volonté Divine. 

30     Et dans la fraîcheur du soir, Il descendait pour avoir communion avec eux. Et là, Il a 

perdu cette communion, parce que le péché L’empêchait de l’avoir. 
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Alors, Il a été fait chair et Il a habité parmi nous, afin de pouvoir revenir de nouveau à l’homme, 

et vivre dans l’homme, et ramener l’homme à son état de communion avec Lui, et lui rendre 

ses droits que Dieu lui avait donnés. Voilà ce qu’Il a fait. 

31 C’est le but du Saint-Esprit. C’est le Père, à nouveau, Dieu le Père qui habite en vous, 

qui accomplit Ses plans, pour terminer Son plan de rédemption; qui œuvre à travers vous, qui 

fait de vous un co-ouvrier avec Lui; qui vous donne une place, qui vous donne une part pour 

votre frère et votre sœur déchus, perdus; qui vous donne Son Esprit et Son amour, pour aller à 

la recherche des perdus, comme Il l’a fait dans le jardin d’Éden. “Adam, Adam, où es-tu?” 

Voilà ce que le Saint-Esprit fait à un homme ou à une femme. Quand Il pénètre leurs cœurs et 

qu’Il établit Sa demeure, il y a une soif et une faim pour les âmes perdues. 

Voilà ce qui ne va pas avec les réunions aujourd’hui. Elles n’ont pas assez la touche de 

l’Esprit, pour aller chercher les âmes des perdus et de ceux qui sont mourants. Il s’agit plutôt de 

se donner une renommée, ou une église, ou un édifice, ou une dénomination, au lieu d’un 

programme destiné à gagner des âmes. Quelle pitié! On pourrait s’attarder longtemps là-

dessus. Dieu S’est déversé en Christ. Exact. 

32     Christ S’est déversé dans l’Église. C’est pourquoi, maintenant regardez bien : “En ce 

jour-là vous connaîtrez que Je suis dans le Père, que vous êtes en Moi, et que Je suis en vous. 

En ce jour-là vous le saurez.” Car c’est, tout ça, c’est un plan de rédemption qui se déroule, 

c’est Dieu, qui revient pour vivre dans, et demeurer avec, et avoir de la communion avec Son 

peuple, comme Il l’avait fait au commencement. 

Maintenant, alors, dès qu’Il aura fait parvenir Son Église à l’état où Elle peut prononcer, 

qu’Il aura fait parvenir Son Église à un point où Il peut Se déverser à travers Elle, et aimer, et 

convaincre, et avoir de la communion, alors il y aura un Éden. Il ramènera Son Église là où Elle–

Elle L’avait quitté, Il La ramènera de nouveau à un Éden, là où Elle était tombée. Maintenant, 

Elle... C’est là qu’Elle avait pris Son départ, au début, ou Sa chute. C’est là qu’Elle sera ramenée 

tout droit, toutes ardoises nettes par la rédemption, ils seront ramenés tout droit à cet endroit-

là. 

LA RESURRECTION DE LA FILLE DE JAÏRUS, - 31.07.1956 SHR, LA, USA 

19 Maintenant, nous voyons que le bois de Gopher, la première chose, l’arche était 

constituée du bois de Gopher. On devait le couper, et sa propre vie avait séché. C’est le signe 

du pécheur. Le pécheur, avant de se mettre en ordre avec Dieu, doit dissiper tout… ? avec le 

péché, blanchir.  

Ensuite, le bois de Gopher est le bois le plus léger qui existe, et un pécheur qui s’est 

repenti et qui s’est exposé devant Dieu est le plus grand récipient qui puisse exister.  

Puis, le Saint-Esprit descend. Eh bien, si vous plongez le bois de Gopher dans l’eau, il 

s’enfoncera en quelques minutes. C’est vrai.  

Eh bien, si le pécheur s’est complètement vidé… Et puis, quand le bois de Gopher est 

vidé, il devient léger, flexible. Alors, nous trouvons… Êtes-vous déjà devenu très léger après vous 

être agenouillé là et que Dieu vous a pardonné les péchés, et qu’il semblait comme–comme 

si vous marchiez sur les nuages ? Assurément. Vous avez été vidé de votre propre vie ; ensuite, 

Dieu vous a amené au tabernacle, au rassemblement des gens, et Il a fait de vous un morceau 

de bois ou une pierre dans une maison. 
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20 Et puis, une fois que vous êtes cloué comme le bois de Gopher l’avait été, alors on a 

extrait la colophane de ce bois, le pin, l’arbre aux feuilles persistantes, on a mis cela... On a fait 

bouillir cela et on a déversé cela dans ces pores où autrefois il y avait de la sève dont on ne 

se servait pas, qui était sans effet, et qu’on déversait la colophane tirée d’un autre arbre là-

dedans, cela devenait fort comme de l’acier. Et cela pouvait endurer le jugement. 

Et alors, une fois que vous avez été vidé de toute votre vie du péché, alors le Saint-

Esprit, qui avait bouilli dans les feux du Calvaire, a été déversé en vous, cela vous a scellé dans 

le Royaume de Dieu. « N’attristez pas le Saint-Esprit de Dieu par lequel vous avez été scellé 

pour le jour de votre rédemption. » Amen. Que le monde explose, qu’il y ait des éclats, toutes 

les autres choses ne toucheront pas un chrétien né de nouveau. Amen. 

La Bible dit, Éphésiens 4.30 : « Vous avez été scellé pour le jour de votre rédemption. » 

Amen ! Ce bateau parcourt les eaux. Amen ! Le vieux bateau de Sion va certainement 

accoster un jour (Exact.), protégé. 

LA FORCE PARFAITE PAR LA FAIBLESSE PARFAITE, - 19.11.1961 JEFF, IN, USA 

81 C’est comme Elie avait dit à Josaphat et aux autres, disant: «Creusez des fosses à cet 

endroit. Plus profondément vous creuserez, plus vous aurez de la place pour l’eau.» Et plus nous 

pouvons nous vider de notre moi, du non-sens de nos propres capacités, plus il y aura de la 

place pour être rempli de l’Esprit de Dieu; aussi longtemps que nous pouvons faire cela. 

X.4.5.- Être d’un commun accord pour que le Saint-Esprit descende 

ACTES 1.1-14 

1. Théophile, j’ai parlé, dans mon premier livre, de tout ce que Jésus a commencé de 

faire et d’enseigner dès le commencement 

2. jusqu’au jour où il fut enlevé au ciel, après avoir donné ses ordres, par le Saint-Esprit, 

aux apôtres qu’il avait choisis. 

3. Après qu’il eut souffert, il leur apparut vivant, et leur en donna plusieurs preuves, se 

montrant à eux pendant quarante jours, et parlant des choses qui concernent le 

royaume de Dieu. 

4. Comme il se trouvait avec eux, il leur recommanda de ne pas s’éloigner de Jérusalem, 

mais d’attendre ce que le Père avait promis, ce que je vous ai annoncé, leur dit-il; 

5. car Jean a baptisé d’eau, mais vous, dans peu de jours, vous serez baptisés du Saint-

Esprit. 

6. Alors les apôtres réunis lui demandèrent : Seigneur, est-ce en ce temps que tu rétabliras 

le royaume d’Israël? 

7. Il leur répondit : Ce n’est pas à vous de connaître les temps ou les moments que le Père 

a fixés de sa propre autorité. 

8. Mais vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit survenant sur vous, et vous serez mes 

témoins à Jérusalem, dans toute la Judée, dans la Samarie, et jusqu’aux extrémités de 

la terre. 

9. Après avoir dit cela, il fut élevé pendant qu’ils le regardaient, et une nuée le déroba à 

leurs yeux. 

10. Et comme ils avaient les regards fixés vers le ciel pendant qu’il s’en allait, voici, deux 

hommes vêtus de blanc leur apparurent, 
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11. et dirent : Hommes Galiléens, pourquoi vous arrêtez-vous à regarder au ciel? Ce Jésus, 

qui a été enlevé au ciel du milieu de vous, viendra de la même manière que vous l’avez 

vu allant au ciel. 

12. Alors ils retournèrent à Jérusalem, de la montagne appelée des oliviers, qui est près de 

Jérusalem, à la distance d’un chemin de sabbat. 

13. Quand ils furent arrivés, ils montèrent dans la chambre haute où ils se tenaient 

d’ordinaire; c’étaient Pierre, Jean, Jacques, André, Philippe, Thomas, Barthélemy, 

Matthieu, Jacques, fils d’Alphée, Simon le Zélote, et Jude, fils de Jacques. 

14. Tous d’un commun accord persévéraient dans la prière, avec les femmes, et Marie, 

mère de Jésus, et avec les frères de Jésus. 

 

LA PLUS GRANDE BATAILLE JAMAIS LIVRÉE, - 11.03.1962_ JEFF, IN, USA   

75     Si cette église, maintenant même, pouvait être unie et liée si étroitement que toutes les 

personnes soient d’un commun accord, qu’il n’y ait pas l’ombre d’un doute nulle part, d’ici 

cinq minutes il n’y aurait plus une seule personne faible au milieu de nous. Il n’y aurait personne 

ici qui désire le Saint-Esprit, qui ne Le recevrait, si seulement vous pouviez régler cette chose-là. 

Donc, c’est là que la bataille s’engage, en plein là, dans votre pensée, à savoir si vous voudrez. 

L'ANGE ET LES TROIS PULLS, - 14.04.1951 PHOENIX, AZ, USA  

20 Maintenant, ces choses qui pouvaient être faites, je crois que je - en lisant ces Écritures 

et tout dans cette Bible, que dire de plusieurs fois ... Frère Pethrus, je pense, vous a parlé de la 

résurrection du petit garçon, ou de je ne sais quoi (je m'étais tout simplement rendu au bord 

de la route pour prier de nouveau dans ma voiture, essayant de me retirer un tout petit peu, 

afin que je puisse commencer le service) au sujet de ce qui allait se passer. 

 Assis là à Lapland, là où je ne pouvais même pas prononcer un mot, et la moitié de 

Finlandais ne le pouvait pas, ou plutôt de Suédois, et là, le Saint-Esprit entra en action et révéla 

tout aux gens. Ils étaient tout simplement d'un commun accord, chacun implorait simplement 

Dieu, et il y eut tout simplement des grands signes et des prodiges. Il n'y avait pas de 

désaccord. 

 Parfois vous vous enlisez dans la routine au point qu'il n'y - qu'il n'y a pas moyen de vous 

accorder avec un homme. Est-ce vrai? Vous en arrivez tout simplement au point où, 

inconsciemment, vous êtes incrédule sans le vouloir. Voyez? La chose à faire, c'est se 

débarrasser de tout et croire de tout votre cœur. 

COMBATTRE ARDEMMENT POUR LA FOI, - M04.04.1954 LOUISVILLE, KY, USA  

33 Remarquez, ce dont nous avons besoin aujourd'hui c'est de combattre pour la Foi. Et 

lorsqu'ils sont allés là dans chambre haute ce jour-là, il ne disait pas : "Regardez ça, je suis 

saducéen, et je suis pharisienne, je suis prosélyte, et je suis ceci ou cela. " Ils étaient tous à un 

seul lieu et d'un commun accord. Puis subitement il vint du Ciel le bruit du vent impétueux qui 

a rempli toute la maison là où ils étaient assis, alors, les méthodistes, les baptistes, et tous, ils 

étaient ensemble. Ils ont combattu pour cette fois-là. C'est ce pourquoi nous combattons 

aujourd'hui. 

62 Oh, Dieu veut restaurer la foi qui a été autre fois transmise aux saints. Vous dites : "Frère, 

Branham, est-ce cette foi-là ? " Ne-prenez pas les rites mét - méthodiste, les rites baptistes, ou 

les rites pentecôtistes ; Prenez la Bible. Voyons ce qu'ils avaient fait. Ils étaient tous dans la 

chambre haute, d'un commun accord, et soudain le même vent est descendu du Ciel, ça 

rempli toute la maison là où ils étaient assis. Qu'est-ce qu'ils ont dit ? Ils ont dit : "Oh, je ne sais 
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s'il faut faire ceci ou pas. Si je sors dehors, on se moquera de moi. Si j'ai dit n'importe quoi : 'Eh 

bien, il a dit de sortir.' " Absolument pas. Le Saint-Esprit les as rencontrés, c'est groupe des petits. 

Ils ont eu la vie ils sont sortis par la fenêtre la porte, ils sont allés dans la rue, ils ont agi comme 

une bande des fous, titubant, criant, poussant des cris et tout, comme une bande d'ivrogne, 

jusqu'à ce que l'Église formaliste de l'époque a dit : "C'est gens sont plein des vins doux. " 

 Écoutez, sœur, vous qui avez tellement l'erré digne dans votre cercle de couture, de 

votre église, et autre, vous avez un Standing social à Louisville, à New Albany, à Jeffersonville, 

l'heureuse béni Marie était là. Et si le Dieu Tout-Puissant a exigé cela de l'heureuse vierge Marie, 

et qui ne l'a pas laissé aller au Ciel sans qu'elle ait cette expérience-là, comment allez-vous y 

arriver sans cela ? 

FAITES DANS CETTE VALLEE DES FOSSES, - 19.07.1952 HAMMOND, IN, USA  

4 Tenez, il n’y a pas longtemps…Eh bien, je ne suis ni politicien ni un fauteur de troubles,  

je suis un ministre de l'Évangile. Mais il n’y a pas longtemps, tout ce qu'on voyait, c'était la Russie 

communiste, la Russie communiste, nous en parlions, jusqu'au moment où les Allemands sont 

entrés en scène et la Second Guerre mondiale a éclaté, et alors ces gens qui ne croyaient pas 

en Dieu, les communistes, les impies, nous nous sommes directement mis sous le même joug 

avec eux. Au lieu de la croix…Nous - nous avons rejeté la croix, et aujourd'hui nous avons été 

trahis. Voyez-vous ? C'est vrai. C'est ce que nous avons connu.  

Vous savez, si les réunions traînaient, j'aurais voulu parler un peu de ces choses, juste 

dans ce sens. Mais, de toute façon, nous y sommes, nous nous sommes mis sous le joug. " Deux 

hommes marchent-ils ensemble sans en être convenus ? " Vous y êtes. Comment est-ce 

possible ? C'est impossible. Le jour de la Pentecôte, qu'est ce qui a fait venir le Saint-Esprit ? 

C'est le fait qu'ils étaient d'un commun accord, voilà ce qui a fait venir le Saint-Esprit. Et 

aujourd'hui, ils étaient - c'est ainsi qu'il nous faut être aujourd'hui et alors, le Saint-Esprit pourra 

venir sur nous. 

JESUS-CHRIST EST LE MEME HIER, AUJOURD'HUI ET ETERNELLEMENT, - E06.08.1955 CAMPBELLSVILLE, KY, USA  

20 Eh bien, l'homme, en faisant cela, il - il dira : " Eh bien alors… ", il se mettra d'abord à 

raisonner. " Eh bien, mon cas est désespéré ", en parlant de la maladie. " Les médecins ont dit 

que je ne peux pas vivre. " Les médecins avec toute la connaissance qu'un homme peut 

avoir... et nous remercions Dieu pour nos médecins, pour les hôpitaux et la science. Nous 

remercions Dieu pour chacun d'eux. Et en aucun cas vous ne devriez-vous abstenir de voir 

votre médecin ni être contre votre médecin, ou contre l'hôpital, ou contre les soins médicaux. 

Ils sont tous envoyés de Dieu. Et tout ce qui est utile vient de Dieu. Voyez?  

Mais il est un fait que nous vivons à une époque où nous avons les meilleurs médecins 

qu'on ait jamais eus, les meilleurs hôpitaux qu'on ait jamais eus, les meilleurs médicaments 

qu'on ait jamais utilisés, et nous avons plus de maladies que le monde n'en a jamais connues. 

C'est parce que nous avons plus de péchés et d'incrédulité que le monde n'en a jamais 

connus.  

Nous avons beaucoup de choses qui tiraillent l'esprit de gens : " Est-ce que telle chose 

est vraie, est-ce que telle chose est vraie? " Et les pauvres gens ne savent quoi faire. Et c'est la 

raison pour laquelle - pour laquelle le péché et la violence se sont installés. Et c'est vraiment 

dommage que l’église du Dieu vivant commence à s'émietter en organisations et à se 

démembrer. C'est vraiment dommage que nous ne puissions pas être d'une même foi, d'un 

commun accord. Et le Saint-Esprit aurait continué à se déverser si nous étions restés tels qu'ils  
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étaient le jour de la Pentecôte, en un endroit, d'un commun accord. Mais lorsque nous nous 

mettons à rompre la communion avec les autres, c'est alors qu'on s'établit et Dieu nous quitte. 

EXPERIENCES #1, - 07.12.1947 PHOENIX, AZ, USA 

5 Et ce que je désire voir à Phœnix, je vais simplement prier que Dieu le fasse, en effet, 

j'aimerais voir toutes les églises de Phœnix, comme celles de la région du nord-ouest : Tous 

étaient d'un seul cœur et d'un commun accord et à un seul endroit. Nous pouvons le faire, 

mes amis. Nous pouvons le faire, n'est-ce pas ? Et - et je - je crois que Dieu nous aidera à le 

faire. Que chaque personne… je ne veux pas dire que tout le monde n'ait pas sa propre 

doctrine, de son église. C'est tout à fait normal. Mais je veux dire que nous puissions être d'un 

seul cœur, d'une même pensée et d'un commun accord. C'est tout ce que nous les chrétiens… 

?… Je… ?… Assurément que nous le pouvons. C'est juste Satan qui s'interpose entre nous. N'est-

ce pas votre avis ? Et c'est ce qu'il fait et voici son… Mais je crois que l'heure est arrivée où Dieu 

va mettre de l'ordre. 

JE N'AI POINT ETE DESOBEISSANT A LA VISION CELESTE, -18.07.1949 ZION, ILLINOIS, USA  

6 Maintenant, je crois que l'esprit du réveil est dans la ville maintenant. Et chers amis, je 

vais vous quitter et je ne sais pas quand je pourrai revenir. J'espère revenir un jour auprès de 

vous. Mais j'espère et j'ai confiance en Dieu que j'apprendrai qu'un réveil à l'ancienne mode 

s'est produit dans votre ville. C'est en cours maintenant même; si seulement vous pouvez le 

laisser continuer! Je prie que vos - vos fondateurs ici et vos pasteurs soient d'un même cœur, 

d'un commun accord et qu'ils commencent ici un réveil à l'ancienne mode, de sorte que les 

gens viendront de l'est et de l'ouest. Ils viennent de nouveau à Zion pour - pour le glorieux 

Évangile de Christ.  

 Je crois que nous vivons dans les derniers temps. Maintenant, e...?... ne veux pas que 

quelqu'un parmi vous aille dire que Frère Branham a dit que - que Jésus serait ici à tel moment. 

Je ne sais pas. Mais je crois, autant que je connaisse les Écritures, que quelque chose doit 

bientôt arriver. Le monde est dans une condition terrible. 

LE PECHE IMPARDONNABLE, - E24.10.1954 JEFF, IN, USA 

48 Et puis, quand nous nous réunissons et que nous sommes assis dans les Lieux Célestes 

d'un commun accord, d'un même cœur, le Saint-Esprit peut alors  venir nous bénir et nous 

donner la précieuse Parole de Dieu. Alors, là-dedans, souvent, par des visions, nous voyons des 

choses. 

LES ACTES DU SAINT-ESPRIT, - E19.12.1954 JEFF, IN, USA 

98 Quand ils ont prié d'un commun accord, ils ont dit : " … donne à ton serviteur de… 

d'apporter la Parole de Dieu avec une pleine assurance, en étendant la main de Ton Fils, Jésus, 

pour guérir les malades,… " 

99 Amen. Que Dieu nous vienne en aide pour avoir une réunion de prière comme celle-

là. Et quand ils eurent prié, la salle où ils s'étaient assemblés trembla. Oh ! la la ! Voilà ce dont 

nous avons besoin ce soir, des hommes et des femmes qui sont d'un seul cœur et d'un commun 

accord, comme eux était. Ils n'ont pas fait cas de ceci ou de cela ou d'autre chose, mais vous 

êtes perdu en Jésus-Christ. Mon espoir ne repose que sur le Sang et la justice de Jésus. Que le 

soleil se lève demain, qu'il ne se lève pas ; nous nous lions par un serment, devant Dieu, de 

servir le Seigneur Jésus et de marcher sur les empreintes de Ses pas quel qu'en soit le prix. Alors, 

vous verrez une église en marche. Amen. Il est dit : " Il n'y a de salut à aucun autre nom ; car il 
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n'y a sous le ciel aucun autre - autre nom qui ait été donné aux hommes, par lequel nous 

devrions être sauvés. " 

LE CHRIST N'EST PAS LE BIENVENU, - 02.10.1955 CHICAGO, IL, USA 

7 Jésus, vous savez, quand le Saint-Esprit est descendu, ils étaient dans un seul endroit, 

d'un commun accord, tout en commun. Ils attendaient la venue du Saint-Esprit. Ils avaient des 

choses en commun. Chacun attendait la Promesse du Père. Et c'est pourquoi nous sommes ici 

ce soir. Nous sommes…. nous avons des choses en commun, en effet, Jésus a dit : «Là où deux 

ou trois sont assemblés en Mon Nom, Je serai au milieu d'eux. Et tout ce qu'ils demanderont, Je 

le leur donnerai.» 

Ainsi donc, nous avons des choses en commun. Nous croyons au plein Évangile. Nous 

croyons au Saint-Esprit. Nous croyons à la seconde Venue de Jésus. Nous croyons à la guérison 

Divine. Et c'est pourquoi nous nous sommes tous rassemblés, pour avoir... Nous avons des 

choses en commun. «Étant des oiseaux de même plumage, nous nous assemblons.» Je suis très 

content d'avoir le même plumage que vous, et ainsi nous pouvons avoir cette communion. 

LE SURNATUREL (L'ATMOSPHÈRE SPIRITUELLE), - M29.01.1956 OWENSBORO, KY, USA  

19 Maintenant, nous voulons voir et placer ceci devant notre - notre auditoire, à savoir - à 

savoir que Dieu reste le même Dieu qu'Il a toujours été. Les gens s'éloignent de Dieu, mais Dieu 

reste le même. Sa - Sa nature, Sa puissance et Son désir sont toujours les mêmes dans chaque 

génération. Cela ne change jamais. C'est toujours la même chose. Ce sont les gens qui 

s'éloignent de Dieu et non pas Dieu des gens. Les gens perdent leur foi. Dieu couvre tout 

l'espace, tout, partout. Il est omniprésent. Donc Il est partout, et Il a toujours été partout, et Il 

sera toujours partout.  

20 Mais c'est l'attitude des gens qui amène des résultats. C'est la raison pour laquelle à la 

Pentecôte, ils ont dû aller dans la chambre haute pour prier jusqu'à ce que le Saint-Esprit vienne 

; en effet, ils étaient dans un même lieu et d'un commun accord. C'est l'atmosphère qui produit 

des résultats. Croyez-vous cela? Que chaque homme et chaque femme dans ce bâtiment ce 

matin, garçon ou fille, fassent tout sortir de leur esprit, excepté le Seigneur Jésus, et croient qu'Il 

est ici en cet instant même, et vous verrez qu'il se produira quelque chose qui fera l'objet de 

gros titres dans les journaux le matin. C'est juste. C'est l'atmosphère.  

Je ne crois pas dans le fait de plaisanter à la chaire, parce que la chaire n'est pas un 

endroit où plaisanter. C'est un lieu sacré. Je cite quelque chose seulement pour - en vue de 

ceci ici. M. Bosworth avait un très grand sens de l'humour, il disait : "Frère Branham, pour prouver 

qu'il s'agit de l'atmosphère, disait-il, vous pourriez prendre l'œuf d'une poule et le mettre sur un 

- sous un chiot et attacher celui-ci, il fera éclore une poule." Vous voyez? C'est la chaleur du 

corps du chiot qui ferait éclore l'œuf. Il n'a pas besoin d'être sous une poule; il peut être sous 

un chiot. Il pourrait être dans un incubateur. Il s'agit de l'atmosphère.  

Et c'est l'atmosphère qui produit les miracles, les prodiges et la puissance de Dieu parmi 

les gens. C'est l'atmosphère des gens. Et quand les gens en arrivent à un point où ils raisonnent, 

se posent des questions, s'inquiètent beaucoup, sont pensifs, et tout bouleversés, ne sachant 

pas où ils sont, quand la moitié d'entre eux n'ont même pas reçu un enseignement sur les 

Écritures, comment pouvez-vous vous attendre à une bonne atmosphère? C'est impossible. 

Elle ne sera pas bonne. Il faut que les gens soient d'un commun accord, dans un même lieu, 

et s'assoient là, ayant le même motif, la même chose, alors vous allez voir quelque chose se 

produire. 
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LE  JUBILE  D'AZUSA,  - 16.09.1956 LOS ANGELES, CA, USA 

32 Combien ici ont déjà reçu le Saint-Esprit et désirent consacrer encore leur vie à Christ 

aujourd'hui? Levez vos mains. Que le Seigneur Dieu vous bénisse. Je crois, à - après que l'année 

de grâce du Seigneur fut proclamée, quand ils s'étaient rassemblés au temple à la Pentecôte, 

c'étaient des croyants. Ils étaient en un seul lieu, d'un commun accord. Et combien cette 

réunion est à propos, cet après-midi, comme les croyants venus de tous les coins du pays se 

sont une fois de plus rassemblés au temple, tous en un seul lieu, d'un commun accord! Quel 

temps merveilleux ce serait si une effusion du Saint-Esprit descendait parmi nous cet après-midi, 

après que nous avons entendu ces messages qui ont été apportés il y a un moment! 

Si Dieu vous a donné le message à exprimer par le parler en langues, faites-le. Si Dieu 

vous a donné - vous a accordé l'interprétation, faites-le. Si Dieu vous a accordé de témoigner, 

faites-le. Si Dieu vous a accordé de prêcher, prêchez. Allez-y avec tout ce que vous avez. 

Christ a rompu les lignes ennemies, allons remporter la victoire pour le Seigneur Jésus-Christ. 

Levons nos mains maintenant vers Dieu, remercions-Le et rendons-Lui gloire. 

33 Notre Père Céleste, nous Te remercions aujourd'hui pour l'effusion du Saint-Esprit. Nous 

croyons, Seigneur, que nous aurons une grande réunion; ô Seigneur, que nous aurons un grand 

mouvement parmi le peuple. Je Te demande aujourd'hui d'accorder ces bénédictions, ô Dieu; 

et puissent-ils passer un glorieux temps de communion...?... au Nom de Jésus-Christ. Ô Dieu, 

écoute Ton peuple...?... 

 Vous qui nous suivez par la radio, vous auriez dû être ici pour voir ces plus de cinq mille 

personnes avec leurs mains levées, en train de louer le Seigneur Jésus. Nous avons un jubilé à 

l'ancienne mode. Venez-vous joindre à nous, tout le monde est en train de louer le Seigneur, 

rendant gloire à Dieu pour la vieille religion qui est de nouveau là. Dans ce monde moderne 

où nous vivons, où les hommes sont pervertis, concevant le mal dans leurs esprits, la 

délinquance juvénile croissant partout, néanmoins au milieu de tout cela, Dieu est en train de 

répandre Son Saint-Esprit jour après jour, nuit après nuit; et juste ici même à l'Angelus Temple, 

cet après-midi, le Saint-Esprit est ici. Oh! comme Dieu est ici pour bénir le peuple! 

34 Et vous qui nous suivez par la radio, comme vous êtes - nous n'étions plus tellement 

conscient que nous étions toujours à l'antenne. Mais pour vous qui suivez par la radio,  vous 

auriez dû venir voir ceci, ce qui se passe ici, un si grand rassemblement du Peuple de Dieu, une 

telle unité d'esprit, où les différentes barrières dénominationnelles sont brisées. Tout le monde 

s'est levé d'un même cœur, d'un commun accord, recevant Christ Jésus. Quel temps 

merveilleux! Oh, ouvrons nos cœurs, élevons nos voix, nos mains, nos cœurs vers Christ, et 

recevons le baptême du Saint-Esprit et une effusion. 

 Si vous êtes déterminés à Le recevoir, si vous Le désirez vraiment... Mais vous devez En 

avoir faim et soif avant que vous puissiez jamais L'obtenir. Car la Bible dit : "Heureux ceux qui 

ont faim et soif de la justice, car ils seront rassasiés." 

UNE DELIVRANCE TOTALE, - M12.06.1959 JEFF, IN, USA  

77 Si nos cours nous condamnent, il nous faut une délivrance totale. Il ne faut pas que 

nous soyons une demi-église. Nous voulons être une véritable église ou pas une église du tout. 

Il nous faut être de véritables chrétiens ou pas des chrétiens du tout. Il nous faut une délivrance 

totale de nos habitudes, de nos péchés, de nos mauvaises pensées, de nos mauvais actes, de 

notre négligence, de quoi que nous ayons fait. Il nous faut avoir une délivrance totale, afin 

que lorsque les gens viennent à l'église pour que l'on prie pour eux, il y ait juste ce petit groupe 
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de gens (peut-être pas plus de cent, ou deux cents) assis ici, mais qui seront complètement 

entre les mains de Dieu. Et quand nous prierons, alors Dieu entendra du Ciel. Dieu cherche à 

avoir quelqu'un qu'Il peut tenir dans Sa main, quelqu'un dont Il dira : « J'ai confiance en lui. Je 

peux envoyer celui-ci, Mon serviteur malade, au Branham Tabernacle, à Jeffersonville, et ce 

groupe de gens là sont d'un commun accord.» Quelque chose arrivera. 

78 Eh bien, observez ce qu'Il fait pour nous dans la condition dans laquelle nous sommes. 

Que ferait-Il si nous étions d'un même cour et d'un commun accord? Le seul moyen pour nous 

d'y parvenir, c'est d'unir nos cours dans l'amour fraternel, d'obéir   aux représentants de l'église, 

et au pasteur, et que le pasteur obéisse à Dieu. Alors Dieu agit à travers le pasteur, le comité, 

là dans l'église, et tous ensemble sont un seul groupe pour le Royaume de Dieu. Alors Dieu 

écoutera, quand nous serons un groupe uni. Que rien ne vous trouble. Ne soyez pas effrayés 

devant quoi que ce soit. 

C'EST MOI, N'AYEZ PAS PEUR, - E29.03.1960 TULSA, OKLAHOMA, USA  

40 Ô Dieu, ma prière est que Tu réveilles l'église pour qu'elle revienne encore aux réunions 

de prière à l'ancienne mode qui durent toute la nuit. Réveille les gens pour qu'ils  soient dans 

une - une atmosphère spirituelle. Oh! Il - il faut cela pour amener des enfants dans le Royaume. 

Il faut l'atmosphère. 

Ce soir même, pendant que nous sommes assis ici, si cette atmosphère appropriée est 

produite, ce groupe entier sera de nouveau rempli du Saint-Esprit, chaque personne malade 

sera guérie. C'est l'atmosphère qui produit cela. 

Vous pouvez prendre un œuf de poule et le mettre dans une couveuse et maintenir 

l'atmosphère qu'il faut, il éclora un poussin et non une couveuse. Vous voyez? C'est, en effet, 

l'atmosphère qui compte. Placez un œuf de poule sous un - un chien, il donnera un poussin. Il 

s'agit de l'atmosphère. Et c'est ce qu'il faut dans l'église aujourd'hui, pas tant de credo et de 

théologie formalistes, mais l'Esprit du Dieu vivant Se déversant sur Son peuple pour produire une 

atmosphère spirituelle.  

Pas quelqu'un qui dit : "Je crois que c'est ceci", et un autre : "Je crois que c'est cela." Il 

sera difficile au Saint-Esprit de travailler. 

41 Savez-vous quand le Saint-Esprit est venu pour la première fois? Ce fut le jour de la 

Pentecôte, quand ils étaient tous à un seul endroit et d'un commun accord. Et alors, il vint du 

ciel un bruit comme celui d'un vent impétueux. Il leur a fallu être dans une bonne atmosphère. 

Et c'est ce qu'il nous faut aujourd'hui, frères. Nous sommes loin en arrière. L'église devrait 

être à des millions de kilomètres plus avancée sur la route. 

Quand nous prenons par exemple ce qui s'est passé l'autre jour-là en - en Afrique, 

quand notre précieux frère Billy Graham... quand cet hindou est venu là et a lancé un défi 

comme cela contre la Parole du Dieu vivant, cela prouve qu'il nous faut une autre atmosphère 

au lieu de la théologie. Nous avons besoin de la puissance du Saint-Esprit parmi nous, et des 

hommes qui veulent s'en tenir à ce que Dieu a dit être la vérité. C'est l'atmosphère qu'il nous 

faut. 

Il se peut qu'en ce grand jour de prospérité, nous soyons tellement préoccupés par la 

prospérité que nous avons abandonné la chose essentielle. Il se peut que nous soyons entrés 
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dans une sorte de crise de rage, sans Lui. Nous ne devons pas faire cela. C'est l'atmosphère. 

C'est un temps où il nous - il nous faut Christ. 

X.4.6.- Recevoir le Saint-Esprit sans imposition des mains 

ACTES 10.44-48   

44. Comme Pierre prononçait encore ces mots, le Saint-Esprit descendit sur tous ceux qui 

écoutaient la parole. 

45. Tous les fidèles circoncis qui étaient venus avec Pierre furent étonnés de ce que le don 

du Saint-Esprit était aussi répandu sur les païens. 

46. Car ils les entendaient parler en langues et glorifier Dieu. 

47. Alors Pierre dit : Peut-on refuser l’eau du baptême à ceux qui ont reçu le Saint-Esprit 

aussi bien que nous? 

48. Et il ordonna qu’ils fussent baptisés au nom du Seigneur. Sur quoi ils le prièrent de rester 

quelques jours auprès d’eux. 

QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LE SAINT-ESPRIT, - 19.12.1959 JEFF, IN, USA    

17     Je voudrais que vous vous souveniez de ceci, et j’essaierai d’y revenir encore demain 

matin. Les gens des nations, l’Évangile qui leur a été donné est un Évangile axé sur la foi, pas 

du tout sur les œuvres. Voyez? Comme je le disais hier soir. Après que le Saint-Esprit est 

descendu, à la Pentecôte, quand ils sont allés vers les Juifs (Actes 19.5), il a fallu qu’ils imposent 

les mains à ceux-ci, afin qu’ils Le reçoivent. Et quand ils sont allés vers les Samaritains, il a fallu 

qu’ils leur imposent les mains. Mais quand ils sont arrivés chez les gens des nations, dans la 

maison de Corneille : “Comme Pierre prononçait encore ces mots...” Pas d’imposition des 

mains. 

LA STATURE D’UN HOMME PARFAIT, - M14.10.1962 JEFF, IN, USA 

212 J’ai dit : “Alors, je pense que Paul n’a pas reçu le Saint-Esprit, quand il a dit qu’il L’avait 

reçu.” 

213 J’ai dit : “Lorsque Philippe est allé prêcher aux Samaritains, ils avaient été uniquement 

baptisés au Nom de Jésus; le Saint-Esprit n’était pas venu sur eux. Et ils envoyèrent chercher 

Pierre et Jean, qui sont venus, leur ont imposé les mains, et le Saint-Esprit est venu sur eux. Je 

suppose qu’il n’y avait que les douze.” 

214 J’ai dit : “Dans Actes 10.49, lorsque Pierre était sur le toit de la maison et qu’il a reçu par 

vision d’aller chez Corneille : alors que Pierre prononçait encore ces paroles, le Saint-Esprit est 

descendu sur ceux qui entendaient la Parole.” J’ai dit : “La Bible parle encore – où se trouve 

votre église?” Elle se retrouve dans les “soi-disant”. C’est juste. Voyez-vous? 

215 J’ai dit : “À propos de la guérison Divine – vous avez dit que seuls les douze apôtres 

avaient la guérison Divine. La Bible déclare qu’Étienne est descendu en Samarie, et il a chassé 

les démons et guéri les malades, et il y eut une grande joie dans la ville – et lui n’était pas l’un 

des douze. Il n’était pas un apôtre, il était un diacre.” Amen! 

L’HARMONIE DE L’UNITÉ, - 28.01.1958 WATERLOO, IA, USA  

122 Voulez-vous lever la main vers Lui et dire : « Je veux Le recevoir. » Que Dieu vous bénisse, 

madame. Que Dieu vous bénisse, vous, vous, vous, (c’est partout dans le bâtiment). Que Dieu 

vous bénisse là derrière, madame. J’attends, Dieu observe. Et vous par ici, toute cette rangée 

par ici, oui ; que Dieu vous bénisse. 
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123 « J’ai besoin du Saint-Esprit. J’en ai assez de tourner en rond... une vie de demi chrétien. 

La colère, l’agitation, l’irritation, les doutes et les craintes, tout cela est dans mon cœur, Frère 

Branham, mais je veux que tout cela sorte. Je veux arriver au point où je peux être une lumière 

brillante. Je veux que je sois–que ma vie soit semblable à celle d’Étienne. » Comme il était sans 

crainte ! Il est dit que son visage brillait comme an ange. Il n’était pas nécessaire d’avoir une 

Lumière éblouissante. Un ange serait sévère et saurait de quoi il parlait. 

134 Il est écrit dans la Bible : « Tandis que Pierre prononçait ces paroles, le Saint-Esprit est 

descendu sur eux. » Cela n’est pas étonnant ; ils avaient tous soif. Tu as dit : « Heureux serez-

vous quand vous aurez faim et soif de la justice, car vous serez rassasiés. » Comment pouvons-

nous parler aux gens de Christ quand ils n’ont pas soif de Lui? Quand ils sont installés dans leurs 

pensées humaines et qu’ils sont satisfaits, ne sachant pas qu’ils sont misérables, malheureux, 

aveugles et pauvres et ne le savent pas. 

135 Que Dieu soit miséricordieux, ce soir, envers ceux qui lèvent leurs mains, ceux qui 

veulent que le Saint-Esprit entre en eux. Qu’Il fasse–fasse descendre les flots de Ses 

bénédictions, maintenant, en les déversant dans chaque cœur et en les remplissant d’une joie 

dé–débordante, afin qu’ils sachent qu’Il est vivant. 

136 Donne-leur la compréhension pour qu’ils sachent comment T’accepter. Fais-leur 

comprendre que Tu es là, plus désireux d’entrer dans leurs cœurs qu’ils le sont de T’avoir. Que 

tout petit sentiment étrange, tout démon qui est là, vous sifflant, en vous disant : « Eh bien, tu 

ne Le recevras pas, tu ne Le recevras pas. » Qu’ils traitent ce démon de menteur. Dieu a fait la 

promesse, et Dieu tiendra Sa promesse. Mais comment le pouvons-nous, quand nous nous 

recroquevillons complètement comme une tortue d’eau douce dans sa carapace ? 

137 Je Te prie, ô Dieu, de délier cette foule de gens et de faire descendre le Saint-Esprit 

d’En Haut sur eux avec impétuosité. Que leurs cœurs soient ouverts, maintenant. Et s’ils peuvent 

seulement recevoir le Saint-Esprit, Seigneur, Il leur annoncera que toutes les bénédictions de 

Dieu leur appartiennent. Accorde-le, Père, au Nom du Seigneur Jésus. Amen. 

UNE TROMPETTE QUI REND UN SON CONFUS, - 14.01.1963 PHOENIX, AZ, USA  

280 « Mais alors, pendant que Pierre prononçait encore ces paroles, avant que ces gens-là 

ne soient baptisés, pendant que Pierre prononçait ces paroles, le Saint-Esprit est descendu sur 

eux. » Pourquoi ? Ils étaient tous dans l’expectative. Maintenant, vous êtes dans l’expectative. 

Vous voulez maintenant quelque chose qui va–qui va vous sceller dans le Royaume de Dieu, 

quelque chose de réel pour vous. Vous voulez re-… Ne voudriez-vous pas recevoir le Saint-

Esprit, vous tous ? Ne voulez-vous pas Cela ? Assurément que vous le voulez. C’est la puissance 

qui vous garde. Voyez ? 

Ils étaient rassemblés dans la chambre haute, 

Priant en Son Nom, la…  

Ils furent baptisés du Saint-Esprit,  

Et la puissance pour le service vint. 
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CONFERENCE AVEC DIEU, - 20.12.59 JEFF, IN, USA  

65 Le jour de la Pentecôte, quand le Saint-Esprit est tombé, Philippe est allé en Samarie. Ils 

étaient des demi-Juifs. Quand il est donc allé, il a dû leur imposer les mains pour qu’ils reçoivent 

le Saint-Esprit. Le Saint-Esprit n’était pas encore venu sur l’un d’eux. Ils ont donc envoyé 

chercher Pierre. Ils avaient été baptisés au Nom de Jésus, les gens sont donc allés chercher 

Pierre et Jean à Jérusalem, afin qu’ils… au quartier général, et ces derniers sont venus leur 

imposer les mains, et ils ont reçu le Saint-Esprit. Puis Pierre est allé chez Corneille. Voyez-vous, il 

a dû leur imposer les mains.  

Considérez Actes 19, quand il y avait ce groupe de Juifs à Ephese, il a dû leur imposer 

les mains pour qu’ils reçoivent le Saint-Esprit. Mais pendant qu’il était chez Corneille et qu’il 

prononçait ces paroles, le Saint-Esprit est tombé sur eux. Sans imposition des mains. Le Saint-

Esprit est tombé quand ils ont entendu la vérité. Ils avaient faim et attendaient Cela. 

X.4.7.- Recevoir le Saint-Esprit par imposition des mains 

ACTES 8.14-25   

14. Les apôtres, qui étaient à Jérusalem, ayant appris que la Samarie avait reçu la parole 

de Dieu, y envoyèrent Pierre et Jean. 

15. Ceux-ci, arrivés chez les Samaritains, prièrent pour eux, afin qu’ils reçussent le Saint-

Esprit. 

16. Car il n’était encore descendu sur aucun d’eux; ils avaient seulement été baptisés au 

nom du Seigneur Jésus. 

17. Alors Pierre et Jean leur imposèrent les mains, et ils reçurent le Saint-Esprit. 

18. Lorsque Simon vit que le Saint-Esprit était donné par l’imposition des mains des apôtres, 

il leur offrit de l’argent, 

19. en disant : Accordez-moi aussi ce pouvoir, afin que celui à qui j’imposerai les mains 

reçoive le Saint-Esprit. 

20. Mais Pierre lui dit : Que ton argent périsse avec toi, puisque tu as cru que le don de Dieu 

s’acquérait à prix d’argent! 

21. Il n’y a pour toi ni part ni lot dans cette affaire, car ton cœur n’est pas droit devant 

Dieu. 

22. Repens-toi donc de ta méchanceté, et prie le Seigneur pour que la pensée de ton 

cœur te soit pardonnée, s’il est possible; 

23. car je vois que tu es dans un fiel amer et dans les liens de l’iniquité. 

24. Simon répondit : Priez vous-mêmes le Seigneur pour moi, afin qu’il ne m’arrive rien de 

ce que vous avez dit. 

25. Après avoir rendu témoignage à la parole du Seigneur, et après l’avoir prêchée, Pierre 

et Jean retournèrent à Jérusalem, en annonçant la bonne nouvelle dans plusieurs 

villages des Samaritains. 

ACTES 19.1-6   

1. Pendant qu’Apollos était à Corinthe, Paul, après avoir parcouru les hautes provinces 

de l’Asie, arriva à Éphèse. Ayant rencontré quelques disciples, il leur dit : 

2. Avez-vous reçu le Saint-Esprit, quand vous avez cru? Ils lui répondirent : Nous n’avons 

pas même entendu dire qu’il y ait un Saint-Esprit. 

3. Il dit : De quel baptême avez-vous donc été baptisés? Et ils répondirent : Du baptême 

de Jean. 
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4. Alors Paul dit : Jean a baptisé du baptême de repentance, disant au peuple de croire 

en celui qui venait après lui, c’est-à-dire, en Jésus. 

5. Sur ces paroles, ils furent baptisés au nom du Seigneur Jésus. 

6. Lorsque Paul leur eut imposé les mains, le Saint-Esprit vint sur eux, et ils parlaient en 

langues et prophétisaient. 

QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LA GENÈSE, - 29.07.1953 JEFF, IN, USA    

192 Il a dit : “Frère Branham, est-ce que je pourrais recevoir le Saint-Esprit? 

193 J’ai dit : “Dernièrement j’ai imposé les mains à Hyman Appleman là-bas, et il a reçu le 

baptême du Saint-Esprit.” 

194 L’autre, le Juif, a commencé à pleurer, – il a cassé le dessus en verre de la petite table 

basse, – et là il a pleuré à chaudes larmes, appuyé là-dessus. Tous les deux, ils ont dit : “Frère 

Branham, comment pouvons-nous recevoir le Saint-Esprit?” Des érudits! Extrêmement brillants, 

l’esprit très vif! Les meilleurs du pays! 

195 J’ai dit : “La manière apostolique de recevoir le Saint-Esprit, c’est par l’imposition des 

mains.” C’est exact. 

196 “L’imposition des mains.” Ananias est venu imposer les mains à Paul, afin qu’il recouvre 

la vue et qu’il soit rempli du Saint-Esprit. 

197 Philippe est descendu prêcher là-bas, où il a baptisé tout un groupe de personnes au 

Nom de Jésus-Christ. Le Saint-Esprit n’était encore venu sur aucun d’eux, parce que c’est Pierre 

qui avait les clés. Il s’est rendu là-bas, il leur a imposé les mains, et ils ont reçu le Saint-Esprit. Pas 

vrai? 

198   Paul, dans Actes 19, après avoir traversé les contrées. Apollos, qui était un peu comme 

Billy Graham, faisait de grandes réunions de réveil et passait des moments merveilleux. Il a dit : 

“Avez-vous reçu le Saint-Esprit après avoir cru?”, à ce groupe de baptistes. 

199 Ils ont dit : “Nous sommes les disciples de Jean. Nous savons! Notre prédicateur, c’est 

Apollos, un homme de loi qui s’est converti, l’homme le plus intelligent du pays.” 

200 Il a dit : “Mais avez-vous reçu le Saint-Esprit après avoir cru?” 

Il a dit : “Nous ne savons pas s’il y a un Saint-Esprit.” 

Il a dit : “Alors, comment avez-vous été baptisés?” 

Ils ont dit : “Nous avons été baptisés du baptême de Jean.” 

201 Il a dit : “Il a baptisé du baptême de la repentance, vous disant de croire en Celui qui 

allait venir, en Jésus-Christ.” Sur ces Paroles, ils furent baptisés au Nom de Jésus-Christ. Paul leur 

a imposé les mains, et ils ont reçu le Saint-Esprit, ils se sont mis à parler en langues et à glorifier 

Dieu. Voilà l’Écriture – autant que je sache, ça ne peut pas être plus clair. 
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QUESTIONS ET RÉPONSES, - 15.05.1954 JEFF, IN, USA    

28. Alors le Saint-... Est-ce que le Saint-Esprit se donne encore par l’imposition des 

mains? C’est ce qu’ont fait les disciples, Pierre, Paul et ainsi de suite, est-ce encore 

possible? Paul L’a reçu de cette façon. 

93     Oui, mon cher frère, ma chère sœur, quelle que soit la personne qui a écrit cette–cette 

note. Absolument, le Saint-Esprit se reçoit par l’imposition des mains. 

94 Maintenant, bien des gens me disent, parce que je suis étiqueté comme pentecôtiste, 

ils disent que je suis pentecôtiste. Je n’ai jamais fait partie d’une dénomination pentecôtiste. 

Je suis absolument libre à l’égard de toutes les organisations et, avec l’aide de Dieu, je compte 

bien le rester, parce que je peux me tenir là, à la brèche, et dire : “Nous sommes frères! Venez 

par ici, réunissons-nous pour discuter.” 

113   C’est exact; pas question de patienter, pas question d’attendre. La façon apostolique, 

Dieu n’a pas établi de règle fixe : quand le cœur est affamé, Dieu vous donnera la chose dont 

vous avez faim. Si vous désirez recevoir le Saint-Esprit, Il peut descendre sur vous à l’instant 

même. 

114 Pierre, quand il est allé prêcher là-bas, Pierre avait les clés du Royaume. Il y a une 

question qui va m’amener à parler de ça, dans quelques minutes. Il avait les clés du Royaume. 

Il L’a ouvert à la maison de Corneille. Il L’a ouvert là-bas, aux Samaritains, il L’a ouvert ici; mais, 

souvenez-vous que Philippe était allé là-bas, il leur avait prêché et les avait baptisés au Nom 

de Jésus-Christ, après quoi Pierre est venu et leur a imposé les mains. Et là, il a accompli quelque 

chose, puisque ce magicien là-bas, – il y avait Simon le magicien parmi eux, – il a dit : “Je vous 

donnerai de l’argent pour que vous me donniez ce Don-là, afin que toute personne à qui 

j’imposerai les mains reçoive le Saint-Esprit.” Pas vrai? Il s’était passé quelque chose! (Il ne 

s’agissait pas de certains de ces archevêques qui ont le col tourné vers l’arrière, qui seraient 

venus là leur imposer les mains, en disant : “Je vous donne la bénédiction apostolique.”) Il 

s’était passé quelque chose quand Pierre leur avait imposé les mains; et quand ils le font, c’est 

encore pareil. 

115 J’ai vu des gens tomber comme des mouches, comme ça, au moment où le Saint-

Esprit les saisit, par l’imposition des mains. Oui, c’est la–la doctrine apostolique de l’imposition 

des mains. Que Dieu vous bénisse. Si vous ne partagez pas tout à fait ce point de vue, vous 

n’avez qu’à m’écrire une note demain soir. Très bien. 

320   Oui, par l’imposition des mains nous pouvons recevoir le Saint-Esprit, par l’imposition des 

mains d’une personne ointe. 

POURQUOI LE SAINT-ESPRIT, - 17.12.1959 JEFF, IN, USA    

1     Vous voyez que Frère Neville croit à l’imposition des mains. 

Je vois que j’ai quelques questions. Bon, celles-là, j’y viendrai demain soir, parce que je 

n’ai pas le temps de les parcourir pour vous ce soir, peut-être sur le Message d’hier soir. 

Maintenant, si quelqu’un a une question sur quoi que ce soit dans le Message, vous n’avez 

qu’à les déposer là-devant un soir, et je pourrai les ramasser le soir d’après. 

2 Maintenant, demain soir, je voudrais trouver, ou plutôt avoir quelques prédicateurs, si 

possible; ou sinon, quelques hommes ou femmes bien affermis à qui nous puissions faire appel 

en cas de besoin, au cas où...  
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Demain soir, nous commencerons, après le Message, à imposer les mains, et, pour le 

Saint-Esprit. Et ensuite il y aura... Vous aurez carte blanche pour rester ici si vous le désirez, 

pendant toute la période des fêtes, s’il faut tout ce temps-là pour mourir. Et puis–puis sinon, si 

vous désirez retourner chez vous, eh bien, nous serions heureux, si vous vous trouvez dans une 

situation où vous... Vous ne savez vraiment pas où vous adresser...  

Nous voulons avoir quelques prédicateurs, leur numéro, si ce sont des visiteurs; leur 

numéro, là où ils logent, pour qu’on puisse les joindre tout de suite; et qu’un aille dans une 

maison, un dans une autre, et un dans une autre, pour qu’ils puissent vous donner des 

instructions, à vous qui allez rechercher cette glorieuse bénédiction dont nous parlons, le 

baptême du Saint-Esprit. 

X.4.8.- Transmission du Saint-Esprit à des croyants obéissants 

CE JOUR-LÀ SUR LE CALVAIRE, - 25.09.1960 JEFF, IN, USA    

127     Maintenant, regardez bien. Jésus a dit, regardez bien comment Il a exprimé ça. “Les 

œuvres que Je fais,” Il les fait maintenant même, “les œuvres que Je fais maintenant, de guérir 

les malades, de ressusciter les morts, d’ouvrir les yeux des aveugles, ces œuvres, vous les ferez 

aussi. Vous les ferez, si vous croyez en Moi. Vous ferez ces œuvres. Et ensuite vous en ferez une 

plus grande, parce que Je m’en vais à Mon Père. 

128 “Encore un peu de temps, et le monde ne Me verra plus; mais vous, vous Me verrez. Je 

serai avec vous, et même en vous, jusqu’à la fin du monde. Je ne vous laisserai pas orphelins. 

Je prierai le Père; Il vous enverra un autre Consolateur, le Saint-Esprit, que le monde ne peut 

recevoir; mais vous, vous pouvez Le recevoir.” 

129     Maintenant, remarquez. Les œuvres “plus grandes”, c’était d’avoir la Puissance dans 

l’Église, non seulement de guérir les malades par la prière, de chasser les démons par la prière, 

mais de transmettre la Vie Éternelle aux croyants. Le Saint-Esprit allait venir, et serait remis dans 

les mains de l’Église, pour transmettre la Vie. Oh! C’est ça que le Calvaire a signifié. Il a pris 

possession d’hommes et de femmes avilis, dégradés, et les a élevés jusqu’à cette position, 

d’être des fils et des filles de Dieu, de guérir les malades et de transmettre la Vie Éternelle; en 

donnant le Saint-Esprit à des croyants obéissants, des hommes qui étaient autrefois des 

incroyants deviennent des croyants, et transmettent la Vie spirituelle Éternelle. Combien plus 

grand est-ce, de dire... 

LES INSTRUCTIONS DE GABRIEL À DANIEL, - M30.07.1961 JEFF, IN, USA    

98     Une ancienne génération de Pentecôte a paru il y a quarante ans. On les appelait “les 

vétérans du combat”. Ils se sont organisés, ils se sont bagarrés, ils se sont disputés, tout le long, 

du mont Horeb jusqu’au mont Nebo, tout le long. Mais nous avons fini par arriver au fleuve 

maintenant. Il va en susciter une nouvelle, avec un Josué pour les faire traverser. La loi a 

échoué; Moïse l’a suivie, Moïse a échoué. C’est Josué qui les a fait traverser. Nous voyons que 

les organisations ont échoué, mais l’Esprit de Dieu... Josué, le mot Josué veut dire “Jésus notre 

Sauveur”. C’est le Saint-Esprit qui viendra dans l’Église. Ce n’est pas une organisation, mais 

c’est le Saint-Esprit qui viendra parmi les gens; et Il La préparera à monter, à traverser le 

Jourdain. Je comprends, par la lecture du Livre, que c’est ce qui doit arriver. Et Dieu sait que 

c’est ce que je recherche en ce moment, que je puisse apporter la consolation à Son peuple 

et leur dire ce qui est près d’arriver, le dire à ceux qui sont ici ce matin, aussi bien qu’à ceux 

qui sont partout où ces bandes iront, dans le monde entier, que nous sommes au temps de la 

fin. 
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a.- Cas de la sœur Hattie Wright et ses deux enfants 

J’AVAIS ENTENDU MAIS MAINTENANT J’AI VU, - E27.11.1965 SHREVEPORT, LA, USA   

128 C’est la même chose pour Marc 11.23 : “Si vous dites à cette montagne : ‘Ôte-toi de 

là’, et si vous ne doutez pas dans votre cœur, mais que vous croyez que ce que vous avez dit 

arrivera, ce que vous aurez dit vous sera accordé.” Seulement, vous ne pouvez pas le dire en 

ayant les idées embrouillées, il faut que vous le disiez en étant poussés par l’inspiration. Amen! 

151 À l’écoute maintenant, à Jeffersonville, il y a une famille du nom de Wright. Frère Wood 

et moi, nous étions allés les voir. C’est eux qui font le vin de la communion pour l’église. La 

petite Édith était là, dans la pièce; une jeune femme infirme, elle avait été malade toute sa 

vie, alors nous nous sommes toujours attendus à Dieu, pour qu’Il la guérisse. Sa sœur est veuve, 

son mari a été tué; elle s’appelle Hattie, c’est une petite femme très humble. Pendant que 

Frère Banks et moi étions aller lui chercher un lapin, elles avaient fait une grosse tourte aux 

cerises; elles m’ont fait asseoir et manger. 

152 Nous étions tous assis autour de la table, et nous parlions de ceci, car c’était arrivé juste 

quelques jours auparavant. Pendant que nous étions assis autour de la table, en train de parler 

de ceci, tout à coup j’ai dit : “Qu’est-ce qui a bien pu arriver?” J’ai dit : “Frère Wright, vous êtes 

un vieillard, vous avez chassé les écureuils toute votre vie. Frère Shelby, tu es un expert dans la 

chasse aux écureuils. Frère Wood, toi aussi. Moi, je les chasse depuis mon enfance. Avez-vous 

déjà vu un écureuil dans un fourré de platanes et de robiniers? 

153 – Non, monsieur.” 

154 J’ai dit : “Ils n’y étaient tout simplement pas.” J’ai dit : “Tout ce que je sais, c’est qu’il 

s’agit du même Dieu. Quand Abraham avait besoin d’un bélier, Il était Jéhovah-Jiré, Il pouvait 

‘se pourvoir Lui-même’.” J’ai dit : “Je crois que c’est la même chose.” 

155     Et cette brave Hattie, qui était assise au fond de la pièce, a dit : “Frère Branham, ce 

n’est rien d’autre que la Vérité!” 

156 Elle a prononcé la parole juste! Quand elle a dit ça, le Saint-Esprit est descendu de 

nouveau dans ce canal, et tous, ils L’ont senti. Je me suis levé, j’ai dit : “Sœur Hattie, AINSI DIT 

LE SEIGNEUR, tu as prononcé la parole juste, comme l’avait fait la Syro-Phénicienne. Le Saint-

Esprit me parle maintenant, et Il me dit de te donner ce que ton cœur désire.” J’ai dit : 

“Maintenant, si je suis le serviteur de Dieu, si c’est le cas, la chose arrivera. Si je ne suis pas le 

serviteur de Dieu, alors je suis un menteur, et la chose n’arrivera pas, je suis un trompeur.” J’ai 

dit : “Maintenant, éprouve et vois si c’est l’Esprit de Dieu ou pas.” 

157 Elle a dit : “Frère Branham,” (tout le monde pleurait) elle a dit, “que vais-je demander?” 

158 J’ai dit : “Tu as une sœur infirme qui est assise là.” 

159     J’avais vingt dollars dans ma poche, que j’allais lui remettre, un don qu’elle avait fait. 

Cette femme ne tire même pas un revenu de deux cents dollars par année, de sa modeste 

petite ferme, pour elle et ses deux garçons. Ses garçons étaient devenus de vrais “ricky”, 

comme les jeunes le sont à l’école, vous savez, et ils étaient insolents avec leur mère; ils avaient 

quinze ou seize ans. Et, oh, ils étaient là qui se moquaient de ce que je disais. 

160 J’ai dit : “Tu as un père et une mère ici qui sont âgés. Tu n’as pas d’argent. Demande 

de l’argent, et vois si ça ne te tombe pas entre les mains. Demande en faveur de ta sœur, et 
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vois si elle ne se lève pas et ne se met pas à marcher.” Là je savais, comme Job : il y a quelque 

chose qui fait que, quand on est saisi par cela, on sait. J’ai dit : “Je sais! Je suis ici, devant une 

dizaine de personnes,” j’ai dit, “si la chose n’arrive pas, alors je suis un faux prophète.” 

161 Elle a dit : “Que vais-je demander?” 

162 J’ai dit : “C’est à toi de décider. Je ne peux pas décider pour toi.” 

163 Elle a regardé autour d’elle, cette petite femme. Et tout à coup, elle a dit : “Frère 

Branham, le plus grand désir de mon cœur, c’est le salut de mes deux garçons.” 

164 J’ai dit : “Je te donne tes garçons, au Nom de Jésus-Christ.” Et ces garçons qui 

ricanaient, riaient et se moquaient, se sont jetés aux genoux de leur mère, ils ont abandonné 

leur vie à Dieu, et ils ont été remplis du Saint-Esprit, sur-le-champ. 

165 Pourquoi? C’est la Vérité! Dieu a le pouvoir de me tuer, ici devant ces gens, d’un bout 

à l’autre du pays. Beaucoup d’entre vous, ici et à Jeffersonville, je peux entendre le Tabernacle 

qui fait retentir un “Amen!”, parce qu’ils sont là-bas à l’écoute de ceci. Voyez-vous, parce que 

c’est la Vérité! Qu’est-ce? C’est quand Dieu, par Sa grâce souveraine : la chose arrive! 

Autrement elle n’arrivera pas. 

166     À ce moment crucial... Pensez aux hommes et aux gens que je connais. Dieu a laissé 

de côté toutes les célébrités et tout, pour donner cela à une pauvre petite femme humble, qui 

sait à peine signer son nom; Il savait ce qu’elle demanderait. C’était bien la chose la plus 

importante; car sa sœur est morte maintenant, sa mère et son père devront mourir, l’argent 

aurait péri, mais l’âme de ses garçons est Éternelle! Et c’était l’heure pour eux de saisir Cela. 

Aussitôt que j’ai dit : “Je te donne tes garçons, au Nom de Jésus-Christ”, voilà, ils se sont jetés 

aux genoux de leur mère. Combien de gens ici savent que c’est la Vérité, sont au courant? 

Voyez-vous, voilà. Oui. Pourquoi? L’inspiration! 

167 Maintenant : “J’avais entendu dire que Tu pouvais créer des écureuils; j’avais entendu 

dire que Tu pouvais créer un bélier; mais maintenant je T’ai vu, de mes propres yeux!” La 

manifestation, la vision devenue visible. Quand Dieu promet quelque chose, c’est ce qu’Il fera. 

168     Remarquez, quand vous avez un besoin, peut-être comme Josué. Il avait un besoin; il 

n’a jamais pensé aux circonstances, il a parlé, et c’était Dieu! Croyez-vous que le soleil s’est 

arrêté? Moi aussi. Comment l’a-t-il fait? Ne cherchez pas à comprendre comment, mais il l’a 

fait. Josué l’a fait, il a levé les mains; à ce moment crucial, il avait accès à Dieu, et c’est bien 

ce qui est arrivé. C’était très à propos. L’Esprit du Dieu Vivant en avait vu le besoin, et Il a poussé 

Josué à le dire. Le même Dieu avait vu le besoin d’Abraham. Le même Dieu a vu le besoin de 

me confirmer cette Écriture, de me montrer que cette Écriture-là est vraie, Elle aussi! Le même 

Dieu a vu le besoin de ces deux garçons prédestinés, et c’est à ce moment-là qu’Il a prouvé 

cela et qu’Il a confirmé Sa Parole. 

169     Dans Marc 14, nous voyons une femme qui a cru en Lui, elle avait un besoin, et elle a 

vu qu’Il avait besoin qu’on Lui lave les pieds; tout ce qu’il lui fallait, c’était d’être poussée par 

l’inspiration, à passer à l’action. Maintenant, écoutez bien, alors que... avant que nous 

terminions. Tout ce qu’il lui fallait, c’était d’être poussée par l’inspiration, à passer à l’action, 

puisqu’elle avait déjà entendu parler de Lui. Elle avait entendu dire “qu’Il avait pardonné les 

péchés d’une femme, d’une prostituée. Et qu’Il avait dit : ‘Lequel d’entre vous est sans péché? 
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Qu’il jette la première pierre.’” Elle avait entendu parler de Lui, mais maintenant elle Le voyait. 

Elle a été poussée par l’inspiration, à Le servir. C’est tout ce qu’il vous faut, à vous. 

170 Laissez le Saint-Esprit vous dire que “vous êtes un pécheur”! Laissez le Saint-Esprit vous 

dire que “vous avez tort”! Laissez le Saint-Esprit vous prouver, par les Écritures, que “selon les 

Écritures, vous avez tort”! Et ce... parce qu’Il agira uniquement dans un canal parfaitement 

conforme à chaque Écriture de Dieu, Il ne bifurquera en aucun cas. Si vous le faites, Cela ne 

vous avancera absolument à rien. En effet, le Saint-Esprit aura beau vous inspirer Cela, mais si 

l’âme n’est pas en règle avec Dieu, – comme nous en avons déjà parlé cette semaine, – de 

toute façon, ça ne servira à rien. Souvenez-vous, des faux oints s’élèveront dans les derniers 

jours, pas des faux Jésus, mais des faux christs (oints), et ils séduiront même les Élus, si c’était 

possible. 

172     Ô membre d’église rétrograde, homme ou femme dénominationnel, ne pouvez-vous 

pas voir le besoin qu’a Jésus ce soir? Si vous pouviez seulement être saisis par l’inspiration : c’est 

maintenant l’heure d’agir. Mais elle, elle L’a vu de ses yeux. Les autres qui étaient là se 

moquaient même de Lui. Ils ne croyaient pas Son Message. En fait, l’hôte, l’hôte pasteur, le 

vieux Simon, L’avait fait venir pour se moquer de Lui. Ils ne croyaient pas qu’Il était prophète. 

173 Et donc, alors qu’il semblait que le diable avait arrangé tout ça pour l’amener à dire 

ça, il a dit en lui-même : “Si cet homme était prophète, il saurait de quelle espèce est la femme 

qui est à ses pieds. S’il était prophète!” Voyez-vous, ça ne lui avait même pas été révélé, Qui Il 

était. Il ne pouvait être saisi par aucune inspiration, parce qu’il n’y avait là rien qui puisse être 

saisi. Mais elle, elle en a été saisie! 

80     Si vous preniez une allumette et que vous la frottiez, si l’allumette, s’il n’y a pas de soufre 

sur le bout de cette allumette, elle ne pourra pas s’allumer. Vous aurez beau gratter, gratter et 

gratter encore, mais si un produit chimique a détruit le soufre qu’il y avait là, elle ne s’allumera 

pas, il n’y aura pas de lumière. Mais si ce produit chimique, le soufre, on le frotte contre le 

métal... s’il est toujours là, quand on va frotter, ça va s’allumer. 

181 De même, quand il y a la véritable, l’authentique confirmation des Écritures de ce 

Message du dernier jour, et que vous voyez la Présence de Jésus-Christ, alors que vous aviez 

entendu parler de ce qu’Il avait fait au cours de Sa vie, et que vous entendez dire par les 

Écritures “qu’Il est le même hier, aujourd’hui, et éternellement”; et que juste avant que tout ça, 

dans cet état sodomite, soit brûlé par la colère de Dieu, vous voyez Jésus revenir parmi Son 

peuple, prendre forme dans la chair humaine, et faire la même chose que ce qu’Il avait fait. 

Oh! Ça devrait catapulter notre âme dans la Gloire! Ça devrait avoir un effet sur nous. 

Pourquoi? Ça descend sur cela. 

b.- Le Saint-Esprit allait venir, et serait remis dans les mains de l’Église, pour 

transmettre la vie 

CE JOUR-LÀ SUR LE CALVAIRE, - 25.09.1960 JEFF, IN, USA    

127 Maintenant, regardez bien. Jésus a dit, regardez bien comment Il a exprimé ça. “Les 

œuvres que Je fais,” Il les fait maintenant même, “les œuvres que Je fais maintenant, de guérir 

les malades, de ressusciter les morts, d’ouvrir les yeux des aveugles, ces œuvres, vous les ferez 

aussi. Vous les ferez, si vous croyez en Moi. Vous ferez ces œuvres. Et ensuite vous en ferez une 

plus grande, parce que Je m’en vais à Mon Père. 
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128 “Encore un peu de temps, et le monde ne Me verra plus; mais vous, vous Me verrez. Je 

serai avec vous, et même en vous, jusqu’à la fin du monde. Je ne vous laisserai pas orphelins. 

Je prierai le Père; Il vous enverra un autre Consolateur, le Saint-Esprit, que le monde ne peut 

recevoir; mais vous, vous pouvez Le recevoir.” 

129 Maintenant, remarquez. Les œuvres “plus grandes”, c’était d’avoir la Puissance dans 

l’Église, non seulement de guérir les malades par la prière, de chasser les démons par la prière, 

mais de transmettre la Vie Éternelle aux croyants. Le Saint-Esprit allait venir, et serait remis dans 

les mains de l’Église, pour transmettre la Vie. Oh! C’est ça que le Calvaire a signifié. Il a pris 

possession d’hommes et de femmes avilis, dégradés, et les a élevés jusqu’à cette position, 

d’être des fils et des filles de Dieu, de guérir les malades et de transmettre la Vie Éternelle; en 

donnant le Saint-Esprit à des croyants obéissants, des hommes qui étaient autrefois des 

incroyants deviennent des croyants, et transmettent la Vie spirituelle Éternelle. Combien plus 

grand est-ce, de dire...  

130    Cette femme malade couchée ici, je peux faire une prière de la foi, et elle sera guérie. 

C’est une grande chose. C’est ça qu’Il faisait à l’époque. 

131 “Mais”, Il a dit, “vous en ferez de plus grandes. Je vais vous donner la Puissance, non 

seulement de le ressusciter pour un temps, mais de lui donner la Vie Éternelle, celle qui sera 

Éternelle, pour toujours.” Pauvres misérables aveugles, comment faites-vous pour manquer ça? 

Vous ne voyez donc pas ce qu’est la chose “plus grande”? C’est la plus grande chose qui ait 

jamais pu arriver, c’était de transmettre la Vie Éternelle à des gens. La Vie Éternelle, qu’est-ce 

que c’est? La Vie qu’Il a vécue, la Vie qui était en Lui. De La transmettre à d’autres. Est-ce 

qu’un homme peut faire ça? Un fils de Dieu le peut. 

132     Jésus a dit : “Ceux à qui vous remettrez les péchés, ils leur seront remis; ceux à qui vous 

les retiendrez, ils leur seront retenus.” 

c.- Entre les mains de l’Église du Dieu vivant, ce matin, se trouve la puissance 

de changer le péché, de le rejeter et de recevoir le baptême du Saint-Esprit ...  

POSSÉDANT LES PORTES DE L’ENNEMI, - 08.11.1959 JEFF, IN, USA    

58     Dans l’Église du Dieu vivant, ce matin, se trouve la puissance de guérir toute maladie. 

Dans l’Église du Dieu vivant se trouve la puissance de vaincre toutes les tentations. Entre les 

mains de l’Église du Dieu vivant, ce matin, se trouve la puissance de changer le péché, de le 

rejeter et de recevoir le baptême du Saint-Esprit... dans l’Église de Jésus-Christ. “Tout ce que 

vous désirez, demandez-le en Mon Nom, et cela vous sera accordé. Encore un peu de temps, 

et le monde (ce qui n’est pas la Semence, mais celle qui est non régénérée) ne Me verra plus; 

mais vous, vous Me verrez, car Je serai avec vous et même en vous, jusqu’à la fin du monde.” 

Quoi? La Semence Royale. “Les œuvres que Je fais, vous les ferez aussi. Je confirmerai Moi-

même que Je suis avec vous, car ces signes accompagneront ceux qui croient.” Il possédera 

la semence de son ennemi. Il possédera... Sa semence possédera la porte de son ennemi. 

Quelle que soit la porte : que ce soit la maladie, les tentations ou le péché, quelle que soit la 

porte, elle est vaincue. Et la semence d’Abraham la possède. 

59     N’êtes-vous pas heureux ce matin de savoir que nous sommes maintenant plus que 

vainqueurs, plus que vainqueurs! Oh, il n’y a pas de quoi combattre. Le combat est terminé; le 

coup de sifflet a retenti, le drapeau a été hissé. Et, au milieu de chaque amoncellement de 

péché, au milieu de chaque chambre de malade, il y a la vieille croix rugueuse plantée par le 
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Sang de Jésus-Christ, un Vainqueur. La seule chose que nous faisons, c’est de croire; de 

regarder et vivre. “Je serai avec vous, Je le prouverai! Les gens viennent dans les derniers jours 

et disent : ‘Oh, eh bien, cette chose était.’ Mais Je serai avec vous, et les choses mêmes que 

J’ai faites ici sur terre, Je serai en vous, faisant les mêmes choses. Alors ils sauront. Ils Me verront. 

Le... Mon peuple Me verra. La semence d’Abraham Me verra. Ils Me connaîtront, ils Me 

reconnaîtront. Les autres M’appelleront Belzébul, tout comme ils l’ont fait, mais vous Me 

connaîtrez, car Je serai avec vous. Vous Me verrez, vous verrez de vos yeux. Vous Me verrez, 

car Je serai avec vous, jusqu’à la fin du monde. Les choses mêmes que Je fais, celui qui croit 

en Moi, les œuvres que Je fais, il les fera aussi. La même sorte d’œuvre!” 

d.- Distributeurs de la puissance de Dieu 

LA STATURE D’UN HOMME PARFAIT, - M14.01.1962 JEFF, IN, USA  

172     Nous ne construisons pas une organisation! Je ne suis pas ici, ce matin, pour construire 

une organisation! Christ ne m’a jamais envoyé pour construire une organisation! Christ m’a 

envoyé pour construire des individus, et les amener à la stature de Jésus-Christ, afin qu’ils soient 

le lieu d’habitation de Son Esprit et les distributeurs de Sa puissance, par Sa Parole – par Sa 

Parole. Voyez-vous? Édifier l’individu et l’amener à cette position. Pas construire une 

organisation pour en faire une plus grande dénomination, mais construire les individus pour en 

faire des fils et des filles de Dieu. Voilà l’idée. 

Voyez-vous, joignez à votre foi la vertu; à votre vertu, joignez la connaissance. Eh bien, 

maintenant, vous arrivez quelque part. 

e.- Les œuvres les plus grandes : donner le Saint-Esprit aux croyants obéissants 

CE JOUR-LÀ SUR LE CALVAIRE, - 25.09.1960 JEFF, IN, USA    

127     Maintenant, regardez bien. Jésus a dit, regardez bien comment Il a exprimé ça. “Les 

œuvres que Je fais,” Il les fait maintenant même, “les œuvres que Je fais maintenant, de guérir 

les malades, de ressusciter les morts, d’ouvrir les yeux des aveugles, ces œuvres, vous les ferez 

aussi. Vous les ferez, si vous croyez en Moi. Vous ferez ces œuvres. Et ensuite vous en ferez une 

plus grande, parce que Je m’en vais à Mon Père. 

128 “Encore un peu de temps, et le monde ne Me verra plus; mais vous, vous Me verrez. Je 

serai avec vous, et même en vous, jusqu’à la fin du monde. Je ne vous laisserai pas orphelins. 

Je prierai le Père; Il vous enverra un autre Consolateur, le Saint-Esprit, que le monde ne peut 

recevoir; mais vous, vous pouvez Le recevoir.” 

129     Maintenant, remarquez. Les œuvres “plus grandes”, c’était d’avoir la Puissance dans 

l’Église, non seulement de guérir les malades par la prière, de chasser les démons par la prière, 

mais de transmettre la Vie Éternelle aux croyants. Le Saint-Esprit allait venir, et serait remis dans 

les mains de l’Église, pour transmettre la Vie. Oh! C’est ça que le Calvaire a signifié. Il a pris 

possession d’hommes et de femmes avilis, dégradés, et les a élevés jusqu’à cette position, 

d’être des fils et des filles de Dieu, de guérir les malades et de transmettre la Vie Éternelle; en 

donnant le Saint-Esprit à des croyants obéissants, des hommes qui étaient autrefois des 

incroyants deviennent des croyants, et transmettent la Vie spirituelle Éternelle. Combien plus 

grand est-ce, de dire...  

130     Cette femme malade couchée ici, je peux faire une prière de la foi, et elle sera guérie. 

C’est une grande chose. C’est ça qu’Il faisait à l’époque. 
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131 “Mais”, Il a dit, “vous en ferez de plus grandes. Je vais vous donner la Puissance, non 

seulement de le ressusciter pour un temps, mais de lui donner la Vie Éternelle, celle qui sera 

Éternelle, pour toujours.” Pauvres misérables aveugles, comment faites-vous pour manquer ça? 

Vous ne voyez donc pas ce qu’est la chose “plus grande”? C’est la plus grande chose qui ait 

jamais pu arriver, c’était de transmettre la Vie Éternelle à des gens. La Vie Éternelle, qu’est-ce 

que c’est? La Vie qu’Il a vécue, la Vie qui était en Lui. De La transmettre à d’autres. Est-ce 

qu’un homme peut faire ça? Un fils de Dieu le peut. 

X.4.9.- le mystère du baptême du Saint-Esprit, sans sensation, mais la personne 

de Christ accomplissant en vous les mêmes œuvres qu’il a faites. 

MONSIEUR EST-CE LE SIGNE DE LA FIN ? – E30.12.1962 JEFF, IN, USA    

255     Ce sont certains des mystères que cet ange est censé conclure – tous les mystères; tous 

les mystères de Dieu. 

256 Et les autres – puis-je dire ceci avec respect, et sans faire allusion à moi-même mais 

plutôt à l’Ange de Dieu : 

257 La semence du serpent, qui fut un mystère caché durant toutes ces années. 

258 La grâce, redressée – non pas la disgrâce, mais la réelle et véritable grâce. 

259 Il n’existe pas d’enfer qui brûle éternellement. Vous brûlerez pendant des millions 

d’années, mais tout ce qui est Éternel n’a ni commencement ni fin, et l’enfer fut créé. Tous ces 

mystères. 

260 Le mystère du baptême du Saint-Esprit, sans sensation, mais la Personne de Christ 

accomplissant en vous les mêmes œuvres qu’Il a faites. 

261 Le mystère du baptême d’eau, que le trinitairisme extrême a changé en des titres de 

Père, Fils et Saint-Esprit; et le mystère de la Divinité s’accomplissant dans le baptême au Nom 

de Jésus-Christ, selon le Livre de la Révélation, que l’Église, en ce temps, devait recevoir. Voilà 

certains des mystères. 

262 Le retour de la Colonne de Feu. Amen! C’est la chose qui est censée arriver, et nous la 

voyons! Oh, comme nous pourrions continuer à nommer ces mystères. 

X.4.10.- La transfusion de la vie de Dieu en nous 

LA STATURE D’UN HOMME PARFAIT, - M14.10.1962 JEFF, IN, USA 

347     Comme je l’ai toujours dit : Retirez la sève d’un pêcher, et, si vous pouviez la transférer 

par une transfusion dans un pommier, le pommier porterait des pêches. Assurément. 

Certainement. Peu importe l’apparence des branches, il y a en lui de la sève de pommier, 

vous voyez, ou d’un autre arbre. Si vous retirez la vie d’un pommier, que vous retirez cela 

complètement, et que vous lui donnez une transfusion de sève, et vous la faites passer du 

pêcher dans le pommier, que va-t-il arriver? Il ne produira plus de pêches. Voyez-vous? Non 

monsieur. Il ne... Si la vie du pêcher entre dans le pommier plutôt, il ne produira plus de 

pommes. Il produira des pêches, parce que c’est cette vie qui est en lui. 

 

348     Quand vous nous prenez, nous, qui ne sommes que des gourdes, des andouilles, et il 

n’y a rien de bon en nous, car nous sommes tous morts par notre péché et nos offenses. Nous 
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sommes tous dans de telles conditions, et alors, quand nous, personnellement, nous pouvons 

nous prosterner, et nous consacrer, Dieu prend Son tuyau de transfusion – le Nom de Jésus-

Christ (parce qu’il n’y a point d’autre nom sous le ciel, par lequel l’homme puisse être sauvé) 

– et transfère la Vie de Christ en nous, alors nous avons cette sorte de foi, la foi que Christ avait. 

Et la foi de Christ n’était pas fondée sur ces pharisiens ou sadducéens, ou sur le lavage des 

cruches, des bouilloires ou des marmites. Elle était fondée sur la Parole de Dieu. Amen! À tel 

point que Christ était la Parole. La Parole a été faite chair. Et alors, lorsque nous sommes 

tellement transfusés par Sa puissance que nous mourons à notre propre façon de penser, et 

que notre foi devient une foi authentique (Alléluia!), alors la Vie de Christ est transfusée en 

nous. Et nous devenons des créatures vivantes de Dieu, une habitation où le Saint-Esprit peut 

envoyer Ses bénédictions rayonnantes à travers cela, et nous sommes à la stature de Christ. 

 

X.4.11.- Conduire les gens à recevoir le Saint-Esprit 

QU’EST-CE QUE LE SAINT-ESPRIT ? – 16.12.1959 JEFF, IN, USA    

138    Demain soir, on va parler du comment, de ce qu’Il fait quand Il vient. 

139 Maintenant, combien ici aimeraient recevoir le Saint-Esprit, et veulent que quelqu’un 

prie pour vous, pour que vous voyiez la Lumière? 

Vous savez “ce qu’Il est”. 

Alors, demain soir, on va voir “ce qu’Il fait”. 

140 Et puis, le soir d’après, c’est “comment Le recevoir”. Ensuite, nous allons faire venir des 

personnes, leur donner des instructions, et, tout de suite après, on va aller dans les pièces et 

rester là, s’il le faut, tout le temps de Noël, c’est vrai, jusqu’à ce que le Saint-Esprit vienne. Nous 

allons L’aborder sur la base solide de la Bible. Nous allons nous En approcher et Le recevoir, 

exactement comme Dieu L’a promis, et comme Il est descendu au commencement. C’est 

pour faire comme ça qu’on est ici. Je... Peu importe ce qu’on peut dire ailleurs, nous...  

La Parole de Dieu est... occupe la première place dans mon cœur. C’est vrai. Et je veux 

ce que Dieu me réserve. S’il y a autre chose, ouvre les Cieux, Seigneur, parce que mon–mon 

cœur est ouvert pour le recevoir. C’est vrai. 

141   Combien Le veulent? Maintenant, levez la main, pour dire : “Priez pour moi.” 

Maintenant, pendant que vous gardez la main levée. 

Père Céleste, nous avons enseigné longuement. Mais Ton Esprit est ici. Il y a des mains 

levées en ce moment. Et ils savent ce qu’Il est, ils savent ce que le Saint-Esprit représente. Je 

prie, ô Dieu, qu’avant la fin de cette série de réunions, chaque main ici soit levée pour 

témoigner de ce qu’ils L’ont reçu. Accorde-le, Seigneur. 

142 Nous prions pour eux. Nous Te demandons de les bénir, et de leur donner ce que leur 

cœur désire. Vois leurs mains, Seigneur. Ils T’aiment. Ils veulent Le recevoir. Ils savent qu’ils ne 

peuvent pas aller... Demain soir, Seigneur, si Tu veux m’aider, nous pourrons démontrer par 

l’Écriture que, sans Lui, ils ne parviendront jamais à l’Enlèvement. Alors, je Te prie, Père, de leur 

donner d’avoir faim et soif, pour qu’ils puissent être rassasiés. Je Te les présente maintenant, 

Père. Et accorde ces bénédictions, car nous le demandons au Nom de Jésus. Amen. 

Je L’aime, je L’aime, 
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Parce qu’Il m’a aimé le premier 

Et a acquis mon salut 

Sur le bois du Calvaire. 

143 Je veux dire ceci, avant que nous continuions à chanter. Je veux rencontrer quelques 

prédicateurs dans la pièce, ici, vendredi soir, avant la réunion, vous voyez, vendredi soir. Je...  

Vous voyez ce que j’essaie de faire? De montrer ce qu’Il est, comment L’aborder et 

quoi respecter; comme ça, vous ne venez pas à l’aveuglette, comme à tâtons. C’est pour 

cette raison-là que je n’ai pas demandé ça ce soir. Je veux que vous sachiez ce que C’est. 

C’est une promesse. C’est un sceau. C’est le Consolateur. C’est, ainsi de suite. 

Alors, demain soir et le soir d’après, et ensuite nous allons nous y mettre tout de suite, à 

partir de là, jusqu’à ce qu’Il vienne. Peu importe le temps que ça prendra; on va rester jusqu’à 

ce que. Purifiez votre cœur. Il ne Le répandra jamais dans un cœur impur. Mettez-vous en règle, 

soyez prêts, et Il l’accordera. 

Je L’aime, je L’aime, (Levons les mains maintenant.) 

Parce qu’Il m’a aimé le premier 

Et a acquis mon salut 

Sur le bois du Calvaire. 

QUESTIONS ET RÉPONSES, - 12.01.1961 JEFF, IN, USA    

129. Que peut faire quelqu’un... Que peut faire quelqu’un qui agit comme 

accompagnateur spirituel auprès d’une personne qui recherche le Saint-Esprit, tout en 

agissant en conformité avec les Écritures? 

469    Très bien. Citez-lui continuellement la Parole, c’est la meilleure chose à faire. La Parole 

a la Lumière. Dites seulement : “Frère, Jésus L’a promis. Rappelez-vous, c’est Sa promesse.” 

470 Ne le secouez pas, ne le poussez pas, ne le bousculez pas, ou quelque chose comme 

ça. N’essayez surtout pas de–de... non, n’essayez pas de Le lui donner, parce que vous ne 

pouvez pas le faire. Voyez? Voyez? Vous... Dieu Le lui donnera. Citez-lui continuellement les 

promesses, c’est tout. Voyez? Restez là, à citer constamment la promesse. “Dieu du Ciel, je prie 

pour mon frère. Ta promesse, c’est que Tu lui donneras le Saint-Esprit.” 

471 Et puis, si vous cherchez à l’encourager... Il dit : “Oh, frère, pasteur, frère,” à la personne 

qui est près de lui, “je–je désire recevoir le Saint-Esprit. 

472 – Frère, c’est une promesse. Dieu a fait la promesse. Croyez-vous qu’Il a promis? N’en 

doutez surtout pas. Si vous croyez la promesse, le Saint-Esprit viendra vers vous d’un moment à 

l’autre, là. Attendez-vous à Le recevoir. Abandonnez-Lui tout ce que vous avez, et dites : 

‘Seigneur, je m’appuie fermement sur Ta promesse.’” 

473 Donc, citez continuellement. Alors, amenez votre–votre–votre–votre sujet, vous voyez, 

amenez-le à lâcher prise... Citez continuellement. Bon, dites : “Dites à Dieu. Bon, vous êtes-vous 

repenti? 

– Oui. 

474 – Alors, dites : ‘Seigneur; Tu as dit que, si je me repentais, Toi qui es juste, Tu allais me 

pardonner. Tu as dit que, si je me repentais et me faisais baptiser au Nom de Jésus-Christ pour 
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la rémission de mes péchés, je recevrais le Saint-Esprit. Maintenant, Seigneur, j’ai fait cela. J’ai 

fait cela, Seigneur. Je l’ai fait. J’attends, Seigneur. Tu l’as promis.’” 

475 Vous voyez, voilà la manière de faire, continuez simplement à l’encourager. Ramenez-

le toujours à la Parole. S’Il doit venir, Il viendra, c’est le moment. 

QUESTIONS ET RÉPONSES, - 15.05.1954 JEFF, IN, USA    

318a    Je crois que là il ne reste peut-être qu’une question, après celle-ci. 

48. Frère Bill, s’il vous plaît dites-moi comment obtenir le baptême du Saint-Esprit. 

Est-ce par la prière, par une vie abandonnée à Dieu, ou en L’acceptant comme nous 

acceptons la guérison? Je sais ce que c’est qu’avoir la foi pour la guérison, après que 

vous avez prié pour moi ici. Est-ce que vous priez et imposez les mains aux gens, pour 

qu’ils reçoivent le baptême du Saint-Esprit? J’ai été baptisé au nom “du Père, du Fils et 

du Saint-Esprit”. S’il vous plaît, dites-moi si je dois me faire rebaptiser au Nom de Jésus, 

comme vous en avez parlé dernièrement. 

Maintenant, mon cher ami Chrétien, là, je ne vous dis pas ce qu’il faut faire. Je ne fais 

que préciser ce que dit l’Écriture. Et le savez-vous, là, le Saint-Esprit peut venir à l’instant même, 

pendant que nous parlons. Le Saint-Esprit est un don de Dieu. Voyez? C’est un don de Dieu. Il 

pourrait venir pendant que nous parlons. Et je vais vous dire une chose : quand, si les gens 

étaient bien enseignés...  

Certains d’entre vous, les vieux de la vieille, ici, je vais vous demander quelque chose – 

à vous, les vieux de la vieille, qui avez fréquenté ce tabernacle. Quand je baptise les gens, 

observez. Et vous, les ministres, suivez cet exemple. J’ai pris soin d’apporter aux gens 

l’enseignement, si bien qu’ils mettaient de l’ordre dans leur vie avant qu’ils s’approchent de 

l’eau, et je les amenais à croire que Dieu était tenu d’exécuter Sa promesse, que, dès qu’ils se 

faisaient baptiser au Nom de Jésus-Christ, le Saint-Esprit était là pour accepter cela. Et, quand 

ils ressortaient de l’eau, ils recevaient le Saint-Esprit. C’est vrai. Vous n’avez qu’à...  

319 Bergers, enseignez à vos brebis, amenez-les dans la Bible, ici. [Frère Branham tape 

doucement sur sa Bible.–N.D.É.] Laissez tomber le vieux manuel d’une église quelconque, et 

prenez ce qu’il y a ici, dans la Bible, là où c’est Dieu qui a enseigné, et vous n’aurez pas ces 

problèmes. 

L’ÉGLISE ET SA CONDITION, - 05.08.1956 JEFF, IN, USA    

160 Ce qu’il y a avec les gens qui ne reçoivent pas le Saint-Esprit lorsqu’ils se font baptiser : 

ils ne se repentent pas complètement. Dieu essaie de leur donner le Saint-Esprit. Il désire que 

vous soyez doux, aimables et calmes. C’est la raison pour laquelle vous vous relevez avec le 

même égoïsme dans votre cœur. Oh, il se pourrait que vous vous releviez en criant, en parlant 

en langues, ou autre... cela ne vous ferait pas avoir le Saint-Esprit. Vous devez vous relever de 

là en étant une personne différente. Vous devez vous relever de là en étant aimable, calme, 

doux, humble, avec l’Esprit de Dieu qui habite en vous. L’année prochaine, vous regarderez le 

chemin parcouru et vous verrez jusqu’où vous êtes arrivé. Voyez-vous, vous gagnez sans cesse 

du terrain. C’est le Saint-Esprit! Le Saint-Esprit est l’amour, la joie, la paix, la longanimité, la 

douceur, la bienveillance, la patience, la foi. Maintenant, repentez-vous tout simplement et 

dites à Dieu que vous désirez cela tout de suite; Il le fera. 

161 Toi, fillette, qui es là, ma petite chérie, fais la même chose. Dieu te bénisse. Ta maman 

se tient debout, les mains posées sur toi. 
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L’AMNESIE SPIRITUELLE, - 11.04.64 BIRMINGHAM, AL, USA  

76 Ne voudriez-vous pas venir maintenant ? C’est maintenant le jour. C’est maintenant le 

moment propice. Observez ce que le Saint-Esprit fera. 

Maintenant, j’aimerais que chaque ministre ici, qui s’intéresse à ces gens, vienne aussi 

prier avec moi. Approchez ici, vous tous ministres qui vous intéressez à ces gens. Venez ; venez 

juste tout autour, allez parmi les gens ; un ministre ou un serviteur indépendant, un brave 

serviteur indépendant, une femme qui aimerait se tenir avec ces femmes maintenant … 

Je vais croire de tout mon cœur que le Saint-Esprit va venir à cet endroit ici maintenant 

même, et s’identifier Lui-même parmi tous ces gens. 

77 Maintenant, laissez-moi d’abord instruire ces gens. Maintenant, amis, quelle que soit la 

raison pour laquelle vous êtes ici, Lui sait cela. Eh bien, je pourrais vous le prouver et vous 

prendre un à un, vous amener ici sur cette estrade, et il n’y aura pas une seule chose qu’Il ne 

révélera pas. Eh bien, c’est ainsi depuis que j’étais un petit garçon. Ce don n’est pas mis en 

question. Mais la question est celle-ci: Pouvez-vous recevoir cela ? Croyez-vous cela ? 

Maintenant, Il est ici. Eh bien, s’Il est ici, alors il n’y a qu’une chose : Il tient Sa Parole. Alors croyez 

que vous avez reçu cela, et acceptez cela, et levez-vous et dites : «Seigneur Dieu, je suis ici 

pour accepter cela.» Et restez simplement là jusqu’à ce que cela arrive. 

C’est comme Buddy Robison qui a dit une fois dans un champ de maïs, il a dit : 

«Seigneur, si Tu ne me donnes pas le Saint-Esprit, quand Tu reviendras, Tu trouveras ici même 

un tas d’os.» Il était tout à fait sérieux. Et vous ne recevrez rien de la part de Dieu à moins d’avoir 

suffisamment été poussé à bout.  

78 Maintenant, avez-vous remarqué la  récolte aujourd’hui ? Avez-vous remarqué 

aujourd’hui ce que nous faisons ? En effet, nous … Nous avons suffisamment de Dieu en nous 

pour que nous – nous venions sur l’estrade, disant : «Oui, peut-être que je ferais mieux de 

m’approcher.» Eh bien, c’est une expérience universelle. Oui, je ferais mieux de m’avancer et 

de me tenir là, et…», vous dites : «Eh bien, eh bien, je ne sais pas ; me voici.» Voyez-vous ? 

Humm ! Quel endroit que celui-ci !  

Il n’y a point de feu qui brûle. Il n’y a point d’enthousiasme. Il n’y a point d’entrain. Et 

en tant qu’évangéliste, cela me tue de voir le peuple de Dieu dans cette condition. Nous 

sommes censés être en feu. Mais, voyez-vous ce que c’est ? C’est exactement ce que je vous 

ai dit dans Apocalypse 3; vous êtes tièdes. Et Il a dit : «Puisque tu es tiède, Je vais te vomir de 

ma bouche.» Est-ce vrai ? C’est ce qu’Il a dit. Et s’Il l’a dit, c’est ce qu’Il va faire. Ainsi, ne faisons 

pas partie de ce groupe-là. Vous êtes ici des nécessiteux. Recevons cela ou mourons juste ici. 

C’est vrai. Recevons cela ou mourons. 

79 Maintenant, mes chers frères et sœurs, si je pouvais venir vous aider à faire quelque 

chose, je le ferais certainement. Maintenant, par un don je peux vous dire le motif de votre 

présence ici. Je peux vous dire, ce que… par le Saint-Esprit, par l’Esprit de Dieu, vous dire la 

raison pour laquelle vous êtes venu, ce que vous avez fait, ce que sera le futur, ou quelque 

chose de ce genre. Mais cela ne s’arrangera pas. Il vous faut accepter cela vous-même. Ce 

doit être vous. 

Maintenant, êtes-vous prêt ? Levez la main et dites : «Je suis prêt. Je suis prêt à mourir 

ici même.» Eh bien, ne le faites pas à moins que vous le vouliez. «Je suis prêt à mourir ici même 
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ou à obtenir de Dieu ce que je désire.» Amen. Êtes-vous vraiment prêt ? Alors, que l’auditoire 

se tienne debout partout. 

80 Maintenant, ensemble, ensemble unissons-nous. Prions. Et que nous … Vous les ministres, 

avancez-vous maintenant vers ces gens-ci, chacun de vous. Et vous représentez les mains de 

Christ maintenant. Vous qui désirez le Saint-Esprit, vous qui désirez cette expérience, non pas 

une excitation émotionnelle. Vous désirez le Saint-Esprit, la Vie, le germe de Vie en vous, et vous 

voulez vous débarrasser de cette amnésie qui vous empêche de prouver votre identité, vous 

ne savez pas où vous vous tenez, vous ne savez pas ce que vous êtes. Débarrassons-nous de 

cela immédiatement. Il y a la nouvelle naissance ici pour vous, une véritable et  authentique 

nouvelle naissance. 

Maintenant, imposons nos mains à ces gens. Que tous lèvent les mains et prient d’un 

commun accord. 

81 Père céleste, au Nom du Seigneur Jésus, accorde, ô Seigneur, qu’au Nom de Jésus-

Christ, le Saint-Esprit vienne ce soir, ce samedi soir, comme lorsque le Saint-Esprit descendit 

comme un vent impétueux. Que ces gens soient baptisés du Saint-Esprit. Que le feu et la 

puissance de Dieu ne les quittent pas. S’ils sont ici ce matin, puisent-ils  rester, rester jusqu’à ce 

que le Saint-Esprit … 

C’est cela l’idée. C’est cela. Le voilà. Voilà le Saint-Esprit qui vient. J’ai fini avec la 

chose. C’est tout. Croyez cela maintenant. Acceptez cela. Soyez remplis de Son Esprit. 

SES PAROLES INFAILLIBLES DE PROMESSE, - 20.01.1964 PHOENIX, AZ, USA 

226 Maintenant, que les–ces frères-ci viennent et vous imposent les mains. Certains de vous, 

ministres, qui vous tenez près de moi, venez, imposez aussi les mains, et bénissons-les, afin qu’ils 

reçoivent le Saint-Esprit. Approchez-vous. 

227 Père céleste, remplis ce frère du ... [On n’entend pas les paroles qui manquent.–N.D.E.] 

… Saint-Esprit. Remplis mon frère, que voici, du baptême du Saint-Esprit. Remplis mon frère que 

voici ce soir, Seigneur, du Saint-Esprit. Accorde-le au Nom de Jésus-Christ, pendant que je Te 

les confie pour Ton service. Amen. 
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X.5.- La pentecôte 
 

JOËL 2.23, 27-29 

23. Et vous, enfants de Sion, soyez dans l’allégresse et réjouissez-vous En l’Éternel, votre 

Dieu, Car il vous donnera la pluie en son temps, Il vous enverra la pluie de la première 

et de l’arrière-saison, Comme autrefois. 

27. Et vous saurez que je suis au milieu d’Israël, Que je suis l’Éternel, votre Dieu, et qu’il n’y 

en a point d’autre, Et mon peuple ne sera plus jamais dans la confusion. 

28. Après cela, je répandrai mon esprit sur toute chair; Vos fils et vos filles prophétiseront, 

Vos vieillards auront des songes, Et vos jeunes gens des visions. 

29. Même sur les serviteurs et sur les servantes, Dans ces jours-là, je répandrai mon esprit. 

JEAN 14.15-26   

15. Si vous m’aimez, gardez mes commandements. 

16. Et moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre consolateur, afin qu’il demeure 

éternellement avec vous, 

17. l’Esprit de vérité, que le monde ne peut recevoir, parce qu’il ne le voit point et ne le 

connaît point; mais vous, vous le connaissez, car il demeure avec vous, et il sera en 

vous. 

18. Je ne vous laisserai pas orphelins, je viendrai à vous. 

19. Encore un peu de temps, et le monde ne me verra plus; mais vous, vous me verrez, car 

je vis, et vous vivrez aussi. 

20. En ce jour-là, vous connaîtrez que je suis en mon Père, que vous êtes en moi, et que je 

suis en vous. 

21. Celui qui a mes commandements et qui les garde, c’est celui qui m’aime; et celui qui 

m’aime sera aimé de mon Père, je l’aimerai, et je me ferai connaître à lui. 

22. Jude, non pas l’Iscariote, lui dit : Seigneur, d’où vient que tu te feras connaître à nous, 

et non au monde? 

23. Jésus lui répondit : Si quelqu’un m’aime, il gardera ma parole, et mon Père l’aimera; 

nous viendrons à lui, et nous ferons notre demeure chez lui. 

24. Celui qui ne m’aime pas ne garde point mes paroles. Et la parole que vous entendez 

n’est pas de moi, mais du Père qui m’a envoyé. 

25. Je vous ai dit ces choses pendant que je demeure avec vous. 

26. Mais le consolateur, l’Esprit Saint, que le Père enverra en mon nom, vous enseignera 

toutes choses, et vous rappellera tout ce que je vous ai dit. 

ACTES 1.1-8, 12-14   

1. Théophile, j’ai parlé, dans mon premier livre, de tout ce que Jésus a commencé de 

faire et d’enseigner dès le commencement 

2. jusqu’au jour où il fut enlevé au ciel, après avoir donné ses ordres, par le Saint-Esprit, 

aux apôtres qu’il avait choisis. 

3. Après qu’il eut souffert, il leur apparut vivant, et leur en donna plusieurs preuves, se 

montrant à eux pendant quarante jours, et parlant des choses qui concernent le 

royaume de Dieu. 

4. Comme il se trouvait avec eux, il leur recommanda de ne pas s’éloigner de Jérusalem, 

mais d’attendre ce que le Père avait promis, ce que je vous ai annoncé, leur dit-il; 
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5. car Jean a baptisé d’eau, mais vous, dans peu de jours, vous serez baptisés du Saint-

Esprit. 

6. Alors les apôtres réunis lui demandèrent : Seigneur, est-ce en ce temps que tu rétabliras 

le royaume d’Israël? 

7. Il leur répondit : Ce n’est pas à vous de connaître les temps ou les moments que le Père 

a fixés de sa propre autorité. 

8. Mais vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit survenant sur vous, et vous serez mes 

témoins à Jérusalem, dans toute la Judée, dans la Samarie, et jusqu’aux extrémités de 

la terre. 

12. Alors ils retournèrent à Jérusalem, de la montagne appelée des oliviers, qui est près de 

Jérusalem, à la distance d’un chemin de sabbat. 

13. Quand ils furent arrivés, ils montèrent dans la chambre haute où ils se tenaient 

d’ordinaire; c’étaient Pierre, Jean, Jacques, André, Philippe, Thomas, Barthélemy, 

Matthieu, Jacques, fils d’Alphée, Simon le Zélote, et Jude, fils de Jacques. 

14. Tous d’un commun accord persévéraient dans la prière, avec les femmes, et Marie, 

mère de Jésus, et avec les frères de Jésus. 

ACTES 2.1-4   

1. Le jour de la Pentecôte, ils étaient tous ensemble dans le même lieu. 

2. Tout à coup il vint du ciel un bruit comme celui d’un vent impétueux, et il remplit toute 

la maison où ils étaient assis. 

3. Des langues, semblables à des langues de feu, leur apparurent, séparées les unes des 

autres, et se posèrent sur chacun d’eux. 

4. Et ils furent tous remplis du Saint-Esprit, et se mirent à parler en d’autres langues, selon 

que l’Esprit leur donnait de s’exprimer. 

X.5.1.- Puissions-nous laisser tomber notre carapace pour être un réceptacle 

pour le seigneur 

POURQUOI LE SAINT-ESPRIT, - 17.12.1959 JEFF, IN, USA    

12     Nous croyons que nous vivons dans les derniers jours, dans l’ombre de Sa Venue. Et c’est 

à cela que ces Messages sont destinés, Seigneur. C’est pour que les gens prennent garde, 

qu’ils reçoivent l’avertissement. Et, ce soir, puissions-nous laisser tomber la carapace, 

maintenant même, la laisser de côté, là, sur le banc et dire : “Seigneur Dieu, je suis un 

réceptacle pour Toi. Que Ton Esprit se déverse à travers moi. Façonne-moi et forme-moi selon 

Ta volonté. J’abandonnerai mon cœur, ma force, mon tout, à Ta cause. 

13 Exauce-nous, Seigneur. Nous ne sommes pas ici pour nous faire voir, en ce soir pluvieux. 

Nous ne sommes pas simplement ici faute d’autre endroit où aller. Nous sommes ici avec, dans 

nos cœurs, un seul but solennel, sacré, saint, celui de nous approcher de Toi, en sachant que 

Tu as promis que si nous nous approchions de Toi, Tu t’approcherais de nous. Et c’est pour ça 

que nous sommes ici. Celui qui entre affamé ne ressortira pas affamé. “Heureux ceux qui ont 

faim et soif de la justice,” a dit Jésus, “car ils seront rassasiés.” Et si nous demandons du pain, 

nous ne recevrons pas une pierre. Nous avons cette assurance. Et si nous demandons un 

poisson, nous ne recevrons pas un serpent. Mais Dieu, notre Père, nous nourrira de la Manne 

du Ciel, Sa Parole et Son Esprit, qui rendent témoignage de Lui. Exauce nos prières, Seigneur, 

et nos demandes, alors que nous continuons de nous attendre à Toi. C’est au Nom de Jésus-

Christ que nous prions. Amen. 
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X.5.2.- L’invitation pour ceux qui veulent recevoir le Saint-Esprit 

 

JEAN 7.37-39  

37. Le dernier jour, le grand jour de la fête, Jésus, se tenant debout, s’écria : Si quelqu’un 

a soif, qu’il vienne à moi, et qu’il boive. 

38. Celui qui croit en moi, des fleuves d’eau vive couleront de son sein, comme dit 

l’Écriture. 

39. Il dit cela de l’Esprit que devaient recevoir ceux qui croiraient en lui; car l’Esprit n’était 

pas encore, parce que Jésus n’avait pas encore été glorifié. 

LE MESSIE, - 17.01.1961 SHREVEPORT, LA, USA  

47 Quand vous venez à cet autel, venez ici pour accomplir la Parole de Dieu, venez sur 

l’invitation que vous avez reçue disant: «Que celui qui veut, vienne.» Ne venez pas en 

promettant : «Eh bien, Seigneur, si Tu me guéris de ce mal de ventre je crois que je Te servirai...» 

Ne venez pas ainsi. En venant, dites-Lui que vous êtes un vaurien, que vous ne valez rien, que 

vous voulez être rempli du Saint-Esprit et que vous ne valez rien du tout, que vous ne méritez 

rien, que vous méritez la mort et l’enfer. Mais puis qu’Il vous a invité à venir, dites : «Je viens, 

Seigneur. Je n’apporte rien sur mes bras. Je m’attache simplement à Ta croix.» Vous y êtes! 

Alors, Il va honorer cela. Il y a une piscine juste au rez-de-chaussée. Voyez s’Il ne prend pas soin 

de Sa Parole. Il le fait toujours quand Elle passe par Sa chambre de compensation. Mais ça 

doit passer par la chambre de compensation. 

Quand un homme dit qu’Il croit en Jésus, qu’il L’accepte comme son Sauveur 

personnel, Dieu lui donne un chéquier; pour tout ce qu’il veut demander, il n’a qu’à signer le 

Nom de Jésus là, au bas du chèque. N’y allez pas avec un autre nom, car ça ne marchera 

pas. Voyez-vous? Vous devez passer par la véritable chambre de compensation de la 

pentecôte. Et quand c’est fait, alors votre chèque sera reconnu et Il payera toujours les 

promesses de Dieu. Chacun de Ses messiets recevra la contre-valeur. 

JE RESTAURERAI, - 10.11.1953 OWENSBORO, KY, USA 

48 Mais le Seigneur a dit: «Je restaurerai.» Alléluia. Comment? Un retour direct au baptême 

du Saint-Esprit à l’ancienne mode, comme lorsqu’Il est tombé le jour de la Pentecôte, autrefois 

au commencement. Oui, oui. Et recevez-Le… Et je suis si heureux qu’Il ait dit en s’écriant: «Que 

celui qui veut vienne aujourd’hui. Si vous êtes prêt à abandonner toute votre impiété et à 

renoncer à ces vieux cinémas et à ces sales cabarets de l’enfer, et à rejeter ces histoires sales 

et dégoûtantes, et ces plaisanteries, et…?... plaisanteries, ces soupers de crème glacée où on 

se bouscule et ces cercles de couture, de crochetage et de couture, où vous jasez sur 

mademoiselle Unetelle, sur le programme missionnaire à l’étranger. Quel est votre problème?  

Ce dont vous avez besoin aujourd’hui… Un programme missionnaire n’a jamais été un 

cercle de crochetage et de couture. Il fut dit: «Restez dans la ville jusqu’à ce que vous soyez 

revêtus de la puissance d’en haut. Le Saint-Esprit survenant sur vous, vous serez ensuite Mes 

témoins à Jérusalem, en Judée, à Samarie, à Owensboro, dans le Kentucky, et jusqu’aux 

extrémités de la terre.» Amen. 

 

 

 

http://www.penieltabernacle.org/
mailto:pasteur@penieltabernacle.org


Les événements modernes rendus clairs par la Prophétie 
ETUDE DETAILLEE SUR LE SAINT-ESPRIT 

Frère Jean-EL-Price BYENDA 
 

 

 www.penieltabernacle.org | pasteur@penieltabernacle.org                                        Page 122 of 221 

MONTRE-NOUS LE PÈRE, - 11.08.1954 LOS ANGELES, CA, USA  

29 Il en est ainsi de l’homme qui est né de l’Esprit de Dieu. Lorsqu’il reçoit la promesse de 

Dieu dans son cœur… Et suivez, la seule chose que Dieu fait, c’est de vous planter en Jésus-

Christ par le Saint-Esprit, et tout ce qu’il vous faut pour ce voyage terrestre est en vous lorsque 

vous recevez le Saint-Esprit. Amen. La seule chose que vous avez à faire, c’est de boire et de 

croître.  

Je vous assure que c’est ça le problème du chrétien ce soir : vous ne tirez pas les 

dividendes de votre baptême du Saint-Esprit. Tirez et buvez, et buvez, et buvez, et buvez 

jusqu’à ce que vous allez produire le salut, vous allez produire la guérison divine, vous allez 

produire le baptême du Saint-Esprit. Buvez, buvez, buvez tout simplement. Et vous êtes planté 

près de la Fontaine inépuisable de la Vie, Laquelle est Jésus-Christ. Que celui qui a soif boive, 

que celui qui entend dise : « Viens ». Que celui qui veut vienne et qu’il boive aux fontaines des 

eaux de la Vie gratuitement. Amen. Quelle pensée merveilleuse nous avons de Lui, là ! Dieu 

dans Sa Parole. Dieu doit tenir Sa Parole. 

AVOIR SOIF DE LA VIE, - 30.06.1957 CHICAGO, IL, USA  

41 Oui, pour chaque pécheur il y a une Fontaine remplie de Sang, tiré des veines 

d’Emmanuel. Vous qui avez soif et désirez être justes, il y a une Fontaine ouverte aujourd’hui 

pour vous. La meute de l’enfer vous a peut-être blessé. Ils vous ont peut-être coupé de cette 

manière ou de cette autre manière. Ils ont peut-être tranché une artère, ont bu votre sang, et 

vous ont envoyé à ces endroits où il y a du plaisir fou. Si vous voulez réellement guérir de cela, 

il y a un courant d’eau ouvert aujourd’hui. C’est l’amour du Seigneur Jésus-Christ, Son Esprit 

coulant gratuitement comme étant le Saint-Esprit.  

« Que celui qui veut vienne et qu’il boive aux fontaines des eaux de la Vie gratuitement. 

» 

Celui qui veut ? Oui. Que vous soyez noir, blanc, brun, jaune, qui que vous soyez : 

méthodiste, baptiste, presbytérien, un membre de l’Église de Dieu, un membre de l’Église du 

Christ, catholique, pentecôtiste, qui que vous soyez ; jeune, vieux, un homme d’âge moyen, il 

y a une Fontaine ouverte. Et les eaux de la Vie coulent gratuitement, et le Saint-Esprit dit : « 

Venez, vous tous qui êtes fatigués et chargés, Je vous donnerai du repos. Heureux êtes-vous 

lorsque vous avez faim et soif, car Je vais vous rassasier. » Vous serez rassasié. Et « comme une 

biche soupire après des courants d’eau, mon âme soupire après Toi, ô Dieu ». 

UNE FOI EPROUVEE PRODUIT DES RESULTATS, - 18.05.1958 BANGOR, ME, USA  

12 C’est comme aujourd’hui, ils ont essayé d’apporter Christ aux nations par l’instruction, 

par de meilleures communautés, par l’Union Chrétienne des Jeunes Gens [Y.M.C.A. en anglais–

N.D.T.] et tout. Ces choses sont bonnes ; elles ont leur place. Mais elles ne remplaceront jamais 

le Saint-Esprit. Le capitaine Al Farrar, l’un des agents du FBI, responsable de la jeunesse, un soir 

à Tacoma, alors qu’il me filait depuis trois ou quatre semaines lorsque j’ai fait cette déclaration 

selon laquelle chaque centime prélevé dans mes campagnes allait tout droit à une cause 

juste... Et ils avaient un… un homme avait là un petit garçon. Et ils l’ont envoyé à la réunion et 

il avait une hanche… Les médecins avaient fait des radiographies ; il n’avait pas d’os iliaque. 

Et lorsque le petit garçon fut amené, étendu sur un lit, le Saint-Esprit lui dit qui il était, ce qui 

était arrivé, sa petite foi, et Il lui a demandé de se lever de son lit. Et le petit garçon obéit et 

sauta. Sa mère dit : «Il ne peut pas, il n’a pas d’os iliaque.» Et il sauta juste des bras de sa mère 

et courut dans la rue en criant à tue-tête. Sa mère tomba dans le lit où le garçon avait été 
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étendu. Puis on amena le garçon chez le médecin pour faire une radiographie, le capitaine 

Al Farrar. Et le médecin dit : «Il a un os iliaque parfait.»  

13 Le capitaine Al Farrar m’a amené au sous-sol, là où ils entraînent ces jeunes policiers au 

tir. Se tenant là, il me dit : «Frère Branham, je suis un baptiste, mais j’aimerais connaître ce Saint-

Esprit dont vous parlez.» J’ai dit : «Eh bien, capitaine, Il est le même pour les baptistes que pour 

n’importe qui.» 

Et il a dit : «Frère Branham, pensez-vous qu’Il pourrait me donner le Saint-Esprit?» 

J’ai dit : «Que celui qui veut vienne.» 

Il a dit : «Je vais chercher un bel appartement quelque part, et là vous me rencontrerez; 

et peut-être qu’Il nous donnera le Saint-Esprit. Je vais chercher le meilleur appartement de la 

ville, de Tacoma.» 

J’ai dit : «Ce n’est pas nécessaire, capitaine.» 

Il a dit : «Eh bien, où puis-je aller pour qu’Il vienne à ma rencontre?» 

J’ai dit : «Ici même.» 

Il a dit : «Dans ce stand de tir?» 

J’ai dit : «Il est entré un jour dans le ventre d’un gros poisson pour une personne, dans 

une fournaise ardente pour une personne, et dans une fosse aux lions pour une personne. Il 

viendra exactement ici à vous, capitaine.» Et là, à genoux, il donna son cœur au Seigneur 

Jésus, il devint un homme béni. Il vit aujourd’hui en louant Dieu. Presque toute sa troupe a reçu 

le Saint-Esprit depuis que lui L’a reçu. Oh! il y a quelque chose de réel ; les hommes soupirent 

après cela. 

AU COMMENCEMENT, IL N’EN ETAIT PAS AINSI, - 25.11.1959 SAN JOSE, CA, USA 

16 Jésus a donc trouvé les docteurs de Son époque, enseignant des choses qui n’étaient 

pas ainsi. Et je crois que s’Il venait aujourd’hui, Il trouverait peut-être la même chose qui se 

passe. Il avait trouvé qu’il y avait des gens dans le monde… Nous sommes désolés d’avoir à 

dire cela, mais il y avait des gens dans le monde qui enseignaient ceci : « Oh ! ces choses 

étaient pour un autre jour. » Mais ce n’est pas pour un autre jour. La Bible déclare que Jésus-

Christ est le même hier, aujourd’hui et éternellement. C’est réglé.  

 

Et quand Il a dit : « Que celui qui veut vienne », cela veut dire quiconque. Et nous lisons 

encore ce soir l’ordonnance du docteur Simon Pierre comme cure contre le péché. Dans 

Actes, chapitre 2, il est dit : « Ceci est pour vous, et pour vos enfants, et pour leurs enfants, et 

pour tous ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que l’Éternel notre Dieu les appellera. » 

C’est réglé. Alors, le Saint-Esprit, non pas quelque chose qui doit prendre Sa place, mais le 

même Saint-Esprit est pour chaque génération, chaque personne que Dieu appelle. Le Saint-

Esprit est pour eux. 

L’ALLIANCE DE GRÂCE D’ABRAHAM, - 17.03.1961 MIDDLETOWN, OH, USA  

47 Vous direz : «Je n’ai pas le Saint-Esprit.» Il a été blessé pour nos péchés. «La repentance, 

le baptême, et vous recevrez le Saint-Esprit. La promesse est pour vous, pour vos enfants et 

pour ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les appellera.» 

La mamelle est accessible à quiconque croira. Si vous êtes malade et dans le besoin : «Pas Je 
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ferai si vous faites ceci ou cela.» Le prix a déjà été payé, la provision en nourriture. Le prix pour 

la nourriture a déjà été payé. Jésus a payé cela. «Je suis le Dieu qui porte des mamelles. Que 

celui qui veut vienne : méthodistes, baptistes, presbytériens, et tout le monde. Appuyez-vous 

sur ma poitrine; Je suis le Dieu qui porte des mamelles, pour Mes enfants, la postérité 

d’Abraham.» Voyez-vous ce que je veux dire? 

Et le petit enfant… Il n’est pas seulement un Dieu qui porte des mamelles, Il procure la 

satisfaction. Le petit enfant se saisit du sein de sa mère… (J’espère que ce n’est pas trop clair 

pour un auditoire mixte.) Mais le petit enfant saisit le sein de sa mère, il ne tire pas simplement 

la force de la mère, mais il est satisfait pendant qu’il le fait. Il sait bien que c’est sa maman. 

Alléluia! Et un homme ou une femme qui peut s’appuyer sur la poitrine de Dieu… «C’est mon 

Père qui a créé les cieux et la terre. C’est Lui qui m’a créé. Il a fait de moi une nouvelle créature 

après qu’Il m’a créé comme une créature du temps. Maintenant, Il fait de moi une créature 

de l’éternité. C’est Lui qui a donné la promesse. Je suis satisfait. Peu m’importe si j’ai mal à 

l’estomac, si j’ai mal à la tête, si mes mains sont dans tel ou tel état, je suis satisfait, je tète à Ses 

promesses, aux promesses du Dieu Tout-puissant. C’est Sa promesse. Amen. Amen! Le 

Donateur de la force. 

POURQUOI ? - 13.04.1961 BLOOMINGTON, IL, USA  

75 Maintenant, les gens meurent sur les bancs parce qu’ils refusent le remède. Eh bien, 

c’est une chose grave de refuser cela. Mais combien c’est plus grave de refuser le Baume de 

Dieu. Qu’est-ce que le Baume de Dieu ? Le Saint-Esprit. C’est le remède contre le péché. Vous 

pourriez refuser la toxine du médecin et aller de l’avant, menant une vie ordinaire pendant 

une heure, une semaine ou deux… ou… puis mourir et vous en aller. Vous pourriez le faire, vous 

pourriez écourter vos jours. Mais si vous refusez la toxine de Dieu, vous mourrez éternellement. 

Vous serez totalement séparé de Dieu et de la miséricorde pour l’éternité. Ainsi ne… jamais. 

« N’y a-t-il point de baume en Galaad ? N’y a-t-il point de médecin là ? Quel est donc 

le problème de la fille de mon peuple pour qu’elle ne puisse plus croire dans la guérison divine 

? Est-ce parce que cela n’est pas enseigné ? »–Non. –Eh bien, quel est le problème alors ? Quel 

est le problème au sujet du baptême du Saint-Esprit ? A-t-on cessé d’enseigner cela ? –Non. 

On est devenu… « Cela a-t-il rempli… les gens… obtenu cela ? »–Oui. Eh bien, y a-t-il du baume 

en abondance ?–Que celui qui veut vienne boire à la Fontaine, à la Fontaine jaillissante du 

Saint-Esprit qui appelle quiconque veut. Le médecin se tient là pour vous y conduire. Et 

pourquoi ne venez-vous pas ? Alors Dieu demandera : « Pourquoi ? Pourquoi ne l’avez-vous 

pas fait ? » 

X.5.3.- Quand la profondeur appelle la profondeur 

MON ANGE MARCHERA DEVANT TOI, - E13.02.1953 TALLAHASSEE, FL, USA 

18 Maintenant, suivez. David a dit : " Quand la profondeur appelle la profondeur... " Si une 

profondeur appelle une profondeur, il faut qu'il y ait une profondeur pour répondre à cet 

appel.   

 Tenez, comme j'en ai souvent donné l'illustration, avant qu'une nageoire fût sur le dos 

d'un poisson, il dut y avoir d'abord de l'eau où celui-ci pouvait nager, sinon il n'aurait pas eu 

de nageoire. Est-ce juste? Avant qu'il y ait un arbre, qu'une fleur éclose dans le monde, il dut y 

avoir d'abord une terre pour qu'elle - pour que la fleur s'y tienne, sinon il n'y aurait pas eu de 

fleur. Est-ce juste?   
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Maintenant, ici il n'y a pas - il y a quelque temps, j'ai lu là où un petit enfant avait... Frère 

Baxter me racontait l'autre jour qu'un petit enfant avait continuellement besoin de sel, de sel, 

de sel. Et on a éloigné le sel de l'enfant, on ne voulait pas le laisser en prendre. L'enfant est 

mort. On a fait une autopsie qui a finalement révélé qu'il y avait quelque chose dans le corps 

de l'enfant qui réclamait ce sel. Et ils ont mis cette chose là-dedans et le sel s'est totalement  

dissout. Voyez? S'ils avaient donné du sel à l'enfant, si...   

Tenez, j'ai lu l'histoire du petit enfant qui mangeait les gommes de crayons. Et il a mangé 

la pédale d'une bicyclette. Eh bien, on se demandait... Après avoir examiné le petit garçon, 

on a finalement découvert que son petit corps avait besoin de soufre. Il y a du soufre dans le 

caoutchouc. Voyez? Il y a du soufre, quelque chose ici dedans qui réclame du soufre, il va 

s'agiter jusqu'à ce qu'il le trouve quelque part. Et cela montre que s'il y a quelque chose ici au-

dedans qui réclame du soufre, il doit y avoir du soufre pour répondre à cet appel. Comprenez-

vous ce que je veux dire? La profondeur appelle la profondeur...  

X.5.4.- Si Dieu continue à appeler, chaque homme ou femme qui vient à la 

fontaine remplie du Sang de Jésus-Christ, a le droit au baptême originel du 

Saint-Esprit 

JE SUIS LA RESURRECTION ET LA VIE, - 10.08.1952 CHICAGO, ILLINOIS, USA 

31 Si donc aujourd'hui Dieu continue à appeler, chaque homme ou chaque femme qui 

vient à la fontaine remplie de Sang tiré des veines d'Emmanuel et qui devient un sacrificateur 

ou plutôt un enfant, un enfant né de Dieu, dans le Royaume de Dieu, a le droit au baptême 

originel du Saint-Esprit, pas une bouchée, mais une âme toute remplie de la même puissance 

qui est tombée le jour de la Pentecôte.  

Je ne suis pas excité. Je sais où je suis. Laissez-moi vous dire quelque chose, frère. Ce 

dont l'Église a besoin aujourd'hui, ce n'est pas d'un nouveau maire de la ville ou d'un nouveau 

Parti démocrate ou d'un nouveau Parti républicain. Elle a besoin d'un réveil à l'ancienne mode 

du Saint-Esprit envoyé de Dieu, et du retour du Saint-Esprit biblique dans l'Église. C'est de ça 

qu'elle a besoin. Oh ! c'est merveilleux. Absolument.  

Quand ils ont eu soif, le rocher a été frappé. Ils ont bu au puits, au rocher. Quand ils 

étaient dans le besoin, Dieu pourvoyait au besoin. Quand Christ était sur le point de venir sur 

la terre, Dieu a pris des dispositions. 

X.5.5.- La Pentecôte est une expérience 

LA POSITION EN CHRIST, - M22.05.1960 JEFF, IN, USA    

65   Vous les pentecôtistes, je voudrais que vous sortiez ça de votre cœur. La pentecôte 

n’est pas une dénomination, la pentecôte est une expérience. C’est le Saint-Esprit. Ce n’est 

pas une organisation. Vous ne pouvez pas organiser le Saint-Esprit. Il ne le permettra pas. Bon, 

vous avez une organisation à laquelle vous donnez ce nom-là, mais le Saint-Esprit se retire et 

vous laisse là, à l’endroit où vous êtes, alors que Lui, Il continue tout simplement à avancer. 

Voyez? La pentecôte n’est pas une organisation, la pentecôte est une expérience. 

66     Et donc, Dieu a donné la nouvelle Naissance à Ses enfants, par le baptême du Saint-

Esprit. Ils En sont venus tout près, quand ils se sont purifiés, chez les nazaréens, les pèlerins de la 

sainteté. Ensuite ils ont fait l’expérience de la pentecôte, ou du baptême du Saint-Esprit, de la 

restitution des dons. Ils sont allés de l’avant, en parlant en langues et en interprétant les langues, 
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et ils ont reçu des dons de guérison, et des miracles, des signes et des prodiges ont commencé 

à les accompagner. Maintenant ils sont des enfants, ils sont les enfants de Dieu. Ils ont une 

position en Christ. Ils sont devenus des enfants par Naissance. Et la nouvelle Naissance, et la 

conversion elle-même, c’est le Saint-Esprit. 

67 Vous n’êtes même pas encore convertis avant d’avoir reçu le Saint-Esprit. C’est ce qui 

est dit dans l’Écriture. Jésus a dit à Pierre, demandez à n’importe qui, lisez l’Écriture, il avait été 

justifié en croyant au Seigneur Jésus, il était devenu un disciple, un apôtre. Jésus lui a donné 

les clés du Royaume. Et, Jean 17.17, Il les a sanctifiés, – Il leur avait donné le pouvoir, les avait 

envoyés chasser les démons, et tout, – Il les a sanctifiés. “Sanctifie-les, Père, par Ta Vérité. Ta 

Parole est la Vérité. Je Me sanctifie Moi-même à cause d’eux.” 

72     Maintenant, donner la place d’un fils. D’abord, après que le fils était arrivé, alors il était 

un fils, mais ensuite, nous avons vu que c’est sa conduite qui le mettait en position d’être 

adopté, c’est-à-dire s’il se conduisait comme il faut ou pas. 

73 Et c’est, le–le pentecôtisme... Maintenant permettez-moi de vous démontrer que la 

pentecôte n’est pas une dénomination. Combien y a-t-il de baptistes ici, qui étaient baptistes, 

et qui ont reçu le Saint-Esprit, levez la main. Voyez? Combien y a-t-il de méthodistes ici, qui ont 

reçu le Saint-Esprit, levez la main. Combien y a-t-il de nazaréens ici, qui ont reçu le Saint-Esprit, 

levez la main. De presbytériens, qui ont reçu le Saint-Esprit? Voyez? De luthériens? D’autres 

dénominations, qui ne faisaient pas partie de la pentecôte du tout, qui faisaient simplement 

partie d’une dénomination, qui ont reçu le Saint-Esprit, levez la main. Voyez? Alors, la 

pentecôte n’est pas une dénomination, c’est une expérience. 

CINQ IDENTIFICATIONS PRÉCISES DE LA VÉRITABLE ÉGLISE DU DIEU VIVANT, - E11.09.1960 JEFF, IN, USA  

70     Mais maintenant, passons à la deuxième réflexion, car nous allons essayer de voir tous 

les points. Qui L’a établi, ce Corps mystique? Qui a fondé Celui-ci? Jésus-Christ. Et c’est... Il est 

la Tête de ce Corps mystique. Il En est le Roi, exécutant Sa propre volonté dans Son Empire. 

Non pas le contrôle d’un évêque, ni le contrôle d’un conseil d’église, mais un Roi, c’est-à-dire 

le Messie Lui-même, œuvrant dans Son propre Domaine. Quand est-ce que ça a commencé? 

À la Pentecôte. Non pas l’organisation pentecôtiste; l’expérience pentecôtiste. C’est là que 

ça a commencé en vous. Il a annoncé que Cela allait venir. Il a parlé de ce qui allait se 

produire. Il a dit que Cela allait venir. 

LES INSTRUCTIONS DE GABRIEL À DANIEL, - M30.07.1961 JEFF, IN, USA    

136    Dieu ne vous bénira jamais comme méthodiste, baptiste, presbytérien, catholique, ou 

comme pèlerin de la sainteté, nazaréen, de l’église de Christ, ou–ou d’une organisation 

pentecôtiste. Sur cette voie-là, Il ne vous bénira jamais. Revenez à la patrie, au 

commencement, revenez à l’expérience de Pentecôte, telle qu’elle s’est produite le jour de 

la Pentecôte, quand la puissance du Dieu vivant a transformé ces milliers de gens, et a 

enflammé leur cœur du Feu de Dieu, qui montrait des signes authentiques, pas des imitations, 

pas un genre de télépathie arrangée, pas un semblant de quelque chose, et que ça devienne 

une vraie foire d’empoigne, comme ce qu’on a en Amérique. “À qui la plus grande tente?” 

Ou : “À qui la foule la plus nombreuse?” Qu’est-ce que ça peut bien changer, ça, pour Dieu? 

Dieu, ce qu’Il veut, c’est des gens au cœur honnête, pas des grandes foules. Et ici, on se trouve 

au milieu d’une vraie foire d’empoigne. Quelle honte! Essayer d’ajouter un millier de membres 

à notre organisation. C’est une honte. Il veut que nous revenions à la Vérité, que nous revenions 

à l’Esprit, que nous revenions à la Lumière juste, que nous revenions au chemin en Christ, que 
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nous revenions à la Vérité. Comment pourra-t-Il jamais nous bénir sur la voie que nous suivons? 

Il ne le fera pas. 

LA PAROLE PARLÉE EST LA SEMENCE ORIGINELLE #2, - 18.03.1962 JEFF, IN, USA 

38 Maintenant, souvenez-vous, je suis pentecôtiste, mais pas pentecôtiste par une 

dénomination. Ça, je proteste. Je suis pentecôtiste par une expérience. Il faut qu’on ait... Les 

méthodistes sont pentecôtistes, les baptistes sont pentecôtistes, les catholiques sont 

pentecôtistes, s’ils ont reçu l’expérience pentecôtiste. Vous ne pouvez pas organiser la 

pentecôte, parce que c’est une–une expérience, et c’est Dieu. Et on ne peut pas organiser 

Dieu. 

TÉMOIGNAGE EN MER, - 07.03.1964 DALLAS, TX, USA    

84     Et vous, les hommes, qui laissez votre femme faire une chose pareille, porter des shorts! 

Il ne s’agit pas des méthodistes, des baptistes. Il s’agit des pentecôtistes, c’est exact, 

“l’apparence de la piété, l’Âge de l’Église de Laodicée, tiède”, pentecôtistes de nom, c’est 

tout. La pentecôte, ce n’est pas un nom, c’est une expérience du baptême du Saint-Esprit, qui 

nettoie les gens. Pas étonnant qu’on n’arrive pas à avoir des grands services de guérison, et 

tout, il y a quelque chose qui est allé de travers quelque part. C’est Satan, qui nous a vus en 

train d’essayer de...  

85 “Mais, si nous en parlons, ils vont changer d’église.” 

86 Souvenez-vous, on ne dorlote pas les Chrétiens. Les Chrétiens sont robustes. Ce sont des 

hommes et des femmes de Dieu, qui prennent position pour Dieu, sans se soucier de ce que 

n’importe qui peut avoir à dire. Vous n’avez pas besoin de les supplier et de les persuader, et 

de les parfumer et de les dorloter tout le temps. Ça, ce sont des plantes hybrides, de serre 

chaude, ça ne vaut rien du tout, elles ne produiront jamais rien. 

X.5.6.- Ils sont partis dans la chambre haute parce qu’ils savaient que Dieu allait 

accomplir la promesse 

L’INFLUENCE D’UN AUTRE, - 13.10.1962 JEFF, IN, USA    

151 Les gens, à la Pentecôte, avaient peu de connaissance. Certains ne pouvaient même 

pas signer leur propre nom. Ils étaient dans la crainte. Ils allèrent dans la chambre haute. Mais, 

un jour, que firent-ils? Ils allèrent là pour obéir à Sa Parole. Ils acceptèrent Sa Parole. Oh! si les 

gens, aujourd’hui, acceptaient simplement Sa Parole, alors ils passeraient à l’action. 

“Demeurez dans la ville de Jérusalem...” Luc 24.49 [version Darby] 

“Vous recevrez le Saint-Esprit, la promesse... le Saint-Esprit venant sur vous, et vous serez 

Mes témoins.” Actes 1.8. 

152    Luc 24.49 dit : “Voici, J’enverrai sur vous ce que Mon Père a promis; mais vous, restez 

dans la ville jusqu’à ce que vous soyez revêtus de la puissance d’en haut.” Pendant combien 

de temps? Une heure, deux heures, dix jours, quatre mois, six mois... cela ne fait pas de 

différence. Jusqu’à! Combien de temps cela fait-il? Simplement... jusqu’à. Quand vous 

demandez quelque chose à Dieu, restez là... jusqu’à. Amen! Je me sens bien. Restez jusqu’à, 

jusqu’à quand? Jusqu’à ce que cela arrive. Réclamez-le! Croyez-le! Agrippez-vous à cela! 

Passez à l’action! Témoignez de cela! Oui, témoignez! N’ayez pas peur! Passez à l’action! 
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153 Ils étaient dans la chambre haute, faisant quoi?... louant et bénissant Dieu. À cause de 

quoi? La promesse. Ils savaient que cela devait arriver. Vous y êtes : passez à l’action. Mettez-

vous à louer Dieu jusqu’à ce que la promesse s’accomplisse. Vous avez la promesse. 

154 Si vous croyez que Dieu guérit, restez actif. Si vous croyez maintenant qu’Il va vous faire 

sortir de là et que vous vous accrochez à Lui, restez actif. Amen! Restez actif! Vous avez deux 

ailes, alors, utilisez-les. Restez actif! Faites-les battre : “Seigneur, je crois. Seigneur, je crois.” Vous 

ne pouvez pas simplement crier : “Saint, saint, saint”, vous devez dire aussi : “Seigneur, je crois!” 

Restez actif! Amen! 

155 Ils restèrent actifs, jusqu’à ce qu’il vînt du ciel un bruit semblable à celui d’un vent 

impétueux. Alors, ils furent vraiment actifs. Ils passèrent à l’action. 

156 Frère, sœur, ce que nous avons vu arriver en ces derniers jours devrait nous pousser à 

l’action. Amen! Nous devrions être actifs. Exactement. Nous ne bougeons pas, comme si 

c’était quelque chose... Eh bien, les gens ne bougent pas, les pentecôtistes... Lorsque le 

Seigneur accomplit quelque chose, ils diront : “Euh! c’est pas trop mal.” Oh! la la! Cela ne 

ressemble pas beaucoup à un séraphin qui vit près de Dieu. C’est vrai. Un messager, qui est 

même plus près de Dieu. En devenant Son enfant, cela vous place plus loin que l’autel d’airain. 

X.5.7.- La Puissance Vivifiante a la pentecôte 

C’EST LE LEVER DU SOLEIL, - M18.04.1965 JEFF, IN, USA    

205     Remarquez, maintenant, si cet Esprit qui a ressuscité Jésus de la tombe habite en vous, 

vous avez, potentiellement, la Vie; conduits par l’Esprit, pour qu’Il vous vivifie la Parole, pour 

que vous La croyiez. Cette petite chose-là, elle monte toujours plus haut, au fur et à mesure 

qu’elle croît. 

206 Remarquez, à la Pentecôte, leurs corps ont été vivifiés à une Vie nouvelle. Regardez 

cette bande de petits peureux. 

207 Est-ce que je vous retiens trop longtemps? [L’assemblée dit : “Non.”–N.D.É.] Regardez. 

Je me suis dégelé, là, c’est ça, je me sens bien. Oh! la la! 

208 Remarquez, ils étaient peureux. Remarquez. Pourtant ils avaient la Mécanique. Voyez? 

Mais ils étaient tous assis, là-bas, ils disaient : “Oh, j’ai peur d’eux. Oh, j’ai peur d’aller là-bas 

m’affirmer ouvertement, parce que, oh, il y a tous ces évêques imposants, et tout ça, là-bas. 

Oh, j’ai peur d’y aller. Il y a ces prêtres, et tout ça, j’ai peur de m’affirmer ouvertement là-

dessus, j’ai peur de dire que j’ai cru en Lui. Oh, je ne peux vraiment pas faire ça, tu vois.” 

209 Mais, tout à coup, la Dynamique est venue. Oui. Et qu’est-ce qu’Elle a produit comme 

effet? Elle n’a pas seulement rempli leur esprit, à l’intérieur d’eux, mais Elle a vivifié leur 

mécanique. Leurs corps ont été vivifiés. Ce n’étaient plus des peureux. Sans hésiter, ils sont sortis 

affronter les gens. Oui monsieur. “Hommes Juifs, et vous qui séjournez à Jérusalem!” Alors que, 

avant que la Dynamique vienne, tout ce qu’ils étaient, c’était la mécanique. Voyez? “Hommes 

qui séjournez à Jérusalem, sachez ceci, et prêtez l’oreille à mes paroles! Ces gens ne sont pas 

ivres, comme vous le supposez.” 

210 Je suis l’un d’entre eux. Ceci, c’est Cela! Je vais vous montrer ce que c’est. C’est 

l’Écriture. Ceci, c’est Cela! Et j’ai toujours dit : “Si ceci n’est pas Cela, laissez-moi garder ceci, 

jusqu’à ce que Cela vienne.” 
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211 “Non, c’est ici Ce qui a été dit par le prophète Joël : ‘Dans les derniers jours, dit Dieu, 

Je répandrai Mon Esprit sur toute chair.’” Voyez-vous, la Dynamique est entrée dans la 

mécanique. Ils n’avaient plus peur. 

212 Certaines d’entre vous, là, qui avez peur qu’une femme se moque de vous parce que 

vous avez les cheveux longs, ou que vous ne portez plus de maquillage; certains d’entre vous, 

les hommes, là, qui avez peur que votre organisation vous mette à la porte quand vous 

baptisez votre assemblée du baptême Scripturaire; vous avez besoin de vous enfermer dans 

la chambre haute jusqu’à ce que la Dynamique vienne. C’est vrai. 

213 Elle les a changés. Elle les a vivifiés. Elle a fait d’eux des personnes différentes. Ils étaient 

des gens changés, à partir de ce moment-là. Elle les a vivifiés, d’une ancienne vie, où ils étaient 

peureux, pour devenir comme le Lion de la tribu de Juda. Ils ont absolument affronté le 

martyre, ils ont été cloués à des croix, crucifiés la tête en bas, brûlés, jetés dans la fosse aux 

lions. Il n’y avait plus rien de peureux en eux. La mort n’a eu aucune victoire sur eux, du tout. 

La Dynamique était dans la mécanique. Oui monsieur. Elle a vivifié leur corps mortel. 

214 Maintenant écoutez. Voici autre chose, comme preuve. Elle les a tellement vivifiés, au 

point que (vous savez quoi?) ils ont été élevés dans les lieux Célestes, et leurs corps mortels ont 

été tellement vivifiés que leur langage a été transformé. Elle a simplement... Elle a vivifié leur 

langage. C’est ce que la Bible dit. Leurs corps mortels ayant été vivifiés, leur langage a été 

vivifié. Leurs pensées ont été vivifiées. Leurs esprits ont été vivifiés. Leur vie a été vivifiée. Ils ont 

été vivifiés entièrement! Ils ont essayé de parler, et ils ne pouvaient plus parler dans des langues 

humaines. Ils avaient été tellement vivifiés, élevés dans la Présence de Dieu, qu’ils ont parlé 

une nouvelle langue, une langue Céleste. Fiou! Quelle Puissance vivifiante! 

215    “Si l’Esprit qui a ressuscité Jésus d’entre les morts habite en vous,” oh, alléluia, “Il vivifiera 

votre corps mortel.” Il vous fera faire des choses que vous ne faisiez pas auparavant. Ils étaient 

remplis de Puissance vivifiante, alors. Voyez? 

222 Tout à coup, ils ont été tellement vivifiés que la bravoure du Lion de la tribu de Juda est 

descendue en eux, sur cette Gerbe agitée. Oh, cet Aigle est venu appeler les Siens! “Et ils n’ont 

pas aimé leur vie jusqu’à craindre la mort.” Amen. 

Et il y en aura d’autres qui donneront le sang de leur vie 

Pour cet Évangile du Saint-Esprit et Son flot cramoisi. 

223 Et le Fils doit être–être révélé de nouveau, dans l’Épouse, au dernier jour; la Puissance 

vivifiante doit venir, les vivifier pour les faire passer de ces dénominations mortes et ces crédos 

à une Parole vivante du Dieu vivant. Oh! 

224 Non, Cela les a vivifiés à une Vie nouvelle. Cela produit le même effet maintenant, dans 

notre cas à nous. Remarquez, à ce moment-là, ils ont été tellement vivifiés par cette Puissance 

vivifiante! Maintenant je...  

Écoutez bien, maintenant. J’essaie de vous montrer. 

225 La Puissance vivifiante n’était pas seulement dans leur âme, mais Elle était partout sur 

eux. Elle... Non seulement la Dynamique est entrée à l’intérieur pour vivifier, mais Elle a aussi 

vivifié la mécanique. Vous voyez ce que je veux dire? Ils ont été tellement vivifiés que leurs 

lèvres se sont mises à parler dans une autre langue. Ils étaient tellement vivifiés par la Puissance 
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de la résurrection de Christ, qu’ils imposaient les mains... Ils étaient tellement vivifiés par la 

Puissance vivifiante, au point que, quand ils imposaient les mains aux malades, ceux-ci étaient 

guéris. “Il a vivifié votre corps mortel.” Ils étaient guéris, par l’imposition de leurs mains. 

226     Et l’Esprit a vivifié leur communion ensemble avec Dieu, si bien qu’ils étaient tellement 

vivifiés, aussi, dans la Présence de Dieu, que, quand une personne était morte, et que son âme 

était déjà partie, l’Esprit l’a ramenée à la vie. Amen! Gloire! Maintenant je me sens religieux. 

227 C’est vrai, vivifiés! Sa résurrection, ce n’était pas seulement pour Lui, mais pour 

quiconque le veut, pour cette Semence prédestinée qui repose là. Vivifie, Il vivifie le corps 

mortel! 

228 Ils imposaient les mains aux malades; ceux-ci étaient guéris. Ils priaient; dans l’Esprit, ils 

voyaient des visions, ils parlaient et les morts revenaient à la vie. C’est exact. “Il a vivifié leur 

corps mortel.” 

229 S’Il entre en vous; si effectivement c’est le cas... Bon, vous pouvez dire que c’est le cas; 

mais si effectivement c’est le cas, ces signes suivront, vous voyez. “Il vivifie votre corps mortel.” 

Il vous vivifiera. 

230 Maintenant, remarquez, vivifiés dans la Présence de Dieu. Pourquoi? C’était l’Esprit de 

Dieu qui avait ressuscité Jésus de la tombe. Et l’Esprit de Dieu : “Je leur donne la Vie Éternelle”, 

ce qui vient du mot grec, si vous voulez le chercher, c’est Zoe, Il La fait agir en vous, et puis Il 

vivifie leur, même leur pensée. 

X.5.8.- Je m’intéresse au baptême du Saint-Esprit 

LA DIVINITE DE JESUS-CHRIST, - 25.12.1949 JEFF, IN, USA  

32 Maintenant, mes amis, c'est tout ce qui m'intéresse - et je suis ici. Ailleurs, je vais prier 

pour les malades. Mais ici, je m' intéresse à une seule chose, et c'est l'Église de Dieu née de 

nouveau. C'est juste. C'est ce qui m'intéresse de toute façon. Je ne m'intéresse pas aux  

règlements, aux diacres et à des choses comme cela, ni aux commandements des églises. Je 

m'intéresse au baptême du Saint-Esprit sur l'Église, en ce jour où nous vivons. C'est la chose 

fondamentale et c'est ce que nous recherchons. Juste un mot de prière, maintenant. 

77 Il y a quelques années, les gens des alentours disaient : "Vous là-bas, à ce Tabernacle-

là, vous êtes des exaltés. Vous êtes tous ceci, cela et que sais-je encore. Vous êtes fous." 

78 Mais, oh! là là! nous nous sommes tenus sur ce Rocher, c'est vrai, jusqu'au baptême du 

Saint-Esprit, et maintenant, la puissance du Dieu Tout-Puissant a pris forme dans l'Église et elle 

est en train de se répandre. Alléluia! Je suis dans l'attente de l'heure où Dieu va secouer toute 

la chose partout. Frère, c'est déjà en cours en ce moment même.  Ça continue. C'est vrai. 

X.5.9.- Des centaines reçoivent le Saint-Esprit 

LA DIVINITE DE JESUS-CHRIST, - 25.12.1949 JEFF, IN, USA  

6 Et hier, l'autre jour, nous nous sommes tous  rassemblés pour nous accorder sur le  travail 

de l'année parce que nous croyons que Dieu est ici pour accomplir une œuvre et un réveil 

que le monde n'a  jamais vus auparavant. Je crois, mes amis, que nous-nous entrons juste dans 

quelque chose de merveilleux. Et ces ministres qui prendront probablement chaque soir, l'été 

prochain, si le Seigneur nous le permet... chaque soir, il y aura au moins partout en provenance 
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de... il y aura quinze ou seize grandes tentes dressées, peut-être plus que cela, qui contiendront 

jusqu'à huit ou dix mille personnes à différents endroits des États-Unis au même moment. 

7 Oh! nous devons tout simplement avoir un réveil maintenant. Cela est déjà en cours, 

des centaines et des centaines  reçoivent le baptême du Saint-Esprit et entrent dans le 

Royaume de Dieu maintenant. Ce n'est même pas quelque chose que nous attendons pour 

un peu plus tard, mais cela-cela - c'est déjà là maintenant. Dieu est en train d'accomplir cela 

en ce moment même. 

34 Et maintenant, commence un réveil dans les cœurs des gens, ce matin, Seigneur. Puisse 

ceci être un temps de renouvellement, un temps où l'Esprit sera renouvelé. Et, Ô Père, nous 

voudrions prier pour cela de cette façon. Viens nous prendre par la main, chacun de nous, 

fais- nous marcher sur ce sentier ici. Montre-nous cette grande image qui est mise en ordre ici, 

en révélant Tes secrets aux cœurs des saints, ce matin, afin que nous puissions voir ce qu'il y a 

ici juste devant nous. Et comme nous marchons donc là Seigneur, avec l'armure de Dieu, 

puissions-nous partir comme de vaillants soldats pour affronter l'ennemi. Mais comment 

pourrons-nous l'affronter si nous ne connaissons pas ses techniques? Et aide-nous ce matin à 

comprendre et dévoile-nous le... son premier plan là, ainsi nous saurons où l'affronter. Car nous 

le demandons au Nom de Jésus. Amen. 

X.5.10.- Il y a une Puissance du Saint-Esprit qui provient de la Gloire… 

LA DIVINITE DE JESUS-CHRIST, - 25.12.1949 JEFF, IN, USA  

119 Et mon ami, je vous dis aujourd'hui d'écouter ma parole. Il y a une Puissance d'attraction 

qui ne provient pas de l'église, ni du pasteur, mais de la Gloire. C'est ce baptême du Saint-

Esprit se déversant dans ce canal approprié pour attirer une Église vers le haut! Qu'est-ce? La 

Puissance de Dieu, l'accès à Sa Vie, ZOE.   

100 Bien-aimés frère et sœur, si vous n'avez pas reçu le baptême du Saint-Esprit, ce matin, 

entrez en courant dans le Royaume de Dieu aussi vite que vous le pouvez. Le temps du 

scellement est en cours. L'ennemi est entré comme un flot; Il élève un étendard contre cela. 

C'est un drame qui se déroule. L'Église rentre à la Maison, tout aussi sûr que tout. Il ne faut pas 

que vous attendiez toujours, ami. Vous n'avez pas tout le temps pour attendre. Vous feriez 

mieux de venir maintenant. Vous feriez mieux de le faire aujourd'hui, c'est juste, pendant 

qu'aujourd'hui c'est le jour. Faites-le maintenant. 
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X.6.- La preuve du Saint-Esprit 

QUESTIONS ET RÉPONSES N°2, - E23.08.1964 JEFF, IN, USA    

318. Quelle est la preuve qu’une personne est réellement remplie du Saint-Esprit? 

212     Jean 14.26 : Il... “Quand le Saint-Esprit sera venu (voyez?), Il vous annoncera les choses 

à venir.” Voyez? Il sera... Il amènera la chose à la perfection, – “ce qui est fait de main 

d’homme” ne le fera pas, – et Il est la Parole. Quand Il sera venu, Lui, le Saint-Esprit, Il 

S’identifiera en vous par l’Écriture. Et c’est ça le vrai signe que le Saint-Esprit est en vous, parce 

qu’Il est la Parole. 

213 Maintenant regardez! Supposons que vous ayez parlé en langues? Je voudrais juste 

vous demander ça. Jésus a dit ce que ferait le Saint-Esprit quand Il serait venu. Alors, supposons 

que vous ayez parlé en langues, sautillé, poussé des cris et tout le reste, et qu’ensuite vous 

veniez à la Parole; et que moi, je vous disais que le baptême de... je vous prouvais par l’Écriture, 

comme je l’ai fait, que le baptême au moyen des titres de Père, Fils et Saint-Esprit provient 

carrément d’une mauvaise compréhension de l’Écriture, – personne n’a jamais été baptisé de 

cette manière-là, – et que vous, vous continuiez à vous accrocher à ça? Pourriez-vous me dire 

que le Saint-Esprit en vous ferait une chose pareille? Comment peut-Il nier Sa propre Parole? 

214     Quand je vous montre ce qui est censé arriver en notre jour : que le Fils de l’homme doit 

Se révéler, et ce qu’Il doit faire, et tous ces passages de l’Écriture qui se sont accomplis 

maintenant; ensuite vous Le voyez descendre et identifier cela, et vous continuez quand 

même à vous accrocher à une dénomination – et vous dites que vous êtes nés de nouveau? 

Pourriez-vous arriver à comprendre ça? 

215 Est-ce que je pourrais dire à ma femme que je l’aime, et–et, sortir avec une autre 

femme et fricoter, et après ça lui dire sincèrement que je l’aime? Pensez-vous que ce serait un 

amour véritable? Est-ce qu’elle pourrait me dire qu’elle m’aime, et, pendant que je suis au loin, 

qu’elle fricote avec un autre homme? 

216 C’est exactement ce qu’Israël avait fait à... Vous savez ce qu’Il a dit, là, dans la Bible, 

en parlant de... d’Israël, Il a dit : “Tu as écarté les jambes et tu as invité chaque homme qui 

passait. Tu t’es prostituée devant Moi; et Je vais te répudier, divorcer d’avec toi.” Exactement! 

Qu’est-ce que c’est? Vous commettez adultère contre votre propre corps. Et quand une 

femme va vivre avec un autre homme, ou un homme avec une autre femme, alors qu’ils sont 

mariés, ils souillent leur propre chair. De même, quand quelqu’un se dit Chrétien et qu’il nie 

carrément que l’Écriture est vraie, il commet adultère contre le Corps dont il prétend faire 

partie. Voyez? Alors, c’est une marque de l’antichrist : au point que ça séduirait les Élus si c’était 

possible. 

LES PREMIERES EXPERIENCES SPIRITUELLES, - 13.07.1952 HAMMOND, IN, USA 

7 Je n’ai jamais eu honte, et que Dieu me vienne en aide pour que je sois toujours assez 

homme pour me lever et exprimer mes convictions. Car, si je ne le fais pas, je serai un traître 

pour Christ. Je crois au baptême du Saint-Esprit à l’ancienne mode. Je crois qu’un homme doit 

naître de nouveau, sinon il est toujours un pécheur. Je crois que c’est uniquement par la grâce 

de Dieu qu’Il est appelé par le Saint-Esprit. Nous ne recevons pas le Saint-Esprit en croyant par 

la foi. C’est un don gratuit de Dieu qui nous est donné par la grâce de Dieu. C’est là que je suis 

en désaccord avec ma propre église. L’église d’où je suis venu, l’Église baptiste. Eux disaient :  
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« On a dit qu’on reçoit le Saint-Esprit quand on croit. » 

J’ai dit : « C’est contraire à la Bible. » 

Paul dit dans Actes 19, il a demandé à ces baptistes, là-haut, qui suivaient Apollos, il dit 

: « Avez-vous reçu le Saint-Esprit depuis que vous avez cru ? » Non pas quand vous croyez, mais 

« depuis que vous avez cru. » Premièrement, vous croyez, et le Saint-Esprit est le don de Dieu 

(Voyez ?) qui vient à vous. C’est différent. Tenez… Tout à fait différent d’être sauvé, et d’être 

appelé en Dieu. 

Maintenant, il vous faudra donc surveiller ; je–je crois que l’esprit de l’homme a été 

formé avant que tout le surnaturel ait été formé avant le naturel. Je crois que tout, dans le 

naturel, marche en harmonie, ou devrait marcher en harmonie avec le spirituel. Autrement dit, 

c’est comme ceci : Quand un enfant naît, quand une personne naît de l’Esprit, les ministres… 

Il y a trois éléments qui étaient sortis du corps de Christ pour former le Corps spirituel de Jésus-

Christ. Croyez-vous cela ? L’eau, le sang et l’Esprit. C’est exactement ce qui était sorti de Son 

corps. Est-ce vrai ? Eh bien, ce sont exactement les éléments qu’il faut pour entrer dans Son 

corps, les éléments qui… ?... qui constituent la nouvelle naissance, les trois éléments : L’eau, le 

sang, l’esprit. 

Maintenant, suivez ceci. Dans le naturel, quand un enfant naît dans ce monde, quelle 

est la première chose dans la naissance naturelle ? L’eau, le sang, la vie (Est-ce vrai ?), l’esprit 

: Trois choses, toutes les choses dans le naturel. Oh ! Si nous avions le temps, cet après-midi, 

juste de nous attarder là-dessus et de vous montrer ce que sont les œuvres des démons. Peut-

être que je le ferai. 

Quelques après-midis cette semaine, j’aimerais parler moi-même (Voyez ?) au cours 

des réunions de l’après-midi, sur la démonologie. Les gens parlent des démons et ne savent 

pas ce qu’ils sont. Quand vous êtes là, vous avez juste une espèce de pensée : « Eh bien, les 

démons sont ceci ou cela. » Mais quand vous les affrontez et que vous conversez avec eux, 

qu’ils essaient de vous entraîner dans une autre voie… Et je dirai ceci, amis, ma Bible ouverte 

devant moi cet après-midi, j’ai seulement… Quand les démons m’ont rencontré, et je leur ai 

parlé, non pas juste quelque chose de mythique, ou de fabriqué, une pensée, une sensation 

de leur puissance, je veux dire parler face-à-face, comme je vous ai parlé. Et j’ai essayé ceci 

pour me rassurer. Je leur ai dit de se tenir là et de regarder. Et je disais, eh bien, je ne veux pas 

parler de la… d’une personne possédée d’un démon, je veux dire la forme, la silhouette d’un 

démon qui se tient là comme une ombre noire, qui parlait. Et cela me menaçait, et je disais : « 

Tu es en erreur. Et tu sais que tu es en erreur. Car il est écrit dans les Écritures… » Voyez ? Et il se 

tenait là et je disais : « Réponds-moi. » Et il ne me répondait pas.  

Je disais : « Au nom des cieux élevés, réponds-moi. » Et il ne me répondait pas. Et je 

citais toutes sortes de noms, mais chaque fois que vous mentionnerez ce Nom, Jésus-Christ, il 

répondra. 

J’ai vu cela, je sais, et Dieu le sait en tant que Témoin, alors que je me tiens ici cet après-

midi, que c’est la vérité. Mais, frère et sœur, vous feriez mieux de savoir ce que vous faites. Vous 

feriez mieux de faire attention. Et vous feriez mieux d’être sûr que vous comprenez. Ne vous 

avancez pas là ; restez juste là où Dieu vous a appelé, jusqu’à ce que vous sachiez ce que 

vous faites, car c’est une chose dangereuse. Voyez ? 
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Eh bien, évidemment, il y a des choses que Dieu a révélées, et je n’aimerais pas que 

vous pensiez que je suis un mystique ; je ne suis pas un mystique. Je suis un enfant de Dieu par 

la foi en Jésus-Christ. Mais il y a dans le monde spirituel des choses dont on ne peut pas parler 

aux gens. Les personnes qui me sont les plus proches, je pense, dans le monde, ce sont mon 

fils, ma femme, à ce que je sache, ma mère. Et ils ne savent pas plus à ce sujet, et je ne leur 

en ai pas parlé plus qu’à vous, car c’est une affaire individuelle. 

CINQ IDENTIFICATIONS PRÉCISES, - E11.09.1960 JEFF, IN, USA    

137     Éphésiens 4.30 dit : “N’attristez pas le Saint-Esprit de Dieu, par lequel vous avez été 

scellés jusqu’au Jour de votre Rédemption.” 

138 Il n’y a pas longtemps, un prédicateur baptiste bien connu me disait, il disait : “Frère 

Branham, Abraham a cru Dieu, et cela lui a été imputé à justice. Qu’est-ce qu’il pouvait faire 

de plus que croire Dieu?” Il disait : “Nous croyons que nous recevons le Saint-Esprit au moment 

où nous croyons.” 

139 J’ai dit : “Mais vous êtes dans l’erreur. Vous êtes honnêtement dans l’erreur. Paul a dit, 

dans Actes 19, à ces baptistes qui avaient un bon pasteur, là-bas, un homme de loi qui s’était 

converti : ‘Avez-vous reçu le Saint-Esprit depuis que vous avez cru?’” 

Il a dit : “Ce n’est pas ce qui est dit dans le texte original.” 

140 J’ai dit : “C’est bien ce qui y est dit. J’ai le Emphatic Diaglott. Et c’est bien ce qui est 

dit, dans toutes les versions, aussi bien en grec qu’en hébreu. Il a dit : ‘Avez-vous reçu le Saint-

Esprit depuis que vous avez cru?’” J’ai dit : “Abraham a cru, c’est vrai. Mais Dieu lui a donné 

un signe qui indiquait qu’Il avait accepté sa foi : Il lui a donné le sceau de la circoncision.” 

C’est vrai, Il l’avait accepté, puisqu’Il lui a donné un signe qui indiquait qu’Il l’avait accepté. 

141 Si vous dites que vous croyez, et que vous n’avez pas encore reçu le Saint-Esprit, Dieu 

ne vous a pas encore scellé, Il n’a pas encore assez confiance en vous pour se fier à vous. 

Quand vous venez à Dieu, Dieu vous scelle du Saint-Esprit jusqu’au Jour de votre Rédemption. 

Voilà le Message de l’Église. Amen. Avançons encore un peu. Très bien. Donc, I Corinthiens 

12.13 : “D’un seul Esprit nous avons tous été baptisés pour former un seul Corps.” 

L’ORDRE DE L’ÉGLISE, - 07.10.1958 JEFF, IN, USA    

21   Je pense, premièrement, que tous les membres, ou, tous les adorateurs, du Branham 

Tabernacle, devraient éprouver tellement d’amour Divin l’un pour l’autre que leurs cœurs 

soupireraient l’un pour l’autre quand ils doivent partir, se quitter, après le service du soir. Je crois 

réellement à “l’amour Divin”. L’apôtre Paul a déclaré que c’était là la preuve du Saint-Esprit. 

“À ceci tous connaîtront que vous êtes Mes disciples,” a dit Jésus, “si vous avez de l’amour les 

uns pour les autres.” 

Et nous croyons que c’est l’amour de Dieu qui a envoyé Jésus-Christ sur terre, afin qu’Il 

meure pour nous tous. “Dieu a tant aimé le monde qu’Il a donné Son Fils unique, afin que 

quiconque croit en Lui ne périsse point, mais qu’il ait la Vie Éternelle.” Et la Vie Éternelle dont il 

est question ici, c’est “la Vie même de Dieu”, parce que nous devenons fils et filles de Dieu par 

le baptême du Saint-Esprit; en effet, c’est ça la Semence d’Abraham, ce qui nous donne la 

foi qu’Abraham avait, alors qu’il crut Dieu avant même d’avoir été circoncis. 
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QUESTIONS ET RÉPONSES, - 23.12.1959 JEFF, IN, USA    

164     “Jésus-Christ, le même hier, aujourd’hui, et éternellement. 

165 – Eh bien, non, nous, on nous enseigne que...” Peu m’importe ce qu’on vous enseigne. 

La Bible dit, Il a dit : “Que toute parole d’homme soit reconnue pour mensonge, et que la 

Mienne soit reconnue pour vraie.” Bien. 

Vous dites : “Bon, Il, en principe, Il est le même, mais je ne... Vous voulez dire qu’Il serait le 

même? 

– Oui, Il est dans l’Église, en train de faire les mêmes choses que quand Il était ici. 

166 – Oh, je ne peux pas croire ça.” Vous péchez. Vous péchez. Et celui qui est né de Dieu, 

du Saint-Esprit, ne dit pas ces choses. S’il dit qu’il a le Saint-Esprit et qu’il dit ces choses, c’est la 

preuve qu’il ne L’a pas. Peu m’importe ce qu’il a fait. S’il ne croit pas à la guérison Divine, s’il 

ne croit pas à la Puissance de la résurrection, s’il ne croit pas que le Saint-Esprit est répandu sur 

nous exactement comme Il l’a été dans le premier âge, exactement le même Dieu, hier, 

aujourd’hui et éternellement, que les choses que les apôtres ont faites, ce sont les mêmes qui 

sont en train d’arriver maintenant, le parler en langues, l’allégresse, et toutes ces autres choses; 

s’il ne croit pas ça, il n’est pas né de Dieu. Car quiconque est né de Dieu ne pratique pas ce 

genre de choses. C’est comme ça qu’on peut reconnaître s’ils sont nés de Dieu. 

L’ADOPTION, - E22.05.1960 JEFF, IN, USA_    

143     Et pourtant, le parler en langues, c’est un don de Dieu, mais ce n’est pas la preuve 

infaillible qu’on a le Saint-Esprit. Je vais vous le dire tout de suite. Oui, je crois que tous les saints 

inspirés parlent en langues; je crois qu’un homme, à un certain moment, on peut devenir 

tellement inspiré auprès de Dieu, qu’on va parler en langues. J’y crois. Mais je ne crois pas que 

ce soit un signe que vous avez le Saint-Esprit. Oui monsieur. Je crois qu’il y a des fois, quand on 

a la foi, la personne, on peut s’avancer et aller imposer les mains à un petit enfant qui a un 

cancer, alors que cinquante prédicateurs avaient prié pour lui, et il sera guéri parce que cette 

mère-là a la foi pour l’enfant. Dieu la lui a donnée, elle est un membre du Corps de Christ. Oui 

monsieur. J’y crois. Je l’ai vu arriver, et je sais que c’est vrai. Mais ce qu’il y a, c’est qu’il faut 

mettre de l’ordre dans l’église, la mettre en ordre, pour que nous puissions vraiment œuvrer. 

QUESTIONS ET RÉPONSES, - 12.01.1961 JEFF, IN, USA    

84     Et je crois ceci, là : je ne crois pas que le parler en langues est la preuve qu’on a le 

Saint-Esprit. Ça ne l’est pas! En effet, j’ai vu des sorciers, des magiciens, des manipulateurs de 

serpents, des démons et tout, parler en langues, alors ce n’est pas un acte infaillible de Dieu 

(quand on parle en langues), une indication qu’on a le Saint-Esprit. Mais, souvenez-vous, le 

Saint-Esprit parle effectivement en langues, et le diable peut imiter ça. 

85 La–la preuve qu’on a le Saint-Esprit, c’est la vie qu’on mène, vous voyez : “C’est à leurs 

fruits que vous les reconnaîtrez.” Et le fruit de l’Esprit, ce n’est pas (on ne trouve ça nulle part 

dans l’Écriture) le parler en langues. Le fruit de l’Esprit, c’est l’amour, la joie, la foi, la 

longanimité, la bienveillance, la douceur, la bonté, la patience. Vous voyez, donc, c’est ça le 

fruit. C’est ce qu’on trouve sur l’arbre, qui permet de reconnaître de quelle sorte d’arbre il 

s’agit. Voyez? 

209 La preuve qu’on a le Saint-Esprit, c’est le fruit de Celui-ci, le fruit de l’Esprit. Eh bien, là, 

bon, eh bien, vous dites : “Je suis une tige, je suis un grateron. Je suis une tige, autant que ce 

blé est une tige.” Mais quelle sorte de vie est en vous? La vie qui est à l’intérieur produit des 
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épines : toujours en train de faire des histoires et de critiquer vivement, et de “grogner”, 

méchant et malveillant, et tout. Vous voyez ce que je veux dire? Arrogant; vous voyez, le fruit 

de l’Esprit, ce n’est pas ça. Le fruit de l’Esprit, c’est la douceur, la patience, la bonté, vous 

voyez, tout ça. Voyez? 

210 Il aura beau dire : “Eh bien, je peux crier aussi fort que toi. Dieu soit béni, le Saint-Esprit 

descend sur moi!” C’est peut-être tout ce qu’il y a de plus vrai, mais la vie qu’il mène ne 

confirme pas ses propos. Voyez? Il est une mauvaise herbe, il était une mauvaise herbe dès le 

départ. 

242 Or, les... Or, il y a deux sortes de langues : celles des hommes et celles des anges. 

Voyez? Et Paul a dit : “Quand je parlerais les langues des hommes et des anges”, vous voyez, 

les deux, des hommes et des anges, ces deux sortes de langues, celles qu’on ne peut pas...  

242 Bon, et c’est là-dessus que les pentecôtistes, les gens qui soutiennent que les langues 

sont la preuve, m’ont dit – il m’a dit : “Là, Frère Branham, vous mélangez tout.” 

244 J’ai dit, j’ai dit : “Eh bien, si vous le recevez conformément à Actes 2.4, alors tout le 

monde vous a entendu parler, chacun dans sa langue maternelle.” 

“Oh!”, il a dit. “Non! Non!”, il a dit. 

J’ai dit : “C’est sûr. Oui monsieur.” 

245 Il a dit : “Là, Frère Branham, vous mélangez tout.” Il a dit : “Vous parlez des...” Il a dit : “Il 

y a les langues des ‘anges’. Ça, c’est l’ange du Saint-Esprit, qui descend et qui parle à travers 

vous.” 

246 Ça sonne bien, ça, vous voyez, ça semble contenir beaucoup de vérité, mais ce n’est 

pas toute la Vérité. Quand Satan a dit à Ève : “Vous ne mourrez point certainement”, ce qu’il 

lui avait dit était en grande partie la vérité, mais ça, ce n’était pas la Vérité. Voyez? 

247 Alors, il a dit : “‘Des hommes et des anges’, et l’ange dont il parlait, c’était...” 

248 Maintenant, nous allons voir que ça ne colle pas avec l’Écriture, ça. Voyez? Bon, ça ne 

“s’accorde” pas, c’est ce que je voulais dire. Pardon, je ne voulais pas dire “coller” avec les 

Écritures. Je veux dire “s’accorder” avec les Écritures, ou “se conformer, coordonner” avec les 

Écritures, voilà le terme le plus approprié. 

249 “Maintenant, l’homme qui parle les langues des anges,” dit-il, “ça, ce sont les langues 

du Saint-Esprit, là,” dit-il, “au moment où vous, où nous, où ils ont reçu le Saint-Esprit.” 

J’ai dit : “Est-ce que... À quel moment, où L’avez-vous reçu?” 

250 Eh bien, il m’a précisé l’endroit, la minute et l’heure. Je ne doute pas qu’il L’ait reçu. 

Voyez? Je n’ai pas, je ne suis pas son juge. Voyez? Il a dit : “C’est là que j’ai eu ce parler en 

langues.” Il savait précisément à quel endroit. Il a dit : “Il m’est arrivé quelque chose.” 

251 J’ai dit : “Je le crois. Voyez? Mais ce n’était quand même pas la preuve que vous aviez 

le Saint-Esprit, mon garçon. 

– Oh oui!” Il a dit : “Avec ça, ça y était!” 

Et : “Non.” 
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Il a dit : “Bon, regardez, je voudrais vous dire quelque chose, frère.” 

252 J’ai dit : “Est-ce que les gens de votre auditoire, cette église, là-bas à Indianapolis, 

l’endroit où vous avez déclaré L’avoir reçu, est-ce que ces gens vous ont entendu parler en 

anglais, leur parler de la résurrection et de la puissance de Dieu, et tout?” 

Il a dit : “Mais non! J’ai parlé en–en langues inconnues.” 

253 J’ai dit : “Ce n’est pas du tout conformément à Actes 2.4 que vous L’avez reçu, parce 

que chacun, pas un seul mot n’était inconnu. ‘Nous les entendons dans notre propre langue 

à chacun.’” 

254 “Oh,” il a dit, “Frère Branham, je vois ce qui vous embrouille.” Il a dit : “Vous voyez,” il a 

dit, “il y a les langues qui sont les langues des anges, au moment où on reçoit le Saint-Esprit,” il 

a dit, “à ce moment-là on parle en langues, et personne n’a à interpréter ça, c’est–c’est le 

Saint-Esprit qui parle. Voyez? Mais il y a aussi un don de langues, et à ça, il faut qu’il y ait une 

interprétation.” 

255 J’ai dit : “Alors vous mettez la charrue avant les bœufs. Le Jour de la Pentecôte, ils 

auraient mis la charrue avant les bœufs. Avant qu’ils aient reçu le Saint-Esprit, les langues 

inconnues, ils ont parlé dans des langues qui ont été comprises.” Voyez? Alors, c’est vraiment... 

LA VOIE D’UN VRAI PROPHÈTE DE DIEU, - M13.05.1962 JEFF, IN, USA    

346 Amos savait que leurs amants impies allaient bientôt la détruire, car eux, – l’église, – ils 

L’avaient abandonné, Lui, – Dieu et Sa Parole, – le chemin de la Vie. Ils s’étaient écartés du 

chemin de la Vie de Dieu, et ils avaient tracé leur propre chemin. Oh, la Parole était une pierre 

d’achoppement pour eux. 

347 C’est la même chose aujourd’hui. La Parole de Dieu est une pierre d’achoppement 

pour le soi-disant Chrétien. Parlez-lui du baptême d’eau au Nom de Jésus-Christ. Parlez-lui du 

Dieu saint. Celui qui fera...  

Eh bien, ils disent : “Eh bien, nous avons le Saint-Esprit.” 

348 Alors pourquoi avez-vous toujours les cheveux coupés? Pourquoi baptisez-vous toujours 

au nom du “Père, Fils, Saint-Esprit”? Pourquoi croyez-vous toujours à ces autres choses que vous 

croyez, et agissez-vous comme vous le faites? C’est la preuve. Vos fruits le démontrent. Jésus 

a dit : “C’est à leurs fruits qu’on les reconnaît.” Oui. Voyez? C’est la preuve que vous parlez de 

quelque chose dont vous ne savez rien. Oui monsieur. Oui. 

DIEU SE CACHE ET SE RÉVÈLE DANS LA SIMPLICITÉ, - M17.03.1963 JEFF, IN, USA    

241   Donc, donc, les autres, ils vont tellement loin qu’ils deviennent fanatiques. Alors, ils vont 

de l’autre côté. Et ils pensent que, juste parce qu’ils sautent en l’air, ou qu’ils éprouvent une 

sensation ou une émotion quelconques, qu’ils parlent en langues ou–ou–ou qu’ils ont donné 

une prophétie qui s’est trouvée être juste, ou quelque chose du genre, ils pensent que c’est 

Cela, que–qu’ils L’ont. Mais ce n’est pas ça. 

242 Jésus a dit : “Plusieurs viendront à Moi ce jour-là, et ils diront : ‘Seigneur, n’ai-je pas 

prophétisé par Ton Nom? et par Ton Nom fait beaucoup de miracles, et chassé des démons?’” 

Il a dit : “Retirez-vous, Je ne vous ai jamais connus.” Voyez? Ce n’est pas ça. Ce n’est pas ça, 

mon ami. 
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243 C’est pour cette raison que... Et, les langues, comme preuve? Je crois au parler en 

langues, mais je ne reconnais pas ça comme la seule preuve qu’on a le Saint-Esprit. Non 

monsieur. C’est le fruit de l’Esprit qui est la preuve. Voyez? Oui. Donc, vous voyez, c’est pour 

cette raison que j’ai exprimé mon désaccord avec le mouvement de pentecôte, quand ces 

frères disent : “Si un homme parle en langues, il a le Saint-Esprit.” Je ne suis pas d’accord. Ce 

n’est pas le signe qu’il a le Saint-Esprit. Voyez? 

LA FÊTE DES TROMPETTES, - M19.07.1964 JEFF, IN, USA    

100 Et Jésus a dit : “Ce qui arriva aux jours de Lot arrivera de même à la venue de la fin du 

monde, quand le Fils de l’homme,” pas le Fils de Dieu, “quand le Fils de l’homme Se révélera.” 

101 On n’avait pas eu cela au long de l’âge. Voyez-vous la continuité parfaite de l’Écriture? 

Voici que nous sommes en train de vivre cela. Les mystères; même celui du baptême au Nom 

du Seigneur Jésus, et sans tomber dans la conception unitaire; et ces autres choses. Le Saint-

Esprit, qui a présenté cela et l’a démontré de façon parfaite, le vrai baptême du Saint-Esprit, 

le Signe, et tout, et Il a mis cela en place; et Il a situé chaque réformateur et tout, très 

précisément. Et, vous voyez, devant nos propres yeux, et ça n’a pas été fait en cachette, le 

monde entier est au courant. Jésus, le Fils de Dieu, qui Se révèle par les Écritures, qui fait vivre 

cette Écriture qui a été prédestinée pour ce jour-ci, comme il en avait été de ce jour-là et de 

tous les autres jours. Et de croire Cela, c’est la preuve qu’on a le Saint-Esprit. 

102 La justice, vous ne pouvez pas déclarer que simplement “d’aller à l’église”, c’est la 

preuve qu’on a le Saint-Esprit. Dans ce cas-là, alors, les pharisiens L’avaient. Voyez? Vous ne 

pouvez pas déclarer que “de trembler ou de sauter en l’air”, c’est la... Dans ce cas-là, les 

barbares L’ont. Si vous dites que c’est de “parler en langues”, quel–quel culte des démons ne 

parle pas en langues? Nommez-m’en un. 

Frère Jackson qui est assis ici, pour l’Afrique, de l’Afrique, il pourrait vous le dire. Je suis 

allé dans des camps d’Indiens, ici, j’ai vu les sorcières et les sorciers se taillader, et verser leur 

propre sang, et parler en langues, et–et le sorcier guérisseur en donner l’interprétation; je les ai 

vus poser un crayon et qu’il écrive en langues inconnues. Alors, Ce n’est pas ça. Mais si...  

103 Quelle est la vraie preuve? Jésus a dit : “Que vous croyiez que Je suis Celui-là.” Et Il est 

la Parole. 

DES CITERNES CREVASSÉES, - E26.07.1963 JEFF, IN, USA    

66     Aujourd’hui je parlais à mon bon ami, le docteur Lee Vayle, qui est présent en ce 

moment. C’est tout un théologien, alors d’habitude nous avons de–avons de très bonnes 

discussions sur l’Écriture. Très intelligent. 

Une fois, il me demandait mon avis sur le signe initial du Saint-Esprit, “est-ce que c’était le parler 

en langues?” Ça, c’était il y a bien des années. 

J’ai dit : “Non; je ne peux pas voir ça.” 

Il a dit : “Moi non plus,” il a dit, “pourtant, c’est ce qui m’a été enseigné.” Il a dit : 

“D’après vous, qu’est-ce qui en serait une preuve?” 

67 J’ai dit : “La preuve la plus parfaite, à mon avis, c’est l’amour.” Donc, nous nous 

sommes mis à parler de ça. 
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Et alors, j’ai trouvé que ça semblait être assez juste, donc, je m’en suis tenu à ça : “Si un homme 

a l’amour.” 

Mais, un jour, le Seigneur, par une vision, m’a corrigé. Et Il a dit que “la preuve qu’on a 

l’Esprit, c’est ceux qui peuvent recevoir la Parole”, ni l’amour, ni le parler en langues, mais c’est 

de recevoir la Parole. 

68     Et alors, le docteur Vayle me disait que “c’est Scripturaire,” il disait, “parce que, dans 

Jean 14, Jésus a dit : ‘Quand Lui, le Saint-Esprit, sera venu sur vous, Il vous révélera les choses 

que Je vous ai enseignées, et Il vous annoncera les choses à venir.’” 

Alors, voilà la vraie preuve du Saint-Esprit! Il ne m’a encore jamais rien dit qui soit faux. Alors, 

“c’est la preuve du Saint-Esprit, c’est celui qui peut croire la Parole; si vous pouvez La recevoir”. 

En effet, Jésus n’a jamais dit : “Quand le Saint-Esprit sera venu, vous parlerez en 

langues.” Il n’a jamais dit que, quand le Saint-Esprit serait venu, vous feriez aucune de ces 

choses-là. Mais Il a dit : “Il prendra ces choses qui sont à Moi et Il vous les annoncera, et Il vous 

annoncera les choses à venir.” Alors, voilà la vraie preuve du Saint-Esprit, selon Jésus Lui-même. 

69     Donc, toutes ces sensations et tout ce que les gens ont et dont ils se nourrissent encore, 

vous pouvez voir pourquoi ils font ça. Voyez-vous, cela devient une dénomination, ou un bassin 

d’eau stagnante, et aucune dénomination ne sera jamais construite sur l’imp-... la parfaite 

Parole de Dieu. C’est impossible, parce qu’on ne peut pas faire de Dieu une nomination, ou, 

une dénomination. Non monsieur! 

LA DEMEURE FUTURE, - 02.08.1964 JEFF, IN, USA    

195 Maintenant, c’est de ça qu’on parlait l’autre jour, la preuve qu’on a le Saint-Esprit. 

Voyez? La preuve que vous avez le Saint-Esprit, c’est quand vous pouvez recevoir la Parole; 

pas un système, mais avoir une compréhension claire. Comment savoir que la Parole est claire, 

qu’on La comprend? Regardez-La Se confirmer. 

196 Vous dites : “Eh bien, je vois ceci le faire, et cela.” Oh, oui, les mauvaises herbes vivent 

de la même façon. Voyez? 

197 Mais ce doit être la Parole entière. Pour être l’Épouse, vous devez être une partie de 

Lui. Il est la Parole. Voyez? Et quelle partie de Lui est-ce que c’est? La Parole qui est promise 

pour aujourd’hui, quand Il appelle Son Épouse. Être une partie de ça. Vous saisissez? 

Maintenant, ne–ne perdez pas ça, maintenant. Remarquez. Et Il en fait un endroit propre à y 

vivre pour l’Éternité. 

QUESTIONS ET RÉPONSES N°2, - E23.08.1964 JEFF, IN, USA    

42     En Arizona, quand ils exécutent cette vieille danse de festival, la danse du maïs, les 

Indiens enroulent autour d’eux des couleuvres, au moment où ils essaient de prier Dieu de leur 

envoyer de la pluie, pour leur maïs. Ils appellent ça la danse du maïs. Ils prennent l’aigrette du 

maïs, la placent autour d’eux, ils font un petit nuage, et ils dansent. C’est alors que leur sorcier 

guérisseur sort, avec des cornes sur la tête, des cornes de bison. Ils dansent avec ces 

couleuvres enroulées autour d’eux, et il y a là les sorciers et beaucoup de fumeurs de pipe. Ils 

ne permettent pas qu’un homme blanc se trouve là à ce moment, mais moi, je les ai observés 

avec des jumelles, et j’ai des amis indiens qui ont assisté à leurs danses; ce sont ceux qui ne 

sont pas Chrétiens, bien entendu. Et ils dansent la danse du maïs en tenant ces couleuvres. Et 
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le sorcier sort, il se taillade avec des couteaux, et tout, et finalement, ils entrent dans l’esprit, 

puis ils parlent en langues et les interprètent. 

43 Je–je pourrais vous emmener, juste à trois ou quatre heures d’ici, à un endroit où un 

médium pose un crayon sur la table, puis il entre en transe, fait toutes sortes de choses, et agite 

les mains; ce crayon se redresse, écrit en langues inconnues, et le sorcier se tient là et vous dit 

ce qui est dit. 

44     Or ça, ce n’est pas du tout une preuve du Saint-Esprit. Voyez? On ne peut pas 

s’appuyer là-dessus. On ne peut pas s’appuyer sur le fruit de l’Esprit. En effet, le premier fruit de 

l’Esprit, c’est l’amour, et je ne connais personne qui déploie plus d’amour que les gens de la 

Science Chrétienne, mais ils nient même la Divinité de Jésus-Christ. Voyez? À ma connaissance, 

il n’y a qu’une preuve du Saint-Esprit, c’est une foi véritable dans la Parole promise de l’heure! 

45 Or, les Juifs se sont présentés là; de la religion, ils en avaient plus que les disciples. 

C’étaient des hommes qui avaient reçu une meilleure formation dans les Écritures que les 

disciples, parce que ceux-ci étaient des pêcheurs, des collecteurs d’impôts, et ainsi de suite. 

Et ils avaient une foi réelle, une foi véritable dans ce qu’ils faisaient. Maintenant, écoutez 

attentivement, là; ne manquez pas ceci! Voyez? Pour ce qui est des fruits de l’Esprit, d’être 

bons et aimables, je pense qu’il n’y avait pas un seul de ces sacrificateurs qui n’aurait pu 

surpasser Jésus-Christ dans ces choses. Il est allé au temple, Il a tressé des cordes, Il les a 

regardés avec colère, puis Il a renversé leurs tables et les a chassés hors du lieu. Pas vrai? La 

Bible dit qu’Il les a regardés avec colère. La Bible le dit. C’est tout à fait exact. 

50     La même chose se répète! C’est ça la preuve du Saint-Esprit, c’est quand Dieu vous 

révèle, et que vous voyez l’AINSI DIT LE SEIGNEUR, et que vous l’acceptez. Ce n’est pas ce que 

vous êtes, ni ce que vous avez été, ni rien de tout ça, mais c’est ce que Dieu a fait pour vous 

maintenant. Voilà la preuve. 

51 Jésus a dit... Il nous a indiqué quelle est la preuve du Saint-Esprit, Jean 14. Il a dit : “J’ai 

beaucoup de choses à vous dire. Je n’ai pas le temps de le faire, mais lorsque le Saint-Esprit 

viendra, Il vous dira, vous rappellera les choses dont Je vous ai parlé, et Il vous annoncera aussi 

les choses à venir.” Vous le voyez, n’est-ce pas? Voilà la preuve. C’est d’annoncer d’avance, 

et d’être, d’avoir l’interprétation Divine de la Parole écrite. Or, c’est bien la preuve que 

quelqu’un est prophète, ça, n’est-ce pas? 

52 Un voyant, dans la Bible, c’était un homme qui pouvait annoncer quelque chose 

d’avance, et c’était parfaitement exact; non pas quelqu’un à qui on impose les mains, ça, 

c’est un don. Un prophète est prédestiné et il est né pour être prophète. Voyez? C’était un 

prophète pendant toute la durée de sa vie; ça, c’est une fonction. C’est là que les gens... 

318. Quelle est la preuve qu’une personne est réellement remplie du Saint-Esprit? 

212     Jean 14.26 : Il... “Quand le Saint-Esprit sera venu (voyez?), Il vous annoncera les choses 

à venir.” Voyez? Il sera... Il amènera la chose à la perfection, – “ce qui est fait de main 

d’homme” ne le fera pas, – et Il est la Parole. Quand Il sera venu, Lui, le Saint-Esprit, Il 

S’identifiera en vous par l’Écriture. Et c’est ça le vrai signe que le Saint-Esprit est en vous, parce 

qu’Il est la Parole. 

213 Maintenant regardez! Supposons que vous ayez parlé en langues? Je voudrais juste 

vous demander ça. Jésus a dit ce que ferait le Saint-Esprit quand Il serait venu. Alors, supposons 
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que vous ayez parlé en langues, sautillé, poussé des cris et tout le reste, et qu’ensuite vous 

veniez à la Parole; et que moi, je vous disais que le baptême de... je vous prouvais par l’Écriture, 

comme je l’ai fait, que le baptême au moyen des titres de Père, Fils et Saint-Esprit provient 

carrément d’une mauvaise compréhension de l’Écriture, – personne n’a jamais été baptisé de 

cette manière-là, – et que vous, vous continuiez à vous accrocher à ça? Pourriez-vous me dire 

que le Saint-Esprit en vous ferait une chose pareille? Comment peut-Il nier Sa propre Parole? 

QUESTIONS ET RÉPONSES N°3, - M30.08.1964 JEFF, IN, USA    

46     Or, le Saint-Esprit assigne ces fonctions, mais quand vous essayez d’entrer de force là-

dedans... Si je disais que vous devez manger de la tarte aux cerises; mais si la tarte aux cerises 

vous faisait vomir? Quand même, vous vomiriez, et vous essaieriez de manger de la tarte aux 

cerises, et vous vomiriez, et...?... Voyez? Vous–vous–vous vous faites du mal, et c’est ce que 

vous essayez de faire, quand vous essayez de vous forcer à faire quelque chose qui est 

contraire à l’Esprit. Il a destiné votre vie à une certaine chose. Comprenez-vous? Voyez? 

47 Et vous, quand vous êtes rempli de l’Esprit, en voici un des meilleurs signes que je 

connaisse : vous êtes tellement amoureux de Christ, et vous croyez que chaque Parole qu’Il dit 

est la Vérité. Voyez? C’est ça la preuve que vous avez le Saint-Esprit. Et votre vie est pleine de 

joie, et–et, oh! la la! tout est différent de ce que c’était avant. C’est ça le Saint-Esprit. 

68     Oui, le Saint-Esprit utilise ces gens, selon ce qui a été déterminé par Sa sagesse Divine. 

Mais la première chose...  

69 Alors, qu’en est-il? Je vais vous poser une colle, là, pendant une minute. Si je disais : 

“Combien ont le Saint-Esprit?” Vous lèveriez tous la main. Je dirais : “Très bien, je vais voir si vous 

L’avez.” La Bible dit que ceux qui avaient le Saint-Esprit soupiraient et gémissaient jour et nuit, 

à cause des abominations commises dans la ville. Maintenant, combien de mains se 

lèveraient? Combien d’entre vous ne peuvent pas se reposer la nuit : vous êtes tellement 

remplis de joie et de la puissance de Dieu, et vous êtes tellement attristés à cause des gens qui 

sont perdus, que jour et nuit, vous pleurez et gémissez à cause des abominations? Vous ne... 

Voyez? Qui serait comme ça dans la ville? Combien y en a-t-il qui sont comme ça, dans 

l’église? Selon la Bible, c’est ça la preuve qu’on a le Saint-Esprit. 

QUI DITES VOUS QUE C’EST, - 27.12.1964 PHOENIX, AZ, USA    

218 Y a-t-il des gens ici qui n’ont pas encore reçu le baptême de l’Esprit? Bon, vous dites : 

“Frère Branham, je vous le dis, une fois j’ai crié.” C’est très bien. “Une fois j’ai parlé en langues.” 

Ça aussi, c’est très bien. Mais là encore, ce n’est pas de ça que je parle. Comment pouvez-

vous crier et parler en langues, et nier la Parole? La preuve du Saint-Esprit, c’est de croire Sa 

Parole. Ça a toujours été, dans chaque âge : si vous pouvez recevoir la Parole. Ces 

sacrificateurs surpassaient Jésus d’un million de milles, pour ce qui est des fruits de l’Esprit : 

aimables, paisibles, doux et humbles. Lui, Il démolissait les églises, renversait tout; Il perturbait 

les gens, et les traitait de “serpents dans l’herbe”, et tout. Voyez? Mais Il était cette Parole. Il 

était cette Parole. C’est ça : croyez Dieu. Dieu est la Parole. Croyez-La. 

AUJOURD’HUI CETTE ÉCRITURE EST ACCOMPLIE, - 19.02.1965 JEFF, IN, USA    

143    L’église pentecôtiste est dans un état de Laodicée. Oh, ils sautent, ils crient et ils 

s’emballent encore pendant qu’il y a de la musique. Quand il n’y a plus de musique, ou de 

musique de beatnik, comme certains d’entre eux jouent et qu’ils appellent le Christianisme, 

quand ça s’arrête, toute la gloire est partie. Voyez? 
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144 Si c’est une vraie louange qui est de Dieu, il n’y a pas assez de sifflets ni assez de–assez 

de puissance dans ce monde pour l’arrêter. Quand ça vient réellement de Dieu, ce qu’il faut, 

ce n’est pas de la musique entraînante. Ce qu’il faut, c’est que l’Esprit de Dieu descende sur 

elle. C’est tout ce qu’il faut. 

145 Il y a longtemps qu’ils ont oublié Cela, parce qu’ils ont classifié le don du Saint-Esprit, “le 

parler en langues comme signe initial”. Et j’ai entendu des démons et des sorciers parler en 

langues. 

146 Le Saint-Esprit, c’est la Parole de Dieu en vous, qui S’identifie en acceptant cette Parole. 

Sinon ça ne peut pas être le Saint-Esprit. Si on dit que c’est le Saint-Esprit, et qu’on renie une 

seule Parole de cette Bible, ça ne peut pas être le Saint-Esprit. C’est ça la preuve : si vous 

croyez ou pas. 

ARRIVE-T-IL À DIEU DE CHANGER D’AVIS, - E18.04.1965 JEFF, IN, USA    

155     Vous savez, Thomas, une fois, il n’arrivait vraiment pas à y croire. Non, il–il a dit : “Non, 

je n’arrive pas à croire ça. Si je pouvais mettre ma main dans Son côté, la mettre là où étaient 

les clous dans Ses mains, eh bien, alors, alors je–je croirais alors.” 

Il a dit : “Viens ici, Thomas. Tu vois? Maintenant, mets tes mains ici.” 

Là, oh, Thomas a dit, à ce moment-là : “C’est mon Seigneur et mon Dieu.” 

156 Il a dit : “Oui, tu as vu, et maintenant tu le crois. Combien plus grande sera la 

récompense de ceux qui n’ont jamais vu et qui croient quand même!” 

Parfois les gens ne veulent pas recevoir le Saint-Esprit, à moins qu’ils parlent en langues. Je crois 

au parler en langues, certainement. Il est un Dieu bon; Il vous donnera ce que votre cœur 

désire. Mais peu importe combien vous parlez en langues, si vous niez cette Parole, vous avez 

tort de toute façon. Voyez? Vous voyez, ce n’est pas le parler en langues qui vous fait entrer. 

C’est le fait de garder chaque Parole qui vous fait entrer. Voilà la preuve du Saint-Esprit : quand 

vous croyez la Parole de Dieu. Voyez? 

LE FILTRE D’UN HOMME QUI RÉFLÉCHIT, - E22.08.1965 JEFF, IN, USA    

121 Quand vous êtes venus dans ce monde, vous êtes nés dans le péché. Vous y êtes venus 

sans aucune chance de vous en sortir. Vous êtes “nés dans le péché, vous avez été enfantés 

dans l’iniquité, vous êtes venus au monde en disant des mensonges”, avec, dans votre esprit, 

le désir du péché, vous aimiez le péché, parce que vous étiez nés dans le péché. Vous n’aviez 

pas une seule chance. 

Mais quelque part au fond de vous – voilà, on y arrive – il y avait quelque chose à 

l’intérieur, qui s’est mis à puiser ces choses. C’est comme si vous saviez, c’était quelque chose 

qui vous disait qu’il y avait un Dieu quelque part; et vous avez lu Sa Parole. Ensuite vous avez 

opté pour l’église, vous avez opté pour ses idées, alors qu’il vous avait été dit qu’il en était 

autrement; à ce moment-là vous n’avez pas du tout utilisé le Filtre d’un homme qui réfléchit. 

Mais quand vous utilisez le Filtre de Dieu, qui est le Filtre d’un homme qui réfléchit, en effet : 

“Tous les autres filtres passeront, mais le Mien ne passera point.” Et quand vous prenez le Filtre 

de Dieu et que vous y faites passer votre vie, vos désirs; si vous faites passer vos désirs à travers 

le Filtre de Dieu, le Filtre d’un homme qui réfléchit, il ne reste plus que le Saint-Esprit. 
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122 Maintenant, si vous voulez la preuve du Saint-Esprit, la voilà. Quand votre âme s’aligne 

en tous points sur la Parole de Dieu, ça montre que vous avez fait passer votre vie à travers le 

Filtre d’un homme qui réfléchit, le Filtre de Dieu. 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE – CHAPITRE 4 – PAGE 123  

{128-1}     Ils sont comme tous les autres. Le réveil est terminé. Ils essaient de faire vivre un nom, 

et ils sont morts. Ils ont accepté l’organisation, tout en continuant à parler de l’Esprit de Dieu. 

Ils parlent de la preuve qu’on a le Saint-Esprit. Mais ils oublient que le diable, lui aussi, peut 

parler en langues. La confusion totale de Babel est parmi eux, et ils appellent cela l’Esprit de 

Dieu. De nouveau, nous voyons l’homme commander Dieu, au lieu de voir Dieu commander 

l’homme. 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE – CHAPITRE 4 – PAGE 134  

{140-1}     Pour continuer sur la lancée de ce que nous venons de dire, et aussi pour utiliser un 

passage de l’Écriture que nous devons garder à l’esprit quand nous parlons de savoir qui est 

baptisé du Saint-Esprit, voyez ce que Jésus dit dans Jean 6.45 : 

“Il est écrit dans les prophètes : Ils seront TOUS enseignés de Dieu.” 

Mais prenez Ésaïe 54.13 d’où est tirée cette citation, et il est dit : 

“Tous tes fils seront enseignés de l’Éternel.” 

Le TOUS de Dieu, ce sont les FILS de Dieu. C’est donc que la preuve qu’on est un véritable fils 

de Dieu (celui sur qui l’Esprit est venu et en qui Il habite) est de nouveau définie par le fait qu’on 

reçoit l’enseignement de la Parole par le Saint-Esprit. 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE – CHAPITRE 4 – PAGE 135  

{140-2}     Maintenant vous commencez à voir pourquoi le parler en langues n’est pas la preuve 

qu’on est baptisé du Saint-Esprit. Dans aucun âge, il n’est dit : “Que celui qui a une langue dise 

ce que l’Esprit dit.” Ceci exclut le parler en langues, son interprétation, la prophétie, etc., 

comme preuve. La preuve, c’est qu’on ENTEND ce que l’Esprit dit. L’Esprit parle. Oui, l’Esprit 

enseigne. C’est exactement ce que Jésus a dit qu’Il allait faire quand Il viendrait. Jean 14.26 : 

“Il vous enseignera toutes choses, et vous rappellera tout ce que Je vous ai dit.” 

Et c’est exactement ce qui est arrivé. C’est comme cela que les Évangiles ont été écrits. 

Ces hommes, par le Saint-Esprit, se rappelaient les Paroles mêmes que Jésus avait dites. C’est 

pour cela que les Évangiles sont exacts. Ils sont parfaits. Seulement l’Esprit ne leur a pas 

seulement rappelé toutes choses, mais Il leur en a aussi enseigné plus long sur la vérité qu’ils 

avaient déjà. C’est ainsi que Paul a reçu ses révélations. Il a dit à ce sujet : 

“Je vous déclare, frères, que l’Évangile qui a été annoncé par moi n’est pas de 

l’homme; car je ne l’ai ni reçu (d’un homme) ni appris d’un homme, mais par une révélation 

de Jésus-Christ.” 

Galates 1.11-12. 

Il était enseigné par le Saint-Esprit. 
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EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE – CHAPITRE 4 – PAGE 136  

{141-3}     Ceci devrait vous réjouir. Il y a une doctrine très étrange qui a cours et qui provoque 

beaucoup de malentendus et de ressentiment. C’est que quand les pentecôtistes disent 

qu’on DOIT parler en langues, sinon on n’a pas été baptisé du Saint-Esprit, ou bien ils nient que 

de grands hommes comme Knox, Moody, Taylor, Goforth et d’autres aient reçu le Saint-Esprit, 

ou bien ils affirment qu’ils parlaient en langues secrètement sans se rendre compte de ce qui 

se passait. Mais ce n’est pas vrai. Non monsieur. C’est une erreur grossière. Le parler en langues 

n’est pas la preuve que l’on est rempli de l’Esprit. C’est simplement l’une des neuf 

manifestations qui sont mentionnées dans I Corinthiens 12. Aucun passage de l’Écriture ne dit 

qu’on parle en langues quand on reçoit le Saint-Esprit, ou qu’on reçoit le Saint-Esprit par le 

parler en langues. Cependant, il est bien dit “qu’après qu’ils furent remplis du Saint-Esprit ils se 

mirent à parler en langues”, et plus loin, il est dit qu’ils ont prophétisé. 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE – CHAPITRE 4 – PAGE 148  

{154-3}     Avant de quitter ce sujet, je sais que vous avez une question à l’esprit. Vous voudriez 

savoir si je crois la doctrine de la préexistence. Je ne crois pas cette doctrine de la préexistence 

des âmes, qui est celle des mormons, pas plus que je ne crois à la réincarnation ou à la 

transmigration des âmes. Attention, comprenez bien ceci : Ce n’est pas la personne qui est 

prédestinée par Dieu depuis l’éternité, C’EST LA PAROLE, LA SEMENCE. Voilà ce que c’est. Il y 

a très, très longtemps, à une époque trop reculée pour que l’esprit humain puisse le concevoir, 

le Dieu Éternel, dont les pensées sont éternelles, a pensé et décrété que : 

“J’AI AIMÉ JACOB, ET J’AI HAÏ ÉSAÜ (Romains 9.13), ALORS QU’AUCUN DES DEUX N’ÉTAIT NÉ, ET 

QU’AUCUN DES DEUX N’AVAIT FAIT NI BIEN NI MAL.” 

Vous voyez, c’était la PENSÉE. Ensuite, cette pensée s’est exprimée, et Dieu a racheté Jacob, 

parce que Jacob seul était la SEMENCE. Seul Jacob avait la semence; c’est pourquoi il avait 

égard au droit d’aînesse et à l’alliance de Dieu. Si vous êtes de la vraie semence, vous 

entendrez cette Parole; l’Esprit vous baptisera dans le corps de Christ, Il vous remplira et vous 

revêtira de puissance, et vous recevrez la Parole pour votre jour et pour votre âge. Voyez-vous 

comme la véritable preuve devient claire quand la Parole vous est révélée? Remarquez 

encore : Jésus était la Semence Royale. Il vivait dans un corps humain. Quand l’Esprit L’a 

appelé (Lui, la Pensée manifestée par la Parole), Il est allé au Jourdain, où Il a été baptisé 

d’eau. Une fois qu’Il a obéi à la Parole, le Saint-Esprit est descendu sur Lui, et la voix a dit : 

“Celui-ci est Mon Fils bien-aimé. Écoutez-Le.” La voix n’a pas dit : “Celui-ci est devenu Mon Fils.” 

Jésus ÉTAIT le Fils. Le Saint-Esprit L’a placé dans Sa position de Fils devant tous. Ensuite, après 

avoir été rempli de cette façon (et le même modèle subsiste à la Pentecôte et subsiste 

désormais pour toujours), Il manifestait la puissance, en recevant la pleine révélation de Dieu, 

que Dieu Lui avait donnée pour cette époque-là. 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE – CHAPITRE 4 – PAGE 149  

{155-1}     Nous venons donc d’affirmer longuement que la véritable preuve qu’on est baptisé 

du Saint-Esprit, c’est que le croyant reçoit la Parole pour l’âge dans lequel il vit. Je vais vous le 

montrer on ne peut plus clairement. 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE – CHAPITRE 5 – PAGE 159  

{166-3}     Maintenant, voici la très bonne question que vous avez tous hâte, je le sais, de poser. 

“Pourquoi la manifestation n’est-elle pas une preuve qu’on est baptisé du Saint-Esprit, 

puisqu’on ne peut quand même pas manifester le Saint-Esprit si l’on n’est pas réellement rempli 

de l’Esprit?” J’aimerais bien dire que c’est vrai, parce que je n’aime pas blesser les gens ou 
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piétiner leur doctrine; mais je ne serais pas un véritable serviteur de Dieu si je ne vous annonçais 

pas tout le conseil de Dieu. C’est vrai, n’est-ce pas? Considérons un peu le cas de Balaam. Il 

était religieux, il adorait Dieu. Il comprenait quelle était la bonne manière de faire les sacrifices 

et de s’approcher de Dieu, mais il n’était pas un prophète de la Vraie Semence, puisqu’il a 

accepté le salaire de l’iniquité, et, comble d’infamie, qu’il a conduit le peuple de Dieu à 

commettre des péchés de fornication et d’idolâtrie. Et pourtant, qui oserait nier que l’Esprit de 

Dieu s’est manifesté à travers lui, en donnant au monde l’un des plus beaux échantillons de 

prophétie tout à fait exacte? Mais il n’a jamais eu le Saint-Esprit. Et puis, que pensez-vous de 

Caïphe, le souverain sacrificateur? La Bible dit qu’il a prophétisé de quelle mort le Seigneur 

allait mourir. Nous savons tous qu’il n’est dit nulle part qu’il était un homme rempli de l’Esprit et 

conduit par l’Esprit, comme l’étaient le brave Siméon, ou encore cette sainte pleine de bonté 

qui s’appelait Anne. Et pourtant, il a eu une authentique manifestation du Saint-Esprit. Nous ne 

pouvons pas nier cela. Où donc peut-on voir que les manifestations sont une preuve? Cela 

n’existe pas. Si vous êtes réellement rempli de l’Esprit de Dieu, vous aurez la preuve de la 

PAROLE dans votre vie. 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE – CHAPITRE 5 – PAGE 162   

{169-2}     Et c’est cela. On NE PEUT PAS prétendre que la manifestation est la preuve qu’on est 

né de l’Esprit, rempli de l’Esprit. Non monsieur. Je reconnais que la véritable manifestation est 

la preuve que le Saint-Esprit accomplit des œuvres puissantes, mais ce n’est PAS la preuve que 

l’individu est rempli de l’Esprit, même si cet individu possède ces manifestations en abondance. 

{169-3}     La preuve qu’on a reçu le Saint-Esprit aujourd’hui est exactement la même qu’à 

l’époque de notre Seigneur. C’est de recevoir la Parole de vérité pour le jour où l’on vit. Jésus 

n’a jamais insisté sur l’importance des Œuvres comme Il l’a fait sur l’importance de la Parole. Il 

savait que si les gens recevaient la PAROLE, les œuvres suivraient. C’est biblique. 

X.7.- La différence entre le Saint-Esprit et le baptême du Saint-Esprit 

X.7.1.- Souvenez-vous, dans cet esprit, vous pouvez être baptisé du véritable 

Esprit de Dieu et néanmoins être perdu 

LES ÉVÉNEMENTS MODERNES RENDUS CLAIRS PAR LA PROPHÉTIE, - 06.12.1965_  SAN BERNARDINO, 

CA, USA    

100     Remarquez, nous constatons aujourd’hui que les gens... Il y a bien des gens qui ne 

peuvent vraiment pas croire Ça, même des gens remplis de l’Esprit. Je vais vous dire une chose 

que vous allez trouver dure à avaler. Le baptême du Saint-Esprit ne veut pas dire que vous allez 

entrer, pas du tout, pas grâce à ça; ça, ça n’a rien à voir avec votre âme. C’est le baptême, 

vous voyez. Voici l’âme intérieure, ici dedans, qui doit venir de Dieu. Mais alors, à l’extérieur, 

vous avez cinq sens, et cinq sort-... entrées à votre... pour entrer en contact avec votre 

demeure terrestre. À l’intérieur, vous avez un esprit, et là vous avez cinq sorties : votre 

conscience, et l’amour, et ainsi de suite, cinq sorties à cet esprit. Souvenez-vous, dans cet 

esprit, vous pouvez être baptisé du véritable Esprit de Dieu et néanmoins être perdu. C’est 

l’âme qui vit, qui a été prédestinée par Dieu. 

101 Jésus n’a-t-Il pas dit : “Plusieurs viendront à moi en ce jour-là et diront : ‘Seigneur, n’ai-

je pas chassé des démons, fait de grandes et puissantes œuvres, prophétisé, manifesté les 

grands dons de Dieu?’” Il a dit : “Retirez-vous de Moi, vous qui commettez l’iniquité, Je ne vous 

ai même jamais connus. Plusieurs viendront en ce jour-là.” 
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102     Caïphe n’a-t-il pas prophétisé? Il était un démon. Nous constatons là... Et ces 

sacrificateurs, ces grands hommes qui étaient censés être les grands dirigeants en ce temps-

là, avec humilité et tout le reste, pourtant ils ont manqué de voir la Parole de Dieu Elle-même 

manifestée devant eux. 

103 Nous pourrions en prendre toute une série, j’ai inscrit ça ici. Que dire de Balaam? Il était 

un... Vous dites : “Dieu change d’avis.” Il ne change pas d’avis! 

104 Quand Balaam s’est présenté là comme prophète, qu’il est allé là-bas, évêque, 

prédicateur, appelez-le comme vous voudrez, c’était un grand homme. Mais quand il a 

consulté Dieu pour savoir s’il fallait aller là-bas maudire Israël – il ne les aimait pas, dès le départ. 

Donc, quand il a demandé à y aller, Dieu a dit : “N’y va pas!” 

105 Alors, ils ont envoyé un dignitaire, un groupe, peut-être de quelques évêques ou 

surveillants, ou quelque chose comme ça, avec plus d’instruction, pour le persuader. Il est 

retourné le demander de nouveau à Dieu. Vous n’avez pas à le demander une seconde fois 

à Dieu! La première fois que Dieu le dit, c’est Ça! Vous n’avez pas à attendre autre chose. 

106 Rébecca n’a pas attendu de recevoir le second ordre. Ils lui ont demandé, ils ont dit : 

“Veux-tu y aller?” 

107 “Que ce soit elle qui le dise.” 

108 Elle a dit : “J’irai!” Elle avait été profondément inspirée par Dieu. Elle est devenue une 

des reines de la Bible, pour avoir agi selon la pulsation de l’Esprit de Dieu, qui l’avait poussée à 

recevoir ce qui était l’absolue vérité, et elle l’a crue. 

109     Or, nous constatons que Balaam, lui, bien sûr, il ne pouvait pas voir. Il est allé là-bas, il a 

regardé les gens, qui disaient : “Bon, un instant! Nous, ici, nous sommes un grand peuple, un 

peuple important, vous n’êtes qu’une bande de gens éparpillés.” Vous voyez? “Et nous tous–

nous tous, nous croyons au même Dieu.” 

110 C’est vrai. Ils croyaient tous au même Dieu. Ils adorent tous Jéhovah. Regardez le 

sacrifice de Balaam : sept autels, le nombre parfait de Dieu; les sept églises, vous voyez; sept 

béliers, ce qui annonçait la venue du Seigneur. Fondamentalement, il était tout aussi 

fondamental que Moïse; mais, vous voyez, il n’y avait pas de confirmation Divine. Là, ils étaient 

l’un et l’autre prophètes. 

111 Mais, sous le ministère de Moïse, il y avait une Colonne de Feu surnaturelle, une Lumière 

qui se tenait là, au-dessus du camp. Il y avait la guérison Divine, il y avait un cri du Roi dans le 

camp, de grands signes, la guérison Divine, des prodiges et différentes choses qui 

s’accomplissaient parmi eux. C’était un signe qui indiquait qu’il y avait un Dieu vivant parmi 

Son peuple. 

112 Fondamentalement, l’un et l’autre avaient raison. Et Balaam a essayé de persuader les 

gens, et il les a ensorcelés, les a entraînés là-dedans. Quand? Juste avant qu’ils atteignent le 

Pays promis. Encore un jour ou deux et ils auraient été dans le Pays promis. 
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X.7.2.- Vous pouvez avoir le baptême du Saint-Esprit à chaque heure de votre 

vie, et pourtant être perdu et aller en enfer 

ETRE CONDUIT, - 07.12.1965 COVINA, CA, USA  

162 Le choix de votre conduite. Vous pourriez... Vous ne devez donc pas mélanger cela 

maintenant. Ou vous êtes pour Dieu, ou vous êtes contre Lui, et ce qui est manifesté à 

l’extérieur montre exactement ce qu’il y a à l’intérieur. Voyez, le grateron. Beaucoup d’entre 

vous se disent simplement: «Je suis baptisé du Saint-Esprit, j’irai au Ciel.» Cela ne veut 

absolument pas dire que vous allez au Ciel. Non, non. Vous pouvez avoir le baptême du Saint-

Esprit à chaque heure de votre vie, et pourtant être perdu et aller en enfer. La Bible le dit. 

Hum!–Hum! C’est tout à fait vrai. 

163 Écoutez, vous êtes une personne en contact avec l’extérieur. Vous avez cinq sens qui 

permettent le contact à ce corps extérieur. Dieu vous a donné cinq sens; non pas pour entrer 

en contact avec Lui, mais avec votre demeure terrestre: la vue, le goût, le toucher, l’odorat et 

l’ouïe. 

164 Puis à l’intérieur de cela, vous avez un esprit, et il a cinq issues : la conscience, l’amour, 

etc. Cinq issues par lesquelles vous êtes en contact avec le monde de l’esprit, mais avec votre 

esprit. 

165 Votre être physique entre en contact avec le monde physique. Votre être spirituel entre 

en contact avec le monde spirituel. Mais à l’intérieur de cela vous avez une âme, et cette 

âme est ce gène qui vient de Dieu.  

166 C’est comme un bébé qui se forme dans le sein de sa mère; quand le bébé est conçu 

dans le–dans le sein de sa mère, le petit germe se glisse dans l’oeuf. Il n’est pas formé d’une 

cellule humaine, puis d’une cellule de chien, puis d’une cellule de chat, puis d’une cellule de 

cheval. Ce sont toutes des cellules humaines parce que le bébé se forme à partir d’une cellule 

humaine originelle. 

167 Et quand un homme est né de nouveau par la Parole de Dieu, prédestiné à la Vie 

Eternelle, appelé «Elu», ce sera la Parole de Dieu ajoutée à la Parole, Parole sur Parole! Pas un 

credo dénominationnel et ensuite une Parole, puis un credo; cela ne marchera pas. Vous ne 

pouvez pas avoir du levain dedans! Il n’y a qu’une seule Vie Éternelle : Jésus-Christ la Parole. 

«Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu. Et la 

Parole a été faite chair, et Elle a habité parmi nous.» 

X.7.3.- Naitre de l’Esprit de Dieu, le droit d’ainesse ne suffit pas.  Il y a le 

placement du fils 

POUSSE À BOUT, - 01.09.1963 JEFFERSONVILLE, IN, USA  

79 Vous, les pentecôtistes, c’est là que vous avez failli. Vous avez pensé que comme vous 

êtes nés de l’Esprit, nés de l’Esprit de Dieu, le droit d’aînesse, c’était réglé. Mais cela ne fait que 

commencer la chose. Souvenez-vous du message Écoutez-Le, comment l’enfant, après qu’il 

était né dans la famille, il devenait un fils. Il avait droit au droit d’aînesse, mais il devait être 

éprouvé, il devait être éduqué en tant qu’un enfant. Et alors, s’il s’avérait qu’il n’était pas un 

enfant obéissant à la volonté de son père, alors il devait être… Eh bien, il n’obtenait pas le–

le… Il n’était pas le… ne devenait pas héritier. Il n’héritait de rien, bien qu’il fût un fils. Mais il 

n’héritait de rien, s’il ne s’intéressait pas au travail du père. 
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80 Et ainsi, quand le Saint-Esprit est descendu sur les pentecôtistes et qu’ils–et que les dons 

et les choses qui étaient dans l’église ont commencé à être restaurés, ils se sont dit que comme 

ils étaient nés de l’Esprit, cela réglait la chose. Voyez. Mais vous voyez, il y a le placement du 

fils. Et après que le fils s’était avéré être un véritable fils, alors il était amené sur une place 

publique, et alors on le mettait sur une place surélevée et on lui changeait de robe, et on le 

mettait là sur une place surélevée, et alors ce fils était placé. Et celui-ci devenait l’héritier de 

tout ce que le père possédait.  

81 Dieu a fait la même chose à Son Fils sur la montagne de la transfiguration. Celui-ci était 

couvert de–de la… d’une nuée et Il était transfiguré, et Ses vêtements resplendissaient comme 

le soleil, et une voix fit entendre ces Paroles : « Celui-ci est Mon Fils bien-aimé en qui J’ai mis 

toute Mon affection. Moïse et la loi ont failli, et Celui-ci, c’est Lui. Écoutez-Le. » Il était placé. 

Voyez?  

82 Eh bien, Jacob pensait que comme il avait le droit d’aînesse, tout était fait. C’est ce 

qu’ont pensé les pentecôtistes, et ils se sont mis à organiser les–les unitaires, les trinitaires, et les 

« trinitariens » ainsi que toutes sortes d’organisations, à faire des histoires et à se tirailler les uns 

avec les autres ; cela a prouvé que le Signe n’était pas manifesté. La malice, l’envie, les 

querelles... Voyez? Mais c’est à cela que la chose a abouti. 

X.7.4.- L’esprit extérieur peut être oint du Saint-Esprit et l’âme être aussi noire 

que du charbon 

ESSAYER DE RENDRE UN SERVICE A DIEU, SANS QUE CE SOIT LA VOLONTE DE DIEU, - 27.11.1965 

SHREVEPORT, LA, USA 

213 Eh bien, remarquez, là, maintenant: David pensait qu’il avait tout en ordre. Et il était 

inspiré. Vous voyez comment le Saint-Esprit peut oindre un homme? Mais il faut que ce soit 

selon l’onction. L’esprit extérieur peut être oint du Saint-Esprit et l’âme être aussi noire que du 

charbon. Le chardon vit de la même eau qui fait pousser... qui donne la vie au blé, elle donne 

la vie au chardon. Mais, au fond du chardon, il y a une vie de chardon. Elle se réjouit, elle 

s’épanouit, elle a la vie et elle fait tout ce que fait le blé, mais son âme est celle d’un chardon. 

Voyez? De faux enseignants peuvent s’élever, enseigner toutes sortes de trinités et tout le reste, 

en étant oints du Saint-Esprit, et accomplir autant de miracles que le véritable Évangile peut 

en accomplir. Mais c’est cette Parole-ci qui compte. Vous voyez ce que je veux dire? Bien, 

c’est en ordre d’enseigner ça, je pense, je–je suis dans un tabernacle interdénominationnel, 

ce matin, ici dans–dans cet hôtel. 

X.7.5.- Tous les croyants nés de nouveau ne partiront pas dans l’Enlèvement 

QUESTIONS ET RÉPONSES N°2, - E23.08.1964 JEFF, IN, USA     

317. Tous les croyants nés de nouveau partiront-ils dans l’Enlèvement? 

211     Non, seulement le reste, seulement le reste, pas tous les croyants nés de nouveau. La 

Bible dit : “Et les autres morts ne revinrent pas à la vie avant mille ans”, ensuite ils ont été 

ressuscités et séparés, les brebis ont été séparées d’avec les boucs. Ce ne sont pas tous ceux 

qui sont nés de nouveau qui partiront dans... selon l’Écriture. 
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X.8.- Attitude à avoir après avoir reçu le Saint-Esprit 

MATTHIEU 4.1-7   

1. Alors Jésus fut emmené par l’Esprit dans le désert, pour être tenté par le diable. 

2. Après avoir jeûné quarante jours et quarante nuits, il eut faim. 

3. Le tentateur, s’étant approché, lui dit : Si tu es Fils de Dieu, ordonne que ces pierres 

deviennent des pains. 

4. Jésus répondit : Il est écrit : L’homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute 

parole qui sort de la bouche de Dieu. 

DEUTÉRONOME  8.2-3    

2. Souviens-toi de tout le chemin que l’Éternel, ton Dieu, t’a fait faire pendant ces 

quarante années dans le désert, afin de l’humilier et de t’éprouver, pour savoir quelles 

étaient les dispositions de ton cœur et si tu garderais ou non ses commandements. 

3. Il t’a humilié, il t’a fait souffrir de la faim, et il t’a nourri de la manne, que tu ne connaissais 

pas et que n’avaient pas connue tes pères, afin de t’apprendre que l’homme ne vit 

pas de pain seulement, mais que l’homme vit de tout ce qui sort de la bouche de 

l’Éternel. 

ÉPHÉSIENS 4.30    

30. N’attristez pas le Saint-Esprit de Dieu, par lequel vous avez été scellés pour le jour de la 

rédemption. 

X.8.1.- Laissez le Saint-Esprit grandir, du petit bouton, jusqu’à ce qu’il vous rend 

omnipotent 

LE MESSIE, - 17.01.1961 SHREVEPORT, LOUISISANE, USA  

19 Or, le bon vouloir... Alors Dieu entre dans l'homme, dans son cœur, qui est l'esprit. Donc 

de l'esprit vient l'âme, et ensuite l'âme habite dans le corps. Bien, quand un homme se 

convertit, disons que ça commence dans son cœur juste comme ce petit bouton blanc. Or, 

Cette portion, c'est Dieu. Dieu... Quand il est né de nouveau de l'Esprit de Dieu, l'Esprit de Dieu 

habite en lui.  

 Bien, comme... Il peut laisser cet Esprit grandir et ôter toutes les racines d'amertume et 

faire pénétrer encore la nature de Dieu en lui, il peut rentrer dans la même condition qu'il était 

quand il était dans le jardin d'Éden. Jésus a dit dans Marc 11:24 : «En vérité, en vérité, Je vous 

le dis, si vous dites à cette montagne : Ôte-toi de là, et si vous ne doutez point en votre cœur, 

mais croyez que ce que vous avez dit arrivera, vous le verrez s'accomplir.» Cela le rend de 

nouveau omnipotent. Cela le ramène à cette condition. 

20 Bien, nous sommes faits de lumières. En nous, il y a de la lumière cosmique. Or, cette 

lumière cosmique est une lumière qui leur permet de prendre les radio avec le rayon-X. Ce 

rayon-X ne vient pas de la source du rayon-X, il vient de votre propre lumière. Et alors si cette 

lumière cosmique, disons, pouvait être amenée à ne plus être de la lumière cosmique, mais 

une Lumière éternelle... Dieu peut habiter souverainement en nous pour penser à notre place, 

marcher à notre place, parler à notre place; alors ce n'est plus l'homme, c'est Dieu dans 

l'homme. 
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(Je crois que je vous assourdis avec ceci, parce que j'en reçois l'écho. Cela produit une voix 

affreuse. Ce n'est pas moi, c'est ceci. Bien, vous voyez, mettez ça sur le compte de cela.) 

Bien, il a la Lumière, la Vie. La Vie Éternelle, c'est la Lumière de Dieu qui demeure dans 

l'homme. Et s'il se soumet à l'Esprit, plus ce qui est de l'homme pécheur disparaît, plus il 

ressemble à Dieu. 

21 Il n'y a pas longtemps ici, ils ont fait passer au rayon-X un homme en train de prier pour 

un malade (c'est «Reader's Digest» qui a écrit cela), et on a découvert qu'un rayon de lumière 

venait de l'un de ces hommes (pas d'eux tous), mais les mains de l'un de ces hommes 

émettaient un rayon de lumière quand on a placé une feuille de plomb sous la main de cet 

homme. Je crois que vous l'avez lu vous-mêmes.  

En Angleterre, on a envoyé «les guérisseurs» (comme on les appelle) dans tous les 

hôpitaux, et il y a eu 80 % de gens guéris plus par la guérison Divine que par l'administration des 

soins médicaux. Reader's Digest a relevé cela là-bas. C'était dans le NewsWeek, et le Reader's 

Digest l'a relevé et l'a vérifié.  

Et on a trouvé qu'il y avait un rayon de lumière. Quand cet homme, sans savoir qu'on 

faisait passer le rayon-X, qu'on faisait cela, il a posé sincèrement ses mains sur un autre homme 

et a prié avec ferveur, on a découvert qu'une lumière venait de ses mains. Dieu savait de quoi 

Il parlait quand Il a dit : «Imposez les mains aux malades et ils seront guéris.» Il sait de quoi Il 

parle. Oh, je désire voir l'Église se presser d'atteindre ce niveau où Dieu veut qu'elle soit. 

X.8.2.- Lorsque le Saint-Esprit entre dans un cœur, Il vient comme un petit 

bouton 

LE MESSIE, -  17.01.1961 SHREVEPORT, LA, USA  

18 Bien, par exemple, quand un homme est sauvé, il est juste comme... La Lumière qui 

entre en lui est à peu près comme ce petit bouton blanc sur ma chemise. Ça, c'est quand 

Dieu vient s'établir à l'intérieur de l'homme. À l'intérieur de l'homme ou... L'homme a été fait 

suivant le modèle d'un tabernacle : le parvis extérieur, ensuite le lieu saint et enfin le lieu très 

saint; la gloire de la Shekinah était  au-delà du voile. 

 Bien, à l'extérieur, l'homme a des portes qui sont les cinq sens qui donnent accès à son 

corps. À l'intérieur, où il y a son âme, ou le... Le - l'âme est la nature de l'esprit qui est dans son 

cœur, de là vient son âme, laquelle produit l'atmosphère qui l'environne. Elle a aussi cinq 

entrées.  

 Ensuite à l'intérieur, il n'y a qu'une seule porte, une seule entrée pour accéder à la gloire 

de la Shekinah, où Dieu peut entrer en lui et s'emparer de la tour de contrôle. Et cette voie, 

c'est le bon vouloir. C'est soit vous voulez soit vous ne voulez pas, cela dépend de vous.  Et c'est 

le seul canal ouvert dans l'homme que Dieu peut emprunter pour entrer dans son cœur, c'est 

par le bon vouloir. Cela le ramène sur la base du libre arbitre comme Adam et Ève. Vous 

pouvez choisir entre le bien et le mal, l'un ou l'autre selon votre désir.  

19 Or, le bon vouloir... Alors Dieu entre dans l'homme, dans son cœur, qui est l'esprit. Donc 

de l'esprit vient l'âme, et ensuite l'âme habite dans le corps. Bien, quand un homme se 

convertit, disons que ça commence dans son cœur juste comme ce petit bouton blanc. Or, 

Cette portion, c'est Dieu. Dieu... Quand il est né de nouveau de l'Esprit de Dieu, l'Esprit de Dieu 

habite en lui.  
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 Bien, comme... Il peut laisser cet Esprit grandir et ôter toutes les racines d'amertume et 

faire pénétrer encore la nature de Dieu en lui, il peut rentrer dans la même condition qu'il était 

quand il était dans le jardin d'Éden. Jésus a dit dans Marc 11:24 : «En vérité, en vérité, Je vous 

le dis, si vous dites à cette montagne : Ôte-toi de là, et si vous ne doutez point en votre cœur, 

mais croyez que ce que vous avez dit arrivera, vous le verrez s'accomplir.» Cela le rend de 

nouveau omnipotent. Cela le ramène à cette condition. 

29 Voyez-vous ce qu'est le Messie? Le Messie c'est le Royaume de Dieu, des oints, ceux qui 

sont oints du même Esprit que Lui. Un jour, une personne Lui a demandé: «Mes fils pourront-ils 

s'asseoir l'un à Ta droite et l'autre à Ta gauche?» Il a dit: «Pouvez-vous boire la coupe que je 

dois boire? Pouvez-vous être baptisé du même baptême que Moi?»  

 Elle a dit : «Oui.»  

 Et Il a dit : «Vous le pourrez. Mais pour ce qui est d'être assis à ma droite et à ma gauche 

dans le royaume, cela ne dépend pas de Moi.»  

 Ainsi, cela montre que nous pouvons boire la même coupe de persécution, être 

appelés Belzébul ou que sais-je encore et tout de même être baptisés du même Esprit que Lui. 

Ainsi, s'Il était appelé Messie, c'est ce qu'IL était, parce qu'Il était oint de ce Saint-Esprit...  et 

toute l'église qui est ointe du même Saint-Esprit est une messiette, un petit dieu. Et un de ces 

jours, quand ce corps sera ressuscité - j'espère qu'avant ce moment-là, Dieu pourra s'emparer 

d'un groupe des gens qui manifestera Sa puissance dans toute sa pleine mesure. 

 Le Messie, L'Oint, le Roi pour libérer, le Roi... Vous êtes des rois et des sacrificateurs, des 

rois pour faire entrer, des sacrificateurs pour servir, un messie. Ses signes devaient suivre dans 

tous les âges, réfléchissant Sa Lumière, Sa Présence dans les gens de Son Royaume. 

30 Maintenant, ne - vous n'avez pas à mourir pour recevoir ceci. Vous devez mourir 

spirituellement mais pas physiquement. L'intérieur c'est là où Dieu entre pour avoir le contrôle 

de vous. Et Il - pendant que Lui-même pénètre en vous, ne laissez aucune racine d'amertume, 

de haine, de malice, des querelles... Cela - cela Le ferait immédiatement repartir.  

 Faites sortir toute méchanceté ainsi que les superstitions et toute la - l'incrédulité de 

vous. Et chaque fois que vous faites sortir un peu d'incrédulité, Dieu entre en vous et prend 

contrôle de vous. Faites sortir l'incrédulité...  

31 Il a dit à Josué : «Tout lieu que foulera la plante de votre pied, je vous le donne.» 

 Et ce soir, pendant que nous entrons dans le Royaume, le Royaume de Dieu, si nous 

mettons dehors tous les in croyants Philistins et tous les Amoréens et les Amalécites et que sais-

je encore, si nous les faisons sortir de nous comme cela, alors nous prenons possession. Amen. 

J'aime cela.  

 On dit: «Le temps des miracles est passé»  

 - Vous, Amoréens, sortez de moi. J'ai posé un pied là, j'ai pris possession. 

 Il n'existe pas une chose telle que - telle que voir des visions. 

 - Sortez de là, vous Amalécites. J'arrive. Vous y êtes. Vous faites sortir cela. À partir de 

ce petit bouton, cela prend le contrôle de votre être, cela s'étend; c'est Dieu œuvrant à travers 

vous, en vous et autour de vous. 

http://www.penieltabernacle.org/
mailto:pasteur@penieltabernacle.org


Les événements modernes rendus clairs par la Prophétie 
ETUDE DETAILLEE SUR LE SAINT-ESPRIT 

Frère Jean-EL-Price BYENDA 
 

 

 www.penieltabernacle.org | pasteur@penieltabernacle.org                                        Page 152 of 221 

LE SON INCERTAIN, -  18.12.1960 JEFF, IN, USA  

42   Et cependant, l’homme, quelque part au fond de lui, quelque part en lui, si seulement 

il laissait cette petite… Comme je l’ai illustré, comme un bouton. Quand un homme est sauvé, 

ce peu de lui est Dieu. C’est la petite Lumière qui entre, pour lui faire cesser ses mauvaises 

actions. Si maintenant vous pouvez ôter de lui toute la malice et l’envie, et les soucis et 

l’incrédulité, ce petit semblant de bouton de la Lumière et de la puissance de Dieu continuera 

à grandir, et grandir, et grandir, et grandir, poussant dehors l’incrédulité, faute de place. Et ce 

n’est pas par des exhortations… par l’exercice corporel. Vous le faites par une vie sanctifiée, 

consacrée, que le Saint-Esprit fait agir à travers vous. J’ai compris un peu de cela au point où, 

il n’y a pas longtemps… 

JESUS-CHRIST EST LE MEME HIER, AUJOURD’HUI ET ETERNELLEMENT, - 18.01.1961 BEAUMONT, TX, 

USA 

75 Maintenant, je vais donc vous demander que tout le monde veuille bien garder son 

siège pendant quelques minutes. Maintenant, je peux me tenir ici et parler de ces choses. Mais 

alors, sont-elles vraies ? C’est ça la chose suivante. Sont-elles vraies ? Beaucoup parmi vous 

n’ont jamais vu cela, mais néanmoins, vous croyez cela. Voyez ? Vous croyez cela néanmoins, 

malgré tout. Mais maintenant, je ne sais pas s’Il le fera, mais j’espère qu’Il le fera. Et Si en effet 

Il le fait, s’Il agit de même qu’Il agissait quand Il était sur terre… 

Maintenant, le seul moyen pour Lui de faire cela, c’est que moi, je me soumette à Lui, 

que je m’abandonne donc, que je me mette hors du chemin et que vous aussi vous vous 

mettiez hors du chemin. C’est donc ça le seul moyen. Ensemble donc, nous verrons le Messie. 

Que moi seul, je me soumette, cela ne marchera pas. Juste… Vous devez vous abandonner 

et je dois m’abandonner, et ensemble, le Messie travaille parmi nous, parce que nous sommes 

Son peuple, choisi, sanctifié par Son Sang. Le Saint-Esprit demeure en nous, et Il… 

Considérons par exemple ce petit bouton comme le Saint-Esprit lorsqu’Il entre sous 

forme du baptême ; ensuite, Il commence simplement à grandir. Après nous être débarrassés 

de toutes les racines d’amertume et de tout mal, Dieu prend la relève et se met à agir. 

X.8.3.- Si votre corps physique a besoin de nourriture chaque jour et de boisson 

chaque jour, pour survivre, votre corps spirituel a besoin de Nourriture spirituelle 

et de communion avec le Seigneur chaque jour, pour survivre  

LA COMMUNION, - 04.02.1962 JEFF, IN, USA    

96     Or, nos corps ont besoin chaque jour de nourriture et de boisson, pour survivre, notre 

corps physique. Si nous ne mangeons pas chaque jour, et que nous ne buvons pas, alors notre 

corps s’affaiblit. Il y a quelque chose en nous qui fait qu’il nous faut prendre de la nourriture. La 

nourriture pour un jour ne durera pas pour le lendemain. Il vous faut prendre de la nourriture 

chaque jour, pour fortifier votre être mortel. Vous pouvez continuer à vivre, mais vous êtes plus 

faible. Le deuxième jour, vous êtes encore plus faible. Et le troisième jour, vous devenez 

terriblement faible. 

97     Eh bien, souvent c’est ce que nous faisons dans le domaine spirituel. Vous voyez, 

chaque jour nous devons communier avec Christ. Nous devons Lui parler chaque jour. Nous 

devons tout mettre en ordre avec Lui chaque jour. Paul a dit : “Je meurs chaque jour.” Voyez? 

“Chaque jour, je meurs; et si je vis, ce n’est plus moi qui vis, c’est Christ qui vit en moi.” Alors, si 

votre corps physique a besoin de nourriture chaque jour et de boisson chaque jour, pour 
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survivre, votre corps spirituel a besoin de Nourriture spirituelle et de communion avec le 

Seigneur chaque jour, pour survivre. Oui. Jésus a dit : “L’homme ne vivra pas de pain 

seulement, mais de toute Parole qui sort de la bouche de Dieu.” Donc, chaque jour nous 

devons étudier la Bible. Certaines personnes ne L’étudient pas du tout. Certaines La prennent 

deux ou trois fois par année. Mais un croyant, un vrai de vrai, qui est vraiment affermi 

spirituellement, il lit sa Bible chaque jour, et il parle au Seigneur. C’est vrai. Pour lui, c’est 

indispensable. “L’homme ne vivra pas de pain seulement, mais de toute Parole qui sort de la 

bouche de Dieu.” 

X.8.4.- De quoi se nourrit le Saint-Esprit ? 

a.- Le Saint-Esprit se nourrit de la Parole 

LES ESPRITS SÉDUCTEURS, - 24.07.1955 JEFF, IN, USA    

178    Oh! J’ai l’impression que l’Enlèvement est juste au-dessus de l’église. Oh, je me sens 

tellement bien comme ça! Tous les péchés sont sous le Sang. Voyez-vous, le Saint-Esprit aime 

la Parole. C’est de la Parole que le Saint-Esprit se nourrit, voyez-vous. Oh! la la! Il descend et 

vient parmi les gens, les purifie de leurs péchés, leur enlève leur maladie, leur enlève le cafard  

(tristesse, découragement). Me voilà ivre, aussi ivre que je peux l’être, ivre de l’Esprit, l’amour 

qui jaillit de mon cœur. Peu importe ce que qui que ce soit a jamais pu faire, c’est pardonné. 

Votre ennemi le plus acharné, c’est fini. Qui que ce soit qui ait jamais bavardé ou dit quoi que 

ce soit, si je... eh bien, je... tout ça, c’est parti, c’est tout nettoyé maintenant. 

QUESTIONS ET RÉPONSES, - E28.06.1959 JEFF, IN, USA    

66     Jean l’a vu sous la forme d’une vision, mais c’est réellement arrivé. Si vous voulez bien 

prendre Ésaïe 14.12. Bon, ces questions n’avancent pas vite, mais pour moi ce sont–ce sont 

des leçons, et c’est quelque chose qui... Vous pensez peut-être : “Eh bien, je n’ai pas besoin 

de ça maintenant.” Vous ne savez pas à quel point le Saint-Esprit se nourrit de la Parole de 

Dieu. Il a besoin de la Parole pour–pour se nourrir, parce que le Saint-Esprit se nourrit 

uniquement, uniquement, de la Parole de Dieu. Vous croyez ça? La Bible le dit. “L’homme ne 

vivra pas de pain seulement, mais de toute Parole qui sort de la bouche de Dieu.” Très bien. 

Le chapitre 14 d’Ésaïe, et maintenant, je crois que nous allons commencer ici, au verset 12. 

Lisons maintenant ce qui concerne Lucifer. 

QUESTIONS ET RÉPONSES, - M15.10.1961 JEFF, IN, USA    

85     Alors, voilà ce qu’Il a voulu dire par “Pais Mes brebis”. Si on s’arrête sur celle-là, on 

n’arrivera jamais à aborder les autres questions, parce que moi, celle-là, je trouve que c’est 

une bonne question. J’aime parler de cela : Christ qui est la Manne et la Nourriture des brebis. 

86   Nourrissez-les de Christ, tiré de Sa Parole. Voyez? Prenez la Parole de Christ, exactement 

telle qu’Elle est écrite ici, et donnez-La aux brebis. Peu importe ce que n’importe qui d’autre 

peut dire. “Oh, ils ont besoin d’un hamburger!” N’allez pas croire ça. Voici de quoi ils ont besoin, 

ici même! Ce qu’il leur faut, c’est Ceci. Voyez? Donnez-leur Ceci! Ceci, c’est la Nourriture des 

brebis. C’est Ça qui les fait grandir. Le Saint-Esprit, Ses directives, Sa Parole, c’est ceci. La Parole 

est une Semence. La semence produit une plante; nous mangeons la plante. Or, voilà ce qui 

produit la plante dont se nourrit le Saint-Esprit, c’est l’Église. Il se nourrit... Il–Il–Il se nourrit de 

l’Église, c’est ce que le Saint-Esprit fait, Il se réjouit dans la présence de Dieu, parce que les 

gens croient Sa Parole et Le laissent agir à travers eux, alors qu’Il leur donne de faire les choses 

mêmes que Dieu a promis qu’ils feraient. Dieu voit Son Église se développer, donc les brebis 
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sont nourries et le Saint-Esprit est glorifié. Voyez? C’est ça. “Pais Mes brebis!” Très bien. Bon, si 

ce n’est pas tout, vous n’aurez qu’à me le faire savoir un peu plus tard. 

LE LIVRE D'EXODE, 1ÈRE PARTIE, - 05.10.1955 CHICAGO, ILLINOIS, USA  

44     Le Saint-Esprit est ici pour sauver chaque pécheur, pour ramener chaque rétrograde, 

pour guérir chaque personne malade. Ce sont là les attributs de la mort de Jésus-Christ. Et Il est 

ici pour rendre cela manifeste. Soirée après soirée, vous Le voyez. Heure après heure, vous Le 

voyez à l'œuvre. Et maintenant même, pendant que j'essaie de me tenir loin de cette onction 

du glorieux Saint-Esprit, l'Ange de Dieu qui est la Personne infaillible au milieu de nous ce soir...  

 J'ai eu un temps, car les visions ne cessent d'apparaître partout dans ce bâtiment en 

ce moment et j'essaie de me tenir loin de cela, afin de tenir cette ligne de prière. Je ne suis 

pas un menteur, ni un hypocrite non plus. Je vous dis la vérité. C'est vrai. Pourquoi? Le Saint-

Esprit veut que vous ayez foi. Et le Saint-Esprit se nourrit de la Parole. C'est la raison pour laquelle 

Il grandit en vous; Il prend des dimensions lorsque vous recevez la Parole de Dieu. L'homme... Il 

est écrit : «L'homme ne vivra pas de pain seulement, mais de chaque Parole qui sort de la 

bouche de Dieu.» Et lorsque vous recevez le Saint-Esprit en vous et que vous vous mettez à 

vous abreuver de la Parole, vous commencez à vous élever dans la foi. Alléluia! 

SOIF, - 19.09.1965 TUCSON, AZ, USA    

176 Et maintenant, que dire de toutes ces choses déplacées qu’ils font aujourd’hui, au nom 

de l’église : les quadrilles dans l’église, le loto, le bingo, les petites fêtes, les adolescents qui 

dansent le rock-and-roll, le twist, et toutes ces choses! Regardez, ce Elvis Presley, un démon sur 

deux pieds! Pat Boone, Ricky Nelson, la plus grande entrave que cette nation ait jamais eue! 

C’est exact. Ils disent : “Oh, ils sont très religieux, ils ont chanté des chants chrétiens.” On ne 

devrait pas, l’église ne devrait même pas permettre une chose pareille! De ces gars-là, il y en 

a qui vont là-bas, et–et, ce soir ils sont dans une–une boîte de nuit, ici, à danser et à jouer de 

la musique, et tout; le lendemain soir ils viennent à l’autel verser des larmes, et le soir d’après ils 

jouent de la musique sur l’estrade. Oh, bonté, miséricorde! Mais, voyons donc, jusqu’où la 

souillure peut-elle, jusqu’où la souillure pourrait-elle aller? Oui monsieur. Qu’il fasse d’abord ses 

preuves comme homme de Dieu, pas toutes ces choses, juste parce qu’il sait racler une vieille 

guitare, ou quelque chose. 

177     Par le désir que vous avez, vous pouvez savoir qui est sur le trône de votre cœur. Par ce 

que vous aimez, c’est ce qui vous fait savoir. Vous–vous dites : “Eh bien, moi, je trouve que ces 

choses-là, c’est bien, Frère Branham.” Eh bien, souvenez-vous de ceci, là : vous le savez, ce 

qu’il y a dans votre cœur. Oui monsieur. Ce qui nourrit votre âme, ce dont votre âme a soif, 

ces choses dont vous voyez qu’elle se satisfait; si ce n’est pas cette Parole, alors il y a quelque 

chose qui ne va pas, parce que le Saint-Esprit vit uniquement de la Parole. Voyez? 

191    Donc, si vous négligez de nourrir le Saint-Esprit de la Parole de Dieu! Jésus a dit : “Toute 

Parole sera donnée par le Saint-Esprit.” Et maintenant, écoutez. Si vous essayez de Le nourrir 

de quelque chose qui ne convient pas, si C’est l’authentique Saint-Esprit qui est en vous, Il 

reconnaîtra la différence. Maintenant, souvenez-vous, la Parole de Dieu, voilà de quoi se 

nourrit le Saint-Esprit. Il ne se nourrit pas d’enthousiasme. Il ne se nourrit pas d’instruction. Il ne 

se nourrit pas d’une présence à l’église. Il ne se nourrit pas de théologie. Il y a une énorme 

différence entre quelque chose qui est inspiré, et un point de vue théologique. 
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LA MARQUE DE CHRIST, -  12.03.1955 LOS ANGELES, CA, USA  

40 Les gens prétendent avoir le Saint-Esprit mais ils jouent ces vieilles mélodies sales et 

corrompues ainsi que des choses de ce genre. Frère, c’est la buse qui est en vous qui se nourrit 

de cela; il vous faut le Saint-Esprit là-dedans, qui Se nourrit de la Parole de Dieu. Amen. Je ne 

suis pas fâché contre vous, mais, frères, vous devez connaître la vérité. Amen. C’est pour cette 

raison que vous ne pouvez pas avoir des réunions de prière; vous n’en avez pas le temps. Une 

seule chose vous intéresse: améliorer un petit peu l’église, enseigner à votre peuple à porter 

des vêtements quelque peu meilleurs, à conduire une voiture quelque peu meilleure, à avoir 

un emploi quelque peu meilleur, à payer plus de dîmes. C’est cela. À vivre dans des maisons 

et ainsi de suite… Oh! C’est pitoyable! 

 Et une centaine de milliers de païens meurent chaque jour sans connaître Jésus-Christ. 

On prélève toutes sortes d’offrandes pour toutes sortes de choses, alors que le pauvre 

missionnaire, qui meurt de faim, épuise sa vie dans le champ. En effet, ils ressusciteront au jour 

du jugement, vous condamneront et vous renverront. Leur témoignage les condamnera. 

Amen. Parlez alors du Sceau du Saint-Esprit! Amen. 

b.- Ça dépend, c’est celui que chef nourrit le plus 

QUESTIONS ET RÉPONSES N°4, - E30.08.1964 JEFF, IN, USA    

36     Quelqu’un m’a raconté qu’une fois, il y en avait un qui s’était converti, qui avait reçu 

le Saint-Esprit, et il lui avait dit : “Comment ça va?” 

Et il a dit : “Assez bien et assez mal.” 

Il a dit : “Eh bien, qu’est-ce que vous voulez dire par là : assez mal et assez bien?” 

Il a dit : “Eh bien, depuis que moi recevoir le Saint-Esprit”, il a dit, “il y a deux chiens en moi, l’un 

est un chien noir, et l’autre un chien blanc.” Il a dit : “Ils se disputent tout le temps.” Il a dit : “Ils 

grognent et ils se battent.” Et il a dit : “Le chien blanc veut que je fasse le bien; le chien noir 

veut que je fasse le mal.” 

Il a dit : “Eh bien, chef, lequel des deux gagne le combat?” 

37   Il a dit : “Ça dépend, c’est celui que chef nourrit le plus.” Alors, ça, je trouve que c’est 

une bonne réponse. Voyez? Ça dépend seulement du combat qui se mène dans le corps, à 

l’intérieur de vous; ça dépend de celui que vous nourrissez, de la nature que vous nourrissez : 

la nature charnelle qui s’affectionne aux choses du monde, ou la nature spirituelle qui 

s’affectionne aux choses de Dieu. C’est ça qui agit. 

c.- Une montagne de pain de vie 

MONSIEUR EST-CE LE SIGNE DE LA FIN, - E30.12.1962 JEFF, IN, USA    

422 Je prie pour le petit troupeau que le Saint-Esprit m’a chargé de surveiller et de nourrir. 

J’ai fait tout ce que je savais faire, Seigneur, pour les nourrir du Pain de Vie. Comme l’indiquait 

cette vision, il y a de nombreuses années, qui montrait ce grand rideau à l’ouest et une 

montagne du Pain de Vie. Ce petit livre intitulé Je n’ai pas désobéi à la vision céleste; et voici 

la chose qui arrive, et qui est révélée juste devant nous. 
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d.- La nourriture spirituelle au temps convenable 

LA NOURRITURE SPIRITUELLE AU TEMPS CONVENABLE, - E18.07.1965 JEFF, IN, USA    

121 Mais grâces soient rendues à Dieu, nous avons de la Nourriture cachée, de la Nourriture 

spirituelle, nous vivons de la bonté et de la miséricorde de la révélation de Jésus-Christ en ces 

derniers jours, alors qu’Il confirme Sa Personne, au milieu de Son peuple. Amen! Ils sont entrés. 

Élie est entré avant que la sécheresse commence. Dieu merci, nous sommes entrés avant que 

le jugement commence. C’est maintenant le temps de sortir et d’entrer, de sortir de ces 

organisations et d’entrer en Christ, le temps de sortir et d’entrer, pour tous les vrais croyants. 

122    Alors il a été appelé, et il est resté à l’intérieur. Souvenez-vous, il n’a jamais quitté ce 

torrent, tant que Dieu ne l’a pas appelé. 

123     Et vers la fin de la sécheresse, Il l’a appelé à sortir de là, pour se rendre chez une veuve. 

Remarquez, Il a fait appel à cette veuve. Et cette veuve ne s’était pas associée avec les 

incroyants – pris la marque de la bête pendant la sécheresse. Alors, Il l’a appelée à aller... Il a 

appelé Élie à nourrir cette veuve. Tout ce qu’ils avaient, c’était un petit gâteau, une petite 

chose à laquelle elle s’accrochait. Et Élie a dit : “Donne-le-moi premièrement. Car, AINSI DIT LE 

SEIGNEUR, ce pot ne se videra point et la cruche ne séchera point, jusqu’au jour où le Seigneur 

Dieu fera tomber de la pluie sur la face du sol.” Faire passer Dieu avant tout, Sa Parole avant 

tout! 

124    Remarquez, il y avait de la farine dans le pot. Chaque fois qu’elle allait chercher de la 

farine, il y avait de la farine dans le pot. Il y avait de l’huile dans la cruche, chaque fois qu’elle 

allait en chercher. Pourquoi? La farine représentait Christ, dans l’offrande de farine. Les grains 

devaient être impeccables, pour que chacun soit moulu. Chaque grain de cette farine était 

pareil, montrant qu’Il est le même hier, aujourd’hui, et éternellement. C’était là la Parole, le 

Pain de Vie qui faisait suite au message, pour confirmer la Parole. 

125   C’est pareil aujourd’hui, mes amis. C’est pareil aujourd’hui : le Pain de Vie dont les 

enfants se nourrissent fait suite au Message de Dieu, afin de les nourrir pendant la période de 

la sécheresse. Et s’Il était en notre présence aujourd’hui? Et s’Il était en notre présence 

maintenant même? Il se comporterait et Il ferait exactement la même chose que ce qu’Il avait 

fait à l’époque où Il était dans une chair, ici sur terre. L’Épouse fait partie du Mari, l’Église est 

pareille à Christ. “Vous ferez, vous aussi, les œuvres que Je fais.” Et c’est la Parole qui les faisait. 

Il nous a dit que nous ferions, nous aussi, les choses que Lui, Il avait faites. 

126     Là encore nous remarquons : si la Parole est en nous, et qu’Elle est venue à nous comme 

Elle l’avait fait dans le cas d’Élie à cette époque-là, Elle accomplira la même chose que ce 

que lui, il avait fait : il allait se nourrir des Choses secrètes de Dieu, qui sont cachées au monde. 

Oh! Là encore, c’est ce qui fait que le Message et le messager sont un. La Nourriture spirituelle 

est prête, maintenant, en Sa saison. Et vous pouvez, chacun de vous, avoir cette Nourriture, si 

vous le désirez, si vous êtes disposés à vous détacher de toute l’incrédulité de cette heure, si 

vous êtes prêts à entrer en Christ, à entrer dans Sa promesse. 

Et rappelez-vous les promesses qu’Il a faites dans Malachie 4, dans Luc 17.30, et aussi 

dans Jean 14.12, et dans combien d’autres passages de l’Écriture, où il est fait mention, Joël 

2.38, et tout ce qu’Il ferait, ou plutôt 2.28, ce qu’Il ferait dans ces derniers jours. Et ce qui a été 

dit par le prophète, qu’il y aurait de la Lumière dans ces derniers jours, quel effet Elle aurait, ce 

qu’Elle produirait, toutes les Écritures qui annonçaient ces derniers jours. Et il s’agit de Christ! Si 
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vous pouvez vous cacher dans Cela maintenant, dans ce Lieu secret, vous pourrez manger et 

voir la bonté et la miséricorde de Dieu. Si vous êtes malade, il y a là la guérison. 

127     Vous vous souvenez, quand Élisée, plus tard, avait fait descendre... Après cette 

offrande de farine qu’il avait eue, Christ, et dont Il avait nourri la famille de cette veuve. 

Remarquez, plus tard, quand il a fait descendre le feu des cieux, et tout, et qu’il a prouvé qu’il 

avait été envoyé par Dieu, l’Esprit du prophète. 

128   Remarquez, dans le désert, quand il était couché sous le genêt, un Ange est descendu 

avec ce même genre de farine, Il a fait cuire des gâteaux et l’en a nourri. Un peu plus tard, Il 

l’a de nouveau fait dormir, puis Il l’a réveillé, et il y avait encore des gâteaux de farine cuits qui 

l’attendaient là. Et avec la force que lui donnèrent ces gâteaux, il marcha quarante jours. 

Gloire à Dieu! Il est le même hier, aujourd’hui, et éternellement. Oh, combien nous L’aimons. 

La Nourriture spirituelle en Sa saison! 

129     “Il n’est pas bien de prendre le pain des enfants, et de le donner aux chiens.” N’est-ce 

pas que Jésus a dit la même chose à la Syro-Phénicienne? Il avait été envoyé vers les Siens. 

C’est vrai. Et voilà vers qui Il est venu... Il n’est jamais allé vers les gens des nations. 

130  Et maintenant, aujourd’hui, Il visite les gens des nations, à leur époque à eux, et il n’est 

pas bien...  

131  Vous dites : “Comment se fait-il que le Message ne va pas là-bas, dans ces lieux 

grandioses, ces grandes croisades, comme au sein des dénominations?” 

132  Ce n’est pas leur Nourriture. Ce n’est pas la Nourriture de la prétendue église. C’est la 

Nourriture de l’Épouse. C’est la Nourriture spirituelle en Sa saison. Eux, Ça leur donnerait mal au 

ventre. C’est trop riche pour eux. Voyez? Voyez? On–on–on ne peut pas. Par contre, pour les 

enfants, C’est le Pain, C’est la Vie, C’est Jésus-Christ, le même hier, aujourd’hui, et 

éternellement. 

136  Et, Père, c’est pareil aujourd’hui. L’Église, le vrai croyant, le Corps des croyants, a accès 

à la Nourriture, à la Nourriture spirituelle, dont ceux des dénominations ignorent tout. Le monde 

ignore tout de cette Nourriture, Père. Mais Ton Église, Ton peuple, l’Épouse de Ton Fils, Elle, Elle 

L’aime. 

137  Nous avons accès à la guérison de notre corps, quand les médecins ont échoué. Nous 

y avons accès. C’est l’une des Nourritures de Dieu, qu’Il a donnée à Son Église, et qu’Il a 

promise pour les derniers jours à Ses enfants qui croient. Père, aide-nous à être des enfants qui 

croient, car tout est possible aux croyants. Accorde-le, Dieu bien-aimé. Nous le demandons 

au Nom de Jésus. Amen. 
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e.- Un menu complet en sept plats 

LA SEMENCE N’HÉRITE PAS AVEC LA BALLE, - 18.02.1965 JEFF, IN, USA    

128 Dieu promit des lapins au temps de Luther. Il promit d’autres choses au temps des 

autres. Mais maintenant, Il nous a promis un repas complet, le menu complet en sept plats, car 

tous les Sept Sceaux sont ouverts et tout est prêt pour la Parole de Dieu... pour ceux qui peuvent 

recevoir... 

f.- Se nourrir de toute parole qui sort de la bouche de Dieu 

LE ROI REJETÉ, - M15.05.1960 JEFF, IN, USA   

103 Ils ne voulaient pas de Samuel. Alors, avant qu’ils oignent Samuel pour roi, ou Saül pour 

roi, excusez-moi, Samuel est venu encore vers eux. Et je vais m’exprimer un peu comme il 

l’aurait fait aujourd’hui. Vous pourrez le lire. 

Il a dit : “Qu’est-ce que vous avez contre le fait d’avoir Dieu pour votre Roi? 

– Eh bien, nous ne voyons pas Dieu. 

104 – Eh bien, je suis Son représentant.” Samuel a dit : “Vous ai-je déjà dit quelque chose 

de faux? Ai-je déjà prophétisé quelque chose qui ne se soit pas accompli exactement comme 

je l’avais dit? Ne vous ai-je pas annoncé la Parole du Seigneur? Et je vous demanderai ceci : 

Suis-je déjà venu vous voir pour vous réclamer de l’argent? Vous ai-je déjà soutiré quoi que ce 

soit? Vous ai-je déjà apporté autre chose que l’AINSI DIT LE SEIGNEUR, clair et net? Et Dieu l’a 

confirmé chaque fois, que c’était la Vérité.” Et Il a envoyé des tonnerres et de la pluie. Vous 

connaissez le passage de l’Écriture, vous... aussitôt, pour prouver que Samuel était la bouche 

de Dieu. 

105 Et Samuel représentait parfaitement le Saint-Esprit d’aujourd’hui. Le Saint-Esprit est la 

Bouche de Dieu. Il dit exactement ce que la Bible dit. Il croit exactement ce que la Bible dit, 

et Il n’en déviera pas du tout. Mais eux, ils voulaient quelqu’un qui pourrait leur dire autre chose. 

LE CHEF D’ŒUVRE, - 05.07.1964 JEFF, IN, USA    

16     Hier soir, je suis allé voir un ami malade, Frère Bill Dauch. Je ne le vois pas ici ce matin. 

Pour une raison ou pour une autre, je ne le vois pas. Oh, le voici. Il... Oui. Je me disais : “Un 

vieillard de quatre-vingt-onze ans, et il se déplace encore comme un ouragan, partout dans 

le–le pays, par les déserts, et les montagnes enneigées, et sur les routes glissantes. Il n’est pas 

obligé de faire ça. Dieu a été bon pour lui; il n’est pas obligé de faire ça. Il pourrait rester assis 

chez lui avec des serviteurs pour l’éventer, s’il le voulait.” Mais il est arrivé quelque chose à Bill 

Dauch, il est né de nouveau. Et à ce moment-là, quelque chose est entré dans son cœur qui 

fait que sa seule raison de vivre, c’est d’assister à ces réunions. Alors, si je dois être la bouche 

de Dieu, est-ce que je tromperais un ami? J’aimerais mieux mourir. Alors, que je lui dise l’exacte 

Vérité qui sort de cette Bible. Alors, c’est la Parole de Dieu. Je ne fais que répéter ce qu’Il a dit. 

Maintenant, je voudrais lire dans la Bible. 
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LE SIGNE, - M01.09.1963 JEFF, IN, USA    

172     D’une minute à l’autre, la mort allait frapper l’Égypte cette nuit-là. C’était un moment 

redoutable. Toutes leurs cérémonies, toutes leurs fêtes, tous leurs jeûnes...  

173     Dieu les avait visités. Dieu avait montré Ses grands signes et prodiges au milieu d’eux. 

Qu’est-ce? Maintenant, arrêtez-vous une minute. Dieu leur avait montré Sa grâce. Il leur avait 

donné une chance! 

174     Ils ne pouvaient pas repousser cela. Ils ont dit : “Ah, tout cela, ce n’est rien. Ce n’est 

que sottise! C’est simplement quelque chose qui s’est passé là-haut dans les cataractes; une 

éruption de–de boue rouge a giclé, et c’est ce qui a rendu la mer rouge.” Ensuite est venue 

la grêle. Ensuite sont venues les grenouilles. Dieu avait préparé un endroit, et placé Sa Parole 

dans la bouche d’un prophète; et quand il parlait, cela arrivait. Et ils ont vu cela. Ils ne 

pouvaient pas le nier. 

175     Ce qu’annonçait Moïse, c’est ce qu’il recevait de Dieu, parce qu’il ne prononçait que 

la Parole de Dieu. Celui-ci avait dit : “Je ferai de toi un dieu.” Moïse était pour eux un dieu. 

Voyez-vous? Ils ne faisaient pas la différence, alors Dieu a dit : “Tu seras un dieu, et Aaron sera 

ton prophète. (Voyez-vous?) Tu seras comme un dieu, car Je te prendrai, toi, ta voix, et Je 

créerai par toi. Je parlerai, et les gens ne pourront pas le nier, parce que ce sera juste là. Ce 

que tu diras se produira.” Oh! la la! Voilà! “Je te montrerai ces choses.” Et l’Égypte a vu cela. 

Ils ont vu cela juste avant le temps du soir... ou juste au temps du soir. 

176 Il leur a montré Sa bonté. Il leur a montré qu’Il pouvait enlever – guérir. 

LA DEMEURE FUTURE, - 02.08.1964 JEFF, IN, USA    

152     C’est comme ça que, souvent, les frères sont dans la confusion, sur l’interprétation des 

langues, et tout. Vous voyez, ils disent des choses qui ne sont pas correctes, ils ne se rendent 

pas compte que c’est Satan. Vous dites : “Dans le jardin de Dieu?” Attendez simplement qu’on 

y arrive, on va voir si ce n’est pas ça, ou pas. Les mauvaises herbes et le blé poussent dans le 

même champ. Ils vivent tous les deux par le même soleil et la même pluie. Voyez? 

153 “Mais s’il y en a un parmi vous qui est prophète, Moi, le Seigneur, Je lui parlerai. Et si ce 

qu’il dit arrive, alors c’est Moi, vous voyez, parce qu’il ne l’exprime pas de lui-même. Ce sont 

Mes pensées à Moi qu’il exprime, Mes attributs des choses qui doivent venir, et J’utiliserai sa 

bouche pour les exprimer. Et une fois qu’il les aura dites, elles devront s’accomplir. Les Cieux et 

la terre passeront, mais Mes Paroles ne failliront jamais.” 

154 Ésaïe a dit : “Une vierge concevra.” Ça règle la question. Elle va concevoir. Ce que 

Dieu a dit, Il le fait. 

X.8.5.- Si vous avez le Saint-Esprit, n’ayez pas peur, étreignez-le fortement 

LA DIVINITE DE JESUS-CHRIST, - 25.12.1949 JEFF, IN, USA 

98 Mais, c'est  Dieu  le Créateur, vivant en vous et vous donnant toutes les Puissances. Et 

vous êtes en possession de tout ce qu'Il avait. Aussi Cela est-il en vous pour que vous vous 

absteniez du mal, pour faire le bien, pour éviter le mal et fuir vers la justice, et pour vous 

détourner de la tentation. Toute malice, toute haine, toutes querelles, tout envie et ainsi de 

suite, éloignez-vous-en, car cela L'ôtera de votre cœur. Si vous voulez Le recevoir, étreignez-

Le, aimez-Le, gardez-Le dans votre cœur et aimez-Le. Je peux vous dire que l'Église unie dans 

ce genre de Puissance a la Puissance de lier les cieux, de guérir les malades, d'ouvrir les yeux 
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des aveugles, Alléluia! les sourds parlent... les muets parlent, et les sourds entendent, les 

estropiés marchent, les aveugles voient. Pourquoi? C'est le fait de reconnaître la Puissance du 

Dieu Tout-Puissant dans votre cœur. Le voilà, Lui, la Divinité! 

109 Qu'est-ce qui fait crier et pleurer les gens continuellement? Qu'est-ce qui ne va pas? 

C'est le Saint-Esprit se mouvant en eux. S'ils pouvaient seulement le réaliser et-et L'embrasser! 

Embrassez le Saint-Esprit, croyez en Lui, étreignez-Le sur votre sein. Vivez correctement; ne faites 

rien qui puisse Lui faire obstacle. Dites : "Ô Seigneur Jésus, j’ai besoin de Toi. Je veux  que Tu te 

tiennes près  de moi. Je vais me tenir près de Toi, Père." Et quand vous faites cela, Il s'empresse 

juste d'entrer en vous. Il veut être à l'intérieur. Tout le temps, Il vous fait la cour pour vous attirer 

à Lui. 

X.8.6.- Si vous avez le Saint-Esprit, enfermez-le dans votre cœur 

LA DIVINITE DE JESUS-CHRIST, - 25.12.1949 JEFF, IN, USA 

111 Élevez-Le jusqu'au fond de votre cœur et dites, ou plutôt, enfermez-Le dans votre cœur 

et dites : "Maintenant, Seigneur Jésus, j'ai été un peu différent; à partir de ce jour de Noël,  je 

réalise Qui Tu es maintenant. Autrefois, je T'adorais comme un petit bébé dans une crèche.  Je 

Te considérais jadis comme un tout petit gamin d’il y a  mille neuf cents ans et je me disais : 

Oh! si j'avais pu monter à Jérusalem!" 

X.8.7.- Il est en vous autant que vous Le laisserez y être 

LA DIVINITE DE JESUS-CHRIST, - 25.12.1949 JEFF, IN, USA 

107 Qui êtes-vous, ce matin?  [Frère Branham claque deux fois ses mains.-N.D.E.] Qui est 

Christ Jésus? Il est en vous autant que vous Le laisserez y être. Il presse, essayant d'entrer en 

vous pour se mouvoir en vous aujourd'hui. Et, vous, vous vous tenez loin, et vous vous posez des 

questions, vous regardez et observez fixement et vous hésitez un petit moment. Ne faites pas 

cela. Entrez sans tarder dans le sein de Dieu. L'heure est arrivée. Alléluia! 

X.8.8.- La petite fleur magique 

VIENS, SUIS-MOI, - 01.06.1963 TUCSON, AZ, USA  

39 Une fois, j'ai entendu une petite histoire concernant un homme qui était... Oh, il était 

pauvre, et il - il voulait toujours... c'est comme un petit conte de fée. Cependant, j'ai toujours 

gardé cela.  

 Et un jour, il cueillit une fleur. Et cette fleur était magique; et cette fleur lui parla et dit: 

''Tu as été pauvre toute ta vie.''  Elle dit: ''Maintenant, demande ce que tu veux et cela te sera 

donné.''  

 Il dit: ''Que cette montagne là-bas s'ouvre et que je puisse y entrer et y trouver de l'or.''  

 ''Bien, le...'', dit-elle, ''tu devras m'emporter avec toi partout où tu iras.'' Voyez-vous? ''Tu 

devras m'emporter avec toi, de sorte que partout où je serai, tu puisses donc demander ce 

que tu veux.''  

40 Il alla à la montagne et la montagne s'ouvrit et il y entra. Et les rebords étaient couverts 

d'or et de diamants, comme le montre la  suite du petit conte de fée. Il déposa la fleur sur une 

- sur une table ou un rocher. Et il se précipita et s'empara d'une très grosse pierre précieuse. Et 
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il dit : ''Je dois aller montrer ceci à mes amis. Et maintenant, je suis un homme riche. Maintenant 

j'ai tout. Je dois montrer ceci.''  

 Et alors la fleur parla et dit : ''Tu as oublié la chose essentielle.''  

 Il retourna donc en courant et prit... dit: ''Eh bien, peut-être que je vais-je vais prendre 

une pépite d'or. Je vais prendre une pièce d'argent.'' Ainsi, il dit: ''Je vais-je vais me dépêcher 

pour sortir et dire aux gens combien je suis devenu riche-avec tout ce que j'ai eu.''  

 Et il atteignit la porte, et la fleur dit: ''Mais tu as oublié la chose essentielle.''  

 Ainsi il retourna encore en courant. Il dit: ''Ici dedans, nous trouvons toutes sortes de 

matières.'' Ainsi il ramassa une pierre. Il dit: ''Je vais prendre cette pierre et je montrerai aux gens 

de quel genre de pierre cette montagne est faite, ainsi je peux retrouver mon chemin pour y 

revenir.'' Voyez-vous? 

 Et... comme il franchissait la porte pour sortir, la fleur dit pour la - la dernière fois: ''Tu as 

oublié la chose essentielle.''  

 ''Oh,''  dit-il, ''oh, tais-toi.''  

 Voyez, il ne voulait plus l'écouter. ''Tu as oublié la chose essentielle.''  Et il sortit par la 

porte en courant. Et quand il le fit, la porte se ferma derrière lui avec la fleur à l'intérieur. La 

chose essentielle était la fleur. Voyez-vous? La chose essentielle était la fleur. 

X.8.9.- Le prospecteur et l’avertissement de son chien 

VIENS, SUIS-MOI, - 01.06.1963 TUCSON, AZ, USA  

41 Il y a des années, lorsque j'étais un enfant comme vous l'êtes tous ici  - une ferme pour 

bétail là-haut, au-dessus de Phœnix, je lisais un article sur un prospect - un journal sur un 

prospecteur. En ce temps-là, il n'y avait pas de routes par ici, sinon de petits sentiers de sable. 

On continue à faire beaucoup de prospections ici, vous savez. 

 Mais ce prospecteur était arrivé et il avait découvert beaucoup d'argent. Et il avait 

trouvé beaucoup d'or. Et sur son chemin de retour, il resta dans une cabane qu'il avait trouvée. 

Et il avait un chien avec lui et le - le chien était attaché à l'extérieur. Et ce soir-là, il y avait un 

hors-la- loi qui le suivait pour s'emparer de cet or. Il l'avait ramassé dans de vieilles mines 

espagnoles, et il l'emportait avec lui. Et le chien se mit à aboyer. Mais cet homme ne voulait 

pas être dérangé par le chien. Il dit : ''Ferme-la.''  Il dit : ''Demain, j'apporterai ceci en  - en ville'',  

(Et voici la leçon morale de l'histoire), ''et je le ferai peser. Et je serai un homme riche. Et 

j'achèterai de grosses voitures. Et j'aurai toutes sortes de femmes et de grandes fêtes. Et je serai 

un homme riche, parce que j'ai déjà trouvé un filon. J'ai de l'or ici, j'en ai beaucoup''. Et il dit: 

''Je vais...''  

 Et pendant qu'il essayait de s'endormir, le chien continuait à aboyer parce que le chien 

voyait le hors-la-loi s'approcher furtivement, attendant que le prospecteur s'endorme. Et il se 

leva de nouveau et de nouveau il cria sur le chien, disant : ''Ferme-la.''  Et le pauvre chien 

geignit et essaya d'avertir son maître du danger qui le guettait. 

 Et quand il... quand le chien se remit à aboyer ... Le prospecteur avait un fusil. Il ne 

voulait pas être dérangé, il se réveilla simplement et tira sur le chien. Et cette nuit-là, le 
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prospecteur fut tué par le hors-la-loi. Tous ses rêves fantaisistes ne lui firent aucun bien. 

Pourquoi? Il avait fait taire la voix qui l'avertissait. 

UNE PORTE DANS UNE PORTE, - 23.02.1963 TUCSON, AZ, USA  

248 Je suis reconnaissant, Seigneur, pour ces gens qui ont bien voulu lever la main et qui 

disent : « Sois miséricordieux envers moi, Seigneur. Entre dans mon cœur, Seigneur Jésus, et 

révèle-Toi à moi aujourd’hui. Et je Te donnerai ma vie. Me voici. S’il y a en moi quelque chose 

qui n’est pas correct, Seigneur… Et je regarde ma propre vie, et je vois qu’il y a tant de choses 

qui clochent; alors, fais-moi entrer dans Ton grand moule et–et modèle-moi, et ôte de moi 

toutes les choses mondaines et impies. Et je Te rends grâce, Seigneur, de ce que je n’en sois 

pas arrivé à traverser cette ligne qui peut… où, une fois qu’on a traversé, on ne peut plus jamais 

retourner; quand on attriste le Saint-Esprit pour la dernière fois, alors il n’y a plus moyen de 

retourner. » C’est comme Judas Iscariot et les autres. Il a vendu son Seigneur pour trente pièces 

d’argent. Et aujourd’hui, nous Le vendons à cause de la popularité, des soucis du monde, des 

organisations religieuses, des dénominations, ainsi que des crédos. Nous Le vendons juste pour 

n’importe quoi. 

X.8.10.- Et le Saint-Esprit a remplacé la boîte de bière, la Bible a remplacé la 

littérature des temps modernes… 

L’IMITATION DU CHRISTIANISME, - M20.01.1957 JEFF, IN, USA    

140     Maintenant, la Bible dit que “lorsque l’esprit impur est sorti d’un homme, il va dans des 

lieux nouveaux et il revient”. De même, lorsque le diable, qui autrefois vous avait emmené dans 

la ruelle, lorsqu’il revient et qu’il trouve sa vieille ruelle toute transformée; oh! la la! Dieu a fait 

descendre Son gros bulldozer. Vous savez ce qu’Il a fait? Il a retourné la terre. Il a tout 

bouleversé. Il a simplement changé l’aspect des choses. Et, là, le diable retourne à sa vieille 

ruelle de boîtes de conserve, où, avant, il y avait des boîtes de bière qui traînaient partout, et 

des cartes sur la table, et des cigarettes partout dans la maison, et des magazines Love Story 

et True. Il revient et la trouve balayée, ornée. Alléluia! Dieu a fait descendre Son bulldozer et Il 

l’a nettoyée à fond. 

141     Voici Son bulldozer, frère. Alignez-vous sur Ceci. Il la balaie, Il la retourne avec Son 

bulldozer, et Il se met à y planter un jardin. Alors il y trouve une grande maison moderne, toute 

neuve, construite sur les lieux. Amen. 

142     Le Saint-Esprit s’est installé là. Et le Saint-Esprit a remplacé la boîte de bière. [Frère 

Branham a donné deux coups sur la chaire.–N.D.É.] La Bible a remplacé la littérature des temps 

modernes. L’Esprit de Dieu a remplacé la théologie moderne. La réunion de prière a retrouvé 

sa place dans le foyer, quand le Saint-Esprit est entré. Toutes les autres choses sont sorties. 
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X.8.11.- La puissance du Dieu Tout-Puissant a pris forme dans l'Église et elle est 

en train de se répandre 

LA DIVINITE DE JESUS-CHRIST, - 25.12.1949 JEFF, IN, USA 

77 Il y a quelques années, les gens des alentours disaient : "Vous là-bas, à ce Tabernacle-

là, vous êtes des exaltés. Vous êtes tous ceci, cela et que sais-je encore. Vous êtes fous." 

78 Mais, oh! là là! nous nous sommes tenus sur ce Rocher, c'est vrai, jusqu'au baptême du 

Saint-Esprit, et maintenant, la puissance du Dieu Tout-Puissant a pris forme dans l'Église et elle 

est en train de se répandre. Alléluia! Je suis dans l'attente de l'heure où Dieu va secouer toute 

la chose partout. Frère, c'est déjà en cours en ce moment même.  Ça continue. C'est vrai. 

X.8.12.- Ne pensez jamais que vous allez pouvoir agir et garder le Saint-Esprit. 

Cette douce colombe s’envole aussitôt 

L’ÉGLISE ET SA CONDITION, - 05.08.1956 JEFF, IN, USA    

50     Et ne dites pas que ces gens sont des presbytériens ou des catholiques, ce sont des 

pentecôtistes! Amen! Vous dites : “J’en ai le droit, Frère Branham.” C’est juste! Mais si vous étiez 

un agneau, vous abandonneriez vos droits. Et lorsque vous agissez ainsi, le Saint-Esprit, cette 

douce Colombe s’envole aussitôt. Elle ne se couvrira pas de honte avec vous. Non, non! Ne 

pensez jamais que vous allez pouvoir agir ainsi et garder le Saint-Esprit; vous ne le pouvez pas. 

C’est ce que dit la Bible, vous devez abandonner vos... “Eh bien, dites-vous, le reste des 

femmes le fait bien!” 

62     Dès que vous manifestez l’un de ces petits accès de colère, la Colombe s’envole 

immédiatement. C’est juste. Elle ne peut pas le supporter. Sa nature est différente. Oh! Elle ne 

peut absolument pas le supporter. Et lorsque vous vous mettez à parler de votre prochain, Elle 

ne peut pas supporter cela, Elle ne va pas le tolérer. Elle s’envole et s’éloigne. Elle ne peut le 

supporter plus longtemps. La Colombe est douce. La Colombe est humble. Et la Colombe ne 

se tiendra sur rien qui ne soit de la même nature qu’Elle. 

X.8.13.- N’attristez pas le Saint-Esprit 

LE LIVRE D’EXODE, 1ÈRE PARTIE, - 05.10.1955 CHICAGO, IL, USA 

53 Il ne sert à rien d’attrister le Saint-Esprit au sujet des choses. C’est vrai. Croyons. Croyez 

en Lui de tout votre cœur. Vous qui êtes assis là ce soir dans l’auditoire, ceci est l’onction la 

plus puissante, lorsque je suis venu ici ce soir, essayant de prier pour les malades sans cartes, 

sans prier, les faire tout simplement venir et les laisser passer et prier pour eux. Dieu fait cette 

effusion, on dirait, une double portion sur moi, et je ne peux tout simplement pas m’en 

empêcher... Je ne peux pas former une ligne de prière. Cela continue tout simplement à se 

mouvoir partout. Je défie votre foi dans le Seigneur Jésus ressuscité. C’est vrai. Croyez 

seulement. 

 

UNE VIE CACHEE AVEC CHRIST, - 13.12.1956 MINNEAPOLIS, MN, USA 

74 Et imaginez-vous, qu’arriverait-il si votre cœur s’était tellement éloigné de Dieu que vous 

n’aviez plus même le désir de faire ce qui est juste ? Alors, vous êtes dans une mauvaise 

situation. Voyez, vous pouvez trop attrister Son Esprit et Celui-ci s’en ira, vous n’en aurez plus le 

désir. Dieu continue à vous parler et vous dites: « Eh bien, il me faudrait vraiment le faire. Au 

prochain réveil, je mettrai ma vie en ordre; avant de mourir, je la mettrai en ordre. Je–J’ai 
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vraiment l’intention d’être rempli du Saint-Esprit avant de mourir. Je–j’aimerais mener une vie 

de douceur et de consécration, une vie cachée avec Dieu. Et quand Il frappera à la porte de 

mon cœur, j’aimerais être simplement prêt pour ouvrir mes bras et dire: ‘Oui, Seigneur Jésus’.» 

Eh bien, pourquoi ne le faites-vous pas maintenant?  

 

Vous savez, peut-être qu’à un autre moment vous ne serez pas en mesure de le faire. J’ai 

quarante-six ans, et j’ai vu… Je suis dans le ministère depuis vingt-trois ans, et j’ai vu des scènes 

terribles, bien des fois, à travers le monde; et j’observe et je vois des gens qui meurent dans 

toutes sortes d’états. Et j’ai vu des gens qui pensaient être des chrétiens vraiment authentiques, 

mais quand arrivait pour eux le moment de mourir … Oh! la la! cette caméra a été tournée, et 

ils ont vu ces choses apparaître, ils ont vu qu’ils n’avaient que l’apparence de la piété et qu’ils 

reniaient ce qui en faisait le force et qu’ils s’étaient éloignés de Dieu. Ils n’avaient pas du tout 

mené cette vie. Et ils poussent des cris et hurlent. Les injections hypodermiques ne peuvent pas 

arrêter cela. C’est vrai. 

 

ECOUTEZ-LE, - 10.03.1957 PHOENIX, AZ, USA  

26 Je me demande souvent, frère et sœur, j’espère… Ce n’est pas pour vous blesser, mais 

c’est pour placer quelque chose devant vous. Comment, pensez-vous, le Saint-Esprit doit-Il se 

sentir quand Il va devant Dieu pour Lui faire un rapport sur notre caractère, nos disputes, nos 

combats, le fait que nous suscitons des divergences, nous brisons la fraternité ? Comment 

pensez-vous que ça doit être quand Il doit aller devant le Père pour dire : «Ton enfant n’est pas 

allé à l’église ce soir. Les cloches ont sonné, mais il reste à la maison pour regarder la 

télévision.»? 

 

Imaginez-vous ce que ça doit être que de dire : « Tes filles à qui Tu as donné le Saint-

Esprit, oh! elles s’habillent d’une manière si immorale que dans la rue, elles amènent les 

hommes à les convoiter.» Combien cela doit attrister le Saint-Esprit d’apporter un tel message 

! Imaginez-vous ce que ça doit être de dire : «Père, comme s-…?… notre Dieu envers nous… 

Comment ils ont des réunions et ils ne font pas ceci et ne font pas cela. Comment Je parle à 

leurs cœurs pour les élever et les former par ce moyen. Et ils ne veulent pas écouter cela.» 

Comment le Saint-Esprit doit-Il se sentir? 

 

27 Qu’en est-il alors quand les ministres viennent dans la ville pour prêcher l’Évangile dans 

la plénitude de la puissance de la résurrection et que les gens se promènent dans les rues, ils 

passent outre et se moquent de la Parole de Dieu ? Et le Saint-Esprit doit rapporter cela au Père 

et dire : «Ils s’en moquent même. Ils ne veulent pas écouter. Ce sont des gens au cou raide. Ils 

sont guindés. Ils sont des je-sais-tout. Ils ne veulent pas écouter.» Et si le Saint-Esprit (tenez), si le 

Saint-Esprit enseignait quelque chose, ça sera biblique; car Il a dit : «Quand le Saint-Esprit 

viendra, Il vous rappellera les choses que Je vous ai enseignées et vous annoncera les choses 

à venir.» Tel est le genre de Tuteur que nous avons, le Saint-Esprit, pour révéler et apporter le 

Livre de discipline du Père, et vous révéler ce qu’est le plan de Dieu. Alors, quand nous 

franchissons les limites et que nous nous détournons de cela par entêtement, que pense le 

Saint-Esprit quand Il se tient devant le Père pour Lui faire le rapport sur notre caractère ? 

Pouvez-vous voir, frère, sœur, pourquoi nous ne progressons pas comme nous le devrions ? 

C’est notre propre caractère qui nous ruine. Bon, nous sommes des enfants. Ne l’oublions pas. 

Quand vous naissez de nouveau, vous êtes un enfant de Dieu. Nous sommes des enfants, mais 

des enfants désobéissants. 
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DIEU PROJETANT SON AMOUR, - 06.08.1957 EDMONTON, AB, CANADA 

57 Je sais avec certitude de quoi je parle. Il ne m’aurait pas laissé faire ces choses, prouver 

qu’Il est ici. Perdent...Voulez-vous perdre les taches de votre culpabilité? Venez maintenant 

sans tarder, chacun de vous. Qu’avez-vous,-vous les Canadiens? Qu’est-ce qui ne va pas? 

C’est une bonne chose d’être conservateurs, mais ne soyez pas très empesés. Vous allez 

attrister le Saint-Esprit au point de L’éloigner de vous, et vous n’aurez pas de réveil. Écoutez-

moi. Je parle au Nom du Seigneur. Brisez l’entêtement du milieu de vous, cette... guindée. 

Agenouillez-vous. Vous savez qu’il vous faut la repentance. Je parle au Nom de Jésus-Christ. 

 

LES NOCES DE L’AGNEAU, - 21.01.1962 PHOENIX, AZ, USA  

107 Maintenant, pendant que je prie et que vous avez la tête baissée, je... Chacun de vous 

qui avez levé la main, si vous êtes profondément sincère à ce propos, et si vous êtes vraiment 

décidé, et si vous n’avez pas honte que les gens sachent que vous avez été dans l’erreur... De 

toutes façons, vous vous tiendrez absolument avec eux là au jugement. Et Dieu vous a 

suffisamment convaincu au point que vous savez que vous êtes dans l’erreur... 

 

Il y a quelque temps ici, je prêchais quelque chose de ce genre. Je me suis adressé à 

une jeune fille qui se tenait derrière. Elle avait une apparence horrible, la fille d’un prédicateur. 

Et elle m’a rencontré à la sortie de l’église. Et elle m’a vraiment rabroué. Elle a dit : «Vous, 

espèce d’ignorant!» Une petite insolente, avec des lèvres peinturlurées et des cheveux coupés 

courts. Elle dit : «Si j’ai besoin que quelqu’un me parle de ces choses, je choisirai quelqu’un qui 

a du bon sens.» Elle dit : «Ne venez plus jamais pour prêcher encore quelque chose de ce 

genre à la chaire de mon père.»  

 

J’ai dit : «Voulez-vous me dire que votre père, un bon et honnête prédicateur baptiste 

comme lui, ne prêcherait pas contre cela?» 

 

Elle a dit : «Il ne t’avait pas engagé pour venir ici...» 

 

J’ai dit : «Il ne m’a pas du tout engagé. Je suis venu sur invitation.» 

 

Elle a dit : «Je ne vous le pardonnerai jamais.» 

 

J’ai dit : «C’est votre affaire. Je me suis seulement conformé à l’Évangile. Un petit coup 

de vent soufflait sur les rosiers, c’était une jolie jeune femme. 

 

108 Un peu plus tard, environ une année après, je repassais dans la ville. J’ai vu cette même 

jeune fille descendre la rue, avec sa jupe qui pendait, fumant une cigarette. Je me suis dit : 

«C’est la femme, ou plutôt la fille de frère Untel.» Et j’ai traversé la rue pour essayer de 

l’atteindre. Elle m’a regardé; elle fumait cette cigarette et en renvoyait la fumée par le nez.  

 

Elle a dit : «Bonjour, pasteur», dans un de ces argots impies. 

 

Et j’ai dit : «Eh bien, eh bien.» 

 

Elle a dit : «Tire une bouffée de ma cigarette. Sois un homme!» 
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J’ai dit : «N’as-tu pas honte de toi-même?» Elle plongea sa main dans son portefeuille.  

 

Elle dit : «Prends donc une cigarette.» 

 

J’ai dit : «Honte à toi! C’est honteux de ta part que d’offrir une cigarette à un serviteur 

de Dieu.» 

 

Elle a dit : «Peux-tu alors prendre de la bière dans ma bouteille?»  

 

J’ai dit : «Ne dis pas ça, s’il te plaît.» Je l’ai regardée. Je ne pouvais m’empêcher de 

pleurer, car son père est un homme bien. Je l’ai regardée et je me suis dit : «Oh! la la! Elle 

pensait avoir largement de temps.» 

 

109 J’ai poursuivi ma marche. Je ne pouvais pas m’empêcher de verser des larmes. Je me 

suis remis en marche. 

 

Elle a dit : «Attendez une minute.» 

 

J’ai dit : «Oui, madame?» Elle est revenue sur ses pas. Elle était presque embarrassée 

de... me voir lui parler dans la rue pendant que les gens passaient à côté. Elle s’est approchée 

de moi.  

 

Elle a dit : «Vous souvenez-vous de ce que vous m’aviez dit ce soir-là?» 

 

J’ai dit : «Je m’en souviendrai toujours.» 

 

Elle a dit : «Pasteur, je veux vous dire que vous aviez raison.» Elle a dit : «J’avais attristé 

le Saint-Esprit pour la dernière fois.» 

 

Maintenant, voici la déclaration que cette jeune femme m’a faite, et je n’oublierai 

jamais cela aussi longtemps que je vivrai. Elle a dit : «Il était en train de traiter avec moi ce soir-

là.» Mais elle a dit : «Quand je L’ai rejeté cette fois-là, c’en était ma dernière.»  

 

Elle a dit : «Mon cœur est devenu si dur, je ne me préoccupe pas de Dieu, de l’église, 

ni de rien d’autre. Et je maudis mon père chaque jour.» Et elle a dit : «Je peux même voir l’âme 

de ma mère frire en enfer comme une crêpe et m’en moquer.» 

 

110 C’est cela, attrister le Saint-Esprit pour la dernière fois. Pensez-y. Rentrons à la maison sur 

les ailes d’une colombe. Soyons l’Épouse. Maintenant, levez-vous de vos sièges. Si vous êtes 

dans l’erreur, approchez-vous d’ici, tenez-vous debout ici à l’autel et dites : «J’ai été dans 

l’erreur. Frère Branham, j’ai un tempérament colérique. Je–je–j’ai mené une vie impie. Je–je ne 

devrais pas faire ces choses que je fais. Frère Branham, j’ai fait ceci ou cela. Je suis coupable 

de mensonge. Je suis coupable de vol. Je suis coupable de quelque chose. Je n’ai pas servi 

Dieu comme il fallait, et j’ai honte de moi-même, et je veux que ma vie soit redressée. Ne 

voudriez-vous pas prier pour moi ici ce soir, Frère Branham?» Je serai heureux de le faire. 
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111 Si Dieu répond à mes prières en faveur des malades, des aveugles et des affligés et 

qu’Il les exauce, Il exaucera certainement une prière en faveur du pécheur. Ne voulez-vous 

pas venir pour faire partie de l’Épouse ce soir? Je vous invite à venir. Merci, mon frère. 

J’apprécie un tel courage, de voir quelqu’un s’avancer et admettre qu’il est dans l’erreur. Que 

Dieu vous bénisse, frère. Tenez-vous debout ici.  Vous n’allez pas me dire que vous pouviez 

lever votre main sans être sincère en cela? Qu’est-il arrivé aux gens? Frère, qu’est-ce qui ne va 

pas? Qu’est-ce qui a pris les gens de notre temps? Vous n’allez pas me dire que vous pouvez 

lever votre main pour admettre que vous êtes dans l’erreur et ensuite ne pas venir? Et sachez-

le bien : «Celui qui sait faire le bien et ne le fait pas, il pèche.» Ne voulez-vous pas venir? 

Pendant que le pianiste ou plutôt, s’il vous plaît, sœur organiste, juste un peu de musique. 

 

QUE FERAI-JE DE JESUS APPELE CHRIST ? - 24.11.1963 JEFF, IN, USA     

158 Et vous vous réveillerez à un moment. Ceux qui sont ici, ou ceux qui sont à l’écoute de 

la bande, où que vous soyez, vous allez vous réveiller à un moment, pécheur, et vous rendre 

compte que le Sang est sur vos mains, le Sang du Fils de Dieu, et que vous êtes coupable de 

L’avoir tué. Votre péché L’a tué. Votre incrédulité dans Sa Parole ; le fait que vous avez 

manqué de voir Son identification, a éloigné le Saint-Esprit à force de L’attrister. Et que pouvez-

vous faire sinon vous tenir au jugement de Dieu, sachant ce qui va vous arriver ! Oui, le sang 

de John Kennedy sur les mains d’Oswald sera une chose insignifiante par rapport au Sang de 

Jésus-Christ sur vos mains quand vous vous tiendrez devant Dieu. 

 

X.8.14.- Qu’avez-vous fait avec le Saint-Esprit que vous avez reçu ? 

LA DIVINITE DE JESUS-CHRIST, - 25.12.1949 JEFF, IN, USA 

131 Et vous qui avez le Saint-Esprit, souvenez-vous, vous serez jugés pour ce que vous aviez 

fait avec Cela. Vous pourriez avoir reçu Christ par le Saint-Esprit et néanmoins être condamnés; 

chaque homme est jugé selon les œuvres accomplies dans son corps. Après avoir reçu le Saint-

Esprit, qu’avez-vous fait avec Cela? Avez-vous parlé de votre voisin? Avez-vous mal agi? Si 

vous l’avez fait, souvenez-vous, je préférerais recommencer ma vie tout de suite. Dites : 

“Seigneur Jésus, dès aujourd’hui, je vais être ce que Tu veux que je sois. Je me rends compte 

qu’il s’agit de la partie immortelle de Dieu et que l’Esprit de Dieu vit dans mon corps. Et si je–

j’ai été en erreur, pardonne-moi maintenant. Je–je désire revenir à la maison. Je–je désire être 

meilleur.” 
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X.9.- Celui qui est en vous 

I JEAN 4.4-6 

4. Vous, petits-enfants, vous êtes de Dieu, et vous les avez vaincus, parce que celui qui 

est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde. 

5. Eux, ils sont du monde; c’est pourquoi ils parlent d’après le monde, et le monde les 

écoute. 

6. Nous, nous sommes de Dieu; celui qui connaît Dieu nous écoute; celui qui n’est pas de 

Dieu ne nous écoute pas : c’est par là que nous connaissons l’esprit de la vérité et 

l’esprit de l’erreur. 

X.9.1.- Quand vous recevez le Saint-Esprit, vous devenez une cible 

QUESTIONS ET RÉPONSES, - M15.10.1961 JEFF, IN, USA    

165. Est-ce possible qu’une personne remplie du Saint-Esprit soit malgré elle poussée 

par des–poussée par des, à faire des petites choses... influencée à faire des petites–des 

petites choses qu’elle ne veut pas faire? 

190     Oh oui! Oui monsieur! Oui, une personne remplie du Saint-Esprit... Vous êtes justement 

en position favorable, à ce moment-là, pour être–pour être poussé malgré vous par ces choses. 

Vous devenez alors une cible. Quand vous êtes là, en bas, à servir le diable, il vous laisse vous 

la couler douce à votre guise. Mais une fois que vous avez pris position pour Christ, là vous êtes 

passé dans l’autre camp, il braque alors toutes ses armes contre vous. Toutes les tentations, 

tout ce qui peut être envoyé contre vous, là vous écopez de tout ça. Mais qu’est-ce que vous 

possédez? “Celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde.” Voyez? 

191 Bon, là vous n’étiez engagé dans aucun combat, vous traînassiez à votre aise. Voyez? 

Mais maintenant vous vous êtes–vous vous êtes lavé, vous vous êtes habillé, vous vous êtes 

rasé, vous vous êtes peigné, vous avez revêtu un uniforme, vous avez une arme à la main. 

“Allons-y!” Voyez? Vous êtes au combat, pas pour parader, mais pour vous battre, battez-vous! 

Bien sûr : quand les tentations surgissent, alors, avec l’Esprit et le bouclier de la foi, repoussez 

ces assauts et continuez à avancer. Voyez? C’est vrai. Oh, revêtez-vous de l’armure complète 

de Dieu. Pourquoi est-ce que vous revêtez une armure, si vous n’avez pas l’intention de vous 

battre? Tous les soldats sont habillés pour aller se battre, pas pour parader, pour s’avancer en 

disant : “Je suis Untel. Maintenant je suis Chrétien. Regardez qui je suis. Je suis membre de ceci. 

Alléluia! J’ai reçu le Saint-Esprit l’autre soir. C’est sûr, plus rien ne me dérange maintenant.” 

Non–non! Oh, frère, je–je crois que vous feriez mieux de retourner là-bas essayer encore. 

Voyez? 

192     Oh, je vous le dis, aussitôt que vous dites que vous avez reçu le Saint-Esprit, Satan 

braque toutes ses armes sur vous, il vous tire dessus. Là vous êtes revêtu de l’armure complète, 

alors prenez le bouclier de la foi, l’épée de l’Esprit, la Parole, et prenez... resserrez les attaches 

de, chaussez-vous de l’Évangile, et prenez l’élément central, ici, la cuirasse, et tirez sur la 

sangle, pour la serrer un peu plus sur vous, et tenez-vous prêt, parce que ça va venir, ne vous 

en faites pas. Oui monsieur! Des ennuis, vous allez en avoir tout plein. Mais souvenez-vous : 

“Celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde.” 
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ETRE PERSEVERANT, - 29.07.1962 VICTORIA, BC, CANADA  

63 Maintenant, bien des gens pensent qu’aussitôt qu’ils voient Jésus, tout est fini. « Gloire 

à Dieu ! J’ai le baptême du Saint-Esprit. Maintenant, je vais juste croiser les bras et me reposer. 

» Vous–vous n’avez pas encore le Saint-Esprit. Écoutez, lorsque vous recevez le Saint-Esprit, 

juste–c’est juste en ce moment-là que vous avez des ennuis. C’est à ce moment-là que les 

ennuis commencent. C’est exact. C’est à ce moment-là que vous commencez à combattre. 

C’est pour cela qu’Il vous est donné. C’est une Épée. C’est juste. C’est à ce moment-là que 

commence votre combat.  

64 Eh bien, elle est finalement arrivée là où se trouvait Jésus. Eh bien, elle avait combattu 

et avait franchi chacune de ces barrières, elle était persévérante. Oh ! la la ! La voici qui 

avance, elle s’est frayé un chemin : « Le temps des miracles est passé, on se moquera de toi, 

ton mari te quittera. Tu seras chassée de l’église, et que sais-je encore, on te traitera de sainte 

exaltée », et que sais-je encore. Elle est vraiment persévérante. La voilà qui s’avance. 

Maintenant, elle rencontre Jésus, elle se dit : « Maintenant, j’y suis parvenue. Maintenant, je suis 

dans Sa Présence. » 

Et remarquez, aussitôt qu’Il–qu’elle L’a rencontré, elle a eu une autre déception. Oui. Il 

lui a dit : « Je n’ai point été envoyé vers ta race. » Oh ! le Dieu même qu’elle honorait et pour 

Qui elle avait abandonné son église et tout ce qu’elle avait… 

LA VOIE À LAQUELLE DIEU A POURVU POUR AUJOURD’HUI, - 06.02.1964 BAKERSFIELD, CA, USA 

22 Une plante hybride, on est obligé de la dorloter, de la vaporiser et d’en éloigner les 

insectes et les coléoptères. Mais pas une plante authentique en bonne santé ; elle est robuste, 

forte ; aucun insecte ne vient sur elle. Elle a en elle ce qu’il faut pour se débarrasser de l’insecte.  

23 Et c’est comme ça qu’est un chrétien authentique ! On n’a pas besoin de le dorloter, 

de le flatter et de lui dire ceci, cela ou autre chose. Il a en lui quelque chose, le baptême du 

Saint-Esprit, qui le débarrasse de tous les restes. On n’a pas besoin de le supplier tout le temps, 

parce qu’il est une plante authentique de Dieu. Il a en lui quelque chose qui combat. Un 

chrétien se bat pour chaque pouce de terrain sur lequel il se tient. Il doit faire ça, si jamais il 

espère exister. Et, en le faisant, il y a en lui quelque chose qui prend soin de lui. 

X.9.2.- Prenons ce Saint-Esprit, refoulons le diable et partons victorieux 

L’HARMONIE DE L’UNITÉ, - 28.01.1958 WATERLOO, IA, USA  

116 Que Dieu vous bénisse. Ne pensez pas que je suis hors de moi-même. C’est vrai. Je sais 

de quoi je parle. Vous, les hommes d’honneur ainsi que les femmes, qui croyez en Dieu, vous 

qui prétendez avoir l’Esprit de Dieu dans votre cœur, si vous êtes malades ou nécessiteux, là 

vous avez obtenu l’arme pour combattre cette maladie. Cette arme est en vous. C’est Dieu 

qui vous l’a donnée. 

117 Pourquoi reculerions-nous comme des lâches? Pourquoi resterions-nous sur la touche? 

Suivons le Capitaine. Suivons-Le, Lui qui est allé au Calvaire. Quand Il est allé au Calvaire, Il a 

été blessé pour nos péchés; par Ses meurtrissures nous avons été guéris. 

118 Prenez ce qu’Il vous donne et combattez la maladie et le péché. Combattez et 

chassez l’incrédulité. Dites au diable qu’il est un menteur. Christ a dit qu’Il a vaincu le monde. 

« Celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde. » La puissance de Christ 

qui est en vous est plus grande que cette maladie que vous avez dans votre corps ce soir. La 
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puissance de Christ est plus grande que ce petit péché qui vous assaille et que vous n’arrivez 

pas à vaincre. Prenons ce Saint-Esprit et refoulons le diable et partons victorieux, comme des 

héros de la Croix, prions. 

X.9.3.- Qui est celui qui est en vous ? C’est le créateur 

CELUI QUI EST EN VOUS, - E10.11.1963  JEFF, IN, USA   

153     Si seulement nous pouvions recevoir cette Vérité! Maintenant, un instant. Si seulement 

nous pouvions prendre conscience de la signification de ce passage de l’Écriture : “Celui qui 

est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde.” Nous ne pouvons pas comprendre 

Cela, et pourtant nous disons Y croire. Et nous savons que C’est vrai, mais en réalité, nous ne 

Le comprenons pas. 

...celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde. 

Qu’est-ce qui est en vous, qui est plus grand? C’est Christ, le Oint! Dieu, qui était en Christ, est 

en vous. “Celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde.” 

154 Alors, s’Il est en vous, ce n’est plus vous qui vivez, c’est Lui qui vit en vous. Voyez? Ce 

n’est pas votre pensée, ce que vous, vous penseriez à propos de Ceci; c’est ce qu’Il a dit à 

propos de Ceci. Voyez? Alors, s’Il est en vous, Il ne niera absolument pas ce qu’Il a dit. Il ne 

pourrait pas le faire. Au contraire, Il resterait fidèle à ce qu’Il a dit; et Il essaie de trouver 

quelqu’un à travers qui Il pourra confirmer ce qu’Il est. 

155 Bon, ça, ça ne veut pas dire qu’Il doit le faire pour chacun. À l’époque où Moïse 

conduisait les enfants d’Israël, il y en avait un seul, c’était Moïse. Les autres ne faisaient que 

suivre le Message. Voyez? Certains d’entre eux ont essayé de s’élever pour imiter ça, et Dieu 

a dit : “Sépare-toi”, et Il les a engloutis, c’est tout. Voyez? Voyez? 

156 Bon, mais “Celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde”, Dieu 

en vous, comme Il était en Jésus-Christ. En effet, tout ce que Dieu était, Il l’a déversé en Christ; 

et tout ce que Christ était, Il l’a déversé dans l’Église. Vous voyez, c’est Dieu en vous, “Celui qui 

est en vous”. 

157 Ce n’est pas étonnant que les vents et les flots Lui aient obéi, aient obéi à Ses Paroles; 

ils ont obéi à Ses Paroles, parce que C’était la Parole de Dieu, à travers Lui. Il était un Homme; 

mais Il était la Parole, faite chair. Voyez? Et quand Il parlait, c’était Dieu qui parlait à travers 

des lèvres humaines. Voyez? Ce n’est pas étonnant que les vents et les flots... Le Créateur Lui-

même, Celui qui avait créé les vents et les flots, était en Lui. Maintenant, pensez à ça! Pensez 

profondément, maintenant, avant que ce soit le moment pour moi de terminer. Ce n’est pas 

étonnant que les démons aient été paralysés, quand Il prononçait la Parole! C’était Dieu en 

Lui. C’était Dieu en Christ. Les démons en étaient paralysés. Ce n’est pas étonnant que les 

morts, qui étaient en train de retourner à la poussière, n’aient pas pu rester là, quand Il 

prononçait la Parole! C’est qu’Il était la Parole. 

Il a dit à Lazare, qui était mort et qui sentait, au bout de quatre jours, – son visage, son 

nez, s’étaient déjà affaissés, à ce moment-là, – “Lazare, sors!” Et un homme, qui était mort, s’est 

levé. Pourquoi? C’était Dieu; Celui qui était en Christ, c’était Dieu. Les morts ne pouvaient pas 

tenir en Sa Présence. C’était Dieu, en Christ. 
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160     Il est plus grand! C’est Dieu, le Créateur! Il fallait que les vents et les flots Lui obéissent. 

Les démons en sont devenus paralysés. Toute la nature Lui a obéi, parce qu’Il était le Créateur 

de la nature. Oh, quand nous pensons à ça, ça fait disparaître la morsure. Alors nous 

comprenons ces choses, vous voyez. Qu’est-ce que c’est? Ce n’est pas l’homme. L’homme 

ne peut pas faire ça; l’homme fait partie de la création. Voyez? Mais ce sont les vents et les 

flots, qui obéissent au Créateur. Voyez? 

Il faut que ce soit le Créateur qui le fasse : “Car Celui qui est en vous est plus grand que 

celui qui est dans le monde.” Celui qui peut produire le chambardement, c’est celui qui est 

dans le monde. Celui qui est en vous, c’est le Créateur, qui a fait les vents. Il peut réprimer le 

démon, le chasser des vents, et le calme revient. Il peut réprimer le démon, le chasser de la 

tempête, et il n’y a plus de tempête. Il est le Créateur. “Et Celui qui est en vous est plus grand 

que celui qui est dans le monde.” Voyez? 

161     Le diable, lui, il est du monde. Le monde lui appartenait. Il lui a toujours appartenu. 

“Pourquoi es-tu tombé, Lucifer, fils de l’aurore?” Vous voyez, ce monde lui appartenait. C’est 

quand il a été chassé du Ciel qu’il y est revenu. Voyez? 

162 C’est lui qui a dit au Christ : “Ces royaumes m’appartiennent, j’en fais ce que je veux.” 

Ils lui appartiennent, et c’est lui qui est “dans le monde”. 

163 Jean venait de dire aux disciples : “Vous avez appris que l’antichrist doit venir, et il est 

déjà là, il agit dans les fils de la rébellion. Mais, petits enfants, vous n’êtes pas de ce monde. 

Vous êtes de Dieu. Et Celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde.” 

C’est Christ, en vous! 

164     Celui qui–qui a créé les cieux et la terre a été manifesté dans la Personne de Jésus-

Christ; Dieu, en Christ, réconciliant le monde avec Lui-même. 

Supposons que vous dites : “Mais Lui, c’était le Fils de Dieu, Frère Branham.” Très bien, voyons 

s’Il est le Dieu Éternel, le Dieu d’éternité. 

184     Écoutez, je voudrais bien qu’on ait le temps de continuer là-dessus. Mais j’aimerais 

poser la question, au sujet d’une remarque que j’ai entendue l’autre jour, concernant “Christ 

en vous”. 

Maintenant, ne–ne vous appuyez pas sur quelque chose que vous avez fait; dire : “J’ai 

senti un petit frisson. Je–je–j’ai parlé en langues. Je–j’ai dansé par l’Esprit.” Or, je n’ai rien contre 

ça. C’est très bien, vous voyez, c’est, mais ne vous appuyez pas là-dessus. Voyez? 

Votre vie doit correspondre à Ceci. [Frère Branham tapote sa Bible.–N.D.É.] Ce qu’il 

faut, c’est Ceci. Il faut que vous et Ceci deveniez un, vous voyez, et ensuite Ceci Se manifeste. 

Voyez? 

185     Maintenant, qu’est-ce qui–qu’est-ce qui se passerait ce soir, si vous pouviez dire de tout 

votre cœur que l’esprit de Shakespeare vit en vous, que Shakespeare vit en vous? Vous savez 

ce que vous feriez? Vous feriez les œuvres de Shakespeare. Vous, vous, vous composeriez des 

poèmes et–et des pièces, et tout, parce que Shakespeare était ce genre d’artiste là, un grand 

auteur, un auteur de poèmes. Alors, si Shakespeare vivait en vous, vous feriez les œuvres de 

Shakespeare. Pas vrai? 
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186 Et si Beethoven vivait en vous? Qu’est-ce qui se passerait si Beethoven vivait en vous? 

Vous savez ce que vous feriez? Vous écririez des chants, comme Beethoven, le grand 

compositeur. Vous écririez des chants, comme Beethoven, parce que Beethoven, ce serait 

votre vie. Vous seriez un Beethoven réincarné. Si Beethoven vivait en vous, vous feriez les 

œuvres de Beethoven, parce que Beethoven vivrait en vous. Pas vrai? 

187     Mais Celui qui est en vous, c’est Christ! Et si Christ est en vous, vous ferez les œuvres de 

Christ, si Christ vit en vous. Il l’a dit. Jean 14.12 : “Celui qui croit en Moi fera aussi les œuvres que 

Je fais”, si vous étiez en Christ, ou, si Christ vivait en vous. Et Christ est la Parole. Pas vrai? Et la 

Parole venait à Ses prophètes. Voyez? Et si vous, si Christ vivait en vous, les œuvres de Christ se 

feraient à travers vous, la Vie de Christ se vivrait à travers vous. Les œuvres qu’Il a faites, la vie 

qu’Il a vécue, et tout, se vivraient en vous; tout comme si Shakespeare, Beethoven ou–ou 

n’importe qui d’autre vivait en vous. 

188 Si Sa Vie! Par contre, si vous vivez encore votre vie à vous, alors vous ferez vos œuvres 

à vous. Voyez? Mais si vous vivez la Vie de Christ, si Christ est en vous, “Celui qui est en vous est 

plus grand que celui qui est dans le monde”. Si vous avez en vous des doutes et des frustrations 

au sujet de la promesse de Dieu, alors Christ n’est pas là; vous voyez, vous êtes emballé, c’est 

tout. Mais si la Vie, si Christ vit en vous, Il reconnaîtra Sa Parole, et Il accomplira Sa promesse. 

Voyez? Il l’accomplira. 

189     “Quand tu pries, crois que tu reçois ce que tu as demandé, et cela te sera accordé. Si 

tu dis à cette montagne : ‘Ôte-toi de là’, et si tu ne doutes pas en ton cœur, mais crois que ce 

que tu dis arrive, ce que tu auras dit te sera accordé. Mon Père agit, et Moi aussi, J’agis jusqu’à 

présent. En vérité, en vérité, Je vous le dis, le Fils ne peut rien faire de Lui-même; mais ce qu’Il 

voit faire au Père, le Fils le fait pareillement.” Voyez? Quand le Père Lui avait montré ce qu’il 

fallait faire, Il s’avançait là, aucun échec possible, Il disait : “Qu’il en soit ainsi”, et il en était 

ainsi. 

Et ce même Christ vit en vous. Il vit en nous. Alors, nous ferons Ses œuvres; en effet, Christ 

est la Parole, et la promesse qui se trouve dans la Parole vous apporte la guérison. Le croyez-

vous? [L’assemblée dit : “Amen.”–N.D.É.] Bien sûr! 

190     Il a dit : “Je ne vous laisserai pas orphelins.” Comme j’ai prié, demandé, tout à l’heure, 

dans Matthieu 24, vous voyez, ou, Matthieu 28.20. Voyez? Il a dit : “Je viendrai à vous, Je serai 

en vous. Je”, la Personne, Christ, sous la forme du Saint-Esprit, “viendrai et Je vivrai en vous. 

Alors vous ne vous–vous ne vous appartiendrez plus. C’est Moi qui serai en vous. Et Celui qui est 

en vous est plus grand que celui qui est dans le monde.” Voyez? Hébreux 13.8 dit “qu’Il est le 

même hier, aujourd’hui, et éternellement”. 

199     Ce Christ, ce “Celui”, c’est Lui qui est en vous. C’est Christ. Comme Jean l’a dit : “Celui 

qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde.” C’était Christ! Il est plus grand 

que le monde entier, puisqu’Il a vaincu le monde, et Il est plus grand que toutes ces choses, 

puisqu’Il les a vaincues pour nous. “Et nous sommes plus que vainqueurs par Celui qui nous a 

aimés, et qui S’est livré Lui-même pour nous”, afin de revenir accomplir Ses œuvres à travers 

nous, pour nous prouver qu’Il est le même hier, aujourd’hui, et éternellement. 

Quand Il était sur terre, Il a prouvé, quand Il était parmi les gens, qu’Il était bien le Messie. 

Il pouvait discerner les pensées qui étaient dans leur cœur. Et la Bible avait dit, Moïse avait dit 

“qu’Il serait prophète”. Pas vrai? Il connaissait les secrets du cœur. Il savait qui étaient les gens. 
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Il savait ce qui n’allait pas chez eux. Avons-nous vu la même chose se faire? [L’assemblée dit : 

“Amen.”–N.D.É.] Maintes et maintes fois! 

a.- Celui qui était en Josué 

CELUI QUI EST EN VOUS, - E10.11.1963  JEFF, IN, USA   

165 Celui qui était en Josué était plus grand que le soleil. Et Josué était un homme, né dans 

le péché, comme vous et moi. Et Celui qui était en Josué, et dans le soleil dont la course était 

réglée sur le commandement de Dieu, était plus grand. Dieu a ordonné au soleil de briller et 

de tourner sur lui-même, et celui-ci est gouverné et contrôlé par les lois de Dieu. Mais Celui qui 

était en Josué était plus grand que les lois de Dieu; en effet, le Créateur Lui-même était en 

Josué, au moment où Josué a levé les yeux vers le soleil et a dit : “Reste là où tu es. Et toi, lune, 

ne bouge pas de l’endroit où tu es, jusqu’à ce que j’aie fini cette bataille.” Et le soleil et la lune 

lui ont obéi, car Celui qui était en Josué était plus grand que le–le soleil et la lune. Celui qui 

était en Josué! 

b.- Celui qui était en Moïse 

CELUI QUI EST EN VOUS, - E10.11.1963  JEFF, IN, USA   

166     Celui qui était en Moïse était plus grand que l’Égypte. L’Égypte, c’était les armées 

puissantes du monde, ils avaient conquis le monde, à cette époque-là. Mais Celui qui était en 

Moïse était plus grand que l’Égypte, puisque Moïse a vaincu l’Égypte. Celui qui était en Moïse 

était plus grand que la nature elle-même. Y avez-vous déjà pensé, Dieu a pris Sa Parole et Il 

L’a donnée à Moïse, en disant : “Va là-bas et ordonne au soleil de ne plus briller”? Et le soleil 

est devenu noir comme du charbon! Pas vrai? Il peut faire briller le soleil et dissiper les nuages, 

ou Il peut obscurcir le soleil. Il est Dieu; Il peut faire ce qu’Il veut, et Il est dans l’enfant qui croit! 

Amen. C’est ça. 

167     On ne voyait pas une seule puce. C’était peut-être l’hiver, il n’y avait pas de mouches, 

mais Dieu a dit à Moïse : “Va prononcer Mes Paroles, Je mettrai dans ta pensée ce qu’il faut 

dire. Va là-bas, ramasse de la terre sur le sol, et jette-la en l’air, la poussière.” 

168 Il a dit : “Qu’il y ait des puces!” Et quelques heures plus tard, ça grouillait de puces, il y 

en avait probablement une épaisseur de plusieurs pouces, partout sur le sol. Pas vrai? Le 

Créateur! 

169 Il n’y avait pas de grenouilles, alors il a étendu son bâton et il a dit : “Qu’il y ait des 

grenouilles!” Et elles se sont amoncelées partout, si bien que le pays entier en a été empesté. 

Pas vrai? 

170     Quand il est arrivé à la mer Rouge, que celle-ci lui barrait la route, Dieu a dit : “Parle à 

la mer.” Et Moïse a parlé à la mer; et Celui qui était en Moïse était plus grand que la mer elle-

même. Pas vrai? Oh! la la! Maintenant, vous voyez, Celui qui était en Moïse était plus grand 

que celui qui est dans le monde. Celui qui était en Moïse est plus grand que tous les éléments 

naturels du monde. Il a commandé à la nature. Tout ce que Dieu lui disait de dire, il le disait, 

et c’est ce qui arrivait. 

171 Ce même Dieu est avec nous ce soir! Pas seulement avec nous, mais en nous! Il a 

prouvé qu’Il était en nous. “Celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le 

monde.” Pourquoi avons-nous peur du monde? 
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172     L’autre jour, ils ont découvert une–une espèce de dent de dinosaure, ici près de... Vous 

devez tous en avoir entendu parler; ici, aux chutes du Niagara. Ils disaient “qu’elle pesait six 

livres [deux kilos sept cents]”. Je pensais qu’ils allaient déclarer que c’était celle d’un homme, 

mais je–je pense qu’ils ont fini par déterminer que c’était celle d’une espèce d’animal 

préhistorique. Ces animaux-là ont probablement déjà vécu sur la terre, à un moment donné. 

Où sont-ils maintenant? 

Savez-vous que le Dieu Tout-Puissant pourrait ordonner que des dinosaures viennent sur 

cette terre, et que, dans l’heure qui suivrait, il y en aurait sur une épaisseur de quarante milles 

[de plus de soixante kilomètres]? Savez-vous que Dieu pourrait détruire ce monde par des 

puces? Il pourrait faire venir des puces. Où vont-elles, quand elles meurent? Qu’arrive-t-il à la 

mouche domestique? Qu’arrive-t-il à la sauterelle? L’hiver arrive, il fait quarante degrés au-

dessous de zéro; vous ressortez, le printemps suivant, et il y a des sauterelles partout. D’où 

viennent-elles? Il est le Créateur, qui les crée par Sa Parole! Il est Dieu! La nature obéit à Sa 

Parole. 

173     C’est là que beaucoup de nos frères s’emballent, ils ont l’impression que c’est Dieu qui 

dit de faire une certaine chose, et ils disent que c’est AINSI DIT LE SEIGNEUR, alors que ça ne 

l’est pas. Voilà pourquoi ça n’arrive pas. 

Mais quand c’est vraiment Dieu qui vous le dit, ça doit forcément arriver, il ne peut pas 

en être autrement. Voyez? Quand c’est Dieu qui le prononce, ça ne peut qu’arriver. 

174 Celui qui était en Moïse était plus grand que celui qui était en Égypte. Celui qui était en 

Moïse est plus grand que tout ce que Pharaon pouvait faire, toutes ses incantations. Celui qui 

était en Moïse était plus grand que celui qui était dans les magiciens. Voyez? Celui qui était en 

Moïse était plus grand que toute la nature. 

c.- Celui qui était en Daniel et les enfants Hébreux 

CELUI QUI EST EN VOUS, - E10.11.1963  JEFF, IN, USA   

175     Plus grand! Celui qui était en Daniel était plus grand que les lions. Il a pu arrêter ces lions 

affamés. Alors, tout ce qui peut arrêter quelque chose est plus grand que ce qu’il a arrêté. 

Alors, les lions affamés étaient sortis en vitesse, pour dévorer Daniel; et Celui qui était en Daniel 

était plus grand que celui qui était dans le lion. 

176 Or, au début, quand le lion a été créé, il était l’ami de l’homme. C’est le diable qui lui 

fait faire ça. C’est vrai. Dans le Millénium, le loup et l’agneau paîtront ensemble; et le lion, 

comme le bœuf, mangera de la paille, et il se couchera avec le bœuf. Il ne se fera ni tort ni 

dommage, dans le Millénium. Le diable ne sera plus là. C’est le diable qui fait que les animaux 

sauvages déchirent, éventrent, dévorent, et tout ça, comme ils le font. C’est Satan qui fait ça. 

Mais Celui qui était en Daniel était plus grand que celui qui était dans le lion. Voyez? Celui qui 

était dans ce prophète était plus grand que celui qui était dans le lion. 

177     Celui qui était dans les enfants hébreux était plus grand, Celui qui était en eux était plus 

grand que celui qui était dans le feu. En effet, ils ont été jetés dans le feu; et Celui qui était en 

eux était avec eux, et Il a empêché le feu de les brûler, bien que la fournaise ait été chauffée 

sept fois plus qu’elle ne l’ait jamais été, été chauffée. Pas vrai? Celui qui était avec les enfants 

hébreux était plus grand que celui qui était dans le monde. 
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178 Il y avait là Nebucadnetsar, ou, Belschatsar. Je crois que c’est Nebucadnetsar qui avait 

fait chauffer la fournaise sept fois plus qu’elle ne l’avait jamais été. Il avait été inspiré par le 

diable, qui l’avait poussé à s’emparer de ces gens parce qu’ils prenaient position pour la 

Parole de Dieu; il les a jetés dans cette fournaise, qui avait été chauffée sept fois plus qu’elle 

ne l’avait jamais été, et elle n’a même pas pu les brûler. En effet, Celui qui était avec Schadrac, 

Méschac et Abednego était plus grand que celui qui est dans le monde. Absolument! 

Oh! la la! 

d.- Celui qui était en Elie 

CELUI QUI EST EN VOUS, - E10.11.1963  JEFF, IN, USA   

179     Celui qui était en Élie était plus grand que les cieux d’airain, puisqu’il a pu faire sortir de 

ces cieux d’airain de la pluie, alors qu’il n’avait pas plu depuis trois ans et six mois. 

Celui qui était en Élie était plus grand que la mort. En effet, quand est venu le moment 

pour lui de mourir, Dieu a vu ce vieux prophète fatigué. Il avait réprimandé Jézabel avec tout 

son fard et ses choses modernes, et il était passablement fatigué, alors Il ne l’a même pas laissé 

rentrer à pied comme Il l’avait fait pour Énoch. Il a envoyé un char pour le prendre, et 

l’emporter à la Maison. Celui qui était en Élie est plus grand que celui qui était dans Jérusalem, 

dans la Judée et dans les montagnes. Celui qui est en Élie était plus grand que la mort elle-

même. Celui qui était en Élie est plus grand que la tombe; en effet, il a échappé à la tombe, il 

a échappé à la mort, et il est simplement monté à la Maison dans un char. Vous voyez, Il était 

plus grand, et Il était en Élie. 

180 Vous dites : “Oh, eh bien, lui, c’était un grand homme.” 

181 Attendez une minute! La Bible dit que “c’était un homme qui avait les mêmes passions” 

que vous et moi. C’est vrai. Mais quand il priait, il croyait qu’il recevait ce qu’il demandait en 

priant; c’est ce que Jésus nous a dit : “Quand vous priez, croyez que vous avez reçu ce que 

vous avez demandé, et cela vous sera accordé.” Il a prié avec instance pour qu’il ne pleuve 

pas, et il n’est pas tombé de pluie pendant trois ans et six mois. Voyez? Celui qui était en Élie 

était plus grand que la nature. 

182    Alors, qu’en est-il de la guérison des malades? Voyez? Celui qui est en vous est plus 

grand que la maladie. Voyez? En effet, c’est une perturbation, ça perturbe les lois mêmes de 

Dieu, c’est ce que fait la maladie. Eh bien, Il est “plus grand”, Celui qui est en vous, qui est le 

Guérisseur et le Créateur, que le–que le diable qui a perturbé le programme même de votre 

vie. “Celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde.” Voyez? 

Celui qui était en Élie était plus grand! Celui qui était en Ésaïe était plus grand que le 

temps; ou n’importe lequel de ces prophètes-là, parce qu’ils voyaient au-delà du temps. 

Voyez? 
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e.- Celui qui était en Job 

CELUI QUI EST EN VOUS, - E10.11.1963  JEFF, IN, USA   

183 Celui qui était en Job est plus grand que les vers de sa peau, que la mort et la tombe. 

En effet, par une vision, il a vu la venue du Seigneur, et il a dit : “Mon Rédempteur est vivant, 

et au dernier jour, Il se tiendra sur la terre; et même après que les vers de ma peau auront 

détruit ce corps, de ma chair je verrai Dieu.” Voyez? Celui qui était en Job est plus grand que 

la mort; plus grand, puisque la mort avait essayé de l’emporter, mais elle n’a pas pu le faire. 

Elle n’a pas pu le faire; en effet, il a déclaré : “Je ressusciterai”, et il l’a fait. Il l’a fait. 

f.- Celui qui était en Noé 

CELUI QUI EST EN VOUS, - E10.11.1963  JEFF, IN, USA   

191     Celui qui était en Noé était plus grand que les jugements exercés par l’eau. 

Et Celui qui est en vous est plus grand que les jugements exercés par le feu. Voyez? 

Celui qui est en vous est plus grand, parce qu’Il s’est acquitté du jugement et qu’Il a vaincu le 

jugement pour vous. Voyez? Il n’y a aucune crainte à ce sujet. Vous voyez, vous êtes inclus. 

Oui. 

Celui qui était en Noé est plus grand que celui qui était dans les jugements exercés par 

l’eau, qui a fait périr le monde incrédule. En effet, Noé avait cru. Et Celui qui était en lui – en lui 

qui avait cru en Celui qui lui avait parlé – était plus grand que celui qui était dans le monde. 

Aussi Noé a-t-il échappé entièrement au jugement, parce que la Parole de Dieu était plus 

grande que les jugements, et il s’est élevé au-dessus d’eux. 

“Plus grand!” Nous pourrions nous arrêter là-dessus pendant un bon moment! Voyez? 

g.- Celui qui était en David 

CELUI QUI EST EN VOUS, - E10.11.1963  JEFF, IN, USA   

192     Celui qui était en David est plus grand que l’ours qui avait volé sa brebis. Celui qui était 

en David est plus grand que le lion qui était venu enlever un de ses agneaux. Celui qui était en 

David est plus grand que l’ennemi, Goliath. Le grand Philistin qui se tenait là, qui mesurait douze 

ou quatorze pieds [trois mètres cinquante ou quatre mètres cinquante], qui avait des doigts 

de quatorze pouces [trente-cinq centimètres] de long; avec une lance semblable à une 

aiguille de tisserand; et il était recouvert d’une épaisseur de deux ou trois pouces [cinq à sept 

centimètres] d’acier ou de métal, d’airain. Mais ce qui était en David était plus grand que ce 

qui était en lui. 

Lui, c’était la puissance, les muscles. C’était un guerrier. Il pouvait, il avait déclaré qu’il 

pouvait piquer David au bout de sa lance, le suspendre là et laisser les oiseaux le dévorer. 

193 Et David a dit : “Tu marches contre moi en Philistin, au nom d’un Philistin. Tu me maudis 

au nom du dieu des Philistins.” Et il a dit : “Tu t’es vanté de ce que tu allais faire. Tu marches 

contre moi avec l’armure et la lance. Mais moi, je marche contre toi au Nom du Seigneur Dieu, 

et aujourd’hui je te couperai la tête de sur les épaules.” Et il l’a fait, parce que Celui qui inspirait 

David pour qu’il ait ce courage-là était plus grand. 
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h.- Celui qui était en Branham 

CELUI QUI EST EN VOUS, - E10.11.1963  JEFF, IN, USA   

200 Nous savons que des morts ont été ressuscités, d’entre les morts. Certains étaient morts 

depuis un jour et demi. Eh bien : mort un matin, ils l’ont emporté ce soir-là, ils ont voyagé toute 

la nuit; le lendemain, vers midi, ou un peu après midi, on l’a amené à l’emplacement de la 

tente. Un petit bébé, mort, froid, qui gisait dans les bras de sa mère. Le Seigneur Dieu a ramené, 

a prononcé la Parole de Vie, et ce bébé s’est réchauffé et s’est mis à pleurer; je l’ai remis dans 

les bras de sa mère. 

201 Mme Stadklev était là, elle a vu la chose se faire, c’est pour ça qu’elle a tant pleuré 

pour son bébé, elle voulait que je fasse le trajet en avion, jusqu’en Allemagne. Mais le Seigneur 

a dit : “C’est Ma main; ne réprime pas ça.” Vous voyez, on s’en garde bien. 

Quand Il avait dit à Moïse, qu’Il avait dit : “Parle au rocher”, ne le frappe pas. Ça voulait 

dire “parle”, ne frappe pas, vous voyez. Il faut obéir à ce qu’Il vous dit de faire. “Mais nul ne 

peut faire quoi que ce soit par lui-même”, il faut d’abord qu’il l’ait entendu de Dieu. 

202     Maintenant la Parole de Dieu l’a promis : Il est vivant. Et, parce qu’Il est vivant, vous 

vivez. Il a promis que “vous ferez, vous aussi, les œuvres que Je fais. Les mêmes choses, 

seulement vous les ferez en plus grand nombre, parce que Je m’en vais vers le Père.” Il a vaincu 

toutes choses. C’est Lui qui a arrêté...  

C’est Lui qui a créé ces écureuils. C’est arrivé deux fois. C’est arrivé une fois chez toi, 

Charlie. Et c’est arrivé–c’est arrivé ici, quand les frères, Frère Fred, Frère Banks et les autres 

étaient avec nous. 

203 C’est arrivé en Allemagne, alors qu’il y avait quinze sorciers guérisseurs de chaque côté 

de moi, qui avaient dit... Parce que Billy et Frère Arganbright avaient refusé de les laisser–les 

laisser me voir, ils avaient dit : “Eh bien, nous ferons en sorte que cette tente soit emportée par 

le vent.” Et ils se sont assis là, avec leurs incantations, ils invoquaient leur dieu, le diable, qui s’est 

présenté avec une tempête. Il y avait là environ trente à quarante mille Allemands, et la tente 

se soulevait et redescendait, comme ceci. 

Puis ils ont coupé, avec des ciseaux, ils ont coupé une plume, et ils la pointaient dans 

cette direction, comme ça. Et ils récitaient leurs, proféraient toutes leurs incantations, et ils 

prononçaient les trois mots saints, ils disaient : “Le Père, le Fils, le Saint-Esprit; leu-leu-leu-leu-leu-

leu! Le Père, le Fils, le Saint-Esprit, leu-leu-leu!” 

204     Ils faisaient comme ça, et effectivement la tempête s’est levée. Bien sûr. “Il est le prince 

des puissances de l’air”, Satan. Ils ont fait venir la tempête. Et voilà, même cette tente énorme 

qui était là, comme ça, oh! la la! d’une superficie d’environ un pâté de maisons; montée avec 

une armature de bois sur laquelle la toile était fixée. Le vent s’est engouffré dedans et l’a 

soulevée, comme ça. Le vent soufflait et les éclairs jaillissaient, et moi, je continuais à prêcher, 

tout simplement. 

205 Et, oh, ils se sont lancés dans une grande incantation, sans arrêt, comme ça, ils 

prononçaient ces petits mots saints, qu’ils répétaient : “Les trois mots saints supérieurs : Père, Fils 

et Saint-Esprit”, des deux côtés, comme ça. Puis j’en ai vu s’incliner, entourés de démons, mais 

pas liés par eux. 
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206 Et j’ai dit à Frère Lowster : “N’interprétez pas ceci.” 

207 J’ai dit : “Frère Arganbright, priez, c’est tout.” 

208 J’ai dit : “Seigneur Dieu, Créateur des cieux et de la terre, c’est Toi qui m’as envoyé ici. 

J’ai posé mon pied sur ce sol allemand au Nom de Jésus-Christ, parce que Tu m’as envoyé ici. 

Ce nuage n’a aucun pouvoir sur moi. Il n’en a aucun, parce que je suis oint et que j’ai été 

envoyé ici pour le salut de ces gens.” 

“Je t’ordonne, au Nom de Jésus, de partir d’ici.” 

209     Et le tonnerre qui faisait : “Bang! Bang! Bang!” Puis : “Grrrrrrrrr”, ça s’est éloigné, et juste 

au-dessus de la tente, le vent a soufflé en sens contraire; et le soleil s’est mis à briller. 

210 Moins de dix minutes plus tard, il y avait environ dix mille personnes autour de l’autel, et 

tout ça, ils imploraient miséricorde à grands cris, après avoir vu la puissance de Dieu. Pourquoi? 

“Celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde.” Voyez? 

211 “Celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde.” Vous voyez, les 

afflictions et tout ça, oh, frère, sœur, nous n’avons absolument aucune inquiétude. Celui qui 

est grand, c’est Dieu, et Il est en vous. Le croyez-vous? [L’assemblée dit : “Amen.”–N.D.É.] 

JAÏRUS ET LA GUERISON DIVINE, - 16.02.1954  WOOD RIVER,  IL, USA 

39 J’aimerais vous poser une question. M’aimez-vous ? Je vais vous dire un petit quelque 

chose. Je n’avais jamais dit cela devant une assistance. Que penserez-vous de quelqu’un qui, 

une fois, était en train de faire une patrouille ou qui parcourait un champ, et un grand taureau 

furieux le pourchassait, très meurtrier ? Cet homme ne l’avait jamais vu jusqu’au moment où il 

était juste sur lui. Et le taureau a enfoncé ses cornes dans la terre, de très longues cornes, il a 

foncé droit vers un grand… ?... Il s’est approché de très près, et cet homme, c’était un homme 

avec le Saint-Esprit. Et il savait donc qu’il n’y avait pas d’arbre où fuir ; il n’y avait pas de clôture 

où aller ; que pouviez-vous faire ? Mais tout d’un coup, quelque chose s’est passé. Il a dit : « 

Maintenant, taureau, tu ne peux pas me faire du mal, car je suis serviteur de Dieu. » Voyez ? « 

Le Dieu qui t’a créé, c’est le Créateur. Maintenant, au Nom de Jésus-Christ, va là te coucher 

sous l’arbre. » Et sans aucune peur. Et le taureau a couru, à environ cinq pieds [1,52 m] ou dix 

pieds [3 m], et s’est arrêté. Il a regardé de ce côté-ci, et de ce côté-là, et il était tout épuisé et 

il est allé se coucher sous l’arbre. L’homme a poursuivi son chemin.  

Pouvez-vous croire cela ? Eh bien, c’est de toute façon la vérité. Eh bien, ce n’est pas 

plus que le fait que le Seigneur avait jeté Da-… Daniel avait été jeté dans la fosse aux lions. Les 

lions se sont mis à rôder, Daniel leur a simplement tourné le dos, il a dit : « Seigneur, si Tu… », 

comme cela, et les lions s’approchaient et reculaient ; ils se sont éloignés sur… et se sont 

couchés, étendus. 

40 L’été dernier, ma cour avait vraiment besoin d’être tondue ; je n’arrivais pas à trouver 

quelqu’un pour la tondre. Je passais un peu de vacances à la maison, et je me suis mis… 

Pendant deux semaines, je ne quittais pas la cour de devant, avec une tondeuse à faible 

puissance. Je mettais mes salopettes et je me mettais à tondre la cour, et tout d’un coup, vous 

savez, cette tondeuse à faible puissance, quelqu’un arrivait. Je contournais discrètement 

derrière changer mes habits, j’entrais rapidement prier pour lui, et puis, je changeais encore 

des habits et je sortais…  
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Ça faisait pratiquement deux semaines ; l’herbe avait poussé derrière moi. On dirait… 

Alors, j’étais passé derrière la maison, personne ne me voyait là, et j’avais enlevé…  

Je portais juste la salopette et le… en chaussures. J’avais enlevé la chemise. Il faisait 

très chaud, et j’étais en train de tondre. J’avais oublié qu’il y avait un petit nid d’hirondelles, 

que j’avais là, et il y avait un tas de frelons là-dedans. Alors, j’ai cogné contre ce mur de clôture 

et (Oh ! la la !) j’étais couvert de frelons en quelques minutes. Juste… Je n’avais rien sur moi ici. 

Et les frelons… Je–j’ai dit : « Maintenant, petits frelons, je vous aime. Je n’aimerais pas que vous 

me piquiez. J’aimerais que vous retourniez droit à votre nid, à votre place. En effet, je suis 

serviteur de Dieu et je prie pour les malades ; et cette herbe est en train de pousser, j’aimerais 

que vous vous éloigniez de moi. Et je n’ai pas peur de vous maintenant, car je n’ai pas de 

temps à perdre avec vous. Retournez directement dans le nid. » Je leur ai simplement parlé 

comme cela.  

J’ai donc continué à tondre, et Dieu est mon Juge, je vais vous le dire, tous les frelons 

se sont mis en ligne comme cela, ils sont directement retournés dans le nid tout aussi 

merveilleusement qu’ils le pouvaient. C’est vrai. 

i.- Celui qui est en nous est plus grand que tous les éléments naturels  

CELUI QUI EST EN VOUS, - E10.11.1963  JEFF, IN, USA   

196     Voilà ce qui fait que ces miracles se produisent. Voilà ce qui a fait cesser ce vent, l’autre 

jour. Est-ce qu’un être humain pourrait faire ça? Non monsieur, c’est impossible. Alors que 

j’étais là en train de pleurer, et que ces vents se déchaînaient, et...  

Combien de ceux qui étaient là-bas sont présents? Faites voir votre main. Levez la main, 

tous ceux qui étaient là-bas, dans le Colorado, à–à ce moment-là. Très bien. Frère Fred doit 

être le seul ici qui y était, alors. Je pensais que Frère Mann était peut-être ici, mais il... Frère, 

Frère Evans y était, n’est-ce pas? Frère Evans était là-bas à ce moment-là. Oui. Très bien. Et, 

oui. 

197 Remarquez. C’est la vérité, n’est-ce pas? C’est bien comme ça que ça s’est passé, 

n’est-ce pas? La pluie a cessé tout d’un coup, et les vents ont cessé de souffler. Qu’est-ce que 

c’était? Par ma parole à moi? Non! C’est parce qu’Il m’a dit de le faire. Et Celui qui est en nous 

est plus grand que tous les éléments naturels. N’est-ce pas que le même Dieu qui avait pu 

apaiser les flots sur la mer, a pu faire retourner les vents à l’endroit d’où ils étaient venus? N’est-

ce pas que Celui-là même qui avait pu assombrir le soleil, a pu faire briller le soleil? Eh bien : 

“Celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde.” Voyez? Très bien. 
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X.9.4.- Celui qui est en vous, l’Esprit qui est autour de vous, il vous change 

ZACHEE, - 17.05.1958 BANGOR, ME, USA  

46 Vous voudrez qu’Il vienne à votre lit de mort. Vous pouvez Le refuser ce matin, mais Il 

ne sera pas là au lit de mort. Vous pouvez attrister l’Esprit de Dieu. Que Dieu vous bénisse. 

Quelqu’un d’autre maintenant? 

Vous dites : « Qu’est-ce que cela fait, Frère Branham, si je lève la main? » Eh bien, cela 

change la mort en Vie. Vous brisez chaque loi scientifique quand vous levez la main. Que Dieu 

vous bénisse, sœur. 

La science dit que vos mains doivent pendre ; la gravitation les garde baissées. Mais il 

y a un Esprit qui vous environne, et Celui qui est en vous, l’Esprit qui est autour de vous, c’est le 

Saint-Esprit, et Il vous change, disant : « Vous avez tort. Vous professez être chrétien avec tout 

ce mal dans votre cœur. » 

X.9.5.- Celui qui est en vous et plus grand et puissant, et il a déjà vaincu Satan 

COMMENT PUIS-JE VAINCRE ? – M25.08.1963 JEFF, IN, USA 

105 Beaucoup de gens disent que le diable n’existe pas, que c’est simplement une pensée. 

Ne croyez pas cela. Le diable est réel. Il est tout aussi réel que vous, que n’importe qui, et vous 

devez savoir qu’il est réel. Vous devez savoir qu’il est un démon et qu’il est contre vous. Et alors,  

pour vaincre, vous devez savoir que le Dieu qui est en vous est plus grand et plus puissant que 

lui… Et que Celui qui est en vous l’a déjà vaincu, et que par Sa grâce, il ne fait pas le poids 

devant vous. Amen. Il existe une véritable victoire. 

106 Quand vous reconnaissez–vous regardez en arrière et vous dites : «Je fais encore ceci, 

et je fais encore cela.» Alors, oh, oh, vous–vous –vous êtes vaincu. Mais il n’y a pas de 

condamnation pour ceux qui sont en Jésus-Christ, lesquels marchent non selon la chair, mais 

selon l’Esprit. Ensuite, vous verrez que vous allez le vaincre quand vous savez que c’est un 

démon. Vous ne pouvez pas dire : Je suis malade, et je, je–je–je ne crois pas que ce soit une 

maladie. Oh oui, il s’agit bien sûr de la maladie. Vous avez un cancer, vous ne croyez pas que 

c’est un cancer, c’est un cancer, c’est un cancer. Mais ne l’oubliez pas, Celui qui est en vous, 

est plus grand que celui qui est dans le monde. Vous devez être conscient que le Saint-Esprit 

qui est en vous a déjà vaincu ces choses. Et s’Il est en vous, vous pouvez vaincre par Lui. C’est 

tout à fait raisonnable. C’est tout à fait ainsi que la Bible a été écrite, par la victoire. Je dois me 

dépêcher. J’ai fait 45 minutes maintenant. À présent, je cours réellement après le temps.   

107 Remarquez, vaincre. Le Dieu qui est en vous est plus grand que celui qui est en lui. Le 

dieu de ce monde n’est pas aussi grand que le Dieu du Ciel qui est en vous. Pas plus que les 

ténèbres ne peuvent résister devant la lumière… Eh bien, les ténèbres ne peuvent pas résister 

devant la lumière. Peu importe combien il fait noir, la lumière chassera l’obscurité. Celle-ci ne 

peut pas  résister. Gloire ! Prenez autant de ténèbres que vous voulez, et essayez une fois de 

les opposer à la lumière, et voyez ce qui va se passer. 

108 C’est ce qu’est Celui qui est en vous, Il est la Lumière. Et celui qui est dans le monde est 

ténèbres. Or, il est démontré que la Lumière est plus forte que les ténèbres. Et celui qui est en 

Christ, et qui sait qu’il a vaincu les choses du monde (Amen), il n’est plus du tout lié, il est libre.  

«Marchez dans la Lumière, car Lui est dans la Lumière, et le Sang de Jésus nous purifie de tout 

péché, et nous communions les uns avec les autres éternellement.» Vous y êtes ! 
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109 Celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde. Eh bien, si vous 

considérez le passé, vous êtes condamné, alors ils… Vous êtes–vous êtes encore dans le 

monde. Mais si vous vivez au-dessus de cela, alors Celui qui est en vous, vous a conduit au-

dessus des ténèbres. 

X.9.6.- Celui qui est en vous est plus grand que ce fauteuil roulant 

CELUI QUI EST EN VOUS, - E10.11.1963  JEFF, IN, USA   

194     Celui qui est en vous est plus grand que ce fauteuil roulant. Celui qui est en vous est 

plus grand que ce brancard. Celui qui est en vous est plus grand que ce cancer. Celui qui est 

en vous est plus grand que cette affliction. Il est plus grand que tout ce que le diable pourrait 

vous infliger. “Celui qui est en vous est plus grand que celui qui est dans le monde.” Il est plus 

grand! Oui! 

David était plus grand, ce qui était en David : Dieu en David. 

195 Il est en nous, voilà ce qu’est le Christ. Il a été vainqueur, triomphant de tous les 

ennemis, pour nous. Quand Il était ici sur terre, Il a vaincu le péché, Il a vaincu la maladie, Il a 

vaincu la mort, Il a vaincu le séjour des morts, Il a vaincu la tombe, et maintenant Il vit en 

nous, le Vainqueur! Il a vaincu la maladie, le séjour des morts, la mort, la tombe, et Il est venu 

à nous, pour nous libérer de toutes ces choses. Et Celui qui est en vous est plus grand que 

celui qui peut vous infliger ces choses, alors que ce n’est que du bluff. Oui! “Celui qui est en 

vous est plus grand que celui qui est dans le monde.” 

X.9.7.- Les légions, les puissances et le soutien des anges en vous si vous avez 

le Saint-Esprit 

LA DIVINITE DE JESUS-CHRIST, - 25.12.1949 JEFF, IN, USA 

106 Et Il dit : "Le Royaume de Dieu sera en vous." Par conséquent,  les légions, les puissances 

et le soutien des Saints Anges (Alléluia!) sont en vous ce matin, au travers de la Divinité de 

Christ, au travers du Baptême du Saint-Esprit. Oui, Monsieur.      

107 Qui êtes-vous, ce matin?  [Frère Branham claque deux fois ses mains.-N.D.E.] Qui est 

Christ Jésus? Il est en vous autant que vous Le laisserez y être. Il presse, essayant d'entrer en 

vous pour se mouvoir en vous aujourd'hui. Et, vous, vous vous tenez loin, et vous vous posez des 

questions, vous regardez et observez fixement et vous hésitez un petit moment. Ne faites pas 

cela. Entrez sans tarder dans le sein de Dieu. L'heure est arrivée. Alléluia! 

108 Oh!  combien je L'aime! Il vient un de ces jours. Je désire Le voir. Ne le désirez-vous pas? 

[L'assemblée dit : "Amen."-N.D.E.] Je désire Le voir. Je crois que nous Le verrons. Ne le croyez-

vous pas? ["Amen."] Il est ici maintenant. Sa Puissance est en action. 

109 Qu'est-ce qui fait crier et pleurer les gens continuellement? Qu'est-ce qui ne va pas? 

C'est le Saint-Esprit se mouvant en eux. S'ils pouvaient seulement le réaliser et-et L'embrasser! 

Embrassez le Saint-Esprit, croyez en Lui, étreignez-Le sur votre sein. Vivez correctement; ne faites 

rien qui puisse Lui faire obstacle. Dites : "Ô Seigneur Jésus, j"ai besoin de Toi. Je veux  que Tu te 

tiennes près  de moi. Je vais me tenir près de Toi, Père." Et quand vous faites cela, Il s'empresse 

juste d'entrer en vous. Il veut être à l'intérieur. Tout le temps, Il vous fait la cour pour vous attirer 

à Lui. 
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X.9.8.- Si vous avez le Baptême du Saint-Esprit, c’est le signe que vous possédez 

tout ce qui a été racheté et pour lequel Jésus est mort, que ça vous appartient 

LE SIGNE, - 08.03.1964 DALLAS, TX, USA    

125     Tenez, pour que ce soit bien clair, là, et je veux que ceux qui sont malades ici, vous le 

compreniez bien. Regardez, si je mourais de faim, et que je sache qu’un pain, disons, coûte 

vingt-cinq cents, et qu’un frère se présente et dise : “Voici vingt-cinq cents, Frère Branham. 

Vous êtes affamé; prenez ce vingt-cinq cents.” Alors, vous savez, je peux être tout aussi heureux 

avec ce vingt-cinq cents dans ma main, que je le serais avec le pain dans ma main, parce 

que je possède le prix d’achat. Je possède le jeton qui procure le pain. Et là-bas, il y a le pain; 

mais si j’ai le jeton, le vingt-cinq cents qui permet d’acheter le pain, alors je peux être tout aussi 

heureux avec le jeton que je le serais avec le pain. 

 

126 Or, si vous avez le baptême du Saint-Esprit, c’est le Signe que vous possédez tout ce qui 

a été racheté et pour lequel Jésus est mort, que ça vous appartient, vous l’avez dans votre 

main. Avez-vous peur de le réclamer? 

 

127 Si je le mets dans ma poche et que je dis : “Eh bien, je ne sais pas si je peux acheter ce 

pain ou non”, je mourrai de faim. Mais, souvenez-vous, le marchand dit : “J’ai une seule 

exigence, Monsieur Branham. Un vingt-cinq cents, et vous pouvez avoir le pain.” Je l’ai! Amen. 

C’est réglé. 

 

128 Voilà la raison pour laquelle nous ne voyons pas beaucoup de choses être accomplies 

aujourd’hui, le Signe n’est pas montré, le vrai Signe. Oh, nous avons toutes sortes de 

contrefaçons, mais je parle du vrai Signe. 

 

129     Regardez, alors, quand nous en prenons conscience et que nous présentons le Signe, 

la Vie qui a dû être donnée pour le Signe, le Sang parle pour nous. Souvenez-vous, le Sang de 

l’alliance était identifié par le Signe; et la Parole nous assure la promesse. Le Signe indique que 

l’acquisition a été faite pour nous. 

 

130 Maintenant, si vous n’êtes pas inclus là-dedans, eh bien, évidemment, vous ne recevrez 

jamais rien; vous ne faites que passer dans la ligne de prière, et repartir; vous avancer à l’autel, 

lever les yeux, et repartir. 

 

131 Mais, oh, frère, si une fois ce Signe est placé dans votre–votre–votre coeur, et que vous 

savez que c’est la résurrection de Jésus-Christ en vous, alors il y a quelque chose qui arrive. 

Rien ne pourra vous faire faire demi-tour. Vous connaissez votre position. Une entière 

obéissance à toute la Parole de Dieu vous donne droit au Signe, et rien d’autre. “Heureux celui 

qui observe tous Ses Commandements, afin d’avoir droit à l’Arbre de Vie.” 

 

132 Alors, quand nous prions, nous devons pouvoir présenter le Signe avec nos prières. 

Maintenant, ne manquez surtout pas ça. Quand vous priez, vous devez avoir le Signe pour 

couvrir votre prière; si vous n’en êtes pas là, priez jusqu’à ce que le Signe vienne, car vous 

n’avez pas la promesse d’être exaucé. Vous voyez, vous devez d’abord avoir le Signe; c’est le 

prix d’achat, votre foi pour le croire. 
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135     Alors, quand nous prions, nous devons pouvoir présenter le Signe avec nos prières, 

comme je le disais, et là, croire pour nous-mêmes, et appliquer le Signe à toute la famille, 

comme en Égypte, à Jéricho, ou alors dans Actes 16.31. Nous voyons que Paul a dit au 

centenier romain, il a dit : “Crois, et toute ta famille sera sauvée.” Appliquez-Le à votre famille. 

Si vous avez un enfant qui n’est pas sauvé, couvrez-le du Signe, dites : “Seigneur Dieu, je le 

réclame.” Ne bougez pas de là. Si vous avez une mère et ou un bien-aimé qui est perdu, placez 

ce Signe sur eux, dites : “Seigneur Dieu, je le réclame.” 

 

136 Sortez de toutes les souillures du monde, sortez-les de votre maison, préparez-vous à Le 

recevoir. Brûlez vos shorts. Jetez vos tables à cartes. Débarrassez-vous de vos cigarettes. Mettez 

votre incrédulité et vos papiers de l’église à la place qui leur revient, dans la poubelle. Amen. 

Alors vous vous préparez. Qu’est-ce qu’il faut faire ensuite? Ensuite appliquez le Signe quand 

vous priez, avec une vraie preuve, une vraie foi. Appliquez-Le, appliquez-Le avec assurance. 

Quand vous appliquez le Signe, sachez que tout est nettoyé en vous. “Si notre cœur ne nous 

condamne pas, alors nous recevons ce que nous avons demandé.” 

 

137 Tant que vous faites ces choses mauvaises, comment pouvez-vous demander à Dieu 

de faire quoi que ce soit pour vous, alors que vous savez que vous avez tort? C’est pour ça 

que tout ce que nous faisons, c’est de nous avancer en chancelant, et de repartir en 

chancelant. Je ne dis pas ça pour blesser. Je le dis pour redresser, pour remettre les choses à 

leur place. Comment allez-vous faire pour construire sur les cendres d’un Sodome et d’un 

Gomorrhe? Revenez! 

 

X.9.9.- Nous sommes des ambassadeurs du trône et tous les pouvoirs du Ciel 

sont entre nos mains 

ambassadeur   [ basadœʀ] 

ambassadeur nom commun - masculin, féminin (ambassadrice, ambassadeurs, 

ambassadrices)  

1.  représentant officiel d'un État souverain auprès d'un autre 

[Remarque d'usage: le féminin "ambassadrice" a longtemps été réservé pour désigner la 

femme de l'ambassadeur]  

  l'ambassadeur d'Italie au Japon 

2.  personne qui a pour mission de transmettre un message ou un témoignage  

  se faire l'ambassadeur d'une noble cause 
 

QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES HÉBREUX 3ÈME PARTIE, - 06.10.1957 JEFF, IN, USA    

633     “Tout pouvoir, dans le Ciel et sur la terre, a été remis entre Mes mains. Allez, et Je vous 

accompagnerai. Tout ce que vous lierez sur la terre, Je le lierai dans le Ciel. Ce que vous 

délierez sur la terre, Je le délierai dans le Ciel.” 

 

634 Oh, si seulement la grande Église sainte prenait conscience du pouvoir qu’elle a de 

faire ces choses. Mais on a tant de doutes, de craintes, de tremblements, on est là à se 

demander si cela va arriver, “est-ce que cela pourrait arriver”. Tant que cet état de choses 

existe, l’Église ne peut jamais se tenir debout. Quand tout propos exprimant la crainte a disparu 

et que le Saint-Esprit a l’Église complètement sous Son contrôle, alors toutes les craintes sont 

parties et cette Église à la puissance. Voyez? En effet, ils ont derrière eux tout ce que le Ciel 

possède. Ils sont des ambassadeurs du Trône. Absolument! Chaque ambassadeur de Christ 
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détient l’autorité, et tout ce que Christ possède appartient à cet ambassadeur. Et Il a dit : “Allez 

par tout le monde, vous êtes Mes témoins, une fois que le Saint-Esprit est venu sur vous.” Et un 

témoin, qu’est-ce que c’est? C’est un ambassadeur; il doit venir témoigner de quelque chose. 

Tous les pouvoirs du Ciel sont entre vos mains! Oh, pourquoi restons-nous immobiles? L’église 

est stérile, et nous sommeillons. C’est parce que nous ne reconnaissons pas ces choses. 

 

L’ÉPÎTRE AUX ÉPHÉSIENS EST COMPARABLE, - E15.05.1960 JEFF, IN, USA 

7     Disons que les États-Unis, que ce beau pays d’ici m’envoyait en Russie, comme 

ambassadeur de notre nation en Russie, alors, s’ils m’ont envoyé officiellement en Russie, tout 

le pouvoir que possèdent les États-Unis est derrière moi. Ma parole, c’est tout comme celle des 

États-Unis, si j’ai été reconnu comme ambassadeur. 

8 De même, si Dieu nous a envoyés pour être Ses ambassadeurs, tout le pouvoir qu’il y a 

dans le Ciel, tout ce que Dieu est, tous Ses Anges et toute Sa Puissance sont là pour appuyer 

nos paroles, si nous sommes vraiment des messagers établis et envoyés vers les gens. Dieu doit 

honorer la Parole, car Il a si solennellement écrit : “Tout ce que vous lierez sur la terre, Je le lierai 

dans le Ciel. Tout ce que vous délierez sur la terre, Je le délierai dans le Ciel. Et Je te donne les 

clés du Royaume.” Oh, quelles glorieuses promesses Il a faites à l’Église! 

L’ORDRE DE L’ÉGLISE, - 26.12.1963 JEFF, IN, USA_    

144     C’est pareil pour le pasteur. “Sur quoi allez-vous prêcher? Je ne veux pas que vous 

fassiez ceci.” Ce n’est pas leur affaire de dire cela; il est sous la direction de Dieu, voyez-vous, 

le pasteur. Et alors, si–si–si... Frère Neville prêche un message que le Seigneur nous a donné, et 

nous sommes tous ensemble là-dedans. Et, si je dis quelque chose de faux à Frère Neville, Dieu 

me tient pour responsable de cela. C’est vrai. Ainsi, Dieu est le Maître de tout cela. Voyez-

vous? Et nous ne faisons que travailler, comme Ses ambassadeurs, vous voyez, ici, en occupant 

ces fonctions. 

HEBREUX, CHAPITRE 2, 1ÈRE PARTIE, – M25.08.1957 JEFF, IN, USA 

37 Un messager! Vous êtes un messager ce matin. Vous êtes... Vous êtes soit un messager 

de bonnes nouvelles soit un messager de mauvaises nouvelles. Oh! n'est-ce pas merveilleux de 

savoir que nous sommes des ambassadeurs, que nous sommes des anges, les messagers de la 

résurrection? Et nous sommes les messagers de Dieu auprès du monde pécheur, annonçant 

que Christ vit. Il vit dans nos cœurs, Il vit dans nos esprits. Et Il nous retire de la vie vulgaire et 

débauchée du péché, Il nous élève et Il donne un "Alléluia" dans notre âme. Il fait de nous de 

nouvelles créatures. Nous sommes des messagers, des anges de l'Alliance. Oh! comme c'est 

merveilleux! 

HEBREUX CHAPITRE 2, 2ÈME PARTIE, - E25.08.1957 JEFF, IN, USA 

100 Maintenant, ici il continue et dit encore :  

Car si la parole prononcée par des anges a été ferme... (Et que veut dire ange? Un messager.)  

 Si le messager oint de Dieu... Et alors, si nous sommes oints, nous sommes des messagers 

de Dieu. Nous sommes des messagers envoyés auprès du monde, des ambassadeurs du ciel, 

professant que nous sommes des pèlerins et des étrangers. Nous ne sommes pas de ce monde, 

mais nous recherchons une Cité à venir, dont Dieu est l'Architecte et le Constructeur. Nous 

n'amassons pas de trésors sur cette terre, où les voleurs percent, où la teigne et la rouille 

peuvent détruire, car nos trésors se trouvent au Ciel où Jésus est assis à la droite de la Majesté 

Divine. Oh, quelle chose glorieuse et merveilleuse de savoir que : 
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Nos espoirs sont bâtis sur rien de moins  

Que sur le Sang et la justice de Jésus;  

Quand tout cède autour de mon âme, 

Alors Il est toute mon espérance et mon appui. 

Sur Christ, Roc solide, je me tiens, 

Tout le reste n'est que sable mouvant, 

Tout le reste n'est que sable mouvant. 

 

LA GRANDE LUMIERE BRILLANTE, - M22.12.1957 JEFF, IN, USA 

167 Nous savons que la Parole le dit. Nous savons que nous croyons cela. Maintenant, 

Seigneur, puissent-ils croire cela et recevoir ce qu'ils ont demandé. Nous nous avançons 

maintenant en tant que des ambassadeurs de Christ, avec ce corps entier de l'église qui est 

en train de prier d'un commun accord pour leur guérison. Qu'il en soit ainsi. Et lorsqu'ils 

quitteront, puissent-ils partir avec une grande joie débordante parce que le - l'aube a paru sur 

nous. Les projecteurs du ciel sont braqués sur nous, et nous voyons le Seigneur Jésus ressuscité 

dans Sa puissance et dans Sa gloire. Amen. 

 

UN SON CONFUS, - E15.03.1961 MIDDLETOWN, OHIO, USA  

16 Et comme le choix est tombé sur nous à présent, si c’est Ta volonté que nous paissions 

le troupeau pendant les prochains quatre ou cinq jours, nous prions que le Saint-Esprit pourvoie 

à la – la nourriture des brebis, la Parole, qu’Il L’apporte avec puissance et manifestations du 

Saint-Esprit. Bénis-nous alors que nous nous attendons à Toi. 

 

 Sauve tous ceux qui peuvent être sauvés, Seigneur. Remplis les croyants qui attendent 

patiemment de recevoir le Saint-Esprit. Nous Te prions de faire que chaque personne qui est 

dans cette condition quitte ce lieu ce soir, heureuse, sauvée et remplie de l’Esprit. 

 

 Guéris les malades, Seigneur. Tu nous as donné la commission : «Quand vous entrez 

dans une ville, guérissez les malades de cette ville ou... et prêchez que le Royaume est proche.» 

Et, ô Dieu, nous Te prions de nous accorder ces choses en tant que Tes serviteurs, en tant que 

Tes ambassadeurs, car nous croyons vraiment que le Royaume est proche. Et aide-nous à 

apporter cette Parole de cette façon-là, afin que les gens puissent voir et croire en Toi. Et qu’en 

ce grand jour des comptes qui vient pour chacun, qu’à cause de nos efforts, littéralement des 

milliers se tiennent là, rachetés par le Sang, à cause des efforts que nous essayons de fournir 

maintenant. 

 

 Père, alors que nous sommes rassemblés, nous parlons en tant que des enfants. Nous 

sommes heureux. Et maintenant, nous Te prions de nous permettre de mettre cela de côté, et 

d’entrer dans l’œuvre du Royaume, et d’être des sujets du Saint-Esprit, car nous le demandons 

au Nom de Jésus et à cause de Lui. Amen. 
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PAUL, PRISONNIER DE CHRIST, - 17.07.1963 JEFF, IN, USA  

25 Et je demande au frère là au bout de bien vouloir se lever pour nous dire qui il est - ainsi 

que son aimable dame là-bas, puis le frère suivant. [Le frère donne un témoignage. - Ed.] 

 

26. Merci beaucoup. Certainement que nous souhaitons à ces jeunes ambassadeurs, pour 

l'œuvre du Seigneur Jésus, les bénédictions de Dieu sur leur route. Et alors que je me pose des 

questions et que j'attends la Venue du Seigneur, et de voir des jeunes gens et de jeunes 

femmes ayant un but dans leur cour de servir Christ, cela me réjouit de les voir se lever comme 

ceci. Que le Seigneur vous bénisse richement, mon frère et ma sœur. 

 

L’ORDRE DE L’ÉGLISE, - E26.12.1963 JEFF, IN, USA  

144 C’est pareil pour le pasteur. « Sur quoi allez-vous prêcher ? Je ne veux pas que vous 

fassiez ceci. » Ce n’est pas leur affaire de dire cela, il est sous la direction de Dieu, voyez-vous, 

leur pasteur. Et alors, si–si–si–frère Neville prêche un message que le Seigneur nous a donné, et 

nous sommes tous ensemble là-dedans. Et si je dis quelque chose de faux à frère Neville, Dieu 

me tient pour responsable de cela. C’est vrai, voyez. Ainsi, c’est donc Dieu le Maître de tout 

cela. Voyez-vous ? Et nous ne faisons que travailler, comme Ses ambassadeurs, vous voyez, ici, 

en occupant ces fonctions. 

 

X.10.- Questions et Réponses sur le Saint-Esprit 

X.10.1.- On m’a dit par prophétie que je recevrais le Saint-Esprit. Devrais-je 

continuer à croire ? 

QUESTIONS ET RÉPONSES N°4, - E30.08.1964 JEFF, IN, USA    

428. Frère Branham, Frère (Une minute. Ceci concerne l’un des ministres d’ici. Je vais 

la lire d’abord. [Frère Branham fait une pause et lit la question tout bas.–N.D.É.] Hum! 

Une minute. Eh bien, je vais vous dire. Je vais la lire quand même.), Frère Branham, Frère 

Neville m’a dit par prophétie que, AINSI DIT LE SEIGNEUR, je recevrais le Saint-Esprit. 

Alors qu’il m’a dit avec cette assurance que je recevrais le Saint-Esprit, je n’ai pas 

encore reçu le Saint-Esprit. Devrais-je continuer...  

183     Mais bien sûr! Faites ça. Continuez à croire. 

Remarquez, j’appelle... j’étais chez Frère Wood hier, au moment où on a reçu un appel 

téléphonique d’un homme qui est dans un fauteuil roulant, qui était venu ici avec un fardeau 

pour un frère ou pour quelqu’un qui était–qui était alcoolique, qui avait été chez les 

Alcooliques Anonymes, qui avait reçu des piqûres, à l’hôpital, et tout; et Frère Neville, soit par 

un parler en langues ou autre, il a donné une–une prophétie à cette personne, il a donné la 

prophétie qu’il arriverait quelque chose de bien à cet homme dans les quelques jours qui 

allaient suivre, ou quelque chose comme ça. Et l’homme a téléphoné pour dire que cet 

homme, depuis soixante-huit jours maintenant qu’il a quitté l’hôpital, il n’a pas pris un seul verre, 

ni aucun médicament pour l’empêcher de boire, ni rien. Et la chose que Frère Neville avait 

dite par prophétie s’est accomplie. Loué soit l’Éternel! Nous croyons que notre frère est un 

homme de Dieu. 

 Cher Frère Branham, ceux...  
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184     Maintenant attendez, je vais m’arrêter là une petite minute. Or, c’est ça que j’essaie 

de dire aux gens. Frère Neville croit le même Message que moi, je crois. Frère Capps, Frère 

Beeler, Frère Ruddell, tous ces frères, ici, croient le même Message que moi, je crois; ils Le 

prêchent comme moi. 

185 Et si vous le voulez, que vous le voulez vraiment, que vous avez l’intention de 

déménager, que vous allez prendre votre retraite, ou quelque chose, et que vous voulez venir 

pour la Parole, venez ici. Venez au Tabernacle, c’est là que vous L’entendez. 

186 Ce sont des hommes saints. Ce sont des hommes qui ont le même Saint-Esprit que vous 

et–et moi, ils tirent leur enseignement de la même Bible, et ils enseignent le même Message. 

 Cher Frère Branham, ceux qui parlent en langues sont-ils le reste...  

Oui, j’ai répondu à ça. Oui, oui, j’ai répondu à ça. Naître en parlant en langues. 

 Frère Branham, votre prédication sur le baptême du Saint-Esprit, est-ce que le baptême 

au Nom de Jésus...  

Oui, j’ai répondu à ça. Voyons un peu. 

X.10.2.- Comment obtenir le Saint-Esprit ? 

QUESTIONS ET RÉPONSES, - 15.05.1954 JEFF, IN, USA    

318a     Je crois que là il ne reste peut-être qu’une question, après celle-ci. 

48. Frère Bill, s’il vous plaît dites-moi comment obtenir le baptême du Saint-Esprit. 

Est-ce par la prière, par une vie abandonnée à Dieu, ou en L’acceptant comme nous 

acceptons la guérison? Je sais ce que c’est qu’avoir la foi pour la guérison, après que 

vous avez prié pour moi ici. Est-ce que vous priez et imposez les mains aux gens, pour 

qu’ils reçoivent le baptême du Saint-Esprit? J’ai été baptisé au nom “du Père, du Fils et 

du Saint-Esprit”. S’il vous plaît, dites-moi si je dois me faire rebaptiser au Nom de Jésus, 

comme vous en avez parlé dernièrement. 

Maintenant, mon cher ami Chrétien, là, je ne vous dis pas ce qu’il faut faire. Je ne fais 

que préciser ce que dit l’Écriture. Et le savez-vous, là, le Saint-Esprit peut venir à l’instant même, 

pendant que nous parlons. Le Saint-Esprit est un don de Dieu. Voyez? C’est un don de Dieu. Il 

pourrait venir pendant que nous parlons. Et je vais vous dire une chose : quand, si les gens 

étaient bien enseignés...  

Certains d’entre vous, les vieux de la vieille, ici, je vais vous demander quelque chose – 

à vous, les vieux de la vieille, qui avez fréquenté ce tabernacle. Quand je baptise les gens, 

observez. Et vous, les ministres, suivez cet exemple. J’ai pris soin d’apporter aux gens 

l’enseignement, si bien qu’ils mettaient de l’ordre dans leur vie avant qu’ils s’approchent de 

l’eau, et je les amenais à croire que Dieu était tenu d’exécuter Sa promesse, que, dès qu’ils se 

faisaient baptiser au Nom de Jésus-Christ, le Saint-Esprit était là pour accepter cela. Et, quand 

ils ressortaient de l’eau, ils recevaient le Saint-Esprit. C’est vrai. Vous n’avez qu’à...  

319 Bergers, enseignez à vos brebis, amenez-les dans la Bible, ici. [Frère Branham tape 

doucement sur sa Bible.–N.D.É.] Laissez tomber le vieux manuel d’une église quelconque, et 

prenez ce qu’il y a ici, dans la Bible, là où c’est Dieu qui a enseigné, et vous n’aurez pas ces 

problèmes. 
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X.10.3.- Que dois-je faire pour recevoir le Saint-Esprit ? 

QUESTIONS ET RÉPONSES N°3, - M30.08.1964 JEFF, IN, USA  

333. Frère Branham, je désire recevoir le Saint-Esprit. Je veux savoir ce qu’il faut faire. 

J’ai un fardeau sur mon cœur pour le salut de ma famille. Et la sœur a signé. 

128     Si vous désirez recevoir le Saint-Esprit, je vais vous dire quelque chose, ma chère sœur, 

si vous êtes ici. Et–et, je... Frère Neville, est-ce qu’il s’agit d’un membre de l’église ici? [Frère 

Branham parle avec Frère Neville.–N.D.É.] Je ne–je ne me souviens pas d’eux non plus. Mais si–

si vous êtes ici, Sœur B-o-u-g-h, si vous êtes ici, je vais vous dire une chose. La Bible dit : “Heureux 

ceux qui ont faim et soif de la justice.” C’est une grande bénédiction pour vous, rien que de 

Le désirer. Voyez? Or, souvenez-vous : non pas du fait que vous–vous–vous L’avez, mais 

heureux ceux qui ont faim et soif de Lui, “car ils seront rassasiés”. Persévérez, c’est tout. 

129 “Que dois-je faire pour ma famille?” Utilisez pour votre famille la même foi que vous 

utilisez pour vous-même. Confiez-les au Seigneur et croyez de tout votre cœur que vous allez 

être sauvés. Que ça... Que ça ne vienne pas seulement dans votre pensée naturelle ici, mais 

que ça descende tout au fond, à l’intérieur, dans le subconscient – et alors, ils sont à vous. Dieu 

vous les a donnés, une fois que vous avez ça ici, à l’intérieur. 

130 Tout ce que vous avez dans votre cœur ici, et que vous demandez en priant, croyez 

que vous avez reçu ce que vous demandez. Là, vous ne pouvez plus en douter. Vous ne 

pouvez pas en même temps y croire et en douter. Combien savent ça? Vous ne pouvez pas 

croire et douter en même temps. Vous devez croire que, ce que vous demandez, vous le 

recevez, et alors Il a dit que cela vous serait  

X.10.4.- Comment savoir sans l’ombre d’un doute qu’un homme ou une femme 

a le Saint-Esprit ? 

QUESTIONS ET RÉPONSES #1, - M03.01.1954 JEFF, IN, USA    

152     Maintenant, mon frère, je vais répondre à la question que vous m’avez posée tout à 

l’heure. Quelqu’un a dit : 

12. Frère Branham, j’aimerais connaître le moyen de savoir sans l’ombre d’un doute, 

de pouvoir déclarer : “Cet homme a le Saint-Esprit, parce qu’il a fait ‘ceci’”, ou “cette 

femme a le Saint-Esprit, parce qu’elle a fait ‘cela’.” 

153 Il n’y a absolument aucun moyen pour vous de le savoir. C’est vrai. Il n’y a absolument 

aucun moyen pour vous de le savoir. Dieu en est le juge, nous ne devons pas juger. Voyez? 

Contentez-vous de prêcher l’Évangile, de vivre. 

154     Un homme est venu me voir il y a quelque temps, je prêchais sur ce que je disais l’autre 

soir. Il est venu chez moi, et il me disait : “Frère Branham, frère, je veux–je veux–je veux être, je 

veux me débarrasser de mes péchés, je veux être un Chrétien.” Il s’est assis sur mon perron. 

155 Il a dit : “J’avais entendu parler d’un grand homme, un homme de renommée 

internationale, du nom de Billy Graham.” Il a dit : “Je suis allé à ses réunions, et–et–et il a dit : 

‘Tous ceux qui désirent devenir Chrétiens, levez la main et acceptez Christ comme votre 

Sauveur personnel.’ Alors, j’ai levé la main. Il a dit : ‘Maintenant levez-vous tous, nous allons 

faire une prière.’ Alors, je suis resté là et j’ai prié en”, (excusez-moi) “en toute sincérité.” Il a dit : 

“Et, mais je n’étais pas plus avancé.” 
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156 Il a dit : “Ensuite je suis allé à–à la réunion d’Oral Roberts.” Il a dit : “J’avais entendu 

parler de lui, et j’avais entendu dire qu’eux, ils étaient tous remplis de joie.” Il a dit : “Je suis allé 

voir Oral Roberts et je lui ai demandé : ‘Que dois-je faire pour devenir Chrétien?’ Il a dit : 

‘Retirez-vous là-bas.’ Je lui ai dit que j’avais levé la main à la réunion de Billy Graham. Il a dit : 

‘Restez dans cette pièce, là-bas, jusqu’à ce que vous soyez tellement rempli de joie que vous 

parliez en langues.’” Il a dit : “J’y suis allé, et j’ai prié jusqu’à ce que je parle en langues.” Il a 

dit : “Je suis ressorti, je n’étais pas plus avancé.” 

157     Il a dit : “Puis je suis allé à une autre réunion, et là ils m’ont dit que je n’avais pas encore 

été sanctifié, ils m’ont dit ‘qu’il fallait que je sois sanctifié, que j’éprouve une grande joie de 

sorte que je pousse des cris, que j’éprouve assez de joie pour ça’. Alors, j’ai prié, et j’ai prié, 

jusqu’à ce que je–je pousse des cris.” Il a dit : “Là encore...” 

158 J’ai dit : “Frère, chacune de ces choses-là est correcte, chacune d’elles est bonne. 

Lever la main, parler en langues, pousser des cris, je crois à tout ça, mais malgré tout, ce n’est 

pas ça qu’il faut. Vous voyez, ce qu’il faut, c’est accepter la Personne, Jésus-Christ.” Voyez? 

Vous voyez, ce n’est pas...  

159 Ces choses-là, ce sont des attributs. Pousser des cris, parler en langues, courir, pousser 

des cris, pleurer, prier, et quoi encore, ce sont seulement des attributs qui accompagnent cela. 

Avant toute chose, il faut accepter la Personne, Jésus-Christ. Voyez? Alors, il n’y a pas–il n’y a 

pas de preuve qui nous permette de déclarer cela. Parce qu’un homme pleure? J’ai vu des 

hommes pleurer, et pleurer, et verser des larmes de crocodile – et il demeure le grand pécheur 

qu’il a toujours été. 

160     Écoutez : Jésus nous a comparés à des brebis. Pas vrai? Le berger connaît ses brebis. 

Est-ce que quelqu’un ici a déjà entendu crier un bouc? Eh bien, frère, il faut vraiment être 

berger, si vous voulez les différencier. Un bouc crie exactement comme une brebis. Ah oui. 

Qu’un petit bouc se retrouve coincé quelque part là-bas; une petite brebis, de son côté, qui 

fait “bêêê”, et l’autre qui fait “bêêê”, c’est exactement pareil. 

161 Et j’en ai entendu, prosternés devant l’autel, qui pleuraient, et qui pleuraient : “Ô Dieu!”, 

ils sanglotaient sans arrêt, comme ça, “Ô Dieu!”, et c’est toujours un bouc. C’est vrai. Pousser 

des cris? Oh! la la! j’en ai vu pousser des cris au point qu’ils étaient vraiment, ils couraient d’un 

bout à l’autre de la salle, ils sautillaient et ils poussaient des cris. 

162     Maintenant, vous dites : “Frère Branham, vous ne croyez pas qu’il soit bon de pleurer!” 

163 Comprenez-moi bien. Certainement, je crois qu’il est bon de pleurer. Mais ce que je dis, 

c’est que ce n’est pas une preuve, vous voyez, parce que l’un et l’autre pleurent. J’en ai vu 

pousser des cris à pleins poumons. Oui monsieur. Faire toutes sortes de choses comme ça, et 

c’était bien loin du compte, vous savez de quoi je parle. J’en ai entendu parler en langues, et 

repartir mener n’importe quel genre de vie, faire n’importe quoi. Ce n’était pas un signe. 

 Mais, direz-vous : “Vous êtes contre ça.” 

164 Mais non. Je crois au parler en langues, c’est le don de Dieu dans l’église. Si je retirais 

ça, je retirerais une partie de Dieu. Si je retirais ma langue–ma langue de mon corps, ici, je 

n’aurais plus un corps complet. Dans le Corps de Jésus-Christ, il y a des langues. Dans le Corps 

de Jésus-Christ, ici, il y a des langues; si vous retirez ça, vous retirez une partie de Christ. Mais 

malgré tout, vous ne pouvez pas dire que ça, c’est le Corps, vous voyez. Voyez? Voyez? 
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165     Seulement voilà, il s’agit d’accepter la Personne, Jésus-Christ, et alors ces autres choses 

entrent et elles s’ajustent parfaitement. Que chaque membre de ce corps, ce matin, que ce 

petit groupe de gens – si nous pouvions faire descendre le rideau de chaque côté, et que 

chaque personne ici reçoive la Personne, Jésus-Christ, il n’y aurait jamais de prise de bec, il n’y 

aurait jamais de dispute. Il n’y aurait qu’un amour parfait. Mais malgré tout, vous croiriez 

encore ceci, et vous croiriez encore cela, mais ce serait tellement rempli d’amour que vous... 

Voyez? C’est ça. Or, Jésus a dit : “C’est à leur fruit que vous les reconnaîtrez.” Et le fruit de 

l’Esprit, c’est l’amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la douceur, la bienveillance. 

166 Maintenant, je vais, je vais vous présenter mon opinion de ce qui, selon moi, se 

rapproche le plus d’une preuve qui indiquerait qu’un homme est un Chrétien, ce qui s’en 

rapproche le plus, à ma connaissance. Vous savez ce que c’est? Le travail de l’âme. Une 

personne qui a constamment tellement faim et soif de Dieu. Ils sont tout simplement, jour et 

nuit, pour eux–pour eux, c’est presque insoutenable. Il faut absolument qu’ils–qu’ils–qu’ils 

fassent quelque chose pour Dieu. Ils–ils sont remplis d’amour, et ils sont vraiment, c’est un travail 

de l’âme, ils sont en travail, tout le temps. La Bible dit : “Celui qui va en semant avec larmes, 

reviendra certainement avec allégresse, quand il portera ses précieuses gerbes.” Pas vrai? 

Toutes ces choses. 

167     Maintenant, regardez, si... Si cette église... Si je disais ce matin, au sujet de ce petit 

groupe de gens ici, et que je, que Dieu dise : “Maintenant, regarde, William Branham, c’est toi 

qui auras à rendre compte de ce groupe de gens là, de ce que tu leur dis. Maintenant, veux-

tu qu’ils poussent tous des cris? 

– Bien sûr, je veux qu’ils poussent des cris. 

– Veux-tu qu’ils parlent tous en langues? 

– Je veux que chacun d’eux le fasse. 

– Veux-tu qu’ils dansent par l’Esprit? 

– Je veux que chaque d’eux le fasse. 

168 – Bon, d’accord, c’est très bien, mais plus que toutes ces choses, que préférerais-tu les 

voir faire?” Ah. 

169 “Ce que je préférerais de mon église, c’est que les gens aient sur leur cœur un si grand 

fardeau pour la prière qu’ils restent ici, devant l’autel, qu’ils y soient jour et nuit, et tout; et dans 

leurs foyers, qu’ils soient constamment en prière, et qu’ils soient humbles, et qu’ils s’efforcent 

d’amener des gens à Dieu, qu’ils aillent à l’hôpital faire des visites, qu’ils rendent visite aux 

malades, et qu’ils s’efforcent d’amener les gens à venir à l’église et à faire ce qui est bien. 

C’est ce que je préférerais, plus que toutes les autres choses réunies; bien que ces autres 

choses soient bonnes, elles ont leur place dans l’église.” 

170     Mais, même s’il fallait avoir ces choses, personnellement, c’est à ça que je donnerais 

la première place. Parce que, si vous avez ça, les autres choses viendront. Oui. Voyez? Si vous 

avez ça, si vous avez tellement faim de Dieu, les cris viendront. Si vous avez tellement faim de 

Dieu, le parler en langues viendra. Si vous avez tellement faim de Dieu, et que vous continuez 

à avoir faim, continuez comme ça. Or, si vous voyez que vous devenez indifférent, souvenez-

vous bien de ceci : attention, il y a là un autre esprit qui cherche à s’introduire. Restez là, devant 
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Dieu, dans l’humilité, l’âme en travail. Soyez simplement... ayez, à la bonne manière 

ancienne...  

171     Je peux prouver par la Bible que “la première fois que l’Ange de Dieu est passé dans le 

pays, afin de sceller du Saint-Esprit, Il a scellé uniquement ceux qui gémissaient et qui 

soupiraient à cause des abominations commises dans la ville”, Ézéchiel, chapitre 9. Pas vrai? Il 

a marqué d’un sceau le front de ceux qui soupirent et qui gémissent à cause des abominations 

commises dans la ville. 

172 Maintenant je veux vous poser une question, je vais vous poser, à vous, cette question. 

(Nous allons terminer maintenant, je vais faire aussi vite que possible.) Qu’est-ce qui se 

produirait aujourd’hui, si le Saint-Esprit passait dans Jeffersonville, dans New Albany et dans 

Louisville, afin de sceller ceux qui, cet après-midi, seraient à la maison : “Ô Dieu, envoie un 

réveil, j’ai tellement faim d’avoir une réunion. Ô Dieu, regarde les péchés de cette ville. Oh, 

n’est-ce pas terrible, ô Dieu? Oh, je T’en prie, envoie un réveil, ô Dieu. Envoie un bon 

prédicateur, envoie quelqu’un. Ô Seigneur, que le Saint-Esprit...” Où, où est-ce qu’Il mettrait 

Son sceau? Réfléchissez à ça. 

173     Bon : “Mais, Frère Branham, qu’est-ce que vous voulez dire par là?” 

174 Ce que je veux dire, et je le dis avec respect, là, en marchant sur des fils ténus. Je crois 

que ce jour-là est presque terminé, ceux qui sont entrés, voilà, ils sont entrés. Voyez? Voyez? 

Les portes sont en train de se fermer : on n’a plus ce fardeau. 

175 Billy Graham a fait des réunions partout dans le pays, de même qu’Oral Roberts et tous 

les autres. Nous avons pleuré, et prié, et prié, et tout fait. Mais, vous voyez, les portes sont en 

train de se fermer. “Que celui qui est souillé”, je cite l’Écriture, “se souille encore. Que celui qui 

est juste pratique encore la justice. Que celui qui est saint se sanctifie encore.” Je crois que les 

portes, pour les nations, sont en train de se fermer. Voyez? Le jour, la période de cette saison-

là, est presque terminé, il n’y en aura plus que quelques-uns qui entreront. C’est pour cette 

raison que vous n’arrivez plus à avoir ce genre de réunion là, c’est qu’il n’y a plus de travail de 

l’âme. Vous ne–vous ne réussissez plus à avoir ce fardeau. 

176     Je me rappelle, il y a des années. On entend toujours les gens parler des allées 

recouvertes de sciure et des choses qu’il y avait dans le Tabernacle. Ce n’est pas ça qui 

produisait plus de ces choses, pas du tout. Mais à cette époque-là, c’était nouveau, Dieu était 

en train d’appeler Son Église. J’ai vu des gens sangloter, et pleurer, et rester prosternés devant 

l’autel des nuits entières. J’allais chez eux – et en s’approchant, on les entendait, là, dans leur–

dans leur chambre à coucher, des hommes et des femmes qui pleuraient : “Ô Dieu!” 

177 On voyait les gens s’avancer dans l’église, et je voyais, alors que le piano commençait 

à jouer “Au pied de la sainte Croix”, les larmes coulaient, vous savez. [Frère Branham renifle.–

N.D.É.] On entrait dans cette église-ci, puis on entrait dans une autre église, et là-bas on les 

entendait : “Jaillit la Fontaine.” “Ô Dieu, sauve mon garçon. Sauve ma fille, elle est perdue, 

Seigneur. Je T’en prie!” 

178     On ne voit plus ça. Qu’est-ce qu’il y a? L’Esprit de Dieu s’est retiré. Jésus a dit, a prédit 

ceci, que l’amour... parce que l’amour du plus grand nombre, que leur amour défaillirait. 

“Que, parce que l’iniquité se serait accrue, l’amour du plus grand nombre défaillirait.” Voyez? 

Vous voyez, se refroidirait, disparaîtrait. L’amour s’éteint. Et qu’est-ce qu’ils ont introduit là? Une 

forme extérieure, sans plus; on tape sur le piano de toutes ses forces, et on crie : “Gloire à Dieu! 
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Alléluia! Amen! Loué soit l’Éternel!” Vous voyez, comme ça – c’est une forme extérieure, sans 

plus. Ne vous faites pas d’illusions, vous voyez, c’est de se faire des illusions. Vous voyez, 

écoutez, frère, tant que nous... J’y vais, comme ça, je parl-...  

179 Je ne parle pas de notre tabernacle, je parle de ce que je vois partout aux États-Unis. 

C’est devenu une forme extérieure, sans plus, on essaie de simuler ce qu’on avait autrefois. Et 

ce travail de l’âme, ça, c’est presque terminé. Oh, frère, sœur, que Dieu ait pitié de nous, que 

Dieu ait pitié! 

180     Regardez les réveils et ces choses qui ont lieu, où on cogne dur, et on cogne dur, et on 

cogne dur, et où on prêche l’Évangile plus clairement, c’est... Regardez ça aujourd’hui, dès 

que le réveil se termine, les voilà repartis. Savez-vous quoi? 

181 Permettez-moi de dire ceci. Je ne sais pas pourquoi je n’arrive pas à me détacher de 

ceci. Mais regardez, Jésus a dit : “Le royaume des Cieux est semblable à un homme qui a jeté 

un filet dans la mer. Et quand il l’a ramené, il a ramené plusieurs espèces d’animaux marins, 

évidemment. Il a ramené des tortues, il a ramené des serpents, il a ramené des langoustes, des 

insectes marins, des poissons. Voyez? Et je crois que le filet...  

182     Maintenant regardez! Ici, il y a une tortue, et ici, il y a un poisson. Cette tortue, si elle est 

une tortue, elle ne peut rien y changer, c’était une tortue au départ. Sa nature est celle d’une 

tortue, un point c’est tout. (Maintenant souvenez-vous, je–j’avais dit que j’allais avoir de la 

prière.) Vous voyez, c’était une tortue au départ, c’est une tortue maintenant. Si c’était un 

serpent au départ, c’est un serpent maintenant. Si c’était un insecte marin au départ...  

183 Et je crois qu’on a jeté le filet, maintes et maintes et maintes fois, si bien que presque 

tous les poissons ont été retirés de l’étang. 

184 C’est pour cette raison qu’ils disent : “Eh bien, j’ai levé les mains. Gloire à Dieu! Je veux 

être sauvé. Loué soit l’Éternel!” Et quelques jours plus tard : “Oh, Lydie, tu sais bien que ces 

choses-là, ce sont des absurdités.” “Ce doit être vrai.” Pourquoi? La nature qu’il y a ici, à 

l’intérieur, est celle d’un insecte marin, au départ; c’était celle d’un serpent, dès le départ. 

185 On a passé le lac au peigne fin, et presque tous les poissons en ont été retirés. On 

asséchera le filet. Jésus viendra, Il recueillera alors Ses poissons. Vous voyez ce que je veux dire? 

Oh, s’il y a la plus petite trace de Christianisme en vous, s’il y a en vous le moindre désir de servir 

Dieu, accrochez-vous à ça de toutes vos forces ce matin, et chérissez-le de tout votre cœur. 

186     “Les fils de Dieu prirent les filles des hommes.” Bien sûr, c’étaient des fils de Dieu. 

Aujourd’hui ils sont encore des fils de Dieu, mais ce sont des fils de Dieu déchus. Certains d’entre 

eux, sur le plan de l’Écriture, fiou! L’Écriture, ils peuvent la prononcer, et comment! Ce sont des 

fils de Dieu. Vous savez, Satan était le bras droit de Dieu. Vous savez, il en connaît plus sur 

l’Écriture que n’importe quel–n’importe quel théologien–théologien du monde, aujourd’hui. 

Vous parlez de... Il cause tout un remue-ménage dans les séminaires, en particulier dans celui 

des baptistes, là-bas, où on déclare que–que “Jésus-Christ est né d’un Romain, ou, d’un soldat 

allemand”. J’ai un livre là-dessus, je vais vous montrer ça un de ces jours. Très bien. 
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X.10.5.- Faut-il parler en langues pour recevoir le Saint-Esprit ? 

QUESTIONS ET RÉPONSES, - 15.05.1954 JEFF, IN, USA    

19. Cette église-ci enseigne-t-elle qu’il? 

262    Non, monsieur. Non, nous n’enseignons pas ça. Le parler en langues est un don du 

Saint-Esprit, vous voyez, ce n’est pas le Saint-Esprit. C’est un don. Cet Arbre produit neuf sortes 

de fruits. Pas vrai? 

263 Si vous regardez un pommier, et qu’il a des pommes, vous dites que c’est un pommier. 

Si vous regardez un arbre, et qu’il a des poires, vous dites que c’est un poirier. Même s’il a 

l’écorce d’un sycomore, peu importe, s’il porte des poires, la vie de cet arbre, qu’est-ce que 

c’est? La vie de cet arbre est une vie de poirier. Pas vrai? 

264     Or, cet Arbre de Dieu produit neuf fruits spirituels. Pas vrai? Très bien. Il y a toutes sortes... 

Il est dit : “À l’un est donné l’enseign-... la connaissance, la sagesse, l’intelligence, et le parler 

en langues, l’interprétation des langues”, neuf dons spirituels différents poussent sur cet Arbre 

de Dieu. Pas vrai? Bon, eh bien, il n’y a pas que le parler en langues, ce n’est pas le seul, il y en 

a aussi d’autres dedans. 

265 Bon, vous pouvez parler en langues sans pour autant avoir le Saint-Esprit. Maintenant, 

souvenez-vous bien de ça. Je me suis trouvé... J’ai vu des sorciers et des magiciens arriver là 

et parler en langues, et ils n’ont pas le Saint-Esprit. Vous savez, je les ai vus arriver là et pousser 

des cris, et sauter – et ils n’ont pas le Saint-Esprit. Il n’y a pas longtemps, je me suis tenu là, au 

moment de la danse du maïs, à, près de Douglas, en Arizona, là-bas. J’ai vu cette danse du 

maïs, au moment où ils ont ça, là-bas, et ce magicien est arrivé et il se conduisait d’une 

manière terrible, et tout, il se conduisait n’importe comment et il jetait de la terre sur lui, là. Ça 

ne veut pas dire qu’il était sauvé. Cet homme était un–un sorcier. 

266     Je me suis trouvé en Inde... en Afrique, et j’ai vu des sorciers venir me défier, comme 

ça, avec leurs enchantements, et ils buvaient même du sang dans un crâne humain. C’est 

vrai. Vous avez intérêt à savoir ce que vous dites, quand vous affrontez ces choses. Mais j’ai vu 

la puissance du Dieu Tout-Puissant lier cet homme, si bien qu’il ne pouvait plus bouger. Et alors, 

il avait les yeux vitreux, comme ça, et on l’a emporté. Oui monsieur. 

267 Frère, Dieu est réel! C’est vrai. Mais Dieu est un Esprit, Il ne se borne pas strictement au 

parler en langues, ou à ceci, cela ou autre chose. Je dis que tout homme qui... C’est ça le 

problème ici, dans l’église. Vous voyez, vous... Les pentecôtistes ont poussé cette chose-là à 

l’extrême. Auprès des gens, ils se sont mis, au lieu de–de leur imposer les mains et qu’ils 

reçoivent le Saint-Esprit, ils les ont fait s’avancer à l’autel et se sont mis à leur taper sur le dos, 

en criant : “Dis-le! Dis-le! Dis-le!” Et ils répétaient un mot sans arrêt, jusqu’à ce qu’ils aient de la 

confusion et non des langues. 

268     Si quelqu’un qui a eu l’authentique Saint-Esprit est né de l’Esprit de Dieu, il mènera une 

vie sainte. Certains de ces hommes-là menaient des vies terribles, vous le savez, et leurs fruits 

prouvaient qu’ils ne l’étaient pas. Jésus a dit : “C’est à leurs fruits que vous les reconnaîtrez.” Et 

le fruit de l’Esprit, ce n’est pas le parler en langues; ça, c’est un don de l’Esprit. 

269 Pierre n’a jamais dit : “Repentez-vous, et soyez baptisés au Nom de Jésus-Christ, vous 

recevrez le Saint-Esprit.” Il a dit : “Vous recevrez le don du Saint-Esprit”, au moment où ils 
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entendaient ces langues, et ces gens qui parlaient. C’est un des dons du Saint-Esprit qu’ils 

reçoivent là. Amen. Très bien. Il faut que je me dépêche. 

X.10.6.- Peut-on recevoir le Saint-Esprit par imposition des mains ? 

QUESTIONS ET RÉPONSES, - 15.05.1954 JEFF, IN, USA    

28. Alors le Saint-... Est-ce que le Saint-Esprit se donne encore par l’imposition des 

mains? C’est ce qu’ont fait les disciples, Pierre, Paul et ainsi de suite, est-ce encore 

possible? Paul L’a reçu de cette façon. 

93     Oui, mon cher frère, ma chère sœur, quelle que soit la personne qui a écrit cette–cette 

note. Absolument, le Saint-Esprit se reçoit par l’imposition des mains. 

94 Maintenant, bien des gens me disent, parce que je suis étiqueté comme pentecôtiste, 

ils disent que je suis pentecôtiste. Je n’ai jamais fait partie d’une dénomination pentecôtiste. 

Je suis absolument libre à l’égard de toutes les organisations et, avec l’aide de Dieu, je compte 

bien le rester, parce que je peux me tenir là, à la brèche, et dire : “Nous sommes frères! Venez 

par ici, réunissons-nous pour discuter.” 

95     Au début, quand j’ai commencé, là, par la grâce de Dieu. Et vous ici, et mes secrétaires 

et ceux qui sont assis ici le savent : je pourrais être en contact avec au moins dix millions de 

personnes, dans le monde aujourd’hui. Quelle organisation on pourrait fonder! Voyez? C’est 

vrai. Mais je ne veux pas d’organisation, c’est contraire à la Bible. Je fais tout ce que je peux 

pour amener les gens qui sont dans les organisations à recevoir le salut. C’est ça qu’il faut. Et 

l’influence que le Seigneur m’a donnée auprès des gens, certainement que j’en userai pour 

Sa gloire. Au lieu de l’employer au profit d’une organisation, je l’emploierai au profit de Jésus-

Christ, comme il se doit. Aucune organisation ne peut vous sauver; il faut le Sang de Jésus-

Christ. 

Mais, maintenant, pour ce qui est de l’imposition des mains, là je ne serai pas d’accord 

avec...  

96     Bon, chers pentecôtistes, maintenant ne vous fâchez pas avec moi. Mais, bon, quand 

vous en arrivez à dire : “Nous irons attendre, afin de recevoir le Saint-Esprit”, combien ce terme 

a été employé par la pentecôte! 

97 Et je dirai ceci, par... sans vouloir vous blesser. Le plus grand appui que j’ai sur le champ 

de travail, ce sont les pentecôtistes, parce qu’eux croient au message de la guérison Divine et 

de la puissance de Dieu. Les autres dédaignent Cela. 

98 Seulement, les individus qui se trouvent dans l’église, qui ont été prédestinés à la Vie 

Éternelle, eux, ils viendront. Un point c’est tout. Mais ceux qui ne l’ont pas été ne peuvent pas 

venir; et Dieu l’a dit, Il a dit “qu’ils avaient été prédestinés à la condamnation”. Il ne veut pas 

qu’aucun périsse, mais, comme Il est Dieu, Il a vu qu’ils allaient condamner Cela. Alors voilà–

voilà, Il l’a vu d’avance. Et la prescience de Dieu, c’est ça : de voir ces choses. De même Il a 

prédit ce qu’il en serait de l’église, et ce, jusqu’à cette époque même. Dieu le savait dès le 

commencement. Avant la fondation du monde, Il savait que l’église serait exactement telle 

qu’elle est aujourd’hui. Il savait, avant la fondation du monde, que je me tiendrais derrière 

cette chaire ce soir. Il est Dieu; Il connaît la fin dès le commencement. 
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99     Bon, donc, les pentecôtistes ont enseigné... Maintenant, je vais probablement recevoir 

une foule de commentaires Là-dessus, mais, s’il faut que j’en vienne à la Parole, je me dois 

d’être honnête. “Une réunion où on attend”, ça ne tient pas debout, ça. Vous avez été dans 

l’erreur. Attendre, ça ne veut pas dire “prier”. Attendre, ça veut dire “patienter”. Après 

l’ascension, après que Jésus-Christ... la crucifixion, la purification du sanctuaire. Et après le jour 

de l’Expiation, la résurrection – le jour de l’Expiation, où Il a été mis à mort, après celui-ci il y a 

quarante jours jusqu’à l’ascension, et ensuite la Pentecôte. Le mot pentecôte signifie 

“cinquante”, ce qui signifie qu’il y a eu cinquante jours après l’offrande d’Expiation. 

100 Et alors, après que l’Expiation a été offerte, tout devait arriver à la perfection, à la lettre, 

géographiquement, tout exactement comme Dieu l’avait dit. Et la Pentecôte, c’était un 

temps de jubilé, où ils apportaient les prémices de la moisson et célébraient un jubilé. 

101     Or, les prémices de la–de l’Église, de l’Église remplie du Saint-Esprit, de l’Église qui devait 

être là tout au long de ces deux mille ans, jusqu’à ce que Jésus vienne, les prémices sont 

arrivées à la Pentecôte. Ça, c’était dix jours avant le moment de la Pentecôte; il s’était passé 

quarante jours après la purification, après la mise à mort du sacrifice, jusqu’à l’ascension de 

Jésus-Christ. Il a dit : “Montez à Jérusalem, et attendez jusqu’à ce que vous soyez revêtus de la 

Puissance d’en Haut.” Actes 1. 

102 Actes 2 : “Lorsque le jour de la Pentecôte arriva, ils étaient d’un même accord, dans le 

même lieu. Tout à coup il vint du ciel un bruit comme celui d’un vent impétueux, qui remplit 

toute la maison où ils étaient assis. Et ils furent tous remplis du Saint-Esprit, et se mirent à parler 

en d’autres langues, selon que l’Esprit leur donnait de s’exprimer.” 

103     Et alors le monde religieux, à l’extérieur, les grandes églises orthodoxes sont venues et 

ont vu ces gens qui titubaient et se comportaient comme des gens ivres. Elles sont venues, et 

elles ont ri d’eux, elles se sont moquées d’eux, elles disaient : “Regardez donc cette bande de 

Galiléens! Ils sont tous ivres!” Vous voyez comme ç’a été mal compris? 

104 Et, mon ami catholique, sachez que la sainte vierge Marie était avec eux. Et si Dieu ne 

lui a pas permis d’entrer au Ciel sans qu’elle ait reçu le Saint-Esprit et ait agi comme ça, pensez-

vous que vous, vous y arriverez sans cela, ma sœur? Non. Alors, descendons de nos grands 

chevaux, descendons. 

105     Ne prêtez aucune attention à ce que dit le monde. Regardez ce que Dieu dit! Ceci est 

la Parole de Dieu. Nous devons bâtir suivant ce plan-ci, puisqu’Il a dit à Pierre : “Sur ce roc Je 

bâtirai Mon Église, et les portes du séjour des morts ne prévaudront point contre Elle.” Tout le 

reste arrivera. Cela montrait que les portes du séjour des morts allaient s’élever contre Elle, mais 

elles ne prévaudront pas. Et les gens pensent pouvoir L’arrêter? Arrêter le soleil serait plus facile. 

C’est vrai. On ne peut pas L’arrêter. Dieu a décrété qu’Elle continuerait à avancer. 

106 Tenez, au début, quand je me suis converti, même ma pauvre mère, là-bas au fond, a 

cru que j’étais devenu fou. Ma belle-mère disait : “Il faut l’envoyer à l’asile de fous.” Les 

prédicateurs de la ville disaient : “Lui, son feu ne va pas tarder à s’éteindre.” Je suis en feu 

depuis très longtemps. C’est un feu spirituel, et qui brûle de mieux en mieux. Pourquoi? Il ne 

peut pas s’éteindre, C’est Dieu! Au lieu de s’éteindre, Il s’est maintenant répandu dans le 

monde entier. 

107     C’est ce qu’Il avait dit, même chose, au moment où je baptisais juste ici, sur la rivière 

Ohio, beaucoup d’entre vous étaient là, il y a vingt-trois ans, sur la rivière Ohio. Cette Lumière, 
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cet Ange, est descendu à l’endroit même où nous étions, et Il a dit : “Comme Jean-Baptiste a 

été envoyé comme précurseur de la première venue de Jésus-Christ, ton Message amènera 

la seconde Venue de Jésus-Christ.” Et il l’a fait, il... Lui, Il n’est pas encore venu, mais regardez 

ce que le Message a fait, il s’est répandu dans le monde entier. Voyez? Et maintenant 

aujourd’hui, pensez donc, avec cet–cet effort qui a été déployé, il y a eu, en fait, des millions 

de personnes...  

108 Même le journal catholique, le Visiteur du dimanche en a parlé, a rapporté combien 

de millions de personnes sont entrées, par suite de cet effort. 

109 D’autres entendent, ils disent : “C’est la Vérité! Je suis prêt à me défaire maintenant 

même de tout ça, de ces choses du monde, et à aller prêcher le vrai Évangile.” 

110 Et c’est pour cette raison que les gens nous appellent du “plein Évangile”. Ils se 

moquent du plein Évangile. Mais, frère, je ne veux pas avoir la moitié de quoi que ce soit, je, il 

me faut le tout, moi. Si une partie de Cela est bonne, le reste est bon. Le plein Évangile! 

111    Maintenant remarquez, le Saint-Esprit est venu, à cette époque-là. Les gens de la 

Pentecôte ont attendu, “et là, tout à coup il vint du Ciel un bruit comme celui d’un vent 

impétueux, qui remplit la maison où ils étaient assis”. 

112 Pas une seule fois ils n’ont eu à attendre par la suite. Comme Pierre prononçait ces 

Mots, – aux gens des nations, – le Saint-Esprit est descendu sur eux, avant même qu’ils aient 

été baptisés. Pas vrai? Comme, Actes 10.49. 

Mais, comme Pierre prononçait encore ces mots, le Saint-Esprit descendit sur... ceux qui 

écoutaient la parole.  

Tous les... circoncis qui étaient venus avec Pierre furent étonnés de ce que le don du 

Saint-Esprit était... répandu sur les païens.  

Car ils les entendaient parler en langues et glorifier Dieu. Alors Pierre dit :  

Peut-on refuser l’eau du baptême, puisque ceux-ci doivent... ont reçu le Saint-Esprit, 

comme nous au commencement? 

Et il resta auprès d’eux et bap-... ordonna qu’ils fussent baptisés au nom de Jésus-Christ. 

113     C’est exact; pas question de patienter, pas question d’attendre. La façon apostolique, 

Dieu n’a pas établi de règle fixe : quand le cœur est affamé, Dieu vous donnera la chose dont 

vous avez faim. Si vous désirez recevoir le Saint-Esprit, Il peut descendre sur vous à l’instant 

même. 

114 Pierre, quand il est allé prêcher là-bas, Pierre avait les clés du Royaume. Il y a une 

question qui va m’amener à parler de ça, dans quelques minutes. Il avait les clés du Royaume. 

Il L’a ouvert à la maison de Corneille. Il L’a ouvert là-bas, aux Samaritains, il L’a ouvert ici; mais, 

souvenez-vous que Philippe était allé là-bas, il leur avait prêché et les avait baptisés au Nom 

de Jésus-Christ, après quoi Pierre est venu et leur a imposé les mains. Et là, il a accompli quelque 

chose, puisque ce magicien là-bas, – il y avait Simon le magicien parmi eux, – il a dit : “Je vous 

donnerai de l’argent pour que vous me donniez ce Don-là, afin que toute personne à qui 

j’imposerai les mains reçoive le Saint-Esprit.” Pas vrai? Il s’était passé quelque chose! (Il ne 

s’agissait pas de certains de ces archevêques qui ont le col tourné vers l’arrière, qui seraient 

venus là leur imposer les mains, en disant : “Je vous donne la bénédiction apostolique.”) Il 
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s’était passé quelque chose quand Pierre leur avait imposé les mains; et quand ils le font, c’est 

encore pareil. 

115 J’ai vu des gens tomber comme des mouches, comme ça, au moment où le Saint-

Esprit les saisit, par l’imposition des mains. Oui, c’est la–la doctrine apostolique de l’imposition 

des mains. Que Dieu vous bénisse. Si vous ne partagez pas tout à fait ce point de vue, vous 

n’avez qu’à m’écrire une note demain soir. Très bien. 

X.10.7.- Si quelqu’un meurt sans avoir le baptême du Saint-Esprit, sera-t-il 

perdu? 

QUESTIONS ET RÉPONSES, - 15.05.1954 JEFF, IN, USA    

44. Si quelqu’un meurt sans avoir le baptême du Saint-Esprit, sera-t-il perdu? 

308a     Non, monsieur. S’il est un croyant, il reviendra à la résurrection, à la seconde 

résurrection. S’il a le baptême, il aura part à la première résurrection. Bon, là il faut presque me 

croire sur parole. Si ce n’est pas satisfaisant, alors vous–vous n’avez qu’à me le demander, je 

vous fournirai des références bibliques. C’est que j’essaie de répondre encore à deux ou trois 

questions ici, ensuite nous aurons terminé. 

X.10.8.- Est-ce que seulement ceux qui ont le baptême du Saint-Esprit seront 

pris dans l’Enlèvement de l’Église ? 

QUESTIONS ET RÉPONSES, - 15.05.1954 JEFF, IN, USA    

40. Est-ce que seulement ceux qui ont le baptême du Saint-Esprit seront pris dans 

l’Enlèvement de l’Église, ou bien est-ce que tous les croyants y seront indiqués? 

271     Nous ne–nous n’avons pas le temps de justifier cette affirmation, mais, frère, seulement 

l’Épouse remplie du Saint-Esprit sera prise dans l’Enlèvement. Voyez? La Bible...?... Les autres ne 

seront pas perdus. 

272 Regardez! Qui va juger la terre? Les Saints. Daniel a dit : “Je L’ai vu s’avancer vers 

l’Ancien des temps, et–et Il vint accompagné de myriades de myriades de Ses Saints.” Pas 

vrai? L’Enlèvement, l’Église s’en était allée. Après quoi ils sont revenus, et le Jugement s’assit. 

273 Les Livres furent ouverts. Pas vrai? Et un autre Livre fut ouvert, qui était le Livre de Vie – 

le croyant sanctifié qui n’avait pas reçu le Saint-Esprit. 

274  †   Jésus n’a-t-Il pas enseigné que dix vierges étaient sorties à la rencontre de l’Époux? Et 

cinq d’entre elles, ou, toutes, elles étaient vierges, pures, saintes. Et elles – celles-ci s’étaient 

endormies et n’avaient pas reçu le Saint-Esprit; et celles-ci avaient reçu le Saint-Esprit, elles 

avaient de l’Huile dans leur lampe. Et quand l’Époux est venu, que la Voix est venue, le cri, elles 

ont dit : “Oh, entrons. Donnez-nous de votre Huile!” 

275 Il a dit : “Allez chez ceux qui En achètent, mettez-vous en condition par la prière, 

recevez-Le maintenant.” Mais elles ne pouvaient pas. Et pendant qu’elles y sont allées, les–les 

vierges sont entrées au Souper des Noces, et elles, elles ont été jetées dans les ténèbres du 

dehors, où elles pleuraient, gémissaient et grinçaient des dents. N’est-ce pas que, dans 

Apocalypse, hier soir, au chapitre 12, avant-hier soir, il nous a été enseigné que le dragon rouge 

lançait de sa bouche de l’eau, pour faire la guerre au reste de la Postérité de la femme, qui 

avait foi en Dieu et qui gardait les commandements de Jésus-Christ? 
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276     Vous, les femmes, quand vous posez un patron. C’est une belle pièce de tissu, du même 

tissu, mais vous prenez, disons, comme ceci, vous posez votre patron exactement comme vous 

avez l’intention de le tailler. Ensuite vous le taillez. C’est vous qui décidez. Mais vous prenez le 

tissu que vous avez taillé, qui sera utilisé pour faire votre vêtement; et ce qui reste servira. Ce 

tissu est aussi bon que le reste mais, par élection, vous avez choisi ça. Pas vrai? Ce qui reste est 

aussi saint, est aussi bon, vaut aussi cher que le reste, mais ce que vous avez choisi, c’est cela. 

Et Dieu a promis que nous allions partir dans l’Enlèvement, par élection! Et la Bible dit : 

“Et les autres morts ne revinrent point à la vie avant mille ans.” Pas vrai? Parce que seulement... 

Vous ne serez pas perdus, mais c’est l’Épouse remplie du Saint-Esprit qui partira dans 

l’Enlèvement. Les autres passeront en Jugement; alors qu’Elles, non. 

X.10.9.- Quelle manifestation à l’instant où on l’on reçoit le Saint-Esprit ? 

QUESTIONS ET RÉPONSES N°2, - E23.08.1964 JEFF, IN, USA    

289. Question pour dimanche matin : (Désolé que ce soit en ce moment, mais...) À 

l’instant où l’on reçoit le Saint-Esprit, ou le baptême du Saint-Esprit, y a-t-il une 

différence? Est-ce que la personne parle en langues? Si ce n’est pas toujours le cas, 

quelle manifestation y a-t-il? 

94     Eh bien, pouvez-vous imaginer qu’une mère donne naissance à un enfant sans le 

savoir? Il faudrait qu’elle soit inconsciente pour ne pas le savoir. De même vous ne pouvez pas 

recevoir le Saint-Esprit sans le savoir. Il y a quelque chose qui se passe en vous. Voyez? Il y a 

quelque chose qui vous change. Tout votre système, tout votre système spirituel est renouvelé, 

et vous devenez une nouvelle créature en Christ, comme la Bible l’exprime : une nouvelle 

création en Christ. Vous le savez. 

95 Maintenant, vous me direz : “Frère Branham, alors, vous ne croyez pas qu’un homme 

doit parler en langues pour recevoir le Saint-Esprit?” Pas pour prouver qu’il a le Saint-Esprit. 

96     Je voudrais que tous les membres de mon église parlent en langues. J’aimerais qu’ils 

fassent ça, et si, et je crois que si vous le demandez à Dieu, Dieu vous l’accordera. Mais je vais 

vous dire une chose : je connais une foule de gens qui parlent en langues et qui n’ont pas le 

Saint-Esprit. Et il n’y a aucun ministre qui soit sincère avec lui-même et avec son assemblée qui 

ne dira la même chose à son assemblée. Le diable peut imiter ça. 

97 Paul a dit : “Quand je parlerais les langues des hommes et des anges, quand je livrerais 

mon corps pour être brûlé en sacrifice, quand j’aurais la science de tous les mystères de la 

Parole, quand je donnerais tous mes biens aux pauvres, et toutes ces choses, si je n’ai pas la 

charité, encore là je ne suis rien. J’aurais la foi jusqu’à transporter des montagnes, et ainsi de 

suite, encore là je ne suis rien.” Ensuite il a dit : “Ce qui est partiel disparaîtra, quand ce qui est 

parfait sera venu,” ou, “quand ce qui est parfait aura été dévoilé.” 

Bon, j’ai eu une question là-dessus. J’espère qu’on va y arriver ce soir, c’est au sujet de 

ce qui s’est passé quand les Sceaux se sont ouverts. Je pense que ça éclaircira peut-être la 

chose pour vous, cette question. 
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X.10.10.- Est-ce que vos enfants doivent avoir une expérience pour avoir le 

Saint-Esprit? 

QUESTIONS ET RÉPONSES N°3, - M30.03.1964 JEFF, IN, USA  

354. Est-ce que vos enfants doivent avoir une expérience pour avoir le Saint-Esprit? 

Si–si–s’ils voient le Message du temps de la fin, est-ce qu’ils ont le Saint-Esprit? 

218a    Chaque personne doit avoir une expérience! Vos enfants peuvent seulement entrer de 

la même manière que vous, c’est la seule manière. Voyez? Il faut qu’ils naissent de nouveau. 

Il n’y a pas de petits-enfants dans le Royaume de Dieu; ce sont tous des enfants. Il faut qu’ils 

aient ça, il faut qu’ils aient une expérience avec Dieu pour entrer, tout comme vous. 

Maintenant, j’espère que je pourrai répondre à ceci. C’est... 

X.10.11.- Quelle est la preuve qu’une personne est réellement remplie du Saint-

Esprit? 

QUESTIONS ET RÉPONSES N°2, - E23.08.1964 JEFF, IN, USA    

318. Quelle est la preuve qu’une personne est réellement remplie du Saint-Esprit? 

212     Jean 14.26 : Il... “Quand le Saint-Esprit sera venu (voyez?), Il vous annoncera les choses 

à venir.” Voyez? Il sera... Il amènera la chose à la perfection, – “ce qui est fait de main 

d’homme” ne le fera pas, – et Il est la Parole. Quand Il sera venu, Lui, le Saint-Esprit, Il 

S’identifiera en vous par l’Écriture. Et c’est ça le vrai signe que le Saint-Esprit est en vous, parce 

qu’Il est la Parole. 

213 Maintenant regardez! Supposons que vous ayez parlé en langues? Je voudrais juste 

vous demander ça. Jésus a dit ce que ferait le Saint-Esprit quand Il serait venu. Alors, supposons 

que vous ayez parlé en langues, sautillé, poussé des cris et tout le reste, et qu’ensuite vous 

veniez à la Parole; et que moi, je vous disais que le baptême de... je vous prouvais par l’Écriture, 

comme je l’ai fait, que le baptême au moyen des titres de Père, Fils et Saint-Esprit provient 

carrément d’une mauvaise compréhension de l’Écriture, – personne n’a jamais été baptisé de 

cette manière-là, – et que vous, vous continuiez à vous accrocher à ça? Pourriez-vous me dire 

que le Saint-Esprit en vous ferait une chose pareille? Comment peut-Il nier Sa propre Parole? 

214     Quand je vous montre ce qui est censé arriver en notre jour : que le Fils de l’homme doit 

Se révéler, et ce qu’Il doit faire, et tous ces passages de l’Écriture qui se sont accomplis 

maintenant; ensuite vous Le voyez descendre et identifier cela, et vous continuez quand 

même à vous accrocher à une dénomination – et vous dites que vous êtes nés de nouveau? 

Pourriez-vous arriver à comprendre ça? 

215 Est-ce que je pourrais dire à ma femme que je l’aime, et–et, sortir avec une autre 

femme et fricoter, et après ça lui dire sincèrement que je l’aime? Pensez-vous que ce serait un 

amour véritable? Est-ce qu’elle pourrait me dire qu’elle m’aime, et, pendant que je suis au loin, 

qu’elle fricote avec un autre homme? 

216 C’est exactement ce qu’Israël avait fait à... Vous savez ce qu’Il a dit, là, dans la Bible, 

en parlant de... d’Israël, Il a dit : “Tu as écarté les jambes et tu as invité chaque homme qui 

passait. Tu t’es prostituée devant Moi; et Je vais te répudier, divorcer d’avec toi.” Exactement! 

Qu’est-ce que c’est? Vous commettez adultère contre votre propre corps. Et quand une 

femme va vivre avec un autre homme, ou un homme avec une autre femme, alors qu’ils sont 
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mariés, ils souillent leur propre chair. De même, quand quelqu’un se dit Chrétien et qu’il nie 

carrément que l’Écriture est vraie, il commet adultère contre le Corps dont il prétend faire 

partie. Voyez? Alors, c’est une marque de l’antichrist : au point que ça séduirait les Élus si c’était 

possible. 

X.10.12.- J’ai été baptisé au Nom de Jésus. Est-ce que cela signifie que je 

devrais recevoir une expérience bien précise par le baptême ? 

QUESTIONS ET RÉPONSES N°2, - E23.08.1964 JEFF, IN, USA    

281. Cher Frère Branham, j’ai été baptisé au Nom de Jésus. La Parole dit que “vous 

recevrez le don du Saint-Esprit”. Est-ce que cela–est-ce que cela signifie le baptême, 

le Saint-Esprit, ou est-ce que cela signifie que je devrais recevoir le don... bien précise... 

que je devrais recevoir une expérience bien précise par le baptême? Je désire 

vivement être–être rempli de–de l’Esprit. Veuillez excuser ma longue question, mais il y 

a longtemps que je voulais vous la poser. Merci. Et la personne a signé. Ce sont des 

gens de l’extérieur. 

40     Voilà une bonne question. Maintenant, le baptême du Saint-Esprit est une expérience 

bien précise qu’une personne doit recevoir. Bon, laissez-moi prendre une minute pour éclaircir 

ça un peu. Voyez? Bien des personnes se–s’imaginent... Je crois que c’est tordu. Et peut-être 

que c’est une question que se pose cette église-ci, aussi bien que l’église qui est à l’écoute. 

Or, quand je dis ne pas croire que le signe initial du Saint-Esprit est le parler en langues (je–je 

n’accepte pas ça), je crois qu’avec l’aide de Dieu, je peux le prouver, par la Bible, que c’est 

faux, vous voyez, parce que le parler en langues, c’est un don du Saint-Esprit. Combien savent 

ça? La guérison Divine, c’est un don du Saint-Esprit, et voici que les Beatles l’opèrent. Voyez? 

41 Satan peut imiter n’importe lequel de ces dons-là. Les magiciens, les sorciers peuvent 

parler en langues et les interpréter. Dans la jungle, il arrive souvent qu’un sorcier parle en 

langues, boive du sang dans un crâne humain et interprète des langues inconnues. 

42     En Arizona, quand ils exécutent cette vieille danse de festival, la danse du maïs, les 

Indiens enroulent autour d’eux des couleuvres, au moment où ils essaient de prier Dieu de leur 

envoyer de la pluie, pour leur maïs. Ils appellent ça la danse du maïs. Ils prennent l’aigrette du 

maïs, la placent autour d’eux, ils font un petit nuage, et ils dansent. C’est alors que leur sorcier 

guérisseur sort, avec des cornes sur la tête, des cornes de bison. Ils dansent avec ces 

couleuvres enroulées autour d’eux, et il y a là les sorciers et beaucoup de fumeurs de pipe. Ils 

ne permettent pas qu’un homme blanc se trouve là à ce moment, mais moi, je les ai observés 

avec des jumelles, et j’ai des amis indiens qui ont assisté à leurs danses; ce sont ceux qui ne 

sont pas Chrétiens, bien entendu. Et ils dansent la danse du maïs en tenant ces couleuvres. Et 

le sorcier sort, il se taillade avec des couteaux, et tout, et finalement, ils entrent dans l’esprit, 

puis ils parlent en langues et les interprètent. 

43 Je–je pourrais vous emmener, juste à trois ou quatre heures d’ici, à un endroit où un 

médium pose un crayon sur la table, puis il entre en transe, fait toutes sortes de choses, et agite 

les mains; ce crayon se redresse, écrit en langues inconnues, et le sorcier se tient là et vous dit 

ce qui est dit. 

44     Or ça, ce n’est pas du tout une preuve du Saint-Esprit. Voyez? On ne peut pas 

s’appuyer là-dessus. On ne peut pas s’appuyer sur le fruit de l’Esprit. En effet, le premier fruit de 

l’Esprit, c’est l’amour, et je ne connais personne qui déploie plus d’amour que les gens de la 
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Science Chrétienne, mais ils nient même la Divinité de Jésus-Christ. Voyez? À ma connaissance, 

il n’y a qu’une preuve du Saint-Esprit, c’est une foi véritable dans la Parole promise de l’heure! 

45 Or, les Juifs se sont présentés là; de la religion, ils en avaient plus que les disciples. 

C’étaient des hommes qui avaient reçu une meilleure formation dans les Écritures que les 

disciples, parce que ceux-ci étaient des pêcheurs, des collecteurs d’impôts, et ainsi de suite. 

Et ils avaient une foi réelle, une foi véritable dans ce qu’ils faisaient. Maintenant, écoutez 

attentivement, là; ne manquez pas ceci! Voyez? Pour ce qui est des fruits de l’Esprit, d’être 

bons et aimables, je pense qu’il n’y avait pas un seul de ces sacrificateurs qui n’aurait pu 

surpasser Jésus-Christ dans ces choses. Il est allé au temple, Il a tressé des cordes, Il les a 

regardés avec colère, puis Il a renversé leurs tables et les a chassés hors du lieu. Pas vrai? La 

Bible dit qu’Il les a regardés avec colère. La Bible le dit. C’est tout à fait exact. 

46     Alors, vous voyez, ces sacrificateurs, c’étaient des hommes aimables, doux, 

compréhensifs. Pour ce qui est des fruits de l’Esprit, ils pouvaient manifester plus de fruits de 

l’Esprit que Jésus n’aurait jamais pu en produire. Pour ce qui est de la théologie, ils ne savaient 

pas, ne voyaient pas de quelle école Il aurait pu sortir. “D’où vient cet Homme? D’où est-Il 

venu? Quelle carte d’association a-t-Il? De quelle organisation fait-Il partie? Nous ne savons 

pas d’où Il vient. Il est carrément indésirable, un gars qui est né d’une naissance illégitime. 

Voyons donc, nous pourrions vraiment L’abaisser, là, en quelques minutes, vous montrer par les 

lois...” Ils avaient le droit de faire ce qu’ils faisaient, là. Pourquoi? Parce qu’ils n’avaient pas vu 

qu’Il était la Parole promise de l’heure. Le seul moyen qui leur permettait de le reconnaître, 

c’est lorsque Jésus exécutait la Parole, en étant capable de leur dire ce qu’ils avaient dans 

leur cœur, ce qu’ils avaient fait : Il était un Prophète conforme à la Parole de Dieu. Ce qu’Il 

disait s’accomplissait, chaque parole, parole sur parole. 

47     Il était le Prophète de Dieu, Son Serviteur, Dieu le Prophète. Non pas... Il y avait–avait–

avait eu auparavant le prophète de Dieu, mais voici Dieu le Prophète, non pas le prophète de 

Dieu. Là c’étaient Malachie, Jérémie, Ésaïe, Élie, et ainsi de suite, mais ici, c’était Dieu le 

Prophète, non pas le prophète de Dieu. Vous saisissez maintenant? 

Tous les prophètes qui avaient représenté Sa vie en partie, ils avaient rempli leur rôle, mais en 

Lui se trouvait la Plénitude de tous les prophètes. Les prophètes, la Parole du Seigneur était 

venue à eux, aux prophètes, mais Ceci, c’était la Parole et le Prophète, une seule et même 

Personne. Voyez? 

48     Bon, maintenant, quand un homme reçoit Christ tel qu’Il est, on ne peut pas L’accepter 

en étant... Voyez? Or, certains d’entre eux disent : “Eh bien, je suis luthérien.” Eh bien, il n’y a 

pas de mal à ça, mais les Aigles ne se nourrissent pas de ça. Voyez? C’est allé jusque-là, pas 

plus loin; c’était la nourriture fraîche de ce jour-là. 

“Je suis wesleyen.” C’est bien, mais vous vivez dans le passé. Voyez? 

Or ces gens-là, ils disaient : “Mais, nous avons Abraham pour père.” 

Ce prophète a déclaré : “Dieu peut de ces pierres-ci susciter des enfants à Abraham.” 

Voyez? 

“Nous faisons partie de ceci. Nous faisons partie de cela.” 
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Ça n’avait aucun... Il a dit : “Races de serpents, qui vous a avertis de fuir la colère? Ne 

vous mettez pas à dire : ‘Nous avons Abraham pour père’, parce que Dieu peut de ces pierres-

ci susciter des enfants à Abraham.” Voyez? 

49 Alors, d’être un théologien qui avait reçu une solide formation, ça n’avait aucun 

rapport. D’être doux et aimable, ça n’avait aucun rapport. Qu’est-ce qui Le rendait différent? 

Il était la Parole faite chair, pas la Parole pour le jour de Moïse, c’est Moïse qui était ce jour-là... 

cette Parole-là; pas la Parole pour les jours de Noé, c’est Noé qui était la Parole pour ce jour-

là; pas le jour... la Parole pour le jour d’Élie, c’est Élie qui était cette Parole-là, pour ce jour-là; 

mais Il était la Parole au présent, et eux, ils vivaient dans le passé. 

50     La même chose se répète! C’est ça la preuve du Saint-Esprit, c’est quand Dieu vous 

révèle, et que vous voyez l’AINSI DIT LE SEIGNEUR, et que vous l’acceptez. Ce n’est pas ce que 

vous êtes, ni ce que vous avez été, ni rien de tout ça, mais c’est ce que Dieu a fait pour vous 

maintenant. Voilà la preuve. 

51 Jésus a dit... Il nous a indiqué quelle est la preuve du Saint-Esprit, Jean 14. Il a dit : “J’ai 

beaucoup de choses à vous dire. Je n’ai pas le temps de le faire, mais lorsque le Saint-Esprit 

viendra, Il vous dira, vous rappellera les choses dont Je vous ai parlé, et Il vous annoncera aussi 

les choses à venir.” Vous le voyez, n’est-ce pas? Voilà la preuve. C’est d’annoncer d’avance, 

et d’être, d’avoir l’interprétation Divine de la Parole écrite. Or, c’est bien la preuve que 

quelqu’un est prophète, ça, n’est-ce pas? 

52 Un voyant, dans la Bible, c’était un homme qui pouvait annoncer quelque chose 

d’avance, et c’était parfaitement exact; non pas quelqu’un à qui on impose les mains, ça, 

c’est un don. Un prophète est prédestiné et il est né pour être prophète. Voyez? C’était un 

prophète pendant toute la durée de sa vie; ça, c’est une fonction. C’est là que les gens...  

53     Il y a beaucoup de questions, ici, sur : “Eh bien, est-ce que l’Épouse...?” “Est-ce que 

ceci...?” “L’église et...” Voyez? Vous–vous n’arrivez pas à faire la distinction. L’Épouse est l’Élue 

de Dieu. L’église passe par... Ce sont ceux à qui il est dit : “Que celui qui veut vienne.” Mais 

l’Épouse, c’est l’Élue de Dieu. 

54 Il y a cinq fonctions élues de Dieu. “Car Dieu a placé dans l’Église des apôtres, des 

prophètes, des docteurs, des pasteurs, des évangélistes.” C’est Dieu qui l’a fait. L’homme, lui, 

il établit des diacres, et ainsi de suite, et tout, mais, vous voyez, mais Dieu a placé dans l’Église, 

pour le perfectionnement de l’Église – vous n’arrivez pas à faire la distinction. 

55 Maintenant, le Saint-Esprit, lorsqu’Il vient, Il vous rend témoignage, vous voyez, que 

cette Parole est vraie, la Parole pour aujourd’hui, non pas la Parole pour Luther, non pas la 

Parole pour Moïse. Nous témoignons que Celle-là est la Vérité, mais que c’est une autre 

époque. 

56     Et si Jésus était venu et avait dit : “Bon, de même que Moïse est venu pour vous faire 

tous sortir d’Égypte, Moi, Je suis venu pour vous emmener ailleurs”? Et s’Il avait dit : “Mettons-

nous au travail et construisons une arche. Je–Je suis l’Éternel Dieu, maintenant Je–Je vais 

détruire ce monde par une inondation. Je vais noyer ce monde, les noyer tous”? Voyons, Il 

aurait été en dehors de... Vous voyez, l’Écriture n’a jamais dit qu’Il viendrait comme ça. Voyez? 

Il n’aurait pas été le Messie. Quelle qu’ait été l’arche qu’Il aurait construite, ou quoi qu’Il ait pu 

faire, Il n’est toujours pas, Il n’aurait pas rempli les conditions requises pour être le Messie. 

Alléluia! Voilà! Il s’agit de remplir les conditions requises! Oui monsieur! 
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57 I Corinthiens 13 dit ceci : “Quand ce qui est parfait sera venu, ce qui est partiel 

disparaîtra.” Alors, toutes ces petites choses : de sautiller comme un enfant, d’essayer de parler 

en langues, et toutes ces autres choses; quand ce qui est parfait – et nous avons aujourd’hui, 

grâce à l’aide de Dieu, l’interprétation parfaite de la Parole, avec une confirmation Divine! 

Alors, ce qui est partiel disparaît. “Lorsque j’étais un enfant, je parlais comme un enfant, je 

pensais comme un enfant; mais lorsque je suis devenu un homme, j’ai fait disparaître ce qui 

était de l’enfant.” Amen! Je me mets à prêcher, et là je ne réponds pas aux questions. 

X.10.13.- “Nous avons tous été baptisés dans un seul Esprit pour former le Corps 

de Christ.”  Est-ce le baptême du Saint-Esprit, ou s’il y a un baptême qui vient 

après, ou est-ce un remplissage? 

QUESTIONS ET RÉPONSES SUR HÉBREUX N°2, - 02.10.1957 JEFF, IN, USA    

360     Maintenant, pour ce qui est de répondre à des questions, je ne suis pas le meilleur du 

pays, vous savez. Mais je répondrai de mon mieux. 

361 Voici celle que j’avais commencée l’autre soir, et j’ai dû m’arrêter : 

60. “Nous avons tous été baptisés dans un seul Esprit pour former le Corps de Christ.” 

(Vous vous souvenez tous que j’en étais à cette question-là. Or ça, ça se trouve, bien 

sûr, dans I Corinthiens 12.) Au moment où nous sommes... recevons la nouvelle 

naissance, ceci se produit. C’est ce... Est-ce le baptême du Saint-Esprit, ou s’il y a un 

baptême qui vient après, ou est-ce un remplissage? 

362 Maintenant, ça, c’est toute une question, et nous pourrions passer le reste de notre 

temps juste sur celle-là, et ce soir et demain soir, et ainsi de suite. Ça couvrirait... ça–ça inclurait, 

ferait le lien avec toute la Bible. Chaque passage de l’Écriture doit pouvoir se relier 

correctement avec tous les autres passages de la Bible. 

363     Mais, pour essayer de le dire en peu de mots, aussi clairement qu’il m’est possible de le 

faire : non; au moment où vous croyez au Seigneur Jésus-Christ, c’est là que vous avez la 

nouvelle naissance. Au moment où vous croyez au Seigneur, vous recevez une nouvelle 

pensée, une nouvelle vie, mais ce n’est pas le baptême du Saint-Esprit. Voyez? Vous avez la 

nouvelle naissance au moment où vous croyez, vous avez la Vie Éternelle. C’est un don de 

Dieu, qui vous est donné par grâce souveraine, du fait d’avoir accepté le don que Dieu vous 

donne. Vous voyez : “Celui qui écoute Mes Paroles, et qui croit à Celui qui M’a envoyé, a la 

Vie Éternelle.” Il a la Vie Éternelle; c’est la nouvelle naissance, vous êtes converti, ce qui signifie 

que vous avez “fait demi-tour”. 

364 Mais le baptême du Saint-Esprit vous fait entrer dans le Corps de Christ, vous donnant 

accès aux dons pour le service. Ça ne vous rend pas plus Chrétien, ça vous fait juste entrer 

dans le Corps des dons. Voyez? “Or, nous avons tous été baptisés” (I Corinthiens 12) “dans un 

seul Esprit pour former un seul Corps. Or,” dit Paul, “il y a différents dons, et dans ce Corps il y a 

neuf dons spirituels.” Et dans ce Corps... Il faut que vous soyez baptisé dans le Corps pour 

posséder un de ces dons. Ils sont inclus dans le Corps. 

365     Mais, maintenant, pour ce qui est d’avoir la Vie Éternelle et d’être un Chrétien, vous 

êtes un Chrétien à l’instant où vous croyez. Or ça, ce n’est pas faire semblant de croire, mais 

croire véritablement au Seigneur Jésus et L’accepter comme votre Sauveur personnel; vous 

naissez de nouveau à l’instant même et vous avez la Vie Éternelle. Dieu entre en vous. 
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366 Maintenant regardez bien, la Vie Éternelle; Jésus a dit : “Celui qui écoute Mes Paroles, 

et qui croit à Celui qui M’a envoyé, a la Vie Éternelle et ne vient point en jugement, mais il est 

passé de la mort à la Vie.” Vous êtes une nouvelle créature à l’instant même. Et Paul avait 

rencontré certains de ces gens-là, dans Actes 19. Ils avaient un prédicateur là-bas, un homme 

de loi qui s’était converti, il s’appelait Apollos. Apollos était un homme versé dans les Écritures, 

et il démontrait par les Écritures que Jésus était le Christ. Voyez? 

367     Maintenant regardez bien. Apollos, au moyen de la Parole, il démontrait par la Parole. 

“La foi vient de ce qu’on entend, de ce qu’on entend la Parole. Celui qui écoute Ma Parole, 

et qui croit à Celui qui M’a envoyé, a la Vie Éternelle.” Vous saisissez? Apollos, par la Parole, 

démontrait, – et ces gens étaient des Chrétiens, c’étaient des fidèles, des disciples, – et Apollos 

démontrait par la Parole que Jésus était le Christ. Ils éprouvaient une grande joie, et ils 

recevaient la Parole, bien qu’ils n’aient connu que le baptême de Jean. 

368 Et quand Paul a traversé les contrées supérieures d’Éphèse, il a rencontré ces disciples 

et il a dit : “Avez-vous reçu le Saint-Esprit après avoir cru?” Voyez? 

369 Maintenant, quand vous croyez, Jésus a dit : “Vous avez la Vie Éternelle.” C’est la 

nouvelle naissance. C’est votre conversion, votre changement. Mais le baptême du Saint-

Esprit, c’est la puissance de Dieu, dans laquelle vous êtes baptisé et qui vous donne accès à 

ces neuf dons spirituels, afin que ces dons agissent à travers vous; tels que la prédication, les 

évangélistes, les apôtres, les pasteurs, les prophètes... et tous les dons du Corps, vous avez part 

à ceci une fois que vous êtes baptisé dans ce Corps. Et c’est... vous n’êtes pas plus Chrétien à 

cause de ça, ça vous met simplement en place, en position, pour que vous soyez un esprit qui 

exerce un ministère dans l’Église du Dieu vivant. Maintenant vous saisissez? Voyez? 

370     Maintenant la question est... Répondons-y une à la fois, il y a trois questions. 

 “Nous avons tous été baptisés dans un seul Esprit pour former le Corps de Christ.” 

C’est exact, I Corinthiens 12 donne la réponse à cela. Très bien. 

 Au moment où nous recevons la nouvelle naissance, ceci se produit? Est-ce à ce 

moment-là? 

371 C’est ce qu’ils veulent savoir, oui... “Dans un seul Esprit...” Non. Non. “Nous avons tous 

été baptisés dans un seul Esprit pour former un seul Corps.” Vous voyez, ce n’est pas là que la 

nouvelle naissance commence, la nouvelle naissance commence quand vous croyez au 

Seigneur Jésus. 

372 Maintenant, vous voyez, il n’y a pas... il n’y a pas une seule chose... Maintenant 

écoutez. Que pouvez-vous faire à part croire? Que pouvez-vous faire de plus? Que pouvez-

vous faire à ce sujet, de plus que simplement y croire? Nommez-moi une seule chose que vous 

pourriez faire. Il n’y a pas une seule chose que vous puissiez faire à part Y croire. S’il arrive 

quelque chose à part votre foi, alors ce n’est pas un acte qui vient de vous, c’est un acte de 

Dieu. Par conséquent...  

373     Maintenant, si nous disions que lorsque vous... Souvent j’ai vu, bien des fois, des gens 

qui acceptaient “le signe initial du parler en langues” comme étant le Saint-Esprit. Et parfois, 

on secoue les gens, ou bien on les frappe, et on les tapote, en leur disant : “Dis-le. Dis-le. Dis-le. 

Dis-le.” Vous savez, répéter un mot plusieurs fois : “Dis-le. Dis-le. Dis-le.” Vous voyez, ça, c’est 

quelque chose que vous faites vous-même. Et–et–et ça ne... ça ne... ce–ce n’est rien. Vous 
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aurez peut-être une confusion des langues. Vous aurez peut-être un–un tas de choses, et des 

sensations. Mais, s’il arrive quelque chose à part votre propre foi personnelle, ça ne peut être 

qu’un don Divin de Dieu, qui vous a été donné. Voyez? 

374 “Et nous avons tous été baptisés dans un seul Esprit pour former un seul Corps.” C’est 

exact, vous voyez. Le baptême du Saint-Esprit est un acte différent de la nouvelle naissance. 

L’un est une naissance, l’autre est un baptême. L’un vous amène la Vie Éternelle, l’autre vous 

donne de la puissance. Il transmet la puissance dans la Vie Éternelle, vous voyez, pour qu’Elle 

puisse agir. Maintenant vous avez saisi? D’accord. Très bien. 

X.10.14.- Est-il possible pour quelqu’un d’avoir le baptême du Saint-Esprit et de 

ne pas avoir les signes qui l’accompagnent 

QUESTIONS ET RÉPONSES N°3, - M30.08.1964 JEFF, IN, USA    

328. Cher Frère Branham, est-il possible pour quelqu’un d’avoir le baptême du Saint-

Esprit et de ne pas avoir les signes qui l’accompagnent, du–du moins pas avant le... 

avant un certain temps et dans les conditions fixées par l’Esprit? 

38     Or, ça peut paraître embrouillé comme question, mais c’est une bonne question, une 

très bonne question. Voyez? Bon, voici un peu l’occasion pour moi, je trouve, de montrer ce 

qui est en train de se passer maintenant avec ma–ma famille ici (voyez?), je veux dire vous, 

ma famille, et la famille à l’extérieur, dans le monde, là où nous, où vont nos bandes. 

39    Maintenant, une grande partie de mon assemblée est constituée de pentecôtistes, et 

c’est parce que le pentecôtisme est le message le plus récent que nous ayons, dans les rangs 

dénominationnels. Pour ma part, je suis certainement d’accord avec eux plus qu’avec 

n’importe quelle autre église dénominationnelle. Je penche vers le pentecôtisme, parce que 

c’est un, c’est le message le plus récent. Et tous les convertis que j’amène à Christ, j’essaie de 

les diriger vers une église pentecôtiste. Par contre, je les ai condamnés par tous les moyens 

possibles, disant que, selon l’Écriture, ils avaient tort d’être une dénomination et de refuser de 

marcher dans la Lumière, alors que la Lumière leur était présentée. Mais malgré tout, si je devais 

choisir aujourd’hui, opter pour une église parmi toutes celles qu’il y a dans le monde, j’opterais 

pour l’église pentecôtiste – pour ce qui est des dénominations. Mais pour ce qui est des 

individus, hommes et femmes, il y a des Chrétiens authentiques dans toutes ces 

dénominations : méthodiste, baptiste, presbytérienne, luthérienne, et ainsi de suite. Mais je 

parle des systèmes dans lesquels se trouvent ces gens, jamais de l’individu mais du système 

dans lequel les gens se sont fait prendre, dans leur dénomination. Vous le comprenez 

clairement maintenant (voyez?), que je–je pense que les gens, qu’ils soient catholiques 

romains, témoins de Jéhovah, juifs orthodoxes, quoi qu’ils soient, pour moi ça n’a pas 

d’importance; mais ce sont des individus pour le salut desquels Christ est mort. 

40     Et maintenant, je... Quant à être d’accord avec les systèmes dans lesquels ils se 

trouvent... Je crois qu’il y a autant de Chrétiens là-bas, chez les baptistes, qu’il y en a chez les 

méthodistes, ou les presbytériens, ou quoi encore. Ce sont des Chrétiens, de vrais croyants. Et 

même dans l’église catholique romaine, il y a là des gens sincères qui sont de vrais hommes et 

de vraies femmes, qui aiment le Seigneur. Et ils n’adhèrent pas à cette église-là pour être dans 

l’erreur, ils y adhèrent pour être dans le vrai. Mais c’est le système qui se trouve là, c’est ça qui 

oriente leur pensée dans la mauvaise direction. Et si jamais, un jour, je construisais une 

dénomination, c’est que je vous aurais trompés et que je vous aurais amenés dans un système; 
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loin de moi cette pensée. Et que Dieu me garde mon bon sens, pour que je vous dirige vers 

Jésus-Christ, la Parole. Tenez-vous-en à Elle. Voyez? 

41     Mais maintenant, cette personne ici demande s’il est possible d’avoir le baptême du 

Saint-Esprit sans être accompagné des signes. Maintenant, ça... Si vous êtes né de nouveau, 

vous êtes... Si vous naissez d’abord en tant qu’être humain et en tant qu’être humain normal... 

Maintenant, je réponds à ceci d’une–d’une–d’une façon très juvénile. Mais si vous naissez un 

être humain normal, vous ferez effectivement les choses qu’un être humain normal ferait. Pas 

vrai? 

42 Lorsque vous naissez en tant qu’humain, les traits naturels d’un être humain vous 

accompagnent. Vous ne vivrez pas dans un arbre, et vous ne chercherez pas à voler avec des 

ailes comme un oiseau, ou–ou–ou quelque chose comme ça. Ce n’est pas, ce ne serait pas 

un être humain normal, les actions normales d’un être humain. L’action normale d’un être 

humain, ce serait de travailler, de fonder, de se marier, de fonder une famille, de faire ces 

choses-là. Ça, ce sont les êtres humains naturels, normands... normaux, parce que c’est ce 

que vous êtes de naissance. De même, quand vous naissez comme Chrétien, que vous naissez 

de l’Esprit de Dieu, vous revêtez naturellement les attributs de Christ. Vous voyez? 

43     Maintenant, si nous prenions ici, ce matin, les gens de cette assemblée, vous qui venez 

ici écouter l’enseignement jour après jour, et tout, vous découvririez que vous êtes différents 

les uns des autres, parce que vous–vous êtes différents. Vous–vous êtes faits différemment, vos–

vos goûts sont différents, vous–vous mangez différemment, mais vous mangez tous de la 

nourriture. Mais, bon, qu’un individu soit tout à fait pareil à l’autre; vous êtes différents l’un de 

l’autre. Pour les Chrétiens, c’est la même chose. Vous ne pouvez pas dire : “Maintenant tous...” 

Tous parlent-ils en langues, tous prophétisent-ils, tous? Voyez? 

44 Vous devez surveillez ces choses, parce qu’un Chrétien contracte les–les habitudes 

d’un Chrétien; et il mène la vie d’un Chrétien. Jésus a dit : “Voici les signes qui 

accompagneront ceux qui auront cru.” Remarquez : “En Mon Nom, ils chasseront les démons; 

ils saisiront des serpents ou boiront des breuvages mortels; et ils parleront de nouvelles langues.” 

Et–et ces choses accompagnent effectivement les Chrétiens. 

45     Or, la personne a un très bon point ici : “Ou devons-nous attendre un certain temps ou 

les conditions fixées par le Saint-Esprit?” J’aime ça. Voyez? Maintenant, vous saisissez? Au 

moment fixé par le Saint-Esprit! Dieu assigne des choses. 

Et là, je pense que si les pentecôtistes essayaient (ceux qui écoutent cette bande), 

vous me comprendriez si vous saisissiez ici pourquoi je suis en désaccord avec vous qui 

défendez l’idée selon laquelle ils doivent tous parler en langues. Je–je ne peux pas concevoir 

que ce soit juste, parce que ce serait... J’aime la tarte aux cerises, mais il est inutile, – et je suis 

un être humain, – mais il est inutile pour moi de chercher à vous dire : “Si vous ne mangez pas 

de tarte aux cerises, vous n’êtes pas un être humain.” Voyez? Mais, manger de la tarte aux 

cerises n’est qu’une des habitudes de l’être humain. Voyez? Vous pouvez être en désaccord 

avec moi là-dessus, mais–mais c’est–c’est vrai. Bon, l’un mangera ceci, et l’autre, lui, il fera 

autre chose. 

46     Or, le Saint-Esprit assigne ces fonctions, mais quand vous essayez d’entrer de force là-

dedans... Si je disais que vous devez manger de la tarte aux cerises; mais si la tarte aux cerises 

vous faisait vomir? Quand même, vous vomiriez, et vous essaieriez de manger de la tarte aux 
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cerises, et vous vomiriez, et...?... Voyez? Vous–vous–vous vous faites du mal, et c’est ce que 

vous essayez de faire, quand vous essayez de vous forcer à faire quelque chose qui est 

contraire à l’Esprit. Il a destiné votre vie à une certaine chose. Comprenez-vous? Voyez? 

47 Et vous, quand vous êtes rempli de l’Esprit, en voici un des meilleurs signes que je 

connaisse : vous êtes tellement amoureux de Christ, et vous croyez que chaque Parole qu’Il dit 

est la Vérité. Voyez? C’est ça la preuve que vous avez le Saint-Esprit. Et votre vie est pleine de 

joie, et–et, oh! la la! tout est différent de ce que c’était avant. C’est ça le Saint-Esprit. 

48     Or, ces dons sont dans le Saint-Esprit. Maintenant, si cette assemblée, ce matin, cette... 

juste une église bien confortable, pleine de... (Les pièces supplémentaires, bien entendu, elles 

sont pleines aussi.) Mais, dans... Simplement... (Nous n’avons pas annoncé que nous allions 

répondre à ces questions, mais ces gens sont simplement venus.) Remarquez, si chaque 

personne ici était en harmonie parfaite avec le Saint-Esprit, si chacun de vous était rempli du 

Saint-Esprit et en harmonie avec le Saint-Esprit, ces signes se multiplieraient sans cesse parmi 

vous (voyez?); ça se produirait continuellement. Mais là où il y a de la confusion, là où il y a des 

différends, et là où on structure les choses, le Saint-Esprit ne peut pas se mouvoir. Vous voyez? 

Il ne peut pas agir à travers les gens. Voyez? 

49     Et là, si je disais : “Maintenant, est-ce que vous, chacun de vous, est-ce que vous avez 

parlé en langues? 

– Oui. 

– Eh bien, vous L’avez.” “Vous, est-ce que vous avez parlé en langues? 

– Non. 

50 – Vous ne L’avez pas.” Là je m’en fais juge. C’est Dieu qui est Juge de ces choses. 

51 Mais, regardez bien, Jésus a dit : “Voici les signes qui les accompagneront.” Voyez? Les 

groupes qui croient, toute la nature du Saint-Esprit coule en eux, et ils sont tous remplis d’amour 

et de joie, et–et ils sont tout simplement un paquet de–de–de–de gens vraiment remplis de 

Dieu. Vous voyez, c’est ça le Saint-Esprit. Et c’est là–c’est là qu’ils parlent en langues, si 

l’occasion de parler en langues se présente, eh bien, – ou qu’il est nécessaire de le faire, – ils 

parlent en langues. Et s’il y a une prophétie, elle parle. Et, oh, c’est tout à fait parfait, chaque 

fois. 

52     Demandez aux quinze ou vingt personnes qui sont venues là pour un entretien ce matin, 

s’il y a une seule parole qui, en quoi que ce soit, n’ait pas été parfaitement exacte, en quoi 

que ce soit, et ces gens me sont totalement inconnus. Quoi donc, c’est le Saint-Esprit qui 

descend là en profondeur, et qui déterre ces choses, les met en lumière, et les leur dit. Voyez, 

voyez? Il n’y a là aucune erreur. Il leur dit exactement ce qu’il en est de ceci, et ce qu’il en 

était de ceci, et ce qu’il en est de cela, et ce qu’il faut faire pour ceci, et ce genre de chose, 

et ce qu’ils ont fait, et ce qu’ils doivent faire. Voyez? C’est ça, Il met tout ça en ordre. 

Maintenant eux, ils doivent mettre la chose à exécution. 

53     L’autre soir, je parlais à un couple, et, j’étais dans un–un foyer où nous avions une 

rencontre, ou, nous étions juste–juste réunis autour d’une table, en train de causer. Et tout à 

coup, le Saint-Esprit est descendu au milieu de nous, et j’ai dit à quelqu’un qui était là : “J’ai 

vu un certain homme, et ils... il avait l’esprit confus quant à certaines choses,” et j’ai dit, “il était, 

en quelque sorte, dans la confusion au sujet du–du–du discernement.” J’ai dit : “Eh bien, c’est 
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ici même, maintenant.” J’ai dit : “Je sais ce que vous êtes en train de penser.” Et là je suis 

retourné en arrière et, d’une façon détournée, j’ai répondu à toutes les questions que cet 

homme avait dans son esprit, qu’il... Personne d’autre que lui ne savait même de quoi je parlais. 

Voyez? Mais lui, il a saisi. Il savait de quoi il s’agissait. Vous voyez? Et ça, ça a fait quoi pour lui? 

Ça lui a montré, lui a confirmé que le Saint-Esprit me révélait réellement ce qui était dans sa 

pensée. Vous voyez? Et je n’avais pas à le dire aux autres. Cet homme est en train de 

m’écouter, en ce moment même. Or, c’est vrai. Maintenant, vous voyez comment cela se 

passe? C’est là une confirmation. 

54     Maintenant, si toute l’Église œuvrait en harmonie, comme ça, alors, parmi nous, nous 

chasserions les démons, nous saisirions des serpents, boirions des breuvages mortels, toutes 

sortes de choses se produiraient. Mais, quand vous cherchez à imposer ça aux individus, alors 

vous vous retrouvez... Ça, c’est de nouveau du pentecôtisme. Alors vous récoltez Babylone, la 

confusion. Vous ne pouvez pas juger ces choses. Voyez? Nos cœurs sont remplis de joie et de 

bonheur, et, oh! la la! les oiseaux chantent. Tout est merveilleux, oh! nous sommes tout 

simplement remplis de l’Esprit de Dieu, et nous sommes tellement amoureux de Jésus que nous 

avons envie de prier toute la nuit. 

55 Maintenant, je ne voudrais pas mettre cet auditoire dans l’embarras, ou même moi vis-

à-vis de vous. Mais je me demande – si je demandais ce matin qui, dans cet auditoire de gens, 

a le Saint-Esprit, probablement que quatre-vingt-quinze pour cent d’entre vous lèveraient la 

main, pour témoigner que vous avez le Saint-Esprit. Ensuite je changerais de direction : je vous 

donnerais une preuve dans la Bible, une seule, une preuve dans la Bible; et je doute qu’il y ait 

même une ou deux mains qui se lèvent. Voyez, voyez? Je pourrais vraiment, vraiment vous 

laisser sans aucune échappatoire, mais quand on fait ça, vous voyez, on fait aussi du mal à 

son assemblée. Par contre, il faut les faire sortir de la petite enfance et les amener à l’état 

d’hommes faits. Voyez? 

56     C’est comme, quelqu’un a écrit la question l’autre jour, que j’avais là, où il était dit, qui 

disait quelque chose au sujet de Frère Junior Jackson. Quelqu’un était allé là-bas, et on lui a 

dit : “Vous allez chez les ‘haricots morts’”, ou quelque chose comme ça. Frère Jackson... C’est 

que, dans l’assemblée de Frère Jackson, on laisse les gens parler en langues dans l’église 

même. Chaque fois qu’ils sentent l’Esprit et qu’ils veulent parler en langues, ils le font, un point 

c’est tout. Eh bien, ça c’est l’église de Frère Jackson. C’est parfaitement en ordre. Je n’ai rien 

contre ça, absolument rien. Junior Jackson est l’un de mes meilleurs amis, et c’est vraiment un 

homme pieux, rempli de l’Esprit de Dieu, et nous sommes frères. Bon, il n’est pas obligé de 

manger ma tarte aux cerises, je peux... Moi non plus, je ne suis pas obligé de manger sa tarte 

aux pommes (voyez?), mais nous mangeons tous les deux de la tarte. Nous croyons tous les 

deux ce Message, exactement. Ça, c’est l’ordre de l’église. J’ai dit : “Je veux que mon église 

essaie de se réunir.” J’ai dit, quand ça a commencé à se manifester parmi nous ici, que le 

Saint-Esprit parlait en langues, et tout, j’ai dit... Quelqu’un m’a posé la question, m’a dit : “Bon, 

Frère Branham, est-ce que tout cela est authentique?” 

57     J’ai dit : “Je ne suis pas juge.” J’ai dit : “Je vais vous dire ce que nous allons faire, 

soumettons la chose au test. Laissons aller pendant quelque temps, ensuite soumettons la 

chose au test, au moment où la Parole sera présentée sur le sujet. À ce moment-là, regardez 

bien. Si C’est le Saint-Esprit, Il s’alignera tout de suite sur la Parole; dans le cas contraire, non.” 

Voyez? C’est vraiment le seul moyen de savoir; à ce moment-là, ça–ça se juge tout seul. Vous 

voyez? Eh bien, il–il va s’emporter, si ce n’est pas le Saint-Esprit, il va sortir de ses gonds. Voyez? 
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Mais si C’est le Saint-Esprit, Il va tout simplement se conformer docilement à ça, parce que 

c’est ce que C’est : C’est le Saint-Esprit, qui se plie à l’ordre qu’Il a Lui-même établi. 

58     Maintenant, pour ce qui est du parler en langues et tout, je souhaiterais que chacun 

de vous parle en langues. Assurément. Et souvent, de bons Chrétiens...  

59 Vous voyez, si je vous disais que c’était au programme, que j’ai constaté qu’il y avait 

quelqu’un, non pas programme, pardon, mais dans les entretiens de ce matin. Une personne 

(je pense qu’elle est toujours ici dans le bâtiment) qui, c’était au sujet du parler en langues. 

Cette personne, c’est une personne authentique, une personne vraie, et qui a mené une vie 

droite. Et elle m’a entendu dire que la preuve qu’on a le Saint-Esprit, ce n’est pas le parler en 

langues – et ça ne l’est pas – mais j’ai conseillé à cette personne de demander à Dieu de la 

laisser, soit parler en langues, soit prophétiser, parce que c’est dans sa nature. 

60     Premièrement, je me suis adressé à cette personne et j’ai vu quel était son lieu de 

naissance et sous quel signe elle était née, alors j’ai pu dire ce qu’il en était de sa naissance; 

les tendances de la nature des gens, sur le plan naturel, les prédisposent à aller dans une 

certaine direction. Puis, quand ils sont nés de nouveau, ils sont de ce côté-ci, revêtus d’une 

autre nature. Et là, quand vous vous retrouvez avec cette nature, ça, c’est l’intérieur, la 

conscience du dedans, la conscience intérieure. La conscience extérieure vous pousse dans 

une certaine direction; ça, c’est votre naissance naturelle. Puis, ils vont fabriquer quelque 

chose, et comme ça ils se retrouvent dans quel état? Ça les met en quatre, et ils se retrouvent 

dans un état où ils sont partagés. Ils ne savent pas quoi faire. Ils diront : “Le Seigneur veut que 

je fasse ceci.” 

61 À l’intérieur : “Oh, je–je suis sûr que c’est–que c’est–que–que c’est conforme à 

l’Écriture.” Et ils commencent à faire cette chose, et bientôt, Satan, là à l’extérieur, il leur montre 

toutes sortes de défauts là-dedans. Alors ils disent : “Eh bien, j’ai dû...” Voyez, voyez? Ils 

écoutent Satan. Voyez? Vous devez prendre ce quelque chose d’intérieur, ce quelque chose 

à l’intérieur de vous qui est Scripturaire. Ne laissez aucune place à Satan. C’est, il est de son 

devoir de se tenir là et de vous taper dessus comme ça. Mais ne l’écoutez surtout pas. 

62 Mais, c’est ce que j’ai dit à cette personne. Elle disait : “Eh bien, là, si seulement je 

pouvais être sûre d’avoir le Saint-Esprit.” Voyez? Une personne vraiment sympathique, une 

personne très loyale, et qui a le Saint-Esprit, mais il serait bon pour elle de dire : “Père, donne-

moi ceci, juste pour que j’aie quelque chose sur quoi m’appuyer.” 

63    Or, si je l’enseignais de cette manière-là, les gens chercheraient à s’approprier ça, sans 

avoir ce que cette personne-là possède. Voyez? Le Saint-Esprit parle effectivement en 

langues, mais il faut d’abord que vous ayez le Saint-Esprit avant qu’Il puisse parler en langues. 

Maintenant vous saisissez? Alors, si vous recherchez un don de parler en langues et que vous 

vous en appropriez sans...  

64 Maintenant, souvenez-vous, il se peut que ce soit un don authentique; il se pourrait que 

ce soit le Saint-Esprit qui parle en vous, en langues inconnues, et que vous soyez perdu et alliez 

en enfer. La Bible le dit. Croyez-vous ça? Voulez-vous un passage de l’Écriture là-dessus? Si 

vous voulez un passage de l’Écriture, levez la main. “Quand je parlerais les langues des 

hommes et des Anges...” Pas vrai? Celles qui peuvent être interprétées et celles qui ne peuvent 

pas être interprétées, les langues authentiques du Saint-Esprit. “Je ne suis rien”, vous voyez, à 

moins que cette autre chose n’accompagne cela. Il faut avoir ceci, vous voyez, alors ne 
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recherchez pas cela, sans avoir ceci. Recevez d’abord ceci, et ensuite cela suivra 

automatiquement. 

65     Or, la pluie tombe sur les justes et sur les injustes. Le soleil brille sur les méchants et sur les 

bons. La pluie tombe pour faire mûrir la moisson; elle fait aussi mûrir l’ivraie – la même pluie. Le 

Saint-Esprit peut descendre au milieu d’un groupe de gens et parler en langues, et donner 

quelque chose qui soit parfaitement vrai, se répandre au milieu des gens et les faire 

prophétiser, et que ce soit parfaitement vrai. C’est tout à fait exact! 

66 Parfois on peut aller consulter un–un sorcier ou un médium, et ils vous diront quelque 

chose qui est tout à fait exact. Regardez la magicienne d’En-Dor. Saül... Ça pourrait être 

parfaitement vrai; là encore, ce n’est pas ça qu’il faut. Eux, ce sont des sorciers. Parler en 

langues, j’ai vu des démons parler en langues et écrire en langues inconnues. Ça ne veut rien 

dire, ça. Mais la chose authentique, encore une fois, c’est la Parole. Revenons à la Parole! 

67 Donc, vous pouvez faire ces choses-là sans avoir la Parole. Mais quand vous recevez la 

Parole, et que c’est Elle qui le fait, alors regardez la chose s’accomplir telle quelle, la chose 

étant parfaitement juste. Voyez? Alors vous êtes parfaitement bien aligné. 

68     Oui, le Saint-Esprit utilise ces gens, selon ce qui a été déterminé par Sa sagesse Divine. 

Mais la première chose...  

69 Alors, qu’en est-il? Je vais vous poser une colle, là, pendant une minute. Si je disais : 

“Combien ont le Saint-Esprit?” Vous lèveriez tous la main. Je dirais : “Très bien, je vais voir si vous 

L’avez.” La Bible dit que ceux qui avaient le Saint-Esprit soupiraient et gémissaient jour et nuit, 

à cause des abominations commises dans la ville. Maintenant, combien de mains se 

lèveraient? Combien d’entre vous ne peuvent pas se reposer la nuit : vous êtes tellement 

remplis de joie et de la puissance de Dieu, et vous êtes tellement attristés à cause des gens qui 

sont perdus, que jour et nuit, vous pleurez et gémissez à cause des abominations? Vous ne... 

Voyez? Qui serait comme ça dans la ville? Combien y en a-t-il qui sont comme ça, dans 

l’église? Selon la Bible, c’est ça la preuve qu’on a le Saint-Esprit. 

70     Il a dit à l’Ange qui marquait du sceau (dans Ézéchiel 9, c’est exact), Il a dit : “Prends... 

Passe dans la ville et fais une marque sur ceux qui soupirent et qui gémissent à cause des 

abominations qui sont commises dans la ville. Quant aux autres, que l’Ange destructeur les 

détruise.” Peu importe qu’ils aient été de bons membres et combien de ces choses ils avaient 

faites, Il a dit : “Mets...” Et un homme qui portait un encrier d’écrivain, qui était vêtu de blanc 

(ce qui représentait le Saint-Esprit), est sorti et a fait une marque sur tous ceux qui soupiraient 

et qui gémissaient à cause des abominations commises dans la ville. Maintenant, vous dites... 

Et observez aussi ce qu’Il a dit là : “Tuez, détruisez les petits enfants, les vieilles femmes, les 

bébés, tuez-les tous!” Les petits enfants? Oui! 

71 Quand Josué est entré dans le pays de Canaan, il a dit : “Ne laissez pas vivre un seul 

d’entre eux. Quand même ce serait un mignon petit bébé, un petit Amalécite ou un Amoréen, 

tuez-le! Souvenez-vous, il grandira et deviendra un Amalécite; il contaminera le camp.” Et 

quand ces petits-là reviennent, comme ça, ils sont en désaccord avec la Parole de Dieu : 

débarrassez-vous-en. Peu m’importe de quelle dénomination il fait partie. 

72 Vous dites : “Mais, ils sont bons.” Peu m’importe la bonté de ces gens! S’ils sont 

contraires à cette Parole, faites sortir ça du milieu de vous. C’est un petit Amalécite qui grandit. 
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Il a l’air bien mignon, il a l’air bien innocent; on dirait qu’il n’y a pas de mal à ça, mais n’ayez 

absolument rien à faire avec ça. Tenez-vous loin de ça. 

73 “Eh bien, Frère Branham, je–je vais là, parce que, eh bien, je ne...” Souvenez-vous bien 

de ceci : tenez-vous loin de tout Amalécite, de tout ce qui nie la Parole; n’ayez rien à faire 

avec ça, rien du tout! Combien croient que c’est la Vérité? Bien sûr que ça l’est. Voyez? Tenez-

vous loin de ça! 

74     Ceux qui soupirent et qui gémissent à cause des abominations qui sont commises dans 

la ville. Où est-ce qu’on voit ça? Je peux vous en montrer dix mille qui parlent en langues, 

contre un seul qui est réellement accablé à cause du péché; c’est que, ils ne peuvent même 

pas prier une heure. Mais saviez-vous que la Bible dit qu’il fallait marquer uniquement ceux qui 

soupiraient et qui gémissaient à cause des abominations dans la ville? Combien ont déjà lu 

ça? Bien sûr! Ça, c’était le Saint-Esprit, qui était sorti pour marquer les gens, et qui a dit à l’Ange 

destructeur : “Va et détruis tous ceux qui n’ont pas cette marque sur eux.” Et la marque de 

Dieu, c’est le Saint-Esprit, c’est le Sceau de Dieu. 

75 Maintenant, où sont ces gens, qui s’y intéressent à ce point? Je peux vous entendre, 

vous qui sautillez et qui pleurez dans l’église; je peux vous montrer des gens qui poussent des 

cris et qui courent partout dans la salle; je peux vous montrer des gens qui prophétisent, et ça 

s’accomplit; je peux vous montrer ceux qui parlent en langues, et–et qui courent d’un bout à 

l’autre de la salle, et qui disent des choses qui sont réellement interprétées et qui 

s’accomplissent; mais où est cette personne qui soupire et qui gémit à cause des abominations 

qui sont commises dans la ville? Où est cette âme accablée? Vous pourriez adopter une 

nouvelle attitude à cet égard. Vous voyez ce que je veux dire? 

76  †   Or, j’ai fait de mon mieux pour–pour–pour vous dire ce qu’il en est et pour vous conduire 

comme un père conduirait ses enfants. Vous êtes mes enfants; je vous ai engendrés à Christ 

par cet Évangile que je prêche. Voyez? Et je–je–je tiens à ce que vous deveniez des petits, ou–

ou, des enfants, qui ont atteint une pleine maturité. Et je veux vous présenter à Christ ce jour-

là, comme Paul l’a dit : “Une vierge pure.” Il n’y a pas une seule chose dans cette Parole que 

votre cœur ne ponctuera pas d’un “amen”. 

77 Le péché n’a pas... Bien sûr, vous allez faire des choses qui ne sont pas bien, mais quand 

autre... dès que quelque chose vous condamne, alors : “Père, pardonne-moi.” 

78     Je dirai ceci. Je viens de regarder quelqu’un, il y a quelques minutes. L’autre jour, il 

m’interrogeait au sujet d’un brave garçon. Nous étions à la chasse aux écureuils. Ce matin-là, 

j’en avais attrapé cinq; j’en avais gardé un pour l’après-midi. Dans l’État du Kentucky, il n’est 

permis que d’en attraper six; c’est la limite. Alors, une certaine personne a dit : “J’en ai attrapé 

neuf.” C’est un Chrétien, un brave garçon. 

J’ai dit : “Tu as mal agi. Tu as mal agi!” 

Il a dit : “Eh bien...” 

79 J’ai dit : “J’en ai eu cinq ce matin-là, j’en ai gardé un pour l’après-midi. Et après avoir 

attrapé cet écureuil-là, j’ai regardé dans l’arbre et j’en ai compté cinq ou six qui étaient juste 

là, je les voyais, mais je me suis éloigné et je les ai laissés là.” J’ai dit : “Je me suis promené par 

ici il n’y a pas longtemps, et il y en avait une quinzaine ou une vingtaine juste là. J’ai seulement 

pris le nombre permis, et je suis reparti en laissant les autres là.” J’ai dit : “Si je viens dans cette 

http://www.penieltabernacle.org/
mailto:pasteur@penieltabernacle.org


Les événements modernes rendus clairs par la Prophétie 
ETUDE DETAILLEE SUR LE SAINT-ESPRIT 

Frère Jean-EL-Price BYENDA 
 

 

 www.penieltabernacle.org | pasteur@penieltabernacle.org                                        Page 212 of 221 

région, et que je vous prêche à vous, les jeunes hommes et les gens d’ici, la chose juste, ma 

vie doit pouvoir servir d’exemple.” Le Christianisme, ce n’est pas ce que vous dites, c’est ce 

que vous vivez, ce que vous faites; c’est un exemple. Vous êtes le sel de la terre. J’ai dit : “Alors 

la loi dit... Jésus a dit : ‘Rendez à César ce qui est à César.’ Quand vous ne respectez pas la 

limitation de vitesse là-bas, qu’est-ce que vous faites? Vous faites ce qui est mal; vous péchez. 

Rendez à César ce qui est à César, et à Dieu ce qui est à Dieu.” 

80 Vous dites : “Eh bien, la loi n’est pas bonne.” Je n’y peux rien, moi, si elle n’est pas 

bonne; mais c’est mal de violer le commandement de Jésus. Et si vous ne rendez pas à César 

ce qui est à César, alors vous avez fait ce que Jésus vous a dit de ne pas faire, et la transgression 

de la loi est un péché. Pas vrai? 

81 Nous sommes tous coupables; nous faisons ces choses. Mais quand vous voyez que 

vous agissez mal, arrêtez! Les gens vous surveillent; les gens n’iront pas à l’église, mais ils vous 

liront, vous, ils regarderont ce que vous, vous faites. 

82     Alors, recevez Christ dans votre cœur; c’est ça le vrai... Christ et le Saint-Esprit, c’est la 

même chose. Le Saint-Esprit, Christ signifie “le Oint”. Le Saint-Esprit est cette Onction, et c’est 

vous qui êtes oint. Voyez? C’est Christ en vous, qui vous oint. Vous voyez ce que je veux dire? 

83 À ce moment-là vous avez la chose qu’il faut. À ce moment-là Il peut vous utiliser, pour 

tout ce pour quoi Il veut vous utiliser, parce que vous êtes dans le Corps et que vous avez accès 

à n’importe lequel de ces dons. Mais, vous voyez, de posséder l’un des dons, en étant en 

dehors du Corps, ça ne vous avancerait à rien. “Quand je parlerais les langues des hommes 

et des anges, si je n’ai pas la charité, cela ne me sert de rien. Quand j’aurais la foi et que 

j’aurais la science de tous les mystères de Dieu, cela ne me sert de rien. Quand je livrerais mon 

corps pour être brûlé comme sacrifice, et que je donnerais tous mes biens aux pauvres, quand 

j’aurais la foi pour transporter une montagne, je ne suis rien.” Voyez? Ne vous fiez pas à ces 

choses-là. Le Saint-Esprit est un Être; C’est Dieu, Dieu en vous, la Personne de Dieu, qui a 

enflammé votre être tout entier. Vous êtes changé; vous êtes une nouvelle créature. La 

moindre petite chose qui est mal, Il vous dira que c’est mal, alors arrêtez; ne le faites pas. “Père, 

je ne voulais pas faire ça, pardonne-moi.” Voyez? Et ça–ça, c’est le Saint-Esprit. 

84    Peu m’importe combien vous avez parlé en langues, combien vous avez couru, 

combien vous avez sauté, combien vous avez fait ceci, cela ou autre chose. Voyez? Quoi que 

vous ayez fait, tout cela ne servirait à rien, si le Saint-Esprit n’était pas à l’intérieur pour vous 

convaincre de culpabilité, quant à ce qui est bien et à ce qui est mal. 

85 Donc, voilà pourquoi cette personne ici a raison. Laissez le Saint-Esprit le faire. Mais 

maintenant, vous voyez, bon, la cause de ceci. Laissez-moi dire ces paroles avec amour, 

qu’elles soient assaisonnées d’amour et–et ointes de la Parole. Voyez? Si le véritable Saint-Esprit 

était en vous, vous ne vous poseriez pas de questions là-dessus. Vous le savez vous-même, c’est 

une chose individuelle, entre vous et Dieu. Voyez? Vous savez qu’il s’est passé quelque chose. 

Vous savez qu’il y a eu un changement; même s’il n’y a rien–rien d’autre, c’est vous-même le 

changement, c’est vous. Voyez? C’est vous qui avez eu un changement, à l’intérieur de vous, 

et vous savez que vous L’avez. Que vous ayez ou non parlé en langues, que vous ayez ou non 

sauté, poussé des cris, ou quoi que ce soit d’autre, vous savez que Dieu vit en vous, que vous 

ne marchez pas selon votre propre pensée, que c’est la pensée de Christ qui vous conduit par 

cette Parole, en conformité parfaite avec Elle. 
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86     Bon. Mais je désire... Si les gens disent : “Eh bien, alors, Frère Branham, vous ne croyez 

pas que nous devrions parler en langues?” Voyez? Alors vous saisissez justement le contraire de 

ce que je viens de dire. Bien sûr que je crois que vous devriez parler en langues, et, certains 

d’entre vous. Voyez? Mais vous vous retrouvez avec des choses du genre, et moi, je me 

retrouve avec des choses du genre, comme, par exemple, les quinze cents milles [deux mille 

quatre cents kilomètres], là, vous voyez, qui seraient en relation avec le Tabernacle ici. Tout 

simplement, si vous ne le comprenez pas, alors demandez-le-moi. Voyez? Récrivez-moi à ce 

sujet, si vous ne comprenez pas. Dites simplement ce que je dis ici. Voyez? Et je... Et vous... 

Comme Paul le disait : “Soyez mes imitateurs, comme je le suis moi-même de Christ.” Vous 

voyez? Puis, si vous voyez que je suis dans l’erreur, alors éloignez-vous de moi, vous voyez, c’est 

tout, parce que je–je ne serais pas la personne qui convient. Voyez? 

X.10.15.- Est-ce que toutes les personnes remplies du Saint-Esprit parlent tôt ou 

tard en langues? 

QUESTIONS ET RÉPONSES, - 12.01.1961 JEFF, IN, USA    

110. Est-ce que toutes les personnes remplies du Saint-Esprit parlent tôt ou tard en 

langues? 

60     C’est la première question. “Est-ce que toutes les personnes remplies du Saint-Esprit...” 

C’est que celles-là sont regroupées dans une seule question, que j’ai notée comme question 

numéro quatre. Mais je vais–je vais commencer par dire ceci, vous voyez : 

 Est-ce que toutes les personnes qui ont le Saint-Esprit parlent tôt ou tard en langues? 

J’ai vu un passage où Paul a dit “qu’il parlait en langues plus qu’eux tous”. 

 Très bien, question numéro quatre : Est-ce que tous parlent en langues au moment où 

ils reçoivent le... Ou, non, ça dit : Est-ce que tous parlent en langues... Non : Est-ce que toutes 

les personnes remplies du Saint-Esprit parlent tôt ou tard en langues? 

61 Bon, frère, je, c’est une question profonde. Alors, là, on va probablement, je vais 

probablement recevoir des réponses là-dessus. 

62 Le Saint-Esprit, une partie du Saint-Esprit, c’est la justification. Ça, c’est au début, quand 

vous... Dieu doit vous appeler, sinon vous ne serez jamais appelé. Vous voyez, de vous-même, 

vous ne pouvez rien faire. “Nul ne peut venir à Moi, si Mon Père ne l’a attiré premièrement.” 

Pas vrai? Donc, une partie de la justification est le Saint-Esprit. 

63     Avez-vous entendu ce que j’ai expliqué à ce doyen luthérien, cette fois-là, au sujet du 

champ de maïs? Vous voyez : “Le maïs, un homme est allé ensemencer deux... ensemencer 

son champ de maïs. Le lendemain matin, il est allé là-bas, et ‘rien’. Au bout d’un certain temps, 

il a trouvé deux petites pousses qui sortaient de terre, il a dit : ‘Gloire à Dieu pour mon champ 

de maïs.’” J’ai dit : “Est-ce qu’il avait un champ de maïs?” 

Et le doyen luthérien a dit : “Potentiellement.” 

64 J’ai dit : “C’est exact, potentiellement il en avait un.” Mais j’ai dit : “Après...” J’ai dit : 

“Ça, c’était vous, les luthériens. 

65 “Après quelque temps, les pousses se sont développées et ont formé l’aigrette. Ça, 

c’était les méthodistes. Le deuxième stade du maïs, c’est l’aigrette.” (C’est bien ça, je pense, 

les frères agriculteurs.) “Et là, l’aigrette abaisse ses regards vers la feuille, et dit : ‘Hum! Moi, je 
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suis une aigrette, toi tu n’es qu’une feuille! Tu vois, je n’ai plus besoin de toi.’ Et là l’aigrette, le 

pollen retombe de l’aigrette dans la feuille; il lui faut la feuille. 

66 “Et alors, c’est ce qui produit l’épi. Ça, c’était le pentecôtisme, la restauration des dons 

tels qu’ils avaient été donnés au début, le retour aux dons originels. Ensuite, quand l’épi a 

émergé, il a dit : ‘Je n’ai pas besoin de toi, l’aigrette. Et je n’ai pas besoin de toi non plus, la 

feuille.’” 

67   Mais, après tout, c’est cette même vie qui était dans la–la pousse de maïs qui a produit 

l’aigrette. Et c’est ce qui était dans la pousse et dans l’aigrette qui a produit le grain. Alors, le 

Saint-Esprit qui parle en langues, qu’est-ce que c’est? C’est la justification, à un stade avancé. 

Voyez? L’église pentecôtiste, qu’est-ce que c’est? L’église luthérienne, à un stade avancé. 

Voyez? 

68 Mais maintenant, une fois que le stade avancé a été atteint, voici la question qui se 

pose : “Alors, dois-je simplement m’arrêter là?” Non! Non, le maïs parvient à maturité. Voyez? 

On commence avec le grain. On commence avec la–la Parole, le grain, c’est Ce qui produira 

la justification. Puis restez dans la justification jusqu’à ce que Cela produise la sanctification. 

Restez dans la sanctification jusqu’à ce que vous receviez le Saint-Esprit. 
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CONCLUSION 
 

LE SIGNAL ROUGE, SIGNE DE SA VENUE, - 23.06.1963 JEFF, IN, USA 

37 Ainsi, quand nous pensons à mon sujet Le signal rouge, signe de Sa venue, cela me 

rappelle l’attente à la gare, quand un homme ou des gens se tiennent là, comme beaucoup 

parmi vous l’ont fait, quand nous attendons pour prendre le train. Vous n’entendez pas le train, 

ou plutôt vous ne le voyez pas, mais vous savez qu’il est–il est temps. Il se peut que le régulateur 

dise: «Il est un–un peu en retard; il n’est pas tout à fait à l’heure. Nous ne savons pas 

exactement quand, mais il arrive bientôt.» Et nous nous promenons dans la gare, les mains 

dans les poches, nous nous asseyons sur nos valises, nous sortons pour acheter un cornet de 

cacahuètes, et parler au–à quelqu’un de l’autre côté de la rue. Mais tout d’un coup, il se 

passe quelque chose : les rails produisent un bruit. Et alors, le bras descend, les lumières rouges 

se mettent à clignoter. Qu’est-ce? Le train est en gare. Même si vous ne l’entendez pas, même 

si vous ne le voyez pas, cependant ce signal rouge et ce bras baissé montrent qu’il arrive. Et 

alors, si vous voulez partir à bord de ce train, vous ferez mieux de jeter par terre votre cornet 

de cacahuètes, d’arrêter votre conversation, de prendre vos valises, et de vous apprêter, sinon 

vous resterez. En effet, le train ne stationne que pour quelques instants. Il sera parti. Et si vous 

vous tenez là à bavarder avec votre voisin qui est de l’autre côté de la rue, vous allez rester. 

 

LA SOIXANTE DIXIÈME SEMAINE DE DANIEL, - 06.08.1961 JEFF, IN, USA    

222     N’êtes-vous pas heureux? Revenons au Message, frère! Revenons à l’original! Revenons 

à la pentecôte! Revenons à la vraie bénédiction! Revenons au Nom de Jésus-Christ! Revenons 

au baptême du Saint-Esprit! Revenons aux signes et aux prodiges! Revenons à la pentecôte! 

Balançons l’organisation! Revenons au Saint-Esprit! C’est Lui notre enseignant. 

LA CONDAMNATION PAR REPRÉSENTATION, - 13.11.1960 JEFF, IN, USA    

267     Guéris tous les malades et tous les affligés. Ramène les gens à un réveil à l’ancienne 

mode, aujourd’hui. Ramène-les à la Pentecôte originelle. Ramène-les à la bénédiction. 

Ramène-les, comme à la Pentecôte qui est descendue en l’an 33 de notre ère. Donne-leur les 

bénédictions de la Pentecôte. Que la puissance de Dieu vienne dans l’Église. Qu’il y ait des 

dons de guérison Divine donnés à l’Église. Qu’il y ait des gens qui parlent en langues, quelqu’un 

qui interprète les langues. Qu’il y ait des dons de prophétie, et des manifestations de toutes 

sortes; pas une foi artificielle, ou d’essayer de croire, ou de fabriquer quelque chose. Que ce 

soit quelque chose de réel, d’authentique, qui vient avec la Parole; la Parole de Dieu qui est 

divulguée, qui prophétise des choses qui s’accomplissent. 

HATE-TOI DE TE SAUVER LÀ, - 02.02.1958 WATERLOO, IA, USA  

20 Eh bien, je crois que s’il y a jamais eu un jour où les hommes et les femmes devraient 

ouvrir leurs yeux et examiner la Parole de Dieu, c’est bien aujourd’hui. C’est en ce jour, car il 

se peut qu’il n’y ait pas de lendemain. Et si jamais il y a un jour où l’église devrait revêtir son 

armure, ça devrait être aujourd’hui. Ne repoussez pas cela à un autre jour. S’il y a entre vous 

et Dieu quelque chose qui vous empêcherait d’aller dans l’Enlèvement, vous feriez mieux de 

mettre cela en ordre maintenant même. Ne quittez pas votre siège. Nous vivons dans l’attente 

de la Venue imminente de notre Seigneur béni. Et nous attendons cette heure-là. Jésus Lui-

même a dit : « Lorsque vous verrez ces choses commencer à arriver, levez vos têtes ; votre 

rédemption est proche. » Des signes dans le ciel, des phénomènes terribles, les hommes 

rendant l’âme de terreur, les mugissements de la mer, des raz-de-marée, de grandes choses 

qui arrivent.  
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21 Et je sais que certaines personnes peuvent se dire dans leur tête : « Frère Branham, 

pourquoi êtes-vous continuellement en train de cogner contre ces choses ? » Cela est sur mon 

cœur. Et je sais qu’on est censé cogner dessus aujourd’hui. 

 

L’INCREDULITE N’ARRETE PAS DIEU, - 28.01.1962 PHOENIX, AZ, USA 

37 Et nous savons que dans ces derniers jours, ce qu’il va falloir pour ce–ce… (Suis-je… je 

ne suis pas… J’espère que je ne fais pas quelque chose de mal.) [Un frère dit : « Non. »]  

 

Dans les derniers jours, ce qu’il–il faudra pour subsister, c’est une église exercée dans 

les Écritures, bien en ligne, car il s’élèvera des imitations charnelles. La Bible dit que, de même 

que Jannès et Jambrès s’opposèrent à Moïse, ces hommes… réprouvés en ce qui concerne 

la vérité. Et Jésus était la Vérité : « Ta Parole est la Vérité » ; en effet « Au commencement était 

la Parole, et la Parole était avec Dieu. Et la Parole a été faite chair, et Elle a habité parmi nous. 

» Et la Parole de Dieu est plus efficace qu’une épée quelconque à deux tranchants, 

pénétrante jusqu’à partager l’os, et Elle discerne les pensées du cœur.  

 

Nous savons que nous sommes en ce jour où tout peut sembler réel, mais cependant, 

si cela s’écarte des Écritures, laissez cela de côté. Peu importe le genre de sensation, les 

résultats que vous en tirez, si ce n’est pas scripturaire, éloignez-vous-en. Accrochez-vous à la 

Parole. Oui. 

 

L’HISTOIRE DE MA VIE, - 22.07.1951 TOLEDO, OH, USA 

20 Quand nous étions des petits enfants, nous habitions sur une colline, en un lieu où nous 

avions une drôle de petite, une espèce de large affaire, à moitié en bardeaux et à moitié en 

planche à recouvrement, plutôt, et à moitié en rondins, c’était la maison. Mais c’était très 

solide, en rondins et en planches à recouvrement qui revêtaient cela. Je pensais que cette 

maison-là ne s’écroulerait pas de là, ou qu’elle serait là pour toujours. Mais nous n’avons point 

ici bas de cité permanente, nous cherchons celle qui est à venir.  

 

Quand je suis arrivé à Toledo et que j’ai parcouru quelques-unes, certaines de vos rues ici, vous 

avez de belles maisons ici et, de ce côté ici, sur… 

 

L’autre jour, je passais en véhicule, et j’ai arrêté ma vieille camionnette, elle a à moitié 

rétrogradé, ou je ne devrais pas dire rétrograder, elle a un kilométrage de cent cinquante mille 

miles [24.135 km]. Ça s’est simplement usé. Elle n’a pas rétrogradé. J’ai donc parcouru 

quelques-unes de ces rivières là-bas et, oh ! comme c’était beau. Et je me suis dit : « De belles 

maisons ! », et les gens semblaient simplement vivre dans un paradis. 

 

Et celle-ci est une belle ville, ici même, au bord du lac. J’aimerais vivre ici moi-même. Mais, 

amis, il arrivera un temps où Toledo ne sera plus ici. C’est vrai. L’un de ces jours, une bombe 

atomique frappera ce lieu ; il n’en restera rien. Eh bien, vous savez que c’est vrai, nous vivons 

dans cet âge-là maintenant. Et il est plus tard que vous ne le pensez. C’est vrai. 

 

21 Il n’y a pas longtemps, quand j’ai entendu cette expression, je me suis souvenu du 

moment où ces gens qui étaient là en Belgique et tout autour étaient revenus de la guerre. Et 

c’était… La nuit, ils portaient des lanternes là, des petits enfants couraient, portant des 
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lanternes. Et vers les frontières avec la Russie, ils hersaient et tout, grattaient le sol ; ils ne 

pouvaient pas cultiver cela avec les disques. Ils ne faisaient que gratter assez pour remuer cela 

afin de planter les grains avant que la neige tombe. Car s’ils ne plantaient pas les grains avant 

que la neige tombe, il n’y aurait pas de moisson l’année suivante et il y aurait… Tout–tout le 

monde crèverait de faim. Alors, ils travaillaient jour et nuit, grattant simplement le sol pour semer 

les grains. 

 

Et mes frères prédicateurs, je me demande si cela n’est pas vrai dans le sens spirituel 

aujourd’hui, que nous ferions mieux d’aller jour et nuit pour obtenir que ce Grain soit semé dans 

le cœur. Il est plus tard que nous ne le pensons. La moisson arrive. Poursuivons cela jour et nuit. 

 

CHRIST, - 21.02.1955  PHOENIX, AZ, USA 

51 Je sais que nous vivons dans un temps sombre, indistinct, où les enfants s’opposent à 

leurs parents. Les cas des divorces se multiplient. Et oh ! à quel point l’immoralité du monde… 

Les grosses bombes et tout sont suspendus, prêtes pour le jugement. Nous avons rejeté la 

miséricorde, alors il ne reste rien que le jugement. Le monde a rejeté la croix, et maintenant il 

obtient une double croix à travers le communisme. Il–il–il se fait tard, mes amis. Il est plus tard 

que vous le pensez. Le soleil est en train de se coucher.  

 

Avez-vous remarqué que dans l’Ancien Testament, le prophète a dit : « Il y aura un jour qui ne 

sera ni jour ni nuit. (Ce sera plutôt mystique.) Mais vers le soir la lumière paraîtra. » 

 

LA COMMUNION, - 01.05.1955 CHICAGO, IL, USA 

70 Pendant que nous avons la tête inclinée, je me demande, tandis que tout le monde 

est en train de prier, si vous voulez… Je sais qu’il se fait tard, mais écoutez, mes amis. Il se fait 

doublement tard. Le jour est très avancé. Ce dimanche après-midi, c’est le premier jour du 

mois de mai, et cet âge aussi est très avancé. Il est plus tard que nous ne le pensons. La venue 

du Seigneur est proche ; les cœurs des hommes en sont arrivés au point… la civilisation est en 

train de tomber, elle s’effondre en ce moment même. Considérez simplement cette Amérique. 

Quelle disgrâce ! Considérez ce qu’a dit Jésus, dans les derniers jours il en serait comme aux 

jours de Noé, où les gens donnaient en mariage et tout. Considérez les tribunaux de divorces 

en Amérique, ils sont plus bondés que dans toutes les nations réunies. Considérez l’immoralité ; 

considérez la perversion sexuelle dans des clubs pervertis, sur la côte ouest et partout. Des 

milliers et des milliers de fois, cela augmente chaque année. La souillure, la saleté, l’impiété, 

les gens pervertissent l’usage naturel du corps en quelque chose d’autre, des gens aux 

pensées perverties. Les hommes sortent et se comportent tel qu’ils le font, les femmes portent 

ces sales petits vêtements là dehors, elles ne pensent pas qu’elles sont dans l’erreur. Sûrement 

pas, leurs pensées sont perverties ; le diable s’est emparé d’elles ; elles ne le savent pas. 

Maintenant, qu’est-ce que je cherche à vous dire ? 

 

LE JUBILE D’AZUSA, - 16.09.1956 LOS ANGELES, CA, USA  

29 Combien Christ, ce grand guerrier, fraya la voie et mit l’ennemi en déroute! Et ces frères, 

au jour de la Pentecôte, quand le nombre cinquante... Il y a quelque chose dans cinquante 

qui suscite le jubilé. Et là, lorsqu’ils rompirent les rangs de l’ennemi, ils ont taillé un chemin pour 

servir d’exemple afin qu’aujourd’hui, vous et moi, nous puissions encore avoir un réveil de la 

Pentecôte à l’ancienne mode. 
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Mes frères et sœurs, il se fait tard; il est plus tard que vous ne le pensez. Comme Frère Moore l’a 

dit une fois en Finlande, pendant que nous y étions juste après la guerre; ils travaillaient nuit et 

jour. Les femmes étaient là dans les champs avec des herses. Elles ne pouvaient pas perdre le 

temps à retourner la terre; elles ne faisaient que tirer la herse pour gratter la terre. L’hiver 

approchait; eux aussi, les petits enfants, travaillaient nuit et jour. Pendant la nuit, ils portaient la 

lanterne devant le père et la mère qui tiraient la herse. Ils ne faisaient que gratter la terre le 

mieux qu’ils pouvaient pour y enfouir la semence. S’ils n’y enfuyaient pas la semence, la neige 

viendrait, et l’hiver les surprendrait et ils mourraient tous de faim l’année suivante. Ils devaient 

mettre la semence en terre. 

 

30 Mon frère, ma sœur, si nous ne grattons pas rapidement et si nous n’enfuyons pas la 

Semence de Dieu en terre, que deviendra la moisson? Nous devons aller de l’avant avec une 

autre effusion du Saint-Esprit à l’ancienne mode et ramener les hommes et les femmes de 

nouveau à Dieu; sinon, et ce pays, et cette église, et la Pentecôte, et tout est perdu, si nous 

ne retournons pas à la Semence et à la Parole de Dieu une fois de plus avec un réveil à 

l’ancienne mode. Croyez-vous cela aujourd’hui? Croyez-vous que Dieu répandra cela? 

Oh, là là! aujourd’hui, je me sens poussé dans mon cœur à faire cette proposition au peuple. 

Je crois que si aujourd’hui, chacun de nous dans ce bâtiment, nous voulions consacrer à 

nouveau nos vies à Dieu et que nous voulions... Comme le Seigneur avait ordonné à Jacob de 

purifier son... de dire à ses gens de se purifier pour se présenter devant le Seigneur, je crois que 

si nous nous purifions de toutes nos mauvaises pensées, de tout notre égoïsme, de toutes nos 

médisances, de toutes nos ambitions de cette vie et que nous venons avec hardiesse devant 

le Trône de Dieu, je crois qu’un réveil à l’ancienne mode qui ne s’arrêtera pas au bout d’une 

semaine se produira ici même à l’Angelus Temple. C’est vrai. Ça ne fera que continuer. Croyez-

vous cela? 

 

LA SECONDE VENUE DU SEIGNEUR, - 17.04.57 JEFFERSONVILLE, IN, USA  

47 Frères, il est plus tard que vous ne le pensez. Sodome et Gomorrhe ne savaient guère, 

cette nuit-là, qu’elles vivaient leur dernière heure. L’Égypte ne savait guère que l’ange de la 

mort, dont la venue avait été prédite, viendrait cette nuit-là. Pearl Harbour ne savait guère 

que ce raid aurait lieu. Nous avons été pesés dans la balance et nous sommes trouvés légers. 

Nous sommes près de la fin du temps. 

 

54 Il est plus tard que nous ne le pensons. Nous ne venons pas à l’église pour occuper un 

banc; nous ne venons pas à l’église pour entendre un bon sermon, ni pour entendre une bonne 

musique. Toutes ces choses ont leur place, mais ce que nous ferions de mieux en venant à 

l’église, c’est de nous examiner vis-à-vis de Dieu, concernant le salut de nos âmes, car le jour 

de la rédemption est proche. 

 

LES APPELÉS À SORTIR, - 09.01.1958 CHICAGO, IL, USA  

10 En Inde, au lieu d’avoir des clôtures, ils ont des murailles. Et leurs étables sont en pierre, 

beaucoup d’entre elles. Tout le bétail et toutes les brebis étaient partis en plein milieu du 

champ plutôt que de se tenir à l’ombre du mur. Et les petits oiseaux qui avaient leur nid dans 

les fissures des granges s’étaient envolés dans la forêt avant le tremblement de terre, car les 

murs leur tomberaient dessus. Personne ne les avait chassés. Il n’y avait aucun signe littéral qui 

annonçait un tremblement de terre imminent. Mais comme Dieu prend soin des Siens, ils 

avaient eu un pressentiment. Ils étaient poussés par le Saint-Esprit à fuir un désastre.  
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Il me semble que des hommes créés à l’image de Dieu, pressentant cette imminente grande 

pression, devraient aller se réfugier. Mais ils ne le font pas. Ils ne veulent pas écouter. Malgré 

l’avertissement par la Voix de Dieu qui parle jour après jour, soir après soir, mais les hommes 

désirent vivre dans le péché.  

 

Vous savez, il est plus tard que nous ne le pensons. Les gens pensent qu’ils ont beaucoup de 

temps, mais les Écritures déclarent qu’Il est plus tard que nous ne le pensons. Jésus a dit : « Ce 

qui arriva du temps de Noé et du temps de Lot arrivera de même à la Venue du Fils de 

l’homme. » 

 

LA DISLOCATION DU MONDE, - 12.04.1963  ALBUQUERQUE, NM, USA 

168 Ne savez-vous pas que quand ces presbytériens, ces luthériens et autres cherchent à 

entrer, pour recevoir Cela, c’est le temps de la fin ? Ils n’y entrent pas. La Bible dit qu’ils n’y 

étaient pas entrés. « Pendant qu’elles allaient chercher de l’Huile, l’Époux est venu ; pendant 

qu’elles étaient allées chercher de l’Huile. » Alors, qu’en est-il de l’Enlèvement aujourd’hui ? 

Voyez ? La Bible dit : « Quand la vierge endormie est allée acheter de l’Huile. » Combien savent 

que c’est la vérité ? [L’assemblée dit : « Amen. »–N.D.E.] « Quand la vierge endormie est allée 

chercher de l’Huile, l’Épouse est entrée. » Elles n’avaient pas eu Cela. 

 

169 Elles sont revenues, elles ont été jetées dans les ténèbres du dehors. Quand vous 

entendez parler de beaucoup de méthodistes, presbytériens, baptistes, qu’y a-t-il avec vous ? 

Réveillez-vous. Il est plus tard que vous ne le pensez. Elles étaient revenues, mais elles avaient 

peut-être eu une émotion, mais elles n’étaient pas Là. Rappelez-vous, elles étaient dans les 

ténèbres du dehors. Peut-être que vous direz : « Quand cela aura-t-il lieu ? » 

 

LE SIGNE DE CE TEMPS, - 13.11.1963 NEW YORK, NY, USA  

62 Bon, si donc ce Saint-Esprit qui vient dans les derniers jours doit être exactement la Vie 

de Christ dans l’Église (voyez-vous ?), alors le monde qui s’En moque ou qui dit un mot contre 

Cela sera détruit, par l’autorité de la Parole de Dieu. Vous voyez donc ce que le monde a fait; 

ainsi, Dieu a tout à fait raison de faire tomber du ciel le jugement maintenant même. Notre 

nation, nos villes, notre monde, sont prêts pour le jugement. 

 

63 Et je suis sûr qu’il est plus tard que nous ne le pensons. Il a dit qu’Il va devoir abréger 

cela à cause des élus, sinon aucune chair ne serait sauvée.  

 

64 Considérez juste comment, jour après jour, année après année, cela devient pire. 

Regardez-vous, vous gens de la sainteté, vous pentecôtistes, comment la corruption est entrée 

dans les églises, et toutes ces histoires!  

 

65 Considérez nos femmes. C’était une mauvaise chose pour elles de se couper les 

cheveux ; la Bible dit que c’est mal. Mais elles le font quand même. C’est… La Bible dit qu’elles 

ne doivent pas le faire. Et porter ces vêtements qui ressemblent à des vêtements d’hommes, 

la Bible dit que c’est une abomination devant Dieu.  

 

66 « Oh! dites-vous, ce sont des méthodistes. Ce sont des pentecôtistes. » Elles sont toutes 

concernées. Voyez-vous ? 

 

http://www.penieltabernacle.org/
mailto:pasteur@penieltabernacle.org


Les événements modernes rendus clairs par la Prophétie 
ETUDE DETAILLEE SUR LE SAINT-ESPRIT 

Frère Jean-EL-Price BYENDA 
 

 

 www.penieltabernacle.org | pasteur@penieltabernacle.org                                        Page 220 of 221 

67 Pourquoi cela ? Vous aimez vos programmes de télévision plus que vous ne vous 

souciez de lire la Bible. Voyez-vous, vous–vous prenez ces gens pour des modèles à la place 

de la Parole de Dieu. Voyez-vous ? Ainsi donc, le jugement doit venir, et cela va constamment 

de mal en pis. 

 

68 Or, Jésus leur a dit qu’il y aurait un signe. Il a parlé des signes du dernier jour. Et hier soir, 

Il nous a dit : « Ce qui arriva du temps de Sodome arrivera pareillement à l’avènement du Fils 

de l’homme, car l’Esprit de Dieu sera révélé dans la chair humaine dans le dernier jour, et Il 

sera capable de discerner les pensées qui sont dans l’esprit, dans le cœur. » 

 

LE MONDE SE DISLOQUE UNE FOIS DE PLUS, - 27.11.1963 SHREVEPORT, LA, USA  

184 Seigneur Dieu, nous voici. L’heure est là, Père. Peut-être qu’il est plus tard que nous ne 

le pensons. Peut-être que la corruption a tellement rongé, le jélek a dévoré, ainsi que le hasil, 

au point qu’il n’y a pas de vie. Je Te prie, ô Seigneur, d’être miséricordieux. Accorde, Seigneur, 

que s’il y a un homme ou une femme, un jeune garçon ou une jeune fille, dans Ta Présence 

maintenant, qui ne Te connaît pas, qu’ils T’acceptent maintenant même, Père. C’est peut-être 

le dernier nom qui sera jamais inscrit dans le Livre à Shreveport. 

 

ENCORE UNE FOIS SEULEMENT, SEIGNEUR, - 01.12.1963 SHREVEPORT, LA, USA 

148 Oh ! pentecôtistes, pentecôtistes, sauvez-vous ! Il ne reste qu’un peu de temps. Il est 

plus tard que vous ne le pensez. Même si je ne prononce pas une autre parole du haut de 

cette chaire, souvenez-vous-en, sauvez-vous ! Il est plus tard que vous ne le pensez. Je sens le 

Saint-Esprit sur moi dire : « Dis-le encore. » Sauvez-vous ! Il est plus tard que vous ne le pensez. 

 

RECONNAÎTRE.VOTRE.JOUR.ET.SON.MESSAGE, - M26.07.1964 JEFF, IN, USA    

217     Vous vous souvenez de la vision que j’aie eue? J’ai dit : “Si les fidèles de Paul entrent, 

les miens entreront aussi, parce que j’ai fait exactement comme lui.” Je m’en tiens strictement 

à Cela. 

 

Ces millions de personnes, les mains en l’air, disaient : “Nous nous reposons là-dessus!” Quoi? 

Reconnaissez le jour où nous vivons, le temps où nous vivons, le signe du temps où nous vivons. 

Il est peut-être plus tard que nous pensons. Un de ces jours, que celui qui est à l’extérieur reste 

encore à l’extérieur. Celui qui est à l’intérieur devra demeurer pour toujours à l’intérieur. La 

porte se fermera. 

 

218 S’il y en a ici ce matin, qui ne sont encore jamais entrés, oh, au Nom de Jésus, mes chers 

amis...  

 

Ne regardez pas ce serviteur ignorant qui est debout ici, illettré, un homme du peuple, sans 

instruction; ne regardez pas ça. Mais regardez la Parole qui est prouvée. Regardez le glorieux 

Saint-Esprit qui En confirme la Vérité. Nous sommes au temps du soir. Il est plus tard que vous 

pensez. Ne...  

 

219     Femmes, laissez pousser vos cheveux. Sœur, je vous en prie, ôtez ces vêtements sales. 

Mettez ces cigarettes au rebut. Car l’heure viendra où : “Que celui qui est souillé se souille 

encore; et que celui qui est juste pratique encore la justice. Celui qui est à l’intérieur est à 

l’intérieur; celui qui est à l’extérieur est à l’extérieur.” C’est vraiment de justesse : “Si le juste se 
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sauve avec peine, que deviendront le pécheur et l’impie,” celui qui nie la Vérité, vous savez, 

“que deviendront-ils?” 

Courbons la tête. 

 

220 Maintenant, à la Lumière de cette heure où nous vivons maintenant, la Lumière de ce 

jour où nous vivons maintenant; mes précieux et chers amis, vous qui venez de différents États, 

d’un bout à l’autre du pays, faisons maintenant, et moi avec vous, sur cet autel, faisons 

l’inventaire. L’Esprit de Dieu qui est dans nos cœurs, comment est-Il aujourd’hui? Souvenez-

vous, c’est cet Esprit, sans condamnation, sans contamination; toutes les doctrines d’église, et 

tout, c’est complètement disparu. 
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